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L U C I D A 
Teil II  (2020) 

Wiederherstellung 
von Anna Maria Hosta 

 

 

Inhalt dieses Buches sind so wie in den vorangegangenen Bänden die von Gott an Anna Maria Hosta 
und andere Propheten im Voraus angekündigten  Ereignisse in der Endzeit bzw. in der 7-jährigen 
Trübsalszeit, in welcher wir uns seit Herbst 2019 befinden, die der Reinigung der Erde und der 
Menschheit dienen. Sie dienen dazu, das Volk Gottes wachzurütteln, damit es begreifen soll, daß es 
nötig ist, umzukehren, Sünde zu bereuen, Gott um Vergebung zu bitten, sein Wort zu studieren und 
seinen Willen zu erkennen und umzusetzen und den guten Samen, den goldenen Weizen, d.h. 
tugendhaftes und barmherziges Handeln, auszustreuen und den Weg zurück zu Gott, unserem 
himmlischen Vater zu finden und nach Hause zurückzukehren, in den Schoß des Vaters, aus dem 
jedes von uns als geistiges Wesen hervorgegangen ist und auf Erden mit einer Sühnepflicht 
inkarnierte, um dem Vater Wiedergutmachung zu leisten für die Verfehlungen in seinen früheren 
Leben, die  alle menschlichen  Wesen auf Erden gelebt haben, um sich geistig zu entwickeln und zu 
wachsen gemäß  der göttlichen Bestimmung für jedes Einzelne.   
Die Prüfungen, die die Menschheit in dieser Trübsalszeit durchleben muß, dienen der geistigen 
Reinigung und der Zurüstung, der Vergeistigung, denn die Aufgabe der neuen Menschheit wird der 
Aufbau der neuen Erde sein unter der Führung des Heiligen Geistes.  
Der neue Mensch wird Zwiesprache halten mit Gott von Geist zu Geist, denn es wird keine anderen 
Führer als das eigene Gewissen mehr geben, das ist der Heilige Geist, der göttliche Funke in jedem 
menschlichen Geist, weil nur auf diese Weise das Friedensreich Christi auf Erden errichtet werden 
kann. Deshalb wird alles, was sich der Führung des Heiligen Geistes und der Stimme des eigenen 
Gewissens, welches die Stimme Gottes ist, widersetzt, auf der neuen Erde keinen Bestand mehr 
haben. Es wird ein Reich der Gerechtigkeit und des Friedens sein, auf dem nur das göttliche Gesetz 
Bestand haben wird und dies ist das Gesetz der Liebe.    
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Rückschau  

HOSTA  

Melodie der Liebe - Eine lebendige Verbindung zu Jesus  
von Anna Maria Hosta  
 

 
 
Anna Maria war schon als Kind hellsichtig, hellhörig und hellfühlend. Sie empfängt in jungen Jahren 
den ersten Ruf und folgt nun im höheren Alter dem Trompetenruf Gottes und verliebt sich Hals über 
Kopf in Jesus und Er sich in sie. Jesus kündet Anna Maria HOSTA an und pflanzt ihn als göttlichen 
Samen in ihren Bauch. HOSTA bedeutet: Hostie+A wie Anna, Brot des Lebens oder Wort der 
Wahrheit, Wegzehrung, Platzhalter. HOSTA ist nur geistig und hat keinen Körper. Man kann ihn nicht 
sehen, aber er ist der Sohn von Jesus Christus und Enkel von Gott Vater. Er ist nicht von dieser Welt 
und er ist von Elfen umgeben. Dies und sein Name wurden Anna Maria von Jesus geoffenbart und 
später sagt ihr Jesus, sie selber sei Hosta. Im Buch HOSTA geht es um die Anbahnung und den Aufbau 
der Beziehung von Anna Maria und Jesus, um die Vorbereitung auf die Rückkehr Jesu Christi, um die 
Wegbereitung für die kommende Königsherrschaft Jesu Christi auf Erden, um die Ankündigung des 
kommenden Gerichts über die Nationen und Völker sowie um große Veränderungen auf der Erde in 
vielerlei Hinsicht.  
 
H O S T A  
Melodie der Liebe – Lebendige Verbindung zu Jesus  
https://publish.bookmundo.de/books/198305 
ISBN: 9789463861762 

 
 

https://publish.bookmundo.de/books/198305
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PRISCILLA   

Die Widerkunft Christi und die Heimholung der Braut  
von Anna Maria Hosta 

 

  

Anna Maria H o s t a vermittelt dem Leser in ihrem Buch P R I S C I L L A einen Einblick in ihre 
persönliche Verbindung und telepathische Kommunikation mit unserem Herrn, Jesus Christus bzw. in 
ihr spirituelles gegenwärtiges Leben. Schon als kleines Mädchen war sie spirituell begabt, hellsichtig, 
hellhörig, hellfühlend und erinnert sich noch heute an Begebenheiten aus ihren ersten und späteren 
Lebensjahren, an ihre Erfahrungen mit der übernatürlichen, geistigen Welt. ‚HOSTA‘ und ‚PRISCILLA‘ 
sind geistige Kinder des Himmlischen Vaters; es sind Eigenschaften oder Wesensmerkmale Gottes. 
Anna Maria hat sie als Gnadengaben empfangen und durch sie werden diese Eigenschaften Gottes 
ersichtlich. Jesus hat ihr gesagt: „Du selber bist HOSTA“. Wie sie auch PRISCILLA repräsentiert. HOSTA 
und PRISCILLA sind nicht nur Wesensmerkmale oder Eigenschaften Gottes, sondern repräsentieren 
Ihn stellvertretend auf der Erde.  
Auch den Namen Priscilla hat Anna Maria von Jesus offenbart bekommen. Jesus sagt, der Name 
Priscilla bedeutet: „ Elfe“, „Fröhlich“ und „ Ehe. „Sie ist dein Herz (was auch Gewissen bedeutet)“ hat 
Jesus gesagt und  
„Bring mir alle, die so sind wie diese.“  
 

PRISCILLA ist bei okmundo  erschienen  
https://publish.bookmundo.de/books/198620 
ISBN:  9789463861779   
 
 

https://publish.bookmundo.de/books/198620
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Regentschaft über die Völker  

 Jesu Zweites Kommen im Gericht  
von Anna Maria Hosta 

   

Jesus, der Christus, kommt zurück auf die Erde, wie Er es einst seinen Aposteln versprochen hat. Er 
kommt als König der Könige mit großer Macht und Herrlichkeit, um seine Braut heimzuholen. Er 
schickt die Schnitter mit der Sense und trennt die Spreu vom Weizen. Den Weizen nimmt er in die 
Scheune und die Spreu verweht der Wind. Er trifft seine Wahl als Richter, wenn Er seinen Platz 
einnimmt und die Nationen richtet nach ihren Werken. Er kommt, um zu richten über die Lebenden 
und die Toten. Elia bereitet Ihm den Weg im Dritten Testament für die Dritte Siegelepoche, die 
Marianisch-Trinitarische Epoche des Heiligen Geistes. Und Anna Maria erlaubt Er, mit Ihm die Völker 
zu regieren. Nach der Wahl, dem Völkergericht und der Reinigung der Erde im Gericht beginnt das 
messianische, tausendjährige Friedensreich unter der Herrschaft von Jesus Christus, dem wahren 
König und Befreier, der regieren wird über alle Völker für gebunden für diese 1000 Jahre und das 
Böse im Herzen der Menschen wird beseitigt werden in dieser Zeit. Am Ende der 1000 Jahre wird 
Satan nochmals freigelassen und endgültig beseitigt, wenn ein letztes Gericht stattfindet. Danach 
wird der Vater selbst auf die Erde kommen zu den Menschen und unter ihnen wohnen. Das ist das 
siebente Siegel und dieses bleibt noch verschlossen, bis die Zeit dafür gekommen ist.1000 Jahre und 
Seiner Herrschaft wird kein Ende sein. Es ist die sechste Siegelepoche.  
 
Regentschaft über die Völker – Jesu Zweites Kommen im Gericht - von Anna Maria Hosta  
Bookmundo Verlag   
https://publish.bookmundo.de/books/198680   
ISBN: 9789463861786 
 

 

 

https://publish.bookmundo.de/books/198680
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WIND 

Die Naturkräfte als Erntehelfer im göttlichen Gericht  
Von Anna Maria Hosta  
 

  

In ‚WIND‘  geht es um die Naturkräfte, besonders um den Engel des Windes als Diener und 
Erntehelfer Jesu bei seinem zweiten Kommen auf die Erde zum Gericht über alle Völker und 
Nationen. Den Wind können wir fühlen und wir können seine Bewegung sehen in der Natur draußen. 
Der Wind kann zu einer für den Menschen in Sünde gefährlichen Kraft anwachsen und große 
Zerstörung hinterlassen. Für die Menschen im Stand der Gnade aber kommt der Wind als sanftes 
Säuseln und tut dem Menschen keinen Schaden. Jesus ist der Herr über die Winde und gebietet dem 
Wind und Er beschützt jene, die Ihn suchen und mit Andacht ehren und seine Gesetze befolgen.  Es 
gibt nicht nur den irdischen Wind sondern es gibt auch unsichtbare Winde, solare Winde bis zu 
geomagnetische Stürme, über die Jesus gebietet. Er kann mit Seiner bloßen Hand Masse an der 
Sonne verschieben und Solare Flares sind die Folge. Diese Winde sehen wir nicht, jedoch was wir 
sehen sind ihre Auswirkungen – ein ansteigen der seismischen Aktivitäten, der Vulkanausbrüche, 
Tsunamis, Erdrutsche und Erdspalten, Fluten und Buschbrände. Der sündige Mensch wird 
weggetragen bei diesen Naturereignissen und muß vor den Richterstuhl Gottes treten und wie er sich 
auf der Erde entschieden hat, so wird sein Urteil lauten.  
Anna Maria erfüllt ihren Auftrag von Gott dadurch, dass sie diese Naturereignisse dokumentiert in 
Zusammenarbeit mit Jesus. Er gibt ihr die Hinweise, wonach sie suchen soll und was sie vorhersagen 
soll. Sie empfängt seinen Sohn, WIND, welcher neu geboren wird, da der Mensch nun eine höhere 
Stufe betritt und künftig unter der Regentschaft Jesu als gottähnliches Wesen im tausendjährigen 
Friedensreich des Messias auf der Erde leben wird.   
 
Bookmundo   
https://publish.bookmundo.de/books/198701  
ISBN:  9789463861793  
 

 

https://publish.bookmundo.de/books/198701
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L U C I D A  - TEIL I   (2019) 

Das Licht kommt zurück auf die Erde  
von Anna Maria Hosta  
 

 

Im Vorfrühling freut sich jedes auf die Rückkehr des Lichtes, denn dies ist die Zeit, es zu ersehnen, 
nach der langen Dunkelheit des Winters. Licht ist aber alles das, was uns durch unsere inneren, 
höheren Instanzen zu jeder Zeit geschenkt wird. Es sind die drei Instanzen: Seele – Geist – Gewissen, 
welche in uns die Dunkelheit beseitigen.  
Das Gewissen oder der göttliche Funke in uns, die oberste Instanz, vermittelt dem Geist: Freu dich, 
du hast es gut gemacht oder mach das besser. Der Geist gibt diese Inspiration oder Intuition weiter 
an die Seele, welche der Liebesspur des Gewissens folgt oder, wenn sie vom Verstand nicht gehört 
wird, durch denselben im Fleische ins Verderben läuft.  
Lucida bedeutet: Gold. Göttin. Die Himmlische Mutter im Schöpfer.   
In diesem Band geht es um die angekündigte Rückkehr des göttlichen Meisters und die 
voranschreitende Reinigung der Erde im göttlichen Gericht. Wir dürfen uns aber Gott nicht als einen 
strengen Richter vorstellen, sondern dürfen in ihm unseren uns alle liebenden Vater sehen, der alle 
seine Kinder innigst liebt, der aber die Sünde hasst und aus der Welt schafft, indem er die Erde von 
der Sünde und von dem Bösen reinigt.  
Jeder hat in seinen vielen Inkarnationen Entscheidungen getroffen, durch die er sich von seinem 
himmlischen Vater entfernt hat, indem er gesündigt hat. Um zum Vater zurückzukehren, ist es 
notwendig, sich an ihn mit der Bitte zu wenden, die Sünde barmherzig abzuwaschen mit dem von 
Jesus auf Golgotha für uns vergossenen Blute, mehr aber noch durch die Essenz des göttlichen 
Wortes, welches uns zutiefst reinigt, wenn wir es lesen und beherzigen.  
Jesus hat sein Wort gehalten, wiederzukommen und uns den Heiligen Geist zu senden. Dieses 
Versprechen hat er seit 1866 erfüllt, als er in Mexiko bis 1950 jeden Sonntag in den 
Versammlungsstätten seinen zubereiteten und erwählten Stimmträgern seine Unterweisungen für 
die Menschheit geistig übermittelt hat. Damals ist die zweite Epoche Jesu Christi zu Ende gegangen 
und da sind wir eingetreten in die dritte Epoche Elijas - in die Zeit des Heiligen Geistes.  
Jesus hat uns in der zweiten Epoche die Liebe gelehrt, die Barmherzigkeit und in der dritten Epoche 
werden wir eingeweiht in die Lehren des Heiligen Geistes. Wir werden nun lernen, ohne äußeren Kult 
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unmittelbar von Geist zu Geist mit Gott, unserem himmlischen Vater, zu kommunizieren durch unser 
Gewissen, welches Er ist. Durch dieses wird Er uns direkt führen auf unserem Weg und uns den Weg  
zeigen, der zurückführt zum Vater und in die ewige Glückseligkeit mit Ihm in seinem geistigen Reiche. 
Inhalt dieses Buches sind die von Gott an Anna Maria Hosta und andere Propheten im Voraus 
angekündigten  Ereignisse in der Endzeit, die der Reinigung der Erde dienen. Sie dienen dazu, das 
Volk Gottes wachzurütteln, damit es begreifen soll, daß es nötig ist, umzukehren, Sünde zu bereuen, 
Gott um Vergebung zu bitten, sein Wort zu studieren und seinen Willen zu erkennen, um den Weg 
zurück zu Gott, unserem himmlischen Vater zu finden und nach Hause zurückzukehren, in den Schoß 
des Vaters, aus dem jedes von uns als geistseelisches Wesen hervorgegangen ist und auf Erden mit 
einer Sühnepflicht inkarnierte, um dem Vater Wiedergutmachung zu leisten für die Verfehlungen in 
seinen anderen Leben, die  alle diese Wesen auf Erden gelebt haben, um sich geistig zu entwickeln 
und zu wachsen gemäß  der göttlichen Bestimmung für jedes Einzelne.  
 
Bookmundo   
https://publish.bookmundo.de/books/226578  
ISBN:   9789463985987 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

https://publish.bookmundo.de/books/226578
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Facebook-Gruppe: „ LUCIDA-Das Licht kommt zurück auf die Erde “  
https://www.facebook.com/groups/916428865118244/  
Blogger   
Anna Maria Hosta  
Deutsch 
https://annamariahosta.blogspot.com/  
Englisch: 
https://annamariahostaenglish.blogspot.com/  
Website:   
Friedensreich-Christi-auf-Erden  
https://friedensreich-christi-auf-erden.com/  
 
Alle Inhalte dürfen unter Angabe der Quelle uneingeschränkt weitergegeben werden.  
 

Das Dritte Testament   
Jesu zweites Kommen im Geiste, Wort Gottes für die Dritte Zeit, die Elia zugeordnet ist  
Als PDF Datei herunterladen unter:  http://friedensreich-christi-auf-
erden.com/data/documents/DDT_Online_ohne_punkte_A4_Seitezahlen_zweispaltig_376-S..pdf  
Als Buch bei Bookmundo:  
Autorenwebshop A.M.Hosta:  https://publish.bookmundo.de/anna_maria_hosta  
 
Audio  Playlists – Teil 1 – Teil 2 – Teil 3 - alle Kapitel auf  
SoundCloud  https://soundcloud.com/   
Sie müssen sich dort anmelden (kostenlos) und im Suchfeld eingeben: 

Geistiges Wachstum - Spiritual Growth 
Und unter Playlists finden Sie alle Playlisten Teil 1 – Teil 2 – Teil 3  
 
DAS BUCH DES WAHREN LEBENS… 12 Bände  
ALLE 366 KOMPLETTEN UNTERWEISUNGEN GOTTES 
Als Buchreihe bei Bookmundo:   https://publish.bookmundo.de/anna_maria_hosta  
12 EBOOKS in Deutsch als PDF hier herunterladen 
Download-Links der deutschen Bände 1-12:   
https://www.friedensreich-christi-auf-erden.com/buch-des-wahren-lebens/downloads-audio/ 
 
Spiritualistische Lieder von A.M.Hosta  
Mit Noten und Text zum herunterladen  
https://musescore.com/user/40702582/sheetmusic   
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

https://www.facebook.com/groups/916428865118244/
https://annamariahosta.blogspot.com/
https://annamariahostaenglish.blogspot.com/
https://friedensreich-christi-auf-erden.com/
http://friedensreich-christi-auf-erden.com/data/documents/DDT_Online_ohne_punkte_A4_Seitezahlen_zweispaltig_376-S..pdf
http://friedensreich-christi-auf-erden.com/data/documents/DDT_Online_ohne_punkte_A4_Seitezahlen_zweispaltig_376-S..pdf
https://publish.bookmundo.de/anna_maria_hosta
https://soundcloud.com/
https://publish.bookmundo.de/anna_maria_hosta
https://www.friedensreich-christi-auf-erden.com/buch-des-wahren-lebens/downloads-audio/
https://musescore.com/user/40702582/sheetmusic
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L U C I D A  - Teil  II 
 (2020) 

Wiederherstellung 
von Anna Maria Hosta 

 
 
1.1.2020 

Inneres Beben zum Jahresbeginn  

Ich habe es gewußt: Der Himmlische Vater kommt niemals um zu vernichten, sondern um sie aus 
Liebe zu mahnen, zu prüfen, zu reinigen, zu erneuern und zur Vollendung zu führen 
Mag sein, daß so mancher am Neujahrsmorgen im Geist geschüttelt wurde. Ich selbst habe beim 
aufwachen gegen 4 Uhr innerlich stark gezittert und gesehen, daß mein Geist negativ werden wollte 
und mich dann sofort an all die Gnaden erinnert, die ich vom Vater schon bekommen habe und da 
konnte ich nicht anders, als danken für all das, was er mir geschenkt hat. Und dann war ich auf 
einmal einfach nur glücklich und zufrieden und voller Zuversicht. 
So hat das Jahr zwar mit einem inneren Beben begonnen, aber es war geistig und führte mich zu 
innerer Freude und Harmonie. 
 
12.1.2020 

Die PAUSE 

Worte von Jesus an Byron Searle  
Jeremia 30: 
11 Denn ich bin bei dir, spricht der HERR, daß ich dir helfe. Denn ich will mit allen Heiden ein Ende 
machen, dahin ich dich zerstreut habe; aber mit dir will ich nicht ein Ende machen; züchtigen aber 
will ich dich mit Maßen, daß du dich nicht für unschuldig haltest. 
12 Denn also spricht der HERR: Dein Schade ist verzweifelt böse, und deine Wunden sind unheilbar. 
13 Deine Sache behandelt niemand, daß er dich verbände; es kann dich niemand heilen. 
14 Alle deine Liebhaber vergessen dein, und fragen nichts darnach. Ich habe dich geschlagen, wie ich 
einen Feind schlüge, mit unbarmherziger Staupe um deiner großen Missetat und deiner starken 
Sünden willen. 
15 Was schreist du über deinen Schaden und über dein verzweifelt böses Leiden? Habe ich dir doch 
solches getan um deiner großen Missetat und um deiner starken Sünden willen.  
Transkript: 
Mein Sohn, die Perser sind Meister der PAUSE. Die alten Perser umzingelten eine Stadt jahrelang und 
warteten nur auf die perfekte Zeit, um anzugreifen. Mein Volk hat sich schon einmal auf die PAUSE 
reingefallen und jetzt fällt es wieder darauf herein.  
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Meine Kinder, glaubt ihr ALLES, was ihr in den Medien seht oder hört? Denkt  daran, sagte ich, lasst 
eure  RECHTE HAND nicht wissen, was eure LINKE HAND tut. China und Persien sind Partner. 
Russland und Persien sind Partner. Wenn Persien eure RECHTE HAND ist, was macht eure LINKE 
HAND ??? 
Ich sage, HALTET EURE AUGEN AUF RUSSLAND UND CHINA !!! SIE WERDEN DIE SEIN, DIE DIESER 
NATION ZERSTÖRUNG BRINGEN !! Lasst euch nicht durch die PAUSE einschläfern !!! 
Mein Sohn, ich habe gewarnt und Alarm geschlagen, damit meine Kinder aus dem Schlaf aufwachen, 
in dem sie waren !! Ich habe angefangen, die Welt zu erschüttern !! AMERIKA – DU BIST DIE 
NÄCHSTE !!! 
Bereite dich vor, sagte ich, und bereite dich vor, meine  ich!!! Denn wenn das SCHÜTTELN KOMMT, 
wirst du wissen, DASS ICH es befohlen habe !! Es ist Zeit für mein Volk, meine Kinder, meinen Körper, 
aufzuwachen und aus dem FANTASY-SCHLAF herauszukommen, in dem sie gewesen sind !! 
Mein Sohn, die PAUSE ist es gebraucht, einem Feind FURCHT zu MACHEN, ohne genau zu wissen, was 
als nächstes kommt oder wann. Ich habe euch, Meine Kinder, den SPIELPLAN IN MEINEM WORT 
gegeben, aber so viele glauben Meinem Wort nicht, dass ES, WENN DER ANGRIFF KOMMT, MEINE 
KINDER VÖLLIG FÄNGT !!! Die falschen Hirten lehren und predigen nur das Evangelium, das Babys 
verdauen wollen. NUR mein Überrest kann Fleisch essen, und sie sind diejenigen mit weit geöffneten 
Augen !! 
Mein Sohn, DIESE PAUSE ist nur ein TRICK, den die Perser nur allzu gut gebrauchen können. Bereitet 
euch auf den Ansturm von Hunderten von Raketen vor, nicht nur von einem Dutzend! Bereitet euch 
darauf vor, dass die Pfeile genau auf die Ziele treffen, nicht auf leere Felder! Die Perser sind Meister 
des Krieges, wie sie es seit Tausenden von Jahren tun. DAS IST EINE PAUSE - ACHTUNG !!! 
Meine Kinder, ich sage, ihr sollt mein Wort lesen! Bereut  eure Sünden, denn ihr wißt nie, wann ihr  
vor Mir stehen werdet! 
Ich werde anfangen, Amerika zu schütteln, wie es noch nie zuvor geschüttelt wurde! Achtet auf die 
linke Hand, denn sie wird dich schlagen, Amerika, und dich stoppen !!! 
SEID BEREIT, denn die Fehler sind im System, und das System wird fallen !! 
Betet für Frieden!! Sucht mich in allen Dingen !! Habt euer  Haus in Ordnung !! 
Ich liebe euch sehr! 
Amen. 
Herr Jesus 
Quelle: https://byronsearle.blogspot.com/2020/01/the-pause.html   
 
17.1.2020 

Das kosmische Gesetz der Reproduktion – neues Leben entsteht aus sich 
selbst heraus  

 

 
 
Der Herr sagt: „Selig bist du, weil du geglaubt hast, daß ich der Fisch bin. Endlich wachst du auf.“  

https://byronsearle.blogspot.com/2020/01/the-pause.html
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Das Fischeweibchen im Aquarium ist gestorben und das Männchen ist verzweifelt. Lag es am Zustand 
des Aquarienwassers? A. M. entschließt sich, das Männchen wieder in den Teich im Garten zu 
bringen, dessen Temperatur momentan 6 ° C beträgt. Dann hört sie das Fischlein sprechen: 
„Ich leg mich einfach auf den Rücken und stell mich tot, dann holt sie mich mit dem Netz wieder raus, 
so wie die anderen.“  
Am Tag darauf will A.M. nachschauen, ob es dem Fischlein noch gut geht und als sie zum Teich 
kommt, sieht sie, daß das Fischlein sich an den Rand des Teiches gelegt hat und sie denkt, es ist tot, 
mein Gott, jetzt ist es auch tot. Sie will es mit dem Netz herausholen, da zappelt es munter und etwas 
benommen.  
Es denkt: „Ich friere.“  
Sie entschließt sich, es wieder mit nach Hause zu nehmen und verspricht ihm ein größeres Aquarium 
und will ihm wieder andere Goldfische beigesellen. Sie denkt: Ist dieses Fischlein Gott. Welcher Fisch 
kann schon sprechen. Dieses Fischlein ist bescheiden, demütig und voller Liebe. Es zeigt allen, wie sie 
es machen sollen und ahmt intelligent alles nach und lernt schnell.  
Der Herr sagt:  „Du bist auch nur ein Weib der Gnade.“  
Und: „Das Wort wird überall vernommen werden.“  
Die neue Homepage: ‚Friedensreich-Christi-auf-Erden‘ ist nun schon in über 80 Ländern vertreten, 
über 600 mal in Indien.  
A.M. speichert Pinterest-Bilder auf der Festplatte, als der Herr zu ihr sagt:  
„Fröhlich, beschwingt… Anna, es ist klar, du bist die meine.“  
A.M. bastelt ein Türschildchen an die Wohnungstüre, darauf steht: 
‚Grüß Gott, tritt ein, bring Glück herein.‘ 
Der Herr sagt: „Du bist mehr wert als die Tür.“  
Traum:  
Ich ging auf einem schmalen Weg im Gebirge Richtung Gipfel, da stieß mein Fuß auf einen 
Gegenstand unter dem Laub, es war ein prall gefüllter Geldbeutel, schwarzes Leder, den nahm ich an 
mich, um ihn mit auf den Berg zu tragen. Da kam mir ein Mann entgegen, der sah den Geldbeutel, 
den ich hütete und er sagte: ‚Gib mir den, ich werde ihn für dich tragen.‘ 
 Ich aber hütete den Geldbeutel selber. Dann kamen wir zu einem Wirtshaus, der Wirt war gerade im 
Inneren des Hauses verschwunden, dort war es dunkel. Da machte der Wirt das Fenster auf und das 
Licht an und sagte zu dem Mann, der ein Vertreter war: ‚Ich komm gleich.‘  
Diesmal wollte er den Vertreter nicht abwimmeln, sondern ihm etwas abkaufen, obwohl er kein Geld 
hatte. Ich entschied, ihm den schwarzen Geldbeutel zu geben, damit er bezahlen kann. 
A.M. bittet: Vater, sag mir bitte, was dieser Traum bedeutet und deine Worte der Schrift.  
Der Vater sagt: „H..…“  (den Nachnamen ihres Mannes. Er ist allein zu seinen Eltern gefahren über 
Silvester. A. M. darf ja nicht mehr kommen, seit sie im vergangenen Jahr über Gott gesprochen hat, 
was die Familie ihres Mannes nicht hören wollte.)  
Sie sagt: Vater, du hast unsere Not gesehen und du hast gelindert. Hab Dank für diese deine Gnade.  
Dich schmerzt es um ein vielfaches, was du da sehen mußt.  
 
Der Herr sagt: „Ich kehr um. Hol den Stift. Ich komme.“  
Du kommst nur, um zu retten, zu heilen, zu lieben und nicht, um zu zerstören.  
(Das angekündigte Megabeben an Neujahr ist ausgeblieben)  
 
Der Herr sagt: Nimm Guppys… der geht dir durch die Decke… der will Kinder … und die darfst du dann 
alle versorgen.“  
A. M. überlegte, ob Goldfische das richtige sind für das Aquarium oder ob sie zu groß werden. Sie 
weiß nicht was Guppys sind und googelt. Guppys sind aber sehr, sehr vermehrungsfreudig, wenn 
auch wesentlich kleiner, als Goldfische. Man muß quasi Männchen und Weibchen getrennt halten, 
sonst vermehren sie sich sehr stark.  
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Für das Goldfischmännchen gilt es, ein Weibchen zu finden, aber um diese Jahreszeit gibt es nur 
kleine Jungtiere und das Goldfischmännchen ist quasi bereits ein Twen unter den Goldfischen.  
Abends im Gebet sagt der Herr deutlich:  
„Matthäus“  
„1“  
A.M. sucht die Stelle und liest. Es handelt sich um die Nachkommenschaft Abrahams .. Davids … bis 
zum Jakob, dem Vater Josefs , dem Mann der Maria, der Mutter Jesu.... (der Vater von A. M.‘s Mann 
heißt Jakob) ..  
Dann sagt der Herr:  
„Dummerle“  
A.M. sagt: Du willst mir sagen, ich soll mich nicht ängstigen, ich war Maria, deine Mutter … und mein 
Mann war Josef. Und warum Guppys?  
„Wachsen…. Zähmen … wie ich, ich hab auch nicht viele Nachkommen.“  
Also nur Weibchen oder Männchen nehmen ?  
„Jungtiere aussortieren.“  
„Elefanten“  
Du meinst die Guppys, die Elefanten-Schwanzflossen haben – die schönsten unter den Guppys.  
„Zucht“  
Damit ich mit ihnen eine Zucht mache. Was hast du vor. Warum ist das so wichtig mit der Zucht.  
Nur, weil ich die Fischlein so allerliebst finde und gerne pflege? Um mich zu erfreuen? Und mir eine 
Aufgabe zu geben, wo ich das leben kann?  Weil ich mir Wesen suchen soll, die ich hegen und pflegen 
kann, um in dieser Aufgabe eine Erfüllung zu finden?  
A.M. ist so entzückt von den Goldfischen und möchte erst einmal die Goldfische pflegen und sie dann 
ggf. im Frühjahr in den Teich bringen und dann die Guppys nehmen.  
16.1.2020 
A. M. hat ein größeres Aquarium eingerichtet und ein Goldfischweibchen gefunden sowie 2 kleinere 
Goldfische (Schubunkin) als Gesellschaft für das Männchen. Das funktioniert gut, sie mögen sich und 
A. M. macht das Spaß.  
Eine Schwierigkeit besteht jedoch darin, das Gleichgewicht der Wasserqualität zu halten. Bei einem 
neu angelegten Aquarium haben sich noch nicht genug Bakterien gebildet, um die Abfallprodukte in 
dem Filter zu entsorgen. Die Ausscheidungen (Amoniak), Pflanzenabbauprodukte und Futterreste 
verschmutzen das Wasser. Es bildet sich Nitrit und Nitrat, welches ab einer bestimmten Menge giftig 
ist für die Fische. Um das auszugleichen, muß öfters das Aquarienwasser bis zu 30 % mit Wasser aus 
der Leitung ausgetauscht werden und das Leitungswasser, das selbst Schadstoffe enthält muß 
aufbereitet werden und die Pflanzen, die das Nitrit aufnehmen und in Sauerstoff umwandeln 
brauchen Dünger, um zu wachsen. Ab einem PH von 7 bildet sich auch im Wasser Ammonium und 
daraus entsteht Ammoniak. Bei zu hoher Konzentration auf Dauer kommt es zu Kiemenschäden bei 
den Fischen und aus Ammoniak entsteht auch Nitrit und Nitrat. 
Der Vater sagt:  
„Agonie!“  und  
„Filter!“  
Mit Agonie wird eine Reihe von Erscheinungen im Sterben bezeichnet, welche – das allmähliche 
Erlöschen der Nerventätigkeit anzeigend – dem Eintritt des Todes unmittelbar vorausgehen. Der 
Begriff – im Sinne von „Todeskampf“ – wird inzwischen als unwissenschaftlich und unpräzise 
betrachtet.  
Der Filter enthält Filterwatte, die die Schadstoffe aufnimmt. Wenn sie verschmutzt ist, muß sie 
ausgetauscht werden. Im Filter entwickeln sich die Baktieren, die die Schadstoffe eliminieren. Diese 
sind beim neu angelegten Aquarium noch nicht vorhanden und müssen sich erst entwickeln, das 
dauert so zwei Wochen.  
Der PH Wert (Säuregrad des Wassers) ist auch deshalb wichtig, weil die Qualität des Wassers eine 
entscheidende Rolle spielt beim Nachwuchs. Es ist ein Druckproblem. Wenn der PH Wert des 
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Wassers von dem PH Wert im Fisch abweicht, können die Eier durch die Diffusion (Osmose) platzen 
oder zusammenschnurren und dann gibt es keinen Nachwuchs. Der PH Wert im Aquarium bei 
Goldfischen muß zwischen 6,5 und 7,5 PH sein. Ab PH 7 entwickelt sich wie gesagt dann auch 
Ammonium und daraus das Ammoniak und dies gilt es, niedrig zu halten, damit sich nicht das giftige 
Nitrit und Nitrat erhöht.  
Hier ein Artikel: Nitrat im Aquarium  
https://www.aquarienpflanzen-shop.de/blog/nitrat-im-aquarium/  
Dann sagt der Vater noch dies:  
„Die Eier …. Diejenigen, die beim Balzen oben auf sind haben weniger Druck …. Mach Wasser dazu, 
das gleicht Druck aus. Pflanzen und der schwarze Filter (Aktivkohlefilter) entfernen auch Nitrat. Zum 
Balzen benötigen sie Wärme…. 21 Grad … wunderbar.“  
Und es gibt Notfalltropfen, die Nitrat eliminieren.  
Die Pflanzen produzieren den für die Fische, die durch Kiemen atmen, benötigten Sauerstoff im 
Wasser. Die Pumpe des Filters bewegt das Wasser an der Oberfläche und das führt ebenfalls dazu, 
daß Sauerstoff ins Wasser hineinkommt. Mineralien regulieren den Härtegrad des Wassers. 
Goldfische benötigen eine Gesamtwasserhärte von 6 – 16.  
Nun sagt der Vater dieses Wort:  
„Emanation!“  
A. M. kann sich darunter nichts vorstellen und fragt ihren Mann. Er hat das Wort während des 
Studiums schon gehört, er erinnert sich aber nicht mehr, was es bedeutet. Die Recherche hat 
ergeben, daß es darum geht, daß die Entstehung neuen Lebens durch Reproduktion aus sich selbst 
heraus geschieht - Zitat:  
Emanation ist ein Begriff der Philosophie und der Religionswissenschaft. Er bezeichnet in 
metaphysischen und kosmologischen Modellen das „Hervorgehen“ von etwas aus seinem Ursprung, 
der es aus sich selbst hervorbringt… (siehe nachstehend)  
Will der Vater hier offenbaren, wie die Geburt Jesu, seines Sohnes zu verstehen ist ??? 
  
20.1.2020 

Es ist Zeit !  

Jeremiah 45:4 Sage ihm also: So spricht der HERR: Siehe, was ich gebaut habe, das breche ich ab; und 
was ich gepflanzt habe, das reute ich aus nämlich dies mein ganzes Land.  
Transkript:  
Mein Sohn, in den kommenden Tagen wird diese Nation von innen nach außen gedreht werden !!! 
Diejenigen, die diese Nation für gerecht und heilig halten, werden die Augen geöffnet haben! Der 
stolze und prahlerische König wird gestürzt, und ich werde sehen, dass er nicht wieder aufsteht! 
Diese Lügner und Hexen, die ihn umgeben, werden gestürzt, und auch sie werden ihre Sünde vor 
ihrer Zerstörung sehen! 
Diese Nation tritt jetzt in eine ZEIT DES SCHWEREN URTEILS ein !! 
Diejenigen, denen ich gezeigt habe, was kommt, werden bereit sein! ALLE ANDEREN WERDEN IN DER 
DUNKELHEIT ALS BLINDE PERSON UMHERSTOLPERN !! 
Mein Sohn, einige haben gesagt, dass nichts auf diese Nation fallen wird, aber ich sage, ich halte alle 
Nationen in meiner Hand !! 
Ich werde den Nationen, die BEREUEN und sich von ihren bösen Wegen abwenden, erlauben, 
weiterzumachen. Alle jene Nationen, die sich weigern - werde ich zermalmen !! 
AMERIKA - ICH ZERquetsche DICH !! 
AUSTRALIEN - ICH ZERquetsche DICH !! 
GROSSBRITANNIEN - ICH ZERquetsche DICH !! 
Ihr NATIONEN habt Mir den Rücken gekehrt und Meinen Großen Namen zum Spott gemacht! 

https://www.aquarienpflanzen-shop.de/blog/nitrat-im-aquarium/
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Mein Sohn, wo die ZERSTÖRUNG AN DER TÜR IST, WURDE DER ÜBERREST JETZT ALLE VERSIEGELT 
UND DIE ZEIT ZU GLÄNZEN STEHT AN DER TÜR !! 
Ich habe jeden von euch auf eine bestimmte Mission vorbereitet und eure Ausbildung ist fast 
abgeschlossen !! Ich habe die vielen Tests und Versuche erlaubt, die Krätze aus euch heraus zu filtern 
und euch rein zu machen. Einige sind in der Schlacht gefallen, aber diejenigen, die mit Meiner 
Heiligen Rüstung auf dem Boden gestanden haben, sind jetzt stark und WERDEN BALD IN GROSSEM 
GLAUBEN GEHEN !! 
Mein Sohn, viele werden dieses Wort nicht glauben, aber so sei es !! BALD werden ihre blinden 
Augen und ihre tauben Ohren geöffnet - DANN WERDEN SIE WISSEN, DASS ICH GOTT BIN, UND ICH 
SPRECHE DURCH WEN ICH WILL !! ICH BIN GOTT UND ICH WERDE BENUTZEN, WEN ICH WILL !! 
Ihr glaubt meinen Dienern nicht? LEST MEIN WORT !!! Beweist mir das Gegenteil!! 
Ich liebe euch alle, aber jetzt ist die Zeit, euch zu beweisen, dass ihr mich liebt - nicht nur durch 
Worte, sondern durch Taten, durch Glauben !!! 
Jeremiah hatte keine Angst um sein Leben - er wusste, ich war bei ihm! Gleiches gilt für alle, die sich 
Christen nennen. Ihr MÜSST IM GLAUBEN GEHEN, NICHT IM SCHAUEN !!! Es wird viele Dinge geben, 
die kommen, wenn sie GESEHEN werden, die euch GROSSE FURCHT einflößen, aber wenn ihr WISST, 
dass ich euch in meiner Hand habe, werdet IHR  KEINE FURCHT haben, sondern VERTRAUEN und 
GLAUBEN !!! 
Mein Sohn, diese Nation und die anderen werden sehr bald untergehen - ALLE WERDEN WERTLOS !!! 
BEREUT JETZT! Sucht mich im Gebet, und ich werde eure Sünden vergeben! JETZT BEREUEN, bevor es 
zu spät ist !!! Keiner Seele ist ihr nächster Atemzug garantiert! Komm jetzt zu mir! BEREUE, und ich 
werde bei dir sein! 
Ich liebe euch. 
Amen. 
Herr Jesus 
Quelle:  https://byronsearle.blogspot.com/2020/01/it-is-time.html  
 
22.1.2020 
 

BEREUT! Ich schreie BEREUT!  

Worte von Jesus an Byron Searle  
Jeremia 50: 
13 Denn vor dem Zorn des HERRN muß sie unbewohnt und ganz wüst bleiben, daß alle, so bei Babel 
vorübergehen, werden sich verwundern und pfeifen über all ihr Plage. 
14 Rüstet euch wider Babel umher, alle Schützen, schießt in sie, spart die Pfeile nicht; denn sie hat 
wider den HERRN gesündigt. 
15 Jauchzt über sie um und um! Sie muß sich ergeben, ihre Grundfesten sind zerfallen, ihre Mauern 
sind abgebrochen; denn das ist des HERRN Rache. Rächt euch an ihr, tut ihr, wie sie getan hat. 
Transkript  
Mein Sohn, SCHREIE DIE WARNUNG AN DIE TAUBE, BLINDE KIRCHE !!! BETE FÜR DIE Buße einer 
Nation, die nicht mehr liebt, für Amerika - Babylon wird für ihre Greuel Mir gegenüber zerstört !!! 
Ich habe dich auf der Waage gewogen und dich für mangelhaft befunden!!   
Ich werde es vollständig zerstören, damit es nie wieder aufsteht !! Amerika, du hast jeder Nation ein 
großes Übel angetan, und ich werde dir das zurückzahlen, was du gesät hast !! 
WAS??? du sagst? Wir haben das Evangelium auf der ganzen Welt gesät !!! 
Ja, durch meine Gnade, aber ihr habt Krieg, Hass, Lästerungen, Sodomien, Lügen und Böses gesät !!! 
Amerika, deine Fundamente waren stark, aber jetzt zerbröckeln sie !! Ich werde sie komplett 
abreißen !! Das Haus, das auf diesem Fundament stand, besteht aus morschem Holz und ist bereits 
eingestürzt !! 

https://byronsearle.blogspot.com/2020/01/it-is-time.html
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Mein Sohn, ich werde die Armeen des Nordens auf dieses Land niederbringen !!! Die Städte werden 
ZERSTÖRT !! Die Leute werden umkommen oder mit FURCHT übermannt und GEFANGEN genommen  
werden !! Ich werde die Fundamente nach unten schütteln, und nichts wird stehen bleiben !!! 
Amerika, dein stolzer König lacht und verspottet mich im Verborgenen, aber  vor der Menge lügt er. 
Dieser König ist voll von Lästerungen gegenüber dem wahren Überrest, aber erfreut sich im Lichte 
der falschen Propheten und spirituellen Berater um ihn herum. Dies ist alles eine Handlung, und er ist 
der Hauptdarsteller! 
1575/5000 
Mein Sohn, achte auf die kommenden Tage, denn ich werde die Zerstörung Amerikas beginnen! Ich 
sagte vorher, dass DIESES JAHR MIT EINEM KNALL BEGINNT UND MIT EINEM BOOM ENDET! (Siehe 
Wort vom 12/03/19 - 2020 - Year of Recovery ... "2020 wird mit einem Knall beginnen und mit einem 
Boom enden!") DER KNALL IST PASSIERT - DER BOOM WIRD KOMMEN !! 
Mein Überrest - Ich habe dir Zeit gegeben, dich vorzubereiten. Bevorratet euch weiterhin mit 
Nahrung und Wasser (für die, die der Herr euch senden wird), denn SEHR BALD WIRD DER 
RÜCKSCHLAG ENTSTEHEN, UND DANN BEGINNT ALLER TOD UND DIE ZERSTÖRUNG !!! 
SUCHE, MEIN ÜBRIGES, DENN DIE VERÄNDERUNG IST BALD OFFENSICHTLICH UND  WERDET STARKE 
KRIEGER FÜR MICH SEIN !!! NICHTS WIRD EUCH SCHADEN UND MEIN HEILIGER GEIST WIRD EUCH 
BEVOLLMÄCHTIGEN !!! 
Mein Sohn, viele glauben, dass dieser König sie retten und diese Nation wieder stark machen wird. 
Ich sage dir, sie dachten genauso über Zedekia. Bald waren sie umgeben, hungerten und starben !! 
Die Söhne und Berater des Königs wurden vor Zedekiahs Augen erschlagen, dann wurden sie 
ausgerissen !! Die Stadt wurde zerstört und niedergebrannt !! Wer nicht umkam, wurde gefangen 
genommen !! 
Ich sage dir das, weil der König von Amerika auf dem gleichen Weg ist! Amerika wird fallen und 
NIEMALS, NIEMALS WIEDER AUFSTEHEN !!! Ein Großteil des Landes wird verbrannt, die Städte 
werden zerstört, und diejenigen, die nicht umkommen, werden gefangen genommen und zu Sklaven 
gemacht !!! 
BEREUE, AMERICA !!! BEREUE, AMERICA !!! JETZT IST DIE ZEIT DER ERLÖSUNG !!! WENDE DICH JETZT 
VON DEINEN SCHLECHTEN WEGEN AB UND WENDE DICH MEINEM SOHN ZU, JESUS !!! 
BEREUT!!! Ich schreie, bereut !!! 
MEINE Barmherzigkeit und Gnade leiden lange, aber diese Zeit ist jetzt vorbei !!! 
DAS ENDE IST HIER !!! 
BEREUEN!!!  
Der Vater 
Quelle:   https://byronsearle.blogspot.com/2020/01/repent-i-cry-repent.html  
 
23.1.2020 

Militär- und andere Aktionen  

Das ist der „Knall“ von dem Jesus gesprochen hat, der am Jahresanfang kommen sollte. Es hat 
geknallt. General Soleimani wurde abge“knallt“ mit einer von Deutschland aus gesteuerten Drohne 
….!!!!  
Siehe: https://annamariahosta.blogspot.com/2020/01/bereut-ich-schreie-bereut.html  
 
Drei Millionen US-Dollar Kopfgeld auf Donald Trump 
Die Erklärung stammt von Ahmad Hamzeh, einem Abgeordneten aus der südlichen Provinz Kerman. 
Die Hauptstadt der Provinz ist die Heimatstadt Soleimanis. 
Im Namen der Einwohner der Provinz Kerman werden wir demjenigen, der Trump tötet, einen Preis in 
Höhe von drei Millionen Dollar in bar zahlen”, sagte Hamzeh am Dienstag in einer Rede vor anderen 
Gesetzgebern. 

https://byronsearle.blogspot.com/2020/01/repent-i-cry-repent.html
https://annamariahosta.blogspot.com/2020/01/bereut-ich-schreie-bereut.html
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Hamzeh betonte, dass der Iran vor Angriffen und Bedrohungen seitens der USA geschützt wäre, 
wenn er über Atomwaffen verfügte. Ihm zufolge muss Teheran die Entwicklung von 
“Langstreckenraketen, die unkonventionelle Sprengköpfe tragen können” in Betracht ziehen. 
Mit einem Luftangriff haben die Vereinigten Staaten den iranischen General Qassem Soleimani 
getötet. Soleimani war Kommandant der iranischen Eliteeinheit Al-Kuds Brigaden und galt als 
zweitmächtigster Mann im Land. Die USA sprechen von ‟präventiver Verteidigung‟. Soleimani habe 
Angriffe auf US-Truppen organisiert und sei eine Bedrohung gewesen. 
https://marialourdesblog.com/drei-millionen-us-dollar-kopfgeld-auf-donald-
trump/?fbclid=IwAR2Xh492gvcGfhr-gvlUJWSpUmQH3L5D8LwMPHjpYBese5isyZPVPQRoCOA  
 
Tötung von General Soleimani - Die Drohne wurde technisch von der US Airbase in Ramstein aus 
gesteuert  
US-Militärs nennen sie die „Königin der tödlichen Drohnen“, das Modell MQ-9 Reaper, auf Deutsch 
Sensenmann. 
Dieses unbemannte Flugobjekt setzen die Militärs und Geheimdienste der USA seit Jahren weltweit 
nicht nur für Überwachungsaufgaben, sondern auch für das gezielte Töten von Menschen ein, die aus 
Sicht der USA Terroristen sind. 
Bei der Ermordung des Generals Soleimani hat nach Einschätzung der “Forschungsgruppe 
Sicherheitspolitik der Stiftung Wissenschaft und Politik“, kurz SWP, die US-amerikanische Air Base in 
Ramstein in der Westpfalz eine Rolle gespielt. Marcel Dickow ist der Leiter SWP. 
Diese ursprünglich von den Geheimdiensten gegründete Stiftung hat die Aufgabe, die US-Politik in 
Deutschland zu fördern und ihre Experten sind regelmäßig in den Medien präsent, wenn es um 
Propaganda für die US-Politik geht. 
 https://marialourdesblog.com/general-soleimani-toetung-drohne-wurde-technisch-von-der-airbase-
ramstein-aus-gesteuert/  
  
US Streitkräfte noch nie zuvor so nah vor den Türen Rußlands - US Historiker warnt vor Krieg mit 
Rußland 
Die Truppenaufstockung in Europa bezeichnete Cohen, Professor an der Princeton University und an 
New York University, als einen „radikalen und unvernünftigen Schritt in Richtung Eskalation unter 
einem völlig erdachten Vorwand“. 
„Jetzt passiert genau das, was die Nato seit 15 Jahren abgestrebt hat (Zitat US-Verteidigungsminister 
Ashton): Carter balanciert am Rande eines Krieges mit Russland“. Noch nie zuvor seien die 
amerikanischen Truppen und schweres Kriegsgerät so nah an Russlands Verteidigungsgrenzen 
gewesen. Die russische Regierung sei gezwungen, etwas dagegen zu tun. Aber auf jeden Gegenschritt 
Moskaus würde ein Gegenschritt Washingtons folgen. Diese militärische Eskalation könnte im 
Endeffekt zu einer „Konfrontation wie in der Kuba-Krise“ führen. 
https://marialourdesblog.com/so-nah-wie-noch-nie-zuvor-us-historiker-warnt-vor-krieg-mit-
russland/   
 
Defender 2020 - größtes US Manöver seit 25 Jahren in Europa  und Deutschland bezahlt die 
Rechnung 
Man wird also in Deutschland spätestens ab März und dann bis Mai viele US-Truppentransporte in 
Deutschland sehen können, die durchaus auch zu Verkehrsbehinderungen führen können, auch 
wenn man den Transport möglichst nachts durchführen will. Wohl auch, damit es den Deutschen 
nicht so ins Auge springt. 
Rein amerikanisches Manöver in Europa 
Interessant finde ich, dass die Medien nie darauf hinweisen, dass es ein rein amerikanisches Manöver 
in Europa ist. Sie lügen zwar nicht direkt, aber in allen Artikeln wird der Eindruck erweckt, es wäre ein 
Nato-Manöver. Dass es ein rein amerikanisches Manöver ist, dessen Kosten zum großen Teil die 

https://marialourdesblog.com/drei-millionen-us-dollar-kopfgeld-auf-donald-trump/?fbclid=IwAR2Xh492gvcGfhr-gvlUJWSpUmQH3L5D8LwMPHjpYBese5isyZPVPQRoCOA
https://marialourdesblog.com/drei-millionen-us-dollar-kopfgeld-auf-donald-trump/?fbclid=IwAR2Xh492gvcGfhr-gvlUJWSpUmQH3L5D8LwMPHjpYBese5isyZPVPQRoCOA
https://marialourdesblog.com/general-soleimani-toetung-drohne-wurde-technisch-von-der-airbase-ramstein-aus-gesteuert/
https://marialourdesblog.com/general-soleimani-toetung-drohne-wurde-technisch-von-der-airbase-ramstein-aus-gesteuert/
https://marialourdesblog.com/so-nah-wie-noch-nie-zuvor-us-historiker-warnt-vor-krieg-mit-russland/
https://marialourdesblog.com/so-nah-wie-noch-nie-zuvor-us-historiker-warnt-vor-krieg-mit-russland/
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Europäer als „Gastgeber“ zu bezahlen haben, sagte ausgerechnet eine Sprecherin der 
Bundesregierung sehr deutlich. 
https://marialourdesblog.com/defender-2020-groesstes-us-manoever-seit-25-jahren-und-
deutschland-bezahlt-die-rechnung/ 
 
26.1.2020 

Der Terror  

Worte von Jesus n Byron Searle  
Jakobus 1: 
12 Selig ist der Mann, der die Anfechtung erduldet; denn nachdem er bewährt ist, wird er die Krone 
des Lebens empfangen, welche Gott verheißen hat denen, die ihn liebhaben. 
13 Niemand sage, wenn er versucht wird, daß er von Gott versucht werde. Denn Gott kann nicht 
versucht werden zum Bösen, und er selbst versucht niemand. 
14 Sondern ein jeglicher wird versucht, wenn er von seiner eigenen Lust gereizt und gelockt wird. 
15 Darnach, wenn die Lust empfangen hat, gebiert sie die Sünde; die Sünde aber, wenn sie vollendet 
ist, gebiert sie den Tod.  
Transkript:  
Mein Sohn, ich sage, ZÄHLE ALLES ALS FREUDE, wenn du  in verschiedene Versuchungen gerätst  und 
wisse, dass die Prüfung deines Glaubens Geduld bewirkt. 
Viele in meinem Körper werden von vielen Dingen versucht, und die Versuchungen scheinen fast 
mehr zu sein, als sie ertragen können. Betrachtet die Versuchung aber nicht als etwas, das ihr  
fürchten sollt, sondern freut euch, denn wenn sie vom Licht sind, dann wisst ihr, dass dies nur ein 
TEST, eine VERSUCHUNG, ein Teil eures TRAININGS ist. Bleibt in Meinem Wort, um euch zu führen, 
denn in Meinem Wort ist die ANTWORT, die ihr für jeden TEST benötigt !! 
Mein Sohn, ich habe dieses Wort mit einer Verheißung begonnen, dass ich, auch wenn jeder auf 
Prüfungen und Versuchungen stößt, mit meinem Geist und mit meinem Wort bei dir bin. Befürchtet 
also nicht die Ereignisse, die auf der Welt auftauchen, denn sie wurden schon oft von berühmten 
Männern vorhergesagt. Aber VIELE IM KÖRPER, die SCHLAFEN und die KEINE vernünftige Lehre  
gehört haben, die von denen gepredigt wird, die Hirten sind, WERDEN IM SCHRECKEN SEIN !! 
Mein Sohn, ich sage dies, um keine Angst zu haben, aber aus Liebe zu meinen Kindern! IHR WÜRDET 
EINEM KIND NICHT ERLAUBEN, AUF EINE BELEBTE STRASSE ZU LAUFEN - IHR WÜRDET SCHREIEN, UM 
ES ZU STOPPEN !! IST DAS KIND ÄNGSTLICH? NATÜRLICH!!! 
DAS MACHE ICH !!! Ich schreie zu meinen Kindern, um aufzuwachen, bevor es zu spät ist !!! MEINE 
KINDER, WENN IHR NICHT VORBEREITET SEID UND EUER HAUS IN ORDNUNG HABT – WERDET IHR 
ERSCHROCKEN SEIN!!! 
DIE SICHT DER URTEILE WERDEN ALLE MENSCHEN  AN DIE GRENZEN BRINGEN !!! 
 
STÄDTE IM RUIN !!! 
FEUER ÜBERALL !!! 
TOD AUF EINEM Beispiellosen NIVEAU !!! 
DAS BLUT!!! 
DIE LEICHEN !!! 
Die hungernden Menschen, die alles essen, was sie können !!! 
MENSCHEN TÖTEN MENSCHEN FÜR ESSEN UND SPASS !!! 
MEHR TERROR, ALS IHR JEMALS SEHEN, HÖREN, RIECHEN ODER BERÜHREN MÖCHTET !!! 
 
Ich sage dies denen, die sagen - sicher, wir haben alles schon vorher gehört! 

https://marialourdesblog.com/defender-2020-groesstes-us-manoever-seit-25-jahren-und-deutschland-bezahlt-die-rechnung/
https://marialourdesblog.com/defender-2020-groesstes-us-manoever-seit-25-jahren-und-deutschland-bezahlt-die-rechnung/
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Ich sage zu dir: LESE JEREMIAH !!! Diese Leute aßen, tranken, lachten, verspotteten und verhöhnten 
JEREMIAH !!! ZWANZIG JAHRE WARNTE ER, UND AM ENDE WANDERTE ER AUS !!! Alle anderen 
hungerten, aßen ihre Kinder, wurden vom Schwert getötet oder gefangen genommen !!! 
Also diejenigen, die verspotten und sagen, dass nichts passiert ist - Sie sollten Gott loben, dass er die 
Verzögerung erlaubt hat !!! 
SEID JETZT GEWARNT - WENN DER TERROR BEGINNT, HÖRT ER NICHT AUF, BIS ICH AUF DEN 
WOLKEN DES RUHMS (geistig) ZURÜCKKEHRE !!! 
Mein Sohn, VIELE IN MEINEM KÖRPER WERDEN NACH HAUSE GENOMMEN WERDEN WÄHREND 
MEINE ÜBRIGEN DRAN BLEIBEN UND VOLLENDEN, WAS ICH IHNEN INS HERZ GELEGT HABE. 
Ich sage, ich komme bald !! Du fragst, wie bald? 
Das ist am Vater zu wissen. Wenn du das genaue Datum wüsstest, würden die bösen und üblen 
Herzen bis zum Vortag sündigen! Ich sage bald, so dass ihr jederzeit bereit sein werdet wie die fünf 
weisen Jungfrauen. 
Ich liebe euch, aber keine Angst !!! Uns ist es nicht gegeben, Angst zu haben, sondern zu glauben – 
HABT GROSSEN GLAUBEN!  
GEHT IM GLAUBEN – Meine Kinder! 
Amen 
Herr Jesus  
https://byronsearle.blogspot.com/2020/01/the-terror.html  

Die Coronavirus Pandemie in China ist außer Kontrolle!  

https://youtu.be/zxUVoPpomNE  
Coronavirus: Lungenkrankheit (unbekannt) 
Die Medien lügen uns an und verschweigen die Wahrheit! 
Wuhan und andere Städte sind mit Militär abgeriegelt. Nicht nur Wuhan ist vom Corona Virus 
betroffen. Auch andere Städte wurden wegen dem Coronavirus komplett in den Außnahmezustand 
versetzt. 
Tausende Menschen fliehen von China nach GUAM (US Militärstützpunkt - Insel im Pazifischen 
Ozean) 
Es ist nicht mal Zeit, die Toten wegzubringen. Sie liegen einfach im Gang 
https://youtu.be/87-gsBdN_hM 
Der Coronavirus ist in Deutschland noch nicht angekommen aber was passieren kann, zeige ich in 
diesem Video - hier. 
Bitte teilt das Video wo es geht um die Menschen aufzuklären bevor es zu spät ist. 
https://mboss.mailingboss.net/index.php/campaigns/vw5079bj9y219/track-
url/kz609o14t313e/9bafcf3cc6eec78eec08159609e6d7207a603c5a  
Können wir das Risiko, einen Infekt zu bekommen, beeinflussen? Die Antwort lautet Ja, 
beziehungsweise: wir können das Risiko signifikant verringern. Das gilt nicht nur für den akuten 
viralen oder bakteriellen Infekt, sondern auch für schwerwiegendere Erkrankungen, die mit einer 
Fehlfunktion des Immunsystems zusammenhängen. Dr. Karsten Krüger zeigt, welchen Einfluss 
Ernährung, Bewegung, Schlaf und Stressmanagement haben und wie psychische Aspekte auf die 
Immunabwehr wirken. Ein praktischer Ratgeber mit zahlreichen Tipps und Möglichkeiten, die 
Empfehlungen im täglichen Leben umzusetzen. 
Hong Kong ruft den Ausnahmezustand aus  (english) 
https://youtu.be/wUNKk8KG06g 
Prophetisches Chaos: Tausende fliehen nach GUAM  (english) 
https://youtu.be/tHAckuZkGEs 
 
28.1.2020 

https://byronsearle.blogspot.com/2020/01/the-terror.html
https://youtu.be/zxUVoPpomNE
https://youtu.be/87-gsBdN_hM
https://mboss.mailingboss.net/index.php/campaigns/vw5079bj9y219/track-url/kz609o14t313e/9bafcf3cc6eec78eec08159609e6d7207a603c5a?fbclid=IwAR2P3e9iV7mpoyk0G1xnzIcUZoJNJoS6AI7Z6Gqw2Qgq440ZPCgJ167OriE
https://mboss.mailingboss.net/index.php/campaigns/vw5079bj9y219/track-url/kz609o14t313e/9bafcf3cc6eec78eec08159609e6d7207a603c5a?fbclid=IwAR2P3e9iV7mpoyk0G1xnzIcUZoJNJoS6AI7Z6Gqw2Qgq440ZPCgJ167OriE
https://mboss.mailingboss.net/index.php/campaigns/vw5079bj9y219/track-url/kz609o14t313e/9bafcf3cc6eec78eec08159609e6d7207a603c5a?fbclid=IwAR0RZVfJ8QGwypOZXCZeS0J1GAYzH304VXwgvcP0xxhrXgWiVnQIZkNz-DU
https://mboss.mailingboss.net/index.php/campaigns/vw5079bj9y219/track-url/kz609o14t313e/9bafcf3cc6eec78eec08159609e6d7207a603c5a?fbclid=IwAR0RZVfJ8QGwypOZXCZeS0J1GAYzH304VXwgvcP0xxhrXgWiVnQIZkNz-DU
https://youtu.be/wUNKk8KG06g
https://youtu.be/tHAckuZkGEs
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Und die Tür schließt sich !!  

Matthäus 25:  
10 Und da sie hingingen, zu kaufen, kam der Bräutigam; und die bereit waren, gingen mit ihm hinein 
zur Hochzeit, und die Tür ward verschlossen. 
11 Zuletzt kamen auch die anderen Jungfrauen und sprachen: Herr, Herr, tu uns auf! 
12 Er antwortete aber und sprach: Wahrlich ich sage euch: Ich kenne euch nicht. 
13 Darum wachet; denn ihr wisset weder Tag noch Stunde, in welcher des Menschen Sohn kommen 
wird. 
Transkript: 
Mein Sohn, höre Meine Stimme und schreibe. 
SO SPRICHT DER HERR, VIELE WERDEN AUSSERHALB IN DER DUNKELHEIT SEIN, ABER MEIN REST 
WIRD INNERHALB SEIN UND DIE TÜR WIRD SCHLIESSEN !!!! 
NICHT ALLE, DIE AN DIE TÜR KOMMEN, WERDEN ZUGELASSEN, DA SIE KEINE HOCHZEITSKLEIDUNG 
HABEN! 
SIE WERDEN ZU MIR SCHREIEN - HERR !! HERR!! LASS UNS REIN!! Schau alles Gute an, was wir in 
DEINEM Namen getan haben! 
DOCH WERDE ICH ANTWORTEN – ENTFERNT EUCH VON MIR !! Ich kannte euch nicht !!! 
Mein Sohn, VIELE IN MEINEM KÖRPER ERWARTEN, ZUM HOCHZEITSFEST ZU GEHEN, DOCH SIND IHRE 
HERZEN FERN VON MIR !! 
VIELE DENKEN, NUR DASS SIE ÜBER MICH SPRECHEN, GARANTIERT IHNEN EINEN SITZ BEI DER 
HOCHZEIT!! 
ANDERE DENKEN WENN SIE IN HEBRÄISCH SPRECHEN, DAS ES SIE HEILIGER MACHT ALS ALLE 
ANDEREN !! 
WÄHREND ANDERE IN MEINEM KÖRPER DENKEN, DASS WENN SIE ALLE GESETZE UND DOKTRINEN 
VON MENSCHEN BEFOLGEN, SIE BESSER SIND ALS DIE ANDEREN !! 
ABER ICH SAGE - DIE KLEINE FRAU IM GEBETS WANDSCHRANK IST MÄCHTIGER ALS ALLE, DA SIE IN 
IHREN GEBETEN DAS HERZ GOTTES BERÜHRT HAT !!! 
ES GIBT VIELE IM KÖNIGREICH, DIE DER KLEINEN FRAU GLEICHGESTELLT SIND, UND VIELE, DIE 
MEINEN DASS SIE IM KÖNIGREICH SEIN SOLLTEN, SIND AUSSERHALB DER VERSCHLOSSENEN TÜR !!! 
MEIN SOHN, MEIN KÖRPER IST SO MIT SEINEN FRAGEN BESCHÄFTIGT, WO DOCH IHRE BRÜDER UND 
SCHWESTERN IN KONSTANTER GEFAHR SIND !! 
Mein Sohn, ich habe mit vielen Worten gewarnt, was jetzt in China passiert, doch niemand hört es !! 
Ich habe gewarnt, dass die Ereignisse 100-fach stärker sein werden, doch niemand hört es !! 
Ich sage dir jetzt - es wird eine Zeit kommen, in der du in Amerika in großem Glauben gehen oder 
untergehen musst !!! 
Sie lachen und verspotten meine Worte! 
Ihr Spottet und verhöhnt  MEINE WORTE DIE ICH SPRECHE DURCH MEINE WACHMÄNNER, WENN IHR 
MICH ÜBERHAUPT NICHT HÖRT !!! 
AMERIKA - DEIN TAG IST DA !!! 
Ich werde dich zuerst schütteln, bis du nicht mehr stehen kannst !!! 
DANN SCHÜTTELE ICH DICH WIEDER UND DU STEHST NICHT, ABER WIRST AUF DEINE KNIE 
GEZWUNGEN !!! 
LACHE UND SPOTTE ÜBER MICH UND MEIN WORT !! 
DU WIRST MEINEN ZORN FÜHLEN, WIE ICH ES VORHER GEMACHT HABE !!! 
LEST  MEIN WORT, BEVOR IHR EUREN ZWEIFELMUND ÖFFNET !!! (Dies wurde sehr laut gesprochen) 
Mein Sohn, WAS ZU DIESER SÜNDIGEN, VOLLSTÄNDIG  ARROGANTEN NATION KOMMT, WIRD MEINE 
SCHLAFENDE LAUWARME KIRCHE - VÖLLIG OHNE WACHSAMKEIT - umfangen !!! 
WÄHREND SIE DIE GEFAHREN DER PRÄSIDENTEN BEOBACHTEN, ENTFERNE ICH DEN KERZENSTIFT 
UND GROSSE DUNKELHEIT ÜBERZIEHT DIESES LAND !!! 
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IHR VERBLENDETEN, TAUBEN MENSCHEN NACH EINEM BLIND, TAUBEN KÖNIG WACHST ZU SPÄT 
AUF UND DIE TÜR WIRD GESCHLOSSEN !!! 
Ich sage das für Ohren zu hören --- bereue !! JETZT BEREUEN, denn WIRKLICHER TERROR IST AN 
EURER TÜR !!! 
WENDET EUCH VON EUREN SÜNDEN UND WENDET EUCH ZU MIR !! ICH WERDE Euch VERGEBEN!! 
LASST EUCH NICHT AUSSERHALB  DER TÜR STEHEN GELASSEN WERDEN!!! 
Ich rufe meinen Überrest auf, bereit zu sein, denn jetzt ist deine Zeit !!! 
ICH KOMME BALD, UM DIE TÜR ZU SCHLIESSEN !!! 
Wirst du drinnen oder draußen sein? 
Herr Jesus 
https://byronsearle.blogspot.com/2020/01/and-door-shut.html  
 
31.1.2020 
 
Es ist Show Time  
Worte von Jesus an Byron Searle 
Jeremiah 51: 
55 denn der HERR verstört Babel und verderbt sie mit großem Getümmel; ihre Wellen brausen wie 
die großen Wasser, es erschallt ihr lautes Toben. 
56 Denn es ist über Babel der Verstörer gekommen, ihre Helden werden gefangen, ihre Bogen 
zerbrochen; denn der Gott der Rache, der HERR, bezahlt ihr. 
 
Transkript: 
Mein Sohn, ES IST ZEIT, DER WELT ZU ZEIGEN, DASS ICH GOTT BIN !!! 
Viele Ungläubige glauben, ich existiere nicht, aber Meine Mächtige Hand bewegt sich jetzt über das 
Gesicht der Welt. 
Die Ereignisse, die ihr im letzten Monat miterlebt habt, sind NUR DIE AUF-WÄRMER!! 
Dieser Virus ist nichts im Vergleich zu dem, was kommt !! 
Diese Erdbeben sind nichts im Vergleich zu den kommenden !! 
Die explodierenden Vulkane sind nichts im Vergleich zu dem, was kommt !! 
Der Mensch hat Mich durch die Sünde, in der er gedeiht, veranlasst, gegen Meine Schöpfung 
vorzugehen !! 
Mein Sohn, die Opferung der Kleinen auf dem Altar des Vergnügens hat mich jetzt verärgert, und 
Meine Wut wird auf diese reuelosen Menschen entfesselt !!! 
Denjenigen, die die Idole von Gold und Silber verehren, wird es bald alles weggenommen werden! 
Denjenigen, die die Sonne genießen und verehren, wird sie weggenommen und durch Dunkelheit 
ersetzt werden!! 
Mein Sohn, die Leute glauben nicht, dass ich mich auf dieser Welt bewegen werde. Sie erwarten, 
dass ich alle Liebe und Güte bin - dass ich nicht geärgert werde.  
Frag die Leute von Sodom und die Städte der Ebenen, ob ich wütend werde !! Frag Adam, als ich ihn 
aus Eden vertrieben habe, ob ich wütend bin !! 
ES IST JETZT ZEIT, und die Augen der Blinden werden gleich geöffnet, und was sie sehen werden, wird 
nicht das sein, was sie erwarten !! 
Für diejenigen, die einen König über einem Land verehren (bezieht sich auf jeden König, Führer, 
Präsidenten in jedem Land der Welt), WERDE ICH DIESEN KÖNIG ERNIEDRIGEN !! Wen werdet ihr 
dann anbeten? 
Für diejenigen, die auf ein starkes Militär vertrauen, sende ich einen Feind, der es zermalmt! Wo wird 
dann ihr Glaube sein? 
Auf was werdet ihr vertrauen, wenn all das wertlos ist, wenn ihr auf Geld, Ruhm, große Autos und 
große Häuser vertraut? 

https://byronsearle.blogspot.com/2020/01/and-door-shut.html
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Mein Sohn, ich sage dir jetzt, dass du denen, die dieses Wort hören, sagen sollst - BEREIT ZU SEIN !!! 
SHOWTIME IST HIER !!! 
Meine Kinder, wenn ihr anbetet, Glauben habt und Vertrauen in die Dinge dieser Welt, werden ihr 
eine große Enttäuschung erleben, denn ich zermalme jetzt die Dinge dieser Welt, um sie für meinen 
Sohn vorzubereiten !!! (Sehr laut gesprochen) 
Meine Kinder, ich sage jetzt ist die ZEIT ZU BEREUEN - NEHMT MEINEN SOHN JESUS ALS IHREN 
RETTER UND KÖNIG AN !!! FOLGT IHM - NICHT DEN DINGEN DIESER WELT !!! 
BEREUT!!! BEREUT!!! BEREUT!!! Denn jetzt ist die Zeit der Erlösung !!!  
ICH WERDE EUCH VERGEBEN!! ICH WERDE EUCH REINIGEN !! 
ES IST SHOWTIME!! WARTET NICHT BIS ZUM ENDE DER SHOW - IHR KÖNNT ES NICHT MACHEN !!! 
IHR SEID NUR EINEN ATEMZUG WEG VON DER EWIGKEIT !! Ich bitte euch, sie mit mir zu verbringen 
!!! IHR WERDET DIE ALTERNATIVE NICHT MÖGEN !!!  
Ich liebe euch, meine Kinder. DIE DINGE WICKELN SICH AB, UND DAS IST DER ENDGÜLTIGE SCHNITT 
!!! 
ES IST SHOWZEIT!!! SEID IHR BEREIT??? 
Schalom, 
Der Vater  
Quelle: https://byronsearle.blogspot.com/2020/01/its-show-time.html    
 
2.2.2020 
 

2 – 2 – 2 – 2  … Der Prinz und Das Kutschenspiel !!  
 

 
 
Früh am Morgen erwachte ich und sah mich dabei in ein Gespräch vertieft und ich erinnere 
mich nur noch an das, was ich dann bewußt gehört und gesagt habe.  
Der Herr sagte: 
„Warum schreibst du nicht auf ? …. Es ist lebensbedrohlich.“  
Israel – der Peace Deal ? Oder das Coronavirus? 
Er: „ 1/3!“   
Ein Drittel stirbt am Corona-Virus oder 1/3 der Menschheit bleibt übrig ?? Oder was ist 
lebensbedrohlich ??  
„Im Nahen Osten!  Es ist vor unseren Augen verborgen, wie viele Messer er auf uns richtet.“  
Wer richtet Messer auf uns?  
„Khomeini ………  Ayatollah“  

https://byronsearle.blogspot.com/2020/01/its-show-time.html
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Der Herr spricht hier vom Iran. Ich habe mich immer gefragt, wer im Atomkrieg Bomben auf 
Deutschland werfen wird. Aber an den Iran habe ich dabei so nicht gedacht. Vor einem Jahr 
sagte der Herr, als ich in Grömitz arbeitete, an der Ostsee, daß hier in einem Jahr (das wäre 
jetzt) Bomben hochgehen. Die in der Nähe liegende Insel Fehmarn war Sitz eines 
internationalen Drogenhandelsumschlagplatzes, der aber vor einiger Zeit aufgeflogen ist. Es 
könnte mit Grömitz zu tun haben.  
Ein anderes Ziel könnte Ramstein sein, von wo die Drohne gesteuert wurde, die General 
Soleimani getötet hat.  
Anmerkung:  Ruhollah Musawi Chomeini war ein iranischer Ajatollah, politischer und 
religiöser Führer der Islamischen Revolution von 1979 und danach bis zu seinem Tod 
iranisches Staatsoberhaupt. Mit der Revolution stürzte er aus dem französischen Exil heraus 
die Regierung von Mohammad Reza Pahlavi, dem damaligen Schah des Iran. (Wikipedia) 
 
Nun hatte ich diese Vision: 
Ich seh eine Unzahl Bomben fliegen. 
Wird der Iran auf uns schießen?? Aus Rache??  
Nun sagt der Herr: 
„Der wichtigste Punkt ist jetzt in dieser Zeit die soziale Isolation …. Ich komm‘!!!“ 
Diese Isolation ist nötig, weil wir Dich sonst nicht bemerken, wenn wir zu sehr abgelenkt sind 
und dann verschlafen wir Dein Kommen – und das kann jede Minute wieder geschehen und 
wir können Dich jede Minute auch wieder verpassen. 
Und wenn wir es merken und Du zu uns in diese Isolation kommst und Du uns eins machst 
mit Dir, gewährst Du uns die Gnade, durch uns hinauszuscheinen in unsesr Umfeld und es zu 
erwärmen und zu erleuchten mit Deinem göttlichen Licht und mit Deiner göttlichen Liebe. 
Du nutzt jene, die Dich aufnehmen, um Frieden in das Umfeld fließen zu lassen, einen 
Frieden, den die Welt nicht geben kann – so ähnlich wie an Weihnachten – dann ist plötzlich 
Friede zwischen uns, ein Frieden, den nur Gott wirken kann.  
Der Herr sagt: 
„Du mußt viel aushalten!!“  
Was denn zum Beispiel?  
„… die Hand!!“   
(Hab ich 2017 gebrochen, als ich an seiner Liebe zweifelte)  
Das war dumm von mir …. Ich Dummerle! 
Dann zeigt mir der Herr  
Einen Sommerrock, bodenlang, blau, mit Blümchen drauf  
Ich frage: Wird es im Sommer wieder warm bei uns?  
Eine weitere Vision:  
Ein Strohhut – mit einer Krempe- beige 
Er sagt: „Sommer“ 
Eine dritte Vision:  
Ich steh an einem Sandstrand. Das Wasser spült an den Strand.  
Er sagt: 
„Im Sommer kannst du an den Strand gehen.“  
Welches Jahr – das weiß ich nicht. Ich weiß nur, daß Deutschland auch eine Flut sehen wird, 
bis tief hinein in das Landesinnere.  
Anmerkung:  
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Man beachte bitte das Datum, an welchem ich diese Botschaft erhalten habe.  
2 – 2 – 2(0) – 2(0) das heißt:  2 – 2 – 2 – 2  
Ich frage meinen Mann, ob er weiß, was das spirituell bedeutet:  2 – 2 – 2 – 2 
Er googelt und findet die Antwort – diese kann hier gelesen werden (in deutsch)  
https://mystischerrabe.de/numerologie/engelszahlen/engelszahl-2222-und-ihre-bedeutung-
warum-siehst-du-2222/  
(Markant ist: Herausfordernde Zeiten erleben, Unruhe fühlen, Harmonie und Friede werden 
bald gestört sein – steht auch für die doppelte Meisterzahl) 
 
Jetzt zeigt mir der Herr eine andere Vision:  
Ich sehe ein Kind, einen Knaben, 10 – 12 Jahre etwa alt, einen Prinzen, mit hellen Haaren, 
ohne Krone, gekleidet in eine weiße Uniform, Goldränder an den Ärmeln und Rändern. Es 
steht bereit mit allem Ernst, folgsam. 
Der Herr spricht auch durch Gefühle, denn – Gefühl: 
Dann läßt der Herr mich die Nähe der Apostel fühlen…!!! 
und sagt: 
„Du bist ihr Haupt!“  
Ich bin in dir und du lebst in mir und du bewegst mich, mein Fühlen, mein Denken – und das 
bist DU in mir – und DU bist das Haupt – und DU drückst DICH durch mich aus.  
Er sagt:  
„Das Kutschen Spiel“  
Das war das, was er mir gestern im Abo Kanal zukommen ließ.  
Gehorsam, Rebellion und die Königskutsche – Ausbildung zum Zugpferd 
https://friedensreich-christi-auf-erden.com/blog-de/Gehorsam-Rebellion-Koenigskutsche-
Ausbildung-zum-Zugpferd/  
 
Anmerkung: 

Der Spiritualismus hat zwei Seiten einer Medaille.  
Der Spiritualismus ist das Gute, die Tugend, das Göttliche.  
Der schlechte Materialsismus ist giftig. Er steht für das Böse, das Schlechte, das Laster.  
Aufgabe des Spiritualisten – Vertreter des Göttlichen Spiritualismus – ist, den malignen 
Materialismus zu durchdringen, denselben zum Geistigen zu erheben, also zu vergeistigen 
und dadurch zu heilen.  
 
5.2.2020 

Welch eine Nacht ! 

Worte von Jesus an Byron Searle  
Römer 13:12 
die Nacht ist vorgerückt, der Tag aber nahe herbeigekommen): so lasset uns ablegen die Werke der 
Finsternis und anlegen die Waffen des Lichtes. 
 
HINWEIS: Während meiner Gebetszeit, bevor der Herr dieses Wort zu mir sprach, hörte ich immer 
wieder den Refrain aus dem Gesangbuch "What a Day That Be" (Was für ein Tag, der sein wird) in 
meinem Kopf. In letzter Zeit hat der Herr viele Male mich erinnert, als meine Mutter und ich im Alter 
von ungefähr elf Jahren in unserer Kirche Sonderlieder sangen. Kürzlich zeigte er mir eine Vision von 
der Zeit, als sie und ich auf dem Kirchenpodest neben dem Klavier standen und "How Great Thou 

https://mystischerrabe.de/numerologie/engelszahlen/engelszahl-2222-und-ihre-bedeutung-warum-siehst-du-2222/
https://mystischerrabe.de/numerologie/engelszahlen/engelszahl-2222-und-ihre-bedeutung-warum-siehst-du-2222/
https://friedensreich-christi-auf-erden.com/blog-de/Gehorsam-Rebellion-Koenigskutsche-Ausbildung-zum-Zugpferd/
https://friedensreich-christi-auf-erden.com/blog-de/Gehorsam-Rebellion-Koenigskutsche-Ausbildung-zum-Zugpferd/
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Art" (Wie groß bist du) sangen. Heute Abend hörte ich diese Worte aus dem Lied, das wir immer 
sangen: 
Was für ein Tag das sein wird 
Wenn meinen Jesus werde ich sehen, 
und ich schaue auf sein Gesicht, 
der mich durch Seine Gnade gerettet hat; 
wenn er mich bei der Hand nimmt 
und führt mich in das Gelobte Land, 
was für ein herrlicher Tag das sein wird. 
 
Dann fing der Herr an, mir folgende Worte zu sagen: 
Mein Sohn, der Tag ist bei weitem vergangen, und die Nacht rückt näher, und was für eine Nacht es 
sein wird !!! 
Die Vorhänge des Himmels werden sich öffnen, und die Empörung des Herrn wird sich über alle Welt 
ergießen !!! 
Die Menschen  werden auf die Knie fallen wegen dem Terror, der in der Nacht kommen wird !! 
Die Herzen der Menschen werden sich zu mir umkehren wegen der  Dinge, die in der Nacht kommen 
werden! ! 
Was für eine Nacht das wird !!! 
HINWEIS: Zu diesem Zeitpunkt hörte der Herr auf zu sprechen, und ich hörte wieder den Refrain von 
"What A Day That Be" (Was für ein Tag, der sein wird). Nachdem der Refrain zu Ende war, fing der 
Herr wieder an zu sprechen. 
VOR DEM TAG KOMMT DIE NACHT - DIE NACHT, WENN ICH MEINEN KÖRPER WACH SCHÜTTELE !! 
DIE NACHT, DIE ALLES ÄNDERN WIRD, WAS JEDER JEMALS GEKANNT HAT !! 
Was für eine Nacht wird das sein, wenn meine Rache über reuelose Menschen strömen wird ! 
Menschen, die keine Rücksicht auf das Leben nehmen !! Menschen, die ständig Böses in ihrem 
Herzen haben !! Menschen, die Meinen Heiligen Namen verspotten und verachten!! 
Was für eine Nacht wird es für diejenigen sein, die Meine Barmherzigkeit, Gnade und Vergebende 
Liebe nicht kennen !!! 
Mein Sohn, IN DIESER NACHT REISSE ICH DIE HIMMEL AUF UND BRINGE DEN FEUERBALL IN DIE ERDE 
!! DER EINFLUSS DIESES STEINS WIRD DIE WELT FÜR IMMER VERÄNDERN !!! ES WIRD WÄHREND DER 
NACHT SEIN, WÄHREND DIE WELT SCHLÄFT !! 
Was für eine Nacht das wird !!! 
Meine Kinder, die an der Küste wohnen - IST EUER HAUS IN ORDNUNG? SEID IHR  BEREIT, VOR MIR 
ZU STEHEN? 
DIESER STEIN WIRD TIEF IN DIE ERDE EINDRINGEN UND GROSSE ERDBEBEN WERDEN IN ALLEN 
FALTZONEN AUFTRETEN !!! Ich sagte, ich werde sie schütteln, bis ihre Knochen aus der Verankerung 
sind! 
Die Zeit des großen Schüttelns ist da !!! 
Viele werden in dieser Zeit umkommen, aber es wird AUCH eine ZEIT GROSSER ERNEUERUNGEN !!! 
Menschen werden in REUE auf die Knie fallen, und ich werde ihre Schreie hören und ihnen vergeben 
!! 
Ich möchte, dass niemand umkommt !! Ich liebe Meine Kinder, aber viele werden sich von Mir 
abgewandt haben !! 
Mein Sohn, dieses Wort ist für die Verlorenen. Es gibt immer Zeit zur Umkehr, aber bald KOMMT DIE 
NACHT, WENN DIE FURCHT REGIEREN WIRD, UND DIE MENSCHEN NICHT AN UMKEHR DENKEN,  
SONDERN AN ÜBERLEBEN !! 
Ich sage, BRINGE DEIN HAUS (HERZ) IN ORDNUNG !! Bete für die Vergebung deiner Sünden und 
erlaube mir, dich zu reinigen, denn ich habe alle deine Sünden auf mich genommen, an jenem Kreuz 
!!! Ich werde denen vergeben, die wirklich BEREUEN und sich von ihren bösen Wegen abwenden. 
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JETZT BEREUEN !! Ich weine, bereue jetzt !! DIESE NACHT naht SCHNELL UND WAS FÜR EINE NACHT 
ES SEIN WIRD !!! 
MEIN WORT SAGT, ICH KOMME NACHTS WIE EIN DIEB !!! BIST DU BEREIT??? 
ICH LIEBE DICH. 
Amen. 
Herr Jesus 
Quelle:  https://byronsearle.blogspot.com/2020/02/what-night.html  
 
8.2.2020 

Der Vater sagt: Ich schule euch in geistiger Kriegsführung  

 
 
Der Herr sagte mehrmals in letzter Zeit zu mir: „Locker!“  
Ich bin arg verspannt und es ist dunkel in mir, weil ich mir ständig Sorgen mache über den Zustand 
der Welt, der nicht spurlos an mir vorbeigeht wie auch der Alltag es nicht tut.  
Da kam mir die Idee, wie früher wieder mal ein Spiel auf das Handy herunterzuladen. Früher war das 
immer Backgammon, aber die Werbung nervt. Nun habe ich ein Spiel, bie dem man Holzquadrate in 
ein Feld einsetzen muß und das ist sehr spannend und man kann nicht mehr damit aufhören und ich 
bin wirklich wieder locker geworden davon.  
Gestern Abend hat sich der Herr eingeschaltet als er sagte:  
„Mach…. ‚um des sorgenvollen Leidens willen‘ …. Das geht.“  
Ich war hoch erfreut, seine Stimme zu hören, denn Er ist sehr schweigsam geworden. Natürlich geht 
das, ich habe gespielt und dabei den Göttlichen Barmherzigkeitsrosenkranz gebetet und das bis weit 
nach Mitternacht, da mein Mann auswärts im Einsatz ist.  
Der Herr hat mir noch eine weitere Freude gemacht: Meine Mutter durfte mich aus dem Jenseits 
besuchen, was normalerweise nicht erlaubt ist und sie sagte ein paar Worte Ihn, mich und die Familie 
betreffend. Paßt, dachte ich, das ist meine Mutter aus dem Jenseits. Und sie war erfreut, daß ich das 
Spiel mit den Hölzchen so schnell spielen kann. Sie war freundlich, anders als früher.  
Heute Morgen bin ich wirklich entspannt und happy aufgewacht, wie lang nicht mehr und wollte gar 
nicht aus dem Bett und betete im Sitzen unter der warmen Decke.  
Als ich die Hausarbeiten erledigt hatte, dachte ich, ich könnte ja noch ein Hölzchen Spiel spielen und 
tat das.  
Dann hörte ich den Geist die Worte sagen: 
„Steh deinem Herrn zur Verfügung.“  
„Mach… schau nach!“  
Also der Herr hat nichts dagegen, daß ich das Spiel spiele, solange ich die anderen Pflichten, 
besonders meinen Dienst für den Herrn, nicht vernachlässige.  

https://byronsearle.blogspot.com/2020/02/what-night.html
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Ich wußte, ich soll an den Computer, (‚Schau nach‘), da ist eine Botschaft für mich und so war es 
auch.  Zuerst prüfte ich, ob die User meiner Homepage zugenommen haben, ja, haben sie und ich 
dankte dem Herrn dafür, weil er sie aus aller Herren Länder zu meiner Homepage holt trotz der 
Sprachbarriere. Die meisten können jedoch Englisch und daher kommen sie wohl zurecht.   
Dann war dieses Rhema da – wieder ohne den Button gedrückt zu haben… (s.u.)  
Ich habe vor einigen Tagen geweint und mit dem Herrn eine Abmachung getroffen, daß ich die 
Botschaften von Clare nicht mehr lesen möchte, weil es mir weh tut, daß sie ihre intimen Erlebnisse 
mit dem Herrn immer an die große Glocke hängt, weil …… ich Ihn doch auch liebe und Ihn nicht mit 
ihr teilen möchte und weil ich es hasse, mit ihr in Konkurrenz zu gehen, obwohl ich mir schon 
hundertmal gesagt habe, daß er jedes seiner Kinder in gleicher Weise lieb hat ohne Unterschied.  
Als ich das Rhema dann sah, an Clare, wollte ich geich wieder schließen …. Und dachte: Ich habe eine 
Abmachung mit dir, Vater, du weißt!  
Dann entschloß ich mich, den Teil der persönlichen Berührung zwischen ihm und ihr einfach nicht zu 
lesen,  sondern nur seine Botschaft, die an alle gerichtet ist.  
Und dies ist, was ich gelesen habe aus dieser Botschaft und es trifft wirklich den Nagel auf den Kopf.  
Genau so ist der Sachverhalt, genau so…..  und wieder einmal verstehe ich, wie wichtig dieses Gefäß 
ist, das der Herr nutzt, um zu seinen Kindern in aller Welt zu sprechen und alle zu instruieren und auf 
die große Schlacht vorzubereiten, in die wir mit einbezogen sind als Helfer und geistige Gemeinde, 
damit Sein Friedensreich sich auf Erden manifestiert.  
 
Botschaft  
Zieht die Rüstung Gottes an und werft die Sünde weit weg aus eurem Leben  
https://www.youtube.com/watch?v=m5_ou_3RJ5I&list=PL73-eEs6JmCs0VCa3SG99DigS9dQvrZB_  
 

Geöffnete Siegel | 4 Reiter der Apokalypse 
7. Februar 2020, 21:05 Uhr 
Elizabeth Marie 
Als ich am 6. Februar 2020 betete, erhielt ich folgende Nachricht: 
„Derzeit gibt es auf der ganzen Welt viele Todesfälle und Leiden. Dies war schon immer so, es ist 
jedoch im Begriff, sich zu ändern und zum nächsten Level zu gelangen. Es wird dann exponential (steil 
ansteigend) zunehmen. 
Das Spiel wurde gesetzt und das Feuer kommt. Es wird sich auf der ganzen Welt ausbreiten und jedes 
Leben wird davon betroffen sein.  
Dies ist die Zeit, dein Vertrauen in MICH zu festigen und festzuhalten. Viele werden sich sogar fragen, 
ob ich wirklich da bin, aber ich sage, dass ich mit denen zusammen bin, die an MICH glauben und die 
wahr und standhaft sind. 
Die Urteile wurden erlassen und sie werden jetzt herauskommen. Diejenigen, die für sich selbst 
gelebt haben, werden den Schmerz ihrer Entscheidungen spüren. 
Ich werde MEINE treuen Diener sicher unter MEINEN Flügeln verstecken. Dort werden sie Frieden, 
Ruhe und Zeit für sich mit MIR finden. Sie werden nicht rebellieren, sondern trotz der 
bevorstehenden Ereignisse treu bleiben. 
VORBEREITEN, VORBEREITEN, VORBEREITEN! Sei ein weiser Diener. Bereite dein Herz vor und bereite 
dein Zuhause vor. Wenn einer von euch keine Weisheit hat, werde ich sie denen geben, die bitten. 
Fürchte nicht die kommenden Tage, sondern bete, dass sich MEINE KRAFT in der Dunkelheit 
manifestiert. 
Kampf der Geister der Angst, Hoffnungslosigkeit und Verzweiflung. Lassen Sie sich stattdessen von 
MEINEM HEILIGEN GEIST mit seinen Früchten des Trostes und des Mitgefühls erfüllen. 
Halte dich während dieser holprigen Fahrt an MIR fest… Ich werde bei jedem Schritt des Weges mit 
dir sein! 
WÄHLE MICH 
WÄHLT DAS LEBEN 

https://www.youtube.com/watch?v=m5_ou_3RJ5I&list=PL73-eEs6JmCs0VCa3SG99DigS9dQvrZB_
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Ihr werdet mit einer ewigen Liebe geliebt! “ 
Dann gab es eine Pause, und ich wartete darauf, ob es noch etwas gab, das der Herr hinzufügen 
wollte. Dann hörte ich Folgendes: 
„Die Siegel werden geöffnet ... das wird Zorn und Chaos des Menschen gegen die Menschheit 
bringen. Dies sind die Urteile des Antichristensystems. Erst kommt es, dann folgt MEIN ZORN. 
Fürchte nicht den Menschen, sondern GOTT, der sowohl den Körper als auch die Seele zerstören 
kann! 
Die Reiter reiten, und jeder bringt seinen eigenen Geschmack an Katastrophen mit. Jedes ist 
einzigartig und anders, aber sie arbeiten zusammen, um Tod und Zerstörung zu bringen. Fürchte dich 
nicht vor ihnen, denn sie müssen die Zeiten des Endes einläuten. (Offenbarung 6) 
Während sie reiten, MEINE Leute, sieh auf, denn ich komme für MEINE eigenen! Obwohl sie (MEIN 
Volk) unter der Hand des Menschen leiden mögen, werden sie MEINEN Zorn nicht leiden, den ich den 
Gottlosen, Arroganten, Rebellischen, Selbstliebhabern und Liebhabern des Vergnügens, den Stolzen 
und denen, die MICH nicht bekennen, vorbehalten habe . 
HALTET FEST, meine Lieben! 
HALTET FEST! 
HALTE STAND! 
HALTET STILL …  
und schaut und seht die Erlösung, die ich bringen werde! Ihr werdet erstaunt sein über MEINE 
Wunder und Wunderdinge, die ich unter euch tun werde! 
Weint nicht, sondern freut euch, denn eure Erlösung naht! 
 
Quellenangabe: https://444prophecynews.com/seals-being-opened-4-horsemen-of-the-apocalypse-
elizabeth-marie/  
 
Coronavirus   (Apokalyptischer Reiter: Seuche, Pest, Krankheit - schwarzer Reiter)    
Am 1.2.20 sind es 62 Tage seit dem 1. Fall in China - DMSO + MMS inaktivieren Virus   
 
9.2.2020 

Für die Nationen – Die Urteile – McKana 

 

  
 
Gott ist einer. Es gibt keinen anderen Gott. Der Schöpfer von allem Geschaffenen, Jesus Christus der 
Gekreuzigte, die Wahrheit, der Sohn des allmächtigen Gottes, Gott, der der Menschheit im Fleisch 
offenbart wurde, ist die einzige Hoffnung aller Nationen. Hier ist die Wahrheit, die sich erfüllt hat: 
Jesaja 7:14  
Jesaja 9:6-7 

https://444prophecynews.com/seals-being-opened-4-horsemen-of-the-apocalypse-elizabeth-marie/
https://444prophecynews.com/seals-being-opened-4-horsemen-of-the-apocalypse-elizabeth-marie/
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Jesaja 53:5-8  
Jesaja 25:8-9  
 
Veränderung kommt. Das Ende ist nahe. Niemandem ist der nächste Atemzug garantiert. 
Die Erde wird erschüttert, die Meere und Ozeane werden brüllen, die Berge werden 
zusammenbrechen, die Inseln werden bewegt und verschwinden. 
Ihr könnt dem Menschen nicht vertrauen, ihr könnt euch nicht auf euer Geld, euer Wissen und eure 
Macht verlassen. Den Politikern, denen i hr euer Geld nicht anvertrauen könnt, kann euer Leben 
nicht anvertraut werden. Die religiösen Führer predigen die Wege des irdischen Lebens und 
Wohlstands. Sie werden auch die Hauptziele sein. 
Die Zeit naht für eine schnelle, irreversible Veränderung. Die Lebensweisen werden sich ändern und 
niemand wird unberührt bleiben. Was kommt, ist global, keine Ecke der Erde wird verschont. Es gibt 
kein Versteck vor den Händen des allmächtigen Gottes. 
 
Amerika 
Du bist als mangelhaft erfunden und hast den wahren Gott verlassen, der dich zu deinem Status in 
der Welt gebracht hat. Dein Schicksal ist besiegelt und in einer Stunde kommt deine Zerstörung. Du 
hast nicht bereut, sondern das Ende als Beginn deines Wohlstands deklariert und gepredigt. 
 
Australien 
Du hast nicht darauf geachtet, wasdie Ursachen der Katastrophen sind. Dürre, Feuer, Flut, das ist nur 
der Anfang. Du hast den Gräuel im Angesicht von deinem eigenen Schöpfer gefeiert. 
 
Europa 
Wenn die Alpen einstürzen, wirst du wissen, dass deine schwierigen Zeiten vor deiner Tür stehen. 
Unglück und Krieg, Zerstörung und Verzweiflung liegen vor deiner Haustür. 
 
Israel 
Denke daran, derjenige, dessen Hände du durchbohrt hast, wird zu deiner Rettung kommen. Jacob‘s 
Ärger ist nahe. 
 
China 
Dein Kommunismus war deine größte Täuschung. Du hast den Herrn enttäuscht und verärgert, 
indem du den wehrlosen Kleinen das Leben genommen hast. Diese Geißel und Pest ist eine Warnung 
für dich. Bevor das Virus dich zu einem ewigen Feuersee bringt, komm zu dem wahren Gott, dem 
Schöpfer von allem Geschaffenen und deinem liebenden wahren Gott. 
 
Indien 
Deiner Götter, falsche Götter sind viele. Du hast unzählige falsche Götter angebetet und an sie 
geglaubt, die weder sprechen noch sich bewegen. Es ist Zeit, sie alle aufzugeben und zu dem wahren 
allmächtigen Gott zu kommen, der für deine Sünde und für die Sünde der gesamten Menschheit 
gestorben ist. 
 
Afrika 
Was wirst du tun, wenn sich das Rift Valley spaltet und das Land bewegt und erschüttert wird? Deine 
falschen Götter und viele Täuschungen werden nicht kommen, um dich zu retten. Komme jetzt zu 
dem Retter, dem wahren Gott, der dich in hohem Maße für den Verrat belohnen wird, den du im 
Laufe der Jahrhunderte in den Händen grausamer und selbstliebender gieriger Führer erlitten hast. 
Es gibt keine Zeit mehr. 
 
Zentral-und Mittelamerika 
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Die Katastrophen, die Kriege und die bevorstehende Zerstörung werden dein Leben stark verändern 
und viele Todesopfer und Leiden mit sich bringen. Niemand ist sicher außer unter den Flügeln des 
Höchsten, des Erlösers. 
 
Russland  
Dein Kommunismus ist endgültig zusammengebrochen. Du  hattest die Chance, zum Herrn zu 
kommen. Wisse jetzt, dass du als Waffe der Empörung für viele Nationen eingesetzt wirst. Am Ende 
wirst du auch für die Täuschung, den Tod, die Zerstörung und die Grausamkeit herausgenommen, die 
du den Nationen zugefügt hast. Deine letzte Chance ist es, Buße zu tun und von deinen bösen Wegen 
zurückzukehren. 
 
Kanada 
Die Zeit läuft ab. Du wirst nicht verschont. Wenn es brodelt und die Erde erschüttert und bewegt 
wird, wweißt du, dass das Ende nahe ist. Zeit, mit Reue und Gebet zum Herrn zu kommen. 
 
Die Inseln 
Viele, viele Zerstörungen kommen. Viele der Inseln werden verschoben und verschwinden. Tod und 
Zerstörung kommen. Tut Buße und kehrt zum Herrn, dem allmächtigen Gott, zurück. 
 
Für die Nationen 
Bald wird es eine große Täuschung geben, die euch glauben lässt und den Sohn des Verderbens 
verehren, der bald zu einem globalen Führer werden  und bald die Weltbühne betreten wird. Seine 
Regierung wird von kurzer Dauer sein, seine Zerstörung unermesslich. Wenn er kommt, werden  es 
alle wissen. Er kommt, kein Doppelgänger und ohne Frage. Die Botschaft ist, folge nicht diesem 
trügerischen Sohn des Bösen und verkaufe nicht deine Seele an die Hölle. Ertrage, widerstehe und 
rette deine Seele. "Das Mal der Bestie" (der implantierte Chip)  ist der Spiel Wechsler. Wer das Mal 
nimmt, ist zur ewigen Qual im See des Höllenfeuers (zur ewigen geistigen Qual) bestimmt. Dies ist die 
Botschaft für alle Nationen. 
Bald wird es eine Zeit geben, in der alle geprüft werden, die Gläubigen und die Ungläubigen. Haltet 
bis zum Ende durch und trotzt eine Weile allen Versuchungen und Leiden. Vertraut keinem 
Menschen außer dem Herrn, dem allmächtigen Gott. 
Ihr wurdet gewarnt!!! 
Die verbleibende Zeit für alle ist es, Buße zu tun und um Gnade zu bitten! 
Quellenangabe:  https://444prophecynews.com/for-the-nations-mckana/  
 
10.2.2020 
 
Mehr wird kommen  
Worte von Jesus an Byron Searle 
Der Herr kündigt nun für Amerika Seuche an (ähnlich wie Coronavirus) und kommende Quarantäne !! 
 

 

https://444prophecynews.com/for-the-nations-mckana/
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Hezechiel 5: 
12 Es soll ein drittes Teil an der Pestilenz sterben und durch Hunger alle werden in dir, und das 
andere dritte Teil durchs Schwert fallen rings um dich her; und das letzte dritte Teil will ich in alle 
Winde zerstreuen und das Schwert hinter ihnen her ausziehen. 
13 Also soll mein Zorn vollendet und mein Grimm an ihnen ausgerichtet werden, daß ich meinen Mut 
kühle; und sie sollen erfahren, daß ich, der HERR, in meinem Eifer geredet habe, wenn ich meine 
Grimm an ihnen ausgerichtet habe. 
14 Ich will dich zur Wüste und zur Schmach setzen vor den Heiden, so um dich her sind, vor den 
Augen aller, die vorübergehen. 
Transkript: 
Mein Sohn, während die Pest (Coronavirus) weiter zunimmt, hat sich Amerika nicht gedemütigt und 
wird nun der Pest ohne Meine Hand des Schutzes über es gegenüberstehen !!! 
Sie haben diejenigen verspottet, die versucht haben, vor bevorstehenden Infektionen zu warnen !! 
Sie haben über diejenigen gelacht, die gesagt haben, sich vorzubereiten !! 
Sie denken, weil es dort drüben (in China) ist, haben Sie nichts zu befürchten !! 
Ich sage, DIESES CORONAVIRUS IST NICHTS IM VERGLEICH ZU DEM, WAS KOMMT !!! 
Dies ist nur der ANFANG MEINER URTEILE, die von Meinen Propheten vorhergesagt wurden. Meine 
heutigen Wächter haben gewarnt, aber nur um ausgelacht und verspottet zu werden. Viele glauben, 
ich spreche nicht mit meinen Auserwählten, weil sie mich nicht gehört haben. 
Ich sage euch: Was ist Glaube? LEST MEIN WORT UND IHR WERDET ES WISSEN !!! 
Viele meiner Kinder sind ZU beschäftigt mit alltäglichen Aktivitäten, um Zeit für mich zu haben. Sie 
WUNDERN SICH, WARUM SIE MICH NICHT HÖREN ??? 
MEIN WORT SAGT "WENN IHR MICH SUCHT" - WAS DENKT IHR, WAS DAS BEDEUTET ??? LEST MEIN 
WORT UM ZU ES WISSEN !!! 
Mein Sohn, die Seuchen haben gerade begonnen !! VIELE WERDEN AUS  EINER HERAUSSPRINGEN  - 
JEDE TÖDLICHER ALS DIE VORHERIGE !!! 
Amerika, du sitzt so selbstgefällig, aber innerhalb deiner Grenzen hat es bereits begonnen. Viele 
werden an den neuen entfesselten Stämmen (Viren ?) sterben, die von denen mit Rache in ihren 
Herzen auf dich losgelassen werden !!  
BETET FÜR EUREN KÖNIG, denn er ist in großer Gefahr! Meine Hand ist auf ihm, aber es werden 
(Mord?)-Versuche unternommen. Das Hornissennest wurde getreten und die Hornissen sind  
wütend !!! 
Mein Sohn, sag Meinen Kindern, die hören werden, dass sie sich darauf vorbereiten sollen, drinnen 
im Haus zu bleiben (aufgrund möglicher Quarantänesituationen zu einem späteren Zeitpunkt). Habt 
genügend Vorräte, bis es vorbei  ist! 
BETET UND BLEIBT IN MEINEM WORT, denn ich werde euch hören und euch führen !! 
Ich sage euch, die hören werden, was jetzt auf der Welt ist, ist nichts im Vergleich zu dem, was 
kommen wird !!! Die Pferde rennen, und das Urteil ist jetzt da !!! 
Ich liebe euch, Meine Kinder, denn DAS IST EINE HERRLICHE ZEIT, LEBENDIG ZU SEIN !!! 
Ich habe euch für die letzten Tage ausgesucht, und mein Geist wird mächtig auf euch sein !! 
HABT IMMER EURE FÜSSE BESCHLAGEN, UM DAS EVANGELIUM ZU PRÄSENTIEREN. 
Mein Sohn, gib Preis und Anbetung dem Gott des Universums !!! 
SAG MEINEM ÜBRIGEN: 
Macht so weiter wie bisher! 
Bleibt auf euren Knien im Gebet und sucht Mich immer! 
Ich werde in diesen unsicheren Zeiten bei  euch sein! 
Bleibt in meinem Wort, denn ich werde durch mein Wort zu euch sprechen! 
Wandelt im Geist, nicht im Fleisch! 
Behaltet Mich im Auge und nicht die Dinge der Welt! 
Ich liebe euch und werde euch sehen, mein kostbares Überbleibsel, sehr bald !!! 
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Amen. 
Herr Jesus 
Quellenangabe:  https://byronsearle.blogspot.com/2020/02/more-to-come.html  
 

DER ROTE DRACHE NÄHERT SICH SCHNELL AN!  

9. Februar 2020 
Victoria Ang 
Quellenangabe 
https://444prophecynews.com/the-red-dragon-is-fast-approaching-victoria-ang/  
 
PROPHETISCHER TRAUM UND KURZWORT: 
Ich erhielt einen Traum, in dem eine sehr große, dunkler als dunkle Kraft vom Himmel auf die Erde 
herabkam. Als ob es vom Himmel geschleudert worden wäre. Diese Entität war jenseits des Bösen. 
Ich konnte es in meinem Traum fühlen und spüren. Hatte aber keine Angst, weil ich mich beschützt 
fühlte.  
Ich wachte sofort auf und fing an zu beten. Als ich im Gebet war, hörte ich „DER ROTE DRACHE 
KOMMT SCHNELL“! 
Ich betete weiter und fühlte mich veranlasst, auf die Zeit zu schauen. Es war 338, was HEULENDES 
BIEST bedeutet! Dann erhielt diese Schriftstelle: 
Offenbarung 12  
http://www.transcripture.com/deutsch-englisch-offenbarung-12.html  
 
Anmerkung: Vermutlich ist diese Kraft - der Antichrist - gemeint   
 
11.2.2020 

Der kommende Welt-Herrscher und die ewige Regentschaft Christi  

 

 
 
In Deutschland werden nun auch amtliche Wetterwarnungen herausgegeben.  
Auch Europa wird nun von Orkanen und heftigen Unwettern, Fluten, Überschwemmungen 
heimgesucht, die immer mehr an Intensität zunehmen werden, wie in Amerika geschehen.  
Es wird auch Ernteausfälle und Hunger geben und die Wasserqualität wird schlechter.  
Es wird Seuchen geben (wie Coronavirus, aber das ist erst der Anfang)  
Diese Seuchen des schwarzen apokalyptischen Reiters werden an Intensität zunehmen – sie sind Teil 
der Urteile für die Nationen anläßlich der Wiederkunft Christi. 

https://byronsearle.blogspot.com/2020/02/more-to-come.html
https://444prophecynews.com/the-red-dragon-is-fast-approaching-victoria-ang/
http://www.transcripture.com/deutsch-englisch-offenbarung-12.html
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Viele werden den Seuchen entkommen, sagt der Herr durch Byron Searle, aber sie ahnen nicht, daß 
jede nachkommende Seuche immer heftiger sein wird und daß 1/3 der ungläubigen Menschen dabei 
von der Erde hinweggerafft wird. 
Auch läßt der Herr sagen, daß eine große Täuschung auf die Erde kommen wird, wie es in 
Offenbarung 12 geschrieben steht.  
Eine gewaltige Kraft, der Rote Drache, wird vom Himmel auf die Erde geschleudert, um alle 
Menschen, gute und böse,  zu prüfen.  
Diese Kraft – ich nenne sie LUZIFER – jenseits von Gut und Böse – wird ein Mensch empfangen!!  
Er wird diese geistige Kraft in seinem Inneren gebären!!   
Das könnte ca. 3 Jahre dauern, bis dieser Mensch diese Kraft entwickelt hat in sich.  
Dann wird diese Kraft in ihm wirken und viel Zerstörung über die Menschheit und die Erde bringen. 
(Ich nenne diese  Kraft in diesem Menschen – ANTICHRIST)  
Die Zerstörung, verantwortet durch diesen Weltherrscher liegt in dem Malzeichen des Tieres.  
Das Malzeichen ist der RFID Chip und die Zahl 666.  
Jeder Ungläubige bekommt den RFID Chip unter die Haut (entweder an der Stirn oder in die Hand) 
implantiert.  
Jeder, der gefragt wird, ob er gläubig ist und sich zu Christus bekennt, wird auf Befehl dieses 
Weltherrschers mit der Gioutine enthauptet – er wird direkt in das Reich des Himmlischen Vaters 
eingehen, aber besser ohne Kopf (im Jenseits kommt man dann unversehrt an)  in den Himmel als 
mit RFID Chip in die ewige, unwiderrufliche geistige Pein.  
Jeder aber, der sich den RFID Chip unter die Haut implantieren läßt, bekennt sich zum Weltherrscher, 
dem ANTICHRIST, der alle, die ihm folgen, mitzieht in den ewigen, geistigen ‚Feuer‘-See – d.h. 
endlose, geistige Qualen. Diese Entscheidung ist unumkehrbar. Bei jenen, die sich den RFID-Chip 
implantieren lassen, wird die DNA unumkehrbar umgewandelt – sie werden zu Zombies – zu Sklaven 
des Weltherrschers. Ihr Leben kann ggf. auf Knopfdruck auf einem Zentralcomputer beendet werden 
und ihnen werden von diesem Zentralcomputer aus Befehle erteilt, z.B. zu töten, zu lügen, zu stehlen 
usw., weil es sich bei dem RFID Chip um einen implantierten Microcomputer handelt, der 
fernbedient wird von einem Zentralcomputer aus.  
 
Der Herr sagt: Im Gebet bleiben und im Vertrauen, denn er ist allen nahe, die ihm vertrauen.  
Der Herr sagt: In meinem Wort bleiben, denn sein Wort wird immer einen Ausweg zeigen.  
Der Herr sagt: Bereuen, ihn um Vergebung bitten, der er allein hat die Macht, Sünden zu vergeben.  
Der Herr sagt: Ihn lieben und einander lieben – gerade dann, wenn das Leben  am schwersten ist  
 

 
 
Darin besteht die Aufgabe und die Prüfung, die uns helfen wird, gerettet zu werden und Gnade und 
Barmherzigkeit von dem Herrn zu erlangen und als Kinder des ewigen Vaters  erfunden zu werden.  
Denn jener Same wird alle Prüfungen überwinden und auf der Erde bleiben als der neue Same für die 
neue Erde, wenn der Herr den Antichrist samt seines Gefolges in den ‚Feuersee‘ bannt – etwa 3 ½ 
Jahre nach Amtsantritt des Weltherrschers – des ANTICHRIST. 
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Am 23.9.2017 um 23:59:59Uhr war über Jerusalem eine Sternenkonstellation exakt – das Zeichen der 
Jungfrau, bekleidet von der Sonne, umgeben von einem Kranz von 12 Sternen – wie es in der 
Offenbarung 12 beschrieben ist.  
Diese ‚Geburt‘ war auch die Geburt einer Kraft in einem Menschen und diese Kraft war die Jungfrau, 
die in einem Menschen geboren wurde und die in diesem Menschen wirkt. Das war also vor noch 
nicht ganz drei Jahren.  
Und ein anderes Zeichen erschien am Himmel, der große (rote) Drache, der auf die Erde geworfen 
wird, um der Jungfrau und ihrem Samen nachzustellen.   
Jesus erklärt das Sonnenweib (Offenbarung 12:1-2, 5) … ein großes Zeichen am Himmel 
https://youtu.be/DkljNXfWoXo?list=PL73-eEs6JmCvatiNmjDJyeB5DzeeDdLd2  
 
Wir befinden uns in der Zeit von:  
Gog – Gottes Geistiger Kirche – der Dritten Zeit – der Zeit des Heiligen Geistes  und 
Magog – des Antichrist und der Herrschaft Satans auf Erden !!  
 
Bereiten wir uns  jetzt vor durch  
Reue, Bitte um Gnade und Barmherzigkeit und Besserung des Lebens sowie Entwicklung der 
Tugenden des Heiligen Geistes – je besser wir vorbereitet sind, desto größer ist unsere Chance, die 
kommenden Drangsale unbeschadet zu überstehen.  
Bleiben wir täglich im Wort Gottes, das uns sicher wie ein Lotse das Schiff im Sturm durch diese Zeit 
führen und leiten wird.  
Es segne uns alle der allmächtige Gott, unser Vater, unser Bruder und Freund, der uns alle unendlich 
liebt und um sich versammeln will.  
 
12.2.2020 

DIE SIEGEL SIND GESCHNAPPT !!! 

 
Worte von Jesus an Byron Searle  
Offenbarung Kapitel 6 (Der Herr brachte mich dazu, Kapitel 6 mehrmals zu lesen, mit Betonung auf 
Vers 8) 
8 Und ich sah, und siehe, ein fahles Pferd. Und der daraufsaß, des Name hieß Tod, und die Hölle 
folgte ihm nach. Und ihnen ward Macht gegeben, zu töten das vierte Teil auf der Erde mit dem 
Schwert und Hunger und mit dem Tod und durch die Tiere auf Erden. 
Transkript: 
Mein Sohn, ich habe jetzt die ersten vier Siegel geöffnet, und ihnen wurde Macht über ein Viertel der 
Erde gegeben. Sie werden mit dem Schwert (Kriege) und mit Hunger (Hungersnot) und Tod 
(verschiedene Ursachen) und mit den Tieren der Erde (d. H. Viren von Vögeln, Schweinen, Ratten, 
Fledermäusen usw.) töten. 
ANMERKUNG: (Der Herr hatte mir kürzlich eine Vision von seiner Hand gegeben, die die Schriftrolle 
hielt, und ich sah, dass alle Siegel intakt waren. Dann begann er, die Siegel zu zerbrechen oder zu 
schnappen - eines nach dem anderen, sehr schnell hintereinander.  Er zeigte mir zu dieser Zeit, dass, 
wenn die Siegel gebrochen werden mußten, Er es sehr schnell tun würde, direkt nacheinander.) 

https://youtu.be/DkljNXfWoXo?list=PL73-eEs6JmCvatiNmjDJyeB5DzeeDdLd2
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Viele werden den Christen die Schuld dafür geben, dass sie dies zulassen und den Zorn Gottes auf 
den Menschen herabbringen. 
DAS FÜNFTE SIEGEL WIRD GEÖFFNET, und viele, die sich Meine nennen, werden für Mein Wort und 
ihr Zeugnis getötet werden !! 
Gefangenenlager werden errichtet, und sie werden schlimmer sein als die Vernichtungslager von 
Hitler !! 
Mein Sohn, ich werde meinen Überrest nach Hause rufen (er spricht nicht von der Entrückung / 
Sammlung - sondern von der Verwandlung), bevor das fünfte Siegel geöffnet wird - um sie mit der 
Macht des allmächtigen Gottes zu stärken! NICHTS SCHADET IHNEN !!! 
SIE WERDEN MEINE SUPERSOLDATEN IN DER REGIERUNG DES BÖSEN SEIN !! Mein Überrest wird 
diejenigen, die das Zeichen verweigert haben, in Sicherheit bringen !! 
WENN DAS SECHSTE SIEGEL GEÖFFNET WIRD, WIRD SICH DIE WELT FÜR IMMER VERÄNDERN, UND 
MEIN REST WIRD MÄCHTIG AUF DER ERDE SEIN !! DER BÖSE WIRD VERSUCHEN, MEINEN REST ZU 
ÜBERWINDEN, ABER ER KANN NICHT !!! 
Mein Sohn, du fragst, wann? (Ich hatte Ihn gefragt: Wann werden diese Dinge sein, Herr?) 
Ich sage, ÖFFNET EURE AUGEN - SIE ENTFALTEN SICH JETZT UND DIE PFERDE LAUFEN !!! 
BEREITEN!! BEREITEN!! BEREITEN!! WÄHREND IHR NOCH KÖNNT !!! 
IN EINEM TAG HÖRT ALLES AUF, UND IHR MÜSST BEREIT SEIN !! WENN NICHT – WERDET Ihr 
UMKOMMEN!!  
NICHT BEGNADIGUNG  SUCHEN !! DIE PFERDE VERLangsAMEN NICHT - ABER WERDEN SCHNELLER 
LAUFEN!!! 
Mein Sohn, viele, die denken, sie sind vorbereitet - sind es nicht !! Viele denken, dass die 
EINsammlung stattfinden wird, bevor die Siegel geöffnet werden !! 
Ich frage dich: Was steht auf der Schriftrolle, an der die Siegel angebracht sind? (Als er das fragte, 
dachte ich wieder an die Vision, in der ich sah, wie er die Siegel schnappte, und ich dachte, ich weiß 
nicht, Herr.) 
Das ist an mir und dem Vater zu wissen - aber die Einsammlung kann jederzeit während dieser Zeit 
stattfinden. (Ich verstand dies in der Zeit nach dem Öffnen der Siegel.) 
BIST DU BEREIT??? Ist dein Haus in Ordnung? Hast du Buße getan und dich von deinen bösen Wegen 
zu Mir gewandt? WENN NICHT - AUF WAS WARTEST DU ??? Ich lade dich jetzt ein, mir zu folgen !!! 
Mein Sohn, in den kommenden Tagen werden viele Dinge offenbart und werden diese Nation und 
die Welt in HYSTERY UND PANIK versetzen !!! 
Bleib im Gebet, und ich werde dich führen. Bleib in meinem Wort, und ich werde zu dir sprechen. 
SO SPRICHT DER HERR, ICH KOMME BALD FÜR DIE, DIE BEREIT, ERLÖST UND VORBEREITET SIND !!! 
Ich werde diejenigen, die mich suchen, mit meinem Geist füllen, und große Kraft und Feuer werden 
von ihnen ausgehen !!! 
GRÖSSERE  WERKE WERDET IHR TUN, ALS  Jene am Angebinn.  
Ihr müsst euer Haus in Ordnung haben und rein. 
IHR MÜSST MICH ZUERST  SUCHEN UND IN ALLEN DINGEN  AN ERSTER STELLE HALTEN !!  
FÜRCHTET EUCH NICHT!! ZWEIFELT  NICHT!! ABER HABT GLAUBEN - NEIN !!! HABT  GROSSEN 
GLAUBEN !!! (Sehr laut betont.) 
Ich liebe euch, meine Kinder. Liebt eure Brüder und Schwestern! VERGEBT  OFT !! 
Amen. 
Quellennachweis:  https://byronsearle.blogspot.com/2020/02/the-seals-are-snapped.html  
 
15.2.2020 

Der letzte Aufruf an die Nationen! 

12. Februar 2020 
McKana 

https://byronsearle.blogspot.com/2020/02/the-seals-are-snapped.html
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Hesekiel 33: 6 Hesekiel 33:6 
Wo aber der Wächter sähe das Schwert kommen und die Drommete nicht bliese noch sein Volk 
warnte, und das Schwert käme und nähme etliche weg: dieselben würden wohl um ihrer Sünden 
willen weggenommen; aber ihr Blut will ich von des Wächters Hand fordern. 
Johannes 14:29 
Und nun ich es euch gesagt habe, ehe denn es geschieht, auf daß, wenn es nun geschehen wird, ihr 
glaubet. 
 
Der Herr hat mir alles gezeigt. Das Wort aus seinem Mund sagt: "Für dich habe ich alles gezeigt." Dies 
ist eine Verantwortung, es gibt keine andere Erklärung und Bedeutung dafür. Es geht um das Leben 
und die Seele von Milliarden. Von denen, denen viel gegeben wurde, wird viel erwartet. Sei weise zu 
sehen, was der Herr gesagt hat, ist wahr. 
Seitdem hat der Herr gesprochen, getan, gezeigt und der Herr hat bewiesen, dass es keinen Raum für 
Zweifel und Fragen gibt. Die Wahrheit für ein Beispiel ist, dass der Herr mir 2013 streng vertraulich  
gesagt hat, dass es 2015 Krieg geben wird. Wie er sagte, kam der Krieg und er geht immer noch 
weiter. Syrien, Ukraine, Jemen, Irak, Afghanistan usw. Glauben Sie an die wahrheitsgemäßen Worte 
des Herrn. Gott ist nicht menschlich zu lügen. Gott liebt alle, er möchte nicht, dass jemand 
umkommt. Wir sind alle Sünder, wir sündigen jeden Moment, jeden Tag. Sicherlich ist keine Reue ein 
Tor zur ewigen Verdammnis ins Feuer der Hölle. 
Obwohl es schwierig ist, alle aufzulisten, hier eine kurze Zusammenfassung: 
1. Amerika! 
Sie haben Ihre Ohren gegen die jahrelangen Warnungen geschlossen und nicht bereut. Der Herr hat 
mir im Laufe der Jahre viele, viele Ereignisse gezeigt, die in dieses Land kommen. Der Atlantik strömt 
berghoch an die Ostküste, von Süden nach Norden bis zu und über die Appalachen hinaus und 
überschwemmt den Binnenweg zum Mississippi. Die Landaufteilung öffnet sich zwischen Delaware 
und den Carolinas, die Hauptaufteilung entlang des New Madrid und des San Andreas 
Verwerfungslinien, der Zusammenbruch der Wirtschaft und unzähliger Unternehmen, die  über 
kabellos, Krieg, ein Gefrierschrank mit einer Technollogie ähnlich wie EMP gelistet sind, (5 G fähig) 
die Kampfflugzeuge, die wie Heuschreckenschwärme aus der Luft fallen, das Land, in das von Osten 
und Westen eingedrungen ist, und die Hafenstadt im Osten von Nuk. Bomben getroffen und zerstört, 
weiter und weiter und weiter. Nichts ist mehr übrig, Erdbeben, Mega-Beben, Vulkanausbrüche, 
Überschwemmungen, Überschwemmungen und Überschwemmungen, Hunger und Ausdünnung der 
Bevölkerung. Dies sind nur einige der vielen, aber genug, um dem Land die Urteile zu bringen. Ich 
habe das Schwert gesehen, das auf dieses Land gerichtet ist,die Tageszeit, meine Augen weit offen! 
Der hohe Preis des Ungehorsams. Dies wurde im Jahr 2015 geschrieben: - 
STOPP AMERIKA! 
Wenn Amerika nicht bereut und zu Gott zurückkehrt: 
1. Die Wirtschaft wird zusammenbrechen 
2. Das System wird ausfallen 
3. Es wird Chaos und Unruhen geben, die zu einem Bürgerkrieg führen 
4. Es wird große Naturkatastrophen geben. 
5. Die Geopolitik des Landes wird sich ändern. 
6. Es wird Krieg geben, der Atomkrieg beinhaltet 
7. Es wird Invasion, Tod und Leiden in einem Ausmaß geben, das sich niemand vorstellen kann. 
 
Alles ist in der Hand Gottes. Zweifle niemals an Gott. Gott hat lange gewarnt und mehr als genug Zeit 
gegeben, um umzukehren und zurückzukehren. Diese Dinge werden gleich passieren. 
Die Mutter aller Stürme baut sich auf! 11/01/2015 
 
2. Eurasien. 
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Niemand ist immun und das Urteil ist global. Der Herr hat mir den Einsturz der Alpen gezeigt, die 
Auswirkungen des bald kommenden globalen Mega-Bebens, der Invasion der Nordarmee in ganz 
Eurasien bis in den Nahen Osten und darüber hinaus. Tod von einer Million pro Tag. Dies und das 
Mega-Beben werden alle bis ins Mark erschüttern. 
 
3. Russland, China, Nordkorea. 
Es kommt ein Krieg, den keine Macht aufhalten kann. Nach dem, was der Herr mir gezeigt hat, 
werden die beiden Nationen und Nordkorea die Kräfte der Empörung im Westen sein. Es ist global 
und nuklear. Ist Israal nicht in die Hände Babylons gefallen und 70 Jahre lang gefangen gehalten 
worden? Wisse jetzt, wie der allmächtige Gott handelt. 
 
4. Afrika 
Das ganze Wort wird beurteilt. Was mir in Bezug auf diesen Kontinent gezeigt wurde, ist das Land 
entlang des Rift-Valleys (Kenia), das bis zum Indischen Ozean abgeschnitten ist, das Rote Meer 
ergießt sich berghoch auf dem Landweg im Süden des Kontinents, und ein Vulkanausbruch und ein 
Lavastrom. Die Auswirkungen des bald kommenden globalen Mega-Bebens. 
 
5. Indien 
Zusätzlich zu den globalen Katastrophen und den Auswirkungen des globalen Zitterns hat der Herr 
mir gezeigt, dass eines Ihrer Idole, die Sie verehren, zu Boden fällt. 
 
6. Israel, der Nahe Osten und der Persische Golf 
Das biblische, wiederholte Wort „Jacobs Ärger“, das vor Jahrhunderten gegeben wurde, steht vor 
Ihrer Tür. Was Sie sehen, ist das Betteln der großen Schwierigkeiten. Der Krieg zwischen dem Iran 
und Israel und den umliegenden Ländern, der Atomkrieg und die eventuelle Invasion, die 12 Schafe 
im Wald, wurden mir schon mehrmals offenbart. Was nach Israel kommt, kommt zur Welt. Ich habe 
Jesu Land gesehen, den weißen Fleck im unteren östlichen Teil des Ölbergs und wie das Land sich von 
Süden nach Norden spaltete, wie in Sacharja 14 geschrieben. Während dieser Zeit wird die einzige 
Hoffnung des Volkes die sein, der, dessen Hände sie durchbohrt haben wie in den heiligen Schriften 
geschrieben steht, Jesus Christus der Erlöser. 
 
6. Die Inseln, die Karibik und überall. 
Wie in den heiligen Schriften geschrieben, wird mir offenbart, wie das Land kolossal bricht und 
zerbricht wie eine Glasscheibe von dem, was vom Himmel kommt. Dieses Unglück wird den Inseln 
und dem Festland weit und global viel Zerstörung bringen. Die Auswirkungen des bald kommenden 
globalen Mega-Bebens! 
Es wurde viel über einen interstellaren Körper gesprochen und geschrieben, der viele Namen trägt. 
Ich habe den großen Planeten Wermut / Nibiru mehr als vier Mal auf seinem Weg zu diesem 
Planeten namens Erde gesehen. Das letzte Mal, als ich es sah, war sehr nah und sehr nahe 
beieinander. 
Es wurde viel gesprochen und geschrieben, und die Menschen wurden darauf konditioniert, an das 
Kommen von „Außerirdischen“ zu glauben. 
Der Herr hat mir mehrmals gelobt, dass dies die Armee des Teufels ist, die gefallenen Engel, die auf 
die Erde kommen. Einige sind schon hier unter uns. Ich habe Riesen gesehen, dunkle Fledermäuse die 
vom Himmel fallen und die alte Schlange namens Teufel auf die Erde fallen. 
Ich habe von allem ein bisschen gesehen. Erwähnenswert ist, dass ich Jesus immer sogar gestern 
noch sehe. Ich habe unseren Vater, den Sohn und den Heiligen Geist in drei Personen gesehen, ein 
wenig vom Himmel, die Schönheit der himmlischen Villen, wie in Johannes 14 geschrieben. Engel, in 
Form von Sachleistungen, Krieger, die helfen, dienen. 
Wenn dies Menschen Angst macht, was wird es sein, wenn es passiert? 
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Denken Sie an die erste Nachricht "An die Nationen". Der Grund für den zweiten ist, dass es vielen 
schwer fällt, an die Wahrheit zu glauben. Erkennen Sie nun mit dieser kleinen Zusammenfassung mit 
Gewissheit, dass die Zeit abgelaufen ist. Dies ist die Zeit, in der die Zeit selbst endet. Ende der Zeiten. 
 
Nochmal! 
Die Botschaft an die Nationen lautet: Hütet eure Seelen, das Fleisch ist nichts als zeitlich, die Seelen 
sind ewig. Viele werden getäuscht und Milliarden werden von dem bald kommenden Gesetzlosen, 
dem Sohn des Verderbens, getäuscht. Wenn die oben genannten Katastrophen eintreten, werden 
ihn alle sehen und sich darin täuschen, dass er die Lösung für alle globalen Probleme ist, um die Seele 
aller für ihr Fleisch zu kaufen (durch den RFID CHIP). Denken Sie daran, denken Sie daran, denken Sie 
daran, jeder, der „Das Malzeichen des Tieres“ nimmt, wird in der Hölle enden. Die Gläubigen aber 
werden das himmlische Königreich für immer erben. Dies ist der letzte Aufruf, die Botschaft an die 
Nationen. Sie sind gewarnt. Der Herr möchte nicht, dass jemand umkommt und niemand mit einem 
bewussten Verstand würde die Hölle vor dem Himmel wählen. 
Alle diese Worte sind wahr und die Wahrheit wird gesprochen. 
Es ist deine Entscheidung. 
 
Das letzte Wort: 
Tut Buße, bereut,  bereut und kehrt zum Schöpfer, dem allmächtigen Gott, dem Gott Abrahams, 
Isaacs und Jacobs zurück. Im Namen des Vaters, des Sohnes und des Heiligen Geistes, ein Gott für 
immer und immer und ewig. Amen! 
Der Schutz aller, in dieser ganzen Zeit des  Sturms, die einzige Hoffnung aller Völker ist Jesus Christus 
der Erlöser. 
 
Quellenangabe:  https://444prophecynews.com/for-the-nations-the-final-call-mckana/  
 
 
16.2.2020 

Gott prüft den Zustand aller Herzen  

 
Bildtext: Ich bin das Tor. Wer immer eintritt durch mich wird GERETTET!  
Johannes 10:9 
Ich bin die Tür; so jemand durch mich eingeht, der wird selig werden und wird ein  
und aus gehen und Weide finden. 
 
Heute in der Nacht hat der Herr mich geprüft.  
Er hat den Zustand meines Herzens geprüft.  
Mitten in der Nacht hat er mich geweckt und es traf mich wie ein Blitz.  
Es war ein Erkennen des wahren Zustands meines Herzens. Ich sah das  

https://444prophecynews.com/for-the-nations-the-final-call-mckana/
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Böse in meinem Herzen – meinen Mangel an Liebe zu Gott und zu  
den Brüdern und Schwestern.  
Der Herr führte es mir klar vor Augen und ließ es mich fühlen und ich  
konnte klar sehen, daß ich geneigt bin, im Geiste zu töten und  
getötet zu werden. 
Und ich war überzeugt, daß ich brennen werde im ewigen geistigen Feuer.  
Es gibt nicht einen Menschen, der nicht das Böse in seinem Herzen  
nach seiner Inkarnation im Erdenkörper geboren hat und jeder hat gesündigt 
jeden Augenblick in seinem Leben.  
Gott, der Herr hat das Gut und das Böse erschaffen, zur Prüfung der Geister.  
Er sagte zu mir:  
„Dein Spätzle (mein Mann) wird dich auch nicht retten.“  
Mein Mann kann und wird mich nicht retten.  
Und ich habe mit Gott schon gestritten wie Jakob und ich habe ihn 
um Gnade, um Erbarmen gebeten und ich habe um seinen Segen gebeten, 
wie Jakob.  
Ich habe gebetet, Herr, der du das Böse in meinem Herzen kennst,  
weil du es erschaffen hast, du kannst es auch auflösen und aus  
meinem Herzen entfernen, wenn es dein Wille ist.  
Da du ja alle Geschöpfe so sehr liebst und sie retten willst,  
glaube ich auch, daß es dein Wille ist, das Böse aus meinem  
Herzen zu entfernen.  
Und der Herr hat mir gesagt:  
„Jetzt haben sie verstanden. Ein paar haben jetzt verstanden.“  
Der Herr spricht von seiner letzten Warnung an die Nationen und  
seiner letzten Warnung an jeden persönlich, wo er darauf hinweist,  
daß wir nur zwei Möglichkeiten haben, zu wählen und uns zu entscheiden –  
für Gott – oder für Satan.  
Und mir ist klar geworden, daß wir nicht zwei Möglichkeiten haben,  
sondern – NUR  EINE!!  
Warum sollten wir wählen, Satan zu dienen, der nur eine Aufgabe erfüllt,  
die er von Gott empfangen hat und der, wenn er diese Aufgabe  
nach Miriaden erfüllt hat, und wenn seine Existenz nicht mehr nötig ist,  
auch wieder eingehen wird in den Frieden des Geistes Gottes.  
Natürlich ist seine Aufgabe, die er angenommen hat, schwerer,  
als sich gleich für den Dienst  für den Herrn zu entscheiden. 
 Aber warum sollten wir das tun, wenn wir doch die Wahl haben,  
uns direkt für den Herrn zu entscheiden.  
Wenn wir wählen, Gott zu dienen, dann haben wir uns für einen Diener  
entschieden, denn der Herr dient denen, die ihm dienen.  
Wenn wir wählen, Satan zu dienen, haben wir uns für einen Mörder entschieden,  
denn seine Aufgabe besteht darin, zu hassen und zu töten.  
An diesem Punkt angekommen, bin ich wieder eingeschlafen.  
Als ich dann gegen 7 Uhr unsanft geweckt wurde, hat der Herr mich aufgerüttelt, 
als er mir befahl: 
„Sing!!!  LAUT !!!“  
… laut – eindringlich hat er es befohlen.  
Ich bin erschrocken, war sofort hellwach und fing an….  
Heilig bist du Herr der Allmächtige, du hast alles erschaffen,  
die Welten, den Himmel und die Erde, alles hast du gemacht,  
heilig ist dein Name, dein Name allein ist heilig.  
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Du hast unser Herz geformt und gebildet, du kennst es bis auf den Grund.  
Du hast unsere Sünden gesehen.  
Du willst, daß wir dich um Gnade und Erbarmen bitten.  
Heilig bist du, Herr unser Gott und unser Vater, unser Freund und Bruder. 
Unermeßlich ist deine Größe, du bist größer als alles, was du je erschaffen hast. 
Unermeßlich ist deine Weisheit, niemand ist dir gleich. 
Du bist groß an Demut undreich an  Erbarmen.  
Du kommst, um uns zu retten und zu heilen  
und uns deine Liebe zu schenken,  
weil wir deine geliebten Kinder sind,  
die du wieder um dich versammeln willst,  
damit sie Gemeinschaft haben sollen mit dir.  
Du allein bist heilig,  
heilig bist du, Herr der Allmächtige. 
Du allein bist würdig, die Siegel zu nehmen und zu brechen, 
du, das Lamm Gottes, bist würdig, die Sünde zu richten und  
das Urteil zu sprechen und zu vollstrecken.  
Du bist der Vater, du bist der Sohn und du bist der Heilige Geist, 
du bist der ICH BIN, ein Gott in drei Personen.  
Dir gebührt Ruhm und Ehre, Lobpreis und Anbetung,  
Herrlichkeit und Macht und Stärke von Anbeginn der Zeiten  
bis in alle Ewigkeit……..   
Und als ich weiter so betete, sagte der Herr:  
„… du hast die Führung.“  
 
19.2.2020 
 
Die folgende Nachricht wurde nach dem Lesen gegeben 
 
10 Plagen – Bette Stevens  
Wir sind bereits dabei und es wird nicht aufhören. Alle Dinge sind jetzt im Antarktis-Labor als Versuch 
und die Leute glauben immer noch, dass dies Dinge sind, die noch kommen werden. 
 
Wehe Weh Wehe dir, der du schläfst und schlummerst. 
Wisst ihr nicht, dass die Stunde vor euch liegt? Euer Aktienmarkt ist der nächste. Die 
Massenverfolgung ist die nächste im ganzen Land. Oh, wie wirst du weinen und heulen? 
Es hat bereits begonnen. Achte auf deinen Rücken, beobachte deine Seele, beobachte deine Brüder 
und Schwestern, die du im Glauben nennst.  
Dies ist Echtzeit, dies ist echtes Gespräch. Was im Geist begonnen hat, steigt jetzt zum Physischen 
auf. Was am Anfang war, soll jetzt alles zum Ende bringen. Eure Herzen sind zu Stein geworden und 
doch würdet ihr meine Propheten töten, die die Wahrheit sagen. Also sollt ihr ernten, was ihr sät. 
Viele würden diese Prophetin töten und weil sie die Wahrheit spricht und ich alles meinen Propheten 
sagte, bevor es passieren wird und jetzt werden viele getötet werden und es wird viel Blutvergießen 
auf dem Altar für die Propheten und das Volk Gottes geben. Hüte dein Herz, denn die 
Vorbereitungszeit geht zu Ende und das Ende dieses Jahres wird mit vielen Dingen behaftet sein. 
Wache, denn es gibt Pläne, alle Dinge jetzt vom Feind in Position zu bringen. 
Das Jahr 2021 wird viel Kummer und eine ganz andere Perspektive bringen. Ich werde schweigen, 
denn ich habe alles gesagt, was jetzt gesagt werden muss. 
Spricht der Herr 
 
Sie können dies teilen, wie Sie möchten. 
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Quellenangabe:  https://444prophecynews.com/10-plagues-bette-stevens/  
Link 10 Plagen:  
https://www.investmentwatchblog.com/10-plagues-that-are-hitting-our-planet-simultaneous/  
10 Plagen schlagen den Planeten gleichzeitig (Link siehe unten):  
1.) Armeen von Heuschrecken (Afrika, Mittlerer Osten)  
2.)  Extreme, bizarre Wettermuster (Jetstream, Orkane, Überschwemmungen in USA, England, 
Starkregen…Sydney wurde durch einen verheerenden Sturm ins Chaos gestürzt, bei dem es in nur 
zwei Tagen so viel wie zwei Monate lang regnete - was zu Massenevakuierungen führte und 150.000 
Häuser ohne Strom ließ. ) 
3.)  Beispiellose Überschwemmungen - Wir sehen derzeit ungewöhnliche Überschwemmungen auf 
der ganzen Welt, und die Überschwemmungen, die derzeit die südlichen USA verwüsten – und 
Mississippi, werden als "beispiellos" bezeichnet. 
4.) Große Erdbeben - Wirklich große Erdbeben ereignen sich jetzt so häufig, dass es für mich sehr 
schwierig ist, über sie alle zu schreiben. Zum Beispiel hat kürzlich ein Beben der Stärke 7,7 vor der 
Küste Jamaikas stattgefunden….  
5.) Ungewöhnliche Vulkanausbrüche - Die seismischen Aktivitäten haben auf der ganzen Welt 
zugenommen, und in den letzten Monaten haben wir Vulkane auf der ganzen Welt gesehen, die wie 
Feuerwerkskörper abplatzen. 
6.)  Das Coronavirus - Unnötig zu erwähnen, dass der Ausbruch des Coronavirus in China mehr 
Schlagzeilen gemacht hat als alles andere auf dieser Liste. Die Zahlen steigen weiter und viele 
spekulieren, dass dies möglicherweise die schlimmste globale Pandemie seit der spanischen 
Grippepandemie von 1918 werden könnte. 
7.) Das afrikanische Schweinefieber - „Schweine Ebola“ hat in China bereits Millionen und 
Abermillionen von Schweinen ausgelöscht und hat sich inzwischen auf mehr als 40 andere Länder 
ausgeweitet. Der Preis für Schweinefleisch steigt derzeit in China rasant an, und um die Nachfrage zu 
befriedigen, importieren die Chinesen zunehmend Schweinefleisch aus den USA. 
8.) Die H1N1-Schweinegrippe - Im Gegensatz zum afrikanischen Schweinefieber kann die H1N1-
Schweinegrippe tatsächlich Menschen töten. Tatsächlich hat es bereits mehr Menschen außerhalb 
Chinas getötet als der Ausbruch des Coronavirus. Zum Beispiel starben in Taiwan 13 Menschen an 
dem Virus in einer einzigen Woche allein  
9.) Die H5N1-Vogelgrippe - Diese Vogelgrippe verursachte vor einigen Jahren einen massiven 
globalen Schrecken und erlebt jetzt ein erstaunliches Wiederaufleben. China musste bisher Tausende 
von Hühnern töten, und Experten warnen davor, dass dieser Ausbruch gerade erst beginnen 
könnte… 
10.)  Die H5N8-Vogelgrippe - Diese Sorte unterscheidet sich von der H5N1-Vogelgrippe, aber viele 
glauben, dass sie noch beängstigender ist. Es ist an zahlreichen Orten auf der ganzen Welt 
aufgetaucht, und Experten waren wirklich überrascht, als es kürzlich in Deutschland erschien… 
 
25.2.2020 

Bist du bereit ??  

Worte von Jesus an Byron Searle  
Jeremia 51:33 
Denn also spricht der HERR Zebaoth, der Gott Israels: "Die Tochter Babel ist wie eine Tenne, wenn 
man darauf drischt; es wird ihre Ernte gar bald kommen." 
Transkript: 
Mein Sohn, mit den Urteilen, die jetzt auf die Erde fallen, bitte ich dich, DIESES WORT ZU SCHREIEN – 
SEID IHR BEREIT ??? 

https://444prophecynews.com/10-plagues-bette-stevens/
https://www.investmentwatchblog.com/10-plagues-that-are-hitting-our-planet-simultaneous/
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Viele von euch sind es NICHT, obwohl ich mein Volk seit Jahren gewarnt habe !! Aber habt ihr gehört 
??? Habt ihr eure Ohren lange genug aufgesperrt, um mich schreien zu hören – seid ihr bereit? Denn  
JETZT werden DIESE DREI WÖRTER IN EUREM GEIST widerhallen!!! 
Viele, viele sind NICHT BEREIT, und der Tag wird kommen, wenn ihr Meine Warnungen NICHT 
beachtet habt, dass ihr FALLT und dem Tier ausgeliefert sein werdet! 
Mein Sohn, diese Pest, die um die Welt geht, ist nur der Anfang. Ich sagte: Viele werden aus einem  
Teil herauskommen - hast du nicht verstanden? DER VIRUS IST NUR EIN TEIL VON VIELN TEILEN !! 
DIE WIRTSCHAFT IST EIN TEIL !! 
LEBENSMITTELKNAPPHEIT IST  EIN TEIL !! 
TOD IST EIN TEIL !! 
MUTATIONEN SIND EIN TEIL !! 
VIELE TEILE AUS EINEM !! BIST DU BEREIT??? 
 
Für viele von euch ist es zu spät. Ihr habt euch nicht mit Lebensmitteln oder Wasser vorbereitet. Ihr, 
meine Kinder, werdet in die Hände eurer korrupten Regierung fallen. Sie haben Orte vorbereitet, an 
denen diejenigen von euch bleiben können, die sich nicht vorbereitet haben. Dies wird einen 
weiteren Teil eröffnen - Bürgerkrieg !! Meine Kinder in China und anderen Teilen der Welt, die 
bereits Opfer dieser Pest geworden sind, waren nicht bewaffnet und gingen wie Schafe zum 
Schlachten !! 
SEID IHR BEREIT für das, was passieren wird, wenn sie bewaffneten Menschen Quarantänen 
auferlegen? 
Mein Sohn, ich habe immer wieder durch viele von meinen Wächtern  gesagt, habe dein Haus in 
Ordnung und sei bereit, jederzeit vor mir zu stehen !!! Aber habt ihr, meine Kinder, gedacht, ich 
spreche Warnungen umsonst ??? 
Ich sagte, ich würde diese Nation runterholen und dass ihr mich auf blutigen Knien anschreien 
würdet - dieser Tag kommt !!! 
Mein Sohn, sie sagen, es wird Amerika nicht treffen, weil ich diese Nation segne !! 
WOFÜR??? FRAGE  ICH!!! 
Segne ich eine Nation, die 60 Millionen Babys auf dem Altar von Baal geopfert hat? 
SEGNE ICH EINE NATION, DIE SEXUELLE SÜNDE ALS NORMALEN LEBENSSTIL FÖRDERT ??? 
Segne ich eine Nation, die Krieg statt Frieden fördert und Millionen in ungerechten Konflikten tötet? 
SEGNE ICH EINE NATION, DIE MIT DEN SYNAGOGEN DES SATAN IN LIGA IST? 
SEGNE ICH EINE NATION, DEREN STOLZ UND ARROGANZ EIN GESTANK  IN MEINEN NASENLÖCHERN 
IST ??? 
SEGNE ICH EINE NATION, WO DIE, DIE SICH BEI MEINEM NAMEN NENNEN  ABSCHEULICHE Häresien 
predigen und  UNTERRICHTEN ??? 
NEIN!!!!! Ich segne diese Nation nicht !!! 
Die falschen Propheten haben gelogen und die falschen Pastoren haben die Lügen des Eskapismus 
(Realitäts-, Wirklichkeits- Weltflucht) gelehrt !!! 
Ich sage euch, seid ihr bereit? NICHT zu fliehen – sondern auszuhalten !!! 
 
Mein Sohn, dies ist ein sehr hartes Wort, das auf viele taube Ohren stoßen wird, aber sollen 
diejenigen, die Ohren haben,um zu  hören - BEREIT SEIN!!! Denn ich sagte, ich werde alles schütteln, 
und das Schütteln hat begonnen !!! 
SEID IHR  BEREIT??? SEID IHR BEREIT, EUREN BRÜDERN UND SCHWESTERN ZU HELFEN ??? HABT IHR 
GENUG BESTÄNDE FÜR EURE FAMILIE UND DIE, DIE ICH IHNEN SENDEN WERDE ??? 
DIE ZEIT IST JETZT!!! BALD GIBT ES KEIN ESSEN IN DEN LÄDEN !! Geht  in großem Glauben, um zu 
glauben, dass ich euch  unterstützen werde, wie ich es den Kindern von Israel in der Wildnis getan 
habe? 
Einige von euch sind - die meisten von euch sind nicht !! Ich sagte, VIELE WERDEN UMkommen, aber 
die Kirche in Amerika will das NICHT hören !! 
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HÖR 'DIR DAS AN!!! SO SPRICHT DER HERR - SEID IHR BEREIT ??? 
Mein Sohn, ich liebe meine Kinder, wie ich sie immer geliebt habe. 
Vertrau mir! Lies mein Wort! Bleib im Gebet! 
BEREUEN!! BEREUEN!! BEREUEN!!! 
Amen. 
Herr Jesus 
Quellenangabe:  https://byronsearle.blogspot.com/2020/02/are-you-ready.html  
 
28.2.2020 

VISION VON LEEREN LAGERREGALEN 

- 26. Februar 2020 
Empfangen am 16.02.2020 
 
Worte von Jesus an Byron Searle,  
 
Heute, im Gebet, gab mir der Herr eine Vision von einem Ereignis, das in den kommenden Tagen in 
meiner Stadt stattfinden wird. In dieser Vision erlaubte mir der Herr, dieses Ereignis so zu erleben, 
wie es stattfand. Ich befand mich mitten im Ereignis als Beobachter, um alles, was um mich herum 
vorging, genau zu beobachten und zur Kenntnis zu nehmen. 
 
Es begann damit, dass ich mein aktuelles Fahrzeug fuhr, das ich jeden Tag zur und von der Arbeit 
fahre. Ich weiß nicht, ob es ein Tag nach der Rückkehr von der Arbeit war oder ob es ein 
Wochenende war. Es war ein sonniger und scheinbar normaler Tag, und ich wurde nicht darauf 
aufmerksam gemacht, dass zu dieser Zeit etwas passierte. Ich fuhr in Richtung Innenstadt zum 
örtlichen Platz, wo es einen Walmart, ein Lebensmittelgeschäft und mehrere andere Geschäfte gibt. 
 
Die Lage ist nicht weit von meinem Haus entfernt, ungefähr zwei bis drei Meilen entfernt. Während 
ich weiterfuhr, hörte ich das Radio im Auto, das auf einen lokalen Talk-Radiosender eingestellt war. 
Plötzlich war meine Aufmerksamkeit auf das gerichtet, was im Radio gesagt wurde. Der Moderator 
der Talkshow wurde in seinem Ton sehr ernst und gab an, dass berichtet wurde, dass mehrere große 
Städte gesperrt seien, weil das COVID-19 (Coronavirus) nun weit verbreitet und mutierend sei. Er 
sagte dann, dass allen Menschen befohlen wurde, in ihren Häusern oder Wohnungen zu bleiben. Ich 
war etwas überrascht zu hören, dass dies gesagt wurde, da ich nicht wusste, dass die Dinge bis zu 
diesem Punkt gekommen waren. 
      
Zu diesem Zeitpunkt kam ich an meinem Ziel an. Als der Platz in Sicht kam, sah ich, wie ein Aufstand 
stattfand. Die Straßen, die zum Platz und zum gesamten Parkplatz führten, waren vollgepackt mit 
Fahrzeugen, die überall geparkt waren und deren Autotüren weit offen standen. Dies ist eine 
kleinere Stadt mit ungefähr 16.000 Einwohnern, und es schien, dass sich alle 16.000 auf diesem Platz 
befanden. Die Haupttätigkeitsorte waren das Lebensmittelgeschäft und Wal-Mart. Ich fuhr auf den 
Parkplatz und wich den Leuten aus, während sie wild herumliefen. Alle Parkplätze und Gänge waren 
von Fahrzeugen blockiert, aber ich schaffte es, an die Stelle zu fahren, an der die Rückgabewagen 
fahren. 
 
Ich stieg aus meinem Auto und stand erstaunt da, als ich sah, wie Leute so schnell sie konnten in fast 
alle Richtungen rannten, hysterisch schrien und schrien! Ich beobachtete völliges Chaos und 
Hysterie! Nicht eine Person war ruhig. Alle rannten herum, schrien, schrien und weinten. 
 

https://byronsearle.blogspot.com/2020/02/are-you-ready.html


48 

 

Ein Stück vor mir bemerkte ich eine Person, die ich erkannte und fragte ihn, was los sei. Er erklärte, 
er habe von der örtlichen Nationalgarde gehört, dass sie eine Anordnung zum Kriegsrecht planen und 
dass jeder in seinen Häusern bleiben müsse. Er erzählte mir, dass fast alle Regale leer waren von 
Lebensmitteln, Wasser und anderen Waren. Er sagte, die Leute in den Läden benahmen sich wie 
verrückte, tollwütige Tiere, warfen sich Dosen mit Essen zu und stahlen sich gegenseitig die Karren. 
 
Ich beschloss, das Lebensmittelgeschäft zu betreten, um es mir selbst anzusehen. Ich ging hinein und 
es war schlimmer als ich erwartet hatte - völliges Chaos und wilde Kämpfe! Die Leute an der Kasse 
schrien und schrien die Kassierer an, weil ihre Debit- und Kreditkarten nicht an den Automaten 
funktionierten und sie kein Bargeld hatten. Die Leute begannen, die Register zu umgehen und 
rannten einfach aus den Läden, ohne das Essen in ihren Karren zu bezahlen. Ich sah Leute vor dem 
Laden und direkt vor dem Laden, die Leute angriffen, denen das Essen ausgegangen war. Wartende 
Menschenmassen packten und schlugen die Leute, die den Laden mit Essen verließen, nahmen ihr 
gesamtes Essen und ließen die Leute verletzt und auf dem Boden liegen. 
 
Ich stellte fest, dass alle Regale innerhalb weniger Minuten geleert waren. Als ich zusah, erinnerte es 
mich an ein Rudel ausgehungerter Wölfe oder rasender Haie, die um Nahrung kämpften. Es war 
unglaublich zu sehen, wie dies stattfand. Ich wagte mich weiter in den Laden und sah, wie alles im 
Laden total zerstört wurde. Die Türen wurden von den Kühl- und Gefrierbereichen abgezogen und 
zerbrochen und über den ganzen Boden geworfen. Regale wurden umgestoßen, niedergeschlagen 
und zerbrochen. Es gab überhaupt kein Essen mehr in den Regalen - alles war komplett weg, 
komplett ausgelöscht! 
 
Dann wurde meine Aufmerksamkeit auf die Türen im hinteren Teil des Ladens gelenkt, die zum 
Lagerraum führten. Die Leute waren zurückgerannt, um nach mehr Essen zu suchen, als der Laden 
jetzt geräumt war. Sie rissen alle Kisten und Paletten auseinander und suchten nach Nahrung. Viele 
der Kisten enthielten Papierprodukte und Reinigungsmittel, aber alles, was beiseite geworfen wurde, 
da die Leute in rasender Raserei nach Kisten mit Lebensmitteln suchten. Ich sah sie Tiernahrung 
finden und nehmen, weil es Nahrung war. Sie taten so, als hätten sie den Jackpot geknackt, als sie 
Hundefutter fanden. 
 
Ich verließ das Hinterzimmer und war wieder im Ladenbereich. Als ich mich umsah, sah ich einige 
Leute, die ich von einigen der örtlichen Kirchen in der Gegend kannte. Diese Leute standen alle mit 
einem verängstigten Gesichtsausdruck da. Die meisten von ihnen weinten, weil sie zu spät waren und 
nichts mehr übrig war. 
 
Ich näherte mich ihnen und fragte: "Warum haben Sie sich nicht darauf vorbereitet? Schließlich 
warnen viele Wächter seit Jahren vor dem, was kommen wird." 
 
Einer von ihnen antwortete mir: "Ich dachte, wir wären weg, bevor etwas Schlimmes passiert! Ich 
hätte zuhören sollen!" 
 
Als wir dort standen und uns immer noch nach Leuten umsahen, die um das Wenige kämpften, 
hörten wir plötzlich Schüsse, als viele Leute bewaffnet dorthin gekommen waren. Überall flogen 
Kugeln, und viele Menschen wurden getroffen. Niemand kam ihnen zu Hilfe oder versuchte ihnen zu 
helfen, aber sie blieben blutend, verletzt und / oder im Sterben liegen. Andere Leute packten und 
nahmen jetzt die Lebensmittel von den Menschen, die erschossen worden waren, und rannten mit 
dem Essen aus dem Laden. Die Kassierer waren alle aus Angst um ihr Leben weggelaufen. Die Leute 
nahmen alles mit, was nicht gebunden war und was sie ausführen konnten. 
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Ich ging dann wieder nach draußen und sah mich auf dem Platz um. Ich bemerkte, dass die Leute 
jetzt in jeden anderen Laden gelaufen waren, um nach Essen zu suchen. Walmart war zu einem 
Kriegsgebiet geworden, in dem im Laden und auf dem Parkplatz Schießereien stattfanden. Viele 
Menschen lagen tot oder starben. Ich sah Leute, die TJ Maxx und den Dollar Store in ihren kleinen 
Lebensmittelabteilungen trafen. Die Leute rannten sogar ins Kino und stritten sich um Popcorn und 
Süßigkeiten. 
 
Es schien, als wäre in einer Stunde alles von normal zu vollständig und völlig chaotisch und 
wahnsinnig geworden! Der Herr erinnerte mich dann daran, dass er mir in den letzten Jahren oft 
gesagt hatte, dass dies der Fall sein würde - dass sich das Leben, wie wir es kannten, plötzlich ändern 
würde und dass die meisten nicht vorbereitet waren. 
 
Als ich vor dem Laden stand, sah ich, wie die Fahrzeuge der Nationalgarde in der Gegend ankamen. 
Sie stießen schnell vor und erschossen jeden, der mit einer Waffe gesehen wurde. Die 
Niederschlagung hatte begonnen, und niemand durfte auf die Straße. Jeder muss drinnen bleiben 
oder erschossen werden. 
 
Als die Vision endete, hörte ich den Herrn sagen: "Warum hast du dich nicht vorbereitet? !!!" 
Quelle:  https://byronsearle.blogspot.com/2020/02/vision-of-empty-store-shelves.html  
 
6.3.2020 

Entfesselte Elemente  

1 Mose (Genesis) 31:14; 17  
14 Da antworteten Rahel und Lea und sagten zu ihm: Haben wir noch einen Anteil und ein Erbe im 
Haus unseres Vaters?  
17 Da machte Jakob sich auf und hob seine Kinder und seine Frauen auf die Kamele.  
Johannes 3:35  
Der Vater liebt den Sohn und hat alles in seine Hand gegeben.  
Lukas 21:26-28 
26  während die Menschen verschmachten vor Furcht und Erwartung der Dinge,die über den Erdkreis 
kommen, denn die Kräfte der Himmel werden erschüttert werden.  
27 Und dann werden sie den Sohn des Menschen kommen sehen in einer Wolke mit Macht und 
großer Herrlichkeit.  
28 Wenn aber diese Dinge anfangen zu geschehen, so blickt auf und hebt eure Häupter empor, weil 
eure Erlösung naht.  
DDT Kap. 3 – Vers 11 
Volk: Wenn mein Kommen so angekündigt wurde, dass es inmitten von Kriegen, entfesselten 
Naturgewalten, Seuchen und Chaos sein würde, dann geschah dies nicht, weil Ich euch all dies 
gebracht hätte; es geschah, weil meine Gegenwart gerade in jener Stunde der Krise für die 
Menschheit hilfreich sein würde. 
 
Gegen Mitternacht wurde ich wach und draußen bliesen heftige Orkanböen. Während ich über die 
Bedeutung nachdachte und ins Gebet versunken war, hörte ich den Vater zu mir sprechen.  
Er sagte:  
„Zweifelt nicht daran, daß ich es bin. Noch ein anderes Gesicht von mir…. Auf die Knie!! 
So wie deine Lehre, die jetzt wichtig ist. Der Blick enthält so viele Lehren. Ihre Werke sind es, die sie 
verraten. Mit welchem Recht nennt er (der Mensch) sich Erbe, wenn seine Werke ihn enterben. 
Glücklich bist du, weil du Jakob erwählt hast.“  
Vater – du bist vollkomene Gerechtigkeit. Deinem Blick entgeht nichts, du hast immer alles im Blick.  

https://byronsearle.blogspot.com/2020/02/vision-of-empty-store-shelves.html
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„Du spiegelst dich in meinem Gesicht.“ 
 
14.3.2020 
 
Das sagt der Herr hinsichtlich Seuchen im Dritten Testament  
DDT – 3: 11. Volk: Wenn mein Kommen so angekündigt wurde, dass es inmitten von Kriegen, 
entfesselten Naturgewalten, Seuchen und Chaos sein würde, dann geschah dies nicht, weil Ich euch 
all dies gebracht hätte; es geschah, weil meine Gegenwart gerade in jener Stunde der Krise für die 
Menschheit hilfreich sein würde. 
DDT – 14: 22. Hört nicht auf die Worte derer, die alle Übel, die die Menschheit quälen, alle Plagen, 
Hungersnöte und Seuchen Gott zuschreiben, indem sie diese als Strafen oder Zorn Gottes 
bezeichnen. Das sind die falschen Propheten. 
DDT – 40: 56. Das Böse ist angewachsen unter den Menschen, mein Volk. Die Güte, die Tugend, die 
Liebe sind schwach gewesen gegenüber der Invasion des Bösen, der Krankheiten, der Plagen, der 
Seuchen und Unglücke. All das, was Saat der Verdorbenen ist, hat das Herz der Guten angesteckt, hat 
manche straucheln lassen, hat die Zahl der Treuen dezimiert, weil das Böse große Gewalt über die 
Menschheit ausgeübt hat. 
DDT – 48: 22. Dies ist die Zeit, in der das göttliche Licht in meinen Nachfolgern voll erstrahlen wird, 
welche die Gaben des Geistes offenbaren und beweisen werden, dass sie weder irdische Güter noch 
weltliche Wissenschaften benötigen, um Gutes zu tun und Wunder zu vollbringen. Sie werden in 
meinem Namen heilen, die hoffnungslos Kranken wiederherstellen, das Wasser in Balsam 
verwandeln und die Toten von ihrem Lager auferwecken. Ihr Gebet wird die Macht haben, die 
Stürme zu sänftigen, die Naturgewalten zu beruhigen und die Seuchen und schlechten Einflüsse 
zu bekämpfen. 
DDT 51: 40… Seuchen wandern von Nation zu Nation, und selbst die Naturgewalten lassen ihre 
Stimme der Gerechtigkeit und Empörung über so viele Übeltaten vernehmen. Ein Trümmerfeld der 
Zerstörung, des Todes und der Verheerung ist die Spur, die der Mensch, der sich zivilisiert nennt, auf 
dem Antlitz des Planeten hinterließ. Das ist die Ernte, die Mir diese Menschheit darbringt. Doch Ich 
frage euch: Ist diese Ernte wert, in meine Kornkammern zu kommen? Verdient es die Frucht eurer 
Bosheit, von eurem Vater angenommen zu werden? Wahrlich, Ich sage euch, dieser Baum ist alles 
andere als jener, den ihr hättet pflanzen können, wenn ihr jenes göttliche Gebot befolgt hättet, das 
euch heißt, einander zu lieben. (145, 29) 
DDT – 53: 10. Die Sintflut, die Zerstörung der Städte durch Feuer, die feindlichen Einfälle, die Plagen, 
die Seuchen, die Hungersnöte und andere Heimsuchungen wurden allen Völkern der Erde 
vorausverkündigt, damit ihr euch vorbereiten solltet und nicht überrascht würdet. Ebenso wie heute 
ist von der Liebe Gottes immer eine Botschaft zur Wachsamkeit und Zurüstung herabgekommen, 
damit die Menschen erwachen, sich zurüsten und stark werden. (24, 74 - 77) 
DDT – 55: 45. Noch steht aus, dass die unbekannten Krankheiten und Seuchen unter der Menschheit 
in Erscheinung treten und die Wissenschaftler ve  
Höhepunkt bei den Menschen erreicht, werden sie immer noch die Kraft haben, um zu schreien: 
"Strafe Gottes!" Aber Ich strafe nicht, ihr seid es, die sich strafen, wenn ihr von den Gesetzen 
abweicht, die euren Geist und euren Körper regieren. 
DDT – 57 : 31. Generation um Generation wird vergehen, der Hochmut der Menschen wird Unwetter 
und Überschwemmungen, Seuchen und Plagen entfesseln, und das Wehgeschrei der Menschheit 
wird den Weltraum erschüttern. 
32. Doch nach alledem werden die neuen Erdenbewohner ein Leben der Selbstbetrachtung und der 
Vergeistigung beginnen und dabei den unermesslichen Schatz an Erfahrung nutzen, den die 
vergangenen Generationen ihnen vermachten, und der göttliche Same wird zu keimen beginnen. 
76. Zwar müsst ihr noch viel Bitteres erleben, bevor die Zeit eurer Vergeistigung da ist. Doch weder 
der Tod, noch Krieg, noch Seuche, noch Hunger werden den Lauf des Lebens und die geistige 
Entwicklung dieser Menschheit aufhalten. Ich bin stärker als der Tod, und daher werde Ich euch dem 
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Leben zurückgeben, wenn ihr umkommen solltet, und werde euch zur Erde zurückkehren lassen, 
wann immer es notwendig ist.  
DDT – 61: 74. Noch immer ist bei euch nicht jener Geist der Brüderlichkeit und Einigkeit erwacht, und 
ihr erwartet, dass es die Ereignisse sind, die euch vereinen. Doch wenn ihr dies erwartet, werdet ihr 
stattdessen erleben, wie Seuchen, Unordnung, Kriege und das Gericht der Naturgewalten 
ausbrechen, bis es auf der Welt keinen Ort des Friedens mehr gibt - weder auf der Erdoberfläche, 
noch in ihrem Innern, weder auf dem Meer, noch in den Lüften. (146, 24 - 26) 
DDT – 63: 14. Überlasst es andern Völkern, dass sie erst für die neue Zeit erwachen, wenn sie sehen, 
dass Landstriche durch Wasserfluten verheert, die Nationen durch Krieg zerstört sind, und Seuchen 
das Leben vernichten. Diese Völker – hochmütig geworden in ihren Wissenschaften und 
eingeschläfert durch die Prachtentfaltung ihrer Kirchen – werden mein Wort in dieser unscheinbaren 
Form nicht anerkennen, noch werden sie meine Offenbarung im Geiste empfinden. Daher muss 
zuvor die Erde erschüttert werden, und die Natur wird den Menschen sagen: Die Zeit ist erfüllt, 
und der Herr ist zu euch gekommen. 
DDT – 64 : 25. Ich gebe euch (USA)  Licht, Kraft und Vollmacht. Mischt euch nicht in meine hohen 
Ratschlüsse ein, denn wenn ihr meinen Weisungen nicht gehorchen oder die Grenze die ich ziehe 
überschreiten solltet, wird Schmerz, Zerstörung, Feuer, Seuche und Tod über euch kommen. 
 
15.3.2020 
 
Coronavirus – Zufallsprodukt oder BIO-Waffe ?  
(Recherche von KlaTV wird von YouTube unterdrückt) 
https://youtu.be/aYISLhLKXUw  
 
Landesregierung beschließt Maßnahmen gegen das Coronavirus   
 
Die Landesregierung hat ihre Rechtsverordnung über infektionsschützende Maßnahmen angepasst. 
Die neuen Regelungen gelten ab Mittwoch, den 18. März 2020. Um die weitere Ausbreitung des 
Corona-Virus zu verlangsamen, werden Einrichtungen und Geschäfte in großem Umfang geschlossen. 
Es gelten unter andern folgende Regelungen: 
Offen bleiben 
 
Einzelhandel für Lebensmittel, Wochenmärkte, Abhol- und Lieferdienste, Getränkemärkte, 
Apotheken, Sanitätshäuser, Drogerien, Tankstellen, Banken und Sparkassen, Poststellen, Frisöre, 
Reinigungen, Waschsalons, der Zeitungsverkauf, Bau-, Gartenbau- und Tierbedarfsmärkte sowie der 
Großhandel, Hofläden und Raiffeisenmärkte 
 
Diese Verkaufsstellen können jetzt auch am Sonntag und Feiertag geöffnet werden. 
 
Alle weiteren Verkaufsstellen des Einzelhandels, die nicht zu den oben genannten Einrichtungen 
gehören, werden geschlossen. 
 
Gaststätten 
 
Der Betrieb von Gaststätten wird grundsätzlich untersagt. Vom Verbot ausgenommen sind allerdings 
Gaststätten, die Speisen und Getränke anbieten sowie Mensen, wenn sichergestellt ist, 
dass die Plätze für die Gäste so angeordnet werden, dass ein Abstand von mindestens 1,5 Metern 
zwischen den Tischen gewährleistet ist, Stehplätze so gestaltet sind, dass ein Abstand von 
mindestens 1,5 Metern zwischen den Gästen gewährleistet ist. 
Die Gaststätten dürfen frühestens ab sechs Uhr geöffnet und müssen spätestens ab 18 Uhr 
geschlossen werden. 

https://youtu.be/aYISLhLKXUw
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Der Betrieb folgender Einrichtungen wird untersagt: 
 
Kultureinrichtungen jeglicher Art, insbesondere Museen, Theater, Schauspielhäuser, Freilichttheater, 
Bildungseinrichtungen jeglicher Art, insbesondere Akademien und Fortbildungseinrichtungen, 
Volkhochschulen, Kinos, Schwimm- und Hallenbäder, Thermal- und Spaßbäder, Saunen, alle 
öffentlichen und privaten Sportanlagen und Sportstätten, insbesondere Fitnessstudios, und ähnliche 
Einrichtungen, Volkshochschulen und Jugendhäuser, öffentliche Bibliotheken, Vergnügungsstätten, 
insbesondere Spielhallen, Spielbanken, Wettannahmestellen Prostitutionsstätten, Bordelle und 
ähnliche Einrichtungen, Eisdielen, Bars, Shisha-Bars, Clubs, Diskotheken, Kneipen und ähnliche 
Einrichtungen, Messen, Ausstellungen, Freizeit- und Tierparks sowie Anbieter von Freizeitaktivitäten 
(auch außerhalb geschlossener Räume), Spezialmärkte Öffentliche Spiel- und Bolzplätze. 
 
Veranstaltungen 
 
Untersagt sind Zusammenkünfte in Vereinen und sonstigen Sport- und Freizeiteinrichtungen sowie 
Angebote von Volkshochschulen, Musikschulen und sonstigen öffentlichen und privaten 
Bildungseinrichtungen im außerschulischen Bereich sowie Reisebusreisen. Untersagt sind 
Zusammenkünfte in Kirchen, Moscheen, Synagogen und die Zusammenkünfte anderer 
Glaubensgemeinschaften. Auch alle sonstigen Veranstaltungen sind untersagt. 
 
Bundeskanzlerin Angela Merkel gibt Pressekonferenz wegen dem Coronavirus  
https://youtu.be/COiuzwghn-U  
 
17.3.2020 
 
Zu klein – zu spät !!  
Jeremia 7:21-24 
So spricht der HERR Zebaoth, der Gott Israels: Tut eure Brandopfer und anderen Opfer zuhauf und 
esset Fleisch. 
22 Denn ich habe euren Vätern des Tages, da ich sie aus Ägyptenland führte, weder gesagt noch 
geboten von Brandopfer und anderen Opfern;  
23 sondern dies gebot ich ihnen und sprach: Gehorchet meinem Wort, so will ich euer Gott sein, und 
ihr sollt mein Volk sein; und wandelt auf allen Wegen, die ich euch gebiete, auf daß es euch wohl 
gehe. 
24 Aber sie wollen nicht hören noch ihre Ohren zuneigen, sondern wandelten nach ihrem eigenen 
Rat und nach ihres bösen Herzens Gedünken und gingen hinter sich und nicht vor sich. 
 
Transkript: 
Mein Sohn, höre und schreibe diese Worte an meinen schlafenden Körper. 
Habe ich nicht immer wieder gesagt,  dein Haus in Ordnung zu bringen? 
Habe ich nicht gesagt, man soll sich vorbereiten, denn die Zeiten der Not stehen vor der Tür? 
Aber ihr habt meinen wahren Wächtern und Propheten nicht geglaubt - stattdessen habt ihr  
beschlossen, den lügnerischen Propheten zu glauben. 
Jetzt steht die Saison vor der Tür und sie haben Angst, weil sie jetzt sehen, dass die Dinge nicht glatt 
und glücklich sind. 
Ich sage dir: Mein schlafender Körper - ZU KLEIN - ZU SPÄT !! 
Du hast gewartet, bis das Ereignis dich überholt hat! DU HAST DICH NICHT VORBEREITET und bist  
erstaunt, wie schnell die Ereignisse gewachsen ist! 
Meine Kinder, DIESES EREIGNIS IST NUR DER ANFANG, und VIELE EREIGNISSE, NOCH SCHLECHTERE, 
werden über euch kommen. 

https://youtu.be/COiuzwghn-U
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Viele von euch haben sich zurückgelehnt und gesagt: "Wir müssen uns nicht vorbereiten - unser Gott 
wird uns alle Bedürfnisse erfüllen !!" oder "Keine Notwendigkeit, sich vorzubereiten - wir werden 
weg sein !!" 
Aber ich sage euch: Meine Kinder, ihr habt nicht den Glauben zu glauben, dass ich eure Bedürfnisse 
befriedigen werde - und – ihr seid immer noch hier! 
Mein Wort sagt, dass ihr die Prüfungen und Schwierigkeiten dieser Welt ertragen MÜSST - NICHT IN 
FURCHT KAUERN UND BETEN, UM ZU ENTKOMMEN !! 
Ich werde in den kommenden Tagen eure Stärke sein, und ich werde eure Festung in Zeiten der Not 
sein! ABER WO ist eure Reue? Wo ist euer Herz?? 
Mein Sohn, ich habe oft gesagt, dass ich alle Dinge entfernen werde, die meine Kinder von mir 
wegnehmen !! Ich werde alle Götter zerstören, die sie verehren, also werden sie  mich nur sehen! 
Ich habe den Sportgott weggenommen! 
Ich nehme den Partygott weg! 
Ich nehme den Geldgott weg! 
Ich werde euch für eine Saison hinter verschlossenen Türen platzieren, um euch in meine Nähe zu 
ziehen! 
Warum habt ihr all die Jahre an meinen Worten gezweifelt? 
Ist es Stolz? 
Ist es Neid? 
Magst du nicht Meine Diener, die die Botschaften überbringen? 
Es spielt keine Rolle, warum du Mein Wort abgelehnt hast. Jetzt siehst du ZU KLEIN - ZU SPÄT, und 
jetzt fühlst du Hass auf mich! 
Du sagst in deinem Herzen: "Warum hat Gott nicht zu mir gesprochen? Warum hat er DIESE Person 
benutzt?" 
Ich werde dir sagen warum. Meine Diener, die ich benutze, geben alles auf! Sie kümmern sich nicht 
um diese Welt, sondern bemühen sich nur, mir zu gefallen! 
Ich wähle, wen ich meine Worte überbringen lassen möchte.  
Einige Wörter sind erbaulich und Bodybuilding. Einige Worte sind in ein Geheimnis gehüllt, um euch 
in Mein Wort zu führen. . Einige Wörter sind stark, und nur diejenigen, die ich wähle, die mit solchen 
Wörtern umgehen können, sind wilde Krieger im Königreich.  Aber ALLE Worte sollen die Verlorenen 
zur Umkehr führen. Sie sollen euch dazu bringen, selbst nach mir zu fragen. Eurem  Fleisch nach zu 
sterben und im Geist auf mich zuzugehen.  
Mein Sohn, bevor dieses Urteil beendet ist, wird das nächste beginnen. Viele Menschen werden kein 
Geld und keine Arbeit haben. Die Zusammenfassungen beginnen und ein neues System beginnt. 
(Anmerkung: Der Herr hat schon oft zu mir gesprochen, dass die Urteile, während sie laufen, direkt 
nacheinander fortgesetzt werden, so sehr, dass er sagte, das Volk werde zu ihm schreien und darum 
bitten, dass die Urteile aufhören. aber sie werden nicht. Jedes wird beginnen, bevor das  aktuelle 
vorbei ist, und sie werden sich mit dem überschneiden, wo viele gleichzeitig stattfinden werden. 
Einige werden von Anfang bis Ende sehr schnell geschehen, andere werden länger dauern. 
Irgendwann In dieser Zeit des Chaos und der Gewalt werden Maßnahmen ergriffen, die zu 
Zusammenfassungen und einem neuen System führen.  Er hat mir nicht gesagt, wann während der 
Zeit der Gerichtsereignisse die Zusammenfassungen und das neue System starten würde.) 
Dieses Biestsystem erfordert völlige Treue und wird allen aufgezwungen. Krieg ist am Horizont, und 
viele werden ahnungslos erwischt, da sie getäuscht wurden, alles sei großartig. 
Mein Sohn, ich sage es noch einmal zu meinen Kindern, die es hören werden - ich habe dich aus den 
Versammlungen herausgenommen, um mich zu suchen !! Sei allein in der Stille, höre auf Meine 
Stimme in deinem Geist. Ich werde dich unterweisen, wie ich es für viele vor dir getan habe. 
Lies mein Wort! Ich habe meinen Überrest, den ich angewiesen habe, Lebensmittel aufzufüllen, um 
denjenigen zu helfen, die es nicht getan haben. Ich werde dir sagen, wohin du gehen sollst, also 
musst du meine Stimme hören, sonst wirst du umkommen. 
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Fürchte dich nicht vor dem was du sehen wirst. Blut wird auf den Straßen fließen und Gewalt wird 
beispiellos sein! 
BLEIB IM GEBET! SUCH MICH ZUERST!  
Ich liebe dich, sonst hätte ich es dir nicht gesagt. Bereue deine bösen Wege, wende dich an mich, und 
ich werde dich erlösen. 
Ich komme bald zu einer Zeit, wo du nicht daran denkst! 
Amen. 
Herr Jesus 
Quelle:  https://byronsearle.blogspot.com/2020/03/too-little-too-late.html  
 
Der Crash ist da  
https://youtu.be/V5z8ac8eioY  
 
18.3.2020  
 
Alle Grenzen rund um Deutschland sind  abgeriegelt - Hamsterkäufe von auswärts vermeiden - fällt 
die EU jetzt auseinander - kehren jetzt alle in ihre eigenen Grenzen zurück - Coronavirus macht es 
möglich 
https://youtu.be/-t2xbQsXr8Y  
 
WICHTIG: Ab Min. 1:15:00 bis 1:18:30 ……. 10 tägiger Sturm (Dunkelheit) vom 1.-10.4.2020 mit 
Ausgangs- und Nachrichtensperre (der Sturm ist eine Aufräumaktion weltweit) Es wird Kriegsrecht 
sein und die Armeen werden in den Straßen sein. Für diese 10 Tage Lebensmittelvorräte anlegen. Es 
wird Unterstützung geben, niemand wird verhungern. Nur alte, kranke Menschen können dem Virus 
zum Opfer fallen. Es wird kein Fernsehen und Radio geben - Internet ja, aber YouTube, Twitter nicht. 
Es wird das EMS Notfallsendesystem von airforce für die Nachrichtenübermitelung weltweit geben. 
Das ganze endet am Karfreitag (Trumps (und mein) Geburtstag) - und dient dazu, unsere Feinde auf 
die Spur zu kommen und sie zu entfernen.   https://youtu.be/abFY7OxZ33Q   
19.3.2020 
 
Sie haben es verfehlt  
Jeremia 3:21 – 25 
21 Darum hört man ein klägliches Heulen und Weinen der Kinder Israel auf den Höhen, dafür daß sie 
übel getan und des HERRN, ihres Gottes, vergessen haben. 
22 So kehret nun wieder, ihr abtrünnigen Kinder, so will ich euch heilen von eurem Ungehorsam. 
Siehe wir kommen zu dir; denn du bist der HERR, unser Gott. 
23 Wahrlich, es ist eitel Betrug mit Hügeln und mit allen Bergen. Wahrlich, es hat Israel keine Hilfe 
denn am HERRN, unserm Gott. 
24 Und die Schande hat gefressen unsrer Väter Arbeit von unsrer Jugend auf samt ihren Schafen, 
Rindern, Söhnen und Töchtern. 
25 Denn worauf wir uns verließen, das ist uns jetzt eitel Schande, und wessen wir uns trösteten, des 
müssen wir uns jetzt schämen. Denn wir sündigten damit wider den HERRN, unsern Gott, beide, wir 
und unsre Väter, von unsrer Jugend auf, auch bis auf diesen heutigen Tag, und gehorchten nicht der 
Stimme des HERRN, unsers Gottes. 
Transkript:  
Mein Sohn, ich spreche zu denen in Meinem Leib, zu denen in Meiner Kirche, zu denen, die sich bei 
Meinem Namen nennen, und sogar zu denen aus dem Überrest, die von Herzen glauben, dass sie 
richtig sind, dass das, was sie sagen, wahr ist, das, was sie glauben, ich zu ihnen sage, wirklich meine 
Stimme ist - ich sage, du vermisst es !! 
"WAS???" Du sagst? "Wie kann das wahr sein ???" 

https://byronsearle.blogspot.com/2020/03/too-little-too-late.html
https://youtu.be/V5z8ac8eioY
https://youtu.be/-t2xbQsXr8Y
https://youtu.be/abFY7OxZ33Q
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Ich sage, sie vermissen es, indem Sie sich auf die Dinge im Außen konzentrieren, anstatt sich auf das 
Königreich zu konzentrieren. Meine Kirche ist mehr besorgt darüber, wer der Antichrist ist, anstatt 
Sünder zu Christus zu führen !!! 
MEINE LEUTE VERPASSEN ES - Sie möchten nur sehen, dass Zerstörung kommt, um ihr Fleisch zu 
befriedigen, und um zu sagen: "Siehst du, ich wusste es !!!" 
Ich sage euch allen, Meine Kinder, dass ihr, wenn die URTEILE FALLEN, ihr nach Barmherzigkeit 
schreien werdet, und um das Anhalten schreien werdet und schreien werdet, BITTE HERR, HÖRE  
UNSERE SCHREIEN !!! Aber ich werde eure Schreie NICHT hören, denn ich habe gewarnt und 
gewarnt, und ihr habt es verpasst!!  
Mein Sohn, auch einige, die sich MEIN ÜBERREST nennen, haben jetzt die Rüstung abgelegt und 
stehen nackt im Kampf !! Viele von Ihnen werden fallen, weil SIE ES AUCH VERPASST HABEN !!! 
Mein wahrer Überrest bewegt sich im GLAUBEN - GLAUBEN an mein Wort, NICHT an jede Stimme im 
Internet. VIELE Meiner Überreste wurden jedoch getäuscht - sie BEGANNEN mit reinem Herzen, 
HABEN aber seltsamen Lehren ERLAUBT, die Wahrheit Meines Wortes zu trüben. SIE HABEN ES 
VERPASST !!! 
Mein Sohn, die in MEINER KIRCHE HABEN ES AM MEISTEN VERPASST !!! Viele Kirchen sind voller 
lügnerischer, betrügerischer und religiöser Geister, die diejenigen dazu bewegen, dem Fleisch statt 
Meinem Geist zu folgen. Meine Kirche ist zu einer Behausung für Dämonen geworden, deshalb sage 
ich KOMMT RAUS !! Macht es wie die ersten Christen - Treffen in kleinen Versammlungen bei  euch 
zu Hause. 
Mein Sohn, viele haben es verpasst, aber es gibt immer noch ein kleines Zeitfenster, um zu bereuen, 
bevor die großen Ereignisse eine Kettenreaktion auf der ganzen Welt beginnen !!! 
Ich sage zu meinen Kindern - Bereue und suche mich im Gebet !!! Wenn sie in ihrem   
Geist das Gefühl haben, dass Sie es verpasst haben, ist jetzt die Zeit, alles zu tun !!! 
HÖRT AUF, den Ereignissen in der Welt zu folgen! Was sein wird wird sein!! Nichts wird den Willen 
des Vaters und seine Prophezeiungen aufhalten! Ihr könnt  nicht die Ereignisse weg beten! Sie 
werden nach der Zeit meines Vaters geschehen - nicht nach der Zeit des Menschen! 
Mein Sohn, sag Meinem Überrest, sie sollen auf die Knie gehen !! Bete, dass die verlorenen Sünder 
die Erlösung finden !! 
Verpasst es nicht, denn die Zeit der Veränderung liegt jetzt bei euch  !!! 
Diejenigen von Meinem Überrest, die alles gegeben haben UND in allem sind, WERDEN für eine kurze 
Saison transformiert und MÄCHTIG auf der Welt sein !! Ich werde dann ALLE  ZU MIR SAMMELN          
spricht der Herr. 
Bleib in meinem Wort - ES IST DIE EINZIGE WAHRHEIT !!! GLAUBE  NICHT jedem Wind der Lehre und 
BINDE dich NICHT an das Gesetz !! 
Ich liebe euch alle. Bereut jetzt, wenn ihr es verpasst habt ! Ich werde euch  vergeben. 
Amen. 
Herr Jesus 
Quelle:  https://byronsearle.blogspot.com/2019/12/missing-it.html  
 
20.3.2020 

Ich bin Herr 

6/8/11 Von Dem Herrn, Unserem Gott und Erlöser – Das Wort Des Herrn gesprochen zu Timothy für 
all Jene, die Ohren haben um zu Hören 
Das sagt Der Herr… 
Die Liebe der Menschen ist erkaltet und 
die Herzen der Menschen sind zunehmend böse… 
Ihre Hände arbeiten jeden Tag Böses und mit ihren Füssen laufen sie schnell, um Gewalt zu üben an 
ihrem Nächsten! Schaut, sie schmieden Pläne und entwickeln böse Projekte gegen ihre Nachbarn! Sie 

https://byronsearle.blogspot.com/2019/12/missing-it.html
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ermorden die Unschuldigen ohne Grund und berauben die Armen! Schaut! Sie morden und zerlegen 
die Hilflosen! Und die Herzlosen applaudieren ihnen!… Und jede Nacht lieben sie es, sich in ihren 
Abscheulichkeiten hinzulegen… 
Deshalb ist Mein Gesicht gegen sie gerichtet, 
um sie von dem Land zu verzehren! 
UND UM SIE AUF DER GANZEN ERDE ZU ZERSTÖREN! 
Zorn wird ansteigen und Vergeltung wird überfliessen! 
Es wird herunterkommen wie flutender Regen und 
die Tränen werden fliessen wie ein Strom an den öden Orten!… 
DAS GESICHT DES ZORNES IST AUFGETAUCHT! 
DIE HITZE DER RACHE IST HERVORGEKOMMEN, 
UM DIE BEWOHNER DER ERDE ZU TÖTEN! 
Der Herr der Heerscharen ist heraus gekommen aus Seinem Tempel!… 
Er ist heraus gekommen aus Seinem Wohnort, 
um die bösen Werke der Menschen zu betrachten 
und um all diese Boshaftigkeit zu vergelten, 
welche sie mit ihren Händen ausgeführt haben! 
Der Herr, der Gott der Heerscharen, ist herunter gekommen!… 
Der Westen soll sein wie Sodom 
und der Osten wie Gomorra! 
Die Hand Des Herrn ist zum Kampf erhoben! Der Arm Des Herrn ist ausgestreckt, um zu zerstören! 
Die Armee Des Herrn eilt voraus, um Seine Feinde zu schlagen und jeden Gefangenen zu erretten! 
Schaut! Da wird ein grosser Krieg erklärt gegen Den Heiligen von Israel, doch Er wird durchbohren 
und ihre Armeen verwüsten und jeden Letzten von ihnen mit dem Wort aus Seinem Mund 
erschlagen und im Glanz Seines Kommens verzehren! Auch Alle, die ihre Fäuste gegen Ihn erheben, 
werden sicherlich umkommen an jenem Tag! Denn Ich bin Gott!… 
UND ICH MUSS AUSSERORDENTLICH GEFÜRCHTET WERDEN! 
Meine Verehrung wird durch die ganzen Generationen hindurch Bestand haben, 
ja für immer! 
Denn Ich bin Yah!… YaHuWaH ist Mein Name! 
Hört jetzt die Empörung Des Herrn, Gott von Israel… 
Hört Mich, ihr widerliche Völkerschar… 
ICH WERDE EUCH VERZEHREN! 
Wie die Heuschrecke den Weinstock verzehrt, 
wie der Schwarm das Feld auffrisst und jedes grüne Ding, 
so werde Ich die Boshaften von dem Land verzehren!… 
Ich werde sie völlig verzehren und 
euch auf der ganzen Erde zerstören!… 
Denn die Orte der Bösen sollen niemals wieder gefunden werden! 
Menschen der Erde, Ich hatte euch Macht gegeben über Meine gute Erde und über jedes Tier… Jetzt 
gebe Ich der Erde und jedem Tier Macht über euch! Um zu zerstören, zu töten und zu verzehren! 
Da wird es kein Versteck geben! Da wird kein Ort der Zuflucht sein!… Wenn ihr euch in der Tiefe der 
Erde versteckt, wird die Hand Des Herrn hinunter reichen, um euch zu treffen! Wenn ihr in die Berge 
klettert, wird das Gesicht Des Allmächtigen in Seinem Zorn dort warten! Wenn ihr in die Tiefen des 
Meeres taucht, werde Ich das Meeresungeheuer rufen, seinen Mund zu öffnen und euch zu 
verschlingen! Wenn ihr in die Wüste rennt, wird sie sich öffnen und euch auf Meinen Befehl hin 
begraben! Und wenn ihr höher fliegt als ein Adler, wird euch der Atem aus Meinen Nasenlöchern auf 
die Erde zurück bringen als Häufchen! 
Trotzdem steigen die Beschwerden der Menschen gegen Den Herrn an, 
und in ihrem Unglauben hinterfragen sie und sagen… „Wie kann das sein?!“… 
Schaut, Der Gott des Himmels wird Antwort geben!… ICH BIN HERR. 
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https://awakeningforreality.com/ich-bin-herr-i-am-lord-trompete-gottes-trumpetcallofgodonline-
deutsch/  
 
Amerika, ich werde 7 x mehr Plagen über dich bringen  - S.S.  
Herr sagt 
„Lass mich dir von Amerika erzählen. Oh! Ihr steifnackigen und hartnäckigen Menschen. Ihr habt 
nach dem Coronavirus-Urteil immer noch nicht bereut. Jetzt werde ich 7 mal mehr Plagen über dich 
bringen (Amerika). Die Urteile werden nicht aufhören und fortgesetzt, bis ihr Buße tut. Ich werde dir 
eine Eisenstange bringen. Ich werde dich brechen, Amerika. Dann wirst du wissen, dass wir uns allein 
auf mich stützen müssen. Amen. “ 
https://444prophecynews.com/america-i-will-bring-now-7-times-more-plagues-on-you-s-s/  
 
Coronavirus: Informationen des Bundesministeriums für Gesundheit 
Interaktive Karte der aktuellen Zahlen DE, EU, Welt  
https://interaktiv.morgenpost.de/corona-virus-karte-infektionen-deutschland-weltweit/   
Meldung vom: 
20.3.2020 - 12:37:50 Uhr 
Warnung 
Das Bundesministerium für Gesundheit informiert: 
Das neuartige Coronavirus, das die Krankheit Covid-19 auslöst, hat das öffentliche Leben in 
Deutschland stark eingeschränkt. Die aktuellen Maßnahmen bedeuten eine eingeschränkte 
Bewegungsfreiheit jedes Einzelnen und eine starke wirtschaftliche Belastung. Diese Maßnahmen sind 
jedoch wichtig und erforderlich. Durch sie wird ein starkes Ansteigen der Infektionen verhindert. Ein 
zu starkes Ansteigen würde Krankenhäuser und Arztpraxen überlasten. Eine bestmögliche 
Versorgung der Infizierten wäre dann nicht mehr möglich. Das könnte zu vermehrten Todesfällen 
führen. 
Das Coronavirus wird vorrangig durch Tröpfcheninfektion übertragen. Nach aktuellem Wissenstand 
dauert es zwischen einem und 14 Tagen, bis Krankheitszeichen auftreten. Anzeichen für die 
Erkrankung können Fieber und Husten sein, seltener auch Schnupfen, Kurzatmigkeit, Muskel- und 
Gelenkschmerzen sowie Halsschmerzen und Kopfschmerzen. In den meisten Fällen ist der Verlauf 
leicht bis milde. Doch es gibt schwere Verläufe. In solchen Fällen kann es notwendig sein, die 
Patienten zu beatmen. Manchmal führt die Erkrankung auch zum Tod. 
Handlungsempfehlung 
Bitte folgen Sie den behördlichen Anordnungen. Bitte bleiben Sie zu Hause, soweit es Ihnen möglich 
ist. Wir als Gemeinschaft müssen Solidarität zeigen denen gegenüber, die besonders gefährdet sind. 
Beachten Sie unbedingt behördliche Anordnungen. 
Wenn Sie innerhalb der letzten 14 Tage in Italien oder anderen Risikogebieten waren: 
Vermeiden Sie unnötige Kontakte und bleiben Sie zwei Wochen zu Hause - und zwar unabhängig 
davon, ob Sie Krankheitszeichen zeigen oder nicht. 
Beachten Sie wichtige Hygieneregeln wie regelmäßiges und gründliches Händewaschen. 
Husten und niesen Sie in ein Taschentuch oder in die Armbeuge. 
Vermeiden Sie Körperkontakt mit anderen Personen wie Begrüßungsküsse und Händeschütteln. 
Halten Sie mindestens einen Meter Abstand zu Gesprächspartnerinnen und -partnern. 
Vermeiden Sie Aktivitäten in der Gruppe wie Teamsportarten. 
Seien Sie kritisch: Informieren Sie sich nur aus gesicherten Quellen. 
Helfen Sie älteren Mitbürgerinnen und Mitbürgern, damit diese keinen vermeidbaren Risiken 
ausgesetzt werden: Kaufen Sie zum Beispiel für sie ein. 
Wenn Sie älter als 60 Jahre sind, empfiehlt es sich, sich von Ihrem Hausarzt bzw. ihrer Hausärztin 
über eine Pneumokokkenimpfung beraten zu lassen. 

https://awakeningforreality.com/ich-bin-herr-i-am-lord-trompete-gottes-trumpetcallofgodonline-deutsch/
https://awakeningforreality.com/ich-bin-herr-i-am-lord-trompete-gottes-trumpetcallofgodonline-deutsch/
https://444prophecynews.com/america-i-will-bring-now-7-times-more-plagues-on-you-s-s/
https://interaktiv.morgenpost.de/corona-virus-karte-infektionen-deutschland-weltweit/
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Wenn Sie selbst Krankheitszeichen bei sich feststellen, nehmen Sie telefonisch Kontakt mit Ihrem 
Hausarzt/Ihrer Hausärztin auf oder wenden sich an die Telefonnummer 116117 des Ärztlichen 
Bereitschaftsdienstes. Gehen Sie nicht unaufgefordert in eine Arztpraxis oder ins Krankenhaus. 
Arbeitsunfähigkeitsbescheinigungen können Sie bei leichten Erkrankungen (Husten/Schnupfen) bis 
auf Weiteres telefonisch bei Ihrem Hausarzt/ihrer Hausärztin erhalten. 
 
Weitere Informationen finden Sie im Internet auf den Seiten der Bundeszentrale für gesundheitliche 
Aufklärung (infektionsschutz.de), des Robert-Koch-Instituts (rki.de) sowie unter 
zusammengegencorona.de. des Bundesgesundheitsministeriums In den Notfalltipps der Warn-App 
NINA sind u.a. auch Hotlines der Bundesländer für Sie zusammengestellt. Personen mit 
Hörbehinderung finden unter https://www.gebaerdentelefon.de/bmg/  für individuelle Beratung 
eine Videotelefonverbindung. 
 
Beim Bundesministerium des Innern, für Bau und Heimat (BMI) finden Sie Fragen und Antworten zu 
Reisebeschränkungen und Grenzkontrollen (www.bmi.bund.de). Hinweise und ein FAQ zum 
Coronavirus für Schwangere und Säuglinge stellt die Deutsche Gesellschaft für Gynäkologie und 
Geburtshilfe zur Verfügung. (www.dggg.de). Weitere Empfehlungen und Informationen finden Sie 
auch unter www.zusammengegencorona.de. 
Betroffene Region(en): 
Bundesland: Freistaat Bayern, Land Rheinland-Pfalz, Freistaat Sachsen, Freistaat Thüringen, Land 
Hessen, Saarland, Land Baden-Württemberg 
Weitere Informationen 
Bundesministerium für Gesundheit 
http://www.bundesgesundheitsministerium.de  
Für weitere Warnmeldungen: 
Bitte die App ‚NINA‘  herunterladen aufs Handy  
Im Google  Play Store 

Turbulenzen –  

 

 
 
20. März 2020 
Byron Searle 
I Samuel 4:19-22 
19 Seine Schwiegertochter aber, des Pinehas Weib, war schwanger und sollte gebären. Da sie das 
Gerücht hörte, daß die Lade Gottes genommen und ihr Schwiegervater und ihr Mann tot war, 
krümmte sie sich und gebar; denn es kam sie ihre Wehe an. 
20 Und da sie jetzt starb, sprachen die Weiber, die neben ihr standen: Fürchte dich nicht, du hast 
einen jungen Sohn. Aber sie antwortete nicht und nahm's auch nicht zu Herzen. 
21 Und sie hieß den Knaben Ikabod und sprach: Die Herrlichkeit ist dahin von Israel! weil die Lade 
Gottes genommen war, und wegen ihres Schwiegervaters und ihres Mannes. 

https://www.gebaerdentelefon.de/bmg/
http://www.bundesgesundheitsministerium.de/
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22 Und sprach abermals: Die Herrlichkeit ist dahin von Israel; denn die Lade Gottes ist genommen. 
Während ich am Abend des 17.03.20 im Gebet war, sprach der Herr mehrmals das Wort 
"TURBULENZ" zu mir. Das war alles, was er zu dieser Zeit zu mir sagte, aber ich spürte, dass er am 
nächsten Tag oder so weiter mit mir darüber sprechen würde. 
Am folgenden Tag, dem 18. März, als ich um 6:30 Uhr zur Arbeit fuhr, begann der Herr mit mir zu 
sprechen. Er sagte diese Worte zu mir: "Die Turbulenzen sind hart. Sie sind unsichtbar und werden 
dich hin und her werfen." 
Während des ganzen Arbeitstages hörte ich immer wieder das Wort TURBULENCE in meinem Geist 
und dachte über die Worte nach, die der Herr an diesem Morgen zu mir gesprochen hatte. 
Als ich an diesem Abend von der Arbeit nach Hause kam, ging ich sofort ins Gebet. Nach einer Zeit 
des Gebets und der Suche nach dem Herrn wurde mir plötzlich eine Vision in drei Teilen gezeigt. Hier 
ist, was der Herr mir gezeigt hat. 
TEIL 1 
Ich wurde hoch in die Luft gebracht, und es schien, als würde ich wie Superman durch die 
Atmosphäre fliegen, so schnell und mit so enormer Geschwindigkeit. In der Ferne sah ich ein sehr 
großes Flugzeug. Als ich näher kam, wusste ich, dass es sich um eine 747 handelte. Sie war so schön, 
alle glänzend mit einer markanten Farbe von Rot, Weiß und Blau am Schwanz, die der 
amerikanischen Flagge ähnelte. Dieser Jumbo-Jet war so schön, makellos, glänzend, scheinend, 
poliert, dass kein Schmutzfleck darauf war. Ich sah den Namen des Jets in einer sehr schönen Schrift 
auf der Seite. Es sagte "Geist von Amerika". 
Ich war von seiner Schönheit von außen so fasziniert, dass ich nicht aufhören konnte, es anzusehen. 
Dann wurde ich sofort ins Flugzeug gebracht. Ich fing an, zwischen den Passagieren herumzulaufen 
und bemerkte, dass alle sehr schön und sehr teuer gekleidet waren. Ich wusste dann, dass ich in der 
ersten Klasse war. Die Menschen hatten keine Fürsorge auf der Welt und konzentrierten sich nur auf 
Geselligkeit, Essen und Trinken. Ich verließ diesen Bereich und nahm die Treppe von der oberen 
Ebene herunter und sah Leute in diesem Bereich auf ihren Sitzen sitzen, Filme schauen oder Snacks 
essen. Als ich zum hinteren Teil des Flugzeugs in die Wirtschaftsabteilung ging, schliefen die Leute, 
und einige hatten Gesichtsmasken an, als wären sie krank. 
Plötzlich hörte ich, wie der Pilot eine verzweifelte Ansage machte - TURBULENZ IST VORAUS !!! Bitte 
SITZEN UND IHRE SITZGURTE BEFESTIGEN !!! " 
Die Leute in der ersten Klasse ignorierten den Piloten völlig und lachten weiter und genossen ihre 
Zeit. Die Leute in der zweiten Klasse hörten den Piloten, und einige von ihnen beachteten seine 
Warnung und setzten sich auf ihre Sitze. Die Leute in der Wirtschaftsabteilung saßen bereits auf 
ihren Plätzen, aber viele schliefen noch. 
Dann zuckte der große Jet plötzlich zusammen und zitterte heftig und bewegte sich wild in der 
turbulenten Luft !! 
Die Leute der ersten Klasse wurden alle wie Stoffpuppen herumgeworfen, hin und her geworfen (wie 
der Herr mir an diesem Morgen gesagt hatte), und viele wurden verletzt und getötet, weil sie die 
Warnung des Piloten nicht beachteten. 
Die Passagiere der zweiten Klasse wurden ebenfalls herumgeworfen, aber einige von ihnen konnten 
sich an den Sitzen festhalten, um nicht verletzt zu werden. Sie waren stark erschüttert, aber noch am 
Leben. 
Die Leute der Economy-Klasse waren so stark erschüttert, dass sie aufwachten und viele schrien und 
nicht verletzt wurden. 
TEIL 2 
Plötzlich befand ich mich auf einem riesigen Segelschiff, einem Luxusliner. Es war wie eine 
schwimmende Stadt, von außen so groß und faszinierend schön. Ich sah den Namen des Schiffes auf 
seinem Bug und es sagte: "USS Stolz von Amerika". 
Ich habe alle Leute an Bord gesehen, und alle hatten die Zeit ihres Lebens, wie eine große Party. Sie 
hatten keine Sorge auf der Welt. Das Essen war reichlich, das Tanzen war wunderschön und alles 
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schien mit den sanften Rollen des Schiffes zu fließen. Ich ging um das Schiff herum und bemerkte, 
dass einige Leute Gesichtsmasken trugen und ein bisschen grün, blass und krank aussahen. 
Dann hörte ich plötzlich, wie der Kapitän des Schiffes eine dringende Ansage über die 
Gegensprechanlage machte. Er schrie sehr laut - "Auf Aufprall abstützen !!!" 
Die meisten Leute ignorierten die strenge Warnung des Kapitäns völlig. Dann rollte das Schiff 
augenblicklich so heftig hin und her, dass viele Menschen hin und her geworfen wurden und über 
Bord fielen und umkamen. 
Einige Leute hatten verzweifelt nach Stangen, stationären Gegenständen und Seitengittern gegriffen, 
um nicht vom Schiff geworfen zu werden. Dinge auf dem Deck flogen herum und wurden 
herumgeworfen und schlugen viele Menschen und verletzten sie. 
Ich bemerkte eine Gruppe von Menschen, die auf die TURBULENTEN Wellen vorbereitet zu sein 
schienen. Sie hatten sich mit Seilen befestigt und sich an festen, unbeweglichen Gegenständen 
befestigt. 
TEIL 3 
Ich wurde dann plötzlich zur Außenseite eines riesigen Gebäudes gebracht. Als ich dieses riesige 
Gebäude betrachtete, das von außen so schön war, aus weißem Marmor und glitzerndem Buntglas, 
konnte ich meine Augen nicht davon lassen. Ich sah solch atemberaubende Schönheit und wollte 
nicht aufhören, sie anzusehen. Dann sah ich den Namen auf dem Gebäude. Auf der Vorderseite stand 
"ICHABOD" in großen goldenen Buchstaben. Ich ging in das Gebäude hinein und es gab Tausende von 
Menschen, die alle ihre Hände in Anbetung zum Himmel hielten. Ich ging weiter hinein, hörte aber 
kein Geräusch, kein einziges. Ich fand es sehr seltsam, sah mich aber weiter um. Ich sah dann Leute 
auf der Bühne, die sangen und Instrumente spielten, aber wieder war kein Ton zu hören. Dann 
schaute ich auf die Gesichter aller Menschen, die standen. Ich sah keine Freude in einem ihrer 
Gesichter, nur einen leeren Blick, als würden sie nur die Bewegungen der Anbetung durchlaufen. Ich 
sah viele Leute beschäftigt auf ihren Handys, einige spielten Spiele.  
Aber eines erregte plötzlich meine Aufmerksamkeit und fiel sehr deutlich auf. Ich habe nirgendwo im 
Gebäude oder in irgendjemandes Händen eine Bibel gesehen !! Die Leute saßen, als der Pastor 
aufstand und zu predigen begann, aber immer noch kam kein Laut aus seinem Mund. Alles, was ich in 
diesem wunderschönen Gebäude sah, war sicherlich ein unheimlicher Anblick! 
Dann stand plötzlich ohne Vorwarnung ein einsamer Mann aus der Mitte des Publikums auf und 
proklamierte mit einer sehr lauten Stimme, eine Stimme, die ertönte und im ganzen Gebäude 
deutlich zu hören war - "BEREUT !!! UND Wendet euch von euren bösen Wegen ab !!! " 
Dann begann plötzlich die Erde gewalttätig zu zittern, und alle Säulen des Gebäudes begannen sich 
bei der Turbulenz des Zitterns der Erde zu biegen !! Alles, was zittern konnte, zitterte heftig und warf 
die Leute hin und her und dann auf die Knie !! 
Die Vision endete. Dann sprach der Herr dieses Wort zu mir. 
Mein Sohn, ich bin dabei, dieser Welt große Turbulenzen zu bereiten !!! Diejenigen, die mich kennen, 
sind bereit. Diejenigen, die dies nicht tun, werden bis ins Mark erschüttert !!! 
Ich bin der Kapitän, der Herr der Heerscharen, und ich habe geschrien, vorbereitet zu sein !!! Aber 
wie viele haben sie Meine Warnungen ignoriert. 
Ich sage euch - DIE TURBULENTEN ZEITEN SIND ÜBER EUCH !!! SEID IHR BEREIT??? 
Viele von euch werden diese Vision als eine Erfindung der Vorstellungskraft eines Mannes ignorieren, 
aber ich sage euch - ES IST ZU SPÄT !!! 
Mein Sohn, ich liebe mein Volk, aber die Zeit, in großem Glauben zu gehen, liegt jetzt bei ihm !!! 
Ich komme gerade, wie Mein Wort sagt. Erreiche jetzt die Verlorenen, denn bald wirst du nicht mehr 
in der Lage sein !!! 
Amen. Herr Jesus 
Quelle:  https://byronsearle.blogspot.com/2020/03/turbulence.html 
 
21.3.2020 

https://byronsearle.blogspot.com/2020/03/turbulence.html
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Europa !!! 

Coronavirus – Wirtschafts- und Finanztsunami – Bankencrash – Bankrotte ……  Der Vater sagt:  

„Ihr werdet noch viel mehr aushalten müssen.“ 
„Tausend Affen stürzen in den Bach.“  
„Der Virus – Der macht sie alle platt!“  
 
Dann hatte ich einen Traum:  
Es war schon dunkel und Wald in der Nähe. Da begegnete ich einem Mann, dem gefiel ich und er mir, 
obwohl da noch ein anderer Mann war, der auf mich wartete, weshalb ich ein wenig hin- und 
hergerissen war. Ich war allein und Er kam wieder und zeigte mir eine Burg, die er über Nacht gebaut 
hat und Er wollte noch eine bauen. Ich sah sie bildlich vor mir, sie war sehr groß. Ich hatte ihm gesagt, 
ich heiße E. und jetzt sagte ich, ich heiße O. Ich präsentierte die Burg meinen Leuten als möglichen 
Aufenthaltsort, aber sie war eher geistig. Da sah ich, daß Er in Gedankenschnelle einen 
schmiedeeisernen Korb an einem Baum befestigte, wie ein Papierkorb, den er selbst gemacht hat, von 
vollkommener Perfektion, von Meisterhand gemacht, daß ich über sein handwerkliches Geschick 
staunte und mich verwunderte …… ich war beeindruckt.  
Jetzt, wo ich dies aufschreibe, sagt ER:  
„EUROPA – Ich schmeiß es um wie ein Schachbrett – bist mir halt die Liebste.“  
 
23.3.2020 

Shut Down   

Als mein Mann meldete , daß in seiner Station der Coronavirus sei, sagte der Vater: 
„Er kommt wieder.Er wird platt sein. Den Rest wirst du schon machen.“  
Der Vater hat arrangiert, daß ich Lebensmittelvorräte eingekauft habe. Er hat mir einen 
Getränkemarkt gezeigt und gesagt:  
„Wasser …. (Adresse)  ….. Ich bring’s.“ 
Und als ich den Getränkemarkt gefunden hatte, sagte er:  
„Jetzt weißt du Bescheid.“ 
Und als ich kraftlos mit meinen Einkäufen fertig war und mir noch Mehl fehlte, sagte er:  
„Walmart.“  
Den gibt es zwar nicht mehr, weil das jetzt REAL ist, aber dort gab es tatsächlich noch Mehl.  
Dann sagte er: 
„Einteilen ….. der Shut Down!“ 
Ich soll die Lebensmittelvorräte so einteilen, daß sie die nächste Zeit reichen werden, wenn der Shut 
Down vorgenommen wird.  
Als ich dann am Abend ins Gebet ging, sagte er:  
„Die Braunen kommen…. Schießereien…. Es wird Brände geben.“  
Die Braunen – das war eine Vision, die ich am 27.3.2017 gehabt habe – wie folgt:  
 Zitat aus HOSTA: 
27.3.2017 
Anna Maria wird gegen 6 Uhr aufgeweckt mit einer Vision: 
Sie sieht eine unvorstellbare Zahl brauner Lastwagen, die sich in allen Straßen 
der Stadt flächendeckend verteilen. In jedem LKW sitzt ein wildentschlossener 
Fahrer hinter dem Steuer, der etwas zwischen seine Zähne geklemmt hält, wie 
Ein Knäuel, das sich abrollt, gleich einer Zündschnur. 
Sie sieht dies sich ganz deutlich wie einen Film abspielen und ahnt, dass große Gefahr 
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Im Verzug ist. 
Dann wurde ihr gesagt: 
„Ich gebe dir eine Woche“ für ihre Flucht nach Afrika. „Die Medien werden nichts berichten. Es 
geschieht im Verborgenen. Die Gebiete sind in Sektoren eingeteilt, wenn ein Sektor voll ist, kommt der 
nächste dran.“ 
Mein Mann ist krank geschrieben. Er kam wirklich platt nach Hause und ist nun in Quarantäne für 2 
Wochen, darf aber wieder arbeiten,  falls sich sein Zustand bessert und der Test nicht positiv sein 
wird. Das Ergebnis bekommt er erst in 3 Tagen.  
Ich denke es wird brandgefährlich werden für die Zivilbevölkerung und sie soll zuhause bleiben.  
 
25.3.2020 
 
Soforthilfe der Regierung bei Corona  
Dies wurde mir von unserem Steuerberater zugesandt.  
Es gibt Entschädigung für Corona Geschädigte Unternehmen für 3 Monate 
https://wm.baden-wuerttemberg.de/de/service/foerderprogramme-und-aufrufe/liste-
foerderprogramme/soforthilfe-corona/  
Vater sagt:  
„Von der Zentralbank“  
Da steht im Geiste auf einmal ein Mann im schwarzen Anzug vor mir mit verschränkten Armen und 
mit vorgeschobener (beleidigt) Unterlippe und schaut mich verächtlich an.  
Ich frage den Vater:  
Kann ich das auch beantragen?  
„Ein Vorzeichen“  
„Diene deinem Herrn!“  
Mach ich. Ich bin ja nicht pleite. Ich habe heute das Geld bekommen, das seit 28. Oktober mir 
vorenthalten worden ist und damit bin ich erst mal wieder saniert.  
Ich denke daran, daß ich mit dem Geld mein Leasingfahrzeug, das ich im Juni  zurückgeben muß, 
übernehmen könnte. Der Vater sagt:  
„Technology“  
Er hat mir mal gesagt, daß bald eine neue Technology kommt, die jeder umsonst bekommt.  
Als ich diesen Kommentar mit dem Handy in der Nacht schreiben wollte, hat Facebook mich ständig 
rausgeworfen.  
 
Der Vater hat vor ein paar Tagen zu mir gesagt:  
„Isolation ist jetzt das Wichtigste. Ich komm‘!“  
Heute sind die Kunden im Baumarkt mit 1 m Abstand in der Schlange vor der Kasse gestanden.  
Heute Abend im Gebet sagte der Vater:  
„Die Braut muß jetzt viel nachdenken.“  
Alle, die in Quarantäne sind oder sich in sozialer Isolation befinden dürfen sich freuen, denn  
ihre Erlösung ist nahe! 
 
"Sociale Distanzierung" Eine Traumerfüllung & ein Zeichen der Braut, die sich bereit gemacht hat! 
25. März 2020, 11:56 Uhr 
Von: Gedemütigt für den Service 
 

https://wm.baden-wuerttemberg.de/de/service/foerderprogramme-und-aufrufe/liste-foerderprogramme/soforthilfe-corona/
https://wm.baden-wuerttemberg.de/de/service/foerderprogramme-und-aufrufe/liste-foerderprogramme/soforthilfe-corona/
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Lukas 21:28  Wenn aber dieses anfängt zu geschehen, so sehet auf und erhebet eure Häupter, darum 
daß sich eure Erlösung naht.  
Ich danke und segne den Herrn Jeschua Jesus, den Christus, den Schöpfer des Himmels und der Erde, 
der mit seinen Worten das gesamte Universum in Bewegung gesetzt hat. 
In letzter Zeit ist mir der obige Vers in den Sinn gekommen, und ich möchte ihn mit allen Brüdern und 
Schwestern teilen, die auf die baldige Wiederkunft des Herrn Jesus Christus und seine Erlösung 
achten. Wenn diese Dinge anfangen zu geschehen, dann kommt die Erlösung. Also lasst uns weiter 
zuschauen. 
In den letzten drei Tagen hatte ich das Gefühl, dass der Herr mich beeindruckt hat, als ich mir einen 
Beitrag ansah, den ich am 11. Februar 2019 auf der Website 444 Prophesy News mit dem Titel „Und 
die Braut hat sich bereit gemacht!“  (https://444prophecynews.com/dream-and-the-bride-has-made-
herself-ready-humbled-for-service/ ) veröffentlicht habe. - In diesem Traum zeigt mir der Herr im 
letzten Absatz seines Beitrags eine Gruppe von Gläubigen, die bereit sind und nach seiner Erlösung 
suchen. Sie sind zusammen, aber noch nicht zusammen, weil sie einen Arm voneinander entfernt 
stehen. 
Ich glaube, dieses Detail von Gläubigen, die einen Arm voneinander entfernt stehen, hat die 
fortlaufende sogenannte „soziale Distanzierung“ vorhergesagt, die wir jetzt auf der ganzen Welt 
sehen, etwas, das wir zuvor in unserem Leben noch nicht erlebt haben. Und ich glaube, diese „soziale 
Distanzierung“, wie sie im Traum vorhergesagt wurde, ist ein Indikator für die baldige Erlösung, das 
Auffangen (Entrückung) der heiligen und treuen Kirche und der unschuldigen. 
Quelle:  https://444prophecynews.com/social-distancing-a-dream-fulfillment-a-sign-of-the-bride-
having-made-herself-ready-humbled-for-service/  
 
26.3.2020 

Corona - Die neue Menschheit kommt 

  

 
 
Der Vater sagte:  
„Morgen!“  
Wir warten auf das Testergebnis von meinem Mann. Der Vater sagt:  
„Krank. Du auch…. Du mußt …. Enkel.“  

https://444prophecynews.com/dream-and-the-bride-has-made-herself-ready-humbled-for-service/
https://444prophecynews.com/dream-and-the-bride-has-made-herself-ready-humbled-for-service/
https://444prophecynews.com/social-distancing-a-dream-fulfillment-a-sign-of-the-bride-having-made-herself-ready-humbled-for-service/
https://444prophecynews.com/social-distancing-a-dream-fulfillment-a-sign-of-the-bride-having-made-herself-ready-humbled-for-service/
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„Wachsen.“ 
Die nun krank sind müssen dein WORT erkunden, das reinigt und das seelische  
Wachstum fördert. Affen sind solche, die am Irdischen festhalten und der Bach, 
das ist der goldene Strom des goldenen Buches, der dein WORT offenbart.  
Das meintest du, als du sagtest:  
„Tausend Affen stürzen in den Bach.“ 
Nun sagt er noch:  
„Wandel!“  
Die neue Menschheit kommt jetzt mit Deinem Kommen.  
„Die Amerikaner müssen… noch steigen sie nicht auf. Kommt zu mir – ihr  
Performance Killer.“  
Die Amerikaner verderben mit ihrem Ungehorsam die göttliche Performance 
und müssen an einen Ort der Reinigung gebracht werden.  
 

       
Performance 
Leistung   -   power (Stärke) , performance (Leistung), output (Ertrag), capacity  (Kapazität), benefit 
(Nutzen), service (Dienst) 
Aufführung   -    performance, show, staging  (Inszenierung), showing, listing (aufführen), recital 
(Erwägungsgrund)  
31.3.2020 

Zeichen eines Königs  

 

 
- 30. März 2020 
Eingegangen am 23.03.2020 
 
II Chronik 14: 2-5 
2 Und Asa tat, was in den Augen des Herrn, seines Gottes, gut und richtig war. 
3 und tat weg die fremden Altäre und die Höhen und zerbrach die Säulen und hieb die 
Ascherahbilder ab 
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4 und ließ Juda sagen, daß sie den HERRN, den Gott ihrer Väter, suchten und täten nach dem Gesetz 
und Gebot. 
5 Und er tat weg aus allen Städten Juda's die Höhen und die Sonnensäulen; denn das Königreich war 
still vor ihm. 
 
I Könige 14:7-9 
7 Gehe hin und sage Jerobeam: So spricht der HERR, der Gott Israels: Ich habe dich erhoben aus dem 
Volk und zum Fürsten über mein Volk Israel gesetzt 
8 und habe das Königreich von Davids Haus gerissen und dir gegeben. Du aber bist nicht gewesen wie 
mein Knecht David, der meine Gebote hielt und wandelte mir nach von ganzem Herzen, daß er tat, 
was mir wohl gefiel, 
9 und hast übel getan über alle, die vor dir gewesen sind, bist hingegangen und hast dir andere 
Götter gemacht und gegossene Bilder, daß du mich zum Zorn reizest, und hast mich hinter deinen 
Rücken geworfen. 
 
Transkript: 
Mein Sohn, viele Könige haben auf dieser Erde über Königreiche regiert, die ich ihnen gegeben habe. 
Ich setze alle Könige in Position, ob gut oder schlecht. Viele in meinem Körper betrachten die 
AUSSENGESTEN, die Könige verwirklichen. Ich schaue auf ihre HERZEN und BEURTEILE sie und die 
Menschen, über die sie aufgrund dessen herrschen. 
Vergleiche die Könige der Vergangenheit - Jerobeam und Asa. Ich habe beide an die Macht gebracht. 
Das Herz des einen war böse und das Herz des anderen gut. Jerobeam tat das Böse in meinen Augen, 
weil er in seinem HERZ andere Götter liebte. Er baute Altäre und Idole. Er wuchs Baumhaine und 
betete sie an und ließ die Menschen sie anbeten. Asa tat gut in meinen Augen (wieder basierend auf 
seinem HERZEN). Er riss alle Altäre und Götzen nieder, er schnitt alle Haine ab und ließ die Menschen 
Buße tun und mir dienen. 
Mein Sohn, ich habe dies gesagt, um die Herzen meines Volkes auf das zu richten, was ich im Herzen 
sehe. Der Körper glaubt, dass der gegenwärtige König von Amerika gut ist, dass ER VIELE GUTE 
ARBEITEN TUT, und das ist wahr, aber Meine Kinder schauen auf das FLEISCH und NICHT auf sein 
HERZ oder seine MOTIVE. 
Der frühere König von Amerika, Mein Körper, zumindest die Wachen, sah seine WERKE ALS BÖSE, 
und das ist wahr. Sein HERZ WAR BÖSE, und er vergrößerte die ANBETUNG der Götter. 
Wenn die Könige der Vergangenheit an die Macht kommen würden, WENN IHRE HERZEN GUT 
WÄREN, würden sie ALLE Altäre ENTFERNEN, ALLE Götter ZERSTÖREN und die Nation zur Buße 
bringen. Ich würde ihre Herzen sehen und sie mit Wohlstand, Essen im Überfluss und Segen segnen. 
Der frühere König Obama hat die Sünden der Nation durchgesetzt. Er hat die Gesetze gestärkt, um 
die Nation in die Sünde zu treiben !! Habe ich damals Amerika gesegnet? NEIN!!! 
Der jetzige König Trump - HAT ER die Altäre von Baal und Molech ZERSTÖRT ??? Hat er die Haine von 
Homosexuellen zerstört? Hat er die Nation zur Reue gebracht? NEIN!!! 
Meine Kinder, sieh dir die WERKE dieser Männer an - einer sieht besser aus als der andere, aber ich 
sage dir, SIE SIND BEIDE GLEICH !!! 
BEIDE MÄNNER, DIE ICH AN DIE MACHT GEBRACHT HABE, UM DAS URTEIL NACH AMERIKA ZU 
BRINGEN - UM MEINE MENSCHEN aufzuwecken, um eine Nation zur Reue aufzurufen !!! 
ABER AMERIKA IST IM GLEICHSCHRITT  MIT DER WELT UND WENDET SICH AN DEN MENSCHEN, 
ANSTATT AN MICH UM SIE ZU RETTEN!!!  
Asa, als er in seiner Regierungszeit jung war, wandte sich mir zur Errettung zu, und ich rettete ganz 
Juda. In seinem Alter war er (Asa) NICHT auf MICH angewiesen, STATT DESSEN verließ er sich auf 
MENSCHEN, um ihn zu retten! 
Diese Nation wendet sich nicht an mich, um sie zu retten, sondern an den Menschen und eine Pille 
!!! (Heilung für das Virus) 
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So sagt der Herr, diese Krankheit wird nicht nachlassen, sondern schlimmer wachsen, bis der König 
nach einem nationalen Tag der Reue ruft - nicht nur um Gebet !!! 
DA ER DIE FREMDEN GÖTTER NICHT ZERSTÖREN WIRD – WERDE ICH ES TUN, WIE ICH ES FRÜHER 
GEMACHT HABE !!! 
JETZT BEREUEN - ICH SCHÜTZE  EUCH !!! 
Bereue jetzt - ich werde bei dir sein !!! 
Bereue jetzt - und ich werde dich mit meinem Geist füllen !!! 
ICH LIEBE EUCH SEHR!!! 
ICH KOMME BALD!!! 
Amen. 
Herr Jesus 
https://byronsearle.blogspot.com/2020/03/mark-of-king.html  
 
2.4.2020 
 

  
 
Der Schraubstock  
 
Ihr MENSCHEN – Fühlt ihr den DRUCK schon? Werdet ihr euch nicht vor mir demütigen und bereuen? 
Diejenigen meines Volkes, die dieses Urteil kennen, das gegenwärtig die ganze Welt umgibt, wissen, 
es dient EINEM ZWECK - Die MENSCHEN IN REUE AUF IHRE KNIE ZU TREIBEN !!! 
Denn aus dem Urteil kommt die Reue, und aus der Reue kommt die Wiederbelebung. 
Ich habe die ganze Welt im Visier, und ich drehe langsam die Schraube und bringe Druck auf alle 
Menschen. 
Mein Sohn, der DRUCK WIRD WEITER WACHSEN, wenn mehr Urteile auf die Welt regnen. Mein 
Überrest hat den Druck seit einiger Zeit gefühlt, aber diejenigen, die geschlafen haben, haben keinen 
Druck gefühlt, also sind sie nicht auf das vorbereitet, was noch kommen wird. 
Dein König versucht mit aller Kraft, die Welt zu retten. Er wird scheitern, denn jetzt ist die Zeit des 
Endes. 
Die Erde wird anfangen zu zittern, und es wird jedem scheinen, dass es nicht aufhören wird. 
Die STERNE FALLEN VOM HIMMEL WIE REGEN, viele schlagen im WASSER ein und senden GROSSE 
WELLEN an jedes Ufer. 
Mein Sohn, während der Schraubstock enger wird, werden mehr Leute diejenigen suchen, die ich 
angerufen habe. Viele Menschen werden Buße tun, aber das Ende ist noch nicht, wie Sie sehen, es ist 
meine Hand, die die Schraube zum Visier dreht. 
Alles, was auf der Erde passiert, ist von mir, und ich werde nicht nachgeben, bis der letzte Mann 
bereut. 
Mein Sohn, die Zeit des Endes ist da und mein Rest ist bereit zu glänzen !! Ich werde sie nach Hause 
rufen, um sie auf das große Finale vorzubereiten !!! 
Mein Überbleibsel, ich liebe dich so, wie du alles gegeben hast, um mir zu dienen. Viele Stunden 
habe ich gehört, dass Sie nach Ihrer Familie, Ihren Freunden, Ihrer Stadt, Ihrer Nation schreien. Ich 

https://byronsearle.blogspot.com/2020/03/mark-of-king.html
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habe alle Tränen gesehen, die du vergossen hast, aber niemand sonst weiß das. Du hast an deinem 
geheimen Ort gelebt, die Tore der Hölle heruntergebetet und unerbittlich für ein korruptes und 
sündiges Volk bereut. 
ICH HABE DICH GEHÖRT!!!!! 
Mein Sohn, glaube den Regierungen dieser Welt nicht. Sie wollen sich und ihren Geldgott nur 
schützen. 
Ich werde jeden falschen Gott in der Welt niederwerfen - ich werde sie zu Pulver zermahlen und 
diejenigen, die sie verehren, dazu bringen, von der Empörung zu trinken !! 
Dieser Keim ist nur der ANFANG DES DRUCKS. Es wird weiter kaskadieren und immer schlimmer 
werden. BEACHTET NICHT DIE FALSCHEN PROPHETEN, die sagen, dass dies vergehen wird und alle 
Dinge wie zuvor wieder aufgenommen werden. 
Ich sagte, dass 2020 mit einem Knall beginnen würde und nur der Anfang sein würde, es hat. Es wird 
viele Knalle vor dem Boom geben !! 
(HINWEIS: Nach meinem Verständnis handelt es sich bei dem oben genannten BANG um die 
Coronavirus-Pandemie. Bitte lesen Sie das Wort des Herrn, das mir am 04.12.2019 bezüglich des 
Jahres 2020 gegeben wurde, das vom Knall und vom Boom spricht: 
https://byronsearle.blogspot.com/2019/12/2020-year-of-recovery.html  ) 
Mein Sohn, die Wirtschaft wird jetzt SCHNELLER zusammenbrechen, da der Mensch eingegriffen hat 
und versucht hat, sie zu reparieren. Niemand hat mich angerufen, um das Problem zu beheben, 
daher wird es jetzt schlimmer als zuvor. 
Ich sage dies jetzt jenen Menschen, die diese Prophezeiung hören - um jetzt zu bereuen, wende dich 
von deinen götzendienerischen bösen Wegen ab, und ich werde dir vergeben. 
SO SPRICHT DER HERR - ICH BIN SCHLIESSE DEN BESUCH, UND KEINER WIRD ERSPART. ALLE FÜHLEN 
DEN GROSSEN DRUCK !!! 
Wende dich jetzt an mich. 
Amen. 
Herr Jesus 
https://444prophecynews.com/the-vise-byron-searle/  
 
4.4.2020 
 
Gestalt Wandler  
II Timotheus 3:1-5 
1 Das sollst du aber wissen, daß in den letzten Tagen werden greuliche Zeiten kommen. 
2 Denn es werden Menschen sein, die viel von sich halten, geizig, ruhmredig, hoffärtig, Lästerer, den 
Eltern ungehorsam, undankbar, ungeistlich, 
3 lieblos, unversöhnlich, Verleumder, unkeusch, wild, ungütig, 
4 Verräter, Frevler, aufgeblasen, die mehr lieben Wollust denn Gott, 
5 die da haben den Schein eines gottseligen Wesens, aber seine Kraft verleugnen sie; und solche 
meide. 
Transkript  
MEINE KIRCHE - HÖRE MEINE STIMME !!! 
Ich habe meine Kirche aus den kalten, toten Gräbern entfernt, in denen sie sich versammelt haben, 
und habe jetzt einen Weg für meine Kirche gefunden, sich mir zu nähern. 
Ihr wisst, dass jedes Herz, das sich Meiner Herrschaft unterworfen hat, Meine Kirche ist. Ich lebe in 
euch, nicht in einem Gebäude, das von Menschenhand gebaut wurde. 
Mein Sohn, MEIN KÖRPER FORMT SICH IN EINE LEBENDE SEELE, DIE JETZT ATMT, DA ICH SIE AUS DEN 
Fesseln VON MENSCHLICHEN DOKTRINEN ENTFERNT HABE. Mein Körper ist jetzt im Gebet und sucht 
mich nach den Dingen, die sie zum Überleben brauchen. 

https://byronsearle.blogspot.com/2019/12/2020-year-of-recovery.html
https://444prophecynews.com/the-vise-byron-searle/
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Dies ist nur die erste Welle von Geburtswehen. Sie werden im Laufe der Zeit immer STÄRKER und 
SCHNELLER wachsen. Diejenigen in meinem Körper, die mit dieser Welle nicht aufgewacht sind, 
werden mit der nächsten erwachen !! 
Mein Sohn, viele in meinem Körper haben nicht gelernt, wie man im Glauben geht. Sie hängen von 
sich ab, um diese erste Welle zu überstehen. 
ABER ICH SAGE ZU IHNEN - SUCHE MICH ZUERST, UND ICH WERDE DIESE DINGE ZU EUCH  
HINZUFÜGEN !! Wende dich von den Grenzen der von Menschen gemachten Lehren ab und wende 
dich meinem Wort zu! LESE MEIN WORT, BITTE MICH UM VERSTÄNDNIS, UND ICH GEBE ES DIR! 
Mein Sohn, viele in meinem Körper haben große Angst - Ihnen wurde nicht beigebracht, mir in allem 
zu vertrauen! 
Ich sage dir von meinem Körper in Angst: 
KEINE ANGST!!! Denn ich bin Gott !!! 
Ich bin dein starker Turm !!! 
Ich bin dein starker Buckler !!! 
Ich liebe dich und du musst mir vertrauen, dass ich alles in meiner Kontrolle habe !!! 
Mach dir keine Sorgen darüber, woher dein nächstes Essen kommt !!! 
Mach dir keine Sorgen darüber, wo du leben wirst !!! 
Mein Vater besitzt alles und ich bin in ihm und du bist in mir !!! 
Also keine Angst, denn ich bin hier - lehne dich an !!! 
Mein Sohn, viele in meinem Körper waren nicht wirklich von mir. Sie waren Wölfe unter meinen 
Schafen. Ich habe sie getrennt, und jetzt können sie nicht zu meinen Schafen gelangen. 
Viele werden jedoch immer noch Probleme verursachen, wie in der Schriftstelle, die ich dir für dieses 
Wort gegeben habe. Sie werden eine Form von Gottseligkeit haben, aber ihre Macht leugnen. Wende 
dich von ihnen ab! 
Viele werden dir sagen, dass diese erste Welle von Geburtswehen nichts getan hat, aber Angst in den 
Menschen gesteckt hat, aber sie sind blind und sehen nicht die Arbeit meines Geistes! 
Mein Volk betet mehr, liest mehr Mein Wort und baut die zerbrochenen Bindungen in seinen 
Familien auf, die Satan gespalten hat. 
Meine Leute verändern sich in das, was ich sie gerufen habe !!! 
Meine Hirten sind jetzt von ihren Herden getrennt, und sie haben gebetet und nach neuen Einsichten 
und Richtungen in Meinem Wort gesucht. 
Bald wird die Salbung meines Geistes so stark fließen, dass sie nicht mehr enthalten sein kann, und 
das Feuer der Wiederbelebung wird beginnen !!! 
Mein Sohn, ALLE MEINE KINDER WERDEN MIT DEM FEUER MEINES HEILIGEN GEISTES GLÜHEN !!! 
DER VERLORENE WIRD EUCH ALS MOTTE ZU EINER FLAMME GEZEICHNET !!! 
Meine Kinder - ich habe euch gegeben 
 - Zeit, nahe an mich zu zeichnen, 
 - ZEIT, IM GLAUBEN UND VERTRAUEN ZU WACHSEN, 
 - Zeit, sich in euren Schöpfer zu verlieben. 
Ich liebe euch, meine Kinder, so sehr, aber ihr seid die letzte Generation, und das sind die 
Geburtswehen. Bald wird die Geburt eintreten, und alle, die an mich geglaubt haben, werde ich unter 
mich bringen! Ich kann es kaum erwarten, meine Kinder bei mir zu haben! 
Mein Sohn, genau wie am Ufer, kommen die Wellen in einem nach dem anderen. Bereitet euch jetzt 
vor, solange noch Geschäfte geöffnet und Lagerbestände verfügbar sind. Die nächste Welle wird 
diese Dinge schließen. 
Sag meinem Volk, dass ich es liebe und dass ich weiter bete und in meinem Wort bleibe. 
Ich werde bald zurückkehren, und mein Körper wird sich in eine Braut verwandelt haben !!! 
Amen. 
Herr Jesus 
https://byronsearle.blogspot.com/2020/04/shape-shifter.html  
 

https://byronsearle.blogspot.com/2020/04/shape-shifter.html
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7.4.2020 

Die große Befreiung  

Traum  
Ich war in einer Einrichtung und ich wurde kritisch gefragt, ob das, was ich tue, gut ist? 
Ich war gefühlskalt und selbstsüchtig und tat so, als ob mich das Schicksal der Kindergartenkinder 
nichts angeht und stand der Aufgabe teilnahmslos oder vielmehr hilflos gegenüber.   
Dann wurde ich mit Liebesenergie getränkt und ich konnte klar sehen, was jetzt zu tun ist. 
Ich hatte den Auftrag, Kinder abzuholen, und ich sah,  daß in dem Auto, in dem sie transportiert 
werden sollen, kleine Sitze eingerichtet wurden, mit Wolldecken, um jedes einzelne darin einzuwickeln 
zu seinem Wohlbefinden. Sie benötigten die volle Aufmerksamkeit und Achtsamkeit. 
Es waren nicht Worte, es war Herzensenergie, es war geistige Reife und Stärke, die sie benötigten, um 
sich innerlich aufzurichten und zu erwachen aus ihrem Trauma, um zu starken Charaktern zu werden. 
Aber schließlich waren es die Worte, um ihnen Richtung und Orientierung zu geben und ihnen den 
Weg zu weisen. Es war die bedingungslose Liebe und Selbstvergessenheit, die sie benötigten.  
 
Hinter den Kulissen von Coronavirus und dem Gebot, zu Hause zu bleiben, geschehen im 
Verborgenen jetzt Dinge, die die Welt schockieren werden, wenn sie enthüllt werden.  
In unterirdischen Bunkern wurden hunderttausende von entführten Kindern wie Tiere in Käfigen 
gefangengehalten und von dem sogenannten tiefen Staat , der geheimen Weltregierung (Papst und 
Jesuiten als Kopf des Kinderhändlerringes,  Queen von England, andere Königshäuser, Politiker, 
berühmte Stars usw.)  benutzt, um sie zu foltern, zu vergewaltigen, in schwarzen Messen zu opfern 
und ihr Blut zu trinken und sie zu essen, weil diese ‚Bestien‘ sich von dieser Form von Energie 
ernähren. Das ist die Dunkelheit, die sich immer mehr auf der Erde ausgebreitet hat, so daß die 
Herzen erkaltet sind und die Selbstsucht ein ungeheures Ausmaß angenommen hat.  
Ein Beispiel-Video zu Bohemian Grove, einem geheimen Ritualplatz für Milliardäre in Californien:  
Laßt Frauen nach Bohemian Grove  
https://youtu.be/WC9hj-ES1uY  
 
Soldaten sind nun im Verborgenen damit beauftragt und beschäftigt, diese Bunker aufzusuchen und 
die Kinder zu befreien. Was sie dort zu sehen bekommen, kann man sich nicht vorstellen. 
Reihenweise müssen sie sich übergeben. Sie haben hunderttausend Leichensäcke angefordert.  
Die noch lebenden Kinder werden in weißen Schiffen mit einem roten Kreuz darauf an sichere Orte 
verbracht und müssen wieder aufgerichtet werden. Die toten Kinder sind bei Jesus und sind Könige 
im Himmelreich. Er hat sie alle gerettet.  
Kevin Annett war einer der ersten, der dieser Tragödie vor Jahren auf die Spur gekommen ist. Er war 
ein kanadischer Geistlicher, dem aufgefallen ist, daß die Indianerdörfer wie ausgestorben waren. 
Seine Nachforschungen haben ergeben, daß die Kinder entführt worden sind und in Gefangenschaft 
gehalten und mißbraucht und gefoltert und getötet worden sind. Er ist das Haupt des weltweit 
tätigen ICCJv (International Court of Crime – Internationaler Gerichtshof für Menschenrechte in Den 
Haag) und es gibt hunderttausende versiegelte Urteile (darunter beide Päpste, die Queen, die 
Clintons usw.) die jetzt in diesen Tagen geöffnet werden und zu einer Verhaftungswelle führen 
werden.  
Q anon, Donald Trump, das Militär, unsere Gebete und die Gnade von Jesus Christus sind es, die zu 
dieser Befreiung führen.  
Sie sagen, daß die Sache vielleicht bis Juni abgeschlossen sein wird. Wenn der tiefe Staat entfernt ist, 
wird sich auch die Dunkelheit auflösen und dann können die Menschen wieder aufatmen und es wird 
wieder heller werden auf Erden.  
Der tiefe Staat, der die Medien unter seiner Kontrolle hat, hat kontinuierlich negative Inhalte 
gestreut, um die Menschen in Panik und Angst zu halten, denn das ist die Energie, von der sich die 
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Gefallenen ernähren, um sich am Leben zu erhalten. Nach ihrer Verhaftung wird diese Dunkelheit 
verschwunden sein, wenn sie hinter Schloß und Riegel verschwunden sind.  
Has the storm arrived  https://www.youtube.com/watch?v=WMcxAlTQvgI&feature=youtu.be  
Storm update - Comfort and mercy for the children - I you only knew 
https://www.youtube.com/watch?v=CqppJRhadtY&feature=youtu.be  
 
Virus-Abhilfe  
Vision und Wort erhalten am 26.03.2020. 
II Chronik 7:14 
Wenn mein Volk, das bei meinem Namen genannt wird, sich demütigt und betet und mein Gesicht 
sucht und sich von ihren bösen Wegen abwendet; Dann werde ich vom Himmel hören und ihre 
Sünde vergeben und ihr Land heilen. 
Heute Abend (26.03.2020) fühlte ich mich im Gebet schwer für Gottes Volk und suchte ernsthaft den 
Herrn. Dann zeigte er mir eine Vision davon, was nötig ist, um die Menschen vom Coronavirus zu 
befreien, und das habe ich gesehen. 
VISION: Als die Vision begann, sah ich, wie der Präsident einen NATIONALEN TAG DER REPENTANZ 
forderte. Er erschien im Fernsehen und erklärte, dass zu einer bestimmten Zeit jeder in Amerika ihn 
nachahmen und ihm folgen sollte. 
Dann wechselte es zu einer späteren Szene, und als nächstes sah ich, dass alle Fernsehkameras auf 
die angegebene Zeit eingestellt waren, und genau in diesem Moment trat der Präsident vor ihnen 
aus. Er schaute in die Kamera und sagte: "Folge mir." 
Dann ging er vor der Kamera auf die Knie und hob Hände und Gesicht zum Himmel. Dann bat er alle 
Menschen im Klang seiner Stimme, ein Gebet nach ihm zu wiederholen. 
Der Präsident sagte dann diese Worte: "Lieber Gott im Himmel, mit schwerem Herzen bitten wir Sie, 
uns, dem amerikanischen Volk, zu vergeben, dass wir gegen Sie und Ihr Wort gesündigt haben. Wir 
demütigen uns Ihnen gegenüber und bitten Sie, uns dieses Schreckliche zu überlassen Pest. Wir 
bereuen jede Sünde, von der Einnahme des Lebens bis zur Verehrung fremder Götzen. Bitte vergib 
uns! Ich frage in deinem Namen. Amen. " 
Die Fernsehkameras schwenkten dann den gesamten Raum und alle waren auf den Knien. Kameras, 
die überall in Städten im ganzen Land aufgestellt wurden, sahen alle Menschen mit dem Präsidenten 
auf den Knien und schrien nach dem Herrn Gott. 
Dann endete die Vision. Hinweis: Mir wurde NICHT gezeigt, wer der Präsident war - nehmen Sie nicht 
an, dass es der aktuelle Präsident ist. 
Nachdem die Vision beendet war, war ich geschockt von dem, was ich gerade gesehen hatte, und 
fragte den Herrn: "Wird das passieren?" 
Der Herr sagte: - Mein Sohn, diese Nation wird dies an einem Tag tun, aber nicht jetzt, denn meine 
Leute, die von meinem Namen genannt werden, werden sich nicht demütigen. 
Sie denken, diese Pest sei nur ein Scherz, eine Verschwörung der Regierung, nichts, was man ernst 
nehmen könnte. Aber ich sage, ich werde dieses stolze und steifhalsige Volk noch mehr verurteilen. 
Meine Leute denken, dass es schlecht ist, im Haus eingesperrt zu sein, aber bald müssen sie jedes 
Fenster abkleben und abdecken, um draußen zu bleiben, was kommt. 
 
[Anmerkung: Der Herr hat mir in früheren Visionen gezeigt, dass dies notwendig sein wird, wenn 
durch die Atombomben, die in amerikanischen Städten abgefeuert werden, nukleare Strahlung 
ausfällt. Es wurde mir nicht bekannt gemacht, dass dies das ist, worauf er sich hier oben bezieht, aber 
es ist nur eines der Dinge, die er mir gezeigt hat.] 
Ich habe gesagt, dies ist nur der Anfang, und es wird viel schlimmer werden. Die Engpässe in den 
Läden sind momentan nichts - BALD GIBT ES KEIN ESSEN. 
Was wirst du dann tun, mein Volk? Denken Sie daran, in den Tagen von Jeremia waren die Menschen 
so hungrig, dass sie kochten und ihre eigenen Kinder aßen! Das waren meine Leute, die sich 
geweigert haben zu bereuen !! 

https://www.youtube.com/watch?v=WMcxAlTQvgI&feature=youtu.be
https://www.youtube.com/watch?v=CqppJRhadtY&feature=youtu.be
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Mein Sohn, erreiche weiterhin die Verlorenen, solange du kannst. Ich werde bald die Elektronik 
entfernen, die jeder verehrt. Ich werde diese Nation in Reue zu ihren Knien bringen. Diejenigen, die 
sich weigern, sich zu demütigen, werden umkommen oder sich an den Sohn des Verderbens wenden, 
um Erlösung zu erlangen. 
Ich sage noch einmal: Bereue, wende dich von deinen bösen Wegen ab, und ich werde dein Land 
hören und heilen. Lies jeden Tag mein Wort. Lerne von mir und folge meinen Wegen. 
Ich liebe dich und möchte, dass kein Kind umkommt. Ich will nur dich. Ich liebe Sie alle. 
Amen. 
Herr Jesus 
https://byronsearle.blogspot.com/2020/04/virus-remedy.html  
 
Hungersnot voraus 
 
Lukas 21:22 
Denn dies sind die Tage der Rache, damit alle Dinge, die geschrieben sind, erfüllt werden. 
Transkript: 
Mein Sohn, ich höre die Gebete meines Volkes vor meinem Thron. Ich sehe die Tränen, die sie für 
geliebte Menschen vergießen, die umgekommen sind. Mein Herz schmerzt für diejenigen, die Mein 
Heilsgeschenk nicht angenommen haben, für diejenigen, die Meine Liebe abgelehnt haben. Ich habe 
das viele, viele Male gesehen. 
Ich sandte meinen Sohn, der gnadenlos geschlagen wurde, der nackt und blutend an einen Baum 
genagelt wurde, und dennoch liebte er diejenigen, die es taten. 
Mein Sohn, ich benutze diesen Virus, um meine Leute zu mir zurückzubringen. Sie haben in einem 
tiefen Schlaf geschlafen, aber jetzt ist die Zeit gekommen, sie aufzuwecken. 
Diese ERSTE WELLE hat nur sehr wenige meiner Leute auf sich aufmerksam gemacht. Sie haben 
Angst, befürchten, dass sie den Virus fangen werden. Wenn Sie wirklich in mir sind, habe ich eine 
Absicherung um Sie und Ihre Familie gelegt. 
Mein Sohn, ich sage dir jetzt, dass schwerer Hunger AUF DEM HORIZON IST. 
Lebensmittelunruhen finden statt, da immer weniger Lebensmittel die Regale füllen. Die Lastwagen, 
mit denen das Essen transportiert wird, werden von hungrigen Menschen und Terroristen 
angegriffen. Die Fahrer haben Angst um ihr Leben und weigern sich zu fahren. 
Die Ostküste wird am härtesten getroffen, wenn sich das Essen von West nach Ost bewegt. Diese 
Lebensmittelunruhen werden so schwerwiegend sein, dass das Militär eingesetzt werden muss. Dies 
wird den Bürgerkrieg beginnen, da das Militär viele Menschen töten wird. 
Mein Sohn, ich habe meinem Volk den Alarm gerufen, um sich vorzubereiten, aber sie haben mir 
nicht geglaubt. Weil alles gut war, glaubten sie, dass nichts Schlimmes passieren könnte. 
Sie glaubten mir oder meinem Wort nicht, denn ich sagte ihnen, dass dies in den letzten Tagen 
kommen würde und was sie zu erwarten hätten. 
Sie schliefen und hörten oder sahen die Zeichen nicht. 
Sie glaubten meinen wahren Wächtern nicht, als ich 1973 anfing, diese Generation mit der Vision zu 
warnen, die ich meinem Diener gab. [Ich glaube, dies bezieht sich auf die Vision von David Wilkerson, 
die online in schriftlicher Form und als Video zu finden ist.] 
Siehe Link zum Video: https://youtu.be/l_R9I-qQEbs  
 
Jetzt, da diese Zeiten auf meinem Volk liegen, schlafen immer noch viele und weigern sich zu hören. 
SO SPRICHT DER GOTT DES UNIVERSUMS - DAS IST ABER DER ANFANG !! VIELE MAL SCHLECHTER 
wird erst NOCH ZU KOMMEN !! WENN SIE BEI DEN FUSSMÄNNERN in Ohnmacht fallen, WIE STEHEN 
SIE MIT DEN PFERDEN? (Jeremia 12: 5) 
Mein Sohn, die Zeit des Endes ist jetzt. ALLE DINGE WERDEN ERFÜLLT, WIE ES IN MEINEM WORT 
SCHRIFTLICH IST. 

https://byronsearle.blogspot.com/2020/04/virus-remedy.html
https://youtu.be/l_R9I-qQEbs
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Bete, dass die Verlorenen gefunden werden, denn viele werden in den kommenden Tagen 
umkommen, und viele werden in den Himmel blicken und laut schreien: "Es sollte nicht so sein !!!" 
Sie werden sich zu dieser Zeit daran erinnern, dass ich sagte: "Sei nicht betrogen" und werden 
erkennen, dass sie es waren! 
Mein Sohn, ich liebe meine Kinder und möchte, dass alle zu mir kommen. Ich habe einen Weg 
gemacht. Lies mein Wort. Bereue deine Sünden. Bitten Sie meinen Sohn, zu Ihnen zu kommen. Ich 
werde dich für mich retten. 
Shalom. 
Der Vater 
https://byronsearle.blogspot.com/2020/04/famine-ahead.html  
 
9.4.2020 
 

 
 

Der erste von sieben gesellschaftlichen Abgründen – der EID  

Ich habe es schon angedeutet. Die Flucht kommt. 
Heute habe ich gehört: 
"Corona wird sich überall ausbreiten... 
"Dies ist der erste der sieben gesellschaftlichen Abgründe." 
 (Der Eid Satan zu dienen wird viele zur Flucht zwingen, zu betteln, um Gott treu zu bleiben) 
Ich dachte: Wir werden nicht mal den (ersten der sieben) bewältigen. 
Vater: "Scheinbar gelingt es euch auf der Flucht Heimat zu finden." 
  
Nochmals meine Bitte, sich das Video über "Q Anon, Trump und die letzte große Täuschung der 
Auserwählten durch Satan" von vorn bis Ende anzuhören. Euer (ewiges) Leben ist sehr bedroht. 
  
Das Video über den Eid: 
(Wem willst du dienen - willst du Satan dienen (Eid) oder Gott dienen (Flucht, betteln)  
Q Anon, Donald Trump und die kommende letzte große Täuschung der Auserwählten durch Satan  
 https://youtu.be/K5MkfWxFBRc  
 
10.4.2020 
 

https://byronsearle.blogspot.com/2020/04/famine-ahead.html
https://youtu.be/K5MkfWxFBRc
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Knechtschaft  

Byron Searle 
Jeremia 50:6 - 7 
6 Denn mein Volk ist wie eine verlorene Herde; ihre Hirten haben sie verführt und auf den Bergen in 
der Irre gehen lassen, daß sie von den Bergen auf die Hügel gegangen sind und ihre Hürden 
vergessen haben. 
7 Es fraßen sie alle, die sie antrafen; und ihre Feinde sprachen: Wir tun nicht unrecht! darum daß sie 
sich haben versündigt an dem HERRN in der Wohnung der Gerechtigkeit und an dem HERRN, der 
ihrer Väter Hoffnung ist.  
Transkript  
Mein Sohn, FRAGE  MEINE KINDER, WIE SICH KNECHTSCHAFT ANFÜHLT, da viele den Anweisungen 
ihrer Regierungen folgen und sich drinnen und von Menschen fernhalten. 
Der Feind hat die Anhöhe genommen. Viele meiner Kinder vertrauen mir nicht und viele leben in 
Angst! Habe ich nicht oft gesagt, VERTRAUT MIR, aber jetzt sagen Sie, ich bin besorgt !! Ich will es 
nicht fangen !! (das Virus)  
KNECHTSCHAFT  IST, WORIN IHR SEID, UND SIE SIND DIE, DIE SICH GEBUNDEN HABEN !! 
Mein Sohn, der Sinn dieser URTEILE ist, dass meine Leute sich mir nähern – und nicht fernsehen! 
Lest mein Wort!  
LEST JEREMIAH und seht, was passiert, wenn Meine Kinder sich weigern, umzukehren und sich von 
ihren bösen Wegen abzuwenden. 
Lest, wie Jeremia mir vertraute, egal was auf dem Land war. 
LEST, wie ich Jeremia mitten aus dem CHAOS herausholte, dem er ausgeliefert war. 
Diese Pest ist nur die erste Welle, und viele von euch gehen unter. 
MEINE KINDER - GEHT IM GLAUBEN, NICHT IM SCHAUEN !!! Aufstehen und oben auf der Welle 
gleiten !!! ZEIGT DER WELT, DASS IHR DEM LEBENDIGEN GOTT VERTRAUT !!!  
Ihr sagt, aber mein Glaube ist nicht so stark! 
Ich sage, bereue !!! Dein Glaube an mich ist das, was dich rettet !! Wenn Du an mich glaubst, dann 
glaube, daß ich dich von jedem Virus befreien und schützen kann! 
Dies ist für eure Babyschritte, denn die NÄCHSTE WELLE PRÜFT EUREN GLAUBEN NOCH MEHR !! 
Mein Sohn, viele meiner Kinder schlafen immer noch. Sie sehen meine Hand nicht in diesem Urteil. 
Ich sage, DIESER VIRUS WIRD MUTIEREN UND NOCH SCHLECHTER ZURÜCKKOMMEN. Diejenigen, die 
an einen Impfstoff denken, um sich für sicher zu halten, werden am härtesten getroffen, denn meine 
Leute, denen ein Impfstoff anvertraut ist, weil sie diesem anstelle von mir vertrauen. 
Ich bin ein heiliger Gott und ein eifersüchtiger Gott und möchte, dass meine Leute mir vertrauen, 
nicht dem Menschen. 
WÄHREND SIE SCHLAFEN, INNEN VERRIEGELT SIND, WURDE DAS TIER-SYSTEM  IMPLEMENTIERT. 
Mein Sohn, wenn Meine Kinder JEREMIA lesen, werden sie sehen, wie Meine Kinder fremde Götter 
verehrten. Ich habe jetzt viele der Götter weggenommen (d. H. Unterhaltung, Sport, gesellschaftliche 
Ereignisse usw.); MEINE KINDER SUCHEN MICH jedoch NICHT !!  
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WEIL SIE MICH NICHT SUCHEN, ABER DIE DINGE DER WELT, WERDE ICH MEHR WEGNEHMEN. BALD 
SIND SIE VOLLSTÄNDIG MIT EINEM BÖSEN VERBUNDEN, NACH DEM SIE GEFRAGT HABEN. 
Dein König ist kein König mehr, denn er hat dich heimlich verraten. Ich habe meine Hand von ihm 
und von dieser bösen, hartnäckigen Nation genommen. 
BEREITEN!!! BEREITEN!!! BEREITEN!!! Denn die Eisenjoche sind jetzt auf euch, meine Leute !!! 
Mein Sohn, betone für den Rest, dass seine Zeit gekommen ist !! Ich erhebe starke Stimmen in der 
Wildnis! Sie werden keine Angst haben, denn sie vertrauen mir total !!! 
Viele im Körper werden gegen sie kommen, aber sie sind in meiner Hand! SIE SPRECHEN MIT DER 
AUTORITÄT UND BEWEGEN SICH IN DER KRAFT MEINES GEISTES !!! BEOBACHTE SIE!!! 
MEIN REST - EURE ZEIT KOMMT BALD !!! Bereitet  euer Haus vor !!! 
Amen. 
Herr Jesus 
https://byronsearle.blogspot.com/2020/04/bondage.html  
 
11.4.2020 
 
 

 
 
Leben mit dem Knopfdruck  
A. M. Hosta  
Dies ist die neue Welle : 
"Lieben; das goldene Wort - heißt danach leben und gewinnen. 
Der eigene Knopfdruck (am Geldsystem) und nicht lieben und das goldene Wort ablehnen heißt 
automatisch sich selbst versklaven und das (ewige) Leben verlieren. 
Es gibt nur diese zwei Möglichkeiten. 
Das höchste Gebot heißt: 
"Liebet einander!" 
Der Meister  
 
Der Meister sagt:  
„Durch die Krankmeldung ist es offenbart.“  
Wer am Coronavirus erkrankt ist offenbart sich selbst. Mangels Zurüstung fehlt es ihm an 
Gottvertrauen, denn wer ganz auf Gott vertraut, ist vom Vater vor dem Virus geschützt.   
„Wenn sie ihre Stimme abgeben unterwerfen sie sich dem finanziellen Gebot.“  
OK. Also einfach nicht zu Wort melden und so weitermachen, wie bisher, solang sie nicht das Bargeld 
und das Geldkartensystem abschaffen.  

https://byronsearle.blogspot.com/2020/04/bondage.html
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 „Es gibt nur zwei Möglichkeiten: Lieben und Finden. Das goldene Wort oder Ablehnung desselben und 
Knopfdruck.“ (heißt automatisch verlieren) 
Den Chip bekommt man bereits nur durch einen Handschlag oder durch Körperkontakt, dann klebt er  
einem an der Hand oder am Körper. 15 Minuten Hände waschen oder ein ausgiebiges Bad entfernt 
den Chip wieder. 
Den Knopf drücken wir selbst und wenn wir nicht das Goldene Wort des Meisters kennen und 
umsetzen und wenn wir nicht lieben, sterben wir bei unserem eigenen Knopfdruck auf das 
Geldsysem.  Dann haben wir schon unser Leben automatisch verloren und können es nur 
wiederfinden, wenn wir wählen, uns am Studium des Goldenen Wortes zu orientieren und anfangen 
zu lieben. 
Kostenlose DOWNLOADS: 
Das Dritte Testament (PDF – Kompendium aus den 12 Bänden des Buch des Lebens))  
http://friedensreich-christi-auf-erden.com/data/documents/Das_Dritte_Testament_kpl.pdf  
Das Buch des Wahren Lebens (PDF – 12 Bände)  
https://friedensreich-christi-auf-erden.com/buch-des-wahren-lebens/unterweisungen-teachings/  
(Auch als Bücherausgaben bei Amazon zu finden)  
Das Lesen im Buch des Lebens bewirkt, daß unser Name im Buch des Lebens geschrieben bleibt und 
es bewirkt das Malzeichen (Gottes) auf unserer Stirn (Denken, Ideen) und unserer rechten Hand 
(Gute Werke, Tugend, Verdienste).  
Das Wort im Goldenen Buch des Lebens nicht leben generiert automatisch aus Mangel an Zurüstung 
das Malzeichen des Tieres an unserer Stirn (Schlechtes Denken, Ideen) und an unserer rechten Hand 
(Werke des Bösen, Untugenden, Laster, Todsünden) und dies führt zum Verlust des (ewigen) Lebens.  
Leben und lieben heißt aber nicht, daß wir nicht weiterhin kämpfen müssen. 
Wir müssen auch weiterhin kämpfen, weil Tugend und Laster miteinander ringen bzw. einander 
besiegen wollen.  
Dann finden wir stets die Antwort des Meisters im Goldenen Buch des Lebens, das er uns jetzt 
hinterlassen hat als Weg zum Leben und zur Liebe.  
Gier und Selbstsucht sind keine Option mehr, sondern daß jeder bekommt, was er zum Leben und 
Lieben braucht.  
Die neuen Mittel müssen für humanitäre Zwecke verwendet werden.  
Mittel gegen die Corona-Seuche bereitzustellen, um Insolvenzen zu verhindern ….  ist humanitäre 
Hilfe und Liebe ! 
Mittel bereitstellen, um den Sumpf (Kinderhandel) trocken zu legen …. Ist humanitäre Hilfe und 
Liebe!  
Das oberste Gebot nämlich ist dieses: 
„Liebet einander!!!“  
Der Meister  
Jesus, der Christus (Als die Macht der Liebe) 
 

 
 

http://friedensreich-christi-auf-erden.com/data/documents/Das_Dritte_Testament_kpl.pdf
https://friedensreich-christi-auf-erden.com/buch-des-wahren-lebens/unterweisungen-teachings/
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Hilf, Herr – sie schreien wieder  

Der Meister sagt zu mir: „Tu es Petrus … und auf diesen Felsen will ich meine Kirche bauen.“  
Ohhh … Danke !  
„.. noch Fragen?“  
Ja, das: ‚Hau ab‘ – Hast du mir das vergeben ?- Kannst du mir das vergeben?  
„Darf ich wieder kommen?“  
Du bist mir immer willkommen.  
„Tanz mit mir“  
Wir tanzen im Geiste durch den weiten Raum.  
„Wer nach dem Retter schreit, wird scheitern.“  
Ja. Man muß aus dem eigenen Glauben heraus vertrauensvoll handeln.  
„Josef?“  
Mitnehmen. Er gehört zur Familie.  
„Hilf, Herr. Sie schreien wieder. Sie sind krank.“  
Sie kennen nicht die Medizin. Sie haben nicht das Goldene Wort studiert und ihr Vertrauen  
umsonst auf den Button gesetzt , der heilt sie nicht, macht sie nicht gesund und stark.  
„Liebe!“  
Es ist so einfach und fühlt sich so gut an, beim Meister zu sein, sich Zeit zu nehmen für Stille  
und einfach nur da zu sein in seiner Gegenwart. Es ist gerade so einfach. Alles was es braucht ist  
die Zurüstung, um im Vertrauen zu gehen.  (Kurze Unterbrechung – dann: 
„Setz dich. Hau ab hab ich dir vergeben. Ihr werdet die Ärmsten der Armen sein.“  
Wenn wir lieben und auf materielle Reichtümer verzichten.  
Ostern. Zeit für meinen Meister.  
„Wochenlang..“  
Eingekerkert in Ablenkungen. Geduld. Du hast unendlich viel Geduld mit mir.  
„Zurüsten …. Statt dessen … Wettrüsten…. Der Abyss!!“  
Ja. Sie sind am Abgrund. In der südchinesischen See spielen sie gerade wieder mit dem Kriegsfeuer.  
Da wird es nicht helfen, nach dir zu schreien. Sie müssen selbst umdenken und anders handeln.  
Sie müssen Schwerter in Pflugscharen umwandeln.  
„Bald. Nicht mehr lang. Sie lernen…. Ego.“  
Ja. Ihr Ego muß bescheiden und demütig werden. Sie müssen ihr kleines, überhöhtes Ich vergessen  
und mehr an das Wohl ihrer Geschwister denken, die Hilfe brauchen und an dich, Vater, der sie liebt, 
der ihnen das Goldene Wort gebracht hat, damit es sie heilt. Warum verstehen sie das denn nicht. 
Dein Wort ist Hilfe zur Selbsthilfe.  
„Suizidale Selbstmörder. Brudermörder… Neurotransmitter“  
Fehlzündungen der Schaltzentren an den Nervenbahnen….. sie treffen die falschen Entscheidungen, 
weil sie verkehrt denken und handeln.  
„Warum ??“  
(Anmerkung: Der Vater fragt das in der größten Verwunderung, so als ob er es einfach nicht verstehn 
kann.)  
Sie nehmen die materiellen Dinge zu wichtig und vergessen das Leben der Seele. Sie vergessen, daß 
sie einen liebenden Vater haben, dem das alles gehört und der für sie sorgen wird, wenn sie ihn 
darum bitten. So sind sie auf sich selbst zurückgeworfen und scheitern kläglich. Sie suchen nur das 
Zeitliche, Vergängliche und nicht das Ewige, Unvergängliche, weil sie es nicht kennen und niemand 
anders es sie lehren kann, als nur Du allein, oder weil sie sich nicht die Zeit dafür nehmen wollen. 
Meister, warum fragst DU das mich? Prüfst du  meinen Wissensstand?  
„Bleib. Du kennst die Wahrheit!“  
 
12.4.2020 
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Nur einer ist euer Meister  

A.M. Hosta  
Buch des Wahren Lebens – Band VIII – Unterweisung 233 – Vers 51 und 55  
51. Ich bringe den Jüngern dieser Zeit eine Lehre, deren Inhalt die Essenz dessen ist, was Moses 
lehrte, dessen, was Jesus in die Menschheit verströmte und dessen, was mein Geist euch offenbart. 
Doch ich habe gesehen, daß unter euch solche sind, die meine Wahrheit  verheimlicht haben, um sich 
vor ihren Gemeinden als Herren und Könige erheben zu können. Wenn ie könnten, würden sie eine 
Krone auf ihrem Haupt, einen Mantel über ihre Schultern und ein Zeper in ihrer rechten tragen. Aber 
statt dessen demütigen sie ihre Geschwister und genießen es, Tribute, Schmeicheleien und 
Lobpreisungen zu empfangen.  
55. Ich weiß, dass die, die gelitten und gekämpft haben, um meine Lehre in ihrer ganzen Reinheit 
aufzuzeigen, in diesen Augenblicken weinen, wenn sie diese Worte vernehmen. Sie bitten Mich um 
Vergebung und um Kraft, um in der Bresche auszuharren, und Ich gewähre allen Vergebung, Kraft 
und Licht. Ich segne die Demütigen. Doch denen, die es nicht sind sage Ich: Seid demütig, vergesst 
nicht, dass Ich euch mit dem Verlorenen Sohn meines Gleichnisses verglichen habe, welcher ─ 
nachdem er sein Erbe fern vom Vaterhause vergeudet hatte und er seine Hände leer und seinen 
Körper erschöpft und entblößt sah ─ nach Hause zurückkehrte im Verlangen nach den Armen seines 
Vaters. Dieser empfing ihn und veranstaltete ein Fest aus Glück darüber, ihn wieder bei sich zu 
haben. Da wurde jener Sohn demütig, gehorsam und liebevoll gegenüber seinem Vater. Denn der 
Schmerz über seine Verfehlungen hatte Licht in sein Herz gebracht. Ihr jedoch, denen ich gesagt 
habe, dass Ich euch in dieser Zeit wie den verlorenen Sohn empfangen habe ─ glaubt, dass es richtig 
ist, dass, nachdem Ich bei eurer Ankunft ein Fest gemacht habe, euch an meinen Tisch gesetzt und 
mit Gnadengaben überhäuft habe, ihr voller Eitelkeit seid und euch meines Hauses bemächtigt? 
 
Verhaftung von Papst Franziskus 
Der Papst Franzsikus wurde am vergangenen Samstag (21.03.2020) um 4:30 Uhr vom Geheimdienst 
der italienischen Carabinieri verhaftet. Er wurde in seiner Sommerresidenz außerhalb Roms, in Castel 
Gandolfo, unter Hausarrest gestellt. 
Gründe für die Verhaftung: Verbrechen gegen die Menschlichkeit (die Opfer von Kindern, die er in 
seinen schwarzmagischen Ritualen praktizierte), pädosatanistische Vergewaltigungen bei 
Versammlungen und illegale Börsen- und Bankgeschäfte, die auf seinen Befehl hin vom Vatikan 
durchgeführt wurden. 

https://1.bp.blogspot.com/-8pPI77Yxuww/XpLKJQRg43I/AAAAAAAAEMw/7a9BKxJXK8EpHP3SBadHZ62RcpMN_u5GACLcBGAsYHQ/s1600/009.jpg
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https://blog.moderlak.de/papst-franziskus-verhaftet/?fbclid=IwAR2dSrZrHoqD32_YVHy-
e8tdAwZ3O2AiDDeY_cakTJvvVI05rFVBDSjlS4s  
Papst feiert die Ostermesse zum ersten Mal ohne 
Teilnehmerhttps://www.youtube.com/watch?v=6C9ru9ITQvQ  
 
Gestern sagte der Göttliche Meister zu mir:  
„Tu es Petrus und auf diesen Felsen will ich meine Kirche bauen.“ 
und 
„Ihr werdet die Ärmsten der Armen sein!“  
https://friedensreich-christi-auf-erden.com/blog-deutsch/hilf-herr-sie-schreien-wieder/  
 
In der vergangenen Nacht schenkte der Göttliche Meister mir zwei Träume, einen (argen) Traum 
wegen dem Jüngsten unserer Familie und einen (guten) Traum wegen dem Ältesten meiner Brüder:  
Erster Traum:  
Ich war verstrickt an einem verteufelten Ort mit einem Wüterich, unserem Jüngsten, an einem Ort, 
von dem Kranke ausgehen … und S. (oder ich) sagten: „Hier will ich nicht mehr leben.“  
Neulich hat der Göttliche Meister mich gefragt:  
„Wann erschaffst du deinen (ältesten) Bruder endlich neu?“ 
Ich hatte keine Ahnung, wie das geht. 
 
Unterweisung 233 – Vers 13  
13. Wahrlich, Ich sage euch, im Himmel ist bei der Ankunft eines bekehrten Sünders mehr Freude, als 
wenn hundert Gerechte in ihn eingehen. Es ist der Sieg des Guten über das Böse, wenn die in die 
Finsternis gefallene Seele ihre Größe zurückgewinnt. 
 
Darauf bezieht sich der zweite Traum:  
Ich war an einem anderen Ort, Schwester unseres Ältesten, der sich nun als gütiger Guide zeigt.  
Er legte sich einen Mantel um und erwartete mich. Ich passierte eine Art Durch- oder Übergang, wo 
große Dunkelheit war. Da traf ich eine Gestalt in der Dunkelheit, die auch in Dunkelheit gehüllt war 
und sie schubste mich unsanft weiterzugehen, als ich sie nach dem Weg fragte, die Treppe 
hinaufzusteigen und zu meinem Bruder zu gehen, er würde mich führen. Oben, wo es heller war, 
folgte ich und andere meinem Bruder und als wir in der Landschaft draußen mit Bäumen am Wegrand 
unterwegs waren, ging mein Bruder an die Seite, legte seinen Mantel ab und mir um zum Schutz.  
 
Ich staunte verwirrt, als ich aufwachte, als der Göttliche Meister mich ermutigte, meinem Bruder zu 
danken, einem gütigen und starken Freund, der mich führen und beschützen will und er sagte, daß 
ich ihm vertrauen soll.  
 
17.4.2020  
 

  

https://blog.moderlak.de/papst-franziskus-verhaftet/?fbclid=IwAR2dSrZrHoqD32_YVHy-e8tdAwZ3O2AiDDeY_cakTJvvVI05rFVBDSjlS4s
https://blog.moderlak.de/papst-franziskus-verhaftet/?fbclid=IwAR2dSrZrHoqD32_YVHy-e8tdAwZ3O2AiDDeY_cakTJvvVI05rFVBDSjlS4s
https://www.youtube.com/watch?v=6C9ru9ITQvQ
https://friedensreich-christi-auf-erden.com/blog-deutsch/hilf-herr-sie-schreien-wieder/
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Das Wimmern  -   

Byron Searle  
Jeremia 50:42 
Die haben Bogen und Lanze; sie sind grausam und unbarmherzig; ihr Geschrei ist wie das Brausen des 
Meeres; sie reiten auf Rossen, gerüstet wie Kriegsmänner wider dich, du Tochter Babel. 
Transkript  
Mein Sohn, sag meinem Rest, meiner Braut und meinem Körper, dass die Zeit des Krieges und der 
Zerstörung auf dir liegt. 
Ich sage, niemand ist darauf vorbereitet, was jetzt auf dir liegt! 
Dieser Krieg wird als Wimmern beginnen, so zurückhaltend, dass niemand weiß, dass er begonnen 
hat. Es wird sehr lokalisiert sein bis zu dem Punkt, daß  es ignoriert wird. 
Die Menschen dieser Nation haben um das EISENJOCH UM IHREN HALS gebeten, aber da dieses Joch 
schwer ist, werden die Menschen anfangen zu rebellieren. Sie sind müde und hungrig. Sie sind ohne 
Geld und ihre Regierung hat ihnen nicht gegeben, was sie wollen.  
Diese Nation von fetten und faulen Menschen wird von denen geschlachtet, denen sie vertrauen. Es 
wird als Wimmern beginnen und zu einem Schrei heranwachsen. 
Der Krieg wird das Land mit diesem Urteil verwüsten (Unruhen / Protest / Aufruhr / Aufstand / Krieg), 
aber das weitaus größere Urteil wird später kommen. Die ARMEE DES NORDENS UND OSTENS wird 
warten, bis die Menschen dieser Nation Millionen Menschen getötet haben. Dann kommt der Feind 
herein und tötet oder fängt, was noch übrig ist. 
AMERIKA – DEINE VÖLLIGE ZERSTÖRUNG IST AUF DER HAND, UND NIEMAND SIEHT ES KOMMEN !! 
Mein Sohn, THE WHIMPER wird unbemerkt bleiben. Die meisten werden nichts von der Revolte 
hören (oder bemerken). Langsam wird es sich ausbreiten, wenn die Menschen es satt haben, in ihren 
Häusern eingesperrt zu sein. Die meisten sehen es als Spaß an, zu Hause zu bleiben und nicht zu 
arbeiten und kostenloses Geld zu bekommen. Bald wird die Neuheit nachlassen und das Geld wird 
aufhören. 
Viele in meinem Körper sehen dies nicht als eine Zeit, um sich mir zu nähern. Viele haben nicht 
einmal ein Gebet gesprochen, außer zu ihrer normalen Essenszeit. Immer noch haben mich viele 
nicht in meinem Wort gesucht - es sammelt immer noch Staub auf einem Tisch. 
Ich sage, bereue jetzt !! JETZT BEREUEN !! Bereue jetzt, denn der Krieg liegt über dir und du weißt es 
nicht !!! 
Mein Sohn, diese zweite Welle beginnt mit einem Wimmern und wächst zu einem TSUNAMI heran, 
der das ganze Land bedeckt! DIE DRITTE WELLE SAMMELT STÄRKE! 
Ich habe Sie über viele Jahre gewarnt, dass die Urteile, wenn sie beginnen, nacheinander kommen 
werden. Sie werden stärker in der Intensität und schneller in der Frequenz. Sie werden nicht 
aufhören, sie werden nicht nachlassen, da dies das Ende des Zeitalters ist. 
MEIN REST IST BEREIT UND VORBEREITET auf das, wofür ich sie beauftragt habe. Ich sage, warte auf 
den Herrn - ich werde bald bei dir sein !! Meinem Überrest ist es egal, was in dieser Welt vor sich 
geht. Ihre Augen sind auf mich gerichtet und warten auf meinen Befehl. Bald, oh, so sehr bald 
werden wir zusammen sein und die endgültigen Pläne werden gegeben werden !! 
Meine Kinder - NEHMT NICHT DEN IMPFSTOFF, der euch aufgezwungen wird! VERTRAUT MIR, um 
euch zu beschützen und zu halten! VERTRAUT MIR, EUER  FELSEN und STARKER TURM zu sein! 
GLAUBEN SIE NICHT JEDES WORT aus dem Mund der Menschen, denn sie sind Lügner und dienen 
dem Vater der Lügen. GLAUBE MEINEM WORT, LESE MEIN WORT, denn es ist Wahrheit und Leben! 
Ich werde euren Körper und euren Geist nähren. 
SUCHT MICH, WÄHREND IHR ES  KÖNNT - ICH HABE EUCH ZEIT GEGEBEN - NUTZT SIE  WEISE !! 
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Meine Kinder, ich weiß, dass dies stressige Zeiten sind, aber ihr seid die letzte Generation, und ihr  
wusstet, dass dies kommen würde. Steht zueinander in Liebe. Betet füreinander. Nicht beleidigen, 
sondern vergeben. Ich liebe euch und werde euch sehr bald sehen. 
Bereite dich vor, solange du kannst - bald endet es und die Vorbereitungen sind beendet. 
TÄGLICH MEINE RÜSTUNG ANZIEHEN - TÄGLICH !!! ZIEH ES AN!!! 
Ich liebe euch. 
Amen. 
Herr Jesus   https://byronsearle.blogspot.com/2020/04/the-whimper.html  
 
22.4.2020 
 
Stolperstein – Byron Searle  
Jeremia ..:21-23 
21 Darum spricht der Herr: Siehe, ich werde diesem Volk Stolpersteine vorlegen, und die Väter und 
Söhne zusammen werden auf sie fallen; Der Nachbar und sein Freund werden umkommen. 
22 So spricht der Herr: Siehe, ein Volk kommt aus dem Norden, und eine große Nation wird von den 
Seiten der Erde auferweckt werden. 
23 Sie sollen Bogen und Speer festhalten; sie sind grausam und haben keine Gnade; ihre Stimme 
brüllt wie das Meer; und sie reiten auf Pferden, die als Männer für den Krieg gegen dich aufgestellt 
sind, oh Tochter Zions. 
Transkript:  
Mein Sohn, ich sage dir jetzt, dass Mein Volk mich abgelehnt hat. Ich habe ihnen Zeit gegeben, mich 
zu suchen, doch viele haben mich vergessen. Dieses Volk mit steifen Hälsen lehnt die Zeit ab, die ich 
ihnen gegeben habe, anstatt dessen verlangen sie, in Angst zu leben. 
So spricht der Herr, ich werde Stolpersteine in eure Wege legen! Ich werde euch verlangsamen, 
damit ihr zu mir kommt! 
Es spielt keine Rolle, wie dieser König euch mit Freiheit verführen wird, ihr werdet immer noch in 
Knechtschaft sein. Ihr, MEIN VOLK, SEID BEREITS EIN Sklave eurer Ängste. Ich habe euch Versprechen 
über Versprechen gegeben, aber ihr glaubt mir nicht. 
Ich sage, GEHT IM GLAUBEN, DENNOCH GEHT IHR IN FURCHT UND ZWEIFEL !! 
Mein Sohn, der Krieg kommt auf die Erde, und diese Nation wird nicht verschont bleiben. 
Meine Kinder in Mittel- und Südamerika haben gespürt, wie die Hand eines Menschen sie 
zerquetscht, aber ICH BIN bin mit meinen Kindern da und erhebe eine MÄCHTIGE ARMEE VON 
KRIEGERN DES GLAUBENS. 
Nordamerika - du hast eine schwache Armee ohne Ausbildung und ohne Glauben. Du bist bereits im 
Geist besiegt worden, und jetzt wird es in das Natürliche strömen. 
DENKT NICHT, dass die Zeiten besser werden, denn das werden die falschen Propheten euch glauben 
lassen. Ihr seid in den letzten Zeiten und weil  ihr euch geweigert habt zu bereuen und euch von 
euren bösen Wegen abzuwenden, wird Meine Hand hart herunterkommen. 
Mein Sohn, diese Nation hat einen König über sich, basierend auf dem Zustand der HERZEN DES 
VOLKES - LÜGNER, STOLZ, PRAHLERISCH, ARROGANT, SIE LIEBEN DIE DINGE DER WELT MEHR ALS DIE 
DINGE GOTTES. Dies ist das Herz derer, die sich bei meinem Namen nennen! 
Meine Kinder finden dieses Virus so schrecklich, aber es ist nichts im Vergleich zu dem, was kommt. 
Ich habe viele Jahre lang gesagt, dass sie Ihre Häuser in Ordnung bringen sollen, aber jetzt sehen sie, 
dass ihre Häuser nicht in Ordnung sind. Ich habe ihnen Zeit gegeben, ihr Haus in Ordnung zu bringen, 
aber sie haben ferngesehen. 
SO SPRICHT DER HERR - SIE WERDEN AUF KEINE WEISE BEREIT SEIN, WAS ÜBER SIE KOMMT! VIELE, 
VIELE WERDEN UMkommen! Fürchte dich nicht vor dem Menschen - fürchte dich vor Gott, denn sein 
Zorn ist gegen dich gerichtet, oh, Babylon, die Geheimnisvolle! 
Mein Sohn, DIE ERDE WIRD SICH MÄCHTIG SCHÜTTELN! DIE GANZE WELT WIRD ES FÜHLEN UND 
WISSEN, DASS ICH SIE SCHÜTTELTE! 

https://byronsearle.blogspot.com/2020/04/the-whimper.html
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DIE ERDE WIRD WIE EIN Betrunkener TAUMELN, HIN UND HER, ES WIRD JEDES LAND SCHÜTTELN 
UND MEINE KINDER AUF IHRE KNIE BRINGEN !! 
Ich sage, frag nicht, WANN das passieren wird. Ich sage, dein Haus in Ordnung zu haben, und es wird 
keine Rolle spielen, wann. 
VERTRAUE MIR! HABE GLAUBEN AN MEIN WORT! Wenn du in mir bist, wirst du keine Angst haben, 
denn ich bin kein Gott der Angst, sondern der Liebe. Diese Urteile werden in Liebe für meine Kinder 
getan, um ALLES, was mein Vater mir gegeben hat, zur Vollendung zu bringen. 
Mein Sohn, ich weiß, dass die Zeiten hart sind, aber erhebt eure Häupter, denn eure Erlösung ist 
nahe!  
Ich sage dir: Bereut !!! BEREUEN!!! BEREUEN!!! Wende euch von euren bösen Wegen ab !!! 
Bittet um Vergebung, und ich werde euch weißer als Schnee waschen. Mein Blut bedeckt alle eure 
Sünden, egal was passiert. Komm einfach zu mir und ich werde dir in diesen schwierigen Zeiten Ruhe 
und Frieden geben. 
Ich liebe euch, meine Kinder. WENDET EUCH AN MICH UND MEIN WORT - NICHT AN DIE WELT !!! 
Amen. 
Herr Jesus 
https://byronsearle.blogspot.com/2020/04/stumbling-block.html  
 
Sprüche 11:13 
Ein Verleumder enthüllt Geheimnisse, 
aber Einer mit einem vertrauenswürdigen Geist verschweigt eine Sache. 
 
Das sagt Der Herr... 
'Glücklich, wer noch für das Wasser von oben ein empfängliches Herz hat, das aufwärtsgekehrt den 
Einflüssen himmlischer Segnungen den Eingang nicht wehrt! Es wird sich auf alle diese, wie sich einst 
auf Christus ein Strahl göttlichen Lichts gleich einer Taube herniedersenkte, das göttliche Gnadenlicht 
von oben ergiessen und Ruhe und Frieden in ihren Herzen und in ihrer Umgebung verbreiten. Viele 
werden Mir als eifrige Diener, wie einst Johannes der Täufer, und viele als Meine Lieblinge, wie 
Johannes der Apostel, Meine Lehre verbreiten und lehren.'  
https://youtu.be/Y5J9W9J27PA?list=PL73-eEs6JmCuBI2WDNieCqT60IHYI10za  
 
23.4.2020 
 

Versiegelt  

„Viele werden von der Entwicklung übermannt werden.“  
„Wir tun alles, um die aktuellen Sicherheiten auf das WIR auszudehnen.“  
Bei diesem Satz (wir tun alles..) bin ich mißtrauisch und wende ein….  
5G ausbauen für das Beast System …. Sie brauchen keine Regierungen mehr, wenn sie alles zentral 
steuern durch 5G über einen Zentralcomputer …. Die Eine Welt Regierung ist zentral geschaltet und 
verwaltet…..   Nur der Satan dient dem Mammon…. Hinweg von mir, Satan, denn es steht 
geschrieben….. Gott allein sollst du anbeten und ihm alleine sollst du dienen.  
 „Rein theoretisch!“  
Ich bete: JESUS – wir gehen im Glauben, nicht im Schauen (des sicheren WIR)  
„Nearing my kingdom…“  
Deinem Königtum annähern … Ja …. (ist es doch der Herr, der spricht??)  
Satan hat kein Königreich, nur falsches Licht. Alles geschaffene gehört dem Schöpfer. Satan hat 
nichts, das bleibt.  
Vision: 
Ich seh Nasenlöcher, aus denen Rauch aufsteigt. 

https://byronsearle.blogspot.com/2020/04/stumbling-block.html
https://youtu.be/Y5J9W9J27PA?list=PL73-eEs6JmCuBI2WDNieCqT60IHYI10za
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„Wenn ich einmal aus der Gesellschaft rausfliege, dann macht man das so.“  
Jesus ist auch aus der Gesellschaft rausgeflogen, als der Satan ihn hingerichtet hat – aber nur, weil 
ihm diese Macht von oben gegeben worden ist…. Zur Erlösung der Söhne und Töchter ….   
Jesu Reich ist nicht von dieser Welt, wo Satan regiert. Gott allein regiert die Welt und die ganze 
Schöpfung und Satan muß ihm dienen.  
Gott allein ist der alleinige Schöpfer und Herr über die ganze Schöpfung und Satan äfft ihn mit 5G 
nach.  
Lob und Preis, Ehre und Herrlichkeit, Macht und Stärke und Weisheit unserem Gott durch seinen 
Sohn, Jesus Christus.  In ihm sind wir alle erschaffen und wir alle sind sein Eigentum. Auf ihn allein 
sollen wir unser ganzes Vertrauen setzen und ihm unser Herz, unseren Geist, unsere Seele und unser 
ganzes Leben übergeben – ihm allein.  
„Versiegelt!“  
Dann wird mir 5G gar nichts anhaben können – durch das Siegel des lebendigen Gottes auf meiner 
Stirn und an meiner Hand – so wie mir Coronavirus nichts anhaben konnte. Kurz ist die Zeit, die dem 
Satan noch bleibt.   
Auf Gott allein will ich vertrauen, auf ihn allein meine ganze Hoffnung setzen.  
 
Eine Schwingung  
A. M. Hosta  
Ich denke: Die Welle und der vom Himmel fallende Felsblock müssen geistig genommen werden. Die 
Welle die die ganze Erde überschwemmt ist das, was sich auf dem Land ereignet, es ist die 
Schwingung, die davon ausgeht und die die ganze Welt erreicht .... und der Felsblock, der die 
Schwingung auslöst, das ist das Urteil, das sich manche selbst zugezogen haben und das nun zur 
Wirkung kommt. 
 
Heute sprach der Geist:  
"Alle Menschen lieben Gott, sie wissen es nur nicht, sie haben es vergessen. Bindet jetzt das Gebet der 
Apostel. (Zwiesprache). Staune. Ich bin mit dir."  
Du bist Gott.  
Herr, was ist ein Ev-Angelium? Ist es das Zartgefühl der Engel?  
"viele Wahrheiten" 
 
EURASIENS SchwIngung 
Unser Gott und Vater sagt: 
"Wenn sie alle einmal an der Rüpurr sind, dann werde ich euch senden. " 
Zu den Jungfrauen, die kein Öl in der Lampe haben... ? 
( Rüpurr: Karlsruhe Stadtteil Märchenviertel, Märchenstraßennamen, nach Teilung Markgraf von 
Baden zugeschlagen und ev geworden,  Gartenstadt, Wohlstandsviertel  ... ) 
Nach der Teilung?? Spreu vom Weizen?  ) 
"Segen! …. die ganze Schwingung…. Eurasien "  
Ah, das ist die Teilung... der Westen  (Nord- und Süd-Amerika)  wird vom Osten (Eurasien)  geteilt. 
"Finanzen" 
Wird Eurasien zu RÜPURR? 
 
26.4.2020 
 
Das Licht kommt zurück auf die Erde  
A. M. Hosta 
 
Aus: Das Dritte Testament – Kapitel I – In Erwartung der  Wiederkunft Christi – Vers 11  
11. Jene Vaterweisung, die die Verheißung einer neuen Welt, eines Lebens voller Licht und 



83 

 

Gerechtigkeit war, konnte aus vielen Herzen nicht mehr ausgelöscht werden, welche verstanden, 
dass jener göttliche Mensch die Wahrheit des Vaters war, die Göttliche Liebe Dessen, den die 
Menschen nicht kannten und daher nicht lieben konnten. 
 
Ich habe fürs Aquarium noch 2 ganz putzige, kleine Goldfische Sarasa gekauft.  
Der Vater meldet sich dazu zu Wort:  
„Kleine Haie.“  
(Meine Goldfische sind Raubtiere und immer auf der Suche nach Nahrung, unersättlich.) 
„Du erkennst nicht, daß sie dein Untergang sind … (Anhaftung – weil sie auch lieb sind und ich ihnen 
so gerne zuschaue) 
 ….. schnabulieren, schlemmen, mocken …“  
… und urteilen, streiten….  
Ich bin auf die Knie gegangen und hab um Vergebung gebittet.  
„…. den Rest kannst du selber.“  
(Fehler korrigieren, mich bessern, Werke von Liebe und Barmherzigkeit.) 
„Geld“  
Wird es uns jetzt genommen… Hyperinflation…. Zusammenbruch?  
„Nicht unbedingt.“  
„Haus in Ordnung haben. Ich komm. Sonst laß ich euch da. Der Vatikan … Merkel …. gehen.“  
Merkel arrangiert sich mit Bill Gates und seinen Machenschaften um Coronavirus und plädiert für die 
verbrecherische WHO (wie Maas).  
Hab ich das verschuldet? Durch meine Fehler?  
„Sorge dich nicht … nur damit ich es offenbaren konnte.“  
„Ich sehe diese Hirten hier, wer dieses Joch mit Ergebung trägt …. Trump auch; alle machen, was der 
will, ohne es auch nur einmal zu hinterfragen…  die Frauen: unglaublich ausgebeutet!!“  
Wie unglaublich recht du hast!  
„Es entfernt jetzt das Licht den Rest der Dunkelheit der Tage aller Tage, die dunklen Mahenschaften 
der Römer.“  
… die dich gekreuzigt haben….  
Das Licht kommt zurück auf die Erde – wie du es versprochen hast.  
 
Ändert euer Tun  
Byron Searle  
Jeremia 35:15 
So habe ich auch stets zu euch gesandt alle meine Knechte, die Propheten, und lasse sagen: Bekehrt 
euch ein jeglicher von seinem bösen Wesen, und bessert euren Wandel und folgt nicht andern 
Göttern nach, ihnen zu dienen, so sollt ihr in dem Lande bleiben, welches ich euch und euren Vätern 
gegeben habe. Aber ihr wolltet eure Ohren nicht neigen noch mir gehorchen, 
Transkript  
Mein Sohn, obwohl ich Geduld hatte, wird die Zeit des Gerichts jetzt auf die ganze Welt fallen. Die 
Menschen haben ununterbrochenes Übel in ihren Herzen. Sie suchen nach dem Bösen und sind stolz, 
wenn sie anderen den Tod gebracht haben. 
Sie verehren den Gott dieser Welt, also lasse ich ihn jetzt auf euch los. Geht voran, verehrt eure 
Götter und erntet die Belohnungen des Todes. 
Amerika, weil du mich gekannt und das Evangelium in der ganzen Welt verbreitet hast, aber jetzt mir 
den Rücken gekehrt und andere Götter verehrst, werde  Ich meine Hand der Barmherzigkeit und 
Gnade erheben, und du wirst den Zorn des Heeres des Himmels spüren. 
Mein Sohn, ich habe Hunderte meiner Wächter und Propheten zu dieser Nation der Verwerfungen 
geschickt, aber nur sehr wenige beachten die Worte und bereuen. Diejenigen, die sich bei meinem 
Namen nennen (sagen, sie sind Christen, sind aber nicht), sind mir jetzt ein Greuel. Sie rufen mich 
weder an noch suchen sie mich anders als sich zu beschweren oder um Dinge zu bitten. 
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Ich sage dir, du LAODICEANISCHE KIRCHE - ich werde alles wegnehmen !!! 
Anstatt nichts zu brauchen, werde ich dich dazu bringen, alles zu brauchen. 
STATT KIRCHE SPIELEN, WERDE ICH ALLES WEGNEHMEN. 
DIE EINZIGEN KIRCHEN GEHÖREN ZU SATAN. 
VERSTEHST DU NICHT?? Ich habe meinen Geist in dich gelegt - jetzt ist dein Körper mein Tempel. 
Mein Sohn, ich werde ALLE Nationen zu Meinem Willen bewegen, und die Prophezeiungen in 
Meinem Wort werden sich in MEINER ZEIT erfüllen - NICHT IN DER DES MENSCHEN. 
Ich lache über diejenigen, die sagen, ich muss es so machen, oder ich muss es so machen. DU, O 
MENSCH, KANNST  MICH NICHT IN EINE BOX SETZEN - ICH BIN DIE BOX !! 
Ich sage ALLEN, die diese Prophezeiung zur Buße lesen oder hören !! Wende dich von deinen bösen 
Wegen ab! Wende dein Herz Mir zu! BEREUE!! Ich werde dir vergeben und dir meinen Schutz 
bringen. 
Mein Sohn, die Tage werden jetzt dunkler und überaus böser. Der Teufel weiß, dass er jetzt eine 
KURZE ZEIT hat. 
Ich sage zu meinem Körper: Du kannst nicht beten oder das zurückweisen, was kommt. ES WURDE 
VON DER GRUNDLAGE DER WELT AN GEPLANT. 
Ich sage dir: Bleib in mir, denn ich bin dein starker Turm. Glaube nicht, was deine Augen sehen 
werden. Glaube an mich, und du wirst der großen Täuschung nicht nachgeben. Viele werden jedoch 
nachgeben und umkommen. 
Behalte Mein Wort in deinem Herzen, und du wirst in Sicherheit sein. Zieh meine Rüstung an, und 
nichts wird dich täuschen oder verletzen. 
Mein Sohn, ich bin im Vater - wir sind eins. Ich bin in den Herzen derer, die Buße getan haben und 
von Meinem Blut bedeckt wurden. 
Wenn ich im Vater bin und der Vater in mir ist und wir eins in dir sind, wie kannst du dann besiegt 
werden? 
DU KANNST NICHT!!! 
Ich rufe noch einmal - bereut jetzt !!! BALD WERDET IHR NICHT IN DER LAGE SEIN! 
Ich liebe euch alle sehr. 
Amen. 
Herr Jesus 
https://byronsearle.blogspot.com/2020/04/amend-your-doings.html  
 
Macht euch bereit  
Byron Searle  
Jeremia 14:15-16 
15 Darum so spricht der HERR von den Propheten, die in meinem Namen weissagen, so ich sie doch 
nicht gesandt habe, und die dennoch predigen, es werde kein Schwert und keine Teuerung in dies 
Land kommen: Solche Propheten sollen sterben durch Schwert und Hunger. 
16 Und die Leute, denen sie weissagen, sollen vom Schwert und Hunger auf den Gassen zu Jerusalem 
hin und her liegen, daß sie niemand begraben wird, also auch ihre Weiber, Söhne und Töchter; und 
ich will ihre Bosheit über sie schütten. 
Transkript  
Mein Sohn, sage ich, werde bereit, denn ich bin dabei, mich auf eine Weise zu bewegen, die sich kein 
Mensch vorstellen kann! 
Während viele sehen, wie MEINE URTEILE auf diese reuelose Welt fallen, werde ich auch meinen 
Ruhm auf diejenigen richten, die ich ausgewählt habe. 
Wie ZWEI MÄCHTIGE FLÜSSE, die in die gleiche Richtung gehen, heißt einer URTEIL und der andere 
Ruhm. Beide Flüsse fließen nebeneinander und enden bei Meiner Rückkehr für Meine Braut. 
Mein Sohn, im Moment scheinen die URTEILE alle in Angst zu halten. Mein Körper ist in ihre Höhlen 
eingedrungen und hat die Anweisungen des TIER-SYSTEMS befolgt. 

https://byronsearle.blogspot.com/2020/04/amend-your-doings.html
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Den natürlichen Augen scheint es, dass ich mich nicht unter meinem Volk bewege, aber DER FLUSS 
DES RUMES IST STARK! Die Strömungen bringen Menschen auf die Knie! 
Sogar weggesperrt hat Meine Mächtige Armee die Tore der Hölle gestürmt. Mein Geist bewegt sich 
unter denen, die auf mich gehört haben und mich suchen, während sie diese Zeit haben (während 
des Aufenthalts zu Hause). 
Aber ich sage, mach euch bereit !! Für diejenigen, die mich mit ALLEM gesucht haben, was sie haben 
- ich werde Ihre Socken abschlagen !! 
Meine Auserwählten, fürchtet nichts, was der URTEILFLUSS euch entgegensteuert, denn es wird 
mehr URTEILE geben, die viel schlimmer sind als dieses Kommen. 
Ich sage, mach dich bereit - denn ich bin kurz davor, mich zu bewegen !!! 
Mein Sohn, sag meinem Volk, es soll NICHT alles glauben, was es sieht und hört, denn jetzt ist 
GROSSE Täuschung auf die Welt gekommen. 
Die falschen Propheten werden sagen: Alles wird besser, die Dinge werden wieder normal, mach dir 
keine Sorgen um dein Geld und wir ziehen nicht in den Krieg. Sie werden sagen, dass Segen kommt, 
oder sie werden sagen, dass ich komme, um euch  nach Hause zu bringen. 
Ich sage euch, das URTEIL kommt und es wird viel schlimmer sein – BEREIT EUCH!! 
Mein Sohn, ich sage bereitet euch, denn zur gleichen Zeit strömt das URTEIL heraus, MEIN GEIST 
WIRD AUSGEGEBEN !! Männer, Frauen und ihre Kinder erhalten ALLE die Gelegenheit, umzukehren. 
Die Anblicke und Geräusche von WAR werden GOTTES FURCHT in ihren Geist versetzen und viele in 
Buße auf die Knie treiben. 
Wer wird diese neugeborenen Babes führen? 
DU, MEIN REST, UND DU, MEINE BRAUT !!! 
Viele von denen, die Buße tun, werden diejenigen sein, die Mein Vater mir gegeben hat, die sich aber 
in einem rückständigen Zustand befinden. Ich werde ihre harten Herzen erweichen und ihre blinden 
Augen öffnen. 
MEIN REST – IHR WERDET WUNDER AUF EINER beispiellosen Skala sehen – BEREITET EUCH !!! 
Bereitet euch jetzt vor, bereitet euch jetzt vor, solange ihr könnt. Wenn ihr euch nicht vorbereiten  
Könnt , dann vertraut mir. Ich fütterte 5.000 Männer mit 5 Broten und 2 Fischen. Ich sage, vertraut 
mir und habt Glauben! (Markus 6: 34-43). 
Mein Sohn, ich sage Vorbereiten,  denn jetzt ist die Zeit schneller und viele Dinge werden ALLE AUF  
EINMAL passieren. 
Konzentriert euch nicht auf den Urteilsfluss, sondern auf den Ruhmfluss !! 
Vorbereiten   - BEIDE FLÜSSE WERDEN DIE BANKEN SPRINGEN!  
JETZT VORBEREITEN! Macht euch bereit, denn ich komme bald !!! 
Ich liebe euch, meine Kinder. 
Amen. 
Herr Jesus 
https://byronsearle.blogspot.com/2020/04/get-ready.html  
 
28.4.2020 

Wirst du wiederum stehen ?  

A. M. Hosta  
 

https://byronsearle.blogspot.com/2020/04/get-ready.html
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Zitat aus „Macht euch bereit“ von Byron Searle  
https://byronsearle.blogspot.com/2020/04/get-ready.html  
Zitat:  
„Die falschen Propheten werden sagen: Alles wird besser, die Dinge werden wieder normal, mach dir 
keine Sorgen um dein Geld und wir ziehen nicht in den Krieg. Sie werden sagen, dass Segen kommt, 
oder sie werden sagen, dass ich komme, um euch  nach Hause zu bringen.“ 
Es erscheint mir relativ unwahrscheinlich, daß der Vater das so gesagt haben soll. Als ich darüber 
meditiert habe, kam: 
„Haie. Madows (Felder, Wiesen, Acker) – Hör auf Mich!“  
Ja, Vater. Ich hör auf dich und was ich gehört hab, das hab ich gehört. Du hast gesagt „Segen – die 
ganze Schwingung – Eurasien.“  
Und das hab ich gehört und das gefiel dem Amerikaner nicht.  
„Reveal the truth.“  (Offenbare die Wahrheit)  
„Sie hassen dich, weil du immer noch da bist.“  
Ja, so hat es sich angefühlt – ich konnte keine Freude mehr darüber empfinden, weil es verdunkelt 
wurde – trennen wollen sie dich und mich.  
„Sowjet Union!“  
Die Sowjetunion wollen die Amerikaner immer von uns abschneiden. Sie schufen eine Abtrennung 
zwischen uns, vor langer Zeit schon, in allen Ländern, von Norden bis nach Süden, einen ganzen 
Streifen zwischen der EU und der Sowjetunion, den sie bewachen wie ein Minenfeld, damit wir und 
sie nicht zusammenkommen, aus Neid auf unsere sonst sehr fruchtbaren Handelsbeziehungen. Dafür 
zwingen sie uns, ihr Frackingöl zu kaufen und die Pipeline von der Sowjetunion zu uns zu verhindern.  
 

 
 
„Oberschenkelhalsbruch“  

https://byronsearle.blogspot.com/2020/04/get-ready.html
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Ja, ich fürchte, daß ich mir das auch noch zuziehe um dieser Abtrennung willen, damit sie 
verschwindet.  
„Gicht!“  
Hab ich schon am rechten Zeigefinger.  
Darüber bin ich müde eingeschlafen. Dann hatte ich diesen Traum: 
Ich bin unter einer großen Gemeinschaft und eine Frau zeigt mir ihre Arbeit, wie sie zu allen geht, zu 
jedem Einzelnen hingeht und alle betreut, d.h. sich um ihre Mahlzeiten kümmert und nach Tisch die 
Reste einsammelt, dann alle bettet und pflegt, wie in einem Altenheim. Aber es war doch anders.  
Dann ist es eine große Truppe, die alle dasselbe tun, jeden einzeln betreuen. Sie kennen sich 
untereinander und wissen alles voneinander und besprechen sich untereinander.  
Da ich es nicht gewohnt bin, so zu arbeiten, habe ich Schwierigkeiten und finde keine Anerkennung. 
Man hört nicht und ich fühle mich da nicht wohl und möchte daher lieber im Verborgenen arbeiten.  
Zuletzt sind wir alle miteinander bei einer Frau, in einem Rondell wie ein Amphibientheater, mit 
Treppen nach unten, vornehm, bepflanzt und mit vielen Schmuckgegenständen und sie sagen, sie sei 
sehr schön, jung und intelligent und da müsse man sich sehr anstrengen, um ihr zu gefallen und sehr 
achtsam umgehen mit all ihrem Besitz und dann machen sie den Test mit mir. Da sind lauter 
weißblühende Zweige wie Flieder, die runterhängen und ich soll sie betreuen. Verunsichert reiße ich 
einen der Äste ab. Da ist plötzlich die Frau zur Stelle, erstaunt und entsetzt über dieses Mißgeschick 
von mir. Ich sage: Entschuldigung.  
Sie sind der Meinung, das ist jetzt aber auch das Mindeste und es entsteht ein ziemliches 
Durcheinander. Dann tut sich auf einmal ein Mann unter ihnen hervor, wie ein Diener, der sagt zu mir: 
„Prophezeien Sie, prophezeien Sie… und zu den anderen hin: This Prophet (ich) is: Der Heilige Geist“ 
und verbeugt sich ehrerbietig vor mir.  
Mein Mann ist das Gleiche. In der geistigen Welt sind alle Wesen männlich und weiblich in einem, 
einzigen Wesen, also vollkommen und wenn sie inkarnieren in dieser Welt, trennen sie sich  - dann 
ist der eine Teil ein Mann und der andere Teil eine Frau. Deswegen sprechen wir von unserer 
besseren Hälfte, wenn wir von unserer in der Inkarnation verlorenen anderen Hälfte von uns 
sprechen. Der Himmlische Vater hat diesbezüglich Andeutungen mir gegenüber schon gemacht.  
Ich frage ihn: Vater, was bedeutet dieser Traum?  
Er sagt:  
„Wirst du – wo vereint? – wiederum stehen? Kind! Lockdown!!“    
und dann schüttelt ihn ein Weinkrampf. Er weint herzzerreißend um mich.  
 
Berichtigung/ Korrektur: 
Der Meister sagt: 
"Covid war schon bei dir ... ist stumm verlaufen. Du steckst halt mit allen anderen mit drin." 
"But now I tell you this ...(aber jetzt sag ich dir dies) you are not allowed ... (es ist dir nicht erlaubt) to 
demonstrate...(zu demonstrieren)... Der Heilige Geist ist innen." 
(Innen... Im Herzen. Jeder der ein reines Herz erlangen darf bekommt den Heiligen Geist ins Herz 
eingegossen. Niemand ist mehr als ein anderer vor Gott. 
Nur die Aufgaben sind verschieden und die Dienste, die Gott jedem nach seiner Weisheit zuteilt.) 
Aber den Traum hab ich nicht selber gemacht. 
Und warum hast du um mich geweint? 
"Tut w e h !" 
Mir tut es auch weh. Wir sollen dich lieben ... bis es weh tut. 
"Liebe ist eine magnetische Schwingung. 1000 kehren zurück zu Gott oder im anderen Fall wenden 
sich 1000 von ihm ab." 
 
29.4.2020 
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Eisenjoche  

Jeremia 8:7 
Ein Storch unter dem Himmel weiß seine Zeit, eine Turteltaube, Kranich und Schwalbe merken ihre 
Zeit, wann sie wiederkommen sollen, aber mein Volk will das Recht des HERRN nicht wissen. 
Transkript  
Mein Sohn, sprich diese Worte, die ich dir einer Nation von Repressalien gebe - du hast Holzjoche 
angezogen, aber ich werde sie zu Eisen machen. 
Diese Leute haben mich nicht gequält, sondern machen Torheit, während sie in ihren Häusern 
eingesperrt sind. 
DAS SAGT DER HERR - WEIL SIE NICHT BEREUT HABEN, WEIL SIE IHRE BÖSEN WEGE NICHT GEÄNDERT 
HABEN, WEIL SIE MEIN GESICHT NICHT GESUCHT HABEN, werde ich mich mit meiner Empörung auf 
das Eisenjoch klammern. 
Mein Sohn, ich habe meinem Volk freie Zeit gegeben, mich zu suchen - aber sie tun es nicht. 
Ich habe ihnen freie Zeit gegeben, mir zu vertrauen - aber sie tun es nicht. 
Mein Volk kauert und lebt in Angst. Mein Volk hat sich in die LÜGE DES SATAN verliebt - FURCHT! 
Weil du nicht an mich geglaubt hast, sondern auf die Lügen der Menschen gehört hast - ziehst du 
dein Angstjoch an! 
Ich werde dieses Joch jetzt VERGRÖSSERN, und du wirst ECHTE FURCHT kennen. 
Wie wirst du stehen, wenn du dem Feind so leicht gefallen bist? 
Nur mein Überrest und ein Teil der Braut sind nicht für die Lügen gefallen. Sie gehen durch Glauben, 
während die anderen hinter einer Maske leben.  
Mein Sohn, DIESES URTEIL WAR EIN VIRUS IM NATÜRLICHEN, KEIN SCHLECHTERES ALS EINE 
NORMALE FLU, ABER IM GEIST WAR DAS URTEIL FURCHT! 
Wie viele haben mich gesucht und sich geweigert, die Maske zu nehmen? 
Wie viele werden mich suchen und sich weigern, die Marke zu nehmen?  
Meine Kinder, Sie denken, dass die Dinge wieder zu "NORMAL" zurückkehren werden - aber ich sage 
NORMAL WAS ??? 
Ein widerwärtiges Leben ohne mich führen? In ein Gebäude gehen und so tun, als würden sie mich 
anbeten? Ich bin heilig und die Unterhaltung, die du anbetest, ist es nicht! 
Mein Sohn, ich möchte nur, dass meine Kinder mich in Geist und Wahrheit verehren, mir mit allen 
Dingen in diesem Leben vertrauen, durch Glauben und nicht durch Sehen oder Angst gehen, täglich 
von Sünde umkehren und ein heiliges Leben führen . 
Ich sagte oft, sei bereit, aber ihr habt meine Worte ignoriert. 
JETZT, WAS AUF DER WELT KOMMT, WIRD NIEMAND BEREIT SEIN. Ich werde die ganze Welt 
erschüttern !! Es gibt keine Person, die das Schütteln nicht spürt und nicht weiß, dass ich es bin, der 
die Welt erschüttert, nichts anderes.  
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Die Herzen der Menschen werden versagen, denn sie haben die festgelegte Zeit nicht erkannt, so wie 
die Menschen nicht erkannt haben, als ich zwischen ihnen ging. 
Mein Sohn, die Zeit für weiche Worte ist vorbei. Die Zeit der weichen Warnungen ist vorbei. JETZT IST 
DIE ERNANNTE ZEIT DER MENSCHHEIT, EIN ENDE ZU ZEICHNEN. 
BEREITEN! BEREITEN! BEREITEN!! Bringt eure Herzen in Ordnung. Tut Buße und sucht mich mit allem, 
was ihr habt. Betet mich als heiligen Gott an, nicht als Schimpfwort. 
Ich liebe euch alle, aber viele meiner Kinder werden wegen mangelnden Glaubens umkommen. 
Glaube, wer ich bin, folge mir, nicht dem Menschen. 
SIE WISSEN, DASS ICH BALD KOMME --- BALD FÜR ANDERE !! 
Amen. 
https://byronsearle.blogspot.com/2020/04/iron-yokes.html  
 

 
 
Das neue Federkleid  
A. M. Hosta  
Corona kommt zu allen, die Angst haben  und nicht in der Liebe und im Vertrauen gehen.  
Was will mir diese Angst sagen? Sie sagt: Wir müssen doch alle einmal diesen Körper hier lassen und 
gehen. Warum also Angst vor Corona haben?  
Wovor ich Angst haben sollte ist:  
IHN nicht zu suchen und zu finden, seine Wege und seine Wahrheiten nicht zu finden.  
HERR, bitte, hilf mir, dich zu suchen und deine Wege, dein Gesetz – die Liebe – und deine Wahrheit.  
Hast du mir nicht gesagt: ‚Du wirst immer haben, was du brauchst‘ und hast du nicht dein Wort treu 
gehalten, hatte ich nicht immer alles, was ich brauchte. Ich hatte mehr, als ich brauchte, immer.  
Warum also Angst haben?  
Liebe Angst, danke, daß du mich warnen willst, aber du weißt es, wenn der Tag kommt, den Körper 
hier zu lassen und zu gehen, dann ist es ein großartiger Tag und bis es soweit ist, werde ich immer 
alles haben, was ich brauche. Warne mich nur, wenn ich vergesse, den Herrn zu suchen, seine Wege 
und seine Wahrheiten und wenn ich vergesse, den anderen zu dienen.  
Was fehlt überhaupt? Es ist doch alles da. Überfluß sogar. Danke, lieber himmlischer Vater dafür. 
Danke dir.  
Wir nehmen sowieso nichts mit, wenn wir den Körper ablegen und gehen. Warum also Angst, daß 
etwas fehlen könnte, wo doch Überfluß in allem da ist und wo es genug Wege und Mittel gibt. Auch 
dafür danke ich dir, o geliebter Vater, der du doch alles gibst, was wir brauchen. Immer!  
Und wo du doch versprochen hast, daß du Deutschland retten wirst. Du hälst deine Versprechen. 
Immer.  
Da sagt der Herr:  
„In deinem neuen Federkleid erkennen sie dich jetzt.“  
Ich kann dich suchen, deine Wege erkunden, deine Wahrheit erkennen, deine Stimme hören in mir 
und mit dir sprechen – warum also sollte ich mich fürchten vor Corona oder sonst etwas. Wenn du 
doch bei mir bist. Immer. Überall.  

https://byronsearle.blogspot.com/2020/04/iron-yokes.html
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Ich kann dich loben, dir danken, dich anbeten und wissen, daß du mir immer beistehen wirst, immer 
und überall.  
Ja, ich bedecke mich mit Federn, das sind: gute Meinungen, die zu guten Taten und zu mehr Tugend 
führen. Dann rollen die Wellen des Coronameeres gegen meinen Strand und wieder zurück in das 
Meer, ohne mir zu schaden, denn die magnetische Schwingung der Liebe beruhigt das Meer und läßt 
die Wellen sanft dahingleiten und sie bedeuten keine Gefahr, weil mir diese Kräfte gehorchen.  
Wenn ich mir dies verinnerliche, wird es mich stärken und die Schwingung wird sich ausbreiten und 
andere stärken.  
Nur eine Feder des goldenen Vogels ist kostbarer als der ganze Vogel selbst.  
 
Maskenpflicht, neue Währung  etc. 
 
Ich hab den Vater gefragt.. 
Als ich an Kaiser Wilhelm dachte, der nicht abgedankt hat, sondern vertrieben wurde und unter 
Lebensgefahr nach Holland geflohen ist, ein Jahr, nachdem die Zarenfamilie Romanov umgebracht 
worden ist sagte der Vater:  
"Der schwarze Adel .. stirbt, gehen ab von der Erde... Millionen verschwinden!" 
und 
"Romanov leben."  
Sie sind bei dir, nicht wahr! 
Die Atemschutzmaske: Vater, was ist, wenn ich sie a) trage bzw. wenn ich b) mich weigere, sie zu 
tragen? 
a) "Du wirst geschüttelt.. Häuser in Ordnung haben, im Vertrauen gehen.... Du bist schlau.. willst 
wissen...  b) Du liebst.. nicht zahlen... die anderen, die nicht lieben, müssen zahlen. Shut down.." 
Aha, also, wenn ich keine Maske trage und in  Liebe schwinge, dann tun sie mir nichts und ich muss 
nicht zahlen. Das leuchtet mir ein.  
Danke.  
Die Bank stellt das SMS Tannverfahren ein und ich soll dafür eine App herunterladen auf das Handy. 
Wie denkst du darüber? 
"Handy.. die Schlange wartet auf dich, daß du das Geld nimmst." 
Für das ich den Eid ablegen soll? Aha. Und was ist mit der Rente? Macht das Konto noch Sinn? 
"Die neue Währung..." 
Also die App nehmen, aber das Geld von Satan nicht, sonst muss ich den Eid ablegen.  
Ich weiß, es klingt doof, zu fragen, jedoch weiß ich nicht, ob ich das Leasingauto übernehmen 
(kaufen) kann auf Raten, oder zurückgeben muß, weil ich nicht weiß, ob ich das bezahlen kann, ob ich 
noch die Rente bekomme. Wie denkst du darüber? 
"Am Anfang schwer, aber du wirst wieder Geld haben. Die Werte steigen. Fiatmoney..."  
war wertlos!  
Danke, dann weiß ich das jetzt auch. 
„Die Miete kannst du nicht zahlen!“  
Ja. Danke, daß du uns erlaubst, zusammen hier zu sein. Ich könnte tatsächlich die Miete nicht zahlen 
und müßte beim Staat betteln.  
„Die Beziehung….. ihr bleibt. Wenn ihr wegzieht, dann nach H.“ (Elternhaus von meinem Mann)… 
Theater.“  (Ich darf wegen meiner Christus-Gesinnung nicht kommen.)  
Danke.  
„Wenn du dir nichts gefallen läßt…. Dich beschwerst…. Polizei.“  
Entschuldigung …. Meine Rebellionen. 
„Morgen. Heimat… ich geb Gas.“ 
Jetzt geht es um die Beziehung Mann und Frau:  
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„Ich kann dir sagen, was wir für eine Mühe haben, sie zu erfassen. Sie kommen zusammen und ohne 
sich zu kennen, gehen sie drauf los und dann kleben sie aneinander und kommen nicht mehr davon 
los und dann trennen sie sich. WARUM?“  
Ich wundere mich, daß du das mich fragst. Materialismus….. Von der Wiege an belogen und 
betrogen, schon als Kinder ausgebeutet und benutzt; man läßt ihnen keinen eigenen Raum, sich 
selbst zu erkunden, unterwirft sie vielen Zwängen, läßt sie nicht ihre eigene Wesensnatur erkunden, 
sie nicht nach Wahrheit suchen und finden. Sie werden unter dem Einfluß flascher irdischer Gesetze, 
Lehren und Dogmen verbogen; man zeigt ihnen den wahren Gott nicht, weil ihn niemand erkennt, 
sondern präsentiert ihnen ein falsches Bild von Gott, einem strafenden und rachsüchtigen Gott und 
führt sie total in die Irre. Schon mit der Geburtsurkunde verschachert man sie als Sklaven an den 
Staat auf Lebenszeit. Diese müssen sie überall vorlegen, sonst bekommen sie keine Arbeit. Dasselbe 
geschieht dann später mit der Heiratsurkunde nochmals. Man raubt ihnen den Frieden fürs ganze 
Leben und hält sie im Zustand der Versklavung gefangen und füttert sie ständig mit Angst, damit sie 
nicht aufstehen und sich wehren.  
Es hat mich unendlich viel Kraft gekostet, in meiner großen Not aus diesem Sumpf aufzusteigen und 
ihn hinter mir zu lassen, um einen Duft von wahrer Lebendigkeit zu schnuppern auf meinem Weg 
und wie froh bin ich, deinen goldenen Regen, dein neues Wort, kennenlernen zu dürfen und so dem 
wahren Gott zu begegnen. Ich habe schon so viel gelernt von dir und mich in vielerlei Hinsicht 
geändert, mein Denken und Handeln. Dank sei dir dafür.  
Du allein bist allen Lobes würdig, aller Ehre und Macht, dir gebührt der Dank. Wie wunderbar hast du 
alles erschaffen und mit welcher Weisheit und fürsorglichen Liebe erhälst du alles Geschaffene. Du 
allein in deiner Demut und Güte bist groß und hoch zu nennen, denn niemand ist dir gleich, kann 
deine Größe und Majestät auch nur annähernd verstehen. Ja, wer kann dich überhaupt erkennen, 
den einzigen, alleinigen Schöpfergott, wenn du dich nicht in kleinen Schritten jedem offenbarst, 
Vater.  
 
2.5.2020 
 

Bald rufe ich das neue Licht aus! 

A. M. Hosta  
 
Wer also die Maske trägt, hat sich für das Malzeichen des Tieres entschieden.(98 % sagt der Herr, 
werden die Maske nehmen.  "aufräumen" sagt er ).   
Er wird sicher geschüttelt werden. Als letzte Warnung.  
Herr Jesus, wenn du willst, daß ich Sahne kaufe, dann hilf mir, sie ohne Maske zu bekommen.  Ein 
Versuch ist es wert. Ich probier‘s mal. 
 

 
 
Wer die Maske nicht nimmt streicht sich das Blut des Lammes (seinen Geist) an seinen Türpfosten  
(Stirn , Hand) als Malzeichen des Lammes. 2. Mose 12:7-8 
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Kehrt um von euren bösen Wegen. 
WIR müssen nicht nach Golgatha. 
Das hat Jesus schon auf sich genommen. 
Wir brauchen nur umkehren. 
 
Jetzt kam:  
"You are ready. (Du bist bereit) Polizei!! Der Schöpfer ist die Polizei." 
"Ihr habt keine Ahnung. Daher sagt ihr: ‚Haltet euch fern.‘ Grippe wars, sonst gar nichts." 
 
"Bald rufe ich das neue LICHT aus." 
"Jerusalem " 
(Im dritten Tempel... den Antichrist... in der Mitte der Trübsalszeit … Wer wird ihm folgen?) 
 
Sind das schon die Hungerspiele (Hunger Games) – ein Filmdrama?  
In Spanien stehen täglich schon hunderte und täglich mehr Menschen um Lebensmittelhilfe an. 
In Michigan (USA) war gestern eine Großdemo mit Waffengebrauch (bürgerkriegsähnlich) gegen die 
Corona-Auflagen.  
 

 
 
Die Provokation – Byron Searle  
Jeremia 32:27-30 
27 Siehe, ich, der HERR, bin ein Gott alles Fleisches; sollte mir etwas unmöglich sein? 
28 Darum spricht der HERR also: Siehe, ich gebe diese Stadt in der Chaldäer Hände und in die Hand 
Nebukadnezars, des Königs zu Babel; und er soll sie gewinnen. 
29 Und die Chaldäer, so wider diese Stadt streiten, werden hereinkommen und sie mit Feuer 
verbrennen samt den Häusern, wo sie auf den Dächern Baal geräuchert und andern Göttern 
Trankopfer geopfert haben, auf daß sie mich erzürnten. 
30 Denn die Kinder Israel und die Kinder Juda haben von ihrer Jugend auf getan, was mir übel gefällt; 
und die Kinder Israel haben mich erzürnt durch ihrer Hände Werk, spricht der HERR.  
Transkript  
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Mein Sohn, warum provoziert mich mein Volk zum Zorn? Habe ich sie nicht gesegnet? Habe ich ihnen 
nicht Sicherheit im Land gegeben? 
SO SPRICHT DER HERR GOTT DER HEERSCHAREN DES HIMMELS - ICH WERDE MIT SEHR SCHWERER 
HAND AUF DIESE GEMEINE NATION NACH UNTEN KOMMEN. Du wirst zu mir schreien - hör auf !! 
HALT!! - ABER ich werde nicht hören, denn sie haben sich geweigert zu bereuen, und Sie setzen ihre 
bösen Wege fort. 
Meine Kinder, ihr habt die Gelegenheit erhalten, MICH ZU SUCHEN, aber ihr habt euch geweigert. 
Euch wurde die Zeit gegeben, mir zu vertrauen, aber ihr vertraut nur auf den Menschen. 
Ich sage, ich werde euch jetzt den Rücken kehren und nicht bereuen, was ihr auf euch selbst 
gebracht habt. Eure steifhalsigen, rebellischen Wege werden euch jetzt in völlige Verzweiflung 
führen. 
Ich sage: Tut Buße und kommt in die Höfe des Lobes, und ich werde zu euch kommen. 
Behandelt nicht leichtfertig, was heilig ist, denn ich bin heilig, mein Name ist heilig. 
Mein Sohn, diese Nation provoziert den Drachen, und sein Schwanz ist mächtig und sein Biss ist 
tödlich! 
Weil meine Kinder mehr Angst vor einem Virus haben, werde ich das vervielfachen, und ihre Angst 
wird dazu gebracht, sich durch sie zu rechtfertigen. 
Sie denken, die Dinge dieser Welt werden wieder normal werden - sie werden nicht, denn wenn 
eines zu Ende geht, wird eine größere ankommen. Dies werden ewige Pestilenzen sein. 
Mein Sohn, bald beginnt die Erde zu zittern. Die Vibrationen werden so stark sein, dass die Inseln 
ihren Platz verlassen, die Berge zusammenbrechen werden. Die Häufigkeit der Zerstörung wird 
gering und unbemerkt sein, aber dennoch große Schäden verursachen. 
(Anmerkung Anna Maria Hosta: Vergangene Nacht vermeinte ich auch, daß der Boden unter mir 
zittert oder war das Zittern in meinem Innern ? - aber es ist nichts passiert und es ging vorüber.) 
(Zu diesem Zeitpunkt, als der Herr zu mir über dieses Zittern sprach, gab er mir eine Vision. Mir 
wurde ein Blick auf die Erde im Weltraum gezeigt, und es zitterte und vibrierte. Während ich weiter 
zusah, vibrierte die gesamte Erde weiter und zitterte. Es war ununterbrochen, fortwährend und ohne 
Pause oder Anhalten. Als ich dieses andauernde Zittern beobachtete, spürte ich, wie sich die 
Vibrationen in meinen Körper bewegten, wo es sich anfühlte, als würde mein ganzer Körper von 
innen nach außen vibrieren und zittern, fast so, als würde mein Inneres wie Gelee zittern, zittern und 
so stark vibrieren . Dann endeten sowohl die Vision als auch das vibrierende Gefühl plötzlich 
zusammen und der Herr sprach weiter.) 
Meine Kinder, Sie kennen keine Angst. Schlimmer ist es zu kommen, weil ihr mich zum Zorn gereizt 
habt. SEID BEREIT!! Ich habe gesagt, ich werde euch aus dem Schlaf schütteln! DIESE VIBRATIONEN 
SENDEN JEDEN AUF SEINE KNIE UND DANN AUF IHRE BÄUCHE !! 
Mein Sohn, DIE VIBRATIONEN WERDEN GEMACHT, WIE DIE VIREN. Die Lügner werden sagen, dass 
ich sie verursache, aber ich bin es nicht. 
Ich erlaube diese Urteilen, meine reuelosen Leute zu mir zu bringen. Viele werden umkehren, aber 
viele weitere werden sich abwenden. 
Ich sage euch: Sucht mich über alle Dinge dieser Welt. Kümmert euch nicht um materielle Dinge. 
Sucht Gerechtigkeit. SUCHT MICH UND ich werde euch Trost und FREIHEIT VON FURCHT geben. Ich 
bin achtsam und ich werde euch segnen. 
Ich liebe euch, meine Kinder. Bereut jetzt und wendet euch von euren bösen Wegen ab. Kommt jetzt 
zu mir, solange ihr könnt. 
ICH KOMME BALD! 
Amen. 
Herr Jesus 
https://byronsearle.blogspot.com/2020/04/the-provocation.html  
NS von A.M. Hosta:   
Das Schütteln, von dem er spricht, habe ich tatsächlich vergangene Nacht bereits erlebt .. das wird 
auch vom Beastsystem ausgelöst .... ich nehme an über Handymast oder über das Smartphone .... es 

https://byronsearle.blogspot.com/2020/04/the-provocation.html
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war noch moderat aber deutlich zu spüren bis es wieder nachgelassen hat .... ein Erdbeben wäre 
anders ..... es war wohl in meinem Inneren (Wellen, Schwingungen), vielleicht von CERN ausgesendete 
Plasmawellen 
 
3.5.3030 
 

 
 
Einkaufen 
Folgende nonverbale Inspiration habe ich noch empfangen:  
Wenn es uns bewußt ist, auf was wir uns da einlassen, wenn wir die Maske zum einkaufen anziehen, 
wenn es uns klar ist, daß es ein Schritt in Richtung Verdigitalisierung unserer Persona ist, ein Schritt in 
Richtung ewiger Eid unter der Herrschaft von Satan, dann können wir das tun – aber nur bewußt und 
wohl wissend, auf was wir uns da einlassen. Wenn wir einen Bedarf haben, und wissen, was wir tun, 
dann können wir da auch mal eine Ausnahme machen, wenn es ohne Maske nicht geht.  
Das ist, was ich nonverbal als Inspiration heute noch bekommen habe.  
Ich habe auch bildlich den Inhalt des Impfserums gesehen, da waren weiße Punkte darin enthalten, 
aber ich weiß nicht, was das für weiße Punkte waren – evtl. Nanochips.  
Was wir jedoch auf gar keinen Fall tun dürfen, ist, dem ewigen Eid, den Satan uns anbieten wird, 
zuzustimmen und ihn zu unterschreiben. Wie genau das gemacht werden wird, weiß ich noch nicht, 
aber das würde unser Schicksal für immer besiegeln.  
Aber diese Maskenpflicht ist schon mal eine Vorübung, an der wir erkennen, in welche Richtung wir  
gesteuert werden sollen. 
Unser Denken (in der Stirn) und Tun (mit der Hand) muß sich am Willen Gottes orientieren. Er allein 
kann uns retten wie er die Israeliten beim Auszug aus Ägypten in der Wüste 40 Jahre lang mit Manna 
gespeist hat, so kann er auch uns retten.  (2. Mose 16) 
 

   
 
Der Vorabend der Zerstörung ist hier – Byron Searl  
Jeremia 4:20  
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…und einen Mordschrei über den andern; denn das ganze Land wird verheert, plötzlich werden 
meine Hütten und meine Gezelte verstört. 
Transkript: 
Mein Sohn, ich rufe meinen Leuten zu, wacht auf !!!! [Sehr laut gesprochen] 
Sie haben geschlafen, und jetzt sind sie am Vorabend der Zerstörung. 
Weil ihr blind und taub seid, habt ihr MICH NICHT gehört oder gesehen, was vor euch liegt. Jeder ist 
zu sehr darauf konzentriert, auf Abstand zu bleiben und eine Maske zu tragen und in Angst statt im 
Glauben herumzulaufen. 
Hast du dein Herz vorbereitet? Hast du deine Familie vorbereitet? 
Ich sage dir, viele werden umkommen, weil sie meinen Wächtern nicht geglaubt haben. Ich habe das 
Klaxon erklingen lassen, aber niemand außer meinem Überrest hat es gehört. 
Mein Sohn, die Erde wird mit aller Macht zittern. Risse öffnen sich und Städte verschwinden. GROSSE 
WASSERWELLEN ZERSTÖREN DIE MEERESKÜSTEN, UND MEINE MENSCHEN SIND NOCH NICHT 
BEREIT. 
IHR SEID AM VOR DER ZERSTÖRUNG - BEREIT SEIN!! SEID BEREIT!! 
Mein Überrest - JETZT IST DIE ZEIT, DEN VERLORENEN ZU ERREICHEN. Hört auf Meine Anweisungen 
zum weiteren Vorgehen. Einige werden soziale Medien nutzen. Einige werden an den Straßenecken 
stehen. Einige werden hinter Kanzeln stehen. 
RUFT - BEREUEN!! Denn das Königreich des Himmels ist an der Hand !! 
Mein Wort ist schärfer als ein zweischneidiges Schwert - BENUTZT ES !! SCHREIT ES!! 
IHR SEID AM VORABEND DER ZERSTÖRUNG11 
Mein Sohn, erreiche weiterhin mein Volk. SIE MÜSSEN FÜR DIE NÄCHSTE WELLE BEREIT SEIN. Bevor 
die erste Welle vorbei ist, wird die zweite Welle hereinkommen und die ZERSTÖRUNG wird so 
schrecklich sein, dass viele denken werden, das Ende sei da. 
Mein Volk, es ist nicht das Ende. Diese Wellen sind nur der Anfang der Geburtswehen. Habt eure 
Herzen in Ordnung, denn ihr seid am Vorabend der Zerstörung. 
Viele in meinem Körper haben Angst, denn die Hirten haben ihnen nicht beigebracht, wie man im 
Glauben geht oder lebt. Ich sage euch, falsche Hirten, am Jüngsten Tag wird es schlimmer für 
diejenigen Hirten sein, die Meine Schafe nicht gelehrt haben. 
Bereut jetzt die weltlichen fleischlichen Wünsche und nähert euch Mir. Ich werde euch in den 
kommenden Tagen Frieden und Trost geben. Betet und ich werde es hören. Bereut eure Sünden und 
erlaubt mir, euer STARKER TURM zu sein. 
Der Vorabend der Zerstörung liegt bei euch. Werdet ihr bereit sein oder Angst haben? 
Ich habe euch gesagt, was kommt, damit ihr keine Angst habt. Ich werde euch nicht sagen, wann es 
kommt, also werdet ihr IMMER BEREIT sein und im Glauben gehen. 
Ich liebe euch, meine Kinder, sonst ich würde überhaupt nicht warnen. 
Erreicht die Verlorenen mit dem Evangelium. 
Lest und esst mein Wort. 
Betet ohne Unterlass. 
Der Vorabend der Zerstörung ist da - seid bereit !!! 
Amen. 
Herr Jesus 
https://byronsearle.blogspot.com/2020/05/eve-of-destruction.html  
 
10.5.2020 

Das Zittern ist geistig 

A. M. Hosta  
9.5.2020 um 6 Uhr  
 

https://byronsearle.blogspot.com/2020/05/eve-of-destruction.html
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Er zeigt mir im Geiste 3 kleine Notizzettel mit To Do's.. 
und dann sagt er: 
"Lesen" (und will sagen, keine To Do ' s sondern in seinem Buch des Lebens = Hl Schrift lesen) 
"Lehn dich halt mal zurück. Der Sturm beginnt. Deutschland. Öffnen.  Ich komm halt." 
"Akten durchwälzen im Gefängnis. " 
"Keinem ist es verwehrt, das Nötige zur Verfügung zu stellen."  
„Beschwer dich .. im Gefängnis. Nimm den…“ 
„ELTERN!“ (Eindringlich mit  Nachdruck gesprochen)  
„Gerne… tief geschlafen…. gechasst worden …“  
Ja, immer wieder …. rausgeflogen…! 
 
Ich habe jetzt schon oft die Erfahrung gemacht, dass starke Bilder, die der Herr uns übermittelt, 
immer geistig gesehen werden dürfen. 
Wenn er z. B. ankündigt, daß die Alpen von dem Megabeben runterkommen, dann könnte das auch 
bedeuten: 
Ein Berg von ungelösten, aufgefältelten Problemen kommt herunter und wird eben gemacht, indem 
eine Lösung für die Probleme gefunden wird, ohne dass die Alpen einstürzen. Die Urteile die auf die 
Erde fallen, sind schwer wie ein Fels und lösen einen Mega Tsunami aus - die Verhaftungen tun das - 
ohne daß die Meere die Ufer überfluten müssen. Die Ufer sind geistig gesehen unsere Auren, die von 
diesen Meldungen geflutet, bewegt, geschüttelt werden und erzittern. Das Zittern ist geistig. 
 
‚Dann werdet ihr erkennen, dass ich Gott bin‘....  
Gott ist ein Gott der Liebe, der Rettung und des Heilens.  
"SAG ES IHNEN." 
 
„Neue… marschieren  …. es hätte können ganz anders kommen.“ 
Ja. Wenn du mich nicht erwählt hättest, wäre alles ganz anders gekommen. Dank sei dir, o Herr, Lob 
und Dank sei dir.  
Der Boden … gehört dem deutschen Volk, gell. Sie haben viel dafür bezahlt über Generationen und 
haben es verdient, gell. Alles, soweit das Auge reicht und alles, was überhaupt existiert, gehört dir – 
unermeßlicher Reichtum. Du gibst wem du willst…  
Lob und Dank sei dir … Dank sei dir o Herr!  
„Onkel“  
Mein Mann. Josef war der Onkel der 14jährigen Maria, der Mutter Jesu. Ihn hast du ihr als Schutz 
gegeben. 
Abends 
Vater ich bin getäuscht, nichts zu sehen von Friedensvertrag. Dafür Debriswolke am 12. Mai mit 
Meteoriten.. eingeschlafen. Beim aufwachen: 
"Ja, weil das noch net umgesetzt ist, dauert nochmal ein halbes Jahr. LIEBE!!" 
"Morgen... wählen." 
Neue Kanzlerin? Sie hat gesagt sie geht. 
"Du bist die gleiche.." 
Wie? 
"Blind"  
 
13.5.2020 
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Wachet   
 Byron Searl 
Markus 13:34-37  
34 Gleich als ein Mensch, der über Land zog und verließ sein Haus und gab seinem Knecht Macht, 
einem jeglichen sein Werk, und gebot dem Türhüter, er sollte wachen. 
35 So wachet nun (denn ihr wißt nicht, wann der Herr des Hauses kommt, ob er kommt am Abend 
oder zu Mitternacht oder um den Hahnenschrei oder des Morgens), 
36 auf daß er nicht schnell komme und finde euch schlafend. 
37 Was ich aber euch sage, das sage ich allen: Wachet! 
Transkript  
[Anmerkung: Jedes Mal, wenn der Herr in der folgenden Botschaft das Wort "Wachet" sprach, wurde 
es sehr laut und mit starker Betonung gesagt.] 
Mein Sohn, so viele in meinem Körper, versuchen, der größten Zeit der Welt zu entkommen !! 
Ich sage zu WACHEN !! Denn die Zeit ist jetzt hier, wo mein Körper im Glauben gehen wird! 
Ich weiß, dass viele von euch nach Hause kommen werden, bevor die Tage der Not auf euch liegen. 
Diejenigen, die stark in Körper und Glauben sind, werde ich verwenden, um die LETZTE ERNTE 
einzubringen. Dies sind MEINE VERSTECKTEN GEMS, die ich außer Sichtweite beiseite gelegt habe, 
um sie zu führen. Das sind meine Überreste. WACHET!! DENN DIE ZEIT ZU GLÄNZEN IST JETZT AUF 
DER WELT !! 
Mein Sohn, wie sich diese Welt immer noch vor Angst versteckt, mein Überrest geht durch Glauben. 
Sie kennen den, der den Atem in seiner Hand hält. Sie kennen den, der die Rüstung auf sie gelegt hat. 
Sie fürchten niemanden und nichts. Ihnen wird befohlen, zu wachen! 
UND ZU BETEN! Ihnen wird befohlen, diejenigen zu warnen, die taub und blind sind! Ihnen wird 
befohlen, diejenigen zu wecken, die schlafen! 
Mein Sohn, die Zeit ist jetzt, die Hand des Gerichts zu sehen, die auf diejenigen regnet, die Meine 
Liebe ablehnen. 
Viele von ihnen waren auf dem sogenannten Nationalen Gebetstag. Derjenige, den ich ins Amt 
gebracht habe, um ein Urteil über diese Nation zu fällen, hat für die Kameras großartige Leistungen 
erbracht. DER KÖNIG SOLLTE VOR DER NATION AUF SEINEM GESICHT SEIN UND UM Buße BITTEN. 
Stattdessen stellte er eine Handvoll Götzendiener und Ruchlose vor mich. Ich höre nichts aus ihrem 
Mund kommen. 
Ich sage jetzt: BEREUEN! BEREUEN! Wendet euch von euren bösen Wegen ab! Stattdessen spotten 
sie und sagen: "Wer muss umkehren? Wir sind gute Leute!" 
Das Böse wird schlimmer werden, und in den kommenden Tagen wird man sich fragen: Was ist mit 
Amerika passiert? !! 
Mein Sohn, die Männer werden weinen und heulen, denn ihre Götter werden zerstört. Ich werde die 
ganze Anbetung der Männer Gottes über mich niederreißen. WACHET!! WIE ICH SIE BRECHE, WIE ICH 
VORHER. Kein Gott wird vor mir stehen, denn ich bin Gott und ich bin heilig. Ich werde zerquetschen, 
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um alles zu pudern, was gegen mich kommt. BEOBACHTEN!! Denn Sie kennen die Zeit Ihres Besuchs 
nicht! 
Ich sage, bereut  jetzt, denn das Ende liegt über euch! Der Mensch versucht mit allerlei Numerologie 
und Hexerei zu erraten, wann ich kommen werde.  Aber ich sage: Du wirst NIE wissen, wann ich 
zurückkehren werde, also hör auf zu raten. Die Leute denken, ich muss an einem bestimmten Fest- 
oder Erntetag zurückkommen. Ich sagte, niemand weiß, an welchem Tag oder zu welcher Stunde der 
Hausherr zurückkehren wird.  
Bereue jetzt und bringe deine Herzen in Ordnung, denn Meine Urteile sind jetzt über diese Welt 
gekommen. 
Mein Sohn, ich sage WACHET !! Sag meinem Rest, dass er wachen soll !! Sag meiner Braut, sie soll 
wachen !! Sag meinem Körper, er soll aufwachen! UND WACHEN!! denn die Zeit ist nahe, in die 
Erntefelder zu gehen! 
Ich liebe euch so sehr, meine Kinder. 
DIE MIT OHREN ZU HÖREN UND AUGEN ZU SEHEN, WAS DER GEIST SAGT - WACHET !!!! 
Amen. 
Herr Jesus   
https://byronsearle.blogspot.com/2020/05/watch.html  
 

Die Manipulation ist überall  

"Warnung vor dem automatisierten Zugriff"  
Das hab ich gerade gehört.  
Wenn du automatische App Updates auf dem Handy eingestellt hast mußt du das 
deaktivieren. Sonst hast du mit der nächsten Aktualisierung eine automatisierte App drauf.  
" die Kohle"  
Die wird dann automatisiert  auf dein Handy draufgeladen. Dann hast du die Kohle von Satan 
und bist von nun an und auf ewig sein Sklave.  
Das ist die gläserne App.  
Keine Aktualisierung mehr erlauben ! 
Automatische Updates deaktivieren ! 
In den Grundeinstellungen so verankern !  
Die Banken stellen auch das TAN Verfahren ein und man soll eine App nehmen. Ich habe bei 
der Bank angerufen und es gibt noch eine Wahlmöglichkeit - einen TAN Generator für den 
PC, ein Gerät, das man kaufen muß  für ca. 20 Euro. Der Herr sagt: 
 "Sie sind überall ... in EKZs... bei der Post .... in den Nachrichten..."  
Die Manipulation ist in jedem Winkel 
Mit der gläsernen App brauchen sie die Regierungen nicht mehr. Sie können uns direkt  
über das Handy ihre Anweisungen geben und uns überwachen auf Schritt und Tritt. 
Nun kommt in mir: 
„Wenn schon das Vorläufige so belastend erscheint, wie wird erst das Endgültige sein?“ 
Unter dem Malzeichen des Tieres ! Im Reich Satans !  
 
Die Impfung gegen Corona ist überflüssig – das Virus gab es schon vor Wuhan – es ist eine 
Mutation von SARS  
A. M. Hosta  
Vater, ich bin verunsichert… wenn ich was brauche oder zur Post muß und so …. Mundschutz… du 
sagst: nicht, sondern vertrauen, im Glauben gehen. Zwei Mal habe ich es so schon gemacht und 
vertraut und es hat geklappt ohne den Schutz. … und du hälst den Atem meines Lebens in den 
Händen….  
Spirit:  

https://byronsearle.blogspot.com/2020/05/watch.html
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„Wenn das schirmen nicht gilt….“  
Ich seh im Geist einen Räuchertofu vor mir in einem Geschäft…  
„da steht daneben das Coronavirus. Es steht und fällt mit der Maske… üben …. Üben … üben …. Es isch 
schwer … und ob sie dich finden… die Viren, die sind da drin zur Zeit…. Sehr gerne“  
Sehr gerne, das hat eine Verkäuferin zu mir gesagt, die mich zuvorkommend bedient hat, ohne daß 
ich Mundschutz trug.  
„Impfen… sie wollen jeden impfen.“  
Ja, was hast du zur Impfung zu sagen? 
„Vordergründig gesehen wollen sie alle impfen… WHO… Kohle….. Bill Gates …. Frau Merkel…. Das 
weiß noch niemand.“  
Doch. Ich weiß, die Pharmaindustrie verdient daran. Aber was ist da drin in dem Impfstoff. Schadet 
uns das?  
„Die Pharma. Sie weiß es. Die Politiker bekommen dann Geld von der Pharmaindustrie.“ 
Das weiß ich auch, daß sie bestochen werden, damit sie die Regeln für die Pharmakonzerne erstellen, 
damit wir uns impfen lassen. Ist die Impfung schädlich?  
Also, wenn ich es richtig verstanden habe, ist die Maske eher ein Selbstschutz und ein Fremdschutz 
vor dem Virus und keine Unterjochung durch die  Regierung. Wir werden manipuliert, damit wir uns 
impfen lassen, damit die Pharma Kohle macht.  
Aber die Impfung muß nicht sein, weil es da ums Geld machen geht, oder? 
Man muß die Maske ja nur im Geschäft tragen und nicht die ganze Zeit.  
Übrigens ist jetzt nachgewiesen, daß es das Virus, welches eine Mutation von SARS ist, schon 
gegeben hat, bevor es in Wuhan ausgebrochen ist. Es gab einen Fall in Frankreich. Dieser wurde in 
Krankenhaus eingeliefert und geheilt von dort entlassen. D.h. wir werden belogen und es geht nur 
darum, daß die Pharma damit Kohle macht und die Politiker auch.  
 
Robert Koch Institut über die aktuelle Lage in Deutschland  
Kommentare sind jetzt deaktiviert – Wir haben nichts zu sagen (bei RT)  
https://youtu.be/BWflwKFr9YM  
WAS für ein Wirkstoff??? Und der soll gegen Covid wirken?? RNA[19][43] Protamin-gebundene 
mRNA Deutschland Curevac Präklinisch Tollwutvirus, Lassa-Virus, Gelbfieber-Virus, MERS-CoV, 
Influenza-A-Virus, Zika-Virus, Denguevirus, Nipah-Virus 
https://de.wikipedia.org/wiki/Coronavirusimpfstoff  
 
14.5.2020 
 
Während meines Bades der Reinigung erhielt ich folgende Botschaft:  
„Ich gebe euch die Ermächtigung.“  
(Es geht um die Befreiung Deutschlands und der Welt) 
Dies bedeutet, wir sind jetzt Gott verantwortlich für dieses Werk.  
Ich will euer Spiritualist sein – aber schimpft nicht auf den Boten, 
sondern erkundet die göttlichen Botschaften. 
Seid versichert, ein von Gott gegebenes Wort wird niemals zurückgenommen 
Und kehrt niemals leer zu ihm zurück. 
Was mit ihm klein beginnt wird zu einem riesigen Baum für die Menschheit.  
 
15.5.2020 
 

https://youtu.be/BWflwKFr9YM
https://de.wikipedia.org/wiki/Coronavirusimpfstoff
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Die Frau (Same Gottes - spiritueller Austieg) und die Schlange (Same Satans - die Kohle) 
 
Abstimmung im Bundestag zum Pandemiegesetz am 14.5.2020 
Hab die App Telegram wieder deinstalliert. Angriffe. (Jesus sagt: „WhatsApp - sie suchen dich 
überall“) Hat mein Datenvolumen 80 % aufgebraucht. Wird wohl auch ausgespäht.  
Gestern im Bundestag haben viele Parteien das Impfschutzgesetz abgelehnt. Spahn ist sauer. Gates 
fühlt sich nicht gut. 
Jesus sagt: "Bäckerei.  Pflanze. Covid wird wiederholt."  
(wenn es wieder kühler wird müsst ihr wieder Vorräte anlegen) 
Außerdem sagt er: "Die Bomben sind zerlegt. EURASIEN"  
(Er hatte letztes Jahr angekündigt, daß im Norden von DE (Grömitz) die Bomben hochgehen werden 
in einem Jahr - dies wurde jetzt von ihm abgewendet) Die Bomben Grömitz kann aber auch 
bedeuten: Fehmarn – Drogenumschlagplatz – evtl. gesichert – dann ist die Bombe geplatzt.  
Die WHO ist pleite. Mit den Massenimpfungen will Gates sie vielleicht sanieren. 
Vision: 
Danach habe ich in der Nacht Bill Gates in einer Vision gesehen. Er hat mit seinem Finger auf meine 
Nase gezeigt - (Mundschutz) und signalisiert, wie ich es wagen konnte, seinen Plan zu stören. Dann 
habe ich gesehen, daß er wie ein vierklauiges Tier ( Satan – die Kohle) auf der Stelle wütend 
schnaubend mit den Füßen trampelte. 
1. Mose 3:15 – siehe dazu eine Interpretation zu dem Thema: Die Schlange stellt der Ferse der Frau 
nach und die Frau wird der Schlange den Kopf zertreten.  (https://books.google.de/books?id=-
BuMDwAAQBAJ&pg=PT376&lpg=PT376&dq=Er+stellt+ihrer+Ferse+nach+und+sie+wird+seinen+Kopf
+zertreten+Offenbarung&source=bl&ots=b1_HTlb6uH&sig=ACfU3U0xXmUxS77Y80AidVl92-
eUz1QJTg&hl=de&sa=X&ved=2ahUKEwjX0paYxbXpAhU8TRUIHX0VBssQ6AEwBnoECAEQAQ )  
Die Frucht des Baumes der Erkenntnis ist: an-erkennen, zustimmen -  Saatans List an-erkennen, 
seiner List zustimmen 
Ferse steht für Bewegung, sich fortbewegen – Satan will die ‚Frau‘ daran hindern, daß sie sich 
bewegt, daß sie sich geistig entwickelt und aufwärts bewegt – der Ferse nachstellen ist – die 
Versuchung und wenn wir es an-erkennen und zustimmen, werden wir durch die Versuchung zu Fall 
gebracht und können uns nicht mehr bewegen – aufwärts bewegen – spirituell entwickeln. 
Wer noch am Geld klebt ist nicht ‚Frau‘ des Lammes – ist noch nicht mit Christus verheiratet – ist 
noch ein Sklave Satans (des Geldes oder der Kohle)   

Abstimmung im Bundestag  

Grüne enthalten sich  https://www.youtube.com/watch?v=k2BOZ4k7GA8&t=19s 
Linke lehnt das Pandemie Gesetz ab  https://www.youtube.com/watch?v=Ap_inxGGnmk&t=8s 
FDP lehnt das Gesetz ab   https://www.youtube.com/watch?v=uzhv-WZXD1s&t=10s 

https://books.google.de/books?id=-BuMDwAAQBAJ&pg=PT376&lpg=PT376&dq=Er+stellt+ihrer+Ferse+nach+und+sie+wird+seinen+Kopf+zertreten+Offenbarung&source=bl&ots=b1_HTlb6uH&sig=ACfU3U0xXmUxS77Y80AidVl92-eUz1QJTg&hl=de&sa=X&ved=2ahUKEwjX0paYxbXpAhU8TRUIHX0VBssQ6AEwBnoECAEQAQ
https://books.google.de/books?id=-BuMDwAAQBAJ&pg=PT376&lpg=PT376&dq=Er+stellt+ihrer+Ferse+nach+und+sie+wird+seinen+Kopf+zertreten+Offenbarung&source=bl&ots=b1_HTlb6uH&sig=ACfU3U0xXmUxS77Y80AidVl92-eUz1QJTg&hl=de&sa=X&ved=2ahUKEwjX0paYxbXpAhU8TRUIHX0VBssQ6AEwBnoECAEQAQ
https://books.google.de/books?id=-BuMDwAAQBAJ&pg=PT376&lpg=PT376&dq=Er+stellt+ihrer+Ferse+nach+und+sie+wird+seinen+Kopf+zertreten+Offenbarung&source=bl&ots=b1_HTlb6uH&sig=ACfU3U0xXmUxS77Y80AidVl92-eUz1QJTg&hl=de&sa=X&ved=2ahUKEwjX0paYxbXpAhU8TRUIHX0VBssQ6AEwBnoECAEQAQ
https://books.google.de/books?id=-BuMDwAAQBAJ&pg=PT376&lpg=PT376&dq=Er+stellt+ihrer+Ferse+nach+und+sie+wird+seinen+Kopf+zertreten+Offenbarung&source=bl&ots=b1_HTlb6uH&sig=ACfU3U0xXmUxS77Y80AidVl92-eUz1QJTg&hl=de&sa=X&ved=2ahUKEwjX0paYxbXpAhU8TRUIHX0VBssQ6AEwBnoECAEQAQ
https://www.youtube.com/watch?v=k2BOZ4k7GA8&t=19s
https://www.youtube.com/watch?v=Ap_inxGGnmk&t=8s
https://www.youtube.com/watch?v=uzhv-WZXD1s&t=10s
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AfD sagt Panikmache, nicht existierende Krise, mehr Opfer durch 
shutdown  https://www.youtube.com/watch?v=541fUUVlsu8&t=14s 
  
Podcast: Warum Bill Gates sich gerade schrecklich 
fühlt  https://www.youtube.com/watch?v=ihYMb0OPDrc&t=28s 
  
Spahn verteidigt Pandemie Gesetz ... https://www.youtube.com/watch?v=PiBmM1raa7o&t=14s 
  
Machtkampf in der EU: v.d.L. klagt gegen Fosskuhles Beschlus 
(Anleihenkäufe)  https://www.youtube.com/watch?v=dAPtD2e9dCo&t=3s 
 
Unsere Staaten(h)lenker   
Marionetten ... von solchen wie Bill Gates manipuliert und bezahlt im Streben nach Macht und Kohle. 
Dafür gehen sie ohne Gewissen über Leichen im Volk 
Ich vermute, daß sie mit NESARA und GESARA die Staatsschulden umverteilen wollen (Geldwäsche) 
aufs Volk. Ich mißtraue grundsätzlich einem Gesetz, das im Zusammenhang steht mit einem ewigen, 
verbindlichen Eid. Für mich ist das wie ein Kreditvertrag, der an gewisse Vorbedingungen geknüpft ist 
und wenn diese nicht eingehalten werden, dann gibt es kein Geld. Lieber will ich verhungern, als 
etwas von GESARA anzunehmen mit der Bedingung, den ewigen, unverbindlichen Eid zu 
unterzeichnen.  
Bitte, lest auch die unauffälligen Posts (https://www.facebook.com/groups/916428865118244 - ihr 
müsst dazu auf Facebook angemeldet sein)  von mir, um nicht aufzufallen (heute: Guten 
Morgen.......) sie sind wichtig ... Gates plant jetzt eine zweite Corona Welle (gehört im Geist) und wir 
müssen wieder Vorräte anlegen im Herbst denke ich, weil sich das Virus bei 8 Grad C. am besten 
verbreitet - Facebook hat mir gedroht die Posts der letzten 12 Tage zu löschen durch die Admins ... 
bisher noch nicht geschehen 
 
English: Die kommende Pandemie und der lange Winter https://444prophecynews.com/the-coming-
pandemic-and-the-long-winter-mckana/   
English: Eine viel schlimmere Pandemie wird kommen https://444prophecynews.com/a-much-
worse-pandemic-is-coming-messenger-gwendolen-song/  
 
Militärische POLIZEI-GEWALT außer Kontrolle in Berlin? Rüdiger Hoffmann live aus MV 14. Mai 
2020 
Wie in der Ukraine in Kiew auf dem Maidan  - bezahlte Kampftruppen waren im Einsatz – so  in Berlin 
am 9. Mai 2020 - Willkür gg friedliche Demonstranten 
https://youtu.be/K8386eN4kFg 
 

https://www.youtube.com/watch?v=541fUUVlsu8&t=14s
https://www.youtube.com/watch?v=ihYMb0OPDrc&t=28s
https://www.youtube.com/watch?v=PiBmM1raa7o&t=14s
https://www.youtube.com/watch?v=dAPtD2e9dCo&t=3s
https://www.facebook.com/groups/916428865118244
https://444prophecynews.com/the-coming-pandemic-and-the-long-winter-mckana/
https://444prophecynews.com/the-coming-pandemic-and-the-long-winter-mckana/
https://444prophecynews.com/a-much-worse-pandemic-is-coming-messenger-gwendolen-song/
https://444prophecynews.com/a-much-worse-pandemic-is-coming-messenger-gwendolen-song/
https://youtu.be/K8386eN4kFg
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Tiere_roterDrache 
 

… und ein anderes Zeichen erschien am Himmel – ein Drache, feuerrot …  

A. M. Hosta 
Was haben die Bill Gates Stiftung, die Obama Foundation, die WHO, die Pharma Industrie und 
Covid19 miteinander zu tun? 
(Bitte den ganzen Artikel lesen) 
https://annamariahosta.blogspot.com/2020/05/und-ein-anderes-zeichen-erschien-am.html  
 
Offenbarung 12:1-8 
1 Und es erschien ein großes Zeichen im Himmel: ein Weib, mit der Sonne bekleidet, und der Mond 
unter ihren Füßen und auf ihrem Haupt eine Krone mit zwölf goldenen Sternen. 
2 Und sie war schwanger und schrie in Kindesnöten und hatte große Qual zur Geburt. 
3 Und es erschien ein anderes Zeichen im Himmel, und siehe, ein großer, roter Drache, der hatte 
sieben Häupter und zehn Hörner und auf seinen Häuptern sieben Kronen; 
4 und sein Schwanz zog den dritten Teil der Sterne des Himmels hinweg und warf sie auf die Erde. 
Und der Drache trat vor das Weib, die gebären sollte, auf daß, wenn sie geboren hätte, er ihr Kind 
fräße. 
5 Und sie gebar einen Sohn, ein Knäblein, der alle Heiden sollte weiden mit eisernem Stabe. Und ihr 
Kind ward entrückt zu Gott und seinem Stuhl. 
6 Und das Weib entfloh in die Wüste, wo sie einen Ort hat, bereitet von Gott, daß sie daselbst 
ernährt würde tausend zweihundertundsechzig Tage. 
7 Und es erhob sich ein Streit im Himmel: Michael und seine Engel stritten mit dem Drachen; und der 
Drache stritt und seine Engel, 
8 und siegten nicht, auch ward ihre Stätte nicht mehr gefunden im Himmel 
  
Es werden immer weniger Besucher der Homepage – es schwankt, mal 100 dann nur 30… 
„Sicherheit …. NAZI..“ 
Aah. Weil ich die Befreiung/Entnazifizierung Deutschlands begleite – die Opfer sind. 
Siehe dazu  https://annamariahosta.blogspot.com/2020/05/die-frau-same-gottes-spiritueller.html 
Darum bin ich ihm immer aus dem Weg gegangen,weil es mich in Versuchung führt, das ‚Kohle‘-
Beast. 
„Nun können beide im Blog stehen (DE, EN), worum es nun geht.“  
Jetzt tickt die Bombe – ‚Kohle‘ 
„Die Kohle wird eingeschränkt – Jerusalem.“  

https://annamariahosta.blogspot.com/2020/05/und-ein-anderes-zeichen-erschien-am.html
https://annamariahosta.blogspot.com/2020/05/die-frau-same-gottes-spiritueller.html
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Mit dem Chip des Beast-Systems  
„Angeblich… geschafft … das Beast bin ich.“  ???  
Du bist der alleinige Herrscher …. Prüfung der Geister … Weizen (Gute Werke) und Spreu (Böse 
Werke) voneinander scheiden. 
„All go viral.“ (Alle gehen viral) 
Ich weiß. 
„Du Kluge.“  
Danke. 
„Die erschreckt nicht. Hoch verdient.“ 
Hast mich oft genug erschreckt und dann war … NICHTS. Habe bei dir viel geübt. 
„Nach Äonen von Wiedergeburten. Zwölf.“ (Äonen) 
Oha. So viel. 
„Des Ding war manifest – heute noch.“  
Du hast es schwer mit den abgestumpften Menschenwesenheiten, sie wollen sich nicht entwickeln. 
„Wie lange schon hab ich auf dich gewartet. Hab versucht, dich zu erreichen, aber du warst nie da. 
Kind.“  
Und jetzt bin ich endlich aus dem Ei geschlüpft? 
„Früher hascht mich nicht wahrgenommen.“ 
Bis ich an deinen Ufern als Strandgut angespült worden bin und du mich wachgerüttelt hast. 
„Romantisch. Warum?“  
War mir verleidet, als Strandgut im Ozean zu treiben. Will leben, lieben, lachen, weinen und 
getröstet werden von dir, Vater. 
„Der Himmel steht dir offen – die Tür ist wieder offen – du bist angenommen.“  
Da kann ich ja dann weitergehen in der geistigen Wirklichkeit und weiter aufsteigen. 
„Komm jetzt …. Sei Dank.“  
Bin auch froh, schon viel besser jetzt. 
„Gesicht. Du erkennst mein Gesicht. Du weißt wer ich bin. Komm.“  
Komm. Im Buch des Lebens hab ich dein Gesicht erkannt, wie du wirklich bist – ich liebe das, was ich 
dort erkenne von dir. Du bist der Herr, der Allmächtige und die ewige Liebe, das bist du. 
„Raffiniert.“ 
Hab ich von dir gelernt. 
„Spiegel … Mutter.“  
Ach so ja, fast vergessen. 
„Brav. Dein Same geht nicht unter. Ich hab ihn gut angelegt. Er wird weiterwachsen.“  
Das ist schön für sie, für deine Kinder. Danke. 
„Lebendig. Freundlich. Zäh. Langmütig.“  
Eigenschaften Gottes. Ich weiß. 
„Muß ich die Herren stürzen… es gibt noch mehr davon. Brav.“  
Oh ja, die Hornissen verstecken sich noch immer. Hol sie da raus und stell sie auf das Podest, damit 
sie von jedem gesehen werden, die in die Ferse gestochen werden sollen von ihnen. Danke. 
„Ans Licht.“  
An die klare Sicht am hellen Tag, damit man sie erkennt. 
„Gefällsch mir. Ich hab noch viel vor mit dir.“  
Kann ich mir denken. Langweilig wird es bestimmt nicht werden, wie ich dich kenne. Viele Nüsse 
knacken werde ich müssen. Aber es wird immer leichter, je mehr ich durch deine Prüfungen 
vorankomme. Eine Nuss geknackt ist gleich eine neue Erkenntnis. 
„Gut. Jetzt langt’s.“  
Danke für die Unterhaltung. War mir ein Vergnügen, Papa. 
„Romantisch.“  
Das ist die überwundene Angst. 
„Du packsch es.“  
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Und du hast geweint, weil du gedacht hast, wenn, wo wieder angebunden, ich nicht stehen kann. 
Dein Gesicht war’s. Es ließ mich stehen. Aber ich weiß ja nicht, was uns noch alles bevorsteht. Hilfsch 
mir, gell. 
„Ich bin reich.“  
DU. Du bisch megareich. Gibt nichts, was dir nicht gehört. Ich auch. Alles. Alles. Und doch so 
bescheiden und freigiebig. Toller Vater. 
„Wenn sie hier abstimmen – einen jüdischen Skandal gegen Kebap einzutauschen – ein Skandal.“  
Was meinst du? 
„Die westlichen Länder. Israel. Gefährt.“  
Ja. Trotzdem steh ich auf der Leitung. Versteh’s nicht. 
„Rom.“  
Ach, du meinst den Vatikan gegen den Dritten Tempel austauschen. 
„Noch nicht.“  
Was denn? 
„Ich bin Gott.“  
Ach so. Dich gegen den Antichrist. 
„Rußland … Amerika … die Neue.“  
Ist da überall was ausgetauscht. Hat man dich überall gegen Humbuk ausgetauscht. Wieso die Neue? 
Das bin doch ich! Ist das auch ein schlechter Tausch? Ich bin aber zufrieden, wie es steht. 
„USA“  
Du meinst … sie. Jetzt piekst du mich. 
„Huldigung.. tut weh.“  
Sie hat dir gehuldigt .. im Gegensatz zu mir. Aua. Ich hab dich verehrt und ständig gesucht, aber sie 
hat dich angehimmelt. Zärtlich. Ihr zwei. Sie ist doch weiter für dich da. 
„Die Neu.. das Herz… du bisch mi Liebscht.“  
Ach, das tut weh. Das kenn ich. Das hab ich kennengelernt, daß es weh tut. Mir auch. Mir tat es auch 
so oft arg weh. 
„Versprochen.“  
Ja. Versprochen. Ich kenn dich doch bzw. du mich. Ich weiß wie alles gemeint ist. Deine Pläne – du 
änderst nie, auch wenn es bei den Menschen Umwege gibt, trotzdem hat alles seine Ordnung bei dir. 
Du erkennst alles im Voraus. Unsere Wege sind dir vertraut. 
„Bill Gates. Raffiniert. Der hat noch Targets.“  (Ziele)  
Ziele, die auf die Menschheit abzielen. Er haßt uns, will uns alle zerstören, umbringen. Aber diesmal 
hat er verloren. 
„Ich freu mich.“  
Ich auch. Goldie. Mir zwei. Wir werden den Gates schon in Schach halten, gell. 
„Ich liebe dich.“  
Ich auch. Ich liebe dich wirklich sehr. Du weisch es nicht. Doch, du weißt es. 
„Neid.“  
Ja. Da sagst du’s. So oft. Deswegen schmeißen sie uns raus, aus Rache, wegen ihrem Neid. 
„Jetzt simmer wieder nah.“  
Ach Vati. Bisch der Beste. 
„Ihr seid gar nicht geklettert.“  
Ah. Wir (mein Mann und ich) waren gar nicht unten, sondern immer bei dir. 
„Ich werde mit meiner Sehnsucht im Herzen zurückgedrängt – Häuser.“  
Hab ich deutlich wahrgenommen in Rüdigers Diskussionsgruppe. Harte, kalte Herzen, die DIE LIEBE 
zurückweisen. Hätten sie die Liebe, würden sie vertrauenerweckender sein, so aber schwingt die 
Angst im Unterbewußtsein und daher scheut man zurück. Man traut sich nicht mal, von der Liebe, die 
du bist, anzufangen zu sprechen. Wie soll da Frieden werden, wenn sie in die gleiche Richtung laufen, 
wie die Volksvertreter, in Parolen und Anfeindungen, wenn sie ihren Stolz nicht aufgeben. Nicht alle, 
aber die meisten. 
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„Enkel“  
Sie sind es schon, in der dritten Zeit, aber sie wissen und glauben es nicht, daß sie die Enkel von Gott 
sind, die Kinder der dritten Zeit, die Kinder von Christus, der barmherzigen, mildtätigen Liebe. 
„Übrigens trampelt Satan aus Faulheit und weil ihm Ideen fehlen.“  
Ideen, Inspirationen, Intuition kommen allein von Gott. Satan aber haßt Gott. Gates hat den Erfinder 
von Microsoft bestohlen. Er hat ihm seine Erfindung weggenommen und sie dann vermarktet. 
Du bist schöpferisch. Satan ist abgestumpft von seinem bösen Tun und ideenlos. 
Ich seh dich lächeln. 
Du bist glücklich darüber, wie das alles jetzt läuft, viel besser als vor ein paar Jahren. Die reine 
Freude. Für dich ist alles ein Spiel – ein Tanz, den du meisterhaft beherrschst. Toll. 
„Köcher..“  
Egal, wie viele der Gates im Gepäck haben mag, du hast mehr, viel mehr wie der. Und bessere auf 
jeden Fall. 
„Hochzeit. Freu. Mit mir.“  
Lächel. 
„Marie … fifty fifty … alles.“  
OOOiiihhh 
„So. Jetzt kannsch wieder gradaus laufen. Die Hindernisse auf dem Weg hab ich geebnet.“  
Du meinst, die Maskenpflicht, den Impfpass weggewischt. Gut. Danke. 
„Die Grippe“  
Ah. 
„mit der vermutlich niedrigsten Zahl der Todesfälle pro Jahr.“   
Ja. HiHi. Dieser Gates. So ein Affentheater. 
„5 mal so viel war’s bei Viren in anderen Jahren.“ 
Ich bin heute entspannt, Majestät, wie schon lang nicht mehr. 
„1:0“  
Gegen Gates. Ja. Das hast du toll gemacht. 
Und die von der Leyen …. Laß Foßkuhle gewinnen gegen die, Vater. 
(H. Foßkuhle vom Bundesverfassungsgericht hat einen Beschluß erlassen, daß Deutschland keine 
Anleihenkäufe mehr machen soll von ärmeren Staaten, weil es die nachkommenden Generationen 
belastet und Frau von der Leyen hat dagegen Klage eingereicht.) 
„Wir sind im Februar 2010 angekommen.“ 
Ahaaa. Vor 2012, wo angelich die Welt untergehen sollte. Interessant – 
„Geld. Finanzen.“  
und nach der Finanzmanipulation (Enteignung) von 2008. 
„Niederschlagsfrei (ohne Unwetterkatastrophen) und es ist auch meine Aufgabe.“  
Was? 
„Bill Gates.“  
Zu stoppen meinst du. 2012 hätte ich das noch nicht können, da hab ich noch geschlafen sozusagen 
bis 2017. 
„Die Letzten werden die ersten ….“  
„Das Lächeln bedeutet?“  
Anerkennen, zustimmen …. Der Baum der Erkenntnis des Guten. 
Es krazt mich im Hals, was bedeutet das, wie entsteht das? 
„… willsch mich hirade.. klemmt.“  
Ah ja, so war das. Angriffe gegen dieses bringen mich zum husten. 
„Das sollsch du also tun.“  
Mach ich. 
„Foßkuhle überlebt den Angriff.“  
Danke. Weißt du, du mußt nichts machen, daß ich das für dich tu. Es ist für mich sowieso ein 
Wunder, daß du mich ausgewählt hast, wo ich doch niemand bin. 
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„Kaffee trinken.“  
OH!! 
„Es wird immer mehr. Ich hab dich genau beobachtet, du willst alles für mich sein.“  
HiHi. Ja. 
„Johannes.“  
Ist er eifersüchtig. War er deswegen so ruppig zu mir, als du ihn geschickt hast wegen Hosta. 
„Gates bettelt überall um Geld, um die wahren Tests durchzuführen.“  
Weil die WHO pleite ist. Also waren diese Tests alle gar nicht die wahren Tests? Aber jetzt weiß es die 
ganze Welt, was der treibt, wenn er eine zweite Welle vorhat und was seine Absichten sind und daß 
dies eine kontrollierte, gesteuerte Flu ist, um die Menschen zu ermorden. 
„Der Pharao.“  
Meinst du Obama? 
Als Oama an die Regierung kam, war die Rede davon, daß er einst ein Pharao gewesen ist. 
„Homosexuell entartet.“  
Was willst du mir sagen? 
„zusammen“  
Arbeiten die zusammen? Hat der auch was mit dem Bill Gates? 
„Pharmaindustrie.“  
Die arbeiten beide mit der Pharmaindustrie zusammen, meinst du – die Bill Gates Stiftung und die 
Obama Foundation (wurde 2017 gegründet, als das Zeichen am Himmel, die Frau, mit der Sonne 
umkleidet, am 23.9.2017 um 23:59:59 über Jerusalem exakt wurde und später erschien der Drache 
am Himmel, der rote Drache, der den Samen der Frau umbringen will. Jetzt hab ich’s. 
„Fische. Gut gemacht.“  
Warum? Was haben die Fische damit zu tun? 
„Wettbewerb. Prima.“  
Das versteh ich nicht. 
„Prima heißt, du kannst das.“  
Fische. Meinst du mit Fische die Enkel, deine Kleinen, weil du der Fisch bist und die Enkel dein Same. 
„Neid.“  
Satans. Aus Neid jagt er die Fische, deine Kleinen, deinen Samen. 
„Liebe.“  
Weil er haßt. Er haßt die Fische, darum will er sie umbringen. Ich liebe sie, die Kleinen, sie sind süß. 
Ich spiel gern mit ihnen und sie mit mir. (Unsere Goldfische im Aquarium). 
Als du sagtest, daß das Wasser nicht mehr lang gut ist für die Fische, das ich wöchentlich teilweise 
austausche, meintest du nicht das Leitungswasser. Du meintest das schädliche Wasser Satans, die 
Flu, das die Kleinen, die Fische, deinen Samen umbringen soll, jetzt hab ich es verstanden. 
Jetzt dürfte langsam jedem klarwerden, was hinter Corona steckt. Corona aus dem lat bedeutet 
‚Herz‘, die Herzkranzgefäße der Lunge heißen die Coronargefäße. 
Der Haß Satans wütet gegen das Herz, gegen die Liebe, gegen das Licht, gegen den göttlichen Samen 
gegen seine Kleinen – sie sollen umgebracht werden von Satan, aus Neid. 
Was ist der größte Auftrag, den du je einem Menschen gegeben hast, so hab ich dich gefragt, als du 
mir diesen mitgeteilt hast und deine Antwort lautete: 
„Retterin aus echter Liebe.“  
Jetzt hab ich den Auftrag verstanden, Vater. Danke. 
Und du hast mir gesagt, daß meine Liebe dem Satan die Augen aussticht und er sich über die Klippen 
ins Meer stürzen wird. 
Ich hab sie in einer Vision gesehen, diese stechenden, gelben Augen, wie er mich angestiert hat. 
Widerlich. 
In Deutschland sind viele deiner Kleinen inkarniert. Darum werden die Deutschen auch so gehaßt, 
verfolgt, unterdrückt und ausgeblutet. Schon lange will Satan das deutsche Volk vernichten. Aber du 
bist jetzt da, um es zu retten und durch es alle anderen Völker. Danke dir, Vater. 
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23.9.2017 Ein bedeutendes Zeichen am Himmel   https://www.youtube.com/watch?v=qXl4u_lO9h0 
Rede von Obama bei der geschlossenen Gründungsversammlung der Obama Foundaton 2017 auf 
englisch 
Pres. Obama speaks at closing session of his foundation's summit  https://youtu.be/lHzWEor3Y2w 
 
Zitat aus Priscilla – Seite 171 unten   
Anna Maria lädt die Dateien der beiden Bücher bei LULU hoch, aber beide sind nur ein Manuskript 
und 
noch nicht fertig. Status: Entwurf. 
„Wunderschön. Vielen Dank.“ 
Ein Lob von Jesus für uns beide. Sehr gern.  
„EVA !“ 
Anna Maria erstaunt. Habs vermutet. Mutter der Vanen. Nerthus mit dir nexus = EVA. 
War ihr Mann Adam? Das würde sie nicht wundern, wenn sie EVA war. 
Ja, das steht in keiner Schrift, dass Gott sie zurückhaben will, die erste von ihm erschaffene Frau, Eva, 
als seine Frau jetzt. Später schreibt sie ihrem Mann eine SMS und nennt ihn ADAM. 
‚Er war mal dein Mann … in grauen Vorzeiten‘ hatte Jesus gesagt. 
Zitat Ende 
 
„Sie nehmen dich wahr .. aber als Hexe… Marie war das erste mal da..“  
Dann war ich nicht die Marie, wenn ich eine Hexe bin. Du sagst ja, du bist auch Covid, du bist auch 
Satan etc, alles, was je erschaffen wurde zu dessen Zweck und, daß ich 12 Äonen lang wieder und 
wieder inkarniert bin auf dein Geheiß. Und du sagst: 
„Die Tür zum Himmel steht dir offen –sie ist WIEDER offen – du bist angenommen.“ 
Also war ich  NICHT nur einmal hier inkarniert. Du sprachst davon, daß ich die Nertus war und daß ich 
dabei war, als die Rheinarme erschaffen wurden.  
Alle Geschöpfe müssen sich den Himmel des Geistes erst verdienen und daher viel üben, üben, üben.  
„Bleib.“ 
Ich bin doch deine Mitarbeiterin schon seit Urbeginn. Ich durfte dir helfen, die Evolution der Erde 
voranzubringen unter den Menschen mit Aufgaben, die du mir zugeteilt hast. Wir  waren immer einig 
miteinander – das Spätzle und ich – richtig?  
„Ich werde jetzt das schließen.“  
Willst du gehen? Was schließen? Bitte – bleib.  
„Eltern.“  
Ah. Ich muß nicht mehr inkarnieren. Danke.  
„Hirade.“ 
Gern.  
Aber die Erde ist nur einer von vielen Planeten. Gibt es da noch andere, wo ich bei der Evolution 
helfen soll? Ich bin dir ergeben – Goldie.  
„Vergangen.“  
.. sei Dank. Mit der Vervollkommnung der Erde erreichen auch die anderen Planeten die Vollendung 
– richtig ??  Aber die sich nicht um Vollendung bemüht haben kommen auf andere Planeten. Du hast 
doch gesagt, daß du auch auf anderen  Planeten als Erlöser inkarniert bist, daß die aber auf dich 
gehört haben und deinen Weisungen gefolgt sind. 
„Du bisch schwer mißhandelt worden.“  
Du auch. 
„Groß! Bevor mer des wird, muß mer tief runtersteigen.“  
So wie Du.  
Update 17.5.2020  
“Bill Gates ist jetzt in den ….od (??) aufgestiegen und er hat 41 % aller ….. (??) hinter sich.“  

https://www.youtube.com/watch?v=qXl4u_lO9h0
https://youtu.be/lHzWEor3Y2w


108 

 

„Urabstimmung“  
Ist Gates der neue Weltherrscher ???  
„Gender…. Radio … in den Nachrichten“  
„Herren“   
Da sind noch mehr Herren hast du gesagt, die du beseitigen mußt.  
„.. dann wird’s da ausgesprochen. Klappt.“  
Ich weiß nicht genau, wovon du genau sprichst. Ich habe den Artikel …. Und ein anderes Zeichen 
erschien am Himmel …. Ein Drache, feuerrot…… unter vielen YouTube Videos mit vielen Besuchern  in 
deutsch und in englisch gepostet…  
„dann sind das fast 30 %...“ 
„Shut down…. Der gläserne Ausweis … Covid …. Massendemonstrationen …. Dismantled (entlarvt) … 
bei uns daheim hab ich das gesehen….. wundert es dich nicht …… Sprache“  
Ich mach alles zweisprachig und arbeite mit Google Translator …. Bei meiner Homepage …. Sie wird in 
über 50 Sprachen gelesen.   
Die Wahrheit über Corona ist, daß es zur Zeit nur ruht und inaktiv ist, weil die Temperaturen jetzt 
höher sind und weil es sich bei Temperaturen um 8 Grad Celsius am besten vermehrt. Sobald die 
Temperaturen wieder auf etwa 8 Grad zurück  gehen wird es sich wieder explosionsartig 
(exponential) vermehren. Impfungen werden nicht helfen, weil es dann wieder mutieren wird und 
die Impfung dann nicht mehr wirkt. Der Körper bildet jedoch Antikörper, um sich vor dem Virus zu 
schützen.  
Der einzige wirkliche Schutz besteht darin, auf Gott zu vertrauen, seinen Namen anzurufen, ihm 
seine Verfehlungen zu bekennen, sie zu bereuen, sein Wort zu studieren und sich zu 
vervollkommnen, damit wir ihm näher kommen und wieder ins Vaterhaus, in sein Herz zurückkehren 
dürfen. 
J.H.: ES Gibt Keinen Einzigen Biologischen, sondern NUR Labor Geschaffene/Erfundene Viren. und ca 
98 % aller Sogenannten Viren u co, Können mit Biolog. Mitteln Unschädlich Gemacht werden. 
A.M.H.:  Viren sind doch Lebewesen und alles Leben hat seinen Ursprung in Gott - aber in einem 
Punkt gebe ich dir recht: Sterilium Händedesinfektionsmittel versagt in Krankenhäusern weil wenn zu 
oft angewendet es seine Wirkung verliert. Daher kommen dann die mutierenden Erreger wie MRSA 
usw, wo es nicht mehr hilft. Covid19 ist auch eine Mutation aus SARS und es existierte bereits lange 
vor Wuhan, wo der Mensch vermutlich daran gepfuscht hat ?! 
Aber jetzt sagt der Vater: 
"Da hat der Mensch auch geküsst - Mich. Locker. Du weißt nicht wer alles schon vorher daran 
gepfuscht hat. Laß" 
Es war mir klar daß aus Vogelgrippe, Schweinegrippe und wie sie alle heißen neue Erreger 
hervorgegangen sind auf welche Weise auch immer. Coronavirus soll ja von Fledermäusen kommen. 
 
NE: (neue Erkenntnis) Gott ist alles das, was die ganze Schöpfung im Innern durchdringt - pulsierend, 
belebend - erneuernd. Alle, die rein und empfänglich sind, nehmen ihn wahr. 
In 1000 Jahren ist die Evolution Erde abgeschlossen - dann wird sie für immer und ewig das Paradies 
vom Anfang wieder sein - aber vergeistigt. 
 
18.5.2020 
 
Wir – der Überrest  - Byron Searl  
Sachariah 13:8-9 
8 Und soll geschehen im ganzen Lande, spricht der HERR, daß zwei Teile darin sollen ausgerottet 
werden und untergehen, und der dritte Teil soll darin übrigbleiben. 
9 Und ich will den dritten Teil durchs Feuer führen und läutern, wie man Silber läutert, und prüfen, 
wie man Gold prüft. Die werden dann meinen Namen anrufen, und ich will sie erhören. Ich will 
sagen: Es ist mein Volk; und sie werden sagen HERR, mein Gott! 
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Transkript:  
Mein Sohn, viele denken, sie sind Überbleibsel, sind es aber nicht, denn ich habe diejenigen von 
meinem Rest ausgewählt und markiert. 
WIR, DER REST, wurden ausgewählt, um die Aufgaben zu erledigen, die ER für uns AUSGEWÄHLT hat. 
SO SPRICHT DER HERR - VON DER GRUNDLAGE  DER  ERDE WURDEN SIE MIR BEKANNT. Ich kenne 
ihre Stärken und Schwächen. Ich habe Sie durch die Feuerversuche geführt, um Ihre Stärken zu 
verbessern und Ihre Schwächen durch mich zu verwandeln. Ich habe euch, mein Überbleibsel, zu 
starken Türmen gemacht, und sehr bald werdet ihr befestigt sein und wie reines Gold glänzen !!! 
Mein Sohn, die Aufgaben, die ich für meinen Überrest habe, werden jeder Person offenbart. Einige 
werden Träume haben, andere werden Visionen haben und wieder anderen werde ich erzählen. 
MEIN VATER HAT DIESE VON MEINEM REST AUF IHREN STIRNEN MIT SEINEM NAMEN 
GEKENNZEICHNET. 
(ANMERKUNG: Der Herr gab mir vor ungefähr einem Jahr eine Vision, in der er mir erlaubte, die 
Markierung eines der Überreste zu beobachten. Ich sah einen Mann und einen Engel neben dem 
Mann erscheinen. Der Engel streckte dann seinen Arm und mit seiner Hand berührte er den Mann 
auf seiner Stirn.  Es schien nur ein paar Sekunden zu dauern, aber als der Engel seine Hand zurückzog, 
sah ich, dass ein Fleck auf der Stirn des Mannes zurückblieb. Als ich weiter auf das Zeichen schaute, 
sah ich, dass es eine intensiv leuchtend goldene, gelb-weiße, feuerähnliche Qualität hatte. Die Form 
des Zeichens war ein äußerer Kreis mit einigen Buchstaben innerhalb des Kreises. Ich erkannte die 
Buchstaben nicht und hatte sie noch nie gesehen. Ich verstand, dass dies im Geist und nicht im 
Natürlichen war. Der Zeitpunkt der Kennzeichnung des Überrests wurde mir damals nicht bekannt 
gegeben.) 
Die Heerscharen des Himmels wissen, wer die Überreste sind, da sie seinen Namen auf den Stirnen 
der Überreste sehen können. Der Teufel kann auch das Mal des Vaters sehen und wird den Überrest 
ohne Unterlass angreifen. 
MEIN REST - BLEIB IN MEINEM WORT - DAS IST DEINE WAFFE !! 
Viele, die nicht der Überrest, sondern die Braut sind, werden ebenfalls schwer angegriffen, da Satan 
Meine Braut zerstören und sie verzehren will. Die Kämpfe werden extrem hart sein, denn Satan hat 
nur eine kurze Zeit, um seine Spuren auf der Stirn oder der rechten Hand der Menschen zu 
hinterlassen. 
Mein Sohn, ruf weiter BEREUEN! BEREUEN! denn viele in meinem Körper schlafen nicht nur, sondern 
werden auch total getäuscht. Ich sagte, Vorsicht, diese Täuschung wird in den letzten Tagen weit 
verbreitet sein. Es gibt Wölfe, die vorgeben, Schafe zu sein. Sie haben bereits Satans Zeichen 
genommen und versuchen nur, den Körper dazu zu bringen, der Lüge zu glauben. 
Meine Kinder - SUCHT MICH, nicht die Herrscher dieser Welt! VERTRAUT  MIR, nicht den Herrschern 
dieser Welt! LIEBT MICH, nicht die Herrscher dieser Welt! 
Der Tag kommt, an dem diejenigen, die sich Anhänger von mir nennen, ihre Augen geöffnet haben 
und in Verzweiflung schreien, das sie belogen wurden !! 
Ihre Schreie werden laut sein und viele werden abfallen und mich verfluchen. Aber ich sage euch 
jetzt, bevor die Lüge enthüllt wird, VERTRAUT MIR, NICHT DEM MENSCHEN, denn das Herz des 
Menschen ist ununterbrochen böse, und der Mensch versucht immer zu zerstören. 
Hütet euch  vor den Reichen, denn sie haben viel und wollen es den Armen wegnehmen. Ich habe oft 
gesagt, der König wird getäuscht und seine Berater führen ihn in den Ruin! BETET FÜR DEN MANN, 
DEN ICH IN DIE POSITION GESETZT HABE, DENN EINES TAGES WIRD ER VOR MIR KNIEN. 
Mein Sohn, ermutige den Überrest - DIE TRANSFORMATION KOMMT SEHR BALD !! Du wirst eines 
Morgens aufwachen und du wirst verwandelt sein, genauso wie die Welt !! 
Ihr seid alle meine kostbaren Edelsteine, die ich in mein Bild geformt und gebildet habe. 
BALD, SEHR BALD WERDET IHR ALLE ALS LEUCHTFEUER IN EINER DUNKLEN WELT GLÄNZEN !! 
Ich liebe euch alle sehr. 
Bis bald. 
Amen. 
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Herr Jesus 
https://byronsearle.blogspot.com/2020/05/we-remnant.html  
 
19.5.2020 
 
24.5.2020 
Deutschland:  Dein Same wird nicht untergehen  
 
Christus hat mir folgendes gesagt:  
„Deutschland ist eine höhere Nation. Sie wurde durch die Drangsale der letzten Generationen 
geläutert. – Der deutsche Adel kommt zurück. Euer Adel. Es wird noch ein halbes Jahr dauern, da 
alles erst umgesetzt werden muß. Die Romanows leben.“ 
24.5.2020  
Vision 
Ich seh geistig das Bildnis eines jungen Edelmannes und dann höre ich wie eine Stimme sagt:  
"Nicht neurologisch als etwas Schlechtes - militärisch." 
 
Große Völkerprophetie von Christus am 10. Jan. 1945 – kurz vor Ende des II. WK an die sieben 
Hauptnationen der Erde  
15. DEUTSCHLAND: Ich suche in diesem Augenblick euren Stolz heim und sage euch: bereitet euch, 
denn euer Same wird nicht untergehen. Um neue Länder habt ihr Mich gebeten, doch die Menschen 
haben sich in meine hohen Ratschlüsse eingemischt. Ich beuge euren Nacken und sage euch: nehmt 
meine Kraft und vertraut darauf, dass Ich euch retten werde. 
16. Aber wenn ihr nicht auf Mich vertrauen werdet und euch eurem Stolze hingeben solltet, werdet 
ihr allein und Sklave der Welt sein. Doch dies ist nicht mein Wille, denn nun ist die Zeit, in der Ich die 
Herren stürze und die Sklaven und Gefangenen befreie. Nehmt mein Licht und richtet euch wieder 
auf….  https://annamariahosta.blogspot.com/2020/05/ddt-kap-64-prophetien.html  
 
Aus dem Buch des Wahren Lebens (der Basis für das Dritte Testament) – Unterweisung  
U 239:24 Ich nehme dem Menschen seine Throne, seinen Hochmut, mit dem er mich herausfordert, 
seine Macht. Ich überzeuge ihn, daß er mein Kind ist und daß ich will, daß er demütig ist, weil mein 
Reich dem demütigen gehört und ich es ihm als Erbe geben will. Erinnert euch, daß ich sagte: 
"Leichter kommt ein Kamel durch das Nadelöhr als ein Reicher in den Himmel." 
 
Allbekanntheit ist ein Stolperstein vor den Füssen der Stolzen und Ruhm bläst auf. 
Stolz geht einem Fall voraus und Ruhm ist kurzlebig... Schaut, ein berühmter Mensch wird mehr 
geehrt, wenn er tot ist, als in seinem Leben... Doch was bringt es? 
Denn die Demütigen werden die Erde ererben. 
 Quelle: Worte der Weisheit 
 
Die politische Lage Deutschlands  
Obwohl das Deutsche Reich niemals untergegangen ist, ist Deutschland seit dem II. Weltkrieg bis zu 
dieser Stunde kein souveräner Staat mehr, sondern eine Treuhandverwaltungs-Gesellschaft unter 
US-amerikanischem Diktat. Unsere Regierung wird nicht vom Volk gewählt. Die Verwaltungskräfte 
werden von der amerikanischen Regierung bestimmt und unterstehen ihr in Gehorsamspflicht. Der 
deutsche Kanzler/in muß vor Amtsantritt zum amerikanischen Präsident kommen, um einen Vertrag 
zu unterschreiben. Um dies zu ändern, muß das Volk in Deutschland sich um einen Friedensvertrag 
bemühen mit den alliierten Mächten. Rüdiger Hoffmann führt die deutsche Bürgerinitiative zur 
Entnazifizierung Deutschlands an. Er war Gast bei der russischen Duma und hat dort erreicht, daß ein 
Verfahren eingeleitet wird, zu dem die Deutschland besetzenden alliierten Mächte eingeladen 
werden.  

https://byronsearle.blogspot.com/2020/05/we-remnant.html
https://annamariahosta.blogspot.com/2020/05/ddt-kap-64-prophetien.html
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Präsident Trump hat aufgrund einer Eingabe durch die Reichsbürgerbewegung Rüdiger Hoffmanns 
dem deutschen Volk einen Friedensvertrag angeboten. 
 
Deutsche Bürgerinitiative in Zusammenarbeit mit der russischen Duma zur Entnazifizierung des 
deutschen Volkes und Rückkehr in die Monarchie für Deutschland  
https://staatenlos.info/  
Prinz Louis Ferdinand sagt, wenn das deutsche Volk und zwar der größte Teil des deutschen Volkes es 
wünscht, dann wird er wieder unser Kaiser sein. Er ist in den 90er Jahren verstorben. Sein Nachfolger 
ist Prinz Georg Friedrich von Preußen. Er ist der rechtmäßige Erbe und Nachfolger des letzten 
deutschen Kaisers, Wilhelm II., der ein Jahr nach der Ermordung der russischen Zarenfamilie 
1917/1918 zur Abdankung unter Lebensgefahr genötigt worden ist und dann nach Holland geflohen 
ist, wo er auch beerdigt werden wollte. Sein Enkel, Prinz Louis Ferdinand war im Widerstand gegen 
Hitler aktiv … mit Hilfe des Militärs wollten sie Hitler umbringen …. Aber es war äußerst schwierig und 
sie waren in akuter Gefahr, selbst umgebracht zu werden. Der Mordanschlag gegen Hitler ist daher 
gescheitert.  
Ruft das_russische_Militär über das Befreiungsgesetz Artikel 139 Grundgesetz für die BRD! 
https://staatenlos.info/images/videos/Ruft_das_russische_Militaer_ueber%20das_Befreiungsgesetz
_Artikel_139_Grundgesetz_fuer_die_BRD.mp4  
Was kommt nach der Treuhand Bundesrepublik Deutschland – Rüdiger Hoffmann live  
https://www.youtube.com/watch?v=5In4bJzcAPE&t=1s  
Немцы в России Мир против фашизма Rüdiger, Helmut und Dimi von staatenlos.info e.v. in 
Moskau https://youtu.be/XuMwQX1iEUE   
 
Prinz Louis Ferdinand von Preußen, der Enkel von Kaiser Wilhelm II., war mit einer Prinzessin Kira von 
Romanows verheiratet und auch der derzeitige Prinz – Oberhaupt von Hohenzollern ist ebenfalls mit 
einer russischen Prinzessin verheiratet. 
 
Enkel von Kaiser Wilhelm II. 
Louis Ferdinand von Preußen: Kaiser auf Abruf  https://youtu.be/y5eveUVrO9M  
Hochzeit des Sohnes, des derzeitigen Oberhauptes  der Hohenzollern: 
Prince Georg Friedrich of Prussia  https://youtu.be/9VGBaM0QQ7w  
 
27.5.2020 
 
Das Virus ist noch da und wieder zurück  
Als ich aufgewacht bin mitten in der Nacht habe ich eine schnell sprechende Stimme gehört,d ie 
sagte:  
„Corona ihre körperliche Aktivität einschränkt. DMSO kannst du in den Wind schlagen… die Frau“ 
Ich denke: Satan weiche von mir. Jesus Christus ist der Herr. Er allein ist Gott.  
Vater, ich übergebe dir mein Leben, meinen Geist, mein Alles. Auf dich allein vertraue ich.  
Da kommt:  
„Mach weiter.“  
Vater, ich bereue, ich bereue meine Sünden, meine Fehler, meine Gedanken, meine Worte  und 
Gefühle. Vergib mir meine Sünden, denn du bist heilig.  
„Work and pray. (arbeite und bete).. Teile. Das Virus richtet sich gegen alle, die nicht teilen wollen“  
Vater, auf dich allein vertraue ich.  
Anmerkung:  
Das Virus  IST JETZT SCHON DA! Es ist in der Luft, die wir atmen.  
Ich habe es bemerkt, daß es mich erhaschen will. Sehr trockene Lippen, Schnupfen, Kratzen im Hals, 
allgemeines Krankheitsgefühl. 

https://staatenlos.info/
https://staatenlos.info/images/videos/Ruft_das_russische_Militaer_ueber%20das_Befreiungsgesetz_Artikel_139_Grundgesetz_fuer_die_BRD.mp4
https://staatenlos.info/images/videos/Ruft_das_russische_Militaer_ueber%20das_Befreiungsgesetz_Artikel_139_Grundgesetz_fuer_die_BRD.mp4
https://www.youtube.com/watch?v=5In4bJzcAPE&t=1s
https://youtu.be/XuMwQX1iEUE
https://youtu.be/y5eveUVrO9M
https://youtu.be/9VGBaM0QQ7w


112 

 

Aber nachdem ich mich mit Vertrauen an den Vater gewandt habe, war ich wieder gesund und habe 
gefühlt, daß Satan deswegen zornig mit den Füßen stampft.   
Das Virus befällt alle, die Angst davor haben. Geht dann sofort ins Vertrauen, wenn ihr Symptome 
bemerkt. Wendet euch an Jesus Christus. Bereut eure Sünden, Fehler, Gedanken, Gefühle, Worte, 
alles, was nicht im Einklang ist. Bittet um Vergebung und bessert euch. Preist Gott in seiner Heiligkeit 
und dankt ihm. Gebt. Teilt mit Bedürftigen.  
Die Impfung heilt nicht und sie hat schreckliche Nebenwirkungen. Verzichtet auf die Impfung. Einzig 
Vertrauen in die Allmacht Gottes heilt und Demut, um sich an ihn zu wenden, ist nötig, also bereuen 
und ihn um Vergebung bitten – lieben und den Bedürftigen helfen.   
 
27.5.2020 
 
GROSSE FELSEN – Byron Searl  
27. Mai 2020 
Isaiah 29: 18-19  
18 Und an jenem Tag werden die Gehörlosen die Worte des Buches hören, und die Augen der 
Blinden werden aus Dunkelheit und aus Dunkelheit sehen.  
19 Auch die Sanftmütigen werden ihre Freude am Herrn erhöhen, und die Armen unter den 
Menschen werden sich über den Heiligen Israels freuen. 
 
Mein Sohn, während Meine Kinder sich bemühen, mir zu dienen, und wenn sie sich dem Ziel nähern, 
werde ich große Felsen in ihren Weg legen. 
Viele, weil sie TAUB sind, werden NICHT HÖREN, was Mein Geist zu ihnen sagt. Andere, die für die 
Täuschungen in dieser Welt blind sind, werden über die großen Felsen stolpern und fallen. 
Diese FELSEN, die ich auf Ihrem Weg platziere, haben Namen wie STOLZ, ARROGANZ, NEID, 
EIFERSUCHT und die Sorgen dieser Welt. Ich habe sie platziert, damit Sie sie nicht ohne Reue 
umgehen können. 
Mein Sohn, ALLE meine Kinder MÜSSEN in jedem Leben die GROSSEN FELSEN BRECHEN. 
Einige meiner Kinder sind stark, und wenn sie mit den Felsen konfrontiert werden, blasen sie sie mit 
dem Glauben und meinem Wort in die Luft. Andere, wenn die FELSEN enthüllt werden, versuchen, 
herumzugehen, nur um dorthin zurückzukehren, wo sie begonnen haben. Während andere 
versuchen werden, mit den Felsen zu sprechen, nur um für den Mangel an Glauben zu scheitern. 
GROSSE FELSEN SIND ABER LEKTIONEN, DIE AN DIESEM LETZTEN TAG STEHEN MÜSSEN. 
Mein Sohn, BIG ROCKS, wird ebenfalls vom Himmel fallen. Einige werden in WASSER landen, was 
dazu führt, dass GROSSE WELLEN die Ufer zum Absturz bringen. Andere werden auf LAND fallen und 
viel TOD und ZERSTÖRUNG verursachen. 
Viele sagen, das ist eine Lüge - dass ich ein Gott der Liebe bin, nicht des Todes und der Zerstörung. 
Ich sage, ich bin Liebe - aber ich bin auch ein gerechter Richter, und Gerechtigkeit muss auf reuelose 
Menschen fallen. 
Also sage ich dir: Bereue jetzt! JETZT BEREUEN! JETZT BEREUEN! Wende dich von deinen bösen 
Wegen ab und folge Mir. Ich werde dir Ruhe geben und deine Sünden vergeben. 
 
Mein Sohn, ich habe meinen Kindern die Rüstung gegeben, die in den kommenden Tagen stehen 
muss. LAUFEN SIE NICHT UND VERSTECKEN SIE SICH NICHT - denken Sie, dass Ihnen nichts passieren 
wird. 
Die SICHEREN ZONEN SIND BEREICHE, die nicht so SCHLECHT betroffen sind wie andere Bereiche. SIE 
SIND KEINE BEREICHE ZUM LAUFEN UND VERSTECKEN !!! 
DIE WELT IST VERLOREN UND WIE MEINE JÜNGER IN DIE WELT GEHEN, UM DAS EVANGELIUM ZU 
VORBEREITEN - WIRD MEIN WAHRER KÖRPER DAS GLEICHE TUN !!! 
Ich habe nirgendwo in meinem Wort gesagt, dass ich von der Welt „gehen und kauen“ soll !! 
Ich sagte, geh weiter und bereite das Evangelium vor - sogar bis zum Tod !! 
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Mein Sohn GROSSE FELSEN werden auf viele Straßen fallen, und viele von denen, die sich MEINE 
BRAUT  nennen, werden fallen. 
BETET, DASS DIE GROSSEN FELSEN EUCH  NICHT zerquetschen, denn ich sende sie, um euch bereit zu 
machen! Ich habe gesagt, BEREIT ZU SEIN, und das wird euch helfen, BEREIT ZU SEIN. 
ZÄHLT ALLES ALS FREUDE, wenn ihr mit GROSSEN FELSEN konfrontiert werdet. 
LEST MEIN WORT, BLEIBT IN MEINEM WORT UND LERNT, WIE IHR DIE GROSSEN FELSEN IN DIE Luft 
sprengt !! 
Ich liebe euch, Kinder, und ich weiß, dass ihr Abbruchexperten sein werdet !! 
Ich komme bald, SCHNELLER, als selbst meine Auserwählten denken! 
Amen. 
Wort, das mir der Herr Jesus Christus gegeben hat 
https://444prophecynews.com/big-rocks-byron-searle/ 
 
28.5.2020 
 
Diesen Winter, da hast du es – McKana  
(Offenbarung vom 27. Mai 2020, 21:15 Uhr) 
Ich habe den Herrn Jahr für Jahr fleißig nach einer bestimmten Frage gefragt. Jedes Jahr sieht es so 
aus. Ich habe gefragt und gefragt, die Antwort war nicht vom Herrn. 
Die Frage ist: „Lieber Herr, ist dies der Winter von Sarah Ment im nächsten Winter? ”Ich habe diese 
Frage zumindest in den letzten 3 Jahren gestellt. Der Winter kam, der Winter geht, ich verweile 
immer noch mit meiner Frage. Heute gegen 16: 00-16: 30 Uhr stellte ich dem Herrn dieselbe Frage, 
als ich den Ernst der Lage und die Dunkelheit der Tage erkannte. Ich hatte nicht viel Zweifel daran, 
dass dieser Winter etwas Großes vorhat, aber ich wollte eine Antwort vom Herrn. 
Heute um 20:30 Uhr, 27. Mai 2020, betete und ruhte ich mich genau dort aus, wo ich auf den Knien 
war. Ohne es zu merken, ruhte ich mich aus und schlief 15 Minuten. In der Mitte meiner Ruhe höre 
ich den Herrn sagen: 
"DIESER WINTER, DA HAST DU ES." Ich sprang von meinen Knien auf und schrieb diese Nachricht. 
Die Antwort ist perfekt, auf den Punkt und scharf, laut und klar. Meine Frage wird beantwortet, alle 
Zweifel, wenn es welche gibt, werden geklärt. Nun liegt es an uns. Seht, wie gut der Herr ist! Frage 
und du wirst bekommen. Es ist vollbracht!!! 
Meine lieben Brüder und Schwestern, Familie und Freunde, Menschen auf der ganzen Welt, GET 
READY !!!. Dies ist der erste Winter, der in der Prophezeiung von Sarah Menet erwähnt wird. 
Schließe deine Vorbereitung jetzt ab, ich meine jetzt !!! Sie haben keine Zeit mehr. 
https://444prophecynews.com/vision-1979-whats-coming-upon-america-sarah-menet/  s.u.  
https://444prophecynews.com/the-coming-pandemic-and-the-long-winter-mckana/  s.u.  
Ich war derjenige, der die Prophezeiung von Sarah Menet nicht nur einmal, sondern zweimal 
forcierte, um auf dieser Website veröffentlicht zu werden. Lesen Sie es und machen Sie sich bereit. 
Wenn Sie wissen, was vor dem langen Winter kommt, dann sind es die The Big All Out Storms. 
Sei bereit, es ist da! 
Bring dein Haus in Ordnung! 
Bereue, bereue, bereue! 
Das Ende ist da 
https://444prophecynews.com/this-winter-there-you-have-it-mckana/  
 
Vision von dem, was über Amerika kommt – Vision Sarah Menet  
Sarah Hoffman beging 1979 Selbstmord und es wurde ihr gesagt, sie müsse zurückkommen und ihr 
Erdenleben beenden, aber zuerst wurde ihr das Ende der Welt gezeigt. Sie war Mormone und erhielt 
eine Warnung vor Gott, die sie nach Erhalt ihrer Vision in Seminaren hielt. Gott wird einen Überrest 
unter allen falschen abtrünnigen Religionen retten. 

https://444prophecynews.com/big-rocks-byron-searle/
https://444prophecynews.com/vision-1979-whats-coming-upon-america-sarah-menet/
https://444prophecynews.com/the-coming-pandemic-and-the-long-winter-mckana/
https://444prophecynews.com/this-winter-there-you-have-it-mckana/
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Dieser Panoramablick auf die Erde kam in Sicht und kam dann näher und näher, als wäre ich in den 
Weltraum hinausgegangen und würde darauf zufliegen. 
Ich wusste, dass dies mir helfen sollte, meine Entscheidung zu treffen, zur Erde zurückzukehren, zu 
meinem schrecklichen Leben, weil ein Teil von mir in die schöne Geisterwelt oder das Paradies 
zurückkehren wollte und ein Teil von mir das Bedürfnis verspürte, in meinen Körper zurückzukehren 
und mein Leben verändern. Es war eine Art Tauziehen, und was ich sehen wollte, war mir zu helfen 
zu verstehen, was ich durchmachen würde, wenn ich zurück in meinen Lehmkörper gehen würde. 
Es spielte sich wieder ab wie ein Videoband im Schnellvorlauf und wieder konnte ich alles klar und 
perfekt aufnehmen und sehen. Als die Welt auf mich zukam, sah ich die ganze Welt und dann die 
verschiedenen Länder. 
Ich kenne die Länder der Welt nicht sehr gut, aber als ich mir diese Länder ansah, wusste ich 
instinktiv, welche Länder sie waren. Ich schaute auf den Nahen Osten und sah zu, wie eine Rakete 
aus Libyen flog und Israel mit einer großen Pilzwolke traf. Ich wusste, dass die Rakete tatsächlich aus 
dem Iran stammte, aber Menschen aus dem Iran hatten sie in Libyen versteckt und abgefeuert. Ich 
wusste, dass es eine Atombombe war. Fast sofort flogen Raketen von einem Land in ein anderes und 
breiteten sich schnell auf der ganzen Welt aus. Ich habe auch gesehen, dass viele nukleare 
Explosionen nicht von Raketen, sondern von Bodenbomben ausgehen. Ich wusste, dass es in Zukunft 
weltweit einen Atomkrieg geben würde, und so würde er beginnen. 
Dann wechselte mein Fokus vom Nahen Osten nach Amerika. Ich verstand, dass ich einige der Dinge 
sehen würde, die zum nuklearen Holocaust führen würden, den ich gerade gesehen hatte. 
Als ich den Kontinent Nordamerika betrachtete, konzentrierte ich mich auf die Ostküste und dann 
nach New York. Ich habe New York mit all seinen Gebäuden und Menschen gesehen. Dann sah ich 
einige hohe Gebäude mit gewaltigem Rauch, Trümmern und Staub überall auf die Erde krachen. Ich 
sah eine Frau, die die Hand eines kleinen Mädchens hielt und von den krachenden Gebäuden rannte. 
Die Dame hatte langes dunkles Haar über den Schultern, das sich ein wenig nach innen kräuselte. Sie 
trug einen beigen Business-Anzug, Absätze von etwas dunklerer Farbe, vielleicht von brauner Farbe. 
Keine Brille. Das kleine Mädchen schien ungefähr 6-7 Jahre alt zu sein und hatte kurzes braunes Haar 
unter dem Kinn in einer Art Pagenhaarschnitt. Sie hielten sich an den Händen und rannten 
zusammen von den fallenden Gebäuden in starkem Rauch und Staub. Sie mussten die Hände 
loslassen und wurden dadurch getrennt. Das kleine Mädchen hatte Angst und ich konnte das kleine 
Mädchen immer wieder „Mama, Mama“ schreien hören. Ich weiß nicht, ob sie gelebt haben oder 
gestorben sind. Ich kann das Gesicht der Dame immer noch deutlich sehen und sie identifizieren, 
wenn ich ein Bild sehe… oder sie einem Künstler beschreiben, um sie zu zeichnen. Ich fragte, ob ein 
Erdbeben den Fall der Gebäude verursacht habe und der Eindruck "Nein" war, aber ich weiß nicht, 
warum sie gefallen sind. 
Das nächste, was ich mehr fühlte als ich sah, war, dass es kurz danach keinen Handel, kein Einkaufen, 
Kaufen gab und ich war beeindruckt, dass es keine Wirtschaft gab. Die Wirtschaft war fast völlig 
gescheitert und niemand hatte Geld. 
Das nächste, was ich sah, waren Menschen, die krank waren und starben. Ich habe das besonders in 
vier Städten gesehen: New York, Los Angeles, San Francisco und Salt Lake. Die Krankheit begann mit 
weißen Blasen, von denen einige so groß wie Groschen auf Händen, Armen und Gesicht waren. Dies 
entwickelte sich schnell zu weißen, geschwollenen Wunden und Blasen. Die Leute stolperten herum 
und fielen und dann starben viele innerhalb kurzer Zeit, vielleicht 24 Stunden. Ich sah auch andere 
Menschen mit Blut aus Nase, Mund, Augen und Ohren. Es begann wie ein Grippevirus und 
verbreitete sich sehr schnell, schneller als die andere Krankheit mit weißen Blasen. Die Menschen, 
die diese Krankheit hatten, starben noch schneller. Dies war in den gesamten Vereinigten Staaten 
weiter verbreitet. Es gab Hunderttausende von Menschen, die von diesen beiden Krankheiten 
betroffen waren. 
Ich wusste, dass die Krankheiten, und es gab verschiedene Arten, aber zunächst hauptsächlich diese 
beiden, stammten aus kleinen Behältern, die in die Vereinigten Staaten gebracht worden waren. 
Diese Behälter waren wie Quartgläser, und ich war beeindruckt, dass die Leute, die sie trugen, sie 
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einfach in einer großen Menschenmenge auf den Boden fallen ließen und sich infizierten, ohne es zu 
merken. 
In diesen Städten versuchten die Menschen, als sich die Krankheit ausbreitete, aus den Städten aufs 
Land zu fliehen. In diesen Städten herrschte völliges Chaos und ein Zusammenbruch der normalen 
Gesellschaft. Es war auch kein Strom in ihnen, aber ich weiß nicht warum oder wie das zustande kam. 
Überall stapelten sich Autos, die Straßen blockierten, und die meisten Menschen mussten dann mit 
nichts hinausgehen. Die Krankheit begann sich über diese ursprünglichen Städte hinaus auszubreiten. 
Als diese Leute aus den Städten flohen, griffen Banden sie an und töteten sie. In den von der 
Krankheit betroffenen Städten herrschte völliges Chaos, Plünderungen, Unruhen, Morde und ein 
völliger Zusammenbruch. Viele Leute schienen absolut verrückt zu werden. Ich spürte, dass der 
Strom jetzt überall ausgefallen war und dass nichts lief, es keine Kommunikation oder irgendetwas 
im ganzen Land gab. Nichts funktionierte, keine Radios oder Fernseher. Ich sah zu, wie Leute Steine 
warfen und Fenster einbrachen, um Fernseher zu stehlen, was ich wirklich verrückt fand, weil sie 
nicht funktionierten. 
Sofort, als ich dies in den Vereinigten Staaten beobachtete, sprang ich zurück in den Nahen Osten 
und sah dasselbe in Israel, dieselben Wunden, und mir wurde klar, dass es sich um dieselben Arten 
von Krankheiten handelte. Ich wusste irgendwie, dass alle Krankheiten, die in den Vereinigten 
Staaten angewendet wurden, auch in Israel angewendet wurden. 
Dies dauerte nur einen Augenblick und ich war zurück in den Vereinigten Staaten. Es gab einen 
unglaublich langen Winter, der bis in den Sommer hinein dauerte. Es überraschte alle und löste die 
volle Hungersnot aus. Eigentlich wurde mir klar, dass der lange Winter die Hungersnot tatsächlich nur 
in vollem Umfang erhöht hat, da die Hungersnot aufgrund der Stürme, Dürren, Überschwemmungen 
und anderer Plagen, die in den letzten Jahren vor dem Tod aufgetreten waren, bereits im Gange war 
langer Winter. 
Es schien dann, dass das Jahr nach dem langen Winter war, als alles sehr schnell bergab ging oder 
sich die Dinge ohne Unterbrechungen übereinander häuften. Das Zeitgefühl war jedoch nicht sehr 
klar, da ich mehrere Dinge sah, die alle gleichzeitig oder sehr nahe beieinander zu passieren 
schienen. 
Während und nach dem langen Winter verbreitete sich die Krankheit überall und nahm an Schwere 
zu. Die Wirtschaft war komplett weg und der Strom war auch weg. Überall in den Vereinigten 
Staaten herrschte völliges Chaos und Anarchie. Es gab keine Regierung, nur einen totalen 
Zusammenbruch. Es gab überhaupt kein Essen. Ich sah Leute, die versuchten, Essen zu bekommen, 
und war völlig in Panik, weil es kein Essen gab. Ich sah Leute im Boden nach Würmern graben und sie 
essen, weil sie so hungrig waren. 
Während dieser Zeit wurde mir auch bewusst, dass es sehr wenig Wasser gab und dass fast das 
gesamte Wasser vergiftet war, so dass eine Person, die das Wasser trank, die Krankheit bekam und 
starb. Viele wussten sogar, dass sie sterben würden, weil sie so durstig waren. 
Einige der Leute schienen verrückt zu werden und gingen in Banden herum, um Leute zu töten, nur 
um zu töten. Andere wurden für Essen oder für Dinge getötet, aber die Menschen, die nur töteten, 
um zu töten, waren absolut schrecklich. Sie wirkten wie Bestien, Tiere, die völlig außer Kontrolle 
geraten waren, als sie Menschen vergewaltigten, plünderten, verbrannten und schlachteten. Ich sah 
sie in die Häuser von Menschen gehen und Familien, die sich dort versteckten, herausziehen und sie 
vergewaltigen und schlachten. 
Es gab eine solche Angst und einen solchen Hass, die über die Menschen kamen - Familien, Frauen, 
Ehemänner -, liebevolle Bindungen spielten keine Rolle mehr; es wurde nur zum Überleben. 
Ehemänner töteten ihre Frauen und Kinder für Nahrung oder Wasser. Mütter würden ihre Kinder 
töten. Es war absolut schrecklich, unbeschreiblich. 
Die Luft schien mit Rauch gefüllt zu sein, da viele Gebäude und Städte brannten und niemand sie 
löschte. Als ich die Szene des Chaos, der Zerstörung und des Rauches betrachtete, bemerkte ich, dass 
diese kleinen Lichttaschen überall in den Vereinigten Staaten verstreut waren. Es gab ungefähr 
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zwanzig oder dreißig von ihnen. Ich bemerkte, dass sich die meisten dieser Lichtorte im westlichen 
Teil der Vereinigten Staaten befanden, nur drei oder vier im Osten. 
Diese Orte des Lichts schienen durch die Dunkelheit zu scheinen und erregten meine 
Aufmerksamkeit und so konzentrierte ich mich auf sie und fragte: "Was sind das für Dinge?" 
Ich konnte dann sehen, dass es Menschen waren, die sich versammelt hatten und auf den Knien 
waren und beteten. Das Licht kam von ihnen und ich verstand, dass es ihre Güte und Liebe darstellte. 
Ich verstand, dass sie sich aus Sicherheitsgründen versammelt hatten und dass sie sich mehr 
umeinander als um sich selbst kümmerten. Einige der Gruppen waren klein, mit nur etwa hundert 
Personen, aber in anderen Gruppen gab es scheinbar mehrere Tausend. 
Mir wurde klar, dass viele, wenn nicht die meisten dieser Lichtstädte kurz vor dem Krankheitsanfall 
gegründet worden waren und dass sie sehr gut organisiert waren. Es war, als hätten sie gewusst, was 
kommen würde, und sich darauf vorbereitet. Ich sah nicht, wer oder was sie organisiert hatte, aber 
ich sah viele Menschen, die sich bemühten, nur mit dem, was sie tragen konnten, zu ihnen zu 
gelangen. 
Diese Städte des Lichts hatten Essen und teilten ihr Essen mit denen, die sich ihnen in ihren Gruppen 
anschlossen. In den Gruppen herrschte Frieden und Sicherheit. Sie lebten in Zelten, allen Arten von 
Zelten, von denen viele nur Decken waren, die Stangen bedeckten. Ich bemerkte, dass die Banden 
diese Gruppen in Ruhe ließen und sich dafür entschieden, einfachere Ziele und ungeschützte 
Menschen auszuwählen. Sie jagten auch die Menschen, die versuchten, in die Städte des Lichts zu 
gelangen. Viele Menschen in diesen Lichtstädten hatten Waffen, mit denen sie sich verteidigen 
konnten, und so ließen die Banden sie in Ruhe, aber es schien, dass die Banden einfach nicht gegen 
sie vorgehen wollten. 
Als ich die Städte des Lichts betrachtete, sah ich Raketen kommen und einige Städte treffen, und 
überall in den Vereinigten Staaten begannen Pilzwolken aufzutreten. Einige stammten von Raketen, 
von denen ich wusste, dass sie aus Russland stammten, andere nicht von Raketen, sondern von 
Bomben, die sich bereits in den USA befanden. Sie waren in Lastwagen und Autos versteckt und 
explodierten. 
Ich habe speziell gesehen, wie Los Angeles, Las Vegas und New York mit Bomben getroffen wurden. 
New York wurde von einer Rakete getroffen, aber ich glaube, Los Angeles wurde von einer oder 
mehreren Lastwagenbomben getroffen, weil ich keine Rakete gesehen habe. Ich sah auch nördlich 
von Salt Lake City eine Pilzwolke, eine kleine, aber keine Rakete. 
In der Dunkelheit sah ich auch kleine Feuerbälle. Ich weiß nicht, ob dies kurz vor oder während der 
Pilzwolken geschah, aber überall fielen Millionen. Sie waren sehr heiß, von unterschiedlicher Größe, 
wobei die meisten ungefähr so groß wie Golfbälle waren. Als sie vom Himmel fielen, hinterließen sie 
einen Flammen- und Rauchstreifen. Was auch immer sie berührten, sie brannten: Menschen, 
Gebäude, Bäume, Gras, es war egal. Ich habe nicht gefragt, was sie sind oder woher sie kommen, 
denn zu diesem Zeitpunkt hatte ich die ganze Szene satt und habe nur beobachtet und nicht viele 
Fragen gestellt. 
Fast direkt über diesen Pilzwolken sah ich russische Truppen in die Vereinigten Staaten einfallen. Ich 
sah sie an vielen Orten mit dem Fallschirm springen, hauptsächlich an der Ostküste. Ich sah sie mit 
dem Fallschirm nach Salt Lake City. Ich sah auch chinesische Truppen von der Westküste in der Nähe 
von Los Angeles einmarschieren. Die Menschen, die noch lebten, kämpften mit ihren eigenen Waffen 
gegen sie. Ich habe kein Militär gesehen. 
Jetzt verwandelte sich der Rauch in einen sehr dicken, schweren dunklen Rauch. So wie es so 
schlimm schien, wie es nur ging, passierten die Erdbeben. Dies geschah während eines Winters. Es 
schien, dass dies der Winter war, der auf den sehr langen folgte, und so war das Chaos fast ein 
ganzes Jahr lang gewesen. Die Erdbeben schienen im Westen um Idaho und Wyoming zu beginnen 
und breiteten sich dann schnell überall aus. 
Ich sah ein großes Erdbeben in Utah und dann in Kalifornien. Es gab Erdbeben in ganz Kalifornien, die 
jedoch in den Gebieten Los Angeles und San Francisco besonders verheerend waren. 
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Diese Erdbeben lösten im ganzen Westen Vulkane aus. Sie spuckten eine enorme Menge Asche und 
Rauch in die Luft und die Luft wurde sehr dunkel und schmutzig. Die Sonne wurde noch dunkler 
wegen des Rauches und der Asche, die überall zu regnen begannen. 
Ich sah auch riesige Wasserwellen über die Westküste fegen und stellte dann fest, dass dies überall in 
den Küstenstädten der ganzen Welt geschah. Los Angeles war fast völlig weggefegt. Die Wellen 
waren riesig. 
Ich sah eine große Wasserwand, die höher als viele der Gebäude war, vielleicht 20 Fuß hoch, und 
über Salt Lake City fegte. Ich fand das seltsam, weil es so weit vom Meer entfernt war und ich fragte 
mich, wie eine Welle vom Meer bis nach Salt Lake City wandern könnte. Ich war beeindruckt, dass es 
nicht vom Meer, sondern vom Boden kam. Ich sah schnell große Risse in der Erde um Salt Lake City, 
die sich öffneten und Wasser schossen einfach aus dem Boden. Ich hatte das Gefühl, dass sich unter 
der Erde, sehr tief, eine enorme Menge Wasser im Boden befand und die Erdbeben es an die 
Oberfläche drängten. Als das Wasser über die Stadt fegte, waren nicht mehr sehr viele Gebäude 
übrig, tatsächlich gab es eine enorme Zerstörung, von der kaum noch etwas übrig war, nur ein paar 
Gebäude. Das Wasser ging von Idaho in die Nähe von Cedar City und war sehr schlecht. 
In den Städten gab es große Zerstörungen, und die meisten Gebäude waren zerstört worden, und es 
gab viel Schutt. Obwohl die Erdbeben, Krankheiten, Überschwemmungen, Vulkane und Flutwellen 
viele Menschen töteten, starben die meisten Menschen an den Banden und alle töteten sich 
gegenseitig, nicht an den schrecklichen Verwüstungen. 
Als ich einen Moment darüber nachdachte, schien es, als wäre die Erde selbst krank geworden über 
die schrecklichen Dinge, die auf ihr geschahen und reagierte schließlich. Ich war beeindruckt, dass die 
Erde sich von dem schrecklichen Chaos und Bösen reinigen wollte, das die Menschen verschlungen 
hatte. 
Wegen der überall ausbrechenden Vulkane war jetzt Asche mit dem starken Rauch vermischt. Asche 
fiel und es war fast völlige Dunkelheit überall. 
Die Krankheiten waren sehr schlimm geworden. Ich sah Menschen buchstäblich auf ihren Füßen 
sterben. Ich habe eine andere Krankheit gesehen. Die Leute hatten diese roten Flecken und dann 
begannen sie schnell überall zu bluten, aus jeder Öffnung. Dann zerfielen sie buchstäblich oder 
schmolzen zu nicht wiedererkennbaren Massen von Fleisch und Knochen. Ich kann nicht einmal 
anfangen zu beschreiben, was ich gesehen habe. Die Toten waren überall. 
Ich habe dann noch vier Dinge gesehen. 
Ich habe mitten in den USA ein großes Erdbeben gesehen. Es war gewaltig und schien die Vereinigten 
Staaten in zwei Hälften zu teilen, ungefähr dort, wo der Mississippi ist. Der resultierende Riss in der 
Erde war riesig und dieser Bereich sank total. Es war kilometerweit breit und öffnete sich und die 
Erde fiel herunter. Es schien alles zu schlucken. Dann floss Wasser vom Golf von Mexiko bis zu den 
Großen Seen, nur waren sie keine Seen mehr, sie wurden alle Teil eines großen Binnenmeeres. 
Ich habe dann eine Reihe von gewaltigen Erdbeben auf der ganzen Welt gesehen. Aber es waren 
nicht viele separate Erdbeben, es war alles Teil eines riesigen, gigantischen Erdbebens, das die ganze 
Erde erschütterte. Aufgrund dieses Erdbebens kam Wasser auf das Land auf der ganzen Welt. Riesige 
Wasserwände entlang aller Küsten. Dieses Erdbeben und die Wasserwände ließen die früheren im 
Vergleich klein erscheinen. Ich weiß nicht, ob das Erdbeben, das die Vereinigten Staaten in zwei Teile 
geteilt hat, Teil dieses weltweiten Bebens war oder nicht. 
Ich sah dann einen gewaltigen Wind auf die Erde kommen. Als der Wind aufkam, sah ich Menschen 
in Höhlen und in die Risse von Felsen gehen, um ihm zu entkommen. Es war enorm und es hat 
Bäume und alles weggeblasen. Es schien stärker zu sein als jeder Hurrikan oder Tornado. Es schien, 
als wäre alles weggeblasen. 
Ich verstand, ohne zu fragen, dass das große weltweite Erdbeben und der Wind irgendwie durch ein 
riesiges Objekt verursacht wurden, wie einen Planeten oder etwas, das der Erde sehr nahe 
gekommen war und alles störte, und dass dies kurz vor dem Ende geschah. 
Ich war dann wieder im Weltraum und betrachtete die gesamte Erde aus der Ferne. Ich sah diesen 
riesigen Feuerball, zwei- oder dreimal größer als die Erde, sich der Erde nähern. Es war extrem hellrot 
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und goldfarben und verschlang dann die ganze Erde. Als ich das sah, weil es so anders war als alles 
andere, fragte ich, was es sei. Ich war beeindruckt, dass es das Verbrennen der Erde war, das in den 
heiligen Schriften beschrieben wird. Ich verstand, dass kurz bevor es kam, Jesus der Erde erschienen 
war und die guten Menschen, die ich zuvor gesehen hatte, die Erde mit ihm verlassen hatten und 
nicht mehr auf der Erde waren. Die einzigen Menschen, die noch übrig waren, waren die wenigen 
Bösen, die die Verwüstungen früher überlebt hatten, aber es gab nicht viele. 
https://444prophecynews.com/vision-1979-whats-coming-upon-america-sarah-menet/     
 
Die kommende Pandemie und der lange Winter – McKana  
(Katastrophen häufen sich ohne Unterbrechungen übereinander) 
14. Mai 2020 
McKana 
Mathäus 24: 6-7 (King James Version) 
6 Und ihr sollt von Kriegen und Kriegsgerüchten hören; seht, dass ihr euch keine Sorgen macht; denn 
all diese Dinge müssen eintreten, aber das Ende ist es noch nicht.  
7 Denn die Nation wird sich gegen die Nation erheben und das Königreich gegen das Königreich; und 
es wird Hungersnöte und Pestilenzen und Erdbeben an verschiedenen Orten geben. 
 
Es ist wahr, dass die Prophezeiung von gestern die Schlagzeilen des Tages sind. Wir haben aus der 
Prophezeiung von John Paul Jackson gesehen, dass es zwei Pandemien geben wird, die erste ist 
Angst, die zweite ist ein Mörder. Wahre "Die Angst" ist gekommen und es ist hier, um eine Weile zu 
bleiben. Wir haben aus vielen Mündern gehört, dass mehr Pest kommt. Erst kürzlich wurde uns 
gegeben, wann. Wir haben die Zeit und die Art der gegebenen Pest gesehen, obwohl beide nicht für 
eine Person sind. Wir müssen wie die Kinder von Issachar sein, um die Zeit zu erkennen, wie 
geschrieben steht: „Und von den Kindern von Issachar, die Männer waren, die Verständnis für die 
Zeit hatten, um zu wissen, was Israel tun sollte; die Köpfe von ihnen waren zweihundert; und alle ihre 
Brüder waren auf ihr Gebot. " (1 Chronik 12:32 (King James Version) 
 
Es liegt an uns, die Weisheit und das Verständnis, die uns vom Herrn gegeben wurden, zu nutzen, um 
herauszufinden, was der nächste ist. Wir haben die Prophezeiung von Sarah Menet gesehen, die hier 
vor einigen Wochen veröffentlicht wurde. Auf der ersten Seite ihrer Prophezeiung werden zwei 
tödliche Mörderpestilenzen erwähnt. Sind sie die nächsten Pandemien? Sie sind beide tödlich und 
Mörder. Die Zeit wird zeigen, wann sie mit Sicherheit eintreten werden. Die nächste Pandemie ist ein 
Mörder. Werden diese beiden Pandemien hier nicht als "die nächsten" Mörder erwähnt? Wir wissen 
jetzt, dass bald eine Pandemie kommt, wir wissen, dass es ein Mörder ist, aber wie und wie schnell 
tötet es und wie schlimm ist es?Auf jeden Fall ist es eine Erinnerung für uns, die wir prophetische 
Worte lesen und daran glauben, und eine Warnung für das Neue. Hier sind die beiden 
Prophezeiungen von Sarah Menet, die als Mörder erwähnt wurden. 
 
I. Blasen, weiße, geschwollene Wunden auf der Haut töten innerhalb von 24 Stunden. 
Dann sah ich einen Mann in die Mitte einer Menschenmenge treten und etwas fallen lassen, das wie 
ein Quart voll Flüssigkeit aussah. Das Glas zerbrach und die Flüssigkeit breitete sich aus. Ich verstand, 
dass Menschen in der Nähe mit einer Krankheit aus der Flüssigkeit infiziert worden waren, und sie 
wussten es nicht einmal. Ein oder zwei Tage später wurden die Menschen krank und begannen zu 
sterben. Ich sah, dass dies in vier bestimmten Städten passieren würde: New York, Los Angeles, San 
Francisco und Salt Lake City. Die Krankheit begann mit weißen Blasen von der Größe eines Cent, die 
den Händen, Armen und dem Gesicht der Opfer erschienen. Die Blasen entwickelten sich schnell zu 
weißen, geschwollenen Wunden. Diejenigen mit der Krankheit würden herumstolpern und tot 
umfallen. Viele starben innerhalb kurzer Zeit, vielleicht 24 Stunden. 
 
II. Grippeähnliche Virusblutung von Nase, Mund, Augen und Ohren tötet in weniger als 24 Stunden. 

https://444prophecynews.com/vision-1979-whats-coming-upon-america-sarah-menet/
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Ich habe auch andere Menschen mit einem grippeähnlichen Virus gesehen, das sich schneller 
ausbreitete als die erste Krankheit. Die Opfer hatten Blut aus Nase, Mund, Augen und Ohren. Diese 
Menschen starben noch schneller an dieser Krankheit als diejenigen, die die erste Krankheit hatten. 
Diese Krankheiten verbreiteten sich in den Vereinigten Staaten mit Hunderttausenden Infizierten. 
Als die Menschen aus den Städten flohen, um ihr Leben zu retten, griffen Banden sie an und töteten 
sie. In den von Krankheiten betroffenen Städten herrschte Chaos, mit Plünderungen, Unruhen und 
Morden, die zu einem völligen Zusammenbruch der Gesellschaft führten. Viele Leute schienen 
verrückt zu werden. Ich spürte, dass der Strom überall ausgefallen war und dass im ganzen Land 
nichts lief, einschließlich der Kommunikationssysteme. Ich sah zu, wie Leute Steine durch Fenster 
warfen, um Fernseher zu stehlen, die nicht funktionierten, und fand das sehr seltsam. 
 
Während ich all dies in den Vereinigten Staaten beobachtete, sprang mein Blick sofort zurück in den 
Nahen Osten, und ich sah dasselbe in Israel. Die gleichen Wunden und die gleichen Arten von 
Krankheiten, die die USA plagten, waren auch in Israel ausgelöst worden. 
 
III. Unglaublich langer Winter nach den Seuchen. 
Der Wechsel dauerte nur einen Augenblick, und ich war wieder in den USA. Es gab einen unglaublich 
langen Winter, der alle nach der Belagerung der Krankheit überraschte. Es begann früh und dauerte 
bis in die Sommermonate. In den wenigen Jahren vor dem langen Winter hatte eine Hungersnot 
aufgrund von Stürmen, Dürren, Überschwemmungen und anderen Plagen begonnen. und die 
ungewöhnlich lange Kälteperiode schien die Hungersnot plötzlich in vollem Umfang zu erhöhen. 
 
In der Zeit nach der Krankheit, auf die schnell der lange Winter folgte, ging es sehr schnell bergab. 
Ereignisse häuften sich ohne Unterbrechungen übereinander. Mein Timing war in diesem Moment 
nicht sehr klar; jedoch, weil ich mehrere Dinge gleichzeitig oder sehr nahe beieinander gesehen habe. 
http://woodyoubelieveit.blogspot.com/2009/02/sarah-menet-prophecy-teotwakibad-juju.html  
Beten! Beten! Beten! für die Barmherzigkeit des Herrn: 
Tut Buße! Bereuen! Bereuen! 
Bevor es zu spät ist! 
 
Baden und Hegau werden in der großen Zerstörung Schutz haben 
 
Römer 8:32 
Welcher auch seines eigenen Sohnes nicht hat verschont, 
sondern hat ihn für uns alle dahingegeben; 
wie sollte er uns mit ihm nicht alles schenken? 
 
2017 hat der Vater A. M. Hosta wissen lassen, daß sie in einer erdbebensicheren Zone wohnt, die  
geschaffen werden für Menschen als Zuflucht vor der großen, kommenden Zerstörung.  
2019 wurde ihr mitgeteilt, daß sie hier geboren wurde, um die Region zu retten. Ihre Freundin B., die 
mit ihr zusammen die Altenpflege Ausbildung gemacht hat, und dann wieder ins Hegau 
zurückgezogen ist zu ihren Eltern, ist dort geboren worden, um das Hegau zu schützen.   
Zitat aus HOSTA: 
„20. 08.2017 
Jesus: „Es werden gerade erdbebensichere Zonen geschaffen. Du bist eine davon.“ 
Anna Maria: Und ich weihe die deutsche Nation deinem göttlichen Herzen in Verbindung mit 
meinem Auftrag. 
Zitat aus LUCIDA: 
20.-3.2019 

http://woodyoubelieveit.blogspot.com/2009/02/sarah-menet-prophecy-teotwakibad-juju.html
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…. Anna Maria überlegt, ob sie der Wohnbereichsleitung sagen soll, was der Vater Geist ihr enthüllt 
hat, dass dort die Bomben hochgehen werden und dass es dort einen Tsunamit geben wird. Aber sie 
denkt, dass sie es lassen sollte aus einem Bauchgefühl heraus. 
Die Pflege ist mittlerweile nur noch ein Zweig des militärisch-industriellen Komplexes, wo Geld 
herausgepresst wird an der Ware Mensch. Sie darf sich glücklich schätzen, daß der Vater sie erwählt 
hat. Er sagt: 
„Zollfreihandel. In Baden gibt es das alles nicht. Du wurdest dort geboren, um es zu retten. Wenn die 
das wüßten. Die anderen haben das nicht, die müssen zahlen. z.B. Baden und die Schweiz. Die 
Hansestädte sind neidisch aufeinander.“ 
Die Hansestädte – Hamburg, Bremen, Lübeck, Rostock konnten aufgrund von 
Zollfreihandelsabkommen Wohlstand generieren und deswegen sind sie so groß und wohlhabend 
geworden. Aber die Korruption blüht an diesen Orten. 
„Fischmedizin!“ 
Man verabreicht in der Fischzucht Antibiotika, zB beim Lachs, um Krankheiten in den überfüllten 
Becken vorzubeugen und um den Profit zu steigern. Da gibt es noch viele andere, die das tun. Bei 
Hühnerfarmen auch. Vergiftete Nahrungsketten. Fett statt Fleisch im Burger, Plastik statt Margarine. 
Embryonen im Essen oder in der Kosmetik. 
„Sperrmüll“ Damit werden Geschäfte gemacht 
„Markt“ Die badischen Bauernmärkte sind gesünder als die Fischmärkte. 
„Nacht“ In der Nacht blüht die Korruption im Norden. 
Vater, das alles trägst du mit deinem Kreuz. Und das ist nur hier, von dem du sprichst. Die ganze Welt 
ist es, die du trägst mit deinem Kreuz. 
„B., Hegau, ist die Gleiche“ wie Anna Maria. Sie hat mit Anna Maria die Ausbildung in der Altenpflege 
gemacht und war dort ihre Freundin, daher kennen sie sich und der Vater weiß es, deshalb sagt er es 
jetzt. B. schützt den Hegau Landstrich. Sie wird auch gerettet. 
Also, nach dir hat sie sich gesehnt. 
„Die gehört Jesus. Grund: wachsam!“ 
Das freut mich, ja, das ist sie. 
„30 Jahre war das Mädele im Schock. Gehört mir. Genauso. Komm. Darfsch kommen. Nimm mich.“ 
Hab ich doch schon. 
Wie schön du meinen Dialekt redest. 
Am 18.3.2019 tritt Anna Maria die Rückreise mit dem Auto an und wundert sich über den Norden, 
denn alles sieht so geordnet aus – aber hinter die Kulissen sieht man dabei nicht. Alles scheint so 
geordnet zu sein, aber genau das ist vielleicht der Grund für das Urteil Gottes, weil sie darüber IHN, 
den Vater vergessen haben und nicht nach seinem Willen leben. Er sagt: 
„Flächendeckend.“ 
„Pleite.“ (Das Heim in dem sie gearbeitet hat). 
„Du bekommst dein Geld noch, dann geht es nicht mehr lang weiter.“ 
Seit Einführung der Pflegeversicherung bezahlt das Sozialamt die Heimplätze nicht mehr. Die 
Beschäftigten zahlen Beiträge in die Pflegeversicherung und davon werden die Heimplätze bezahlt. 
Es reicht nicht aus, um einen Heimplatz zu bezahlen. Was fehlt, wird dadurch ausgeglichen, dass man 
Personalstellen streicht und mit Minimalbesetzung arbeitet. Das Pflegepersonal wird dabei verheizt. 
Den Rest von dem, was noch fehlt, müssen Angehörige oder zur Not auch nochmals das Sozialamt 
bezahlen. 
„Waffen“ sagt der Vater. 
Das eingesparte Steuergeld vom Sozialamt fließt in die Waffenindustrie. Frau Merkel schenkte der 
Knesset U-Boote aus deutschen Steuergeldern, eines im Wert von 30 Millionen Euro. Dafür bekommt 
sie Orden von den Zionisten in Jerusalem. Sie ist Mitglied der Knesset, weil sie einen jüdischen 
Ausweis besitzt, weil ihre Mutter Jüdin war und die Staatsangehörigkeit der Mutter auf die Tochter 
übergeht. 
Der alte Mensch ist zu einer Handelsware geworden. Die Pflege kann einem alten Menschen in den 
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Heimen kein Wohlbefinden mehr leisten, sondern nur noch eine Satt-Sauber-Versorgung nach 
Schema 0815. In Windeseile werden die alten, schwachen, hinfälligen Menschen aus dem Bett 
geholt, schon morgens um 6 Uhr und viel Zeit geht in die Pflegedokumentation. Da muß zB berechnet 
werden, wieviele Kalorien ein Bewohner zu sich genommen hat, wie viel er wiegt, wieviel ml er 
getrunken hat und vorgeschrieben, wieviel er muß, ohne zu bedenken, daß die Verdauung bei einem 
alten Menschen viel, viel langsamer läuft und daß er deshalb viel weniger braucht als ein junger 
Mensch. Für die Menschen, die gepflegt werden, fehlt die Zeit, um zB mehrmals geduscht zu werden 
oder an die frische Luft gebracht zu werden oder für ein persönliches Gespräch. 
 
Die sich impfen lassen bekommen Covid  
A. M. Hosta  
29.5.2020 
Heute Mittag habe ich etwas geruht, weil ich müde war. Da sprach der Vater diese Worte:  
„Deine Beine… kannst nicht mehr laufen… bleib liegen, dann kommst du nicht unter die Räder.“  
Seit einiger Zeit habe ich chronische Schmerzen in den Beinen, in den Knien, in der Hüftgegend und 
manchmal hinke ich dabei.  
„Teich … läuft über … es regnet.“  
Der Vater meint unsern Gartenteich mit den Goldfischen. Demnach wird es bei uns im Winter eher 
regnen und nicht klirrend kalt werden.  
„Covid … noch nicht mal die Hälfte hat es gehabt. Alle, die sich impfen lassen, bekommen es.“  
Das legt den Verdacht nahe, daß die Inhaltsstoffe des Impfstoffes mehr als fragwürdig sind.  
„Pandemie… Die Polizei kontrolliert alles… in Amerika – die die weißen Flecken bekommen (und 
sterben)  sind jene, die Kinder mißbraucht haben. Rote (verbluten) bekommen alle, die Kinder getötet 
haben. Die TASSE (aus der Prophetie von …. von 1979) kommt aus dem Labor von Bill Gates.“  
„Untersuchung … der Impfausweis wird zur digitalen Überwachung genutzt.“  
„Die das Virus gehabt haben, haben Antikörper im Blut gebildet und brauchen keine Impfung. Der 
Mann! Du selbst hast den stummen Verlauf gehabt. Du brauchst auch keine.“  
 
30.5.2020 
 
BITTE ANSCHNALLEN !!! 
Byron Searle 
Matthäus 21: 21-22  
21 Jesus antwortete und sprach zu ihnen: Wahrlich, ich sage euch: Wenn ihr Glauben habt und nicht 
zweifelt, sollt ihr nicht nur das tun, was dem Feigenbaum angetan ist, sondern auch, wenn ihr dazu 
sagt Berg, sei entfernt und ins Meer geworfen; Es soll getan werden.  
22 Und alles, was ihr im Gebet bittet und glaubt, werdet ihr empfangen. 
Nachdem ich heute Abend Zeit im Gebet mit dem Herrn verbracht hatte, begann er zuerst mit den 
folgenden Fragen zu mir zu sprechen: 
Er fragte mich zuerst: Was schreit der Pilot des Flugzeugs, wenn sie kurz vor dem Absturz stehen? 
Was? Ich habe gefragt. Er antwortete: Bitte anschnallen! 
Dann fragte er mich: Was schreit der Kapitän des Schiffes, wenn sich das Schiff auf einem 
Kollisionskurs befindet? Was? Ich habe gefragt. Er antwortete: Bitte anschnallen! 
Wieder fragte er mich: Was schreit der Spotter dem Rennfahrer zu, wenn er kurz vor einem 
Zusammenstoß mit einem Unfall auf der Strecke steht? Was? Ich habe gefragt. Wieder antwortete 
er: Bitte anschnallen ! 
Ich antwortete: Ja. Er wiederholte: Bitte anschnallen! Ich fragte dann den Herrn, ob dies der Titel 
dieses Wortes sei, und er antwortete: Ja und sprach Folgendes zu mir. 
Mein Sohn, gerade als derjenige, der das Fahrzeug kontrolliert, sieht, dass eine Kollision bevorsteht, 
ruft er den Leuten an Bord zu – Bitte anschnallen !!! 
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AUCH ICH BIN DER KAPITÄN, UND ICH SCHREIE ZU MEINEN KINDERN - Anschnallen FÜR 
AUSWIRKUNGEN !!! (Plural) Ich sage - Auswirkungen - weil es viele geben wird. Einige fangen jetzt an 
zu schlagen. 
Eine Auswirkung werden die Unruhen und der Bürgerkrieg sein, die diese Nation und die Welt 
erfassen werden. Wenn die Liebe zerquetscht wird, wird der Hass im Überfluss vorhanden sein und 
diese Welt wird kälter. 
Ein weiterer Einfluss wird auf die Gesellschaften der Welt sein, wenn sie die Sodomiten als normal 
umarmen. Selbst als mein auserwähltes Volk andere Götter über mich verehrte, zerstörte ich sie 
nicht vollständig. Ich habe die Städte der Ebene wegen ihrer Bosheit und sodomitischen Wünsche 
zerstört. Ich werde jene Nationen zerstören, deren Gesetze die Sodomiten umfassen. 
Ein weiterer Einfluss auf den Horizont sind die Sterne, die vom Himmel fallen. Diese Auswirkungen 
verursachen große Angst und großen Tod. Viele werden nicht einmal wissen, was sie getroffen hat, 
bis sie vor mir stehen! 
Ein weiterer Einfluss werden alle Erdbeben sein, die plötzlich und ohne Warnung zittern. 
Ich sage jetzt - Anschnallen für Auswirkungen !!! Denn die Schockwellen werden alle an ihre Knie 
zwingen !!! 
Mein Sohn, ich möchte auch sagen, dass während dieser Zeit der Auswirkungen mein Geist das Leben 
rund um den Globus beeinflussen wird !! VOM NORDEN NACH SÜDEN, VOM OSTEN NACH WESTEN, 
WERDE ICH DIE ERDE MIT MEINEM GEIST ABDECKEN UND DIE EINMAL TOTEN JETZT ZUM LEBEN 
ERHÖHEN !! 
Ich sage, bereue jetzt, denn bald wirst du auf Anschnallen verzichten und nicht in der Lage sein, 
umzukehren. Während dieser Zeit der Dunkelheit wird die Angst ZÜGELLOS  LAUFEN, und diejenigen, 
die NICHT im Glauben wandeln, werden NICHT in der Lage sein zu stehen! 
Ein weiterer Einfluss ist die Weltwirtschaft. Die meisten Menschen, einschließlich meiner Kinder, 
denken, dass alles gut ist. Ich sage, BITTE ANSCHNALLEN !!! Das Wirtschaftsschiff hat den Felsen 
getroffen und sinkt schnell! 
Meine Kinder fragen: Was können wir tun? Wie werden wir überleben? 
Ich sage: GEHT IM GLAUBEN, stützt euch nicht auf euer eigenes Verständnis und folgt mir. Meine 
Kinder gehen jetzt nicht durch das Schauen - sondern durch den Glauben - aber bald wird DIESE 
AUSWIRKUNG die ganze Welt betreffen! 
Bitte anschnallen !!! 
Blut fließt in den Straßen vieler Städte !!! 
EUROPA, AMERIKA, ASIEN, SÜDAMERIKA – Bereitet euch darauf vor, euren Glauben testen  
zu lassen !!! 
STÄDTE brechen aus  IN INFERNALE  FEUERBOMBEN !! MENSCHEN BRENNEN ALLES, WEIL SIE VON 
EINEM GEFÜTTERT WERDEN, DER DIE EWIGKEIT IM FEUER VERBRINGEN WIRD !! 
Mein Sohn, bitte anschnallen !!! 
Denn ich komme zu meinem Überbleibsel und werde sie in neue Lichtwesen verwandeln !! Ich werde 
sie heller machen als die dicke Dunkelheit, die die Welt bedecken wird !! ALLE MENSCHEN WISSEN, 
DASS SIE MEIN REST SIND !!! 
Ich liebe euch, meine Kinder! 
Ich komme bald – bitte anschnallen - jetzt !!!!! 
Amen.  
Wort, das mir der Herr Jesus Christus gegeben hat 
https://444prophecynews.com/brace-for-impact-byron-searle/  
 
30.5.2020 
 

https://444prophecynews.com/brace-for-impact-byron-searle/
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Der Schlamm des Eignenutzes macht die Saatfelder unbrauchbar 

A. M. Hosta   
Vision (Pfingstmontag)  
Der Herr zeigt mir unseren Teich bzw die Algen, die sich wie Schlamm am Rand immer wieder bilden, 
weil ein Überangebot an Nährstoffen vorzuliegen scheint (zu wenig fressende Pflanzen, die jetzt noch 
zu klein sind, zu viel Ausscheidungen der Fische).  Es ist das zweite Mal, daß ich diese Botschaft von 
ihm bekomme. Er zeigt mir, daß die Algen bei Starkregen in die Beete des Gartens geschwemmt 
werden und die Beete bedecken und Schlamm die Saatfelder überzieht. Ebenfalls werden die Fische 
bei Starkregen und überlaufendem Teich aus dem Teich weggespült. Im Winter, sagt der Herr. 
  
Das ist als ein Sinnbild zu verstehen. Das Wasser fließt an einer tieferen Stelle ab, wenn der 
Wasserspiegel im Teich steigt. Er ist noch nie übergelaufen. Die Vision ist eine Warnung oder 
Ermahnung, sich vorzubereiten, zu bereuen, das Haus (Herz) in Ordnung zu bringen, um im Winter 
nicht verloren zu gehen, wenn der Herr wieder einmal als gerechter Richter kommt.  
Der Schlamm des Eignnutzes macht die Saatfelder sonst unbrauchbar für die göttliche Saat (für das 
Wort  und die Lehre des Meisters). Der Lockdown und das Virus erzählen von den unbrauchbaren 
Saatfeldern, die vom Schlamm überzogen worden sind, weil die Herzen verschmutzt und von 
Schlamm überzogen sind und die Fische (die Kinder des Herrn, der der Fisch ist)  in einem 
verschmutzten Teich leben.   
 
Was sollen wir denn tun ?  
Das sagt Der Herr... 
'Was damals Johannes getan und gepredigt hat, das tue auch Ich schon seit langer Zeit. Auch Ich 
mahne die Menschheit mit verschiedenen Mitteln, Worten und Ereignissen zur Umkehr. Wie dort die 
Ankunft des eigentlichen Lehrers vorausgesagt und vorbereitet wurde, so geschieht es auch jetzt 
schon seit längerer Zeit, als Vorbereitung zu Meiner nächsten Wiederkunft. So wie die Juden damals 
dachten und handelten, waren sie nicht geeignet, Meine Lehre richtig aufzunehmen und zu fassen. 
Und wie die Menschen heute sind, da sie noch mehr im Schlamme des Eigennutzes vergraben liegen, 
ist es noch dringender, sie zu wecken und zu mahnen.'…..  
https://www.youtube.com/watch?v=q2j-TnR8H_8&list=PL73-eEs6JmCuBI2WDNieCqT60IHYI10za  

Versammelnde Stürme  

Byron Searle  
Markus  4: 37-40 
37 Und es entstand ein großer Windsturm, und die Wellen schlugen ins Schiff, so dass es jetzt voll 
war. 
38 Und er war im hinteren Teil des Schiffes und schlief auf einem Kissen; und sie wecken ihn und 
sagen zu ihm: Meister, kümmert es dich nicht, dass wir umkommen? 
39 Und er machte sich auf und tadelte den Wind und sprach zum Meer: Friede, sei still! Und der 
Wind hörte auf und es herrschte große Ruhe. 
40 Und er sprach zu ihnen: Warum fürchtet ihr euch so? Wie kommt es, dass ihr keinen Glauben 
habt? 
Transkript: 
Mein Sohn, meine Kinder sind blind! Sie sehen nicht die Sammelnden Stürme, die überall um sie 
herum sind! 
Stattdessen glauben sie, dass die Hananja ihnen sagen, dass alles wieder normal wird. Sie sagen 
meinen Kindern, sie sollen ihnen Silber und Gold für versprochene Waren schicken, die sie nicht 
versprechen können, denn ich halte alles in meinen Händen. 

https://www.youtube.com/watch?v=q2j-TnR8H_8&list=PL73-eEs6JmCuBI2WDNieCqT60IHYI10za
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Ich sage euch - bereitet jetzt eure Herzen vor! Bereut jetzt, denn die versammelnden Stürme werden 
heftige Winde blasen, und wenn ihr nicht in mir verankert seid, werdet ihr nicht stehen! 
Mein Sohn, diese  Sammelnden Stürme sind teilbar - sie teilen sogar Vater und Sohn, Mutter und 
Tochter. Sie trennen Das Licht von der Dunkelheit. 
Ich bin das Licht der Welt. Diejenigen, die zu mir kommen, werden gerettet. Diejenigen, die die 
Dunkelheit lieben, werden in die äußere Dunkelheit geworfen. 
Die Stürme senden eine Welle nach der Welle der Urteile an einen nicht reuigen Menschen. 
Ich bin das Licht in den dunklen Stürmen - rennt auf mich zu! 
Viele Stürme sammeln sich jetzt nicht nur im verwerflichen Amerika, sondern auf der ganzen Welt. 
BÜRGERKRIEG  wird zu Kriegsrecht und militärischen Razzien führen. 
Während meiner Zeit auf der Erde war Israel in demselben Zustand. Obwohl ich unter den Menschen 
ging, wurde ich immer noch abgelehnt und gekreuzigt. Meine Kinder - lehnt mich NICHT ab! Die 
Stürme, die sich jetzt sammeln, sind schlimmer, denn der Teufel  hat nur eine kurze Zeit. 
Mein Sohn, während die natürlichen und übernatürlichen Ereignisse beginnen, die Welt zu 
erschüttern, werden viele meiner Kinder in absoluter Angst sein. Ihnen wurde NICHT beigebracht, 
wie man die Stürme übersteht, sondern wie man einen Wunsch macht und Stürme wegwünscht. 
Diese Stürme schlagen jede Nation - überall. 
Eure einzige Sicherheit wird es sein, sich hinter dem Felsen zu verstecken - ich bin dieser FELSEN !!! 
Bereitet eure Herzen vor, denn ZUM VEREINBARTEN ZEITPUNKT kollidieren die versammelten 
Stürme und erzeugen einen überlegenen Sturm. Dieser Sturm wird sowohl physisch als auch spirituell 
sein. 
Mein Sohn, viele meiner Kinder haben gesagt, dass die Tage der Dunkelheit am Pfingsten passieren 
werden. ABER ich sage - nein. 
Sie werden nicht einmal in der Lage sein, die TAGE DER DUNKELHEIT oder die VERÄNDERUNG 
MEINES RESTES zu erraten. Warum belästigen Sie sich mit solcher Dummheit? 
Ich werde eine grobe Dunkelheit verursachen, um auf die ganze Welt zu fallen - zu meiner Zeit - nicht 
zu  eurer. 
Ich werde meinen Rest in mächtige Super-Krieger verwandeln - zu meiner Zeit. 
Ich sage: Bereite eure Herzen vor und überlasst die kleinen Dinge Mir. 
Mein Sohn, die Versammlungsstürme sollen meinen Rest, meine Braut und meinen Körper lehren, 
wie man im Glauben geht! 
Ohne Glauben ist es unmöglich, den Vater zu bitten. 
Ohne großen Glauben werdet ihr nicht in der Lage sein, in den letzten Tagen zu stehen. 
Darum geht es in den Stürmen. 
BESCHWERT EUCH NICHT - ABER GEHT IM GLAUBEN !! 
Die Zeiten werden viel schlimmer. BALD NIMMT ES EINEN GANZEN TAG, UM EIN BROT ZU KAUFEN. 
Mit großem Glauben kann ich dieses Brot vervielfachen, um fünftausend zu ernähren. 
Ich liebe euch alle sehr. ICH WERDE EUCH BALD SEHEN. 
Amen. 
Wort, das mir der Herr Jesus Christus gegeben hat 
https://byronsearle.blogspot.com/2020/05/gathering-storms.html  
 
Das Kriegsrecht kommt  
03.06.20 
Victoria Ang 
 
VISIONEN: 
 
Während ich in meinem Wohnzimmer arbeitete, war der Fernseher eingeschaltet, um Neuigkeiten zu 
erfahren. Innerhalb von 10 Minuten auf dem Fernseher blinkt ZWEIMAL in dieser Zeitspanne von 5 

https://byronsearle.blogspot.com/2020/05/gathering-storms.html
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bis 10 Minuten ein NOT-Zeichen. Kurze Zeit später sehe ich eine Vision mit den Worten… 
KRIEGSRECHT KOMMT! 
 
ZWEITE VISION: 
 
Ich sehe, wie eine Weltkugel auf einem Stand aussieht. Aber der Globus sagt USA drauf. Der Globus 
besteht aus einem festen Stück Stein. Während ich die Vision beobachte, beginnt sich der Globus 
langsam zu drehen und große Teile der Felsenkugel brechen ab und fallen zu Boden. Dann sah ich 
Risse an den Seiten der Felsenkugel, die sich in verschiedene Richtungen ausbreiteten. 
 
Interpretationen: 
 
1) Gott sendet Warnungen Das Kriegsrecht kommt und wird umgesetzt! 
 
2) Die USA, die einst stark und robust waren, beginnen sich zu drehen und zu zerfallen. Sie fallen aus 
allen Nähten auseinander und breiten sich in verschiedenen Teilen der USA aus! Bereit für einen 
großen Sturz !! 
https://444prophecynews.com/martial-law-is-coming-victoria-ang/  
 
Blitzpleite 
A. M. Hosta  
Bin gegen 0:20 aufgewacht und fühle Sein rasendes  Herzklopfen in mir. Er sagt wie außer  Atem:  
"Trump setzt zweite Amtszeit aus und ruft zur Blitzpleite auf. Wegen Demonstranten. Hitler. Himmler. 
Diktatur." 
Ich sehe im Geist einen Weinstock... dann: 
 "Euer Verzicht wird euer Verhalten bestimmen."  
(Gute, schlechte Taten... ein Spiritualist geht nicht zu Demos um gegen Gott zu rebellieren, sonst 
schließt er sich den Gefallenen an) 
Ich seh eine schwarze,  fette Schlange mit züngelnder gespaltener Zunge. Sie hat sich in der Erde 
versteckt, um von den Kindern des Herrn nicht gesehen zu werden und um sie zu verführen.  
Reue, Gebet und barmherzige Liebe üben, um vom Herrn geschützt zu werden. 
Ich seh ein leichtes Schütteln des Planeten. 
Die guten Werke der Kinder des Herrn verringern das Schütteln und die Umwälzungen auf der Erde 
oder deren Auswirkungen. Sie sorgen für einen Ausgleich. 
Beschwert euch nicht. Bringt gute Früchte (liebt), dann wachsen eure Tomaten bis in den Himmel. 
Entfernt den Schlamm von euren Herzen, damit ihr empfänglich seid für das WORT eures Herrn und 
haltet euch an die Wege des Herrn, dann wird euch Corona verschonen. 
5.6.2020 
 

Die Sicherung ist gezündet 

A. M. Hosta  -  5.6.2020  
Der Herr sagt zu mir:  
„Blitze über ganz Amerika… bis an die Zähne bewaffnet…. Soldaten im Einsatz.“  
Ich habe Schmerzen.  
„.. ein paar Tage noch.“  
„Jetzt kommen sie alle um, weil sie nicht, wie ihr, den Weg der Vergeistigung gewählt haben. Auf die 
Mutter haben sie auch nicht gehört.“  
„.. Park … das macht denen noch Spaß … es kommt noch viel schlimmer.“  
Dann werden Familien auseinandergerissen. Plünderer dringen in die Familien ein.  

https://444prophecynews.com/martial-law-is-coming-victoria-ang/
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„Tote …“  
Die Frauen werden herausgezerrt, vergewaltigt und abgeschlachtet. Es gibt massenhaft Tote.  
Dann kommt das Militär und nimmt sich die übrig gebliebenen Frauen und verkauft sie als Sexsklaven  
oder verschleppt sie in Fema Camps.  
Oh Amerika…. Du hast die Corona Warnung deines Herrn nicht verstanden. Du wachst nicht – du 
wachst nicht auf – du läßt dich nicht erwecken. Es wird nicht mehr besser werden für dich, solange 
du nicht auf deinen Knien deinen Herrn und Gott um Vergebung bittest und deine Verfehlungen 
bereust. Denn nur dann kann er dich retten – denn er ist DEIN RETTER, nicht dein Vernichter – aber 
du wählst für dich die Vernichtung.  
Europa …. Die Welt …. Auch. Frankreich, Italien, England … du folgst Amerika’s Spur. Wende dich jetzt 
um zu deinem Herrn und Gott und bereue…. Bereue deine üblen Werke und laß dich erretten.  
Und du, Deutschland, bleibe deinem Herrn treu oder kehre um zu ihm mit reumütigem Herzen und 
laß dich erretten.  
Laßt euch nicht von der schwarzen Schlange verführen zu üblen Werken. Alle, die ihr folgen, sollen 
jetzt umkehren , denn alle, die sich dem Herrn widersetzen, erleben dasselbe Schicksal wie Amerika. 
Seid gewarnt und kehrt jetzt um. Seid nicht getäuscht und kehrt zurück zu eurem Herrn und Retter, 
Jahushua, so lange es noch Zeit ist.  
 
6.6.2020 

Was wirklich zählt  

Byron Searle 
Markus 16:15-16  
15  Und er sprach zu ihnen: Gehet hin in alle Welt und prediget das Evangelium aller Kreatur. 
16 Wer da glaubet und getauft wird, der wird selig werden; wer aber nicht glaubt, der wird 
verdammt werden.  
Transkript: 
Mein Sohn, mit all dem CHAOS auf der Welt - WAS ZÄHLT WIRKLICH? 
ZÄHLT ES GELD ZU HABEN? Während ihr die Ereignisse an diesem Tag verfolgt, plündern und stehlen 
die Kinder der Welt aus Geldmangel. Ist der Verlust ihrer Seele für die Ewigkeit das wenige Geld wert, 
das sie heute bekommen können? 
ZÄHLT  EIN STOLZES HERZ? Viele von denen, die sich bei Meinem Namen nennen, haben so viel Stolz 
in ihrem Herzen, dass sie sich niemals irren können. Sie verleumden und beißen zurück, nur um ihren 
Standpunkt zu beweisen, aber sie sehen den Stolz nicht in ihrem eigenen Herzen! 
Ist es wirklich wichtig, eine sichere Oase zu haben? Nur die reichen Nationen sind auf diese Idee 
gekommen.  Was ist mit meinen Kindern in Ländern, in denen sie kein Geld für sichere Häfen 
sammeln können? Lasse ich sie alle umkommen, während ich mit den reichen Nationen FAVORITEN 
spiele? 
Ich sage euch jetzt, es spielt keine Rolle, ob ihr einen sicheren Hafen habt oder nicht! Wenn ich die 
Welt erschüttere, werden alle es wissen! 
Ist es wichtig, welchen Zeitplan ihr erfindet, um meine Rückkehr zu erraten? NEIN! Mein Wort sagt, 
dass ihr den Tag oder die Stunde NICHT kennen werdet. Warum also eure Zeit damit verschwenden, 
zu raten? 
Ist es wichtig, wer der Antichrist ist? NEIN!! Wenn ihr wüsstet, wer er ist, was könnten ihr tun? Ihn 
der Welt ankündigen? Vielleicht könntet ihr eine Gruppe von Leuten dazu bringen, gegen ihn 
vorzugehen? Vielleicht könntet ihr versuchen, ihn zu tadeln? 
ES TUT NICHTS ZUR SACHE!! Er wird auferstehen, er wird Krieg gegen die Heiligen führen und er wird 
sie überwinden! (Offb. 13: 7) Warum also eure Zeit damit verschwenden, zu raten? 
Mein Sohn, hier ist, was in den letzten Tagen wichtig ist: 
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Predige das Evangelium einer verlorenen Welt und dazu gehört auch meine von Sünden erfüllte 
Kirche! 
RUFT BEREUT! BEREUEN! BEREUEN! Wendet euch von euren bösen Wegen ab! 
Sorgt euch nicht und denkt nicht über die aktuellen Situationen nach! SIE sind egal !! 
Was zählt, ist, das Verlorene mit dem Evangelium zu erreichen, die Erlösung durch den Glauben an 
mich zu erreichen, das Evangelium zu teilen und nicht dem Weltsystem nachzugeben. 
Mein Sohn, egal was, mein Wort und die darin enthaltenen Prophezeiungen werden sich sehr  bald 
erfüllen.  Einige haben bereits begonnen, und viele weitere werden in den kommenden Tagen erfüllt 
sein. 
RUFE BEREUT! an diejenigen, die stolz sind! 
RUFE BEREUT! an diejenigen, die materiellen Reichtum und Dinge über mich stellen! 
Meine Kinder, die kleinen Dinge und die Sorgen dieser Welt spielen keine Rolle! 
Alles, was zählt, ist der Zustand eures Herzens, wenn ich die Trompete geblasen habe. 
BEREUEN! BEREUEN! BEREUEN!! 
Ich bringe mehr Prüfungen auf meine Kinder – Werdet ihr tun, was wirklich wichtig ist? 
LIEBE deine Brüder und Schwestern und rede nicht schlecht von ihnen. 
BETET füreinander, dass ihr in diesen letzten Tagen stehen könnt. 
Ich liebe euch alle - und das ist am wichtigsten! 
Amen. 
Gegeben vom Herrn Jesus Christus  
https://byronsearle.blogspot.com/2020/06/what-really-matters.html  
 
7.6.2020 
 

… Den Apfel wegschmeißen und wieder im Paradies leben   
A. M. Hosta 
 
Genesis 3:15  
Und ich will Feindschaft setzen zwischen dir und dem Weibe und zwischen deinem Samen und ihrem 
Samen. Derselbe soll dir den Kopf zertreten, und du wirst ihn in die Ferse stechen.  
 
Gegen 1:40 bin ich aufgewacht und fand mich in einer Unterhaltung und hörte gerade:  
„Leben – es ist das wahre Leben.  
Liebe – der Grad der Liebe bestimmt die Stufe auf dem Weg zur Vollkommenheit. 
Die Neue. Wir werden co-heiraten, Maria. Es war so geplant.  
Hexe heißt: Du kannst es.  
Es waren alles Informationen für dich, damit du weißt, wie es steht.  
Die Engel  singen Hymnen für dich, Maria.“ 
AVE, AVE, AVE ……. Singt es in mir.  
JESHUA !  
„Der Neid ist um dich herum. 
Die Schmerzen… er will dich umbringen. Das Steißbein.“ 
Ist das die Ferse, welcher der Satan nachstellt?  Das Steißbein? Ich habe Schmerzen in der 
Leistengegend, die in die Beine und die Knie ausstrahlen und das Gehen erschweren.  
 „Es handelt sich nicht immer um Schwalben, die fortfliegen.. manche bleiben auch vor Ort.“  
Du meinst jene, die den verlorenen Menschen das Evangelium bringen. 
 Unsere Oase ist nur eine Mietwohnung. Sobald wir sie nicht zahlen könnten, müßten wir gehen.  
„Der kleinste der Fische, das ist ER. Bestien haben ihn gebissen.“  
Ist in unserem jüngsten Fischlein der Geist von Hosta? Die Schwanzflosse war verstümmelt, 
abgebissen, als wir es im Zoohandel gekauft haben. Wir haben es erst zuhause gesehen. Inzwischen 
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ist die  weiße Schwanzflosse fast komplett wieder nachgewachsen. Aber das Fischlein ist viel kleiner, 
als das zweite – anfangs waren beide gleich groß. Das jüngste aber sondert sich ab und mag nicht 
fressen, frißt nur sehr wenig. Es ist in der Entwicklung zurückgeblieben, aber das 
bewegungsfreudigste von allen. Es führt wahre Freudensprünge auf und schlägt Purzelbäume im 
Wasser – so fröhlich. 
„Morgen… Die Meldungen überschlagen sich – weltweit. Merkel auch.“ 
 Proteste gegen die Regierungen von Trump und Merkel und gegen die Polizeigewalt im Staat gegen 
die Bürger, die weltweit immer mehr zunimmt, um die unerwünschten Proteste des Volkes zu 
unterdrücken. Die Polizei lebt von den Steuergeldern des Volkes, aber sie arbeitet nicht für sondern 
gegen das Volk und für die korrupten Regierungen, die private Unternehmen sind, welche das Geld 
der Bürger für ihre eigenen volksfeindlichen Agenden stehlen und es veruntreuen. 
 
Als ich nun nach einem Bild suche zu Apfel und Eva sagt Christus:  
„.. wegschmeißen..“  
Eva soll den Apfel, den ihr die Schlange mit List einschmeicheln will, wegschmeißen, der Versuchung 
widerstehen und wieder im Paradies mit Gott leben.  
OHNE Digitalisierung und ohne CHIP lebt es sich wieder wie im Paradies.   
 
10.6.2020 
 
EIN NACH-GEDANKEN 
Byron Searle 
Eingegangen am 05.06.2020 
Jeremia 2:13  
Denn mein Volk hat zwei Übel begangen; Sie haben mir den Brunnen lebendigen Wassers verlassen 
und sie aus Zisternen gehauen, zerbrochenen Zisternen, die kein Wasser halten können. 
Transkript  
Mein Sohn, sprich dieses Wort zu JENEN in Meinem Körper, die MICH NICHT GESUCHT haben, 
sondern sich entschieden haben (und immer noch entscheiden), dieser Welt und den Dingen darin 
nachzugehen. 
WENN SIE MEIN KÖRPER SIND, SOLLTEN diese Welt und all die damit verbundenen Sünden KEINE 
Priorität haben! Ich sehe meine Kinder in Protesten marschieren! 
KENNEN SIE MEIN WORT NICHT? 
Diese Welt und alles darin wird mit Feuer brennen! ICH WERDE ES SENDEN!! 
Mein Körper hat MICH VERLASSEN und ist den IDOLEN nachgegangen, die von Menschen gemacht 
wurden. Ich bin aber ein Nachgedanke! 
Menschen suchen mich NUR, wenn alle ihre Bemühungen scheitern. Sie suchen ihre Götter auf und 
bitten sie, mich nicht zu suchen, sondern einen magischen Geist zu suchen, um ihnen ihren Wunsch 
zu erfüllen. Wenn es nicht gewährt wird, verfluchen sie mich! 
Dies ist mein sündgetränkter Körper, der Kirche genannt wird. Ich werde all diese Heiligtümer der 
Verdammten zerstören! 
Die Zisternen, die der Körper gegraben hat, sind ZERBROCHEN und HALTEN DAS lebendige Wasser 
NICHT !! Sie sind voller Greuel und Lehrer des Teufels, die sich als Meine Hirten ausgeben! 
Satan hat meinen Körper mit solchen falschen Lehren durchdrungen, dass diejenigen, die diese 
Kirchen besuchen, für mein Wort blind sind! Sie haben Augen, aber sie sehen nicht! Sie haben Ohren, 
aber sie hören nicht! Sie haben Münder, aber sie sprechen nicht! Mein Körper schläft tief und fest 
und ist blind, taub und stumm! 
Mein Sohn, mein Wort sagt, lass dich nicht mehrmals täuschen, doch Satan hat genau das meinem 
Körper angetan! 
ABER WIE IN ZEITEN DER ALTEN - ICH HABE EINEN REST !! - BEIDES JUDEN UND HEIDEN, DER WIRD 
DIE WELT SEHR BALD NEHMEN !! 
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Ich werde diejenigen von meinem Überrest energetisieren, die ich markiert und ausgewählt habe! Sie 
werden unter meinem Körper spazieren gehen und sich mit Autorität und Kraft bewegen! Ich werde 
sie nach Belieben bewegen, wie ich es bei Phillipus getan habe, und ich werde ihre Münder mit 
meinen Worten füllen, wie ich es bei Jeremiah getan habe! 
Mein Sohn, mein Körper ist zu sehr in weltliche Angelegenheiten verwickelt und MUSS in himmlische 
Angelegenheiten verwickelt sein! Mein Körper ist blind für die Tricks des Teufels. Satan wird sie von 
einer Sache ablenken lassen, während er zu einer anderen übergeht, und SIE WERDEN diese Sache 
NICHT WISSEN, bis es zu spät ist! 
Schaut nicht mit weltlichen Augen, sondern betet, dass eure geistigen Augen geöffnet werden !! 
Dämonen wurden auf den Menschen losgelassen, und von nun an wird es immer schlimmer. 
Mein Sohn, der König, tut genau das, wofür ich ihn ins Amt gebracht habe - um mit der Zerstörung 
von MYSTERIUM BABYLON fortzufahren. 
Er wird weiterhin lügen und diejenigen täuschen, die ihm und jedem seiner Worte folgen. Mein 
Körper ist so blind, dass sie ihm mit HINGABE  folgen !! Die Welt fällt, weil sie diesem lügnerischen, 
reuelosen Mann folgen. Viel mehr Herzschmerz wird bald auf dem Land sein. Es wird viel mehr Blut 
vergossen. 
Ich komme bald, um die zu füllen, die ich mit lebendigem Wasser gerufen habe !! 
Ich sage jetzt - bereue, mein Körper! Komm aus der Hure heraus! Bereue jetzt, und ich werde die 
zerbrochenen Zisternen reparieren! Bereue jetzt, solange du es noch kannst! 
ICH LIEBE DICH! JETZT BEREUEN!  
Amen.  
Wort gegeben vom Herrn und Retter Jesus Christus 
https://byronsearle.blogspot.com/2020/06/an-after-thought.html  
 
10.6.2020 
 
DIE ZERSTÖRER 
Byron Searle 
Jeremia 22: 7-9 
7 Und ich werde Zerstörer gegen dich vorbereiten, jeder mit seinen Waffen; und sie werden deine 
auserlesenen Zedern fällen und sie ins Feuer werfen. 
8 Und viele Nationen werden an dieser Stadt vorbeiziehen und jeden zu seinem Nächsten sagen: 
Warum hat der Herr dieser großen Stadt so getan? 
9 Dann werden sie antworten: Weil sie den Bund des Herrn, ihres Gottes, verlassen und andere 
Götter angebetet und ihnen gedient haben. 
Transkript: 
Mein Sohn, ich habe der Nation of Amerika den Rücken gekehrt. Ich kann sie nicht mehr ansehen, 
denn ihre Sünde stößt mich ab. Ich habe vor den kommenden Zerstörern gewarnt, und sie sind jetzt 
hier. 
Was?? ihr denkt, nur weil euer König sagt, dass alles großartig ist - ES IST? 
 Ich sage euch jetzt - Diese Nation wird mit meinem Feuer der Empörung verbrennen, und niemand 
wird sagen, dass es großartig ist. 
 Die Menschen dieser Nation haben mich verlassen und andere Götter verehrt. Ich habe ihr den 
Rücken gekehrt. Ich werde eure selbstsüchtigen Gebete, segne mich, nicht mehr hören. Ich werde 
mich nicht länger im Leben derer bewegen, die mich nicht mehr wollen. 
 Meine Kinder in dieser verwerflichen Nation kümmern sich mehr um Hautfarbe und Rasse als um  
mich. 
 Diejenigen, die sich selbst als meine bezeichnen, haben sich dem  VERSUCHER hingegeben und 
folgen seiner Stimme zu Mayhem - anstelle meiner Stimme, um zu vergeben. 
 Diese ZERSTÖRER sind jetzt in deiner Nation und SIE WERDEN NICHT EINHALTEN, bis ALLES 
ZERSTÖRT IST! 
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 Aber du sagst: Unser König wird uns retten! NEIN!! Er wird dich mit all den anderen reuelosen 
Verwerfungen in die Hölle bringen. 
 Ich sage es dir jetzt - BEREUE, Mr. Trump! Denn ich habe dich zum letzten Mal gewarnt! Du hast aus 
meinem Namen eine Verspottung gemacht, und du wirst bald geurteilt! Bereue und wende dich von 
deinen bösen Wegen ab. Du bist nicht der einzige König, den ich gewarnt habe. Der König von Israel, 
ein talmudischer, zionistischer Pharisäer, hat auch die Schrift an der Wand gesehen. Er hat mein 
auserwähltes Volk belogen und getäuscht, einer Lüge der Kabal zu folgen. 
 Mein Sohn, während sich diese Welt ihrer endgültigen Zerstörung nähert, sage Meinem Überrest, er 
solle stark bleiben! 
Ich bin bei dir, mein Überbleibsel, rund um den Globus! Ich werde euch mit meinem Wort stärken 
und eure Herzen mit meinem Geist füllen! Ich werde eure Gedanken führen und leiten und euch in 
Richtung der Endzieles steuern! Mein Überbleibsel, deren Herzen und Denken auf mir liegen, ist 
unter den Menschen gesegnet! ICH LIEBE EUCH SO SEHR!! 
 Mein Sohn, das CHAOS in der Welt wird nur dunkler und böser werden. SATAN GING VERLOREN  und 
seine starken Fürstentümer bewegen sich mit Freiheit, weil sich die Herzen der Menschen weiter von 
Mir entfernen. 
 Ich sage, bereue! aber das stößt auf taube Ohren. Ich werde jetzt die ganze Welt mit unglaublicher 
Kraft erschüttern! Trotzdem werden die Menschen dunkler und weigern sich zu bereuen! 
Meine Kinder, ich bin ein Gott vieler Chancen! Ich sage, bereue jetzt! Wende dich von deinen bösen 
Wegen ab und folge Mir! 
Wieder sage ich: BEREUE! Schreie zu mir und ich werde deine Sünde vergeben! 
Wieder sage ich, ich liebe dich! Bereue und gib mir die Chance, dich zu verändern! 
Mein Sohn, DUNKLE TAGE sind auf der Welt. Die Vorbereitungszeit ist vorbei. Die Zeit zum Beten hat 
jetzt begonnen. 
Ich liebe euch alle sehr !! 
EINMAL MEHR - BEREUT! Wendet euch an mich zur Rettung! 
Amen. 
Gegeben vom Herrn und Retter Jesus Christus 
https://byronsearle.blogspot.com/2020/06/the-destroyers.html  
 
15.6.2020 
 
VIEL SCHLIMMER 
Byron Searle 
 
1 Könige 22: 21-23  
21 Und es kam ein Geist hervor und stand vor dem Herrn und sprach: Ich werde ihn überreden.  
22 Und der Herr sprach zu ihm: Womit? Und er sagte: Ich werde ausgehen, und ich werde ein 
lügnerischer Geist im Mund aller seiner Propheten sein. Und er sprach: Du sollst ihn überreden und 
auch siegen; geh hinaus und tue es.  
23 Nun siehe, der Herr hat all diesen deinen Propheten einen Lügengeist in den Mund gelegt, und 
der Herr hat Böses über dich geredet. 
VISION: 
Heute Abend gab mir der Herr im Gebet eine Vision des folgenden Wortes. Ich sah plötzlich Szenen 
mit viel Gewalt und willkürlichem Töten zum Spaß. Ich sah viel Zerstörung von Eigentum mit 
gedankenlosen, außer Kontrolle geratenen Menschen auf gewalttätigen Amokläufen, die nur zum 
Spaß zerstörten. Ich glaube, der Herr hat mir diese ZERSTÖRER gezeigt, von denen er in diesem Wort 
gesprochen hat. Ich habe gesehen, wie Gefängnisse benutzt wurden, um diejenigen unterzubringen 
und umzubilden, die ihrer Meinung nach nicht konform sind. Ich sah viele, viele hungernde 
Menschen, die alles töteten, was sich bewegte, und es ausgehungert aßen. Wenn es kein Fleisch oder 
anderes Essen gab, aßen sie Gras und in Wasser gekochte Baumrinde. Ich sah, wie der Herr die 
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Menschen bat, umzukehren, aber die meisten waren zu beschäftigt, um zu überleben, und 
ignorierten seine Bitten. Ich sah Männer, die ohne Rücksicht das Zeichen nahmen, einige wussten 
sogar, dass es das Zeichen des Bösen war, aber nahmen es trotzdem, weil sie und ihre Familie so 
hungrig und zu Tode hungrig waren. Ich sah viel Blut und viele, viele Leichen, die auf den Straßen und 
ringsum herumlagen, einige waren halb gegessen, die meisten verfaulten. 
Obwohl  er mir schon oft solche Visionen gegeben hat, fragte ich den Herrn, warum er mir weiterhin 
so schreckliche Anblicke zeigt. Er sagte, damit ich sein Volk warnen kann. Er sagte, er habe Jeremia 
das Schicksal seiner Kinder gezeigt, wenn sie nicht bereuten und sich von ihrem Götzendienst 
abwandten. Er sagte mir, deshalb habe Jeremiah so viel geweint, so wie ich. Dann endete die Vision 
und er gab mir das folgende Wort. 
Mein Sohn, sag meinen Leuten, die denken, das Schlimmste sei vorbei, dass dies nur der Anfang ist, 
und VIEL SCHLECHTER WIRD ES  NOCH KOMMEN. 
Die Monate der Sperrung werden zu einer dauerhaften Sperrung. Viele in meinem Körper werden 
gefangen genommen und in Gefängnisse gebracht, in denen Folter und Tod nur Sport für die Wachen 
sind. 
Sie sagen: „Das wird hier niemals passieren! Unser König wird das nicht zulassen! “ 
Ich sage euch, er hat euch bereits betrogen und den Befehl unterschrieben, alle zu verhaften, die sich 
nicht daran halten werden. 
Mein Sohn, die Nahrungsmittelknappheit ist noch nichts. Wenn die ZERSTÖRER das Land verwüsten, 
werden keine Lebensmittel transportiert. (Der Herr hat mir oft gezeigt, dass die Lastwagen nicht 
mehr fahren werden, weil sie angehalten, blockiert und überfallen werden.) Wo wenig Essen in der 
Nähe ist, wird es von korrupten Männern gehortet und nur denen gegeben, die ihre Gebote 
abgeben. 
Viel Tod und Blutvergießen werden über dem Land sein. Männer essen Gras und Baumrinde, nur um 
etwas in ihren Bauch zu stecken. Männer werden Männer töten und sie essen, da es kein Fleisch oder 
Essen geben wird. Alle Tiere werden als erstes konsumiert. 
Mein Volk hat eine Lüge geglaubt, eine großartige Täuschung durch den Meister. Ich habe IN 
MEINEM WORT gesagt, dass Silber und Gold auf die Straße geworfen werden. WARUM?? Denn sehr 
bald wird Geld nichts mehr wert sein. 
ESSEN WIRD DAS ECHTE GELD. Meine Kinder, die die Worte meiner wahren Propheten und Wächter 
beachtet haben, haben wie Joseph Essen zubereitet und gelagert. Diejenigen, die über meine 
Wächter gelacht und sie verspottet haben, werden diejenigen sein, die bereitwillig ins Gefängnis 
gehen, um Nahrung zu haben. Andere werden dem MEISTER BETRÜGER die Treue halten und SEINE 
MARKIERUNG ZUM LEBEN NEHMEN. 
Mein Sohn, meine Kinder sagen, dass es nicht schlimmer werden kann, aber ich sage, dass alles, was 
im Licht passiert ist, JETZT IM DUNKELEN PASSIEREN wird. 
Wenn die Banden terrorisieren und Zerstörung in das LICHT bringen, werden sie ohne Sorgfalt im 
DUNKELEN brennen und plündern - ZERSTÖRER, DIE SIE SIND !! Sie werden alle großen Städte 
niederbrennen und dann aufs Land ziehen. Ihre Zahl wird wie der Sand des Meeres und ihre Herzen 
so schwarz wie Kohle sein. 
Mein Sohn, sag meinen Kindern, sie sollen sich nicht um diese Welt kümmern, denn die Dinge sind 
nur vorübergehend. ERREICHT  JETZT DIE VERLORENEN, WENN IHR KÖNNT! SCHREIT BEREUT !! 
BEREUEN!! Denn das Königreich des Himmels ist zur Hand !! SCHREIT LAUT, SO KÖNNEN SIE HÖREN! 
BEREUEN!! Wendet euch von euren bösen Wegen ab und sucht mich um Vergebung !! 
Ich bin eure einzige Zuflucht !!! 
Meine Kinder, beachtet Sie die Worte dieser Warnung! 
TOD UND ZERSTÖRUNG WERDEN VERGRÖSSERT, UND SIE WISSEN NICHT, WAS PASSIERT, WIE 
SCHNELL ES SICH BEWEGT !! So schnell wie die letzte Welle über die Welt schwappte, 
wird die nächste Welle viel schlimmer sein und sich mit Blitzgeschwindigkeit bewegen !! 
JETZT BEREUEN! Holt euch die Sünde und den Götzendienst aus meinem Haus! Bereitet euer Haus 
vor und bringt es in Ordnung! VIEL SCHLECHTERES IST VOR DER TÜR UND IST JETZT IN BEWEGUNG !! 
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Ich liebe euch, meine Kinder, aber ihr folgt jetzt einem lügenden König und seinen lügnerischen 
Beratern zur Hölle! JETZT BEREUEN! 
Betet mich an - den einzigen König – den König der Könige und den Herrn der Herren. 
Viel Schlimmeres kommt !! Sei bereit, sage ich !! 
Amen. 
Gegeben vom Herrn und Retter Jesus Christus 
https://byronsearle.blogspot.com/2020/06/much-worse.html  
 
17.6.2020 
 
Impfstoffe für die BRD ??  
KlaTV: Impfungen als Wegbereiter der globalen digitalen Identifizierung | 9. Juni 2020 | kla.tv/16556 
https://www.youtube.com/watch?v=IqyqWzQVP7U&feature=youtu.be  
 
Großbritannien setzt ab sofort Wirkstoff Desamethason gegen Covid-19 ein  
https://www.gmx.net/magazine/news/coronavirus/grossbritannien-wirkstoff-dexamethason-covid-
19-34796972  
 
AstraZeneca Impfstoff AZD12222 (mit Haken, daß des möglicherweise nicht funktioniert)  
Deutschland, Frankreich, Italien sichern sich Hunderte Milionen Dosen Corona Impfstoff  
https://www.gmx.net/magazine/news/coronavirus/deutschland-partner-sichern-hunderte-
millionen-dosen-corona-impfstoff-34791870  
 
Bund steigt bei Impfstoffhersteller Curavec ein  
https://www.gmx.net/magazine/wirtschaft/bund-impfstoffhersteller-curevac-coronavirus-34792388  
 
18.6.2020 
 

 
 
Vom Corona Test zur persönlichen ID-2020  
A. M. Hosta  
Facebook sanktioniert die Veröffentlichung der Unterweisungen des Buch des wahren Lebens. Zuerst 
erhielt ich eine Warnmeldung, daß sie die Posts der letzten 14 Tage löschen werden. Das ist nicht 
erfolgt. Dann stellte ich fest, daß meine Beiträge nicht auf Facebook erscheinen, wenn ich sie 
publiziert habe, sondern erst einen Tag später. Also habe ich den Link für die Unterweisung als 
Kommentar gepostet. Gestern habe ich gepostet: BWL – Band IX – Unterweisung 243 und wollte die 
Unterweisung per Link als Kommentar wieder darunter posten. Aber das Feld, wo man 
normalerweise kommentieren kann, war abgeschnitten. Ich konnte nicht kommentieren. Als ich statt 
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BWL ….  einen anderen Text postete, konnte ich wieder kommentieren und die Unterweisung 243 
posten. 
Wie lange schon kämpfst du gegen das WORT - Facebook ? 
Das WORT kann nicht aufgehalten werden ..... 
Seit Anfang November 2019 haben 19.623 wiederkehrende Nutzer in 178 Ländern in 61 Sprachen es 
vernommen - hinzu kommen 38.946 Blogleser .... und es wird zu allen gelangen, auch wenn du 
versuchst, es aufzuhalten und die Userzahlen herunterzudrücken. (Facebook hat die Besucherzahlen 
in meiner Gruppe vor längerer Zeit von ca. 90 auf 3 - 4 User heruntergedrückt.) 
Die Schwankungen der Tageskurven des Diagrammes von Analytics für diese Site, das die 
Besucherzahlen  erfaßt, entstehen nur, wenn ich nicht genug an Tagesbudget erlaube, so daß die 
Anzeige von Google  nicht oft genug geschaltet wird .... ich nehme keine Spenden und bezahle die 
User-Klicks selbst .... 
Vater sagt:  „Nutz die Zeit, die dir noch bleibt.“  
Beispiele für Sanktionierungen, wenn man sich nicht impfen läßt: Facebook, Microsoft und Google 
(Blogger, Analytics, YouTube) wie auch Amazon und Ebay, werden bald nur noch für jene nutzbar 
sein, die geimpft und digitalisiert sind. Schon jetzt werden impfkritische Stimmen auf einigen von 
diesen Kanälen sanktioniert. 
Ich habe Vater gefragt, ob er mir dazu etwas sagen kann. 
Er sagte: 
"Nicht mehr lang ignorieren. Du hast verstanden. Gerettet." 
Bitte das Buch des wahren Lebens downloaden als PDF Datei, wer es noch nicht getan hat, um darin 
offline lesen zu können.  Es wird euer einziger Schutz sein, um im Endkampf gegen das Tier siegreich 
sein zu können. Es wird eure einzige Rettung sein. Eine andere gibt es nicht. 
Download der 12 Bände als PDF einzeln hier:  https://friedensreich-christi-auf-erden.com/buch-des-
wahren-lebens/unterweisungen-teachings/ 
Oder hier: 
https://jesus-comes.com/index.php/das-dritte-testament/ 
Der Vater sagt: 
"Zur Lage der Nation." 
"Jetzt geht es darum, ob man gelernt hat und in der Lage ist, sich selber zu versorgen, nicht mehr von 
respektlosen Kreaturen zu übernehmen, sondern Zugang zum Herzen des Vaters zu erlangen - zu 
teilen. 
Du hast eine neue, verdiente Weitsicht der Retter. Der Knecht weiß nicht, was sein Herr tut. Du wirst 
verkannt von jenen, denen diese Weitsicht fehlt. 
Du versuchst, in sauberer Rede das nachzuvollziehen, was auf der Hand liegt. 
Vom Handelskrieg zum Corona Test!" 
Und vom Corona Test zum dauerhaften Lockdown und zur Injektion des Impfstoffes mit dem darin 
enthaltenen  persönlichen  ID-2020-Code, was nichts anderes ist, als das Malzeichen des Tieres !! 
 
20.6.2020 
 

Weiß Heiß – Byron Searle 
  
Anmerkung von A. M. Hosta:  Gestern wollte der Vater mir etwas sagen. Er sagte, die Fische, Wasser, 
sie werden weggespült. Morgen.  
Heute Abend während meiner Gebetszeit war er wieder sehr in Sorge und wollte mir etwas zu 
verstehen geben. Er sagte in einzelnen Worten, daß Wasser Schaden anrichten wird, daß es 
Zerstörung geben wird - heute Abend.  
Nach der Gebetszeit beschloß ich, den neusten Artikel von Byron Searle zu übersetzen und jetzt weiß 
ich, was der Vater mir sagen will.  

https://friedensreich-christi-auf-erden.com/buch-des-wahren-lebens/unterweisungen-teachings/
https://friedensreich-christi-auf-erden.com/buch-des-wahren-lebens/unterweisungen-teachings/
https://jesus-comes.com/index.php/das-dritte-testament/


134 

 

Ich habe nämlich den letzten Artikel von Byron nicht übersetzt, weil ich meinte, er sei zwar wichtig, 
aber was darin steht, wissen wir alle schon. Der Vater wollte, daß ich diesen Artikel (White Hot) von 
Byron übersetze und veröffentliche, was ich hiermit tue. 
 
Jeremia 4:7-8  
7 Es fährt daher der Löwe aus seiner Hecke, und der Verstörer der Heiden zieht einher aus seinem 
Ort, daß er dein Land verwüste und deine Städte ausbrenne, daß niemand darin wohne. 
8 Darum ziehet Säcke an, klaget und heulet; denn der grimmige Zorn des HERRN will sich nicht 
wenden von uns. 
Transkript  
Mein Sohn, habe ich meinem Volk nicht gesagt, dass die Tage mit Schmerz und Wut gefüllt sein 
würden? 
Was jetzt auf der Erde passiert, ist der HASS, der sich aus den Kriegen der Engel manifestiert. Satan 
hasst mich und er hasst meine Schöpfung. Er hat jetzt seinen Legionen befohlen, CHAOS ZU 
ERSTELLEN und wenn möglich so viele meiner Leute wie möglich zu TÖTEN. 
ABER ICH HABE SATAN AUF KURZER LEINE, UND ER HAT KEINE AUTHORITÄT ÜBER DAS, WAS MEIN 
IST. 
Mein Sohn, der Tag kommt bald, an dem meine Kinder, die ich MEIN REST nenne, an Kraft aufsteigen 
und alles zurücknehmen, was Satan gestohlen hat! Sie werden mit meiner herrlichen Rüstung stehen 
und sich nicht zurückziehen! 
Mein REST war in letzter Zeit besorgt, aber seid  nicht besorgt über den Zeitpunkt der 
Transformation. Es wird sehr bald sein, denn wenn ich warte, wird die ganze Welt in einen Krieg 
verwickelt sein. 
Mein Sohn, habe ich nicht gesagt, dass JEDES ANGEBOT MIT NORDKOREA EINE FALLE IST? Während 
sie ihre Muskeln spielen lassen, habe ich MEIN EIGENES FALLE-SET für sie. 
NORDKOREA WIRD SCHNELL FALLEN, UND DER DRACHE WIRD WÜTEND SEIN. 
BEREITEN! Denn der Schwanz des Drachen wird in Amerika wischen und viel ZERSTÖRUNG 
verursachen. Die AUFSTÄNDE und CHAOS werden jetzt ein Kinderspiel  gegen das WAS KOMMT. 
Mein Sohn, der DRACHE hat VIELE Stacheln an seinem Schwanz. Viele Nationen werden den STICH 
des DRACHEN spüren! 
Der BÄR überwintert inzwischen bis zum Aufwachen. Dann wird er mit GROSSER KRAFT FÜTTERN! 
JETZT BEREUEN! Bringt euer Haus in Ordnung! 
Dieses Grollen wird DIE WELT SCHÜTTELN, aber ich selbst reserviere das GRÖSSTE SCHÜTTELN! 
Alle Schöpfung wird wissen, dass ich das Schütteln tue! 
Kein Mensch wird in der Lage sein zu stehen! 
TERRA-Beben werden passieren und Land wird verschwinden, Berge werden sich bewegen und 
Inseln werden verschwinden! 
Mein Sohn, das GROSSE SCHÜTTEL IST JETZT BEREIT UND WARTET NUR AUF DEN BEFEHL DES 
VATERS. Er ist langmütig und barmherzig, aber sein Zorn ist weiß heiß. 
Die Tage sind wie vorher, in den Tagen vor der Flut. Alle Arten von Sünde und Perversion waren 
vorhanden. 
AMERIKA – DU FÜHRST DIE WELT IN PERVERSION UND DEINE ZEIT IST ABGELAUFEN! Bereut jetzt, 
Kinder Amerikas, denn der Zorn des Vaters fällt auf euch, spricht der Herr der Heerscharen. 
Mein Sohn, erreiche weiterhin die Verlorenen. Fahre fort, mein REST, um zu schreien - bereue jetzt !! 
JETZT BEREUEN !! JETZT BEREUEN !! 
Denn die Zeit neigt sich dem Ende zu und Amerika - Mysterium Babylon - wird in einer Stunde 
zerstört, und die ganze Welt wird sich wundern und weinen! 
JETZT BEREUEN !! Ich liebe dich, aber komm jetzt aus deiner Sünde! 
JETZT BEREUEN !! Wende dich an mich, und ich werde schnell vergeben! 
Raus aus den großen Städten, denn sie werden mit Feuer brennen, das nicht gelöscht werden kann! 
Amen. 
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Gegeben vom Herrn und Retter Jesus Christus 
https://444prophecynews.com/white-hot-byron-searle/  
 
25.6.2020 
 

 König kniet vor Christus  
 
Der König und ich –  
Byron Searle  
Jeremia 9:23-24 
23 So spricht der HERR: Ein Weiser rühme sich nicht seiner Weisheit, ein Starker rühme sich nicht 
seiner Stärke, ein Reicher rühme sich nicht seines Reichtums; 
24 sondern wer sich rühmen will, der rühme sich des, daß er mich wisse und kenne, daß ich der HERR 
bin, der Barmherzigkeit, Recht und Gerechtigkeit übt auf Erden; denn solches gefällt mir, spricht der 
HERR. 
Transkript  
Mein Sohn, die Kinder Amerikas sind wie die Kinder Israels. Sie riefen: "Gib uns einen König, damit 
wir so großartig sein können wie die Nationen!" 
Ich habe ihnen einen König nach ihren eigenen Herzen gegeben. IHRE HERZEN SIND VOLL STOLZ, 
VOLL ARROGANZ, VOLL BLASPHEMIE. 
Ihr seht SPALTUNG in eurem Land und fragt euch warum, aber ich sage, EURE HERZEN SIND GETEILT! 
Dieser König von Amerika LEISTET genau so, wie Sie es möchten. 
Er ist STOLZER als Nebukadnezar. 
Er ist ARROGANTER als Zedekia. 
Er liebt KRIEG genauso wie Saul. 
Und er hat keinen Platz in seinem Herzen für mich. 
Mein Sohn, dieser König spricht von GROSSEN VERSPRECHEN, mein Volk zu täuschen, und sie 
GLAUBEN seinen Lügen über meinem Wort. 
Wenn dieser König einen Raum betritt, verneigen sich die Menschen vor ihm in ihren Herzen, doch 
dieser König verbeugt sich vor dem Meister-Betrüger und BLENDET diese, damit sie es nicht sehen. 
Mein Sohn, sag den Frauen und Töchtern, sie sollen lernen, wie man KLAGT und JAMMERT, denn 
dieser Kriegskönig wird eure Ehemänner und Söhne nehmen und sie zu seiner Ehre benutzen. 
Mein Wort sagt, dass in den letzten Tagen eine große Täuschung herrschen wird. Einer wird 
kommen, der die Welt mit seinen erfreulichen Worten einschlafen lässt und sogar meine Kinder zum 
Feuer führt. 
Viele denken, sie wissen, wer dieser EINE sein wird - ABER SIE WISSEN ES NICHT. Sie können nicht 
einmal das Böse vor sich sehen. 
Mein Sohn, ein großes Schütteln kommt bald - ja, es ist hier. Das Land wird wie nie zuvor zittern und 
sich bewegen! 

https://444prophecynews.com/white-hot-byron-searle/
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Ich habe meinen Auserwählten erlaubt, das Zittern in ihrem Geist zu fühlen. 
[Anmerkung: Der Herr hat mir bei vielen Gelegenheiten erlaubt, dieses Zittern zu sehen und zu 
erleben. Er hat mir Visionen von der ganzen Erde gegeben, die heftig zittert wie ein Ball aus 
Wackelpudding. Viele Male während des Gebets und viel häufiger in letzter Zeit, wenn der Herr zu 
mir über das Zittern spricht, lässt er mich das Zittern tatsächlich fühlen, als würde ich ein Erdbeben 
erleben.] 
(Anmerkung von Anna Maria Hosta: Dies kann ich bestätigen, daß ich das Zittern auch innerlich 
wahrgenommen habe… sehr oft war es ein Bild, das der Herr mir dabei zeigte… es war dann so, daß 
Hochhäuser kreisend bedenklich schwankten wie eine Fahne im Wind)  
JETZT BEREUEN - BEVOR DAS SCHÜTTELN BEGINNT! 
Der König und ich werden uns sehr bald treffen und er wird sich vor dem WAHREN KÖNIG DER 
KÖNIGE verneigen! 
Sag meinen Kindern, sie sollen weiterhin für den König beten, der AUSGEWÄHLT wurde. Er wird 
REALISIEREN, dass er SELTSAME GÖTTER verehrt hat und den Rat derer befolgt hat, die Hexenwerk 
praktizieren. 
Mein Sohn, der SOMMER VON CHAOS wird weitermachen und euer Kriegskönig wird seinen KRIEG 
haben. 
LASS DICH NICHT TÄUSCHEN! Es ist alles andere als eine Show, um seinen STOLZ aufzublähen! 
Bereue, oh, auserwählter König, denn deine Sünden sind zu einem HEILIGEN GOTT gekommen. 
Bereue und wende dich von deinen bösen Wegen ab. 
MEINE KINDER - BEREUT JETZT! Wendet euch von eurer Verehrung eines falschen Gottes ab und folgt  
mir! 
Ich habe euch gewarnt, meine Kinder, dieser König ist NICHT der, der er zu sein scheint. Sein HERZ ist 
NICHT für mich, sondern für SICH. Bereut und folgt ihm NICHT, denn er wird euch auf einen Weg der 
ZERSTÖRUNG führen, und er wird es lieben. 
Bereut, meine Kinder! Gebt Mir eure Herzen, und ich werde euch mit LIEBE erfüllen - NICHT MIT 
SPALTUNG. 
Bereut, kommt nach Hause, meine Kinder. EUER VATER WARTET. 
Macht euch bereit für das - große - große - Schütteln – beides,  im Geist und im Fleisch! 
Ich liebe euch, meine Kinder. 
Amen. 
Gegeben von Jesus Christus, König der Könige und Herr der Herren  
https://byronsearle.blogspot.com/2020/06/the-king-and-i.html  
 

  

https://byronsearle.blogspot.com/2020/06/the-king-and-i.html
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Zum Bild (Worfel): 
Dieser Arbeitsgang wurde nach dem Dreschen ausgeführt, um die Körner von Spreu und Spelzen zu 
säubern. Mit der Worfel wurden die gedroschenen Körner aufgenommen und in die Luft geworfen. 
Seitlich angreifender Wind trägt die nicht erwünschte, leichte Spreu mit sich, das strömungstechnisch 
günstig geformte und schwerere Getreidekorn fällt gereinigt in den Korb zurück. 
 
Die Worfler – Byron Searle  
Jeremia 51:2 
Ich will auch Worfler gen Babel schicken, die sie worfeln sollen und ihr Land ausfegen, die 
allenthalben um sie sein werden am Tage ihres Unglücks; 
Transkript: 
Mein Sohn, die Sünde dieser Nation ist jetzt vor mir und diejenigen um meinen Thron aufgetaucht. 
WARUM NEHMEN MEINE LEUTE AN DEN ANGELEGENHEITEN DIESER WELT TEIL UND NICHT AN 
MEINEN ANGELEGENHEITEN? 
Die HERZEN meines Volkes sind kalt und schwielig geworden, und ich sehe keine Gnade oder 
Barmherzigkeit im Überfluss. Ich sehe Sünde und Hass aus den Mündern derer schüren, die sich bei 
MEINEM GROSSEN NAMEN nennen! 
Ich habe Worfler geschickt, um das Feuer meiner Empörung zu entfachen, und wehe denen, die 
zweideutig waren! Ihr sagt, ihr liebt mich in euren sündigen Kirchen und am nächsten Tag spuckt ihr  
auf Menschen! Ich sehe eure zweideutigen Wege, und Meine Barmherzigkeit wird bald enden, so wie 
es für Sodom und Gomorra der Fall war. 
Mein Sohn, ich sagte, es würde eine FLAUTE in meinen Urteilen geben und dann zehnmal stärker 
zurückkommen und sich schneller ausbreiten. Die Flaute ist vorbei. Bereitet euch vor - denn die 
Glückstage von Normal sind vorbei. 
Meine Kinder, ich habe gesagt, ihr sollt euch wie Joseph vorbereiten. Wenn ihr meine Warnungen 
NICHT beachtet habt, wird es sehr bald zu spät sein. Alles, was ihr seht, ist eine Lüge - NUR MEIN 
WORT IST WAHRHEIT. 
Die größte Täuschung wurde gespielt, und meine schlafenden Kinder sind darauf hereingefallen. 
Euer König, den ich ins Amt gebracht habe, ist ein Lügner und Betrüger. Ich benutze ihn genau so, wie 
ich es mit den vorherigen sieben Königen getan habe. Sie (die vorherigen sieben und die aktuellen) 
waren und sind die ZERSTÖRUNG Amerikas, und es wird mit einem ohrenbetäubend lauten Absturz 
FALLEN! 
Mein Sohn, ich habe eine Warnung nach der anderen ausgerufen, aber NUR mein Überrest hat es 
gehört und sich vorbereitet. Das Schütteln wird als nächstes kommen, und während alle eingesperrt 
sind, werden die Gebäude herunterfallen. 
Das militärische Kriegsrecht wird das Gesetz des Landes sein. Regierungen werden verschwinden und 
viel Blutvergießen wird auf dem Land sein. Das Land, das sich einst GROSS nannte, wird nichts 
anderes als eine VERGESSENE ERINNERUNG sein. 
Mein Sohn, wenn die DICKE DUNKELHEIT, die jetzt das Land bedeckt, dicker und dunkler wird – 
BEREITET EUCH AUF PHYSISCHE DUNKELHEIT vor. Eure Kerzen werden brennen, wenn die Kraft 
nachlässt. 
JETZT BEREUEN! Holen Sie sich Ihre Herzen richtig mit mir. 
JETZT BEREUEN! Eure Zeit geht zu Ende. 
JETZT VORBEREITEN! Das Schütteln kommt und nichts wird in der Lage sein, dem mächtigen 
Schütteln zu widerstehen !! 
Mein Sohn, sag meinem Rest, dass der Tag zum Leuchten auf ihm liegt! Ich werde euch alle so hell 
polieren - alle werden wissen, wer ihr seid !! 
Meine Kinder werden mich fürchten - anstatt mich zu verspotten. 
MEINE KINDER WERDEN MICH ANBETEN - STATT IHRES KÖNIGS. 
Meine Kinder werden für mich sterben - wie ich für sie gestorben bin. 
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JETZT BEREUEN! Wendet euch von euren bösen Wegen ab. 
JETZT R BEREUEN! Und ich werde euch vergeben. 
Ich liebe euch so sehr und kann es kaum erwarten, mit euch zusammen zu sein !! 
Amen 
Gegeben von dem Herrn und Retter Jesus Christus  
https://byronsearle.blogspot.com/2020/06/the-fanners.html  
 
26.6.2020 
 
Das große Schütteln – Vision von 1933  
Pater William Branham hatte 1933 7 Visionen, von denen sich 6 bereits erfüllt haben. Die siebente 
wird auch. Eine Explosion in Amerika und Los Angeles und Kalifornien versinken viele Meilen tief im 
Meer. Amerika wird komplett verwüstet. Davon wird die ganze Erde erschüttert und die Berge 
stürzen herunter. Die Wellen gehen im Pazifik hin und her und fluten Amerika bis nach Kentucky - das 
ist fast schon Ostküste. Kentucky grenzt an Virginia, das liegt an der Ostküste. 
https://youtu.be/3qG87k5_QOg  
 
Vision Eins: 
 
Er sah in einer Vision, dass der Diktator von Italien, Benito Mussolini, in Äthiopien einfallen würde 
und laut der Stimme, die zu ihm sprach, Äthiopien „auf seine (Mussolinis) Schritte fallen würde“. Die 
Stimme ging jedoch weiter und prophezeite ein schreckliches Ende des Diktators, denn er würde 
einen schrecklichen Tod haben und sein eigenes Volk würde buchstäblich auf ihn spucken. 
 
Vision Zwei: 
 
Die nächste Vision sah vor, dass Amerika in einen Weltkrieg gegen Deutschland verwickelt sein 
würde, der vom Österreicher Adolph Hitler angeführt würde. Die Stimme sagte voraus, dass dieser 
schreckliche Krieg Hitler stürzen und er zu einem mysteriösen „Ende“ kommen würde. In dieser 
Vision wurde ihm die Siegfried-Linie gezeigt, bei der ein großer Teil des amerikanischen Lebens 
gefordert würde, Hitler jedoch besiegt würde. Es könnte gut sein, hier zu erwähnen, dass eine 
spätere Vision in Bezug auf diesen Krieg voraussagte, dass Präsident Roosevelt Deutschland den Krieg 
erklären und damit letztendlich für eine vierte Amtszeit gewählt werden würde. 
 
Vision Drei: 
 
Der dritte Teil der Vision zeigte, dass es zwar drei ISMS, Faschismus, Nationalsozialismus und 
Kommunismus auf der Welt gibt : dass die ersten beiden zu nichts kommen würden, als dass der 
Kommunismus gedeihen würde. Die Stimme ermahnte ihn, „Russland“ in Bezug auf zukünftige 
Engagements im Auge zu behalten, denn Faschismus und Nationalsozialismus würden im 
Kommunismus enden . 
 
BITTE BEACHTEN SIE : 1933 ermahnte ihn The Voice, „ Watch RUSSIA“ zu sehen . Es hieß nicht 
"Beobachten Sie die Sowjetunion", sondern "Russland". Seit 1989 ist die Sowjetunion nicht mehr. 
(Herausgeber: The William Branham Home Page). 
 
Vision vier: 
 
Die vierte Vision, die ihm erschien, war eine, in der unmittelbar nach dem Krieg enorme 
technologische Fortschritte zu erwarten waren . Dies wurde durch ein eiförmiges Auto mit einem 
Plastikblasendach symbolisiert, das unter perfekter Fernbedienung wunderschöne Autobahnen 

https://byronsearle.blogspot.com/2020/06/the-fanners.html
https://youtu.be/3qG87k5_QOg


139 

 

hinunterfuhr. Es gab kein Lenkrad im Auto und die Insassen des Autos schienen ein Spiel wie Dame zu 
spielen. 
 
Vision Fünf: 
 
Die fünfte Szene, die erschien, betraf die Weiblichkeit der Welt . In dieser Szene erschien der schnelle 
moralische Verfall von Frauen. Als sie ihre sogenannte Freiheit erhielt, durch Abstimmung weltliche 
Angelegenheiten zu regeln, begann sie bald, zu aufschlussreiche Kleidung zu tragen. Sie wackelte mit 
den Haaren und nahm die Kleidung von Männern an. Schließlich zeigte die Vision , dass sie fast nackt 
ausgezogen war, und sie bedeckte sich lediglich mit einer winzigen Schürze von der Größe und Form 
eines Feigenblattes. Mit ihrer so wenig geschätzten Weiblichkeit kam ein schrecklicher Verfall allen 
Fleisches auf die Erde und damit eine Perversion, wie sie das Wort Gottes darlegt. 
 
Vision Sechs: 
 
Dann entstand in den Vereinigten Staaten eine sehr schöne Frau, die in Pracht gekleidet war, und ihr 
wurde große Macht verliehen. Sie war sehr nett, aber es gab eine Härte an ihr , die sich jeder 
Beschreibung widersetzte. Schön wie sie war, war sie doch grausam, böse und gerissen. Sie 
beherrschte das Land mit ihrer Autorität, sie hatte die volle Macht über die Menschen. Die Vision 
zeigte, dass entweder eine solche Frau buchstäblich entstehen würde oder dass diese Frau der Vision 
lediglich eine Art Organisation war, die in der Schrift von einer Frau charakterisiert wird. Obwohl die 
Stimme nicht sprach und offenbarte, wer sie war, fühlte er in seinem Herzen, dass diese Frau die 
aufstrebende römisch-katholische Kirche darstellte, und er fügte am Ende dieser Vision, die er 
geschrieben hatte (vielleicht die katholische), in Klammern daneben Kirche). 
 
Vision Sieben: 
 
Die Stimme ließ ihn noch einmal schauen. Als er sich umdrehte und sah, zerriss eine große Explosion 
das gesamte Land und ließ das Land Amerika in einer schwelenden, chaotischen Ruine zurück. Soweit 
das Auge sehen konnte, gab es nur Krater, rauchende Trümmerhaufen und keine Menschlichkeit in 
Sicht . Die Vision verschwand dann. 
 
Hesekiel 12:28 : So spricht der Herr, GOTT; Keines meiner Worte wird mehr verlängert werden, aber 
das Wort, das ich gesprochen habe, soll getan werden, spricht der Herr, GOTT. 
 
Habakuk 2: 2-3: 
2: 2 Und der HERR antwortete mir und sprach: Schreibe die Vision auf und mache sie auf Tischen 
deutlich, damit er renne, der sie liest. 
2: 3 Denn die Vision ist noch für eine bestimmte Zeit, aber am Ende wird sie sprechen und nicht 
lügen; obwohl sie verweilt, warte darauf; weil es sicher kommen wird, wird es nicht verweilen. 
 
Quelle: 
http://www.williambranham.com/1933-7-visions-of-william-branham/  
 
26.6.2020 gepostet von McKana  
https://444prophecynews.com/1933-7-visions-of-william-branham-mckana/  
 
Portale haben sich geöffnet 
28.06.20 
Victoria Ang 
 

http://www.williambranham.com/1933-7-visions-of-william-branham/
https://444prophecynews.com/1933-7-visions-of-william-branham-mckana/
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WORT VOM HERRN: 
Tochter, teile mit denen, die zuhören werden. 
Viele Portale haben sich geöffnet und viele dämonische Kräfte auf die Erde freigesetzt. Einige davon 
sind in menschlicher Form verkleidet, die unter den Menschen spazieren gehen. Sie versuchen, alle 
auf ihrem Weg zu zerstören. Sie haben verschiedene Fallen aufgestellt, die diejenigen, die ihrer 
Agenda folgen, mit diese Fallen auflauern. 
 
Diejenigen, die mich weiterhin um Führung und Anleitung bitten, werden vor Schaden geschützt. 
Aber auf diejenigen, die weiterhin dem breiten Weg der Massen folgen, werden sie große 
Auswirkungen haben. Und viele werden sterben. Ich habe so viele Warnungen gesendet, die 
weiterhin auf taube Ohren stoßen. Meine Hand des Urteils über viele wird bald zuschlagen. Und sie 
werden ernten, wenn sie gesät haben. 
 
Ich habe große Barmherzigkeit gezeigt und allen die Gelegenheit gegeben, sich vor meinem Thron in 
Buße zu demütigen. Ich warte darauf, meinen Namen zu hören, um zu helfen. Diejenigen mit einem 
aufrichtigen Herzen, rufen Sie den Namen über ALLEN Namen an. JESUS!! 
 
Die Hölle ist ewig. Und die Stunde ist so spät. Ein Morgen ist niemandem versprochen. Diejenigen, 
die dachten, sie hätten noch Zeit, viele landeten ohne weitere Zeit in der Hölle. Und werden für die 
Ewigkeit da sein. Ich wünsche mir, dass niemand umkommt ! 
 
Schriftstellen: 
 
2 Corinthians 5:10 King James Version (King James Version) 10 Denn wir müssen alle vor dem 
Richterstuhl Christi erscheinen; damit jeder die Dinge erhält, die in seinem Körper getan werden, je 
nachdem, was er getan hat, ob es gut oder schlecht ist 
 
1 Peter 4:17 King James Version (King James Version) 17 Denn die Zeit ist gekommen, dass das 
Gericht im Haus Gottes beginnen muss; und wenn es zuerst bei uns beginnt, was soll das Ende von 
denen sein, die nicht dem Evangelium Gottes gehorchen? 
 
Johannes 3:18 King James Version 
18 Wer an ihn glaubt, wird nicht verurteilt; wer aber nicht glaubt, wird bereits verurteilt, weil er nicht 
an den Namen des eingeborenen Sohnes Gottes geglaubt hat 
 
2. Petrus 3: 9, King James Version: „Der Herr ist nicht schlaff in Bezug auf seine Verheißung, da einige 
Männer die Schlaffheit zählen; aber es leidet uns lange, nicht bereit zu sein, dass irgendjemand 
umkommt, sondern dass alle zur Umkehr kommen. “ 
 
John 8:24 King James Version (King James Version) 24 Ich sagte euch also, dass ihr in euren Sünden 
sterben sollt; denn wenn ihr nicht glaubt, dass ich er bin, werdet ihr in euren Sünden sterben. 
https://444prophecynews.com/portals-have-opened-victoria-ang/  
 
Investigativ 
 
Der Vater sagt: 
„Prinzessin (Clare) …. Männer …. Liegen schon rum…..  nimm mich…“ 
RT: Nach Auflösung von New Yorker Polizeieinheit – Schießereien auf dem Höchststand  
https://youtu.be/yCflI3hGkyY  
 
Vater sagt weiter: 

https://444prophecynews.com/portals-have-opened-victoria-ang/
https://youtu.be/yCflI3hGkyY
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Malen… (Clare) … bis zum St.Nimmerleinstag …. Kein Wert…. 
Dann sagt er:  
„Rheinebene… „  
Der Vater spricht von dem kommenden Tsunami. Ich frage zu ‚Rheinenbene‘: Wie weit? ER 
antwortet: 
„Welt.“  
Dann sagt er:  
„USA liegt darnieder….. Baden ….. nullkommanix weg.“  
„Oktober.“  
 
Vision: 
Ich seh Vögel, sie schwirren durch die Luft und formatieren sich zu einem runden Haufen 
Vater sagt:  
„Schwalben…. Es ist eine Frage…. Gute Frage…. Du weißt nie….“  
Ich und niemand wissen, wann der Herr kommt … es kann jeden Moment sein und zu jederzeit – 
auch immer wieder….. uns zu prüfen, zu korrigieren oder aus dem Körper zu nehmen …..   
 
Er sagt weiter:  
„RKI (Robert Koch Institut) …. Neue Studie …..   Junge Menschen“  
Aktuelle Corona-Daten für Deutschland: Hotspots sorgen für sprunghaften Anstieg des R-Faktors  
https://www.youtube.com/watch?v=rsc1HSt6pmw   
 
Vision: 
Ich seh meine Finger wie sie auf der Coputer-Tastatur tippen.  
Vater sagt:  
„Investigate. KOPP Verlag.“  
Der investgativen Journalismus betreibende KOPP-Verlag hat viel Neues zu berichten z.B. über die 
übersehene Gefahr der Muslime in Deutschland oder über die keineswegs sich beruhigende Lage in 
Stuttgart und anderen deutschen Orten.  
KOPP Report  
https://kopp-report.de/sonntag-28-06-2020-1440-uhr/  
 
1.7.2020 
 
A. M. Hosta 
MAGENTA  von Telekom – das neue digitale Zuhause  
Heute kam eine Wurfsendung der Telekom.  
Sie bieten ein Samsung Galaxy S20 5G Smartphone für das 5G Netz Deutschlands an.  
Außerdem WLAN in allen Ecken oder Geld zurück. 
Sie kaufen das aktuelle Smartphone zum TOP Preis.  
WLAN zum Mitnehmen – Highspeedsurfen bis 300 Mbit/sec 
Einen neuen Speedport Smart 3 Router (MagentaZuhauseXL) 
Eine Magenta App Inklusiv Assistent zur Router Einrichtung  
Zubehör  
Eine Außenkamera  
Ein Heizkörperthermostat  
Einen Tür-/Fensterkontakt 
Einen Bewegungsmelder  
Einen Wandtaster  
Einen Rauchmelder  
Eine SmartHome Sirene  

https://www.youtube.com/watch?v=rsc1HSt6pmw
https://kopp-report.de/sonntag-28-06-2020-1440-uhr/
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Sprachsteuerung im digitalen Zuhause  
Magenta TV ohne Fernbedienung steuern  
Auf Zuruf telefonieren  
Alexa von Amazon um z.B. mit Spotify Musik abspielen zu lassen  
 
Corona WarnApp - 5 Fakten, die man wissen muß  

Veröffentlicht am 01.07.2020 

Corona WarnApp - 5 Fakten, die man wissen muß 

Ohne Handy Präsenz und Intuition wiederentdecken und glücklicher leben 

https://www.kla.tv/CoronaApp 

vgl. dazu: 

Magenta - das neue digitale Zuhause 

https://annamariahosta.blogspot.com/2020/07/magenta-das-neue-digitale-zuhause.html 

 
2.7.2020 

 

EINE WELT  -  Es hat begonnen  

A. M. Hosta  
Traum:  
Ich bin in einem Areal mit vielen Räumen, auch im Freien, wo viel Zeit verstrichen ist. Nun begegne ich 
einem Wesen, das ich sehr bewundere, die Art, wie sich dieses Wesen gibt, wie es singt, wie es sich 
gegenüber anderen verhält und ich möchte mich gern in seiner Nähe aufhalten. Es möchte jedoch 
nicht, daß ich an ihm hänge, damit es sich frei bewegen kann. Die um es herum sind frei von 
Anhaftung und tragen alle weiße Gewänder, wie es selbst. Also gehe ich weiterhin allein weiter. In der 
Ferne sehe ich einen kleinen Knaben, der sieht ihm ganz ähnlich und ich bewundere seine Schönheit 
und Klarheit. Dann steht das Wesen vor mir und es ist männlich und es ist mir sehr nah. Ich hätte ihn 
so gern geküsst, aber er tut es nicht, hält sich zurück. Frohen Mutes bewege ich mich weiter durch die 
vielen Räume. Ich habe eine Taschenuhr in den Händen, wo ich am Knopf drehen will, um die Zeit 
einzustellen und singe: ‚Wer hat an der Uhr gedreht..‘  
Als ich wach werde, sagt der Vater:  
„Jetzt weiß sie es schon selber, jetzt brauche ich nicht mehr aufpassen.“  
„Schule.“  
Die Räume sind die Orte in der Schule des Lebens, wo wir lernen und uns entwickeln.  
Dann zeigt er mir wieder die Vision von dem Hochhaus, das kreisend hin und her schwankt, und er 
sagt:  
„Das kommt von unten darunter … da ist es kaputt.“  
Die tektonischen Platten – sie haben Löcher durch Atombombenversuche.  
„Hütte!“ 
Warum haben die das gemacht?  
(Anmerkung: In einer der letzten Nächte wurde in unserem Garten eingebrochen. Die Eingangstür 
wurde herausgerissen und eine Tür an der Hütte auch.)  
„Da ist der Heilige Geist drin.“  
Die Kräfte der Zerstörung wüten aus Neid gegen den Heiligen Geist.  
„Lächeln!“  
Ich hab einfach gelächelt. Ich hab den Täter gefühlt. Er hat sich gewundert, daß ich nicht die Polizei 
hole. Dann hat er reuevoll überlegt, ob er es reparieren soll, weil ich einfach nur lächelte. Ich glaube, 
daß dies der Heilige Geist in mir bewirkte.  
„Heiraten.“ 

https://friedensreich-christi-auf-erden.com/blog-deutsch/corona-warnapp-5-fakten-die-man-wissen-muss/
https://www.blogger.com/
https://www.blogger.com/
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Dann:  
„Mobil…. Das sind Verbrecher…. EINE WELT!“ 
 „Es hat begonnen.“ 
Magenta von Telekom, 5 G, die CoronaWarnApp, die Bahai Tempel von Bab-El in Haifa, in Frankfurt 
und überall auf der Erde sind die Neue Weltordnung. Sie sind ein Verbrechen gegen die Menschheit. 
Sie wollen die ganze Menschheit umbringen. Sie wollen uns alle umbringen. Da werden nicht viele 
übrigbleiben. Viele verstehen überhaupt nicht, was da vor sich geht.  
Die Bahai Tempel sind die Zentren der Eine Welt Religion von Baal für den Antichrist, der sich als Gott 
ausgeben und alle täuschen wird in den Häusern des Serpent.  
5 G ist ihr Telekommunikationsübertragungsweg über Satelit. Die Strahlung ist jenseits dessen, was 
der menschliche Körper aushalten kann und wird viele krank machen und viele werden davon 
sterben. Die Menschen sterben da nicht an Corona, sondern an der zu intensiven Bestrahlung. Seit 
gestern weiß ich, was bisher noch nicht klar war, daß 5 G in Deutschland installiert ist und das ist 
wahrscheinlich auch der Grund, warum  wir in Deutschland „eine zweite Corona-Welle zu erwarten 
haben.“ 
 
Aus dem Buch des Wahren Lebens – Band IX  
Unterweisung 246:1-17 
 1. Geliebte Jünger: Ihr seid gerufen worden, um in dieser Zeit eine geistige Mission zu erfüllen. 
Damit eure Seele würdig wäre, diese Aufträge zu erhalten, musste sie große Prüfungen durchleben 
und sehr bittere Kelche leeren. Aber dieser Prüfstein gab euch Festigkeit, Entwicklung und Erfahrung. 
2. Ihr seid dieselben wie die, die Ich in anderen Zeiten gesucht habe, um sie zu lehren. Aber diese 
kleine Gemeinschaft, die ihr bildet, ist nur ein sehr geringer Teil des Volkes Gottes, das auf dem 
Erdball verstreut ist, und das Ich ebenso liebe wie euch. 
3. Ihr habt alle denselben Ursprung, ihr alle besitzt die Gaben des Heiligen Geistes und werdet zum 
selben Ziele gelangen. Doch Ich habe euch "mein Volk" genannt, weil ihr wie ältere Geschwister 
unter den Menschen seid, die die Aufgabe haben, das Saatkorn der Liebe zu jeder Seele zu tragen. Als 
jungfräulicher Same seid ihr aus Mir hervorgegangen und werdet zu Mir als ein Same zurückkehren 
müssen, der in unendlicher Zahl vervielfältigt ist, der aber ebenso rein sein muss wie der 
ursprüngliche. 
4. So werden die Seelen zu meinem Schoße gelangen: groß´durch die Entfaltung ihrer Gaben, und 
rein durch die Lauterkeit ihrer Werke. 
5. Ich habe euch einen Teil meines Werkes anvertraut. Denn wenn der Vater alles tun würde, würde 
Er euch keine Gelegenheit geben, euch zu vervollkommnen. 
6. Über die Zeiten hinweg habe Ich euch eine Lehre gegeben, die Ich immer mehr erweitert habe, 
damit sie euer menschliches Leben als Gesetz regiere und eure Seele auf dem Wege bestärke, der 
zum ewigen Lichte führt. 
7. Von meinem Gesetze, das einem Baume gleicht, haben die Menschen Äste abgesägt, welches die 
Sekten und die Kirchen sind, die — weil sie vom Baume abgetrennt waren, den Saft verloren haben. 
Ihr Schatten ist spärlich gewesen, und zwischen ihrem Laubwerk gibt es keine Liebesnester, noch 
Früchte von gutem Geschmack. 
8. Ich habe euch meine Lehre nicht nur offenbart, damit ihr auf Erden gut lebt. Sie ist der Weg, der 
die Seele zu einem hohen Orte leitet, zu den hohen Regionen der Liebe, der Weisheit und der 
Harmonie mit allen Wesen. 
9. Die Kirchen haben nicht die Aufgabe erfüllt, die Seelen zu den Schwellen der Ewigkeit zu führen. 
Wenn diese sich von dieser Welt lösen, verirren sie sich auf dem Scheideweg des Todes, kennen sie 
nicht den Weg, straucheln sie aus Mangel an Licht und verfallen in Materialismus, indem sie nach 
dem Leben verlangen, das sie zurückließen. 
10. Dies ist nicht der Weg, den Ich vorgezeichnet habe. Mein Weg ist von Licht, von Offenbarung, von 
tiefer Weisheit für alle, von Barmherzigkeit und Liebe gekennzeichnet. Um nicht von ihm abzuirren, 
braucht es Opfer, Entsagung und Beharrlichkeit in der Erfüllung meines Gesetzes. 
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11. Doch mein Geist, der euch liebt, hat sich auf dem Wege eines jeden meiner Kinder eingestellt, um 
sie zum Lichte der Wahrheit zu erwecken und sie auf den Weg zu stellen, der sie den Baum des 
Lebens finden lässt, der wohltätigen Schatten spendet und gute Früchte darbietet, weil ihr Saft 
vollkommen ist. 
12. Dies macht euch begreiflich, dass Zeiten kommen werden, in denen ihr keinen anderen Hirten, 
noch einen anderen Führer haben werdet als euren eigenen Geist, in dem mein Licht erstrahlt. 
13. Auf dieser Welt gibt es keine Quellen wahren geistigen Wissens. Die Quelle der Gnade und 
Weisheit werdet ihr aufgrund eurer Demut in Mir finden, bei eurer geistigen Zwiesprache mit dem 
Vater. 
14. Diese bescheidenen und kleinen Versammlungsräume, in die ihr eintretet, um meine 
Kundgebung mitzuerleben und euch an ihr zu erfreuen, schützen euch vor den Unbilden der 
Witterung und neugierigen Blicken. Aber sie können niemals der Tempel meiner Göttlichkeit sein, 
weil Ich es vorziehe, ihn in dem Universum zu suchen, das Ich geschaffen habe, in dem jedes Wesen 
eine Opfergabe ist, in dem jedes Leben ein Heiligtum und jedes Herz ein Leuchter ist. 
15. Wohin ihr auch geht und was ihr auch seht, ihr werdet meiner Gegenwart begegnen. Denn mein 
Geist wohnt ewig in seinem Tempel, in dem das Göttliche, das Seelische und das Materielle in 
vollkommener Harmonie verbunden sind, um das Heiligtum Gottes zu bilden. 
16. Aber nicht Ich allein wohne in diesem Tempel, sondern in ihm sind alle meine Geschöpfe, wobei 
jedes den Platz einnimmt, der ihm entspricht. 
17. Wahrlich, Ich sage euch, es gibt auf Erden keinen Meister, der euch einen kürzeren Weg lehren 
kann und euch weiter bringt als dieser, und der euch einen so weiten Horizont zeigen kann, dessen 
Licht euch die Ewigkeit schauen lässt. 
 

 Parabolspiegel  
 
Brennpunkte 
A. M. Hosta  
U 239:60-62 
60. Wisst ihr, was euch jenem verheißenen Reiche näherbringen wird? Eure Werke der Liebe, der 
Barmherzigkeit, der Demut. 
61. Heute weiß mein Volk nicht, wer es ist, noch wo es sich befindet, noch was es tun soll. Aber wenn 
einmal auf der ganzen Welt die Spiritualisten erscheinen, die mit Worten predigen und mit ihren 
Werken von dem Lichte, das ihnen meine Lehre inspiriert, Zeugnis ablegen, werden alle eins werden, 
sich anerkennen und schließlich vereinigen und so das neue Volk Israel bilden, das das Bollwerk der 
Vergeistigung und der wahre Ausleger des Gesetzes des Vaters sein wird. 
62. Mit meinem Lichte kennzeichne Ich all jene, die Mir in dieser Zeit nachfolgen sollen. Mein Licht 
wird von Geist zu Geist herabströmen.  
 
Vater sagt:  
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„Laß nicht zu, daß Satans Kinder dich aufgrund fehlenden Mutes vom rechten Weg abbringen.“  
Ich fühle eine enorme Müdigkeit in Erkenntnis dessen, daß Eva die Mutter der Guten (Abel, Kinder 
des Lichtes) wie auch die Mutter der Bösen (Kain, Kinder Satans)gewesen ist. Es ist eine Art 
Lebensmüdigkeit und –verdrossenheit.  
Mutter aller – aller Völker.  
Es ist die Verantwortung eines jeden Kindes, jedes für sich ist in der Verantwortung, Satans List und 
Versuchungen zu widerstehen. Eva zu verspotten ist nicht wirklich eine Lösung und hilft nicht wirklich 
weiter. Wer von ihren Kindern ist nicht auf Satans List und Lügen hereingefallen?  
Niemand außer dem Himmlischen Vater ist frei von Verfehlung und Sünde. Er liebt immer – Er allein. 
Er zeigt wie die Wiedergutmachung erfolgen kann. Er allein kann das.  
Die Tür ist wieder offen – ich darf wieder kommen – und alle dürfen folgen – heim – zurück zum 
Vater und zurück ins verlorene und wieder geöffnete Paradies, welches ist, das himmlische, geistige 
Jerusalem, das Herz Gottes, das Reich des Geistigen Lebens.  
„Parabolspiegel“  
Vision: 
Ich seh ein aufgeschlagenes Buch.  
Die Lösung ist: Im Buch des Wahren Lebens lesen.  
Was ist ein Parabolspiegel?  
Definition: Ein Hohlspiegel, der alle parallel zur Achse einfallenden Lichtstrahlen „im Durchmesser“ , 
im Brennpunkt sammelt. (z.B. eine Satelitenschüssel). Glas, Keramik wird präzisionsgeschliffen und in 
eine präzise spiegelnde Form gebracht und als Empfänger für ferne Objekte verwendet oder 
umgekehrt für Bündelung und weitreichende Ausstrahlung durch eine  in einer Dimension 
gekrümmten Parabolrinne. Sie konzentriert ebene Wellen entlang einer geraden Linie (entlang des  
Durchmessers) bei großen Spiegeln im Vergleich zur Wellenlänge an der Oberfläche. Die Spiegel 
eignen sich für elektromagnetische Wellen (Licht, Radar, Radiowellen, Schallwellen, also z.B. 
Sonnenlicht, Sateliten, Radio, Frequenzen)  
„Alles erst nachschlagen!“  
Entschuldigung. Ich kenn mich da nicht aus. Du hättest mir ja gleich die Bedeutung sagen können: 
Ein Parabolspiegel (Empfänger und Sender) des Göttlichen Lichtes, der sowohl gute, lichtvolle 
Frequenzen empfängt und ausstrahlt als auch solche der dunklen Seite.  
„.. unter Rauchern kann sich die Wirkung nicht entfalten…“  
Du meinst, unter solchen bleibt der Effekt des empfangenen und ausgestrahlten göttlichen Lichtes 
ohne Wirkung; die Wirkung des Göttlichen Lichtes verpufft hinter Nebelschleiern von Unreinheit und 
Sünden?  
„Du kennsch sie.“ 
Was?  
„Dach!“  
Du meinst, ich kenne deine Gedanken, ja.  
( Wir haben diese Woche ein neues Dach auf unsere Gartenhütte bekommen. ) 
„Öffentlich!“  
.. und ich habe sie öffentlich gemacht, ja. 
„Dumm“  
Wie, dumm? Wer?  
„Verwandt… Spätzle“  
Er hat Goldie zu mir gesagt. Er hat gesagt, er hat das nicht gelesen, deine Gedanken, aber wenn er sie 
nicht gelesen hätte, wüßte er nicht, daß ich Goldie zu dir sage.  GOLDIE.   
Darüber bin ich wieder eingeschlafen.  
Traum:  
In diesem Traum bin ich der Frage nachgegangen bzw. bin ich hausieren gegangen, ob mich jemand 
einstellt, ob mich jemand annimmt, wer es gut mit mir meint und dann fand ich unter anderen eine 
herausragende, fünfstellige Telefonnummer mit einem Namen, da wollte ich mich melden und fragen.  
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Dann kam: 
„Remain a Christ a l‘echo.”  (Verbleibe ein Christ nach dem Echo) 
Wie es aus dem Goldenen Regen schallt, so will ich es verkünden.  
„Läuft mir nach.“  
Ja. Ich weiß, wem ich vertraue. Warum hast du gesagt, Marie war nur einmal hier. Warum sagst du 
mir nicht die Wahrheit.  
„Peinlich“  
Du schämst dich ihrer und dann mißtraue ich dir. 
„Die orangenen Fische sind beides – das Gute und das Böse“ 
Wir haben rote Goldfische, orangene und weiße mit bunten Farben (Schubunkin)  
Warum hast du denn zugelassen, daß Eva auf die Lügen Satans hereingefallen ist. Du hast mir gesagt, 
daß du auch Satan bist, weil du ihn erschaffen hast.  
„Zocken … wer liebt mich wirklich.“  
Ah, jetzt ist es mir klar.  
„Geh ruhig nochmal weg.“  
Scheint die Wahrheit zu sein.  
„Ich bin’s auch leid, daß dem Seelen zum Opfer fallen.“  
„Corona. Wir werden überrascht sein, wenn einige Leute mit dem Handy Befehle erteilen.“  
Was sind das für welche – welch Bedeutung haben sie?  
„Supervisor“  
Solche, die uns überwachen und Weisungen und Befehle erteilen.  
Vision:  
Ich seh eine Amazon Rechnung mit Zahlen drauf und Schrift.  
„Das sind Räuber.“  
Wie meinst du?  
„versammeln.“  
Parabolspiegel – Amazon! Alle werden dort wie in einem Brennpunkt gesammelt.  
„Später können nur noch die dort kaufen, die den Chip haben.“  
„Du auch“  
Dann geh ich raus aus Amazon. Danke. Geahnt habe ich  es schon lang, so  sehr breitet sich Amazon 
aus wie Microsoft. Sie hungern kleine Geschäfte aus.  
Vision:  
Ich seh ein paar Menschen, Erwachsene, Kinder. Alle halbnackt. Sie sitzen zusammen auf einem 
Liegestuhl in der Sonne, braungebrannt.  
Was willst du mir sagen, was hat das für eine Bedeutung?  
„Nutten.“  
„Schamgefühl“  
Du meinst, sie haben keins und verletzen das von anderen mit reinem Blick und Angesicht.  In der 
Gartenanlage machen sie das gerne so, sich halbnackend oder die Kinder ganz in die Sonne begeben. 
Die Essener auch, gell, wenn sie unter sich waren, oder? 
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Der Sturm – Byron Searle 
Jesaja 29:6 
Denn vom HERRN Zebaoth wird Heimsuchung geschehen mit Wetter und Erdbeben und großem 
Donner, mit Windwirbel und Ungewitter und mit Flammen des verzehrenden Feuers. 
  
VISION: Während ich heute Abend betete, sprach der Herr Jesus das Wort TEMPEST (Sturm) zu mir. 
Er sagte dies mehrmals und zeigte mir dann eine Vision. In der Vision wurde ich hoch über 
Nordamerika gezogen. Ich konnte die Vereinigten Staaten, Kanada und Mexiko deutlich sehen. Als 
ich zuschaute, sah ich plötzlich einen Sturm im mittleren Teil Amerikas, scheinbar aus dem Nichts. Es 
sah aus wie ein kleiner Hurrikan, der mit einem sehr kleinen mittleren Auge über ein paar 
Zentralstaaten wirbelte. Während ich weiter zusah, wuchs der Sturm schnell zu einer monströsen, 
wirbelnden Masse heran, die sich immer größer ausbreitete, bis er die gesamte Nation bis zu den 
Grenzen bedeckte. Als dieser Sturm an Größe zunahm, nahm er auch an Stärke und Intensität zu. Das 
mittlere Auge wurde kleiner und enger und zog alles wie einen Wirbel oder Whirlpool hinein. Ich war 
erstaunt, wie schnell der Sturm in ganz Amerika wuchs und sich ausbreitete. Dann endete die Vision 
und der Herr sprach das folgende harte Wort zu mir. 
Transkript: 
Mein Sohn, sag es meinem Körper - EIN STURM BRAUT SICH ZUSAMMEN! 
HEFTIGE WINDE DER VERÄNDERUNG werden Meinen Köprper büffeln und viele von ihnen umhauen. 
Sie sind NICHT auf die kommenden Schlachten vorbereitet. Sie haben weder ihre Häuser noch ihre 
Herzen vorbereitet.  
Elende böse Menschen sind in diesen STURM verwickelt, die nichts anderes wollen, als alles auf 
ihrem Weg zu ZERSTÖREN.  
Wehe dir, mein Körper - denn du hast mich nicht im Gebet  gesucht! STATT DESSEN VERTRAUST DU  
EINEM MANN, UM RUHE ZU BRINGEN - DOCH ALLES, WAS ER BRINGEN WIRD, IST KNECHTSCHAFT! 
Mein Sohn, der STURM bläst über diese Nation und die Welt und bringt sintflutartige Regenfälle von 
SCHMERZ und LEIDEN mit sich. Viele Dinge werden in diesen STURM hineingezogen, und TOD und 
ZERSTÖRUNG sind seine Nachkommen. 
Die durch den STURM hervorgerufene GEWALT WIRD WEITER GEHEN UND STÄRKER WERDEN, da 
immer mehr Menschen in sie hineingezogen werden. 
Die Hautfarbe spielt keine Rolle, da der STURM die Menschen dazu bringt, zu hassen und zu töten. 
Menschen werden wegen der Zerstörung, die es bringt, in dem Sturm tanzen. 
Mein Sohn, KRIEG IST IN DER NÄHE, wenn der STURM den HASS als WHIRLPOOL im Meer wirbelt. 
Bald werden alle in den Krieg hineingezogen - aber ich sage dir, mein Körper - bleib aus dem 
Whirlpool heraus !! 
(Anmerkung von A. M. Hosta: Bei dem Einbruch im Garten konnte ich lächeln und das war das, was 
der Heilige Geist bewirkt hat, denn der Herr hat mir versprochen, meine Gefühle, Gedanken und 
Worte in diesen Tagen zu lenken und zu leiten.) 
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Obwohl du in dieser Welt lebst, IST ES NICHT DEIN ZUHAUSE! Mein Königreich, das ich für dich vIch 
bin nicht auf die Welt gekommen, um einen Krieg gegen Rom zu führen. NEIN!! Ich bin auf diese Welt 
gekommen, um Krieg für die Seelen der Menschen zu führen - also solltest du es auch sein! 
Mein Sohn, SCHREIE - BEREUT! BEREUEN!! Denn das Königreich unseres großen Gottes ist zur Hand 
!!! Wendet euch von euren bösen, bösen Wegen ab und folgt Mir! 
DER TEMPEST LÄSST NICHT NACH! ER WIRD STÄRKER ANWACHSEN - DIE GESAMTE WELT IN SICH 
HINEINZIEHEN! 
KRIEG, WIE IHR ES NIE GESEHEN HABT, IST JETZT AN EUREN GRENZEN, und eure Wächter sind 
eingeschlafen. 
Das BLUT vieler wird zu mir schreien, um sie zu rächen, und ich werde den STURM verstärken. 
Du siehst, ich erlaube dem STURM, die Herzen der Menschen zur Reue zu bewegen. Dieser 
SCHLAFKÖRPER glaubt jedoch, dass er nicht bereuen muss. 
Ich werde zulassen, dass der STURM wächst – alles zu nehmen, was ihr als heilig bezeichnet. 
Ich werde mit dem Frieden beginnen - dann mit dem Essen. 
Ich werde euch verriegeln – aber ihr werdet rebellieren. 
Ich werde euer Geld nehmen - und dann euren Frieden. 
DURCH DIES ALLES - DU - MEIN REBELLIÖSER KÖRPER MIT STEIFEN HALS - WIRST MIR NOCH 
WIDERSTEHEN! 
Viele von euch sind VERWIRRT - AUF DER SUCHE NACH EINER Flucht - STATT, IM GLAUBEN UND 
GEBET ZU GEHEN. 
Mein Sohn, DER STURM WIRD STARK WÜTEN, BEVOR MEIN KÖRPER AUF DEN BODEN SCHLÄGT UND 
AUF SEINEN BLUTIGEN KNIEN IST! 
SUCHT NICHT nach dem König, um etwas anderes als die EISENJOCHE hervorzubringen! 
GEFANGENSCHAFT IST EURE ZUKUNFT, UND EINREICHUNG IST DAS GESETZ! [Gefangen genommen - 
Offenbarung 13:10] 
Bereue, mein Volk! BEREUEN!! Bald wird REUE ein NACHGEDANKEN sein, und es wird ZU SPÄT sein! 
Ich liebe euch sehr und für ein verwöhntes Kind ist eine Korrektur erforderlich. Bereue jetzt! 
Amen. 
Gegeben vom Herrn und Retter Jesus Christus 
https://byronsearle.blogspot.com/2020/07/the-tempest.html  
 
4.7.2020 
 

 
 
Du hast es mich gelehrt, Vater!!  
A. M. Hosta  
  
Als ich heute früh aufwache, spricht Vater Geist zu mir und sagte:  
„Brüder“ 
Sie haben sich nicht vorbereitet, weil sie nicht auf dich gehört haben.  
„Geld“ 

https://byronsearle.blogspot.com/2020/07/the-tempest.html
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Das Geld könnte ihnen ausgehen.  
„Essen“ 
Das Essen auch.  
„Gold“ 
„Nicht mehr rausgehen“  
Du hast mich schon öfters gewarnt, daß ich nicht mehr mit dem Auto wegfahren soll, weil die 
Verkehrswege durch Behinderungen stark beeinträchtigt sein werden und du hast mich angewiesen, 
am besten liegen zu bleiben, damit ich da draußen nicht unter die Räder kommen werde.  
„Überfluß …. Wär‘ ich aber nicht hier, würde die Faust auf die Regel passen. Regeln werden 
verwendet bei einem Gartenanbau.“  
In diesem Jahr gedeiht das Gemüse größtenteils wunderbar im Garten…. vom Hunger der lieben 
kleinen Tierchen einmal abgesehen, die auch ihren Anteil bekommen, die Nacktschnecken lieben es.  
„Eltern“  
„Wir lassen es mit Reis und Sahne bewenden.“  
Vater meint, daß es mir nicht wichtig ist, ein Menü zu haben, sondern daß es mir genügt, etwas zu 
essen zu haben.  
„Haferflocken“  
Haferflocken haben einen hohen Nährstoffgehalt und eignen sich für die Vorratshaltung zusammen 
mit Milchpulver.  
„Es ist eine gläserne Tür…. Der Lauf mit Christus.“  
Weil du alles siehst – vor dir kann nichts verborgen werden.  
„Subversidität.“ 
Der Begriff der Subversion hat mehrere Bedeutungen. Allgemein bezieht sich der Begriff auf 
Vorgänge, Bestrebungen oder Darstellungen, die eine bestehende soziale Ordnung in Frage stellen 
bzw. verändern wollen. (Wikipedia) 
„Der Lauf wird dich wiederherstellen…. Dann wirst du fallen.“  
Ich werde fallen? Warum? Wie?  
„Du bist selbst schuld… selbst machen.“  
Bitte, hilf mir, daß ich dich bitte, daß du es für mich machst, wenn ich es nicht kann. 
„Brauch dich nicht…“  
… hab ich manchmal gesagt, ja. Sogar zu dir. 
„Du gehsch.“  
…. Hab ich dann auch gesagt, wenn ich daran zweifelte, daß der Andere das kann, was ich 
erwartete…  Mein Stolz ….. ohne zu verstehen, daß der Andere Gott selbst war …. Weil der Andere 
aus Gott selbst hervorgegangen ist und wieder zu ihm zurückkehren wird zu seiner Zeit, die er wählt. 
Das war dumm. 
Bitte, bleib bei mir und hilf mir, daß ich bei dir bleibe und es nicht mehr, wie zuvor, mache, als mir 
der Glaube fehlte. Nimm mein Leben in deine Hand, denn es ist ja deines und führe mich, Vater.  
„Liebe!“ 
„Fide!“ (Latein: Vertrauen) 
„Jubel …. Jetzt“ 
Ja, Herr, Geist!  
„Sie kann’s.“  
Danke, Vater. Du hast es mich gelehrt.  
„David!“  
Ist lang her.  
„Wende dich mit allem an mich, sei klug.“  
„Es wundert mich, daß du das verstehst.“  
Vision: 
ER zeigt mir eine Lichtflamme, die durch einen dunklen Raum schwebt, und sagt:  
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„Das hat dann die Maria erleuchtet. Problem. Du kannst nicht einschlafen, weil dein Körper in die 
Hölle geht. Du bist verbannt in deinen Körper. Gefallen.“ 
Warum? Wieso verbannt? In meinen Körper?  
Was willst du mir damit sagen?  
Dein Körper ist auch verwest – in der Materie. Du bist auch in die Hölle hinabgestiegen und danach 
throntest du zur Rechten des Vaters, der du selber bist. Ist es das, was du mir sagen willst.  
Ich weiß, ich bin hier in Verbannung, um Sühne zu leisten für meine Sünden, wegen derer ich gefallen 
bin, ja. Du versprachst Rettung, allen, die sühnen und ihre Sünden vor dir bereuen.  
 
4.7.2020  
Ein Tag danach. Anna Maria hat kein eigenes Auto mehr. Sie mußte das Leasingauto gestern 
zurückgeben. Das Fahrrad ist schwer und schwer im Antrieb, so daß sie nicht mehr fahren will, weil 
es sie zusätzlich platt macht.  
„Du bist allgemein platt.“  
Der Vater hat versucht, sie mit zarten Worten zu trösten, aber sie blieb teilnahmslos, da sie platt war.  
„Du bist zahm.“  
Warum änderst du dann die Regeln und bist so streng mit mir, nach geleisteter Wiedergutmachung?  
„Du auch!“   
Vision: 
A. M. sieht einen am Boden zusammengerollten, weißen, schlafenden Hund.  
„Du bist ein schlafender Hund… seine Aktivitäten im Keim ersticken.“  
Sie sieht eine dunkle Kammer, in die sie hineingezogen wird.  
„Meine Macht ist allumfassend. Du sollst in den Schoß des Vaters eingehen.“  
Danke. Du bist sehr gnädig.  
Morgens während des Gebetes: 
„Central Park.  
Geht‘s wieder? Bleib.“  
Central Park meint New York am Hudson Bay. Dort ist ein Einstiegsort für das eindringende, 
auswärtige Militär, um die Stadt einzunehmen.  
 
7.7.2020 
 

 
 
China – ohne 5G Smartphone geht gar nichts mehr (DNA Lockdown) 
 
Phase 2 – ein DNA Lockdown – dann rette sich wer kann  
Sollte der gerade erzwungene Lockdown unserer Weltwirtschaft erst Phase 1 eines durchdachten 
Weltherrschaftsplanes sein, dann muss in Phase 2 mit einem weltweiten DNA-Lockdown gerechnet 
werden. Was allerdings unter einem DNA-Lockdown zu verstehen ist, erklärt dieser Beitrag. Es rette 
sich, wer kann! 
https://youtu.be/6GXvsT1cfrA  

https://youtu.be/6GXvsT1cfrA
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Corona Kollaps durch 60 GHz Frequenzen tatt durch Corona??  
Durch 60GHz Frequenzen werden die Eigenschaften des Sauerstoffs verändert. Genauer gesagt, der 
Körper wird vermindert mit Sauerstoff versorgt. Für einige Experten ist dies die Ursache, warum 
Menschen Atemnot bekommen und plötzlich umfallen; nicht wegen Corona! 
https://youtu.be/S8gfWH7fBdQ  
Vgl. Magenta 5G von Telekom Artikel unter: https://friedensreich-christi-auf-erden.com/blog-
deutsch/magenta-das-neue-digitale-zuhause/) 
 
China – ohne Smartphone geht gar nichts mehr   
Totales Überwachungssystem in China anhand von registrierten Smartphones und dazu 
Gesichtsscans – ein Vorbild für westliche demokratische Staaten?  
https://youtu.be/539leAROpB4  
 
Ist das Nächste dann der implantierte Chip unter die Haut – das Malzeichen des Tieres ? Das wars 
dann durch eine DNA Veränderung. 
Nach der DNA Veränderung ist es unmöglich, den Heiligen Geist zu empfangen. 
Das ist ein unumkehrbarer Vorgang für die Ewigkeit. Die hohe Frequenz von 5G und Chip verändert 
die DNA  Struktur und macht die Menschen zu Zombies, zu Lakaien des Materialismus und zu ewigen 
Sklaven Satans und diese Veränderung kann nicht mehr zurückgenommen werden. Sie ist 
unumkehrbar und ewig und eine Verbindung zum Göttlichen ist dann nicht mehr möglich.  
Darum jetzt bereuen und sein Leben Jesus Christus übergeben und sein ganzes Vertrauen auf IHN 
allein setzen und niemals aufhören, zu beten, mit eigenen Worten zu beten, von Geist zu Geist, denn 
Christus, der in jeder Seele, in jedem menschlichen Geist wohnt, hört es; ER hört es immer. 
 
Wir erinnern uns an die Corona Lockdown Demonstrationen in Hongkong/China und wie das Militär 
eingesetzt wurde, um den Aufstand niederzuschlagen. 
In China ist es unter Lebensgefahr verboten, christlich zu praktizieren und sich zu Gott zu bekennen. 
China hat die Digitalisierung aller Chinesen unter Zwang durchgezogen. Wie wir sehen, gibt es für 
Chinesen keinen göttlichen Schutz, weil sie ihn nicht kennen dürfen.  
Bei uns wurde die Digitalisierung VON GOTT bisher verhindert, aber sie schreitet voran. 
Doch solange es noch Beter gibt, ist auch noch Rettung möglich für einige, aber wenn es nicht mehr 
Beter werden, die sich zu Gott bekennen, wird es auch hier keine Rettung geben. Nur jene, die ihr 
Leben IHM übergeben, ihre Sünden bereuen und ihn um Vergebung bitten werden von IHM gerettet. 
Grund: Gott liebt jeden Menschen und will nicht, daß auch nur einer verloren geht.  
Darum laßt uns niemals aufhören zu beten und IHN um SEINE Gnade und Barmherzigkeit zu bitten. 
 
USA - nach tödlichen Schüssen auf 8-jährige - Bürgermeisterin macht BML Bewegung schwere 
Vorwürfe 
https://youtu.be/JWjtcIzQPDE 
 
10.7.2020 
 
 
DNA Lockdown und Auferstehung der Seele 
A. M. Hosta  
 
20. Gesegnet seien meine geliebten Geschöpfe, in denen Ich 
eifriges Bemühen und zugleich Schmerz, einen tiefen Schmerz 
erblicke, weil ihr wisst, dass diese Zeit bald zu Ende geht und es 
sehr wenig ist, was ihr von meiner Unterweisung genutzt habt. Doch 

https://youtu.be/S8gfWH7fBdQ
https://www.blogger.com/
https://www.blogger.com/
https://youtu.be/539leAROpB4
https://www.blogger.com/
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wahrlich, Ich sage euch, die Gnadenzeit geht nicht zu Ende. Ich 
werde um euch sein und eure Schritte behüten. Die Augen der 
Propheten werden Mich schauen, wie Ich vor dem auserwählten 
Volke hergehe. 
Quelle: Das Buch des Wahren Lebens – Band IX – Unterweisung 247:20  
 
DNA Lockdown bedeutet nur, daß des Menschen Seele so tief in Sünde gefallen ist,  
daß sie (oder der Mensch) die Verbindung zum Göttlichen verloren hat und sich nicht  
mehr aus eigener Kraft zum Göttlichen wieder erheben kann.  
Christus sagte zu mir, als ich über die Weihe der Deutschen Nation nachdachte: 
„Umdenken …. Christus erklärt, wie es geht.“  
Er erklärt es mit unendlicher Weisheit und Geduld in den 366 Unterweisungen des Buch des Wahren 
Lebens, Band I – XII. (Download Link: https://friedensreich-christi-auf-erden.com/buch-des-wahren-
lebens/unterweisungen-teachings/)  
Die Rückkehr zu und der Gehorsam gegenüber Gott und seiner Unterweisung, welche das ewige 
Gesetz ist, befreit des Menschen Seele von diesen Ketten der Sünde und gebiert sie neu und schenkt 
ihr die geistige Auferstehung und die Rückkehr des verlorenen Sohnes zum Vater. 
 
14.7.2020 
 

    
Enzephalopädie – Schulung des Gehirns im Göttlichen  
A. M. Hosta  
 
Gestern, am 12.7.2020 früh am Morgen erwachte ich und der Geist sprach in meinem Kopf:  
„Heute wachsen nur noch Krisen und Wellen …. Stuttgart … Bayern Corona ….  
Enzephalopädie…Kloster …. LIEBE!!“ 
Ich fragte meinen Mann und er sagte: Enzophalopathie ist eine Allgemeine Erkrankung des Gehirns 
wie Nervenschädigung usw.  
Das machte mir dann Angst und ich führte meine Muskel- und Gliederschmerzen auf diese Krankheit 
zurück und meldete mich beim Neurologen zur Untersuchung an.  
Heute ist mir jedoch aufgefallen, daß das Wort nicht Enzophalopathie war, sondern Enzephalopädie.  
Ich recherchierte bei Google nach Enzephalopädie …. Aber dieses Wort exisitiert nicht im deutschen 
Sprachgebrauch. Dann suchte ich nach  -pädie!  
-pädie (grch.) bedeutet: Kind, Knabe, Erziehung   

https://friedensreich-christi-auf-erden.com/buch-des-wahren-lebens/unterweisungen-teachings/
https://friedensreich-christi-auf-erden.com/buch-des-wahren-lebens/unterweisungen-teachings/
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Link: https://www.wortbedeutung.info/-p%C3%A4die/  
Ortho-pädie bspw. bedeutet: Die Erziehung/Schulung krankhafter Gelenke   
enzephal/o  bedeutet: Gehirn, das Gehirn betreffend   
Enzephalo-pädie bedeutet demnach:  Schulung/Erziehung des Gehirns  
Im Zusammenhang mit dem oben Gesagten:  „Heute wachsen nur noch Krisen und Wellen …. 
Stuttgart … Bayern Corona …. Enzephalo-pädie… Kloster …. LIEBE!!“ bedeutet Enzephalo-pädie  
die Erziehung/Schulung der menschlichen Gehirne  …. weg von der Angst und hin zur Liebe! 
Daraus läßt sich unschwer ableiten, was der Herr hier zum Ausdruck bringen wollte. Kurz 
zusammengefaßt meint der Herr mit Enzephalo-pädie, daß  Spiritualisten Lehrer/Erzieher der 
menschlichen Gehirne zum Göttlichen … d. h. zur Liebe sind mit Hilfe der Lehre des Heiligen Geistes, 
wie sie uns im Buch des Wahren Lebens zur Verfügung gestellt wurde.  
Enzephalo-pädie ist das vollkommenste Gegenmittel, um die Gehirne im Göttlichen Licht und in der 
bedingungslosen und barmherzigen Liebe zu schulen und zu erziehen, als Ausgleich zum Anwachsen 
von Krisen und Wellen und  zu der immer mehr um sich greifenden Dunkelheit und den 
zunehmenden Haß unter den Menschen. 
Enzephalo-pädie ist eine Umwandlung der Frequenzen in den menschlichen Gehirnen durch 
Erziehung und Schulung in der Lehre des Heiligen Geistes von den krankhaften, niederen Frequenzen 
des Egoismus und der Selbstsucht  in höhere, vollkommenere Frequenzen zur Annäherung an die 
göttlichen Frequenzen der vollkommensten Weisheit und der höchsten Güte und Liebe. 
Gehe zu:  https://friedensreich-christi-auf-erden.com/buch-des-wahren-lebens/unterweisungen-
teachings/  
Dann hatte ich einen Traum:  
Da war ein König und da war ich … zusammen im selben Raum. Und da war der Neid. Der König und 
ich haben geplaudert und kleine Abmachungen getroffen. Dann mußte ich durch einen Tunnel; da 
waren Öffnungen in den Wänden. Es wurden Namen gesagt in meinem Kopf, die hingen dann als 
Plakat irgendwo an der Wand – ich fand diese aber nicht.  
Anmerkung: Ich frage mich oft, was Gott wohl ursprünglich für einen Namen hat… er hat so viele 
Namen wie Elohim, JA, Jehova, Jesus Christus, Jahuwa usw… 
Dann stand da jemand und wartete auf ein Verkehrsmittel und wurde angegriffen… eine Stimme in 
meinem Kopf sagte:  
„Die (Dämonen) haben die Pflicht, große Menschen anzugreifen“.  
Dann sah ich mein Gesicht zur Fratze verzerrt. Weiter sagte die Stimme in meinem Kopf: 
„Das sind Dämonen, die aus dir herausblicken…. Du hast normal ein wunderschönes Gesicht.“  
13.7.2020  
Als ich nach Mitternacht aufgewacht bin, hörte ich in meinem Kopf Befehle. 
„Corona App… du brauchst ein neues Handy…. Billig.“ 
Soleich erwachte in mir der Widerstand und ich stellte mich innerlich auf Abwehr. 
Ich spürte sogleich, daß dies eine Kostprobe der Art von Befehlen ist, von denen Byron gesprochen 
hat, Befehle, die uns über unser Handy ins Gehirn eingegeben werden mit Hilfe der neuen Microsoft 
Technologie zu unserer Überwachung. Dabei wunderte es mich, wie das geht, denn ich habe weder 
in 5 G Handy, noch hatte ich überhaupt ein Handy im Schlafzimmer. Ich  antwortete in Gedanken: 
Ihr Verbrecher.. ihr Massenmörder….  
„Da muß die Zentrale her.“  
Ihr wollt uns alle umbringen.  
„Wird wohl noch ne Weile dauern.“  
Die Stimme wollte damit sagen, daß es noch eine Weile dauern wird, bis ich mich darauf einlassen 
werde!?!   
Und ich fing an, den Namen Jesus Christus in Gedanken zu singen, bis ich wieder ruhiger wurde.… 
 

https://www.wortbedeutung.info/-p%C3%A4die/
https://friedensreich-christi-auf-erden.com/buch-des-wahren-lebens/unterweisungen-teachings/
https://friedensreich-christi-auf-erden.com/buch-des-wahren-lebens/unterweisungen-teachings/
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 erwartet ihr etwa  
 
Erwartet ihr, entrückt zu werden mit dieser Haltung?   
20. Juni 2020 - Worte von Jesus durch Bruder Ezekiel  (Jesus zu Ezekiel) "Menschensohn, schreibe 
diese Worte nieder... Wie lange, wie lange werdet ihr die Armen an euren Toren ignorieren? Ihr 
fragt... 'Welche Armen? Welche Tore?'  Ihr seht sie klar und deutlich jeden Sonntag. Ihr meidet sie 
um jeden Preis. Dies sind Meine Kleinen, die ihr ganz unbekümmert auf die hinteren Plätze setzt, 
wenn ihr euch versammelt. Sie sind die 'Unschönen'. Jene, von welchen ihr sagt... 'Beeilt euch! 
Schnell!' Ihr und euer Ehepartner schaut einander gereizt an und sagt... 'Oh nein, die schon wieder!'  
"In der Zwischenzeit neigt ihr Hirten euren Kopf nach unten, so als ob ihr sie nicht sehen könnt, 
während ihr die Notizen eurer gekonnt verfassten Reden immer und immer wieder lest, mit welchen 
ihr die Wahrheit Meiner Heiligen Schrift verderbt zugunsten der Reichen. Habt ihr Meine 
Ermahnungen an euch nicht wiederholt gelesen?   "Das Fasten, welches Ich wünsche, ist für die 
Witwe und die Waisen. Ihr sollt den Fremden in eurer Mitte willkommen heissen und nicht euren 
Eigenen den Rücken zukehren. Ja, euren Eigenen, euren eigenen Verwandten in Mir, die Geringsten 
von diesen Lebendigen Steinen, die dafür gedacht waren, Meinen Leib zu einem Gebäude 
aufzubauen.   "Entschuldigt euch nicht selbst und sagt... 'Wir sind hier für die Anbetung und um 
gelehrt zu werden, nicht um auf Jene zu warten, die genug Menschenverstand haben sollten, um für 
sich selbst zu sorgen!'  "Und als ob das nicht genug wäre, verschwindet ihr nach dem Gottesdienst 
rasch und unbemerkt durch die Menschenmenge auf dem Weg zu eurem sauberen und frisch 
gewachsten Auto.  "Ihr weicht diesen 'Zerlumpten', die so einfältig und schlicht sind, aus. Wie Viele 
sind es, die sich danach sehnen, zu euch zum Mittagessen eingeladen zu werden?  "Ihr seht sie 
laufen, in der Hitze des Tages und wie sie ihre wenigen Münzen zählen, um zu sehen, ob sie genug 
Geld haben für den Bus. Und doch flitzt ihr an ihnen vorbei und ihr achtet darauf, keinen 
Augenkontakt herzustellen.  "Erwartet ihr etwa, dass ihr in den Himmel genommen werdet, wenn Ich 
komme? Ich sage euch ernstlich, ihr werdet weder an Meinem Festmahl teilhaben, noch in die 
Wolken aufsteigen. Vielmehr werdet ihr völlig ungläubig dastehen, während ihr zuseht, wie jene 
Kleinen aufsteigen, um für immer bei Mir zu sein.  "Wie Viele von euch werden nach Mir rufen, so 
angsterfüllt ob dem, was vor euch liegt? Ja, solche Leiden, wie sie noch nie gesehen wurden auf 
Erden und auch nie wieder gesehen werden. Ein Leid nach dem Anderen wird euch zugefügt werden, 
denn ihr habt die Armen vor euren Toren ignoriert.  (Clare) Vater, Keiner von uns kann dies ohne 
Deine Gnade tun. Bitte überzeuge unsere Herzen, sollten wir vom Weg abgekommen und egoistisch 
für uns selbst gelebt haben, indem wir die Bedürfnisse von Anderen, denen wir hätten helfen 
können, ignoriert haben. Bitte Vater, vergib uns diese Handlungsweise und zeig uns hier und jetzt, 
wie wir Dich in Zukunft durch die Armen lieben können.... 
https://youtu.be/JCXIHZvcAcw  
 

https://youtu.be/JCXIHZvcAcw
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SIEBEN WOCHEN 
14. Juli 2020 14:18 
Byron Searle 
Eingegangen am 10.07.20 & 13.07.20 
 
Genesis 41: 33-36 
33 Nun sehe Pharao nach einem verständigen und weisen Mann, den er über Ägyptenland setze, 
34 und schaffe, daß er Amtleute verordne im Lande und nehme den Fünften in Ägyptenland in den 
sieben reichen Jahren. 
35 und sammle alle Speise der guten Jahre, die kommen werden, daß sie Getreide aufschütten in 
Pharaos Kornhäuser zum Vorrat in den Städten und es verwahren, 
36 auf daß man Speise verordnet finde dem Lande in den sieben teuren Jahren, die über Ägyptenland 
kommen werden, daß nicht das Land vor Hunger verderbe. 
 
Im heutigen Gebet sprach der Herr die Worte SIEBEN WOCHEN zu mir. Ich fragte: Sieben Wochen? 
Dann wiederholte er SIEBEN WOCHEN. 
Dann hörte ich den Herrn sagen: Als ich Joseph SIEBEN JAHRE zum Auffüllen gab, werde ich euch 
SIEBEN WOCHEN geben. Die Vision, die ich dir von Kämpfen im Lebensmittelgeschäft gegeben habe, 
wird nach den SIEBEN WOCHEN stattfinden. 
Hinweis: Link zu Vision von Lebensmittelkämpfen und leeren Regalen für Lebensmittelgeschäfte, die 
mir am 16.02.2020 gegeben wurden: https://byronsearle.blogspot.com/search?q=grocery  
Ich betete die folgenden Tage über dieses Wort, da ich das Gefühl hatte, dass der Herr mir mehr zu 
den SIEBEN WOCHEN zu sagen hatte. Heute Abend während des Gebets sprach er das folgende Wort 
zu mir. 
 
Jeremiah 14: 10-12 
10 So spricht der HERR von diesem Volk: Sie laufen gern hin und wieder und bleiben nicht gern 
daheim; darum will sie der HERR nicht, sondern er denkt nun an ihre Missetat und will ihre Sünden 
heimsuchen. 
11 Und der HERR sprach zu mir: Du sollst nicht für dies Volk um Gnade bitten. 
12 Denn ob sie gleich fasten, so will ich doch ihr Flehen nicht hören; und ob sie Brandopfer und 
Speisopfer bringen, so gefallen sie mir doch nicht, sondern ich will sie mit Schwert, Hunger und 
Pestilenz aufreiben.  
 

https://byronsearle.blogspot.com/search?q=grocery
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Mein Sohn, ich habe dich jetzt freigelassen, um mein Volk zu warnen. 
In SIEBEN WOCHEN beginnt die Zerstörung einer einst gottesfürchtigen Nation. Diese Zerstörung 
wird fortgesetzt, bis diese abscheuliche Nation nicht mehr existiert. Die Menschen suchen mich nicht 
um Führung, sondern wenden sich der Hexerei und Wahrsagerei zu, um ihre Seelen zu befriedigen. 
Mein Sohn, so wie ich Joseph SIEBEN JAHRE gab, um sich während der fetten Jahre vorzubereiten, so 
gebe ich meinem Volk SIEBEN WOCHEN, um sich während der Flaute vorzubereiten. 
Nach den SIEBEN WOCHEN beginnt eine PRÜFZEIT. Während dieser Zeit werden sich viele von Mir 
abwenden. Viele werden diejenigen, die mich anbeten, gegen eine  Belohnung melden. 
Mein Sohn, diese Leute haben eine große Sünde getan - sie haben sich an andere Götter gewandt, 
um sie zu retten. Die NÄCHSTE WELLE bricht jetzt und die meisten sehen es nicht einmal. Ich habe 
mein Volk gewarnt, das Ohren hat zu hören, und sie sind bereit. 
Leider haben viele meiner Leute beschlossen, meine wahren Propheten und Wächter zu ignorieren 
und sogar zu verspotten. Sie werden diejenigen sein, die zu mir schreien werden, und ich werde nicht 
hören. Sie werden fasten und Dinge verschenken, aber ich werde es nicht akzeptieren. 
Mein Sohn, die Armee aus dem Norden bereitet sich darauf vor, hereinzukommen und die Beute 
dieses Landes zu nehmen. Diejenigen, die kämpfen, werden sterben. Diejenigen, die sich 
unterwerfen, werden in Gefangenschaft leben. Viele meiner Kinder werden sich falsch entscheiden 
und umkommen, so wie sie es in Jerusalem getan haben. Jeremia warnte und warnte, aber als 
Babylon in die Stadt kam, starben alle, die kämpften. So wird es auch mit Amerika sein. 
 
Sieben Wochen , um ihr Haus in Ordnung zu bringen und dein Herz (geistig und körperlich) zu 
bereiten. 
GROSSE DUNKELHEIT KOMMT. 
Mein Sohn, schreie BEREUT JETZT! Wende euch von euren bösen, selbstsüchtigen Wegen ab! 
Wendet euch zur Reinigung und Wiederherstellung an mich. 
SIEBEN WOCHEN ZUM VORBEREITEN. 
SIEBEN WOCHEN BIS ZUM BEGINN DES ENDES . 
Die Dunkelheit wird fallen und niemand wird glauben. 
Sei bereit für die DUNKELHEIT. Das Böse wird in der Dunkelheit herrschen. 
Ich sage: Bereue jetzt. Fragt, und ich werde hören. Jetzt ist die Zeit der Erlösung. 
SIEBEN WOCHEN - DER COUNTDOWN HAT BEGONNEN. 
SEI VORBEREITET. 
Ich liebe euch, meine Kinder. Jetzt ist die Zeit zu bereuen. 
Amen. SIEBEN WOCHEN. 
Gegeben vom Herrn und Retter Jesus Christus 
https://byronsearle.blogspot.com/2020/07/seven-weeks.html  
 
15.7.2020 
 

  
 

https://byronsearle.blogspot.com/2020/07/seven-weeks.html
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Wer will denn meinen geistigen Tempel aufbauen?  

A. M. Hosta  
14.7.2020 
Dieser Beitrag ist eine Fortsetzung zu 
Enzephalopädie – Schulung des Gehirns im Göttlichen  https://friedensreich-christi-auf-
erden.com/blog-deutsch/enzephalopaedie-schulung-des-gehirns-im-goettlichen/  
 
Der Geist fragt in mir: 
„Wer will denn meinen geistigen Tempel aufbauen?“  
…. der aus lebendigen, einigen, versöhnten, zufriedenen Herzen (Seelen) erbaut werden muß, so daß 
alle Herzen zusammen einen einigen, lebendigen, versöhnten und zufriedenen, geistigen Tempel 
ergeben, dessen Eckstein Christus ist, welcher den geistigen Bau mit seinem Versöhnung und Frieden 
stiftenden Wort zusammenhält.  
Dann sagt der Geist weiter:  
„Deine Tochter ist ein Teil deiner Lebendigkeit….sie  Ist ein Teil der göttlichen Gerechtigkeit. Eltern.“  
Ich frage mich – meint der Vater hier LUCIDA?  
Im Garten gibt es wieder einen Konflikt zwischen zwei Müttern mit ihren Kindern.  
L. ist ein vaterloses Kind und die beiden anderen Kinder haben zwei gesellschaftlich etablierte 
Elternteile. L. suchte Anschluß, Spielkameraden und wurde von den Etablierten fortgeschickt.  Sie 
darf nicht zum spielen kommen.  
Diejenigen, welche lieben, suchen, weil sie im Leben benachteiligt werden gegenüber den 
sogenannten gesellschaftlich Etablierten und Anerkannten, welche sie ausgrenzen oder ablehnen.  
Jene aber werden von Christus gerettet und anerkannt.  
„Die (Etablierten) schmiegen sich alle an das Satanische an. Covid.. Hölle.“  
„M.“  
Noch so ein Mädchen, das von den Etablierten an den Rand gedrängt wird. Sie werden genommen, 
weil sie nach Liebe suchen und sich anstrengen. 
„Dabei sind alle gleich. Die Infrastruktur der Universität!“  
Konkurrenz…. Elitäres Denken…. Theorie-statt-Praxis…   
Beide Mütter haben studiert.  Die Infrastruktur der Universität hat viele unterschiedliche Aspekte, die 
jedoch oft in Konkurrenz zueinander stehen. Deshalb sind sie nicht geeignet, den geeinten, geistigen 
Tempel zu erbauen. Um ihn zu erbauen, braucht es geeinte, versöhnte und zufriedene Herzen.  
„Impfen. Nächste Woche… du auch. Du bist auch dabei.“  
Oh Vater, ich bitte dich, vergib mir meinen Stolz. Ich habe gegen dich und die Liebe und gegen meine 
gleichwertigen Geschwister gesündigt, die ich als geringer angesehen habe. Danke, daß du mit mir 
geredet hast, als ich von allen ausgegrenzt wurde. Vergib mir, daß ich nicht mit jenen gesprochen 
habe, die mir ausgegrenzt vorkamen und daß ich mich höher als sie eingeschätzt und sie 
geringgeschätzt habe – dass ich das Spiel Satans mitgespielt habe.  
Ich werde den Arzttermin wieder absagen, den ich wegen meinen Muskelschmerzen gemacht habe.  
„Leer.(ohne Anhaftung) Nicht hingehen. Du gehörst mir.“  
Ich bin dir dankbar dafür, Vater.  
„April … (englisch gesprochen) …. Wart noch so lang.“  
Mach ich, Vater.  
Jetzt seh ich im Geiste meinen Mann mir liebevoll über meinen Arm streicheln.  
Danke.  
„Es ist nur eine Schablone, die heißt: Rühr mich nicht an..“  
Weil du sonst eifersüchtig bist, Vater…  
„eine Metapher… kostet Geld…. Hat diese Bedeutung.  

https://friedensreich-christi-auf-erden.com/blog-deutsch/enzephalopaedie-schulung-des-gehirns-im-goettlichen/
https://friedensreich-christi-auf-erden.com/blog-deutsch/enzephalopaedie-schulung-des-gehirns-im-goettlichen/
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Sein Haus in Ordnung haben bedeutet, sich berühren lassen. Teilen. Koste es, was es wolle, selbst das 
Leben. Denen geben, die arm und nackt und bedürftig sind…. Verständnis…. Ein gutes Wort…. eine 
liebevolle Berührung … niemand anschreien … .barmherzig sein und einander immer vergeben.  
„Enkel“  
… so sollen sie sein, die Enkel der Dritten Zeit, barmherzig und schnell im Vergeben, einander 
respektieren und unterstützen, vor allem die Kinder, die von den Erwachsenen geprägt werden.  
F. mit ihrem vaterlosen Kind ist zufrieden mit ihrer ärmlich, weil alt aussehenden Gartenhütte, wo sie 
Freunde gastfreundlich bewirtet. Ich dagegen habe nach dem Sturm Sabine einen Schreiner 
beauftragt, das beschädigte Dach zu reparieren, weil wir das selber nicht können. Um es stabiler zu 
machen gegen Stürme hat der Schreiner ein teures Blech gewählt und ich war froh darüber. Und 
während F. sich liebevoll um ihr Kind kümmerte habe ich Löcher ins Holz gebohrt, um die von 
Einbrechern eingetretene Gartentüre zu reparieren und dabei meinen Mann angefaucht, daß ich hier 
immer die Männerarbeit machen muß …. Während er dabei war, das neue Dach zu streichen.  
„Typisches Beispiel!“  
Mein Mann hat gesagt, er hatte keine Lust, die auseinandergebrochene Gartentüre zu reparieren, 
weil es ihm zu kompliziert erschien.  Ich habe ihn dazu genötigt, mir zu helfen.  
Und gestern fuhr keine Straßenbahn in Richtung Garten … und als ich zum Baumarkt mit dem 
Fahrrad fahren wollte, weil ich noch einen größeren Holzbohrer für die Gartentüre holen wollte, bin 
ich mit dem Fahrrad gestürzt, ohne größere Folgen, hab nur das Gleichgewicht verloren beim 
bremsen und absteigen vom Rad  …..  weil der Herr wollte, daß ich mich um  die Herde kümmere. 
Dann habe ich den Beitrag ‚Enzephalopädie‘ geschrieben.  
Und heute bat mich der Herr, diesen Beitrag zu schreiben… ich sträubte mich, weil ich dachte, das ist 
doch so persönlich… was ist denn daran so wichtig …. Aber als ich zu schreiben anfing, war mir klar, 
daß dies ein wichtiger Beitrag ist …. Für alle, die mithelfen sollen, den geistigen Tempel der Herzen zu 
erbauen.  
„SARS … opulent(reichlich vorhanden)  ….. so erneuert nur Dinge rund ums Haus, die den anderen 
dienen und nicht euch selbst.“  (geistig gemeint?) 
Die beiden Elternteile der beiden Kinder bauten eine größere Holzanlage zum Klettern für die Kinder 
und als sie fertig war und L. weggeschickt wurde, wollte niemand mehr damit spielen.  
„LKW … ruhig.“  
Hier will der Herr zum Ausdruck bringen, daß ich ruhiger bin, wenn mein Mann nicht da ist, weil er 
mich in letzter Zeit manchmal überfährt. Das war nicht immer so. Er muß z. Zt. mehrmals täglich eine 
Fahrradstrecke von 15 km zum Arbeitsplatz zurücklegen. Das ist sehr anstrengend für ihn und er ist 
oft mehr als erschöpft. Aber es gefällt ihm an diesem Platz und er will da bleiben. Und wenn er 
erschöpft ist, dann bin ich es auch (synchron).  
„Viren… da hat’s ganz viele. Charakter.“  
Der Vater spricht vom Arbeitsplatz meines Mannes in einem Epilepsiezentrum, wo auch Corvid 
umgegangen ist und mein Mann sich infiziert hatte, sodaß ich auch mit ihm in Quarantäne mußte.  
„Auto. Nochmal mußt du dich da ausliefern.“  
Anfang Juli mußte ich mein Leasingauto zurückgeben. Der Vertrag war nach 3 Jahren ausgelaufen. 
Dann habe ich mich bei Car Sharing registriert, um auch weiterhin meinen Mann mit schwerem 
Gepäck zu seinem Einsatzort bringen und ihn wieder holen zu können.  
„Handy.“  
Mein Mann ist auf ein Handy angewiesen, um unterwegs navigieren zu können u.v.m. und ich 
brauche es auch noch, damit wir in Kontakt bleiben können, habe aber kein Handy mehr mit Vertrag, 
so daß ich es jederzeit auslaufen lassen kann.  
 
15.7.2020  
Als ich darüber nachdenke, dass sie in CERN Portale geöffnet und Dämonen hereingeholt haben, die 
jeden von uns töten wollen, sagte Vater Geist:  
„Den Vorteil kannst du denen lassen.“  
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Ich bin froh, dich gewählt zu haben, Gott – den Allmächtigen.  
„Versöhnt euch. Macht euch wieder gut.C.“  
C. ist eine Mineraltherme, für die mein Mann schon lange Gutscheine für uns hat, aber der Herr 
wollte nicht, daß ich mit ihm hingehe. Vielleicht weil er bissle eifersüchtig war.  
„Muß man bremsen!“  
Wir waren immer begeisterte Schwimmbadbesucher und sollten nun nicht mehr so drauflos stürmen 
in dieser Hinsicht. Bitte, Vater, sei mir wieder gut.  
Dann denke ich daran, daß Christus sich im Buch des Wahren Lebens häufig wiederholt, aber immer 
unter einem anderen Blickwinkel und ich denke, bei Kinderschülern ist das halt so, denen muß man 
auch alles oft wiederholen, bis sie es gelernt haben. Man muß ihr Gehirn schulen und erziehen.  
Enzephalopädie!! 
„Das ist ihr Verdienst – ihr anderes Leben!“  
Dankbar. Vater, ich bin dir dankbar.  
 
Bin Ich dein Gott oder sind deine Eltern dein Gott... Wem dienst du? 
 
25. Juni 2020 - Worte von Jesus durch Schwester Clare (Clare) Meine liebe Familie, der Herr hat 
etwas für euch auf mein Herz gelegt und Er hat heute nach dem Abendmahl begonnen, mit mir zu 
sprechen. Ich teile einfach mit euch, was Er zu sagen hatte. Jesus begann... "Viele Menschen, die sich 
bei Meinem Namen nennen, leben für sich selbst und für ihre Eltern. Ich habe den Auserwählten 
immer und immer wieder zugerufen, aber Einige sind so von diesem aktuellen Leben vereinnahmt, 
dass sie sich weigern, Meinem Ruf zu folgen. "So Viele leben für ihre Eltern. Fähige Seelen, denen Ich 
über Jahre zugerufen habe, haben stattdessen auf die Stimme ihrer Eltern gehört und sich den 
Forderungen der Gesellschaft, respektabel zu sein, gebeugt. Wie lange muss Ich euch zurufen, bevor 
ihr euch selbst aufgebt und euch an Mich klammert? "Muss Ich bis zum Ende eures Lebens warten? 
Das könnte nicht mehr sehr lange dauern... aber Ich werde immer so behandelt von Jenen, die Ich 
gerufen habe, mit Mir zu gehen. Sie sagen... 'Zuerst muss ich meinen Vater begraben.' Was bedeutet 
das? Die Zustimmung eures Vaters und ein Erbe zu bekommen? "Ich habe euch gerufen, alles 
aufzugeben. Ihr werdet euch nicht damit entschuldigen können, indem ihr euch darauf bezieht, 
welches Leben eure Eltern für euch wollten. Nein, ihr werdet mit leeren Händen vor Mir stehen, weil 
ihr euch der Welt und all ihren Verlockungen hingegeben habt. Ihr habt geheiratet und Kinder 
bekommen. Ihr seid alt geworden, betäubt von den Unterhaltungen eurer Kultur. Und erst, wenn ihr 
alt und verbraucht seid, wollt ihr euch Mir anbieten? "Wo wart ihr, als ihr jung und stark wart und Ich 
es euch ins Herz gelegt habe, Mir zu folgen? Ihr habt Mich deutlich gehört, aber ihr habt die 
bequeme Route gewählt, die von Enttäuschungen und Misserfolgen geprägt war, die ihr nicht 
erwartet hattet. Wärt ihr Mir gefolgt, als Ich rief, wäre euer Leben jetzt lebendig und bedeutungsvoll 
und euer Friede wäre endlos. "Meine Kinder, Ich spreche jetzt Jene an, die auf dem Zaun sitzen. Euer 
Leben gehört nicht Mir, sondern euren Eltern. Sie haben gute Arbeit geleistet, euch grosszuziehen, 
aber sie haben es versäumt, euch loszulassen und Mir zu übergeben. Aus diesem Grund habt ihr euch 
dazu entschlossen, euch ihren Wünschen anzupassen und die sichere Route einzuschlagen und ihrem 
Beispiel zu folgen, aufs College zu gehen, zu heiraten und eine Familie zu gründen. Für Jene von euch, 
die dafür gerufen sind, Ich segne eure Entscheidung, weil es Mein Wille ist für euer Leben. "Aber 
Jene, die Ich gerufen habe, den staubigen und schwierigen Weg zu beschreiten, was bedeutet, diese 
Welt zu verlassen und ausschliesslich Mir zu dienen, euch muss Ich sagen, dass ihr eure Leiden 
vervielfacht, denn diese Welt wird nicht mehr länger bestehen und je tiefer ihr darin verstrickt seid, 
umso mehr werdet ihr leiden und dann gezwungen sein, eine Entscheidung zwischen der Welt und 
eurem Gott zu treffen. Kinder, wenn ihr nicht auf dem Felsen Meines Willens baut, wird euer Leben 
zusammenbrechen, es wird keinen Bestand haben. "Welche Art von Frucht wollt ihr tragen? Die 
Frucht des Geldes, der Sicherheit, des sozialen Status oder die Frucht der Seelen, die für das 
Königreich Gottes gewonnen und dem Rachen der Hölle entrissen wurden? Es ist Zeit, dass ihr einen 
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langen Blick auf die Entscheidungen werft, die ihr anstrebt und dann projieziert sie in die Zukunft und 
seht, wohin sie führen....  https://youtu.be/xqW6bK2EmGs  
 
16.7.2020 
 

     
 

Das Tauziehen beginnt!   

A. M. Hosta  
Während ich so in Meditation versunken bin und darüber nachdenke, daß Corona und SARS 
Viren sind, die offensichtlich ein sichtbarer Ausdruck von fehlerhaften Charaktereigenschaften 
sind – z.B. Ungehorsam Gott gegenüber oder ungesunde Selbstliebe oder nicht teilen wollen 
oder die Geschwister ausgrenzen und an den Rand drängen und mich frage, ob sich-impfen-
lassen ein Sakrileg ist oder ein Mangel an Vertrauen in die Macht und Gnade Gottes, ob sich-
impfen-lassen eine Fehlentscheidung ist, die Entscheidung, nicht Gott, sondern Satan dienen 
zu wollen ….. sagt Vater Geist zu mir:  
„Corona kommt wieder.. es wird kalt.“  
Wir haben von Byron gehört, daß es dieses Jahr einen sehr langen und sehr kalten Winter 
geben wird bis in den nächsten Sommer hinein und daß der Hunger kommt.  
Dann sagt die Stimme: 
„Erinnern Sie sich noch sehr genau an Ihr letztes Zeichen? Spiele??“  
Ich habe mich vor einiger Zeit wieder mit Backgammon verweilt und dabei gesehen, daß 
Geister um Gott herum entsetzt darüber waren und daß der Vater ihnen zu verstehen gegeben 
hat, mich gewähren zu lassen, als ich einen wirklichen Durchhänger gehabt habe. Dann wurde 
es aber zu viel und Byron ließ durchblicken, daß es nicht angeht, die gemeinsame Zeit für diese 
Spiele zu verwenden und daß wir in dieser Zeit ins Gebet gehen sollen.  
Nun sagt der Geist:  
„Der Apfelbaum geht auch viral, die Fische auch, so wie die Menschen. Es sind jetzt die letzten 
Äpfel und es bleibt dann nur noch der Gartenboden…. LEBE !!!“ 
Dieses ‚LEBE‘ klang wie ein erstickter Aufschrei.  
„Jetzt wird’s wirklich immer wichtiger … die Kommunikation von Geist zu Geist und im Netz.“  
Vision: 
Ich sehe geistig, wie mir die Bettdecke weggezogen wird.  
Dann: 
„Das Tauziehen beginnt.Ich warn‘  dich.“ 
„Die Tiere…  ich seh im Geist eine streunende Katze, wie sie im Garten streunen …. – 
verschwunden. 
Die Enkel … Opfer …. schade drum. 
Die Gemeinden …. von Herdern….. bis Kinzigtal …..  EINE Gemeinde… darüber hinaus …. Blut …. 
Gefängnis …. Elend….  

https://youtu.be/xqW6bK2EmGs
https://1.bp.blogspot.com/-hikNYRDPreg/XxFDiGTP7bI/AAAAAAAAGJ0/83PFBvkcCq8_y_7RUdFrxRj67bVvdghewCLcBGAsYHQ/s620/tauziehen.jpg
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Dir gehört …. Paradies …. Gott sei Dank…. Verzeih!“  
Vater, ich bitte um Bestätigung, daß du das gesagt hast, was ich da gerade aufgeschrieben 
habe.  
„Leider“  
„Prinzessin…. Verlobt..“  
Aus seiner Stimme klingt die Sehnsucht nach ihr und zu mir sagt er:  
„Verwandt… raffiniert! Nazi …. Wurm“  
Er hat mir gesagt, daß mein Mann mein Onkel sei.  
Und ich seufze: Armer Ezechiel (Clare’s Ehemann).  
Er sagt:  „Muß auch daheim bleiben.“  
So wie es mir aufgetragen wurde, damit ich nicht unter die Räder komme. Ich will wissen:  
Warum rettest du uns? Aber meine Frage ist eigentlich eher die: wer stellt die Ordnung wieder 
her?  
„Alle Wege waren zuerst nach Rom … jetzt aber …. die Stadt….. Glaube …. du bist fromm.“  
Ich frage: Vater, warum kann ich nicht weinen?  
„… Pause…. „  
Ich sage: Dumme Frage – laß! Dann sagt er:  
„Verheiratet.“  
Ich bin über dieses Gespräch äußerst verstört und kann nicht mehr einschlafen. Das ganze 
Ausmaß, wie es hier gesagt ist, war mir bisher noch nicht klar und während ich mit dem 
CarSharing Auto die leeren Getränkekisten zum Getränkehandel zurückfahre, breche ich in 
Tränen aus und fühle mich völlig ratlos.  
Am Nachmittag stilles Sitzen und meditieren. Dabei bin ich eingeschlafen und habe verworrene 
Träume, an die ich mich nicht erinnere. Im Aufwachen höre ich diese Worte:  
„Du gehsch mir nicht ….,  ohne ins Gefängnis …“    
Ich antworte nicht und schweige mich aus, dann kommt:  
„Die WAHRHEIT ……  ne MEGABOMBE…!!!“  
Sprengstoff (= Blut)  
Der Rest geht ins Gefängnis und lebt im Elend.  
„Isch das schon alles…?“  (Anstatt wie im Tauziehen zu zetern mit ihm)  
Wie grauenvoll….. Ja, das ist schon immer durchgeschienen in meinem Kopf… davon sterben 
der Apfelbaum und die Fische …. und übrig bleibt nur verseuchter Erdboden. 
Viral !!  -  Ein Chemiewaffenangriff ??  
 
Ich meditiere weiter, male mir das Drama aus, bleibe aber ruhig…  
„Es isch offen … dann kann ich da wirken.“ 
„Dann werden sie sich wundern …. wenn’s nicht funktioniert. Eppstein war hier nicht.“  
„Zittern….“  
Ich bin dir dankbar, daß du mir das gesagt hast und daß du dich kümmerst, o Herr, der 
Allmächtige.  
Dann bekam ich wieder eine Vision:  
Ich sah einen kleinen weißen Baby-Shubunkin (Goldfisch) schwimmen. 
Vor einigen Tagen hatte ich eine ähnliche Erfahrung wie diese und am Ende sagte der Herr: 
„Ich will doch nur, daß du wieder zu mir zurückfindest.“  
Das ernste Thema könntest du sehr schnell in die Tat umsetzen, o Herr, der Allmächtige, wenn 
du keinen Glauben und kein Vertrauen und vor allem keine Liebe zu dir erkennen würdest. 
Dies ist eine ernste Warnung an ALLE !!!  
 
Zeugnis… Der Ruf des Herrn & Timothys Antwort… Nimm mein Leben, Jesus 
5. Dezember 2011 – Von Timothy, inspiriert im Geist – Für alle Brüder in Christus und für all 
Jene, die Ohren haben und hören 
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Da gibt es Keinen wie Ihn!… KEINEN! Der Herr ist heilig!… ABGESONDERT UND HEILIG! 
 
Ich hob Meinen Kopf an und dort vor Mir war das Gesicht Des Heiligen. Ich beugte mich nieder 
mit Tränen in meinen geschlossenen Augen und dort vor mir war das Gesicht Des Heiligen. Ich 
bin weit gelaufen und habe viele Jahre in Sünde vergeudet, doch dort vor mir war das Gesicht 
Des Heiligen. Ja, Ich bin weit gelaufen, doch nichts war in der Lage, mich von Seiner Liebe zu 
trennen, nichts konnte Seine Herrlichkeit verbergen, nichts konnte Ihn daran hindern, Sich 
Seinen Auserwählten zu offenbaren. Denn Seine Geliebten sind auserwählt und kostbar, ihr 
Wert höher als die Sterne des Himmels. 
Deshalb sprach Der Heilige zu der von Ihm gewählten Zeit. Und Seine Stimme drang in meine 
Ohren ein, sie durchbohrte mein Herz und erschütterte meine Seele von innen, als Ich Ihn 
sagen hörte… „Timothy, lies Mein Wort.“ Tränen begannen zu fliessen, während Ich las. Jedes 
Seiner Worte hob sich von der Seite ab und leuchtete vor meinen Augen, obwohl mein 
Verständnis schwach war. Und obwohl meine Ohren dumpf waren im Hören, schrie Sein 
Wort… „WAHRHEIT! WAHRHEIT!“ 
Deshalb beugte ich mich nieder und suchte Seinen Weg, damit ich ihn erkennen könnte und 
die Stimme kehrte zurück und sagte… „ICH BIN ER… Deine Sünden sind dir vergeben.“ Jede 
meiner Sünden zog an meinen Augen vorbei. Alles Falsche, was ich gegen einen Anderen 
begangen hatte, dröhnte in meiner Brust und erfüllte meinen Verstand. Und immer noch sagte 
die Stimme mit einem sehr lieblichen Klang… „Deine Sünden sind dir vergeben.“ 
Mein Herz zerbarst in mir, eine Tränenflut ergoss sich, wie Ich es niemals für möglich gehalten 
hätte, den Boden durchtränkend, während die Minuten wie Stunden vergingen. Seine Liebe 
umfasste mich jedoch immer stärker, sie erfüllte mich, sie reinigte mich und sie brach mich… 
Solche Kraft, solche Schönheit und Gnade, eine echte Liebes-Umarmung. Ich konnte nicht tief 
genug sinken, ich wollte im Boden versinken. Dann begann ich in meinem Innern zu schreien, 
immer lauter und immer wieder… ‚Ich liebe Dich! Ich liebe Dich! ICH LIEBE DICH! Du bist heilig! 
Ich danke Dir! Ich danke Dir! Ich danke Dir!‘ 
Endlich sagte ich… ‚Nimm mein Leben, Jesus! Nimm es! Ich geb es Dir!’… Und Er nahm es. 
Deshalb, geliebte Brüder in Christus, ich rufe euch auf, weiht euch auch Dem Herrn, als ob ihr 
erstgeborene Söhne wärt… Damit ihr wirklich die Erstgeborenen unter vielen Brüdern sein 
könnt… Damit ihr Jemand sein könnt, der rechtzeitig geboren und abgesondert wurde, 
getrennt von dieser Generation böser Männer… Damit ihr Söhne Des Lebendigen Gottes 
genannt werden könnt, Gefässe, die bereit sind, um von dem Meister genutzt zu werden… 
Beabsichtigt. 
Opfert euch selbst auf Seinen Altar, damit Er euch zur passenden Zeit anbieten kann. Zögert 
nicht und schaut auch nicht zurück, schreitet gerade aus voran. Schaut nicht auf die rechte 
Hand und auch nicht auf die Linke, sondern geht gerade aus. Dreht eure Köpfe nicht, denn 
Viele hinter euch werden verzehrt werden, ob durch Sorgen oder Schwierigkeiten oder 
Katastrophen oder im Gericht. Wagt es nicht, zurück zu schauen, denn Gott ist gerecht, heilig 
und rechtschaffen!… Da gibt es Keinen wie Ihn… Unser grosser Gott und Erlöser! 
Denn Seine Hand wird hart und sehr schrecklich sein mit den Völkerscharen… 
Furchteinflössend, mächtig und sehr schrecklich! Seine Braut wird jedoch entkommen und wie 
es geschrieben steht… ‚Jene, die auf Den Herrn warten, werden ihre Kraft erneuern, sie 
werden aufsteigen mit Adlersflügeln, sie werden laufen und nicht müde werden, sie werden 
gehen und nicht umkippen.‘ 
Und Der Herr wird auf viele Nationen treten und viele Menschen demütigen, durch Seine 
Zeugen. Denn sie werden hohe Berge erniedrigen und jeden Hügel ausebnen und jeden Weg 
begradigen und Seinen Weg vor Ihm bereiten. Und wenn ein Feind ihnen den Weg versperrt, 
dann wird Feuer vom Himmel fallen und sie verzehren! Ja, die Stimme Des Allmächtigen wird 
Jene verschlingen, die von unten hochkommen und Jene brechen die von hinten angreifen!… 
Sie werden in Stücke gebrochen werden! 
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Denn stark ist Der Herr! Heilig ist unser Gott! Und Er hat einen Heiligen, dessen Name Eins ist 
mit Ihm. Denn wie Der Vater in Dem Sohn wohnt, so wohnt auch Der Sohn in Dem Vater… Sie 
sind Eins. Deshalb, Jene, die in YahuShua errichtet wurden, werden keinen Schaden erleiden. 
Genauso wie unser Herr im Osten von Eden Cherubim hinstellte mit einem Flammenschwert, 
das sich in jede Richtung drehte, um den Weg zum Lebensbaum zu schützen, genauso werden 
Jene, in welchen Er wohnt, vollkommen beschützt sein. Denn Er ist Herr und Gott. 
Jesus ist Der Herr! YahuShua ist YaHuWaH! Maranatha, unser Herr ist gekommen!… Er ruft 
Seiner Braut zu und sammelt Seine Auserwählten und bald werden sie von diesem Ort 
gegangen sein!… Schaut! Er kommt schnell, mit grosser Kraft und Herrlichkeit und es wird 
vollbracht sein!… HalleluYah! Das Königreich, Die Kraft und Die Herrlichkeit ist gekommen! 
https://www.youtube.com/watch?v=e9jJRVMurXk  
 
17.7.2020 
Während der Meditation empfing ich dieses Wort: 
1 Johannes 3-18  (3:1-18)  

Die Herrlichkeit der Gotteskindschaft 

1 Seht, welch eine Liebe hat uns der Vater erwiesen, dass wir Gottes Kinder heißen sollen – und wir 
sind es auch! Darum erkennt uns die Welt nicht; denn sie hat ihn nicht erkannt.  
2 Meine Lieben, wir sind schon Gottes Kinder; es ist aber noch nicht offenbar geworden, was wir sein 
werden. Wir wissen: Wenn es offenbar wird, werden wir ihm gleich sein; denn wir werden ihn sehen, 
wie er ist.  
3 Und jeder, der solche Hoffnung auf ihn hat, der reinigt sich, wie auch jener rein ist.  
4 Wer Sünde tut, der tut auch Unrecht, und die Sünde ist das Unrecht. 
 5 Und ihr wisst, dass er erschienen ist, damit er die Sünden wegnehme, und in ihm ist keine Sünde.  
6 Wer in ihm bleibt, der sündigt nicht; wer sündigt, der hat ihn nicht gesehen noch erkannt.  
7 Kinder, lasst euch von niemandem verführen! Wer die Gerechtigkeit tut, der ist gerecht, wie auch 
jener gerecht ist.  
8 Wer Sünde tut, der ist vom Teufel; denn der Teufel sündigt von Anfang an. Dazu ist erschienen der 
Sohn Gottes, dass er die Werke des Teufels zerstöre. 
 9 Wer aus Gott geboren ist, der tut keine Sünde; denn Gottes Same bleibt in ihm, und er kann nicht 
sündigen; denn er ist aus Gott geboren.  
10 Daran wird offenbar, welche die Kinder Gottes und welche die Kinder des Teufels sind: Wer die 
Gerechtigkeit nicht tut, der ist nicht von Gott, und auch, wer seinen Bruder nicht lieb hat.  
11 Denn das ist die Botschaft, die ihr gehört habt von Anfang an, dass wir uns untereinander lieben 
sollen,  
12 nicht wie Kain, der von dem Bösen stammte und seinen Bruder umbrachte. Und warum brachte er 
ihn um? Weil seine Werke böse waren und die seines Bruders gerecht.  
13 Wundert euch nicht, Brüder und Schwestern, wenn euch die Welt hasst.  
14 Wir wissen, dass wir aus dem Tod in das Leben hinübergegangen sind; denn wir lieben die Brüder. 
Wer nicht liebt, der bleibt im Tod.  
15 Wer seinen Bruder hasst, der ist ein Mörder, und ihr wisst, dass kein Mörder das ewige Leben 
bleibend in sich hat.  
16 Daran haben wir die Liebe erkannt, dass Er sein Leben für uns gelassen hat; und wir sollen auch 
das Leben für die Brüder lassen.  
17 Wenn aber jemand dieser Welt Güter hat und sieht seinen Bruder darben und verschließt sein 
Herz vor ihm, wie bleibt dann die Liebe Gottes in ihm?  
18 Meine Kinder, lasst uns nicht lieben mit Worten noch mit der Zunge, sondern mit der Tat und mit 
der Wahrheit. 
 

https://www.youtube.com/watch?v=e9jJRVMurXk
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18.7.2020 
 

   
 
Das Tauziehen beginnt – Teil 2  
Braut sich ein Sturm ungeahnten Ausmaßes über unser aller Köpfe zusammen?  
Die Zeichen summieren sich und viele Offenbarungen fügen sich zusammen und weisen in die selbe 
Richtung  
 
17.7.2020 
Das Tauziehen beginnt  (Teil 1) 
https://annamariahosta.blogspot.com/2020/07/das-tauziehen-beginnt.html?m=1 
Warnung vor  1 Megatonne Atombombe  
17.7.2020 
Hunderte US Soldaten in Polen eingeflogen  
zu internationalen Schießübungen (RT)  
Defender Europe 2020  
https://youtu.be/e2VA7A527Vs  
9.7.2020 
Hohe Zahl Corona Neuinfizierter in USA  
Nach Corona-Rekordzahlen in den Vereinigten Staaten zeichnet sich in dem Land weiter keine 
Entspannung ab. Eine Reihe von Bundesstaaten wie Florida, Texas oder Arizona verzeichneten auch 
am Mittwoch hohe Infektionsraten, teilweise wurden Intensivbetten in Krankenhäusern knapp. Am 
Dienstag hatte die Zahl der Neuinfektionen mit Covid-19 laut Johns-Hopkins-Universität (JHU) bei 
mehr als 60 000 an einem einzelnen Tag gelegen - die bei weitem höchsten Zahlen bislang. Die 
Krankenhäuser kommen an ihre Belastungsgrenze und müssen bald entscheiden, welche Patienten 
noch behandelt werden können und welche nicht. https://youtu.be/7L6H3mW906E  
Kinder bereit, Krieg, Pandemie und Schließung von Banken und Flughäfen  
McKana, 16. Juli 2020 
Jesaja 46: 11-12 (King James Version) 
11. Ich rufe einen gefräßigen Vogel aus dem Osten, den Mann, der meinen Rat aus einem fernen 
Land ausführt: Ja, ich habe es gesprochen, ich werde es auch zustande bringen; Ich habe es 
beabsichtigt, ich werde es auch tun. 
12. Höre auf mich, ihr Mutigen, die weit von Gerechtigkeit entfernt sind. 
Da wir viel zu lesen, zu verfolgen und vorzubereiten haben, schreibe ich eine kurze, prägnante 
Zusammenfassung der Visionen, die ich in den letzten zwei Tagen gesehen habe. Bring wie immer 
alles zum Herrn im Gebet. 
Drei Visionen nacheinander. 
(Visionen vom 15. Juli 2020, 11:00 Uhr) 

https://annamariahosta.blogspot.com/2020/07/das-tauziehen-beginnt.html?m=1
https://youtu.be/e2VA7A527Vs
https://youtu.be/7L6H3mW906E
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1. Das Kommen, die Kinder bereit. 
Ich sehe einen dunklen Tag mit einem bedrohlichen, furchterregenden, dunklen, bewölkten Himmel 
und Menschen in Verwirrung und Chaos, veränderte Umgebung. Dann sehe ich Licht, helles Licht 
über den Wolken und sah ausgestreckte Arme von Jesus. Im Boden sah ich viele junge Leute, bunt 
gekleidet, ruhig gesammelt und friedlich, demütig warten. Die Kinder des Herrn sind sicher und 
bereit getrennt. 
2. Der Tunnel, die Bewaffneten und das Krokodil. 
Ich sehe einen Tunnel, kein Licht, aber genug, um zu sehen. Ich sehe Reihen bewaffneter Soldaten, 
die dunkel gekleidet sind und tragen Helme, die sich vorsichtig mit spitzen Waffen vorwärts 
bewegen, die Hände am Abzug, bereit zum Angriff. Es ist ein unterirdischer Tunnel. Eine Blitz Vision. 
Dann kam von rechts ein grüngraues Krokodil mit erschreckend gelben Augen vor ihnen. Der 
Krokodil. ist fast am Ausgang, sein Kopf und Hals sind fast aus dem Eingang des Tunnels heraus, 
während die dunkel gekleidete Armee in dem engen Tunnel dahinter ist. Sie sind in einer einzigen 
Datei, ich habe das sehr, sehr deutlich gesehen. Was sind Sie? 
3. Die Bank, der Flughafen geschlossen. 
Es sieht aus wie eine Bank, es sieht aus wie ein Flughafen, es ist einer nach dem anderen, ich habe 
beide gesehen. Zuerst war die Bank (bekannte Bank) und dann der Flughafen. In einem Augenblick 
wurden alle Menschen in Eile evakuiert und der Ort bleibt leer, nichts drin. Etwas ist passiert und sie 
verlassen den Ort in einer Notevakuierung. Keine Waffen, keine Explosion, kein Kampf, aber etwas 
Erschreckendes ist passiert. Ich habe verstanden, dass es eine Pandemie ist, ein erschreckender Typ. 
Die Leute sind da und sie sind nicht mehr da. Sie ließen den Ort leer. Ich sehe ihre Beine, viele von 
ihnen rasen schnell heraus, fast wie ein Ansturm, alle in großer Zahl. Ich sehe den Flughafen, die 
Rezeption, die Trennstangen, die langen Trennseile und einige Stände auf einem normalen Flughafen 
und den sauberen, glänzenden Boden, leer, leer. Die Banken und der Flughafen schlossen. Ich habe 
das sehr deutlich gesehen. 
Ich fragte mich, wer und was die bewaffneten Soldaten in dunkler Kleidung sind. Die Antwort kommt: 
Krieg und Pandemie. 
(Offenbarung vom 16. Juli 2020, 01:15 Uhr) 
Ich sah viele von uns angegriffen und mit denselben dunkel gekleideten bewaffneten Soldaten in den 
Wald und in die Wildnis gejagt werden. Sie sind iranische Soldaten, die uns töten wollen. Wir rannten 
um unser Leben und versteckten uns im Wald, in den Gräsern und dann in einem Raum. Mittendrin 
sah ich 
1. In einiger Entfernung sterben viele Menschen sofort an einer neuen Pandemie, größer und weiter 
im Umfang. Sie wurden infiziert, hielten nicht lange an und starben kurz darauf. Die Leute schauen 
auf eine Killerpandemie. Angst und Panik und Tod. Ich bin nicht nah genug, um die Natur der 
ansteckenden Killerpandemie zu erkennen. 
2. Ich sah, wie ich eine Blase im Nacken bekam und meine Haut in meine Hand fiel. Es gab Angst, die 
Leute hielten sich wegen der Infektion weit auseinander. 
https://444prophecynews.com/ready-war-pandemic-and-shuttered-mckana/  
 
19.2.2019  
Iran der erste der roten Reiter der Apokalypse  
https://annamariahosta.blogspot.com/2020/01/iran-der-erste-der-roten-reiter-der.html?m=1 
Sie haben unterirdische Tunnel gegraben unter dem Central Park in New York 
18.7.2020 
Als ich gerade daran dachte kam: 
"... der erste der radikalen Infanteristen"  (d.h. bewaffnete Fußsoldaten) 
12.1.2020 
Die Pause  
Byron Searl 
https://annamariahosta.blogspot.com/2020/01/die-pause.html?m=1 

https://444prophecynews.com/ready-war-pandemic-and-shuttered-mckana/
https://annamariahosta.blogspot.com/2020/01/iran-der-erste-der-roten-reiter-der.html?m=1
https://annamariahosta.blogspot.com/2020/01/die-pause.html?m=1


166 

 

China ist auf der Seite des Iran und Rußland dann auch. Der Iran nutzt 
die Pause und versteht als genialer Kriegstaktiker seit jahrtausenden,  
den richtigen Moment abzuwarten.  
3.6.2019 
Dunkle Tage voraus – Byron Searle  
https://annamariahosta.blogspot.com/2019/06/dunkle-tage-voraus.html  
Mein Sohn, dieser Sommer wird nicht nur heiß und gewalttätig sein, sondern der kriegführende 
König wird der Nation ohne Nahrung Krieg zufügen. Ich habe in vielen Worten gewarnt, dass Meine 
Kinder sich vorbereiten müssen, aber sie haben es nicht. Sie haben es satt, Warnung auf Warnung zu 
hören, und ignorieren sie jetzt einfach oder glauben nicht, dass sie von Mir sind. 
Ich sage dir jetzt, so spricht der Herr: Es sind dunkle Tage über dir, Amerika! Wenn du in deinen 
Liegen sitzt und fernsiehst, lebst du  in einer Fantasiewelt. Ich komme bald, und meine Urteile gehen 
meinem Kommen voraus, um diejenigen aufzuwecken, die mir folgen werden! 
16.7.2019  
Beverly Hills (Los Angeles) 
A.M. Hosta  
https://annamariahosta.blogspot.com/2019/07/beverly-hills-los-angeles.html  
Wird von Russen besetzt werden -   
Unter dem Central Park in New York wurden Tunnel gegraben 
Irans Infanteristen dringen von da in die Stadt New York ein … 
19.7.2019  
Alabama, Las Vegas, Seattle, Subduction Zone (Cascaden Californien), Central Park 
A. M. Hosta  
 https://annamariahosta.blogspot.com/2019/07/alabama-las-vegas-seattle-subduction.html  
Subduction zone:  Die Sonne wird nicht mehr scheinen für Californien…. u.a.  
Das Land wird einbrechen und ins Meer sinken und die große Flut auslösen  
 
21.7.2020 
 
TÖNE  DEN  ALARM !!! 
Joel 2: 1 Schlag die Posaune in Zion und alarmiere meinen heiligen Berg; alle Bewohner des Landes 
sollen zittern; denn der Tag des Herrn kommt, denn er ist nahe; 
 
Transkript: 
Mein Sohn, sag meinen Kindern, sie sollen den Alarm erklingen lassen, um sich darauf vorzubereiten, 
dass der Tag des Besuchs zur Hand ist. 
Meine Kinder haben nicht geglaubt, dass der Tag zur Hand ist, und gesagt, sie haben viel Zeit. 
Aber ich sage, JETZT IST DIE ZEIT, IHRE HERZEN ZU VORBEREITEN - denn "Ich bin" steht vor der Tür. 
Sehr bald wird ihre Welt mit einem mächtigen Schütteln zittern, und diejenigen, die nicht am Felsen 
verankert sind, werden nicht mehr stehen können. 
Mein Sohn, diejenigen meiner Kinder, die auf die Lügen der falschen Propheten gehört und daran 
geglaubt haben, werden geschockt sein. Ihnen wurde beigebracht, dass sie VIEL ZEIT haben. 
Aber ich sage, die Zeit ist abgelaufen, und sie müssen sich jetzt nur noch sechs Wochen vorbereiten - 
um herauszufinden, was sie und ihre Familie brauchen, und diese, die ich ihnen schicken werde, 
sie haben in ihrem Herzen gesucht, WAS  WANN passieren wird. Ich sage, DAS IST DER WILLE DES 
VATERS, WIE DAS URTEIL FÜR AMERIKA FESTGELEGT IST. 
Viele sagen: Aber Herr, wir sind eine Nation für dich! 
Ich sage: Du bist ein Gestank in meinen Nasenlöchern. 
Mein Sohn, meine Kinder geben vor, mich zu kennen, aber SIE KENNEN MICH NICHT. Sie glauben 
nicht, dass der Tag hier ist, an dem sie mich oder die Welt wählen müssen. 

https://annamariahosta.blogspot.com/2019/06/dunkle-tage-voraus.html
https://annamariahosta.blogspot.com/2019/07/beverly-hills-los-angeles.html
https://annamariahosta.blogspot.com/2019/07/alabama-las-vegas-seattle-subduction.html
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Leider werden viele die Welt wählen. Sie wählen den Lebensstil vor mir. Sie wählen Angst vor 
Glauben. Sie wählen Lügen vor Wahrheit. 
LEST MEIN WORT - LERNT VON MIR. Vertraut nicht den Interpretation meines Wortes durch den 
Menschen. 
BEREUEN! SUCHT MICH DENN MEIN NAME IST HEILIG! 
Mein Sohn, meine Kinder behandeln mich nicht so heilig. Nein, sie schwören auf meinen Namen und 
fluchen auf meinen Namen. 
Ich bin heilig und diejenigen, die zu mir kommen, müssen wissen, wer ich bin. Meine Kinder sind 
leichtfertig mit meinem Namen, aber sehr bald werden ALLE meine Urteile spüren und ihre Knie 
werden blutig sein. 
Mein Name ist heilig. HEILIG IST MEIN NAME. 
Bereite dein Haus vor, deine Familie, dein Herz wird seit Jahren geschrien, aber JETZT ist das Geschrei 
vorbei. Jetzt ist die Zeit zu bereuen. 
Mein Sohn, die Trompete wurde getönt, und es ist kein König. Dieser König wird diese Nation in das 
Weltsystem aufnehmen, und diejenigen, die diesen König preisen, werden ihm gern folgen. 
VERTRAUT  MIR! Zweifelt nicht an Meinem Wort, denn Mein Wort ist Wahrheit. 
Kommt zu mir, meine Kinder. Vertraut auf einen HEILIGEN GOTT - NICHT auf einen unheiligen Mann. 
BEREUT! Denn ich bin, der ist und der war und der kommen wird. 
Ich komme bald für meine Wahren, die sich mir unterworfen haben. 
BEREUE! Komm jetzt zu mir, solange du noch kannst, bevor die Zeit der Dunkelheit auf der Erde ist. 
Mein Sohn, ich liebe meine Kinder, aber es ist Zeit für sie, aufzuwachen! 
TÖNE DEN ALARM LAUTER  - BALD SCHÜTTELE ICH SIE WACH! 
Wenn mein Schütteln sie nicht weckt, werde ich Wasser über sie gießen. 
Wenn das Wasser sie nicht weckt, werde ich sie mit Feuer löschen. 
Wenn das sie nicht weckt, sind sie für immer verloren. 
JETZT BEREUT. KOMMT ZU MIR. BEREUT. 
Amen. 
Gegeben vom Herrn und Retter Jesus Christus 
https://byronsearle.blogspot.com/2020/07/sound-alarm.html  
 
Dramatische, internationale Spannungen  
 
Vers des Tages 
Gelobt sei Gott, der Vater unseres Herrn Jesus Christus! Er ist der barmherzige Vater, der Gott, von 
dem aller Trost kommt! In allen Schwierigkeiten ermutigt er uns und steht uns bei, so dass wir auch 
andere trösten können, die wegen ihres Glaubens angefeindet werden. Wir ermutigen sie, wie Gott 
uns ermutigt hat. 
2. Korinther 1:3-4 
 
Heute Morgen während der Meditation bekam ich eine Vision. Ich sah vier oder fünf Mädchen, die 
sich hilfesuchend an mich zu wenden schienen. Ich habe sogleich gebetet: Vater, ich gebe sie dir. 
Schenke ihnen dein Licht und schenke ihnen deine Liebe. Er sagte: "Getötet" 
Trump gibt den Demokraten die Schuld an den Schießereien und der eskalierenden Gewalt in den 
Städten. Er erkennt nicht, daß es in diesem Land an Reue fehlt und daß das die Ursache ist, warum 
die Gewalt eskaliert. 
https://www.youtube.com/watch?v=90xADZINk7E  
  
RUSSLAND hat 150.000 Soldaten und mehr als 100 Kriegsschiffe auf persönlichen Befehl von 
Präsident Wladimir Putin in Alarmbereitschaft versetzt, um die internationalen Spannungen 
dramatisch zu veranschaulichen. 
https://www.youtube.com/watch?v=-rhshgwctok&t=116s  

https://byronsearle.blogspot.com/2020/07/sound-alarm.html
https://www.youtube.com/watch?v=90xADZINk7E
https://www.youtube.com/watch?v=-rhshgwctok&t=116s
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Warum baut China Inseln im südchinesischen Meer  
China behauptet, sie seien keine Militärstützpunkte, aber ihre Aktionen sagen etwas anderes aus. 
https://www.youtube.com/watch?v=luTPMHC7zHY  
 
Töne den Alarm – Byron Searle 
https://annamariahosta.blogspot.com/2020/07/tone-den-alarm.html  
 
Dramatic, international tensions 
 
Verse of the day 
Praise be to God, the Father of our Lord Jesus Christ! He is the merciful father, the God from whom 
all comfort comes! In all difficulties, he encourages and supports us so that we can comfort others 
who are hostile to their beliefs. We encourage them as God has encouraged us. 
2 Corinthians 1: 3-4 
 
I got a vision this morning during meditation. I saw four or five girls who seemed to turn to me for 
help. I immediately prayed: Father, I will give it to you. Give them your light and give them your love. 
He said "killed" 
Trump blames the Democrats for the shootings and escalating urban violence. He does not realize 
that there is no remorse in this country and that this is why the violence escalates. 
https://www.youtube.com/watch?v=90xADZINk7E  
 
RUSSIA has placed 150,000 troops and more than 100 warships on a state of high alert on the 
personal orders of President Vladimir Putin in a dramatic illustration of spiking international tensions. 
https://www.youtube.com/watch?v=-rhshgwctok&t=116s  
 
Why China is building islands in the South China Sea 
China claims they aren't military bases, but their actions say otherwise.  
https://www.youtube.com/watch?v=luTPMHC7zHY  
 
25.7.2020 
 
DIE NEUE KULTUR DER UNTERDRÜCKUNG 
 
Wie ID2020 zur Kontrolle der Menschen weltweit führt  
 

https://www.youtube.com/watch?v=luTPMHC7zHY
https://annamariahosta.blogspot.com/2020/07/tone-den-alarm.html
https://www.youtube.com/watch?v=90xADZINk7E
https://www.youtube.com/watch?v=-rhshgwctok&t=116s
https://www.youtube.com/watch?v=luTPMHC7zHY
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Wohin steuern wir als Menschen? Wenn man der Spur des Geldes von den Hauptakteuren im 
Weltgeschehen folgt, dann landet man immer wieder bei einem Mann: Bill Gates! Wer verstehen 
möchte, wohin uns die aktuellen Ereignisse führen, der muss verstehen, was es mit ID2020, dem 
Adhaar-Projekt oder ID4D auf sich hat. In diesem Video versuche ich zu erklären, was ID2020, aber 
auch die Projekte Adhaar und ID4D sind, wie sie an die Impfungen gekoppelt werden und inwieweit 
sie die Zukunft von uns Menschen schon bald beeinflussen werden! 
https://www.youtube.com/watch?v=FX7QMyB9gvQ 
 
Virus – Schließung – Bargeldlos – Installation 5G – RFID Chip – Impfung – ID2020  
Virus – Lockdown – Go Cashless – Install 5G – RFID – Vaccination – ID2020  
 
 

 
 
Neue Weltordnungsära, RFID-Chip oder ID2020 ist ein böser Plan. 
Die NWO – RFID – CHIP - FUNKTIONEN SIND FOLGENDE: 
 
Mit dem RFID-Chip können Sie kaufen oder verkaufen. Sie können den RFID-Chip mit verschiedenen 
elektronischen Geräten verbinden. Mit dem RFID-Chip und dem richtigen elektronischen Gerät 
haben Sie Zugriff auf Ihr Bankkonto. Auf dem RFID-Chip befinden sich alle wichtigen Daten. Auf dem 
RFID-Chip befindet sich Ihre virtuelle Brieftasche. (In der NWO gibt es eine virtuelle Weltwährung) 

https://www.blogger.com/
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Auf dem RFID-Chip befindet sich Ihre persönliche Identifikation. Auf dem RFID-Chip befindet sich Ihr 
Führerschein. 
Mit dem RFID-Chip können Sie mit Ihrem Smartphone und verschiedenen Anwendungen 
interagieren. Mit dem RFID-Chip können Sie Türen entriegeln. Auf dem RFID-Chip werden alle Daten 
gespeichert, die für Ihren Arzt und Ihr Krankenhaus benötigt werden. 
Der RFID-Chip verfügt über ein integriertes GPS und wird zur Verfolgung Ihres Standorts und Ihrer 
Aktivitäten verwendet. 
Der RFID-Chip kann alles über Ihren Gesundheitszustand und Ihren Stimmungsstatus wissen. 
Der RFID-Chip kann Ihren Gesundheits- und Stimmungsstatus beeinflussen. 
Der RFID-Chip kann Sie aus der Ferne blind machen, sodass Sie nichts sehen. 
Der RFID-Chip kann Sie aus der Ferne taub machen, sodass Sie nichts hören. 
Der RFID-Chip kann Sie aus der Ferne dumm machen, sodass Sie nichts sprechen. 
Der RFID-Chip kann alles, was Sie sehen, fernüberwachen oder aufzeichnen. 
Der RFID-Chip kann alles, was Sie hören, fernüberwachen oder aufzeichnen. 
Der RFID-Chip kann alles, was Sie sprechen, fernüberwachen oder aufzeichnen. 
Der RFID-Chip kann Ihre Erinnerungen aus der Ferne löschen oder manipulieren. 
Der RFID-Chip kann gefälschte Erinnerungen aus der Ferne in Ihr Gehirn einfügen. 
Mit dem RFID-Chip können Sie aus der Ferne Schmerzen an ausgewählten Körperteilen spüren. 
Der RFID-Chip kann aus der Ferne überwachen, ob Sie hungrig oder durstig sind. 
Der RFID-Chip kann fernüberwachen, ob Sie auf eine Toilette gehen möchten. 
Der RFID-Chip kann Ihr Verhalten, Ihre Gefühle und Entscheidungen aus der Ferne beeinflussen. 
Der RFID-Chip kann alle Daten über Sie heimlich an die One World Government senden. 
Der RFID-Chip kann absolut alles über Sie und die Umgebung überwachen. 
Der RFID-Chip kann Sie aus der Ferne leiden lassen. 
Der RFID-Chip kann Sie aus der Ferne töten. 
 
ID2020 Alliance: Global Mandatory Vaccinations + Biometric ID Integration 
https://justice4poland.com/2020/03/05/id2020-alliance-global-mandatory-vaccinations-biometric-
id-integration/  
 

 
 

Technologies – 5G – Cellular Satellites – misused A.I. – MKULTRA – Monarch RFID 

https://justice4poland.com/2020/03/05/id2020-alliance-global-mandatory-vaccinations-biometric-id-integration/
https://justice4poland.com/2020/03/05/id2020-alliance-global-mandatory-vaccinations-biometric-id-integration/
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Bestimmte 5g-Signale können das Gehirn stören und helfen, Gedankenlesetechnologie zu beweisen. 
C-Signal, N-Signal, T-Signal und B-Signal. Benötigen Sie verbesserte Signaldetektoren und Störsender 
/ Scrambler. Stäbe für Signale sind möglicherweise nicht richtig kalibriert. Testen Sie die Kalibrierung. 
C-Signale 16-32 und C-Band (Strategic Intelligence - Kryptowährungssystem unter Verwendung von 
Körperaktivitätsdaten - ID2020 - Digitale ID mit Impfstoffen - Monarch RFID - NanoCore - Sklaverei). 
https://stop5g.cz/us/ 
 

  
 
 
 
Schutzkleidung, Messgeräte für Elektrosmog u. v. m. finden Sie hier:   
https://www.lessemf.com/  
aus: EMF Elektromagnetische Felder - Dr. Joseph Mercola - KOPP Verlag - ISBN: 978-3-86445-756-2 
 
Befreiung von der Maskenpflicht | Michael Ballweg Rede in Mannheim  
https://www.youtube.com/watch?v=-jwEkiZFud0&feature=youtu.be  
 
 
MUSTERSCHREIBEN 
BEFREIUNG VON DER MASKENPFLICHT/MUND-NASE-BEDECKUNG 
Unter Berufung auf § 3 Absatz (2) Nr. 2 der Corona Verordnung Baden-Württemberg in der 
Fassung vom 01.07.2020 erkläre ich, dass mir das Tragen einer Mund-Nasen-Bedeckung aus 
gesundheitlichen und sonstigen Gründen nicht möglich und nicht zumutbar ist. 
Aus folgenden Gründen ist mir das Tragen einer Mund-Nasen-Bedeckung nicht möglich und 
auch nicht zumutbar: 
1. Gesundheitliche Gründe / Eingriff in Körperliche Unversehrtheit, Art 2 II S.1 GG: 
- Freies Atmen mit Mund-Nase-Bedeckung nicht möglich 
- CO2 Rückatmung 
- Fehlende Möglichkeit der ordnungsgemäßen Desinfektion der Mund-Nasen- 
Bedeckung gemäß der WHO Empfehlungen 
- Feuchtes Klima unter der Mund-Nasen-Bedeckung, gerade bei Hitze 
- Kopfschmerzen und Schwindel beim Tragen einer Maske. 
2. Politische Gründe: 
Das Tragen einer Mund-Nasen-Bedeckung (Maske) ist mit meiner politischen 
Aktivität bei QUERDENKEN-711 nicht vereinbar, da die sog. „Maskenpflicht“ für mich 
ein Symbol politischer Unterdrückung darstellt, gegen die ich protestiere. 
3. Gesunder Menschenverstand / Infektionsschutz: 
Die Masken bieten keinerlei Schutz gegen Viren oder Bakterien und erzeugen ein 
falsches Gefühl von vermeintlicher Sicherheit. 

https://stop5g.cz/us/
https://www.lessemf.com/
https://www.youtube.com/watch?v=-jwEkiZFud0&feature=youtu.be
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4. Religiöse Gründe: 
Jede Art einer Vermummungspflicht lehne ich als Akt der Unterdrückung ab und 
zeige damit auch meine Solidarität mit allen unterdrückten Menschen auf der Welt, 
welchen untersagt wird, ihr Gesicht zu zeigen. 
 

 Weihnachtspäckli  
 
Licht für den Osten  
A. M. Hosta  
22.7.2020  
 
Masern, Mumps, Röteln – Impfpflicht für Pflegepersonal kommt 
Agenturen, Auftraggeber verlangen es seit März 2020  
Wer vor 1970 geboren wurde, muß sich nicht impfen lassen  
Sondern einen Test machen lassen, ob er Antikörper im Blut hat  
 
Auswandern – ab Juli 2021 kann ein nicht russischer Bürger in Rußland   
eine Immobilie erwerben jedoch kein Ackerland kaufen, sondern nur pachten.  
Antrag auf vorläufige Staatsbürgerschaft für max. 3 Jahre.  
Voraussetzung für den Antrag auf unbegrenzte Staatsbürgerschaft ist der  
Kauf einer Immobilie in Russland.  
Vater, ich kann das nicht und weiß nicht damit umzugehen. Darf ich dich  
um Rat fragen und dir die Angelegenheit anvertrauen. Vater, dein Wille  
geschehe, nicht der meine.  
Verzeih, ich bin auch ganz schnell eingeknickt, als mein Mann gesagt hat, nicht impfen lassen, 
dann haben wir kein Geld mehr – keine Impfung, keine Arbeit, kein Geld. Ich erwiderte, 
dann müssen wir autark leben.  
Ich lege alles in deine Hand. Nicht was ich will – was du weißt und willst. Vater, dein  
Wille geschehe.  
„Ins Landesinnere zurückziehen … vorm Wasser.“  
Ich seh mich mit meinem Einkaufswägelchen mit  Rädern eine Böschung runterlaufen auf  
einen Naturpfad.  
„Abbruch“  
Du meinst, wir sollen die Zelte hier abbrechen? Soweit, so gut, aber ich kann das nicht  
umsetzen.  
„Geduld“  
Das ist sehr weit weg. Die Goldfische – ich kann das nicht umsetzen – sie brauchen Sauerstoff,  
Futter und Sauberkeit.  
23.7.2020 gg 0 Uhr  
„Bacharain ….. schwätsch drüber … unser Berufsbild hat dich morgen in der (Zange) …  
Risikogebiet…. Gong (geh) ….. fertig … ob du do jetz no long wartsch…  
Die Hütte …. Man stiehlt …. Beruflich …. Am Ende …. Buddle   
Impfpflicht….  
Kost Geld …. Medikamente …. Untersuchung …. Impfen …. Du auch….  
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Leben …. Du hast das Leben …. Wenn du jetzt nicht gehst kommst du nicht mehr weg.  
Moldawien … lauter schöne Häuser (gutherzige Menschen) …. Du bisch stark ….  
Bürgerkrieg … Frankfurt…  
Weg zu weit für die Fische …. Zurücklassen … grausam aber besser so, wie wegen ihnen da 
hängenbleiben….  
Du hast mal gesagt: Die Fische sind dein Untergang. Hast du das damit gemeint?  
„Bahrain (Papst hat mit den Saudis = Moslems einen Vertrag unterschrieben für den ChrISLAM)  … 
mach das, was ich dir gesagt habe. Die Familien, wenn sie einig wären, des sind 
Sie nicht… sie sind noch am rumspinnen.  
Vater, danke für deine Beratung. Ich will tun, wie du gesagt hast.  
Wenn ich nicht kann, bitte ich dich, mich zu unterstützen nach deinem besten Willen.  
Für Moldawien braucht man ein Visum. Man hat nur ein begrenztes Aufenthaltsrecht.  
„Die hier müssen dran glauben … die Felder.“  
Die Felder … die Herzen … sie haben sich nicht vorbereitet auf das was kommt.  
 
24.7.2020 um 0:30  
„Beverly Hills … noch ein Jahr, dann isch’s versunken…. Trennen, er will nicht, musch allein gehen… zu 
Fuß – Fahrrad …….   Zanken …. „  
Ja ich spür den Hohn immer deutlicher.  
 
25.7.2020 ca. 5 Uhr  
„Wenn man Verantwortung übernimmt, kann’s ein Zwischengericht geben.  
Wegschmeißen .. bisch alt.“ 
Wenn man angehäufte Schätze nimmt, um Sicherheiten zu kaufen,  kann man sich dadurch ein 
gerechtes Gericht zuziehen.  
Ich frage: Und Notgroschen? (mehr habe ich nicht). Er antwortet: 
„Die sogenannten fitten Ziegelsteine sind Gebet und Opfer. BETE!“  
Das ist der geistige Hausbau.  
Ich frage den Vater, ob ich Nanochips schon in mir habe. Er sagt: 
„Mit eurer Technik … mit mir….. prima ….. du kannsch es.“  
Die Technik ist nicht das Problem, sondern die (fehlende) Fähigkeit, von Geist zu Geist Zwiesprache 
zu halten. Denn niemand kann so wahrhaftig antworten, wie der Herr, der Allwissende und 
Allmächtige. Er sagt:  
„Die Sippe ….. Christus fragen.”  
Nicht die Sippe fragen, sondern ihn.  
“Batseba … in Italien … abmelden.“  
Ein Haus der Eltern meines Mannes  in Italien. 
Andere mögliche Bedeutung: Die EU hat ich Italien unter den Nagel gerissen und einverleibt – Italien 
schnürt nun ein Rettungspaket nach dem anderen und die EU muß es bezahlen. Die EU soll Italien 
verkaufen.  
Batseba = Tochter der Fülle – Tochter des Eides (von David durch Ehebruch geschwängert und,  
nachdem er Urija, ihren Mann, in der Schlacht dort eingesetzt hat, wo man umkommt, weil er  
sich die ihm von David zugeordnete Schwangerschaft nicht unterjubeln ließ, geehelicht.) 
26.7.2020  
Um ca. 5 Uhr war ein kurzer, starker Regen. Daran bin ich aufgewacht. Christus sagt in meinem 
Innern: 
„Biowaffenalarm!“  
Womit? Was haben sie vor?  
„Bodenchem!“  
„HAARP. Unbedingt zuhause bleiben. Isch ne Prüfung. Nur kurz.“ 
„Es ist die 8. Pocke.“ 
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„Lustwandeln.“  
Der Vater hat neulich „C.“ gesagt, daß ist ein Mineralthermalschwimmbad und dort wollten mein 
Mann und ich deshalb morgen hingehen. Schwimmen ist somit gekanzelt.  
„Erdrinde kaputt machen – 250 km – zuhause bleiben oder zu mir nach Hause kommen.“ 
Darf ich wieder zu dir nach Hause kommen?  
Gepriesen bist du, o Herr, hoch gelobt und verherrlicht in Ewigkeit.  
„Du sollst ihn lieben, aber mich nicht ausschließen.“  
Verzeih.  
Gepriesen bist du, o Herr, hochgelobt und verherrlicht in Ewigkeit.  
Dein Name ist heilig, o Herr, du Schöpfer des Alls, heilig sind alle deine Werke  
und heilig ist dein Angesicht. Alle deine Werke sind vollkommen und gut.  
Sei gepriesen und verherrlicht in Ewigkeit. Amen.  
„Paßt… sitz!“  
Hier bin ich, Herr.  
„… in einer Vielzahl Waffen (Konflikte?) verstrickt..Schaffen“  (arbeiten)  
„War (Krieg) – no more… (nie wieder)“  
Das hast du gesagt, ja.  
 „Die Russen – sie helfen da, wo Konflikte sind.“  
„Es gibt immer mehr Hungernde.“   
„Erzähl“  
… während wir noch in Fülle leben, weil mein Mann noch Geld verdienen kann und  
ich noch den Garten habe.  
Dank sei dir, o Herr.  
In Moldavien sind viele Menschen bitter arm. Im Sommer vertrocknet die Ernte, im Winter  
erfrieren die Glieder bei minus 30 Grad ohne Strom. Zu arm und chancenlos, sich an die ER 
anzugliedern, was sie unbedingt möchten, um Gelder zu bekommen.  
Eltern lassen ihre Kinder als Waisen zurück bei den Großeltern und gehen ins Ausland, Geld  
verdienen. Davon schicken sie etwas nach Hause.  
Viele Häuser stehen verlassen und sie verfallen. Immobilien werden im Ausland zu  
Schleuderpreisen verkauft. Die Lebenshaltungskosten liegen bei 100 Euro im Monat und  
viele haben weniger als 100 Euro im Monat. Viele haben keine Arbeit und wissen nicht,  
was sie essen sollen. Wurst, Strom und Gas sind unerschwinglich. Sie sind die Ärmsten der  
Armen am Rand von Europa zwischen Jugoslawien und Ukraine.  
Unter Stahlin waren sie Rußland einverleibt und wurden als Kornkammer Rußlands benutzt.  
1991 verfiel die Sowjetunion und sie wollten wieder ihre Unabhängigkeit zurück haben.  
Deshalb löste Rußland die Großgrundbesitze auf und verwandelte sie in kleine Betriebe. 
Die Bauern haben keine Maschinen, die Arbeit ist schwer, die Ernte vertrocknet.  
Die Industrie ist nach 1991 komplett zusammengebrochen und man wußte nicht, was man  
arbeiten, wie man Geld verdienen sollte.  
Die Erwerbstätigen wanderten ab ins Ausland, um dort Geld zu verdienen und ließen ihre  
Kinder bei den Großeltern zurück, sahen sie jahrelang nicht, kennen sie nur von Bildern  
oder selten vom Internet.  
Sie haben eine hoch qualitative Luft. 5G ist nicht zu erwarten. Und sie haben noch viele  
Ihrer Weinberge und exportieren Wein. Um in die EU zu kommen, haben sie ihren Wein  
gepanscht und wurden daher von ihrem Hauptsponsor Rußland sanktioniert. Die Sanktionen  
wurden mittlerweile wieder aufgehoben.  
Die Schweiz sendet seit eingen Jahren an Weihnachten Weihnachtspakete nach Moldavien.  
Diese werden mit LKW dorthin gebracht und an die Armen verteilt. Auch andere europäische Länder 
wie Deutschland beteiligen sich an dieser Aktion. Es handelt sich um zollfreie Waren wie Mehl, 
Zucker, Strickwaren etc.  
Aktion Weihnachtspäckli   
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https://lio.ch/not-lindern/aktion-weihnachtspaeckli/  
 
„Gerettet!“ 
Jetzt weiß ich, worauf du hinaus willst. Du hast versprochen, Deutschland zu retten, wenn es  
seinen Stolz aufgibt und anfängt, mit den Armen zu teilen – wenn nicht, wird Deutschland der  
Sklave der Welt sein und zahlen gegen seinen Willen.  
Du willst, daß Deutschland lernt, zu teilen mit den Ärmsten der Armen – freiwillig und aus  
Barmherziger Liebe.  
„Maske …. Komm zu mir!“ 
Ich will mich nicht beschweren über die Maskenpflicht, Vater. Verzeih.  
Ist das Leben nicht viel mehr wert als der Umstand, eine Maske tragen zu müssen?  
In deine Hände lege ich mein Leben.  
 
Jesus sagt… Trauert Nicht – Freude kommt am Morgen 
https://www.youtube.com/watch?v=wGRfIa2-tpo&list=PL73-eEs6JmCu7hmkIvpZimwIt_nQkYYrb 
17. Oktober 2015 – Worte von Jesus an Schwester Clare 
Übersetzt und gesprochen von Jackie 
Herr, Ich bete, dass diese Worte der Hoffnung unserer Heartdweller Familie und Jenen, die ihre 
Lieben verloren haben, Frieden bringen. 
“Heute möchte Ich zu Jenen sprechen, die ihre Lieben verloren haben.” 
1. Thessalonicher 4:13-18 
13 Ich will euch aber, Brüder, nicht in Unwissenheit lassen über die Entschlafenen, damit ihr nicht 
traurig seid wie die anderen, die keine Hoffnung haben. 
14 Denn wenn wir glauben, dass Jesus gestorben und auferstanden ist, so wird Gott auch die 
Entschlafenen durch Jesus mit ihm führen. 
15 Denn das sagen wir euch in einem Wort des Herrn: Wir, die wir leben und bis zur Wiederkunft des 
Herrn übrig bleiben, werden den Entschlafenen nicht zuvorkommen; 
16 denn der Herr selbst wird, wenn der Befehl ergeht und die Stimme des Erzengels und die Posaune 
Gottes erschallt, vom Himmel herabkommen, und die Toten in Christus werden zuerst auferstehen. 
17 Danach werden wir, die wir leben und übrig bleiben, zusammen mit ihnen entrückt werden und 
den Herrn in den Wolken treffen und so werden wir bei dem Herrn sein allezeit. 
18 So tröstet nun einander mit diesen Worten! 
“Diese Worte sind Einige der kostbarsten Versprechen, die Ich euch geschrieben habe. Warum? 
Einfach, weil der Stachel des Todes der schmerzlichste Verlust ist in der Welt, der Herzzerreissendste, 
welcher eine gigantische Leere hinterlässt in eurem Herzen über Denjenigen, den ihr verloren habt.” 
“Ich spreche diese Worte jetzt zu euch, weil Einige von euch kürzlich jemand Liebes verloren haben. 
Darf Ich sagen, ganz Viele von Diesen sind mit Mir. Es wurde euch nicht geschenkt, dass ihr die tiefe 
und weitreichende Erlösungsarbeit versteht. Ja, ihr solltet Meine Worte über die Erlösung wörtlich 
nehmen und sicher sein, dass ihr Alles tut, was ihr könnt, um Mir zu helfen, sie in Mein Königreich zu 
bringen.” 
“Aber da gibt es SO viel, das ihr nicht wisst über die Barmherzigkeit Meines Herzens. Ich sehe die 
Seele vom Anfang bis zum Ende. Ich verstehe sehr gut, warum sie am Ende ihres Lebens verbittert 
sind. Ich sehe, wie sie wirklich fühlen über Mich. Ich beobachte sie, wie sie in der Kälte zittern, indem 
sie glauben, dass Ich sie niemals lieben könnte, aufgrund der Schändlichkeit ihrer Sünden. Ich sende 
meine Botschafter, um sie von Meiner Liebe zu überzeugen. Aber was ist mit Jenen, die jene Chance 
nicht bekommen?” 
“Schaut, Ich habe zuvor ausführlich darüber gesprochen und Ich habe euch gesagt, Barmherzigkeit 
findet einen Weg, den Seelen jene letzte Möglichkeit zu geben. Viel wurde gesagt über Mich, das 
nicht wahr ist; Härte, Grausamkeit und ohne Mitgefühl, dieses Bild wird von einigen religiösen 
Geistern gemalt, unter dem Deckmantel der Gerechtigkeit. Doch soll Ich Mein Kind vergessen? 
Vielmehr, auch wenn eine Mutter ihr Kind vergisst, Ich werde euch niemals vergessen.” 

https://lio.ch/not-lindern/aktion-weihnachtspaeckli/
https://www.youtube.com/watch?v=wGRfIa2-tpo&list=PL73-eEs6JmCu7hmkIvpZimwIt_nQkYYrb
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“Kann eine Frau ihr säugendes Kind vergessen und kein Mitgefühl haben mit dem Sohn ihres Leibes? 
Selbst Diese mögen sie vergessen, aber Ich werde euch niemals vergessen. Schaut, Ich habe euch auf 
Meinen Handflächen eingraviert. Jesaja 49:15 
“Gibt es überhaupt Einen auf dieser Erde, der nicht Mir gehört? Nein, Ich sage euch, unter den 
Menschen gibt es nicht Einen. Selbst wenn Böses eine Seele verschlungen hat von Innen nach Aussen 
und was bleibt, nur eine abscheuliche Hülle ist, werde Ich doch auf das einwirken, was übrig 
geblieben ist.” 
“Viele von euch haben eure Verwandten in diesem Zustand gesehen. Ganz Viele. Im Innern verzehrt 
von der Verbitterung, sie weisen alle Versuche von Anderen zurück, mit Mir versöhnt zu werden. 
Wisst ihr, dass Ich sie nicht einmal dann aufgebe. Selbst dann habe Ich einen Plan. Ich habe eine 
Vorgehensweise mit den Seelen, die Niemand sonst jemals duplizieren oder verstehen könnte.” 
“Ich sage euch dies, weil es Jene unter euch gibt, die trauern, als ob ihr eure Lieben niemals wieder 
sehen würdet. Ich werde euch jetzt sagen, sehr Wenige, für welche ihr gebetet habt, haben Mir 
komplett ihre Rückseite zugedreht in jener Stunde.” 
Ist es nicht versprochen… 
Sie sagten ‘Glaubt an den Herrn Jesus und ihr werdet errettet sein, ihr und euer Haushalt.’ 
Apostelgeschichte 16:31 
“Habt ihr irgend eine Ahnung, wie gross ein Haushalt war in jenen Tagen? Locker 30 bis 45 
Menschen: Verwandte, Diener, Farmarbeiter, Kinder und Grosskinder, Cousins, Tanten und Onkel. 
Und Ich sprach diese Prophezeiung nicht nur für sie allein, diese Worte wurden heruntergereicht, 
damit ihr, die an ihre Worte glaubt, die gleichen Vorteile ernten würdet.” 
Johannes 17:20-21 
20 Ich bitte nicht für sie allein, sondern auch für Jene, die an Mich glauben durch ihre Worte; 
21 dass sie Alle Eins sein können; genauso wie Du, Vater, in Mir bist und Ich in Dir. 
“Bald werden Viele von euch wieder vereint sein mit ihren Lieben. Ihr werdet eure Tage zusammen 
verbringen, die Reichtümer des Himmels erkunden, den guten Zeiten auf der Erde gedenken und 
dem Ruf zur Anbetung folgen, welcher durch den ganzen Himmel erklingt. Dies werden herrliche 
Zeiten der Belohnung sein, wenn Tränen weggewischt werden und alle Dinge mit Mir versöhnt sind.” 
“Eure Tiere werden rennen, um euch zu begrüssen, ihr werdet ihre Gedanken verstehen und intime 
Freunde sein mit ihnen, wie niemals zuvor auf der Erde. Da wird es keine Barrieren in der 
Kommunikation geben. Verwandte, die gegen euch geknirscht haben, mit welchen ihr immer 
aneinandergeraten seid, werden sanft sein, fügsam und komplett einfühlsam gegenüber euch und ihr 
gegenüber ihnen. Wisst ihr, wie wunderbar dies sein wird? Es ist nicht kalkulierbar. Auf der Erde fühlt 
ihr Widerstand voneinander, aber im Himmel gibt es nichts als Liebe, Akzeptanz und Verständnis.” 
“Auf der Erde wart ihr überbeansprucht in euren Beziehungen. So viel wurde nicht erkannt und 
missverstanden – was in der Entfremdung endete. All jene Wunden werden sofort geheilt sein, weil 
die Atmosphäre im Himmel durchdrungen ist von Liebe und Staunen. Alle werden überwältigt sein 
von der Freude, welche sie erleben und nicht ein Dämon wird anwesend sein, um Probleme und 
Missverständnisse zu schüren.” 
“Was Ich euch sage, Meine Lieben ist, dass der grösste Verlust, den ihr jemals erleidet auf dieser 
Erde, um völlige 180 Grad umgedreht und von unaussprechlicher Freude begleitet sein wird, niemals 
wieder von euch weggenommen. Dies ist Mein Versprechen. Ihr habt viel, worauf ihr euch freuen 
könnt und sehr bald, möchte Ich hinzufügen. Bitte trauert, wenn ihr müsst, aber versteht, dass eure 
Trauer verwandelt sein wird und ihr werdet nicht mehr traurig sein.” 
Psalm 30:11-12 
11 Du hast meine Trauer in Tanzen verwandelt für mich; Du hast meinen Sack (Buss-/Trauergewand) 
entfernt und mich mit Freude gegürtet. 
12 Damit Achtung Dich loben möge und nicht stille sei. Oh YaHuWaH Mein Gott, ich danke Dir für 
immer. 
“Geht jetzt in Frieden und tröstet Einander mit diesen Worten; Dunkelheit mag andauern durch die 
Nacht, aber am Morgen kommt die Freude zu euch.” 
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26.7.2020 
 
STATISCH 
II Timotheus 3: 1-5 
1 Das sollst du aber wissen, daß in den letzten Tagen werden greuliche Zeiten kommen. 
2 Denn es werden Menschen sein, die viel von sich halten, geizig, ruhmredig, hoffärtig, Lästerer, den 
Eltern ungehorsam, undankbar, ungeistlich, 
3 lieblos, unversöhnlich, Verleumder, unkeusch, wild, ungütig, 
4 Verräter, Frevler, aufgeblasen, die mehr lieben Wollust denn Gott, 
5 die da haben den Schein eines gottseligen Wesens, aber seine Kraft verleugnen sie; und solche 
meide. 
 
Transkript: 
Mein Sohn, sag meinen Kindern, dass es nur fünf Wochen um sich zuzu bereiten gibt. 
Viele fragen: "VORBEREITEN FÜR WAS?" 
Ich sage, bereite dich auf die Tage der Ehrfurcht vor. 
Ich werde diese Nation als statisch weiterführen - von einer Person zu einer anderen. 
SCHOCKIEREN wird das Wort sein, das in FÜNF WOCHEN verwendet wird, wenn sich diese Nation in 
den WHIRLPOOL hinein windet. 
(Hinweis: Link zu dem Wort und der Vision namens Tempest (Whirlpool), die mir am 30.06.20 
gegeben wurden und die vom Whirlpool sprechen: https://byronsearle.blogspot.com/2020/07/the-
tempest.html ) 
Viele meiner Kinder wurden in den Whirlpools erwischt und haben ihre Augen von mir abgewandt 
und sich auf die Weltsituationen konzentriert. 
Mein Sohn, höre mich jetzt und rufe meinen Kindern zu - BLEIBT AUS DEN STRÖMEN !! Viele Dinge 
werden in den nächsten FÜNF WOCHEN passieren, aber ES IST NICHT DAS ENDE - ES IST DER 
ANFANG. 
Die Tage der Ehrfurcht werden sowohl herrlich als auch schmerzhaft sein. 
So wie die ZWEI FLÜSSE fließen - wird der HERRLICHE FLUSS  fließen, und viele werden umkehren und 
kommen, um mit mir zu gehen. 
Der URTEILFLUSS wird fließen, und viele werden einer Zeit großer Verzweiflung gegenüberstehen, 
wenn sie Mir den Rücken gekehrt haben. 
(Hinweis: Link zu dem Wort "Get Ready", das mir am 23.04.20 gegeben wurde und von den zwei 
Flüssen spricht: https://byronsearle.blogspot.com/2020/04/get-ready.html ) 
Mein Sohn, STATIC  IST IN DER LUFT - CHAOS und ZERSTÖRUNG bewegen sich durch diese Nation, um 
meine Kirche aufzuwecken und Reue in meinen Körper zu bringen. 
Viele in meinem Körper sind so blind - sie glauben an die lügnerischen, falschen Propheten und 
sagen, dass diese Nation nicht der Zerstörung  begegnen wird. 
SO SPRICHT DER HERR - DIESE NATION WURDE GEWOGEN UND ZU LEICHT BEFUNDEN, UND DIE 
GESAMTE ZERSTÖRUNG KOMMT. 
Meine BLINDEN KINDER sagen: "Aber wir sind eine CHRISTLICHE NATION und wir haben einen 
CHRISTLICHEN KÖNIG!" 
ABER ICH SAGE - SIE SIND EINE VERWERFLICHE NATION, UND IHR LÜGENDER, TÄUSCHENDER KÖNIG 
IST DAS, WAS SIE WOLLTEN - ICH GAB IHNEN DEN WUNSCH IHRES HERZENS! 
Die Gefangenschaft kommt und der Feind ist bereits im Haus! 
Mein Sohn, während diese Nation weiterhin fällt und getäuscht wird, kommen die LOCKDOWNS, und 
mein blinder Körper wird nicht protestieren, sondern als SCHAFE  ZUM SCHLACHTEN geführt. 
Wie einfach werden Sie wegfallen und die Marke eines Menschen nehmen! 
WIE EINFACH SIE IHRE BRÜDER UND SCHWESTERN VERRATEN - DENKEN SIE, SIE TUN MIR EINEN 
GUTEN DIENST! 

https://byronsearle.blogspot.com/2020/07/the-tempest.html
https://byronsearle.blogspot.com/2020/07/the-tempest.html
https://byronsearle.blogspot.com/2020/04/get-ready.html
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JETZT BEREUEN !! Bereiten Sie sich darauf vor, so zu leiden, wie ich es getan habe, und das vor Ihnen. 
Vertrauen Sie NICHT auf ein großes Entkommen, sondern lernt, in großem Glauben zu gehen wie vor 
Ihnen. 
Mein Sohn, schreie zu den verlorenen Schafen! Sage ihnen, es ist Zeit nach Hause zu kommen und ihr 
Haus vorzubereiten. 
JETZT BEREUEN! Komm zu mir und lass mich dich lieben, denn in FÜNF WOCHEN MÜSSEN DIE 
VORBEREITUNGEN GEMACHT WERDEN. 
STATISCH - STÄNDIG ÄNDERN DER BEWEGUNGEN DER ELEKTRISCHEN ENERGIE - NIEMALS WISSEN, 
WANN DIE ENTLADUNG AUFTRETEN WIRD. 
Ich sage - jederzeit! 
Bring dein Haus in Ordnung! Bring dein Herz in Ordnung! 
Viele werden glauben und sich vorbereiten. 
Viele weitere werden zweifeln und nicht glauben und werden im statischen Whirlpool gefangen sein 
- nicht in der Lage zu entkommen. 
JETZT BEREUEN! Komm mit deinem Gepäck zu mir - ich kann es tragen. Ich werde dir vergeben, und 
du kannst mit mir in meinem Königreich wandeln. 
Ich liebe euch alle, oder ich würde euch nicht warnen. 
Amen. 
Gegeben vom Herrn und Retter Jesus Christus 
https://byronsearle.blogspot.com/2020/07/static.html  
 
NEUE RUNDE 
 
26.7.2020 
Vater, im Namen deines Sohnes, Jesus Christus, geschehe dein Wille. 
Doch erlaube die Frage: 
Was sollen wir tun?  Sie verlangen, dass mein Mann sich impfen läßt oder es gibt keine Arbeit.  
Wie denkst du darüber?  
"Bail in. (Wenn Banken schließen und die Sparer es zahlen müssen). Er ist im Frieden. Test (auf 
Antikörper) Entschuldigung. Hinauszögern... wenn der shut down kommt, ist auch keine Arbeit.  
Infizieren und ausheilen lassen. Antikörper bilden. Es ist eine neue Runde. (Ziel ist der) Chip." 
Der Biowaffenangriff mit Bodenchems vom 26.7.20 durch HAARP war 
"europaweit, flächendeckend" 
Ich sollte unbedingt zuhause bleiben. Nur kurz. 
Vater, kann ich wieder in den Garten? 
"Come on, bisch gesund. Regiere." 
Am Abend sagt Christus in mir:  
„Ihr kommt zu mir, die ihr euch bessert.“ 
Danke, Hoheit.  
 
29.7.2020  
Mir brennen die Augen und sie tränen. Schleim vertrocknet in meiner Nase. Ich bin extrem müde 
und schlapp und habe mich nach dem Frühstück hingelegt. Extreme Müdigkeit kann auch von 5G 
kommen aus der Umgebung.  
Dann habe ich einen Traum:  
Das Auto läßt sich nicht mehr kontrollieren – es verliert Wasser, Öl und Bremsflüssigkeit.  
Die Bremse läßt sich nicht mehr kontrollieren und es geht bergab. Ich bringe das Auto zum 
Stehen bei einer Werkstatt. Der Monteur stellt fest, daß ich sehr lange, zu lange gezögert  
habe, das Auto checken zu lassen und der Schaden ist immens. Während er das Auto checkt, 
habe ich mir heimlich was zu essen bei ihm genommen.  
Viele schlaflose Nächte (kann auch 5G oder Elektro Smog sein) – die geistige Kraft ist zu Ende.  

https://byronsearle.blogspot.com/2020/07/static.html
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Dann höre ich die Worte:  
„Erkältung. Entzündung.“  
Telefon und Internet gehen auch nicht – Betriebsstörung.  
Es stellt sich heraus, daß der Router, der alt und von 2012 ist, kein Lebenszeichen mehr von sich 
gibt. Die Telekom schickt einen neuen Router, der in 2 Tagen per Post kommt. In der ganzen  
Stadt sind Baustellen, wo neue Leitungen verlegt werden. Zufall?? Warum geht gerade jetzt  
mein Router kaputt?  
 
30.7.2020  
Mein Mann hat einen Termin bei unserer Hausärztin gemacht. Er will die Antikörpertests machen 
lassen, die ihm von seinem Arbeitgeber auferlegt worden sind mit der Auflage, daß es sonst keine 
Arbeit mehr gibt von den Auftraggebern. Er hat herausgefunden, daß, wer vor 1970 geboren worden 
ist, sich nicht gegen Masern, Pocken, Röteln impfen lassen muß. Das attestiert ihm die Ärztin. 
Dann überredet sie ihn jedoch, sich gegen Tetanus, Diphterie .. impfen zu lassen, da dies schon  
seit 1991 nicht mehr gemacht worden ist. Nun hat er das Gefühl, daß er sich hätte vielleicht dagegen 
wehren sollen…..  
Der Vater sagt in mir:  
„Ich werde dir einen großen Reichtum zeigen..“  
Die geistige Welt ???  
Ich bin verstört wegen der Impfung, aber zugleich hilflos.  
„Du rückst immer mehr in meine Nähe.“  
Am Abend messe ich meine Temperatur und habe 37,5 ° C erhöhte Temperatur. Kein Husten oder 
kaum, aber extrem müde und schlapp und Schweißausbrüche.  
 
31.7.2020 
 „Seid nicht stolz, kommt zu mir. 
Seid nicht eifersüchtig, folgt meinem Rat.“  
„Verzeih.“ 
„Jetzt hast du mal wieder gesehen, wo das hinführt, wenn man nicht Gottes Rat folgt.“  
Er weiß, daß was falsch ist, aber nicht was.  
„Dann stirbt man… Sünde.“  
Wenn man nicht Gottes Rat und Willen folgt.  
„Wer ein gutes Herz hat lernt schnell.“  
„Ich hab dich wollen!“  
Ich dich auch. Sie halten deine Nähe nicht aus, wenn das Herz nicht gut ist. Und das schmerzt dich.  
„In A. (Einsatzort von meinem Mann) können sie das nicht.“  
Er hat gesagt, er will noch Erfahrungen machen, er will erst später zu dir und sich dir hingeben.  
„Telekom… Lerne…. Erfahre.“  
„Schutzkäfig“  
Oh jeh, was kommt da. Aber wenn du das sagst, dann ist es richtig.  
„Festnetz. Nochmal ne Runde. Als Ersatz. Heute.“  
Ja. 
„Überrascht… Geht nur kaputt, wenn was anderes auf dem Plan ist. Gell. Kluge.“  
„Es ist verschieden.“  
Meinst du die Auswirkungen auf den Körper?  
„Kaufen. Netz“  
Was meinst du?  
„Schnellere Bits“  
Ja, schneller, aber strahlt viel stärker.  
„Mach’s.“  
„Macht schneller im Kopf. Lebendiger.“  
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Aber so schnell, das stört die Organfrequenzen, oder passen sich die Organe an das Schnellere an?  
„Feuer. Das sind Hochfrequenzen.“  
Und das soll ich lernen und erfahren?  
„Nanopartikel …. Die Machthaber…. Sie sind geil auf..“  
Auf unsere Zellinformationen. Die können uns damit killen.  
„Nervenbahnen ….. tief innen bin ICH.“  
Verstehe. Du hast die Übersicht. Du kontrollierst die Kontrolleure.  
„Der Routerkäfig ist ein Filter.“  
Er filtert Elektrosmog und unterdrückt Signale von WLAN, RFID, 5G etc. zum Schutz für Router, 
Bankkarten, Autoschlüssel, Wohnräume, Betten uvm. Es handelt sich um Gewebe mit 
eingearbeiteten Metallfäden, die als Abschirmgewebe gegen Strahlungen eingesetzt werden.    
Näheres dazu und wo man es kaufen kann findet man auf dieser Seite in dem Artikel: 
Gewebe mit Metallfäden 
https://werkzeug-test.info/gewebe-mit-metalfaeden/  
Man kann dieses Gewebe von NASAFES direkt bei Amazon bestellen – der Link dafür ist in dem 
Artikel enthalten.  
„Du bist glücklich.“ 
Ja, Hoheit, wegen dir. Wenn du die Kontrolleure kontrollierst und mir die Gnade gibst, in deinem  
Willen zu sein, dann geht es mir gut. Danke, Hoheit.  
  
2.8.2020 
 
 

   Berlin_182020 
 
Am Mittag habe ich in mir gehört: 
"SARS als Drehkreuz im Theater um die Obrigkeit der Weltherrscher" 
(die uns sich unterwerfen wollen und dazu ein Virus benutzen. Es geht auch um die Dominanz 
konkurrierender Weltmächte wie USA und China auf Kosten der Zivilbevölkerung.)  
Die Demo in Berlin wurde von der Polizei als aufgelöst erklärt, da die Demonstranten keine Masken 
tragen.... aber niemand geht ... Reden können nicht gehalten werden, da die Polizei die Bühne 
besetzt hat. 
Am späten Nachmittag, als die Polizei wieder das Wort ergriff und durchs Mikrofon die 
Demonstranten aufforderte, den Platz zu räumen in Richtung Westen und die Sprechchöre „Schließt 
euch an“ riefen und den Platz nicht räumten, hab ich gebetet: 
Vater, ich bringe dir alle, die sich hier versammelt haben, aber nicht unser Wille geschehe, sondern 
Dein Wille. 
Darauf haben die Polizisten die Bühne geräumt und freigegeben, aber niemand hat es gewagt, eine 
Rede zu halten. 
Die Demonstration live von RT:  https://www.youtube.com/watch?v=x9_inV7Gy7U   

https://werkzeug-test.info/gewebe-mit-metalfaeden/
https://www.youtube.com/watch?v=x9_inV7Gy7U
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Am Abend haben manche Polizisten ihre Maske und ihre Helme abgenommen und es ergaben sich 
friedliche Gespräche zwischen ihnen und den Demonstranten, was ein Wunder ist. Alles verlief 
friedlich, niemand kam zu Schaden. Ich bin überzeugt, daß der Vater dabei gewesen ist. 
Vorbildliches Verhalten der Polizisten und der Demonstranten. 
In meiner schlaflosen Nacht hab ich zwei Stimmen von Demonstranten in Berlin in mir gehört: 
1. Es ist nichts kaputt gegangen, nichts kaputt geschlagen. Es gab keine Brände. 
    Erstaunen war in der Stimme. 
 2. Gott antwortet nicht – 
    Beklagende Stimme. 
    Ich dachte: Wenn das Herz verschmutzt ist, kann man die Stimme Gottes nicht hören. 
 
Vers des Tages 
»Dich, unseren Herrn und Gott, beten wir an. Du allein bist würdig, Ehre und Ruhm zu empfangen 
und für deine Macht gepriesen zu werden. Denn du hast alles erschaffen. Nach deinem Willen 
entstand die Welt und alles, was auf ihr lebt.« 
Offenbarung 4:11 
 
3.8.2020 
 

  
 

Die Büchse der Pandora öffnen (Router)  

Vorhin hatte ich einen Traum 
Ich war in einer dunklen Wohnung. Ich hatte Angst, daß jemand unberechtigter Weise Zugang  nimmt 
und eindringt.  
Daran bin ich aufgewacht. Dann bekam ich eine Vision:  
Ich sah, wie einzelne kleine Tropfen aus einer Leitung herausspritzen und in den Wohnraum fliegen 
und da verteilt werden.  
Dann hab ich den Gedanken: Corona kommt aus der Steckdose.  
Dann hörte ich die Worte:  
„Maskenpflicht verätzt die Lunge…..  Bill Gates …. Router.“  
Ich fragte: 
Was ist da drin in diesen Teilchen? Die Antwort war:  
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„Es sind Teilchen voll giftiger, finsterer Gedanken. Du öffnest damit die Büchse der Pandora.“  
Ich fragte: 
Warum soll ich denn dann 5G erfahren – lernen? Kannst du mir das bitte erklären. Was soll ich denn 
jetzt tun mit diesem Router?  
„Die Bäume (Lebewesen) schrumpfen. Dann sind sie tot. Ihr müßt lernen, mit dem Internet (geistige 
Kommunikation  von Geist zu Geist) zu LEBEN OHNE ROUTER.“ 
 
Die Büchse der Pandora enthielt, wie die griechische Mythologie überliefert, alle der Menschheit bis 
dahin unbekannten Übel wie Arbeit, Krankheit und Tod.  
Was heißt die Büchse der Pandora öffnen? 
So breiteten sich Krankheiten, Tod und Übel über die Menschheit aus. Zeus hatte seine Rache 
bekommen. Aus diesem Mythos ist die Redewendung "Die Büchse der Pandora öffnen" entstanden. 
Damit will man ausdrücken, dass jemand Unheil oder Schaden anrichtet.   
Quelle:  https://de.wikipedia.org/wiki/B%C3%BCchse_der_Pandora  
 
Also, der Router muß zurückgegeben werden. Er richtet sonst viel Schaden an. Wir müssen künftig 
ohne Router auskommen und uns von Geist zu Geist verständigen lernen.  
 
Wichtiger Hinweis an alle:  
Bis zum 5.8.2020 habe ich noch Zeit, den neuen Vertrag der Telekom zu widerrufen und den Router 
zurückzugeben. Wichtige Botschaften kann ich dann noch für einen unbestimmten Zeitraum mit dem 
Handy auf Facebook  unter folgendem Link posten, solange das noch möglich ist: 
https://www.facebook.com/groups/916428865118244   
 
4.8.2020 
 

   Dieb in der Nacht  
 
Wer will dein Haus betreten ?  
A. M. Hosta 
  
Ich habe den alten Vertrag der Telekom zusammen mit dem neuen, leistungsstärkeren Router 
übernommen. Hätte ich den Vertrag jetzt widerrufen, den die Telekom mir aufzwingen wollte, so 
hätte ich bis Vertragsende des alten Vertrages die Leistungen weiter bezahlen müssen, ohne 
Leistungen zu bekommen.  
Vater, ich bin betrübt, daß ich dir hier nicht gefolgt habe. Es tut mir leid, bitte verzeih mir. 
Weißt du, manchmal ist es nützlich, das Internet. Ich verspreche dir aber, den Gebrauch immer  
mehr einzuschränken und will immer tiefer in die Kommunikation von Geist zu Geist hineinwachsen.  

https://de.wikipedia.org/wiki/B%C3%BCchse_der_Pandora
https://www.facebook.com/groups/916428865118244
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Bitte, vergib mir meine Kurzsichtigkeit und meine störrische Natur und hilf mir, mich davon zu 
befreien und gesund zu werden. Hilf daß der Baum aufhört, zu schrumpfen und zu sterben und 
anfängt gen Himmel zu wachsen mit frischen Blättern in saftigem Grün.  
„Du bist eine Mutter!“  
Eben, das nötigste für deine Kinder.  
Baritsteine und Schungitsteine in die Hand nehmen hilft gegen Verstrahlung. Sie haben die Fähigkeit, 
Frequenzen, die dem Körper schaden zu harmonisieren und helfen daher, die natürliche Frequenz 
der Organe wieder herzustellen. Das habe ich gemacht und eine deutliche Verbesserung gespürt. Ich 
spürte, wie sich mein Atem und mein Herz beruhigt und wie sich die verkrampften Beinmuskeln 
entspannen.  
In unserem Haus wohnen 6 Parteien. Eine Frau über mir, die lang auch einen Schrebergarten 
bewirtschaftet hat, klagte ständig über Schmerzen in den Knien und konnte nicht mehr gut laufen. 
Dann ist sie gestürzt und lag 2 Tage lang im Bad und niemand hat es bemerkt, bis ihr Schwiegersohn 
sie fand. Sie ist jetzt bei ihrem Sohn.  
Eine zweite Frau klagt über Schmerzen in den Beinen und im Unterleib und ist in Behandlung.  
Ein Nachbar hat Kehlkopfkrebs und ist in Behandlung. Er wird bestrahlt und war daher in Kur.  
Eine Nachbarin im Nachbarhaus wurde an den Beinen operiert und lief lang mit Krücken.  
Eine weitere Nachbarin im Nachbarhaus ist in orthopädischer Behandlung. Auch sie ist an den Beinen 
operiert worden. Sie wird beim gehen von ihrem Mann gestützt.  
Ist das alles Zufall? 
  
Unter dem Link   emf3.bundesnetzagentur.de/Karte/default.aspx    kann man sich über die 
unterschiedlichen Frequenzen und die Sättigung informieren, der man im Alltag ausgesetzt ist.  
Man findet dort die Handytürme in der Nähe der Wohnung und in der Umgebung. Bei uns sind drei 
Handytürme in der Nähe und 5 Handytürme sind in der Nähe des Schrebergartens. Bei den 
Antennenergebnissen sieht man die Frequenzen, denen man ausgesetzt ist, sowie die Entfernung 
zum Zuhause.  
Das Mobile Internet nahm als WLAN 1985 seinen Anfang. Damals gab die FCC, die für die Regulierung 
der Telekommunikationsbranche in den USA zuständige Behörde, Teile des EMF-Spektrums zur 
Nutzung zu Kommunikationszwecken frei, ohne daß dafür eine staatliche Betreiberlizenz erforderlich 
war. Es ging um Frequenzen 900 Megahertz, 2,4 Gigahertz und 5,8 Gigahertz, (was mein Router hat) 
die auch als „Müllfrequenzen“ bezeichnet werden und bereits von Geräten wie Mikrowellenherden 
verwendet wurden. Damit sichWLAN-Signale und Haushaltsgeräte möglichst nicht in die Quere 
kamen, ist WLAN so angelegt, daß es bei der Datenübertragung zwischen unterschiedlichen 
Frequenzen hin und her sprang…. 
Mehr dazu in dem Buch EMF Elektromagnetische Felder – 5 G von Dr Joseph Mercola – KOPP Verlag  
ISBN 978-86445-756-2 
 
Als ich nun wieder nicht einschlafen konnte, kam mir die Idee, den Stecker des Routers aus der 
Steckdose zu ziehen. Er war heiß gelaufen, als ich ihn herauszug. Danach überkam mich ein Gefühl 
der Erleichterung und ich konnte tatsächlich einschlafen und habe relativ gut geschlafen.  
Morgens während meiner Meditation hatte ich eine Vision:  
Ich habe eine Quelle mit klarem Wasser gesehen, über welcher die Wassertropfen wie Perlen tanzten 
und hörte: 
„kerngesund“  
Tatsächlich fühlte ich mich erfrischt und auch meine Beine waren viel besser.  
Vermutung:  
Morgens beim Einschalten des PC habe ich schon oft beobachtet, wie ganz schnell mehrere schwarze 
Fenster auf dem Desktop nacheinander geschlossen wurden.  
Sind das Nachtprogramme, die die Verbrecher einspielen in unseren Schlaf. Heute in der Nacht hatte 
ich jedenfalls keine finsteren Träume oder Phantasien.  

emf3.bundesnetzagentur.de/Karte/default.aspx
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„Eugenik“  (Rassenhygiene wie im Nationalsozialismus)  
Steckt die Routerstecker nachts aus. Laßt nicht zu, daß diese Verbrecher euch in der Nacht mit 
niederen Frequenzen bestrahlen…  
„… und hindert sie an ihrem Versuch, euch ihren Schulungszwecken zu unterwerfen…“ 
ergänzt der Geist meine Gedankengänge 
… die sie ohne euer Wissen nachts in eure Stuben und in euren Schlaf einspielen!  
„aerodynamic“  
Alles ist dynamische Schwingung in der Luft. Sie nutzen Luft und Frequenzen, um uns zu schaden.  
Wer will dein Haus betreten – und deinen Schlaf? Diese Verbrecher! 
Der Affe Gottes macht Gott alles nach, um uns zu schaden – aus Neid. Er will alles Gute zerstören in 
uns, Gottes Seelen, Gottes  Kindern; er will dem Vater die Kinder rauben und füttert sie im Schlaf mit 
seinen finsteren Programmen mittels Frequenzen in der Luft, die sie atmen, solange, bis sie krank 
werden und vielleicht sogar operiert werden müssen und – sterben. So schrumpft der Baum und so 
stirbt er.  
Wehrt diesen Verbrechern, dem Staat und dem tiefen Staat diesen Zugang. Steckt eure 
Routerstecker aus. Zieht sie heraus aus der Steckdose immer, wenn ihr das Internet nicht braucht.  
Kehrt zurück zu den natürlichen Frequenzen, die euren Organen entprechen, die der Vater 
erschaffen hat, wie sie in der Natur vorkommen.  
Gott ist die Luft, die wir atmen und die natürliche Frequenz – Gleichstrom – wie er in unseren 
Organen vorkommt und wie er von Gott für uns gewollt ist, um uns gesund und frisch zu erhalten bis 
ins hohe Alter. 
Der Wechselstrom, den die Verbrecher nutzen, kommt in der Natur nicht vor. Sie haben ihn erfunden 
und er ist die Ursache für schmutzige Elektrizität (Elektrosmog), die uns vergiftet und krank macht.  
Geht hinaus in den Wald, in die Natur, wo die natürliche Frequenz noch erhalten ist und erfrischt 
euch in ihr und bleibt oder werdet wieder gesund.    
 
 
Der gute Hirte 
A. M. Hosta  
1 Amen, amen, ich sage euch: Wer in den Schafstall nicht durch die Tür hineingeht, sondern 
anderswo einsteigt, der ist ein Dieb und ein Räuber.  
2 Wer aber durch die Tür hineingeht, ist der Hirt der Schafe.  
3 Ihm öffnet der Türhüter und die Schafe hören auf seine Stimme; er ruft die Schafe, die ihm 
gehören, einzeln beim Namen und führt sie hinaus.  
4 Wenn er alle seine Schafe hinausgetrieben hat, geht er ihnen voraus und die Schafe folgen ihm; 
denn sie kennen seine Stimme.  
5 Einem Fremden aber werden sie nicht folgen, sondern sie werden vor ihm fliehen, weil sie die 
Stimme der Fremden nicht kennen.  
6 Dieses Gleichnis erzählte ihnen Jesus; aber sie verstanden nicht den Sinn dessen, was er ihnen 
gesagt hatte.  
7 Weiter sagte Jesus zu ihnen: Amen, amen, ich sage euch: Ich bin die Tür zu den Schafen.  
8 Alle, die vor mir kamen, sind Diebe und Räuber; aber die Schafe haben nicht auf sie gehört.  
9 Ich bin die Tür; wer durch mich hineingeht, wird gerettet werden; er wird ein- und ausgehen und 
Weide finden.  
10 Der Dieb kommt nur, um zu stehlen, zu schlachten und zu vernichten; ich bin gekommen, damit 
sie das Leben haben und es in Fülle haben.  
11 Ich bin der gute Hirt. Der gute Hirt gibt sein Leben hin für die Schafe.  
12 Der bezahlte Knecht aber, der nicht Hirt ist und dem die Schafe nicht gehören, sieht den Wolf 
kommen, lässt die Schafe im Stich und flieht; und der Wolf reißt sie und zerstreut sie. Er flieht,  
13 weil er nur ein bezahlter Knecht ist und ihm an den Schafen nichts liegt.  
14 Ich bin der gute Hirt; ich kenne die Meinen und die Meinen kennen mich,  
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15 wie mich der Vater kennt und ich den Vater kenne; und ich gebe mein Leben hin für die Schafe.  
Johannes 10:1-15 
 
4.8.2020 Abends  
Der Vater sagt:  
„Ich hab eine message for you (eine Botschaft für dich) ….   
Eltern …. Der Zusammenhalt …. liebe!“ 
 
5.8.2020 Frühmorgens  
„Abraham’s Sohn …. Der URENKEL“  
Meinst du den Isaak … in der Ersten Zeit?  
„In ihm sind die vertrauten Herren und Seine Majestät, der Sohn, bekannt.“ 
Mein Verstand ist zu beschränkt, um zu verstehen, was du mir sagen willst.  
„Alle, die nicht nach den Geboten leben, sterben an Covid.“  
„Nesaves … mit den Beinen …. Geld …. alle, die noch Geld zurückhalten …. Sklaven 
haben kein Geld …. Alle über 1.000 …. Hau ab hat kein Geld. Adam …. geht. (arbeitslos) 
Telekom …. Dir wird geholfen.“  
„Mukoviszidose …“ (Atemwegserkrankung – anfällig für Infektionen) …  
„Weil ich genug hatte von euch bitterem Schafstall.“  
„Handychipkarte ….  sind alle verloren…“  
„Gott führt die Herzen der Frommen.“  
 

  Skype 
 
Skype bleibt – Warnungen  
5.8.2020 
Alle die nicht konform sind mit den Massenmedien in ihrer Berichteerstattung werden bald 
abgeschaltet. 
Der Vater sagt:"Skype bleibt.. Formular ausfüllen. . Ich helfe dir."   
Aber das ist auch von Microsoft ... Ich bin mir nicht sicher .... ist das wieder eine Falle ????? Ich muß 
das erst prüfen !!!! 
Ich frage: Vater, warum denkst du, daß ich zu Skype soll? Wozu ist es gut - wird es mir nicht schaden? 
Wie denkst du darüber?  
Er sagt: "Lieferstop .. die andern." 
 
Ich bin jetzt bei Skype als 
Anna Maria Hosta - Skyper-Name: live:.cid.44e95229a5a4d134 (AM) - 
Gruppe: Friedensreich Christi auf Erden (FC)  
Chat Einladungslink: 
https://join.skype.com/invite/a48AVfZgZGuO 
Download:  
Skype online oder Skype auf den Desktop herunterladen 
https://www.skype.com/de/ 
 

https://www.blogger.com/
https://www.blogger.com/
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6.8.2020 
Weiter mit der Botschaft: 
"Um von den Übeln bewahrt zu bleiben " 
sagt der Vater.  
"Kinder mit allen Arten von Krämpfen sollen lieben. Es geht ja doch in ein paar Tagen mit deiner 
Flüssigkeit wieder aufwärts. Das Fenster wird vorübergehend geschlossen. Shut down. Die 
Sowjetunion ... die abriegeln. Philipis! " (Südchin. Meer) 
Warnungen: 
Die Botschaft ging noch weiter: "Philipis" (Kampf ums Südchin. Meer) 
Später aufgewacht und viele Warnungen bekommen: 
"Bedenke: Geschenke"  
(Nehmt auf keinen Fall Geld-Geschenke = Geldwäsche) 
"Mop"  
(Hütet euch vor dem Straßenmop) 
"xpon Wetter" 
(Hütet euch vor starken Unwettern) 
"Geld" 
(Die Banken schließen) 
"Raketen"  
(Atomwaffen werden eingesetzt) 
"Luft" 
... (und verseuchen die Luft) 
"Gesundheitspaß" 
(nicht impfen lassen, den Paß nicht nehmen) 
"Politik" 
(Bildet euch eure eigene Meinung) 
"Die ersten Kriegsverbrechen ... Huren ... Massaker" 
(Angekündigte Vergewaltigungen und Gefangennahme von Frauen und Kindern vom Militär) 
"Tanz ums Goldne Kalb ... Baal ... schlimmer" 
(Pädophile ... Kinderopfer ... Schlächter) 
Vision:  
Ein Geldbeutel wird von innen nach außen gekehrt. 
"Ist alles leer. Nichts bleibt." 
"Eröffnen" (??) 
"Haus und Garten" 
(Habt ihr an Vorräte gedacht? Einstellen auf Quarantäne oder Ausgangsverbot)  
 

  Lio 
 
Weihnachtspäckli für Moldavien (Für den Osten)  
Isabella Grafner schrieb mir wie folgt:  
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Die Gegenstände für unsere Weihnachtspäckli können Sie gerne an folgende Adresse zustellen:  Licht 
im Osten, Industriestrasse 1, CH - 8404 Winterthur. Unser Sammelschluss der Weihnachtspäckli-
Aktion ist am 22. November 2020. Die Lebensmittel müssen bis Mai 2021 haltbar sein. Die Seife 
beispielsweise muss in Alufolie eingewickelt sein. Bei Mehl und Zucker wären wir froh um 1kg 
Packungen.  
Vielen Dank für Ihre Unterstützung. 
Freundliche Grüsse 
Isabella Gafner 
Licht im Osten 
https://lio.ch/  
Email:  lio@lio.ch  
Industriestrasse 1, CH-8404 Winterthur 
Telefon +41 (0)52 245 00 50 
 
10.8.2020 
 

  Rennen_Zerstörung 
 
Rennen zur Zerstörung 
Byron Searl  
Gegeben 4.-7.8.2020 
Sprüche 1:24-33 
24 Weil ich denn rufe, und ihr weigert euch, ich recke meine Hand aus, und niemand achtet darauf, 
25 und laßt fahren allen meinen Rat und wollt meine Strafe nicht: 
26 so will ich auch lachen in eurem Unglück und eurer spotten, wenn da kommt, was ihr fürchtet, 
27 wenn über euch kommt wie ein Sturm, was ihr fürchtet, und euer Unglück als ein Wetter, wenn 
über euch Angst und Not kommt. 
28 Dann werden sie nach mir rufen, aber ich werde nicht antworten; sie werden mich suchen, und 
nicht finden. 
29 Darum, daß sie haßten die Lehre und wollten des HERRN Furcht nicht haben, 
30 wollten meinen Rat nicht und lästerten alle meine Strafe: 
31 so sollen sie essen von den Früchten ihres Wesens und ihres Rats satt werden. 
32 Was die Unverständigen gelüstet, tötet sie, und der Ruchlosen Glück bringt sie um. 
33 Wer aber mir gehorcht, wird sicher bleiben und genug haben und kein Unglück fürchten. 
 
Transkript: 
Mein Sohn, ich hebe meine Schutzhand von dieser Nation ab. 
Meine Hecke, die Sie umgeben hat, wird jetzt niedergeschlagen und unter Fuß getreten. 
Ich habe Warnungen an tote Menschen gerufen und wurde als Lügner bezeichnet. 

https://lio.ch/
mailto:lio@lio.ch
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Ich habe Nationen und Königreiche für weniger zerstört, aber weil mein Überbleibsel meinen Thron 
mit Gebet angegriffen hat, habe ich meine Hand gehalten. 
So spricht der Herr - meine Hand der Rache wird jetzt kommen, wenn Sie auf dem Weg zur 
Zerstörung sind. 
Ich sage, sie haben drei Wochen Zeit, um ihre Herzen und Häuser vorzubereiten. 
Mein Sohn, ich habe nicht enthüllt, was auf euch zukommt, aber ich habe gesagt, vorbereitet zu sein. 
Denn was kommt, wird reine Zerstörung sein, und nur diejenigen, die Ohren zu hören haben, werden 
vorbereitet sein. 
VIELE, VIELE WERDEN UMkommen, UND DIE SCHLUSSAKTE MIT DEN FINALEN AKTEUREN SIND AUF 
DER BÜHNE. 
LASST EUCH NICHT TÄUSCHEN! Eure Augen werden lügen. Vertraut nur meinem Wort - nicht dem 
des  Mannes an der Macht! 
Mein Sohn, ich habe viele gerufen, aber sie haben meine Berufung abgelehnt. Sie wurden von von 
Menschen gemachten Lehren so geblendet, dass sie nicht sehen, was vor ihnen richtig ist. 
Viele meiner Kinder haben die Lehren der Dämonen von Männern gelernt, die sich Hirten nennen. 
Mein Körper ist schwach und voller Sünde und Götzendienst, aber sie glauben, dass sie bereit sind, 
gesammelt zu werden. 
Im Moment sind diejenigen, die sich selbst meine Braut nennen, nichts weiter als eine Hure, die es 
JEDER falschen Lehre und bösen Menschen erlaubt, sie zur Sünde zu verführen. 
Meine Braut hat es  HEXEREI UND IDOLATRIE  ERLAUBT, HEREINZUKOMMEN UND ZU EITERN WIE 
KREBS.  
Ich sage es dir jetzt - du wirst die ersten Tests durchlaufen, genau wie alle meine wahren Anbeter es 
getan haben. Ich werde über deine Katastrophen lachen und dich nicht hören, wenn du dich jetzt 
entscheidest, aufzuschreien. Deine Knie werden in den kommenden Tagen vom Gebet blutig sein. 
Ich habe dir sieben Wochen Zeit gegeben, dich vorzubereiten - vier sind vergangen. 
BIST DU BEREIT?? Denn du rennst in Richtung Zerstörung. 
Mein Sohn, schreie zu diesen steifnackigen Menschen, die sich weigern, den Herrn zu fürchten !!! 
Es gibt VIELE FALSCHE PROPHETEN unter meinem Volk. WER SIND SIE?? 
SIE SIND DIE HANANIAHS - DIE, DIE PERFEKTEN FRIEDEN UND WOHLSTAND VERSPRECHEN - DIE, DIE 
SAGEN, DASS NICHTS SCHLECHTES IN DIESER NATION PASSIEREN WIRD, WEIL DIESE NATION ISRAEL 
SEGNT. 
WISST IHR NICHT, DASS DIE BÖSEN MÄNNER, DIE IN ISRAEL REGIEREN, DIE SAMEN DER SCHLANGE 
SIND? Eure Nation hat das Böse in Israel und der Welt unterstützt und begünstigt. 
Mein Sohn, diese Nation ist auf dem Weg zur Zerstörung, und nur diejenigen, die Augen haben, 
können es sehen. 
Ich bin noch nicht mit Amerika fertig - ich fange gerade erst an. 
Es wird ununterbrochene Urteile geben, die auf diesem Land der UN-FREIEN UND HEIMAT DER 
VERGANGENEN MUTIGEN  fallen, daß sie sich in die Knie zwingen und sich ihre Freiheiten 
wegnehmen, obwohl sie so blind sind, dass Sie es nicht sehen. 
Genauso wie sie in Jerusalem waren, als mein Diener Jeremiah dort war und ihnen bereut zugerufen 
hat. Sie haben weder gehört noch gesehen, und sie sind umgekommen oder wurden gefangen 
genommen,  genau wie es in dieser Nation geschehen wird.  
Mein Sohn – schreie BEREUT zu diesen tauben Menschen – jedoch wurden viele Herzen versengt 
geschlossen und verweigern sich der Reue.  
BETET FÜR DEINEN KÖNIG, denn viele Tücken werden ihn bald finden. 
Ich bin nicht fertig damit, diesen Mann zu benutzen, um ein Urteil über diese Nation zu fällen. 
Drei Wochen bleiben übrig, um eure Häuser in Ordnung zu bringen! 
DIE LEBENSMITTELKETTE WURDE ZERSTÖRT UND WIRD DIE MENSCHEN EINHOLEN. 
VERRÜCKTE MOBS NEHMEN ALLES AUS DEN LÄDEN, UM ZU ÜBERLEBEN. 
DREI WOCHEN, UM EURE HERZEN IN ORDNUNG ZU BRINGEN! 
JETZT BEREUEN !! UND GEHT DEN SCHMALEN WEG, DER ZU MIR FÜHRT. 
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JETZT BEREUEN !! 
Denn du weißt nicht, wann und an welchem Tag du vor mir stehen wirst. 
Das Urteil ist auf dem Land für das Böse und das Blut, das verschüttet wurde !! 
MEINE LEUTE SIND VERUNREINIGTE BRUNNEN - WOLKEN OHNE WASSER - NOCH WURDEN SIE 
GELEHRT, DASS ICH SIE WEGSCHNAPPEN WERDE, BEVOR ZERSTÖRUNGEN PASSIEREN !! 
Ich sage – öffnet eure blinden Augen !!! ÄRGER IST HIER, WIE MEINE URTEILE - UND IHR SEID IMMER  
NOCH HIER !!! 
Ihr werdet lernen, in großem Glauben zu gehen, da das große Schütteln bald beginnt !!! 
Ich liebe euch, meine Kinder, aber ihr rennt zum Urteil !!! 
Amen. 
Gegeben vom Herrn und Retter Jesus Christus 
https://byronsearle.blogspot.com/2020/08/racing-toward-destruction.html  
 
12.8.2020 
 

 Rennen_Himmelreich 
 
Rennen um das Himmelreich  
A. M. Hosta  
 
Wie der Herr mich hat wissen lassen gibt es nicht nur ein Rennen zur Zerstörung - es gibt auch ein 
Rennen um das Himmelreich. Es gibt ein Rennen darum, das Herz in Ordnung zu bringen und zu 
haben. Wenn ihr euch umzingelt fühlt von Menschen, die nicht verstehen können, daß ihr euren 
Glauben an Jesus Christus lebt und ihr euch immer wieder verwickelt seht in unschöne Dinge und 
dennoch nicht aufhört, an das Gute zu glauben und anderen Gutes zu tun, dann seid ihr beteiligt am 
Rennen um das Himmelreich - dann macht weiter. Der Vater sagt: "Lies in meinem Wort, das ist 
Balsam für deine Wunden. Das wird auch bald aufhören. Einlagern." Wenn die neue Weltordnung 
und die neue Weltreligion kommt, werden diese Schriften, DDT und BWL beschlagnahmt werden. 
Daher müssen sie vorher in Sicherheit gebracht, also eingelagert werden. Dann muß es das eigene 
Herz sein, welches uns den Balsam bringt, weil die Bücher nicht mehr zur Verfügung stehen werden.  
Gestern Abend hatte ich die Nase voll von all den Einflüssen und wollte einfach schlapp machen. 
Aber heute Morgen, als ich aufwachte, sagte er: „Ich kann dich nicht gebrauchen.“  
Also entschuldigte ich mich für meinen Schwächeanfall und da war auch der Herr wieder bereit,  
mir zu verzeihen und empfahl mir, in seinem Wort zu lesen, das reinigt und heilt und daher ein 
Balsam ist für die Seelenwunden.  
 
15.8.2020 
 

https://byronsearle.blogspot.com/2020/08/racing-toward-destruction.html
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Anmerkung A. M. Hosta 
Das hat der Herr mir auch gesagt. Am 14.8.2020 sagte der Herr zu mir: 
„Noch einen Monat“  vgl. https://annamariahosta.blogspot.com/2020/08/vergi-nicht-zu-danken-
dem-ewigen-herrn.html  
 
40 Tage  
3 Million Prophecies 
Als ein endzeitlicher Bote des Herrn bringe ich demütig diese Botschaft für meinen Herrn vor: 
 
"Ihr habt richtig gehört, die ganze Welt wird befördert. 
Hört, was ich sage oder worüber ich spreche: 
Haltet euch bedeckt, haltet euch bedeckt, bis ich euch sage, dass es sicher ist! 
Nicht alle werden zuhören und somit sterben. 
Bleibt geschlossen, bis ich es sage! 
 
Es wird jetzt anders sein, also BLEIBT NAHE BEI MIR! 
 
Die ganze Erde ist lebendig und sie kocht aus dir heraus. 
Sieh zu, wie ich der Welt zeige, wie Gott sie ALLE beherrscht! 
(ICH: Was wird das Zeichen dafür sein, dass es für uns sicher ist, uns zu bewegen?) 
HERR: Ihr werdet einen Vogel sehen, der noch nie zuvor erschienen ist! 
 
40 Tage, 
Hör zu, mein Kind, höre zu! DU MUSST DIESEM WORT GEHORCHEN!!! 
So höre nun auf diese Worte und alles, was ich zu sagen habe. 
Lehn Dich zu Mir hin, wie nie zuvor! 
 
Denn die Bösen sind weise in ihren eigenen Augen. 
Denn die Bösen werden zuerst fallen, seht ihr, aber dann werden sie an die Macht kommen. 
Denn die Bösen werden sich in dieser letzten Stunde erheben, aber nur für eine Weile. 
Dann ist ihre Zeit vorbei, und sogar ihre Zeit ist GESCHLOSSEN! 
Denn der Sieg ist mein! 
 
Denn nur für eine kleine Weile wird er an die Macht kommen, 
Denn Sie wissen, dass dies nicht seine Stunde ist. 
Wenn die Zeit abgelaufen ist, übernehme ich die Kontrolle über die ganze Erde; 
Denn die Gottlosen werden sehen, wer die Welt beherrscht, wie alle Welt auch! 
 

https://annamariahosta.blogspot.com/2020/08/vergi-nicht-zu-danken-dem-ewigen-herrn.html
https://annamariahosta.blogspot.com/2020/08/vergi-nicht-zu-danken-dem-ewigen-herrn.html
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Denn dies ist Mein Sohn/ Meine Tochter, wenn ... die Zeit sich in die Ewigkeit wendet! 
 
Jeshua hamashiach 
 
Hebräer 11:7 Durch den Glauben wurde Noah von Gott vor Dingen gewarnt, die er noch nicht 
gesehen hatte; er bewegte sich in Furcht und bereitete eine Arche zur Rettung seines Hauses vor, 
durch die er die Welt verdammt und zum Erben der Gerechtigkeit, die durch den Glauben ist, wurde. 
 
Am 5.5.20 hörte ich den HERRN sagen: 
"Wie in den Tagen Noahs, so sind auch wir!" 
 
Noah bereitete sich vor, wie GOTT es ihm sagte! Wie in den Tagen Noahs wird die Entscheidung, 
während des Gerichts für Gott zu leben ... zu spät kommen! Wir müssen in die Arche unserer 
Rettung, Jesus Christus JETZT eintreten, bevor das Gericht kommt! Bereue alle Sünden in deinem 
Leben und bitte JESUS, Herr über dein Leben zu sein! 
https://444prophecynews.com/40-days-3m-prophecies/ 
*** Übersetzt mit www.DeepL.com/Translator (kostenlose Version) *** 
 

 
 
A. M. Hosta 
VERGIß NICHT ZU DANKEN DEM EWIGEN HERRN  
Gestern hat mein Mann mir ein neues Fahrrad gekauft, nachdem ich den himmlischen Vater darüber 
informiert habe und mein Mann geht auch zu der nächsten Demo in Berlin am 26.8.20, aber ohne 
mich; der Vater möchte nicht, daß wir demonstrieren, sondern uns an ihn wenden und ihm die Dinge 
übergeben. 
Ich hab lange meditiert und  bin dabei eingeschlafen. Dann bin ich aufgewacht und habe gehört: 
"2 Währungen." (??  und Euro) 
"Viele werden kein Geld haben. Teures Fahrrad. Nur weil die Häuser (Herzen) in Ordnung sind." 
D.h. Wir werden weiterhin Geld haben. Vater ist der Allerbeste.  
"Währung gestützt durch euer Handeln. Tragt zum Frieden bei." 
"Hansdampf in allen Gassen. Der Knecht weiß nicht was sein Herr tut. Ableben."  
D.h. Knechte, die in allen Gassen dampfen, leben ab. 
"Aber nur die .....Makel"  
Die sündigen die keine Reue zeigen? 
"Bleiben"  
Wir dürfen.... bleiben. Danke dir Vater.  
"Dollar geht ab ... Yuan kommt ... neuer Kunde ... die Regierung ...  jetzt schon ... war brav" 
Dann sagte der Vater noch: 
"Temperaturrückgang ... Jetzt ...noch ein Monat..." 
(Und dann ? Langer Winter?)  

https://444prophecynews.com/40-days-3m-prophecies/


192 

 

"Verlobt   ... treu ... viel Vergnügen" 
"Garten ... brauchst du dich nicht so abstrampeln ... es geht normal weiter." 
Mein Danke Vater war ihm nicht genug Dank. Der Geist in mir fing an das folgende Lied zu singen. Ich 
schämte mich für meine Nachlässigkeit, die empfangene Gnade nicht gebührend zu würdigen. 
 
1. Vergiß nicht zu danken dem ewigen Herrn 
er hat dir viel Gutes getan 
Bedenke,in Jesus vergibt er dir gern 
Du darfst ihm, so wie du bist ,nahn 
Refrain: Barmherzig ,geduldig und gnädig ist er 
vielmehr, als ein Vater es kann 
Er warf unsere Sünden ins äußerste Meer 
Kommt, betet den Ewigen an 
2. Du kannst ihm vertrauen in dunkelster Nacht 
wenn alles verloren erscheint 
Er liebt dich, auch wenn du ihm Kummer gemacht 
ist näher als je du gemeint 
Refrain: Barmherzig ,geduldig und gnädig ist er… 
3. Durchs Danken kommt Neues ins Leben hinein 
ein Wünschen, das nie du gekannt 
daß jeder wie du Gottes Kind möchte sein 
vom Vater zum Erben ernannt 
Refrain: Barmherzig ,geduldig und gnädig ist er… 
4. Durch Menschen baut Jesus die ewige Welt 
für ihn zur Gemeinschaft bereit 
Er hat sie in seine Gemeinde gestellt 
und macht sie zum Dienste bereit. 
Refrain: Barmherzig ,geduldig und gnädig ist er… 
https://www.volksliederarchiv.de/vergiss-nicht-zu-danken-dem-ewigen-herrn/  
 
Jesus sagt… 
Ich bin das Lamm ohne Fleck oder Makel, geopfert für Viele 
 
26. Juni 2007 – Von YahuShua HaMashiach, Jesus Christus, Unserem Herrn und Erlöser – Das Wort 
Des Herrn gesprochen zu Timothy, für einen Bruder in Christus und für all Jene, die Ohren haben und 
hören 
 
Frage von Timothy, gestellt für einen Bruder in Christus… „War Jesus jemals krank? Es steht 
geschrieben… ‚Ich war krank und du hast Mich besucht.‘ Und es ist schwer, sich vorzustellen, dass Er 
gepeitscht und gekreuzigt werden konnte, aber niemals eine Migräne hatte. Vorausgesetzt, dass 
Jesus krank war wie wir, dann würde dies all die Lehren bezüglich Gesundheit, Reichtum, Erfolg und 
Wohlstand zunichte machen, die die Gedanken der materialistischen Audienz solcher Lehrer 
verseuchen.“ 
 
Das sagt Der Herr zu Seinem Diener… Mein Sohn, du suchst Mich und dies ist sehr gut. Mache weiter 
in Mir, mit vollem Eifer und in den Zeiten die kommen werde Ich dir Reichtümer bringen, wie du sie 
nicht gekannt hast, von der Art, die eine grosse Schar in Meine Freude führen wird. 
 
Suche weiter und diene Mir mit aller Geduld und einem felsenfesten Glauben, sei langmütig mit 
Jenen, die Mich nicht kennen und die Meinem Wort widerstehen. Ich bin nicht in ihnen, denn sie 

https://www.volksliederarchiv.de/vergiss-nicht-zu-danken-dem-ewigen-herrn/
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unterdrücken Meinen Geist und müssen erst noch von Meiner Fülle empfangen, obwohl sie in 
Meinem Namen gesprochen und ein gutes Bekenntnis abgelegt haben vor den Menschen. 
 
In ihrem Herzen aber, welches Ich kenne, haben sie es nicht gestanden, noch haben sie ihre 
Verstösse losgelassen und sie haben auch nicht Allen ihre Sünden vergeben, die gegen sie begangen 
wurden. Auch haben sie das, was Ich verlange, nicht aufgegeben, noch ist Meine Stärke in ihrer 
Schwachheit perfektioniert worden. Denn sie gehen ihren eigenen Weg und halten sich an allen 
Lehren der Menschen und an den Kirchen fest, indem sie versuchen, Andere in Meinem Namen zu 
lehren, wobei sie in die Irre gehen und sich massiv täuschen. 
 
Denn das, was sie ausgearbeitet haben in dem Wort, entsprechend den Traditionen der Menschen, 
ist eine Umformulierung des Wortes, welches in Wahrheit gesprochen wurde und das Keiner ändern 
soll. Und so haben sie sich bemüht, Mich zu lehren und nicht die Anderen. Denn wenn sie Andere 
lehren würden, entsprechend jener Lehre, die wahr ist, würden sie wissen, dass jener Lehrer, der von 
Mir und von jenen Gaben empfangen hat, die durch Meinen Geist gegeben werden, nicht durch 
Sprechen lehrt, sondern durch Zuhören und durch sein Beispiel, indem er neben Mir geht und Meine 
Hand hält. 
 
Und wenn Jene mit einem aufrichtigen Herzen kommen und bei Mir nachfragen, dann sollen Jene, 
denen es gegeben ist zu lehren, nur das sprechen, was Ich ihnen gesagt habe. Und Jenen, denen es 
nicht gegeben ist zu hören, die sich aber wünschen, Andere von Mir zu unterrichten, wenn sie durch 
das Lesen des Wortes weise geworden sind und Erkenntnis empfangen haben, sollen sie nur das 
sagen, was in den Schriften der Wahrheit geschrieben steht und sie sollen die Schriften durchsuchen, 
wie Ich sie führe, zur Erbauung von Jenen, die mit Fragen vor sie gekommen sind. Ich bin der Meister, 
der niemals aufgehört hat, bei Seinen Geliebten zu sein… Ja, Ich bin immer bei ihnen, bis ans Ende 
dieses Zeitalters. 
 
Hier ist Weisheit… Abseits von Mir kann Einer nichts tun… Menschliche Kraft nützt überhaupt nichts. 
Ein treuer, demütiger Diener ist das, was Ich verlange… Einer, der Allem zuhört, was Ich ihn lehre und 
es dann an Andere weitergibt. Nur Jenen, die Ohren haben, die hören, ist es gegeben, zu lehren. 
 
Dem Rest ist es nicht gegeben, denn sie bemühen sich vergeblich. Sie gehen nicht neben Mir und 
halten nicht Meine Hand und liegen nicht auf Meiner Brust. Vielmehr leben diese egoistischen 
Menschen, von welchen du gesprochen hast, unter den Menschen und in Kirchen, die mit 
menschlicher Kraft aufgebaut wurden. Sie suchen das Lob der Menschen und sie werden von ihrem 
eigenen Ego erhöht und hochgehalten… 
 
Sie werden massiv gedemütigt werden im Blickfeld Anderer und nur dadurch werden sie in die 
Herrlichkeit eingehen. Auf keine andere Weise werden diese Hochmütigen Mich kennenlernen, wie 
Ich wirklich bin, entsprechend der wahren Gnade und Wahrheit, die Ich ihnen anbiete… Aber sie 
werden nicht kommen, denn sie haben Mich in ihrem eigenen Bild erschaffen und sie haben ihren 
Schöpfer und Sein Gesetz vergessen und alles, was Er ihnen geboten hat. 
 
Geliebter, die Kirchen sind alle vom Weg abgekommen und sie gehen, wo auch immer die Welt sie 
hinführt. Daraus entstand die Feindschaft mit Gott, denn sie haben nicht mehr Ohren, die hören und 
sie lehnen die Korrektur des Vaters ab und sie werden Seinen Geboten nicht gehorchen. Sie haben 
auch all Seine Anordnungen vergessen, von welchen Ich sagte, dass sie sie halten sollen. Sie 
verdrehen Mein Opfer und sie nutzen Meinen Namen und Meine Herrlichkeit als Sprichwort, was Ich 
hasse, bis hin zur Ausbreitung der Sünde, die entschuldigt wird in Meinem eigenen Namen… 
Entheiligung! 
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Mein Sohn, Ich habe dir zugerufen und du hast gelauscht. Denn du hast dich bemüht, komplett 
jungfräulich zu werden, wie Ich Timothy gerufen habe, der lehrtechnisch jungfräulich war, ein leeres 
Gefäss, bereit, um vom Meister genutzt zu werden. Du wirst genauso werden und zwar sehr schnell. 
Und du wirst Mich auch hören, wie Timothy Mich hört, denn du hörst Mich schon im Innern, tief in 
deinem Herzen, wo Ich lebe. 
 
Ich habe dich erschaffen und forme dich weiter, bis der Tag kommt, wo du mit Mir vereint bist und 
wir Eins werden, genauso wie Der Vater und Ich Eins sind. An jenem Tag wirst du nicht mehr länger 
um etwas bitten, denn du wirst sein, wo Ich bin und Ich werde perfektioniert sein in dir und du in 
Mir. 
 
Und wenn du nach Mir rufst, werde Ich antworten, bevor du fertig gesprochen hast und das Wissen 
von Mir wird dich anfüllen, wie das Blut deine Venen füllt, worin Leben ist, welches Ich bin. 
 
Du stellst Mir Fragen, über welche Andere nicht nachdenken, ja Fragen tief aus deinem Bewusstsein. 
Geliebter, du kennst die Antworten schon. Doch über diese Frage denkst du intensiv nach. Schau 
einfach im Glauben, Mein Sohn, was siehst du? 
 
Ich bin gekommen, um zu dienen und nicht um bedient zu werden. Ich kam, um die Kranken zu 
heilen, ja Ich kam zu all Jenen, die den Arzt nötig hatten… Geliebter, Ich trug ihre Gebrechen. Auf 
keinen Fall bin Ich selbst krank geworden, denn Der Vater hat nichts zugelassen, das Mich von der 
Erfüllung Meiner Mission, wie es geschrieben stand, abhalten könnte. Ich kam wie du, im Fleisch, um 
zu leben wie du und auch um versucht und geprüft zu werden wie du, doch Ich erlitt keine 
körperlichen Krankheiten. 
 
Denn die Menschen realisieren nicht, dass Der Vater den Leib und Geist erschuf, Eins zu sein und so 
würde er nicht krank werden, sondern gesund bleiben. Wie Ich also von Dem Vater kam und Der 
Vater in Mir ist und Ich in Dem Vater bin, in gleicher Weise war Mein Leib, ein Leib, wie ihn auch 
Adam besass und bis zum heutigen Tag behalten hätte, wenn er nicht gesündigt hätte. 
 
All Jene ohne Sünde leben für immer und leiden nicht. Und so war Ich ohne Sünde und bleibe für 
immer und Ich kam, um die Gebrechen Jener zu tragen, die im Glauben zu Mir kamen und baten, 
dass Ich sie heilen möge. In gleicher Weise trug Ich ihre Sünde, obwohl Ich selbst an keiner Sünde 
teilhatte. Wie kann Einer, der einen Arzt braucht, Andere heilen? Oder wie kann Einer, der gesündigt 
hat, die Sünden Anderer tragen oder sie vergeben? 
 
Ich war völlig rein, damit du und all Jene, die Mich suchen, dadurch auch rein werden könnten. 
Erinnere dich und verstehe Meine Worte, gesprochen und niedergeschrieben in den Schriften der 
Wahrheit… Kein Mensch nimmt Mein Leben von Mir, sondern Ich lege es selbst nieder. Ich habe die 
Macht, es niederzulegen und Ich habe die Macht, es wieder aufzunehmen. Dieses Gebot habe Ich 
von Meinem Vater empfangen… 
 
Ich bin und werde immer das vollkommene Lamm ohne Fleck und Makel sein… Aufgegeben für 
Viele… Geopfert… Ich bin die Wiederherstellung aller Dinge. 
https://www.youtube.com/watch?v=Qgl-mT-Ru0k   
 
Seid bereit - der Wandel kommt  
Melinda Goss  
Heute Morgen hörte ich 
Seid bereit, der Wandel kommt! 
Als ich auf weitere Anweisungen drängte, hörte ich: 

https://www.youtube.com/watch?v=Qgl-mT-Ru0k
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Ich werde vorbereiten 
Ich werde liefern 
Es geht nicht um Gewalt, es geht nicht um Macht, 
es ist von MEINEM GEIST, sagt der Herr. 
Seid bereit, der Wandel kommt! 
Bitte bringen Sie dies dem Herrn im Fasten und Gebet ... das ist sehr wichtig, ich habe ein Gefühl der 
Dringlichkeit, dass wir IHM in diesen Stunden und Tagen sehr nahe kommen müssen. 
Viel Liebe Deine Schwester in Christus Jesus. 
https://444prophecynews.com/be-ready-change-is-coming-melinda-goss/  
***Übersetzt mit www.DeepL.com/Translator (kostenlose Version)*** 
16.8.2020 
 

 rekapitulieren  

REKAPITULIEREN 

A. M. Hosta  
 
Ich liege wach in meinem Bett und kann nicht einschlafen. Meine Knie schmerzen, meine Waden 
fühlen sich prall an und kribbeln. Ich kann schlecht laufen und meine Fußsohlen brennen und 
fibrieren.  
Vater:   „Corona … die App .. die hat für alle eine Lösung.“  
Aber ich hab die App gar nicht und alles mobile hier ist ausgeschaltet .. in Quarantäne .. dann kommt 
es aus der Umgebung .. von den Handymasten.  
Vater: „Mobilfunk Breitbandspektrum .. mittels Mikrowellen dezimieren .. dann produzierst du 
Wasser da unten.“  
Deshalb fühlt es sich so geschwollen an ..  
Vater:  „Im Badwasser nicht mehr. Atom ..  Muskeln laufen heiß.“  
Von den Müllfrequenzen (WLAN, Internet, Bluetooth, GPS, 5G, elektr. Geräte .. )  
Draußen in einiger Entfernung ist eine Schießerei … ganz viele Schüsse … plötzlich still … erst später 
Polizeisirene.  
Immer mehr von unseren Nachbarn in den anderen Häusern streiten sich heftig, daß die Fetzen 
fliegen.  
Meine Lippen sind wie ausgetrocknet. Die Oberarmmuskeln laufen auch heiß. Wenn ich dann in der 
Badewanne bin, beruhigt sich alles.  
Vater:  „Socken .. heizen auch auf. Bad. Mach warm, heiß. Das lockert und entspannt die Muskeln. 
Stuhlgang .. führt ab .. Müll ausscheiden .. weniger essen .. weniger Müll produzieren.. mit den 
Frequenzen nicht interagieren … Mineralwasser ist gut gegen die Entzündung.“  
Und Baritsteine oder Schungitsteine. In die Hand nehmen oder auf den Bauch legen .. Frequenzen 
neutralisieren und harmonisieren. 

https://444prophecynews.com/be-ready-change-is-coming-melinda-goss/
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Ich habe mir 4 Baritsteine um den Solarplexus gelegt .. die Region durchwärmt sich angenehm und 
die Beine entspannen sich jetzt, werden wieder normaler.  
Vater:  „Nerven“  
Die Nervenbahnen  beruhigen sich bis hinunter in die Fußsohlen. Auch der Kopfbereich erwärmt sich 
und ist wesentlich entspannter.  
Vater:  „Ängstlich ..  da dran hängen sich Dämonen .. wundert es dich nicht .. atmen .. beobachten.“  
Ruhig ein- und ausatmen .. Körperwahrnehmung .. was geschieht wo im Körper? 
Vater: „Die Cloud“  
Die Telekom will unbedingt, daß ich die Mail Cloud nutze und meine Mails in der Cloud speichere, will 
ich aber nicht. Alle unnötigen Mails sofort löschen .. Cloud nicht nutzen.  
Meine Lippen entspannen, werden weicher.  
Vater:  „Dann können sie da was anderes fabrizieren.“ ?? „Ein paar hundert Watt ins Haus leiten zum 
verstärken. Deine Gedanken … die sehen das alles.“  
Ich bin völlig entspannt. Angenehm warm.  
Plötzliches Hautjucken. Statt wie gewohnt kratzen streiche ich ganz sanft darüber am Oberarm. Fühlt 
sich angenehm an. Das Jucken ist weg. Dafür jetzt am Knie.  
Vater:  „Randale. Die sind weg.“  
Wer ist weg?  
Vater:  „Die anderen.“  
Mein Solarplexus .. angenehm .. wie schwimmen in dem warmen Urmeer. Das seh ich so als Vision 
bildlich vor meinem geistigen Auge. Ein wenig räkeln und strecken. Wohlbefinden. Zuversicht. Meine 
Stimmung ist gut. Sonst muß ich oft nachts aufs Klo. Jetzt brauch ich keins. Das bestimmen die, wie 
oft, das hab ich irgendwo gelesen, und wenn es nur ein paar Tropfen sind.  
Vater:  „Auch dein Vater.“  
Was ist mit ihm??  
Vater:  „Böse. Rennt. Eilig.“  
Er ist schon in der Jenseitswelt. Die bestellten Seifen kommen gar nicht.  
Vater:  „Da finden sie dich.“  
Ich bin mal rausgegangen aus google (Übersetzer, YouTube). Ausloggen. Blogger ist auch google.  
Facebook habe ich im Firefox Container. Der neue Firefox (downloaden) hat diese Funktion. Der 
Firefox Container verpackt Facebok in die Box – dann können sie meine Internetaktivitäten nicht 
mehr nachverfolgen.  
Ich bekomme gerade Stiche im Kopf, Kopfweh, Übelkeit im Magen. Gefällt denen wohl nicht, wenn 
ich mich da auslogge. Die Symptomatik wird wieder stärker. Mehr Strom auf mich ?? Aber jetzt kann 
ich es selber und weiß, was ich zu tun habe.  
Vater:  „Auf Anhieb.“  
„Ungeduldig. Wütend. Das darf man nicht …  er hat dich in seine Gemeinde gestellt, ist näher als je du 
gemeint .. barmherzig, geduldig und gnädig ist er …  
Verschwind .. Polizei .. weiß selber nicht, was recht ist und gut .. heiraten .. dir geb ich nicht lang .. 
brauchsch Geld.“  
Stimmt alles. Wie recht du hast. Mein Mann sagtauch immer, dann schau mal, wie weit du kommst, 
ohne Geld …  
Vater:  „Du alte … Mittlerin … (ausgerechnet du) … Weib.“  
Jetzt geht es voll zur Sache hier. Ich friere. Kopfweh.  
Das kann ich ja weglassen, das brauchen die anderen nicht zu wissen.  
Vater:  „Klappe. Mach was ich sag.“  
Ich lache … in mich hinein … böse ..  brenne jetzt am Solaplexus, schweißig, unangenehm.  
Vater:  „Lächel .. doch nicht wirklich.“  
Der Kulli schreibt nicht mehr. Bitte, mach dass er wieder schreibt.  
Vater: „Wenn er will … Schreiberin .. Ich bin leer .. Ich hab nichts zum Schreiben. 
Jetzt kannst du es.“  
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Es geht hin und her und ich schreibe nichts auf.  
Du hast nichts zum Schreiben und ich vergesse dann alles. Du nicht. Du weißt immer alles. 
Heftig. Du kannst auch … böse. Du hast es erschaffen .. das Böse. Du bist alles. Du weißt noch alles, 
ich habs vergessen.  
Vater:  „Sie arbeitet gut.“  
„Teile dies mit deinem Leib.“  
Leistengegendschmerz. 
Vater:  „pressen“  
Du antwortest nicht.  
Vater:  „Ich bin normal anders.“  
Wundert mich auch, daß du mich erträgst.  
Vater:  „Mutti .. schnappen. Solang der Ofen noch warm ist.“ 
Jetzt presst du rein. Geistig.  
Ich lache wieder in mich hinein. Amüsiert.  
Vater:  „Bedanken“  
Gelt’s Gott. Danke herzlich. Wie lieb.  
Vater:  „Zierliche.“  
Mein Mann würde wieder sagen: schizophren.  
Vater:  „Warten.“  
Ja .. schrecklich .. lang .. auf dich.  
Vater:  „Entschuldigung.“  
Ich entschuldige mich auch bei dir, Jeshua. Das haben wir gut gemacht. Ich hab dich lieb.  
Vater:  „Nehmen.“  
Ich lache schon wieder wegen dir. Alles gut. Der Kulli schreibt wirklich nur, wenn du willst,  
so wie jetzt. 
Ich bin eingeschlafen …. Habe geträumt  … erinnere mich nicht an den Inhalt des Traumes … bin 
aufgewacht … und habe gehört: 
Vater:  „Atme, atme tief in die Zweifel hinein .. atmen bedeutet mehr, viel mehr, als nur pulsiv 
stehen.“  
Für sich denkt er: ‚Kein Rückgrat‘  
Man hat uns schon früh, in der frühesten Kindheit, bei der Geburt das Rückgrat gebrochen.  
Vater:  „Kaffee … vor allem die Bäckerei .. das sind alles Schwächezeichen … sie belasten das 
Immunsystem … Raucher … die atmen … kerngesund … das Marketing zieht seinen Nutzen daraus.“  
„Nabel.. „  
Ich habe wieder Baritsteine auf meinen Nabel gelegt. Sie harmonisieren den Nabelbereich. Auch vom 
Geburtstrauma. Die Nabelschnur darf erst ca 1 Std nach der Geburt durchgetrennt werden, wird es 
aber sofort. Dadurch erleidet der Säugling ein Atemtrauma und ihm werden wichtige Nährstoffe aus 
der Placenta der Mutter für sein Immunsystem entzogen, die es braucht, um gesund 
heranzuwachsen. Dies hat ein Arzt ausgesagt, obwohl  sie es standardmäßig nicht machen. Er ist ein 
Whistleblower unter den Kinderärzten. Sie wollen keine starken, gesunden Menschen haben, 
sondern schwache Sklaven, die für sie arbeiten, deshalb trennen sie die Nabelschnur sofort nach der 
Geburt durch und traumatisieren den Säugling für sein ganzes Leben.  
Jeshua wundert sich nur, wie falsch die Menschen leben. Als Arzt wundert er sich und ist höchst 
erstaunt über den Mangel an Wissen und über die Auswirkungen auf unseren physisch-organischen 
Zustand.  
Es gibt viele Lösungsansätze, um die Attacken der Elite gegen uns Menschen zu überwinden, wir 
kennen sie nur nicht, weil es uns nie jemand gesagt hat. Wir sind nicht hilflos, wenn wir dem Arzt der 
Ärzte vertrauen, Jeshua, er will uns heilen, jedes einzelne von uns. Das ist der Grund seines Kommens 
in dieser spannenden Zeit zur Evolution und Entwicklung der Menschheit.  
In der Osho Commune habe ich das gekonnt … meine Zweifel wegatmen … da war der Raum dafür 
da.  
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Vater:  „Den Rest kannst du selber.“  
Dann mache ich mir eine Liste von all den hilfreichen Tips, die Jeshua mir hier gegeben hat.  
Vater:  „Rekapitulieren.“  
Ich schaue das Wort nach, was es bedeutet: 
Bedeutung:  
Sich erinnern, wachrufen, zurückrufen, z. B. verloren gegangenes Wissen  
wieder ins Bewußtsein, ins Gedächtnis zurückrufen. 
 
Die Liste, mit deren Hilfe es möglich ist, die Corona-Welle 2 unbeschadet zu überwinden:  

 Barfuß laufen (Socken heizen auf)  

 Müsli, statt Brot, mit Mineralwasser und geriebenem Apfel = lecker  

 Backwaren möglichst vermeiden  

 Kaffee reduzieren, einschränken (Backwaren und Kaffee schwächen die Immunabwehr)  

 Mineralwasser gg  Entzündung  

 Müllfrequenzen (Handy, PC, elektr. Geräte ..) abbauen  

 In der Badewann entspannen, keine Schmerzen, warm bis heiß (Achtung Kreislauf)  

 Tief atmen, ruhig, langsam in Zweifel hineinatmen, sie dabei beobachten mit dem Geist, ob 
sie sich aufllösen oder verändern 

 Symptome des Körpers wahrnehmen und in Ruhe beobachten mit dem Atem  

 Nabelbereich harmonisieren (zu früh durchtrennte Nabelschnur = das Geburtstrauma 
auflösen – z. B. Baritsteine auflegen und die Wirkung fühlen  

 Vertrauen, daß der göttliche Arzt kommt, um alles zu heilen und glauben, daß, wenn nicht 
bewußt, er doch unbewußt in uns wirkt  

 Geduld, Entschleunigung – das Tempo verlangsamen 

 Atemübungen – tief atmen, ruhig atmen 

 Ängste so wie Zweifel durch tiefes, ruhiges Atmen langsam lösen, um zu einer 
zuversichtlichen Sichtweise zu gelangen 

 Die Kontrolle der Elite (sie sehen unsere Gedanken) durch selbstkontrollierende Maßnahmen 
überwinden; lebendig bleiben oder es wieder werden durch Entschleunigung  

 Einander mit Respekt und Liebe begegnen 
  
Liebet einander, wie ich euch liebe.  
Jeshua  
 
18.8.2020 
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Befreiung aus der Gefangenschaft  - Öffne das Fenster deines Herzens (Arche) !! 
A. M. Hosta  
In der Nacht bin ich an einem Traum aufgewacht..  
Ich sah die Lettern GAEP**  und sie standen im Zusammenhang mit einer riesigen Katastrophe wie 
Krieg o.a.  
Ich erfuhr, daß dies eine Wiederholungssituation ist… dass das gleiche schon einmal passiert ist oder 
nocheinmal passieren wird.  
Eine Computeranimierte Stimme, näselnd, röchelnd, (Satans Stimme) formulierte die Worte – wobei 
ich den Anfang des Satzes leider vergessen habe: 
„ …. we are not thinkable, we are a man without NOSE.” 
(".... wir sind nicht denkbar, wir sind ein Mann ohne NASE.") 
Dies hab ich gehört, als ich aus einer düsteren Szenerie aufgewacht bin, aber ich erinnere mich nicht 
an den Inhalt des Traumes.  
Mein Handy und der Router sind zu diesem Zeitpunkt ‚in Quarantäne‘ verpackt und ausgesteckt und 
sie haben dennoch die Möglichkeit, eine Computer Sprechstimme in meinen Verstand einzuspielen.  
(Gestern war mir den ganzen Tag über so schwindlig, daß ich mich beim gehen irgendwo festhalten 
mußte, nicht Übelkeit, nur Schwindel – ich bin regelrecht durch den Tag getaumelt und dachte, ist 
das das Ende?  Ich vermute, daß auch das Manipulation von der Zentrale ist, die uns auf jede 
erdenkliche Weise durch Strom manipuliert mit Schmerzen, Schwindel uvm.  
Ich hage dann gegoogelt 
** GAEP:  
‚Mind the GAP – 16. – 18. Juni 2020 – deutscher Ärzte Kongress für Psychosomatische Medizin und 
Psychotherapie‘  ist von den Verantstaltern mit großem Bedauern coronabedingt abgesagt worden.  
Ich frage mich: Warum bekomme ich dieses Input, diesen Traum? Warum habe ich das geträumt?  
Warum erlebe ich diesen Zustand? Wer manipuliert mich auf diese Weise, obwohl die Sender-
/Empfängergeräte ausgeschaltet sind? (vom Netz getrennt sind?)  
Wie erreichen mich diese Frequenzen ohne Signalübertragung?  Habe ich bereits Chips in mir?  
Können sie bereits auf mich zugreifen?  
Und ich denke: Atme, atme in dieses hinein und tue das.  
Folgende Worte kommen in mir:  
„shooting“  
Laser, HAARP, Satelit ?  
„Hinlegen“  
Ich sitze gerade im Bett.  
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„Kann sein, die nutzen halt die gängigen Stromübertragungswege.“  
In uns fließt auf natürliche Weise Gleichstrom. Kabellos. Vom Schöpfer so angelegt.  
„Würdest du mal … Handy …. Essen …. Denn du hast …. Gelogen“  
Das Handy ist in einer Funksignalsperrhülle eingepackt. Es liegt neben mir. Also funktioniert die 
Übertragung der Frequenzen trotz Quarantäne weiter, es läßt sich nicht abschirmen, das ist ein 
Irrtum – die Übertrgung ist dennoch möglich.  
Dann die Worte: 
„Knopfdruck …. Schuß …. Diener … Höher … verlobt … Ich … Spannung … Mutter.“  
Ich rieche übelriechenden Urin in der Luft.  
„Sammeln!“  
Wir haben gelernt – die bestimmen, wann und wie oft wir nachts auf die Toilette gehen. Da sammeln 
sie dann die Informationen vom Geruch des Urins in der Luft. Auf diese Weise kommen sie an die 
Zellinformationen – oder:Schweiß tritt plötzlich auf unsere (meine gerade) Stirn – da sammeln sie die 
Zellinformationen vom Geruch davon in der Luft – aus allen unseren Ausscheidungen –  aus dem 
Darm (Stuhl) – Blase (Urin) – Haut (Schweiß) – Nase/Mund (Atem) – die einen Geruch in der Luft 
hinterlassen können, kabellos als Signale.  
Der SCHUSS (Stromstoß, Frequenz) veranlaßt uns zu den von ihnen beabsichtigten Handlungen – wie 
zur Toilette gehen oder in Schweiß ausbrechen…  
So funktioniert die totale Überwachung. Sie erteilen uns per Funksignal kabellos Befehle, ohne daß 
wir merken, daß sie es sind. Sie sammeln über uns kabellose Signale und analysieren die 
Zellinformationen aus den Gerüchen unserer Ausscheidungen in der Luft um uns herum. Sie senden 
und empfangen Signale an und von uns.  
„Gefängnis!“  
Wir sind ihre Sklaven. Dies ist unser Gefängnis, von dem wir keine Ahnung haben, daß es da ist. Sie 
können alles mit uns machen, was sie wollen.  
„Kaffee“  
… hinterläßt einen Geruch von niederer Schwingung – säuerlich sein – es ist ein Suchtmittel.  
Ich spüre ein Lächeln in mir drinnen …  
„She has the potential!“  
… das Potential, die Wahrheit herauszufinden…  
„Liebe. Komm.“  
Komm Herr Jesus. Amen.  
Er hat mir mal gesagt: 
‚Du kommst ins Gefängnis, aber da ist jemand, der für dich spricht und du bist sofort wieder 
draußen.‘ 
Der für mich spricht – der mich kennt, ist ER selbst – der un befreit von der Sklaverei und in die 
Freiheit des Geistes führt – alle, die ihn rufen und auf in vertrauen.  
Meine Stimmung hat sich jetzt auch wieder verändert in heiter und freundlich und Zufriedenheit hat 
sich eingestellt. Wärme pulsiert in mir und ich fühle mich wohl. Lächle dankbar.  
„Corona“ 
… hat auch was Positives… es deckt die ganze Wahrheit auf, wie die Elite arbeitet gegen uns.  
„Regen… der Strom.“  
Ein warmer Regen ist es – der natürliche Fluß des Atems mit den göttlichen Frequenzen, der uns 
befreit.  
„Wundert es dich nicht…?“  (… dass alle auf dich hören – so hat er 2017 zu mir gesagt)  
Dieser Strom bewirkt die Liebe in jenen, die auf mich hören. Es ist der göttliche, allgegenwärtige 
Strom des Lebens, der die Macht hat, uns alle zu befreien aus der Gefangenschaft der Sklaverei und 
ins Licht zu führen, sobald wir nach ihm rufen und ihn bitten.  
„Komm“  
Amen. Komm Herr Jesus. Mach mich zu einem Werkzeug deines kabellosen Internet.  
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Nach dem düsteren Traum und aufwachen fing ich an, den Namen Jesus Christus zu singen und zu 
wiederholen. Da hat sich der Vater eingeschaltet.  
„Die Massen..“ 
… stellen die Suche ein und finden nicht den Weg in die Freiheit. Sie bleiben dann Sklaven und leben 
in der Gefangenschaft und sterben darin – während die Befreiung der Weg ist ins ewige Leben und in 
die Unsterblichkeit der Seele in Gott, weil er zu Gott führt.  
„Er hat dich zum Erben ernannt.“  
… als Diener der Gemeinde.  Danke, Herr Jesus – Amen.  
Und so funktioniert die Befreiung zum ewigen Leben.  
„Versendesprache einstellen: liebevoll“  
Das ist, was du mit ‚ausliefern (deliver)‘ meintest…  auf den Knopf drücken.  
„Datum … Alarm Wecker … 9 Uhr“  
Meistens mitten in der Nacht …  
Dann mußte ich mal … mein Urin war geruchlos.  
„Morgenhimmel … yellow .. hat sich verrechnet.“  
Von Chemtrails ? Gelber Himmel? Sie lassen die Wolken in Farben erscheinen?  
„Stimmung … Wolken … Traurig“  
Aah .. Das Wetter beeinflußt unsere Stimmung .. z.B. ein Gesicht wie sieben Tage Regenwetter!  
„Temperatur“  
.. sie beeinflußt die allgemeine Stimmung. Sie ist momentan hitzig überall..  
„Gefängnis .. DU .. Ich bin die Polizei … Regeln..“  
Ich bin gefangen, weil ich gegen bestimmte Regeln verstoße ?  
„Bitter“  
Kaffee macht sauer. Trübes Wetter macht trübe. Unnütz Geld ausgeben und schlecken sind Verstöße 
gegen die Regeln…  
„Aua ..“  
Schmerzen sind die Folge falscher Ernährung … dem Leben im „Ghetto der Großstadt“ … der  
„Familie“, die uneins oder zerstritten ist.  
„Sie warten alle auf bessere Zeiten…“  … und ändern SICH selbst nicht.  
„Du bist die einzige … momentan noch...“  
Ziemlich isoliert.  
„Fliegen … Leben wie Gott in Frankreich … in Saus und Braus.“  
Das ist auch ein Verstoß gegen die Regeln und hat gewisse Nachwirkungen und Folgen für die 
Betroffenen. Sie schaden sich damit mehr als sie sich nutzen. Da greift dann auch das Gesetz der 
Resonanz und alles fällt auf sie selbst zurück in unterschiedlichen Weisen je nach Regelbruch. Und es 
sind „Milliarden Tonnen.. Flüge“ Kerosin in die Luft geblasen.  
Und „die Häfen“ sind ebenfalls verseucht durch „Luxustransporte.“  
„Sinken … Wellen … noch“  
In der Offenbarung des Johannes steht: 1/3 der Schiffe versinken im Meer.  
„Du auch … Eure Heimat … Du solltest gehen. Licht anmachen… Hamburg … bis runter … Südbaden … 
locker.“  
Der Vater weint innerlich um mich.  
„Muutttter.“  
Es ist zu spät. 
Aber was soll ich allein in Moldawien. Im Winter erfriert man dort, ohne Geld und ohne Unterkunft 
und ohne gültiges Visum.  
„Gefriert… Familie … keiner übrig… Garten … auch weg… „  
Also Tod durch Ertrinken.  
Und  in Moldawien? Ich? Allein? So wie ich auf den Beinen bin? Da komm ich aber nicht sehr weit? 
Ich hoffe auf ein Wunder, Vater. Aber nicht mein Wille soll geschehen, sondern der Deine.  
Du hast einst gesagt: Vater, wenn du willst, laß diesen Kelch an mir vorübergehen. 
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Und der Vater hat dich gestärkt, damit du ihn tragen konntest, deinen Kelch. Er sollte nicht an dir 
vorübergehen, weil es dein Schicksal gewesen ist.  
Und die Fische – sie sind immer hungrig. Auch wenn sie mein Untergang sind, ich bleib bei ihnen, 
denn sie verlassen sich ganz auf mich. Ich bleibe bei denen, die mich lieben. Und zu den Fischen sagte 
ich: ‚Und wenn die große Flut kommt, dann schwimmt ihr einfach davon.  
Dann meine ich gehört zu haben:  
Du machst es richtig. Fertig. Dir braucht keiner mehr helfen.“  
„Podcast – ICH.“  
Der Vater hilft allen mit unterschiedlichen Mitteln im Internet, um sich an seinem Wort zu 
orientieren.  
Ich habe nun eine neue Homepage:  
https://www.buchdeswahrenlebens.com  
Darin werden alle Unterweisungen online zu lesen sein. Alles an einem Ort. Sie Seite ist momentan 
im Aufbau und einen Teil kann man jetzt schon ansehen. Sie ist verknüpft mit der Seite Friedensreich-
Christi-auf-Erden, wo sich der Blog befindet und die Downloads usw.  
 
20.8.2020# 
 

 Räuber 
 
Unter die Räuber geraten - Globlaler Raubzug von bitterarm nach steinreich  
A. M. Hosta  
 
Gestern war Neumond – der Neumond bringt eine neue Entwicklung in Gang.  
Ich wurde ca. um 0:22 geweckt mit den Worten:  
„Um Mitternacht – USA – Ökonomie – die Bauern gehen – die Wirtschaft bricht zusammen.“  
Ich schrieb das und schaute auf die Uhr: Es war 0:24 Uhr 
„Wenn du wüßtest … wie groß .. du bist …. Byron … Finanzen … wird immer weniger….  
Global .. zuerst kommt die USA – Deutschland ungefähr Mitte September …. Die USA plötzlich … wie 
vom Schock überrollt, bricht sie zusammen … die Wirtschaft: JETZT …. Finanzen … 3 Wochen… 
Riesenaufstand … die Polizei … Gefängnis.  
Wenn ich dir des nicht mitgeteilt hätte……  
Sie kann die Unterschiede nicht erkennen … Hoheit … Es ist die Hand von dem .. (der alles) erschaffen 
(hat).  
Rien ne va plus (Nix geht mehr). 
Die Krankheitserreger …. ENTZIEHT PERSÖNLICHE DATEN !!!  
Ich laß mich mal kabellos verwalten….  
In etwa 2 Wochen ist wieder Vollmond – der Vollmond bringt eine Sache zum Abschluß…  
„Platt …. Alle, die nicht auf Gott vertrauen.“  
Ich seh eine Werbung auf blauem Hintergrund, wie z.B. in GMX Portal.  
Ich seh ein Photo von Trump mit bitterer Miene und ein anderes Photo – ich weiß nicht genau, wer es 
war – Soros oder Bill Gates (als Beispiele für die Elite – sie müssen gehen)  

https://www.buchdeswahrenlebens.com/
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Er sagt gerade: „Bill Gates… liebe!!!“ 
„Du bist freiwillig unter die Räuber gefallen!“  
„Differentialsperre …. Waren“  
„Lockdown!“  (Zusperren, einsperren)  
„Endlich!“   
Endlich heißt: Die Sache kann endlich zum Abschluß kommen und dann kommt das Neue.  
„Bereite dich vor!“  
„Da ist nichts mehr …. Eier …. Mehl!“ 
Beim letzten Lockdown gab es auch kein Mehl mehr und keine Eier.  
(Reis, Milch, Haferflocken, Müsli, Kernseife)  
„Äpfel“  
„Wir aber sind ein frecher Mund, der alles besser weiß… bedanken.“  
Ich bekenne – ich bin so ein Mund – es tut mir leid, Vater. Hab Erbarmen mit mir und vergib mir bitte.  
Wir danken dir, Herr Jesus Christ – daß du unser Retter bist. Amen.  
„Gesiegt …. Überwunden …!“  
ER!  Durch Weisheit und Gehorsam.  
„Teuerung …. Waren … bleib.“  
„Spätzle kommt …. (heim) … Wirtschaft geht ….“ 
Ich fühle einen Sog, der etwas mit sich zieht und fortreißt.  
„Waschpuler!“  
WC Papier.  
Darüber bin ich eingeschlafen.  
Kurze Zeit später werde ich wie mit einem Stoß wieder geweckt – ich glaube, es war kurz nach 4 Uhr.  
„Shot“  (Schuß) 
„Wann hast du mich das letzte mal …?“  (gesucht – angebetet)  
Ich entschuldige mich mit Schlafdefizit, das ja auch zu einem erhöhten Infektionsrisiko führt.  
Er ‚faucht mich an‘ … (in Gedanken halt)  
„Sicherheits ID!“ 
„App!“ 
Ich hab die Corona App nicht. Ich schmeiß das Handy zum Fenster raus. (Energisch jetzt)  
„Lösung …. Du kannst das.“  
„Telenet … Router …. Fein gemacht. War wichtig.“  
Ich habe erfolgreich der Telekom widerstanden, ein schnelles Internet zu buchen.  
Nachteil – ich surfe mit 25.000 Mbit wie 2012 und bleibe öfters dabei hängen bei den 
Up- und Downloads. Aber es funktioniert immer noch – ich muß nur Geduld haben.  
Es segne euch Jesus Christus, der Herr und unser ller Vater. Amen.  
 
Lesen: 
Das Buch des Wahren Lebens  
Band I, II, III hat schon Unterweisungen. Es ist egal, welche Unterweisung man liest, jede ist eine in 
sich abgeschlossene Botschaft von Jesus Christus, die reinigt, läutert, tröstet und unterweist oder 
korrigiert und Vertrauen und Zuversicht aufbaut in einer chaotischen Zeit der Veränderungen. 
Link:  https://www.buchdeswahrenlebens.com     
 
Übersetzen: 
Wenn google ausfällt den besseren deutschen DeepLe  Übersetzer auf dem Desktop nutzen.  
DeepLe runterladen auf den Desktop. Online Inhalte mit der Maus markieren und 2 x Strg + c 
drücken. Das Fenster von DeepLe öffnet sich automatisch und übersetzt den eingefügten Inhalt 
sogleich in momentan 12 mögliche Sprachen.  
DeepLe Download Link:  https://www.deepl.com/windows/download/full/DeepLSetup.exe     
 

https://www.buchdeswahrenlebens.com/
https://www.deepl.com/windows/download/full/DeepLSetup.exe
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Differentialsperre   
Erklärung  
Kurz das Diff reinknallen und weiter. Das bitte was? Diff steht für Differentialsperre und die lässt sich 
bei einigen Autos aktivieren. 
Eine Differentialsperre macht genau das Gegenteil. Statt auszugleichen, sperrt sie, damit die volle 
Kraft auf die Räder übertragen wird. Das Durchdrehen eines Rades wird damit verhindert. … 
Allrad einschalten, um sicher den Berg hoch zu kommen. 
Dieses Prinzip kann auch auf den Handel übertragen werden. Durch eine Sperre wird die volle Kraft 
des  Handels aktiviert. 
 
22.8.2020 
 

JESUS, JESUS, JESUS, MARIA !!!! 

A. M. Hosta  
22.8.2020 
 
Ich bat den Herrn um einen erholsamen Schlaf und habe fast durchgeschlafen und wurde gegen 4 
Uhr geweckt.  
Da hörte ich die folgenden Worte in meinem Inneren:  
„Sie haben den envestigativen Höhepunkt erreicht.“  
Statt dem AVE, AVE, AVE, MARIA …  sang ich innerlich: 
JESU, JESU, JESU, MARIA, 
JESU, JESU, JESU, MARIA …  
Und dann kamen diese Worte: 
„Wir sind lebendige Wesen im Menschen lebend… 
Dreieinig seid ihr ..  
Mit dem Heiligen Geist…  
Es sind schon mehr als ….  (?)  jetzt, da die Ernte in die Grube gebracht wird *… 
Ich nehme ein Bild von Jesus, wie er dasteht mit offenen Armen …  
Als das gesprochen wird, seh ich  
ein Bildnis von Jesus wie er dasteht mit nach unten offenen, ausgebreiteten Armen in der Dämmerung 
des Abends, zu seinen Füßen etwas gelbes, das aussieht wie ein Barren Goldes…  
„Es ist der HEILIGE  GEIST .. !  
Heiraten ….    
Du hast gerade das Testament …“  
 

Erste Zeit  Vater Der Vater, Der Schöpfer, Der Gesetzgeber,  Die 
Gerechtigkeit 

Zweite Zeit  Jesus Der Sohn, Der Erlöser, Das Wort, Das 5. Siegel, Die 
Liebe 

Dritte Zeit  Elias, Maria  Der Hl. Geist, Die Mutter, Die Frau**, Das 6. Siegel, 
Die Weisheit   

Ewigkeit Dreieinigkeit Die Himmlische Familie, Die Enkel, Das 7. Siegel, 
Vollkommenheit 

 
*Offenbarung 20:12 
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Und ich sah die Toten, beide, groß und klein, stehen vor Gott, und Bücher wurden aufgetan. Und ein 
anderes Buch ward aufgetan, welches ist das Buch des Lebens. Und die Toten wurden gerichtet nach 
der Schrift in den Büchern, nach ihren Werken. 
**Offenbarung 12:1 
Und es erschien ein großes Zeichen im Himmel: ein Weib, mit der Sonne bekleidet, und der Mond 
unter ihren Füßen und auf ihrem Haupt eine Krone mit zwölf goldenen Sternen. 
 
24.8.2020 
 

 Schwert des Herrn  
 

SCHWERT DES HERRN 

- 23. August 2020 
Empfangen 8/20/2020 
Jeremia 12:12-13 
12 Die Räuber sind gekommen über alle Höhen durch die Wüste; denn das Schwert des Herrn wird 
von einem Ende des Landes bis zum anderen Ende des Landes fressen; kein Fleisch wird Frieden 
haben. 
13 Sie haben Weizen gesät, aber sie werden Dornen ernten; sie haben sich selbst Qualen zugefügt, 
aber sie werden keinen Nutzen daraus ziehen; und sie werden sich eurer Einkünfte schämen wegen 
des grimmigen Zornes des Herrn. 
 
Richter 7: 20 Da bliesen die drei Kompanien die Trompeten und zerbrachen die Krüge. Sie hielten in 
der linken Hand die Fackeln und in der rechten Hand die Trompeten zum Blasen. Und sie riefen: "Ein 
Schwert für den Herrn und für Gideon! 
 
Abschrift: 
Mein Sohn, richte dein Ohr zum Himmel und höre meine Stimme an diesem Tag.   Ich habe die 
Warnungen ausgerufen, um mich vorzubereiten.  Ich habe die Hupe geblasen, um bereit zu sein.  Ich 
habe dir Dinge zugeflüstert, die du Meinem Überrest sagen sollst. 
 Jetzt liegt Mein Schwert auf der Welt und auf dieser abscheulichsten Nation.       
Ich habe SIEBEN WOCHEN gegeben, um euch vorzubereiten --- eure Herzen und Häuser in Ordnung 
zu bringen --- ein feierliches Fasten zu rufen und Buße zu tun --- denn JETZT IST DIE ZEIT. 
SECHS WOCHEN SIND VERGANGEN --- SIND SIE BEREIT? 
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Noch EINE WOCHE BLEIBT, um euch selbst und eure Herzen zu Mir zu versammeln. 
JETZT BUSSE! DENN DIE ZEIT DER VORBEREITUNG IST FAST VORBEI, UND MEIN SCHWERT WIRD DIESE 
WELT TREFFEN.   
Mein Sohn, Ich WEINE - denn viele Meiner Pastoren haben Meinen Weinberg ZERSTÖRT.  Sie haben 
Meine Kinder Lügen und Gräuel gelehrt.   
Wehe euch KINDERN, die nicht aus der großen Hure herausgekommen seidd und euch entschieden 
habt, Mich zurückzuweisen.   
DAS SCHWERT WIRD ALLE ABSCHLAGEN  Diese Pastoren haben sich mehr um Zahlen und Geld 
gekümmert als um den Heiligen Gott.  
ICH WERDE MEIN SCHWERT SCHICKEN, UM SIE ABZUSCHNEIDEN UND MEINEN TEIL VON IHNEN ZU 
REIßEN.  Diese verlogenen Pastoren werden dem Sohn des Verderbens gerne folgen und viele meiner 
Kinder mitnehmen.  
Wehe denen, die falsche Lehren lehren und falschen Propheten folgen.  
MEIN URTEIL IST ÜBER DIESER WELT --- NICHT SEGNUNGEN. 
Mein Sohn, TAGE DES AUFHEBENS und GROSSE FINSTERNIS liegen über dieser Nation, da der König, 
den ich mit Macht ausstatte, seinen Platz ausfüllt.   
ICH SAGE...  
STAMPFT AUF DEN BODEN!!!!  
SCHREIT EINEN TOLLEN SCHREI!!!!  
ZERBRECHT DIE GLÄSER!!! 
DENN MEIN SCHWERT SCHNEIDET MEINE AUSERWÄHLTEN HERAUS!  
SIE WERDEN AUFSTEHEN UND SCHEINEN WIE DIE SONNE, UM DIE ERNTE EINZUSAMMELN... 
MEINE KOSTBAREN JUWELEN, DIE SICH DANACH SEHNTEN, MIR ZU DIENEN, WERDEN DIE BÜHNE 
BETRETEN... 
DIE ZEIT IST GEKOMMEN, MEIN SOHN, MIR NÄHER ZU KOMMEN... 
SAG MEINEM ÜBERREST, ER SOLL NÄHER KOMMEN... NEIN! --- ...NÄHER HERAN... 
 Mein Sohn, Meine Kinder HABEN NICHT DIE WARNUNGSWORTE MEINER Wächter und Propheten 
BEACHTET, und ihr Blut ist weg von deinen Händen.  Diejenigen, die diese gegebenen Worte 
verspotten und verhöhnen, werden vor Mir stehen und Rechenschaft über ihre Worte ablegen.  
 Mein Wort sagt, dass Ich Meinen Wächtern und Propheten von Dingen erzähle, die Passieren 
WERDEN.  Ihr, Meine Kinder, seid gewarnt worden.  
 Tut BUSSE JETZT BUSSE, denn ihr wisst nicht, wann ihr vor Mir stehen werdet!    
Tut JETZT BUSSE! von Sünde und Bosheit in euren Herzen!  
 Mein Sohn, Meine Kinder HABEN DIE ABGEWEISEN, DIE ICH GEWÄHLT HABE --- DIE, DIE ICH 
MARKIERT HABE. Sie HABEN SELBST GEWÄHLT, die Warnungen zu ignorieren, um sich vorzubereiten.  
Diese werden untergehen.  
 Sie sagen: "Wir sind arm und haben kein Geld, um uns vorzubereiten!    
Ich sage euch: "Ihr habt seit sieben Wochen nichts gehabt?  
 Viele haben die Chance, sich vorzubereiten, aber BEGINNEN SIE IN EINER WOCHE, werden die Regale 
in den Geschäften immer unfruchtbarer werden, und die ZEIT ZUM VORBEREITEN WIRD ZU EINER 
ZEIT DES ÜBERLEBENS!  
BUSSE JETZT BUSSE!!!  BEREUT ES JETZT!!!  BEREUT ES JETZT!   
DAS SCHWERT DES HERRN FÄLLT --- UND VIELE WERDEN AHNUNGSLOS GEFANGEN WERDEN!!!  
BEREITET EUCH!!!!  BRINGT EUER HAUS IN ORDNUNG UND BRINGT EURE HERZEN IN ORDNUNG! 
Mein Sohn, viele haben sich vorbereitet.  SIE SIND DIE WEISEN JUNGFRAUEN, und SIE WERDEN EINEN 
PLATZ AUF DEM GROSSEN FEST HABEN.     
SIE WERDEN MEINEM GRIMMIGEN ZORN WIDERSTEHEN, WENN MEIN SCHWERT HERABKOMMT.  
 VIELE WERDEN IN MEINE MÄCHTIGEN KRIEGER VERWANDELT WERDEN --- DIE FÜR EINE KURZE ZEIT 
IN EINE DUNKLE WELT ZIEHEN! 
STEHT STRAMM MEINE AUSERWÄHLTEN!!!   
Ich liebe Euch alle und werde Euch alle sehr bald sehen! 
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Gegeben durch den Herrn und Erlöser Jesus Christus 
König der Könige und Herr der Herren 
*** Übersetzt mit www.DeepL.com/Translator (kostenlose Version) *** 
https://byronsearle.blogspot.com/2020/08/sword-of-lord.html  
 
30.8.2020 

Urteil – Gericht – Heiraten  

A. M. Hosta  
25.8.2020 
Die Demonstration in Berlin ist vom Senat abgesagt worden wegen Verstoß gegen die 
Hygienerichtlinien. Das Grundrecht sich zu versammeln und die Richtlinie, im Freien keine Maske 
tragen zu müssen sind verletzt. H. Balleck und sein Team klagen vor dem Verwaltungsgericht.  
Der Geist macht klar: 
„Nase komplett! Wie mein Mann!“  = richtig“. 
„Nase halb!“ wie ich = wiegelt auf“ 
„Nase frei“ wie ich = widersetzt sich der Obrigkeit.“  
Was passiert mit denen, die sich widersetzen?  
„Eltern .. verwandt .. lästern … MASKE  AUF!“ 
Das ist ein Befehl.  
„.. zum Schutz!“  
Aber die Maske schützt überhaupt nicht. Und du hast gesagt, sie veräzt die Lunge.  
Sag mir wer du bist.  
„Ich schmeiß sie heute raus … weisch noch … Du bisch die erschte … dein Mann – er lebt … der Mund.“  
Lästern. Und wer bist du?  
„verändert … hirade … gesund … (von wegen)“  
Wer spricht so mit mir? Wer bist du?  
„Mein Gott … jammern…“  
Also, Du willst mir nicht sagen, wer du bist.  
„Enkel … Onkel..“  
Und du? Erst ärgerlich. Dann zornig.  
„Glücklich … wunderbar (Stimme von meinem Mann) … lebt.“  
Was geht hier vor? Was bedeutet das alles?  
„Familie ..“  
Ich sehe in einer Vision Salat mit Sahne umrühren. 
Und werde nachgemacht: 
„Hab Erbarmen mit uns und mit der ganzen Welt.“  
Ich verstehe nicht. Ich will jetzt bitte erfahren, wer hier spricht.  
„Bisch allein … Randgruppe.“  
WER  BIST  DU  ?? 
„verwandt“  
DEIN  NAME ??  
„Polizei … Gesichtsschutz..“  
Die Polizei. Das bin ich auch, hast du gesagt. DU BIST GOTT UND SAGST Mir; DASS ICH DEN 
MUNDSCHUTZ ÜBER DIE NASE HOCHZIEHEN SOLL.  
„Unbedingt!“  
Dann hab ich es ja die ganze Zeit falsch gemacht – mich widersetzt – DIR.  
„Du warsch die erscht … Gefängnis … mit euch wird‘ ich fertig… Medizin.“  
Alles Lügen. Du willst mich täuschen. Mit einer List. Der Vater der Lüge. 
„Fertig …. Allein.“  

https://byronsearle.blogspot.com/2020/08/sword-of-lord.html
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JESUS CHRISTUS  
JESUS CHRISTUS  
JESUS CHRISTUS  
JESU, JESU, JESU, MARIA …..  
“Nid so viel mal …. Die Menschen.“  
Jetzt ist es klar. Mundschutz unterhalb der Nase = WIDERSETZEN; DEM VATER DER LÜGE: 
Bitte, himmlischer Vater, komm mir zu Hilfe mit dem Licht deiner Wahrheit. Ich weiß nicht, wie ich 
den Mundschutz tragen soll. Bitte, hilf mir.  
„Maske … Führungsstil … ich weiß nicht … hängt alles in der Luft.“  
Ja. Ich werde die Maske ab jetzt über die Nase ziehen.  
„Die Maske ist nicht das Problem. Ihr alle widersetzt euch mir.“  
Warum sprichst du auf einmal so anders zu mir? 
Er schluchzt auf … endlich … nie zeigt er mir, was er fühlt … Trost will er nie von mir… ich wußte, daß 
es ihm um die Beziehung geht.  
„Sie weiß noch nicht, wen sie lieber hat.“  
Wie soll ich dir näher kommen, wenn du nicht fühlst, wenn du deine Gefühle mir gegenüber 
versteckst, immer nur den Ton angibst und dir nie erlaubst, schwach zu werden. So wie eben jetzt .. 
verzweifelt, müde, erschöpft schüttelt dich ein Weinen. Noch nie hast du dich mir so gezeigt oder mir 
erlaubt, dir näher zu kommen, noch nie durfte ich dich schwach erfahren … das erste Mal überhaupt, 
daß du dir schwach werden erlaubst mir gegenüber; das was Mitgefühl in mir weckt und nicht Furcht 
vor deiner Strenge und Unerbittlichkeit. Du hast dein fühlendes Herz gerade zum ersten Mal erlaubt.  
Es ist, als ob du unter einer Schockstarre wärst, seit Luzifer und seine Erzeugnisse dir in den Rücken 
gefallen sind.  
„Der Anhang blutet auch.“  
… während du ihnen allen verzweifelt den Rückweg offenhälst, sie es aber nicht annehmen können, 
solange Luzifer, ihr Anführer, es nicht annimmt. Welch eine Tragödie!!  
26.8.2020  um 6 Uhr aufgewacht.  
„Du lästerst Gott! Sitz! Es gibt Nachrichten! Du hast deine Schule beendet. Urteil: 
Alle, die die Maske nicht tragen, haben Gott verspottet.“  
Ich bin in Ungnade gefallen und habe dich für immer verloren? Meine Schule ist beendet?  
„Sünde!“  
Herr, warum hast du mir das nicht früher gesagt?  
„Boshaft gegen die anderen. Gegen alle, die dich gemahnt haben. Lächeln.. du hast das Gesicht zur 
Grimasse verzogen.“  
Ja, das stimmt. Ich dachte, es wäre von der Regierung, von Bill Gates. Aber ich erkenne, die 
Regierung, das bist du. Du bist die Obrigkeit und ich habe dein Urteil verdient. Dann ist es wohl 
vorbei mit mir. Und ich bin tot. Gestorben. Ich war schon immer ein schlechter, boshafter Mensch, 
der alle seine Vorgesetzten gelästert und verspottet und verhöhnt hat und der seine Pflichten 
vernachlässigt hat und sich dann selbständig gemacht hat.  
Gib mir die Buße auf, o Herr, bitte.  
„A N N A !“  
ER ist gegangen. Hundert Mal … Buße … Bereuen … jetzt bereuen .. und ich werde euch vergeben. Die 
Schule ist beendet. Ich bin ein bishafter Mensch und lästere und verhöhne die anderen, die mir einen 
guten Rat geben und die Obrigkeiten.  
„Entschuldigung… nicht so schlimm.“  
Hast du  …. Entschuldigung gesagt? 
„Erzähl … Frau.“  
Ich habe dich in den Tagen, wo mein Mann daheim war, aufgehört zu suchen und bin nicht in die 
Anbetung gekommen, weil ich das Bedürfnis hatte, liegen zu bleiben und zu schlafen – müüüüde.  
Das war für dich zu viel, o Herr. Es tut mir leid, denn sicher hast du nach mir gerufen und ich habe 
dich nicht gehört. Bitte, verzeih mir. Bitte, sag mir, warum zürnst du mir so sehr?  



209 

 

„Spotten ist Lästern.“  
Das mit der Maske war mir nicht bewußt. Ich hielt es für Schikane, um uns zwangs-zu-impfen und uns 
zu verchippen. Wir wollten uns alle dagegen wehren, maskiert, zwangsgeimpft und verchippt zu 
werden. Aber die Zwangsimpfung ist jetzt widerstandslos möglich, weil die Demonstration in Berlin 
vom Senat abgesagt worden ist. Bitte, sag doch auch etwas dazu. Aber du hast mich ausgestoßen. 
Nun können sie auch mich zwangsimpfen und mir den Chip injizieren. Ist das dein Wille, Herr?  
Was verlangst du von mir als Wiedergutmachung?  
„Ritual … sing mal…“ 
„Zweifel“  
.. o mein Jesus, verzeih uns unsere Sünden, bewahre uns vor dem Feuer der Hölle, führe alle Seelen 
in den Himmel, besonders jene, die deiner Barmherzigkeit bedürfen.  
Verdammnis …. Für mich … für diesen Ort … diese Stadt .. unser Land … welche ich schützen sollte, 
für die ich gebetet habe. Nun sind auch sie schutzlos, wenn ich verdammt bin.  
„Komm… frühstücken … Kind … hirade..“  
Er sehnt sich nach mir.  
Bitte, komm zurück, bleib bei mir, geh nicht fort. Komm wieder zurück. Laß mich jetzt nicht im Stich. 
Bleib bei mir, du fehlst mir so sehr. Hab Mitleid mit mir und erbarme dich meiner, o Herr.  
Herr, ich lasse dich nicht, bis du mich segnest.  
„Niedergang!“  
Noch nie hast du jemand verstoßen, der dich um Gnade bittet. Warum mich, wo ich doch angeblich 
die Frau bin, auf die du gewartet hast? Das versteh ich gar nicht. Du sagtest, es sei der Hl. Geist. Wirst 
du den Hl. Geist verdammen? In mir?  
Ich bin gar nicht die Frau und nicht der Hl. Geist, denn du hast mich verstoßen aus deiner Mitte, weil 
ich deiner nicht würdig bin. Sogar Dimas hast du in dein Reich aufgenommen, mich aber 
hinausgeworfen, mir deine Gnade entzogen. Vorbei.  
„Geschieden!“  
„Bleib!“  
Jetzt brauch ich nicht mehr bleiben. Vorbei. Du hast mir die Liebe entzogen. Ich …. Verändere mich… 
böse. Ich war immer …. Böse. Alle haben es gesagt. Schule beendet. URTEIL … ging mir durch Mark 
und Bein.  
Mehr als drei Jahre Schule – gelöscht – verzockt. Jetzt ändert sich alles.  
Brauch nicht mehr hören … brauch den Computer nicht mehr einschalten …. Die Stimmung – 
apathisch …. Die Augen - voll Tränen – salzig…. Heimat – keine … Sklave – rechtlos … Gottesferne – 
tote Masse …. Der Liebe beraubt … Das ist das Ende – gestorben … Leben – keines …. Führungsstil – 
keiner mehr …. Schutz – keiner mehr … Urteil Lästern – vollstreckt.  
„Morgen!!“  
„Bezahle“  
„Du weißt überhaupt nicht, um was es geht… die Maskenträger.“  
Die Maskenverweigerer von Berlin. Sie schaden unserem Land also mehr, als sie ihm nutzen mit ihrer 
Rebellion unter einem, der nach Macht strebt (OB von Stuttgart). Ebenso ich Maskenverweigerin 
unserer Stadt.  
„Dafür übernimmt …. Gestorben …. Rußland.“  (??)  
Jetzt überkommt es mich, wie einen Haufen Elend … all die Opfer, Entsagungen während mein Mann 
nach Leben gehungert, aber gedarbt hat. Es schüttelt mich voll Bitterkeit. Enttäuschung. Ich friere, 
ich zittere innerlich … Tränen kullern über meine Wangen.  
„ alle, die noch nicht gestorben sind.“  
Übernehmen an meiner Stelle….  
Ich sehe rote Blätter am Weinstock (so rot wie Rote Bete die Farbe – blutrot)  
„zerfetzt!“  
Der Leib des Herrn ! 
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Und mein Baum stirbt … wie die Blätter im Herbst verfärben sich meine Blätter – blutrot – bevor der 
Wind sie verweht.  
„Leider gibt es kein 7. Siegel .. isch weggefallen.“  
Viele von denen, die sich Diener und Überrest nennen, werden wegfliegen.  
„DU  AUCH!“  
Umsonst gemüht.  
„Ich bin der Herr …. Suizid.“  
„Noch hab ich nicht gesprochen … Ich bin ein barmherziger Richter … wird dann wieder überreich … 
die Lippen! …. Das Herz spricht eine andere Sprache.“ 
Du bisch genauso zweideutig – deine Lippen sind ein strenger Richter – während dein Herz vor 
Sehnsucht vergeht. Ich habe mit meinen Lippen gerichtet, verurteilt, gelästert, gespottet, während 
mein Herz vor Kummer vergeht. Richtet nicht, damit ihr nicht gerichtet werdet.  
„Die Randgruppe weiß ….. wer lebt!“  
Jetzt schmeichelst du wieder, damit ich in der Randgruppe bleibe, abgesondert, allein … wegen dir – 
mit Knien, die mich nicht mehr tragen wollen, die die schwere Last nicht mehr tragen wollen.  
„Überreich..“  
Kaputt. Kaputt gemacht. Hosta, er ist hier, als kleiner Fisch – er sagt, weil er gemosert und gestänkert 
hat.  
„Zoll … die schauen da rein … und nehmen sich raus, was sie haben wollen.“  
Mein Paket an Licht im Osten in die Schweiz …. Sauteuer gewesen, über 30 Euro Porto.  
Ich bin nicht dafür verantwortlich. DIEBE. Das ist meine Angst, ja.  
„In jenen Tagen sicher leben ….  
Ich seh- ein Apfelstück wird von einem Apfel abgeschnitten, das verfault ist…. Ameisen und Ungeziefer 
stürzen sich auf den angeschnittenen Apfel.“  
„Wurm“  
Die Sünde. Die Frucht ist verdorben. Nicht ein Apfel ist gesund. So habe ich das Gefühl, daß sich das 
Ungeziefer über mich hermacht, weil es mich überall juckt. Schweißausbrüche und die Nase läuft. 
Tränen in meinen Augen .. Gefühl der Verlassenheit … mir ist elend .. ich bin verdorben … baden 
äußerlich ist nutzlos … ich bleib einfach liegen. Warum hab ich es nicht erkannt … wo ich es im Innern 
doch immer wußte und jetzt kommt die Welle … wie ein riesiger Schock … obwohl da draußen in der 
Umgebung alles noch so wie immer ist … sie unterhalten sich froh … Kinder spielen und tollen herum 
… Vögel singen … die Sonne scheint … ein fröhliches Spiel, aber ich steh unter Schock … weine … 
darbe … ja, so war es, mein ganzes Leben lang … ausgeschlossen … am Rand … Mauerblume … 
Außenseiterin … KRANK. Mir fehlt … die LIEBE. Ein Erzeugnis Luzifers. Mein Vater war LUZIFER, hast 
du mal gesagt. ER hätte nur halb gerettet werden können ohn meine Gebete, hast du gesagt. Die 
Früchte erkenn man am Baum.  
Die große ENT – TÄUSCHUNG.  
Ich habe es immer schon geahnt…. Und mich gefragt, wann das große Erwachen kommt. Und mein 
Mann … er lebt. Und ich hab ihn mit meinen Lippen gerichtet, viele male mich für auserwählt 
gehalten und ihn … für verloren. Es ist andersrum.  
Alles, was ich prophezeit habe, kommt über mich selbst. Ich bin immer die erste, wenn die Urteile 
herniederprasseln. Ich wollte immer die erste sein, um alle zu kommandieren, die nach mir sind.  
„Katholizismus!“  
So erzogen, ja.  
„Hau ab!“  
Auch ja. Aber da hab ich mir die Hand gebrochen.  
Die Frucht ist verdorben. Schwer liegt ihr müder Geist über dem Tal. Tränenüberströmt schnäuzt sie 
sich nun, zu kraftlos und ent-täuscht, um Gott um Hilfe zu bitten. Sie wagt es nicht, sich an Gott zu 
wenden. Ich blieb und machte weiter, bis zur Ernte. Jetzt wird abgerechnet.  
„Leck mich doch am …. Arsch….!!  BEREUE  LIEBER!“  
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Ich bin noch nicht so weit, daß ich wahre Reue in mir habe. Ich steh unter Schock. Führungsstil = 
zwiespältig = Maske = viele irregeleitet = mehr als ich ertragen kann.  
Es war eine Prüfung … da draußen in der Öffentlichkeit zu zeigen, wie man sich entschieden hat 
durch die Art und Weise, wie man die Maske trägt.  
Ich hab mich auf das eigene Urteil verlassen und bin nicht bei Gott geblieben, sondern meinem 
Verstand gefolgt, der mich irregeleitet hat. Das war mein Fall, daran bin ich gestorben. Am eigenen 
Urteil und Verstand – materialistisch. In die Grube gefallen. Ein KIND von LUZIFER.  
Gott widersetzt – abgefallen – Gottes Anordnung entgegen gehandelt – gegen Gott entschieden – ihn 
verhöhnt und geläster – SÜNDE = TOD.  
Nicht nur bei der Maske, allgemein, überall auf meinen Wegen, mein ganzes Leben lang, bei vielen 
Anlässen, bei fast allen menschlichen Begegnungen – daher allein – ohne Freunde – am Rand der 
Gesellschaft – selbst ausgegrenzt durch massiven Ungehorsam – ein Lakai – ein Legionär der 
Dämonenscharen – gefrorenes Licht voll Haß und Verblendung.  
„Kuchen!“  
Du willst mir Kuchen erlauben? Das verdiene ich doch nicht, aber ich bin dankbar für dein Angebot 
und nehme es an. Du hast geweint um mich verlorenes Schaf und willst mich trösten?  
„Teilen. G., Papa!“  
Ich habe 7 Kuchen auf Vorrat gekauft und die Maske bis an den Brillenrand gezogen. Die Verkäuferin 
hat mich hart angefahren, als ich ohne Handschuhe Brot aus dem Fach genommen habe. Leider hab 
ich wieder protestiert, als ich ihr einen bösen Blick zuwarf als Antwort.  
Mein Mann will vielleicht doch noch nach Berlin. BILD hat sich gegen das Demo-Verbot 
ausgesprochen. Ich darf nicht mehr lehren. Es ist mir untersagt. Ich darf mich nicht dazu äußern.  
Aber Gott hat gesagt: Statt bereuen gehen die Kinder voll Ungehorsam zur Demo als offene 
Rebellion. Und er hat gesagt: Meine Kinder rebellieren nicht. Aber ich darf es nicht sagen, weil mir 
das Lehren nun untersagt ist. Wer meinen Willen tut, der ist es, der mich liebt, sagt er.  
„Die Kleinen werden alles übernehmen.“  
Ja. Aber ich gehöre nicht dazu, alles verprasst, durch meinen Ungehorsam.  
„Jetzt nicht mehr.“ 
Die Erde wird untergetaucht von der großen Flut. Keiner bleibt übrig.  
27.8.2020  
„Das war das längste Gericht, das du je hattest.“  
„Göttin!“  
Ist es jetzt vorbei? Und was ist mit der Schule? Ich brauch das nicht …. Lehrer! 
„Die Schmerzen, das ist dafür…. Auto noch … Panne! Lenker, beim geradeausfahren, geht nicht 
mehr… Räder … morgen… Sonntag.“ 
Das Auto gehört mir nicht und muß pünktlich wieder da sein. Carsharing. Sonst muß ich Strafe 
zahlen. Dann muß mein Mann mit dem Zug fahren.  
„Zulässiges Höchstgewicht … Berge … Wälder.“  
Gehören dir, ich weiß. Aber so viel wiegt mein Auto nicht.  
„… wenn du wieder kommen willst.“  
Morgen. 
„Warum?“  
Magdalena!  
„Ich hab nichts gemacht.“  
Die NEUE. HEXE. WEIB. NASE. Keine Nacht schlafen.  
„.. romantisch… bin froh.“  
 
Buch des Wahren Lebens – Band III – Unterweisung 60:90-99 
90. Menschheit, bete, Ich erwarte dich, um dir das Geheimnis der Dritten Zeit zu offenbaren. 
91. Erwartet ihr Seligkeit auf der Welt? Ihr wisst gut, dass diese Erde, statt Milch und Honig zu 
spenden, nach dem Willen des Menschen Tränen und Tod beschert. 
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92. Bereitet euch vor, denn eure Hände werden es sein, die euren Götzenkult zerstören sollen, wenn 
ihr einmal mit ganzer Liebe die geistige Verehrung Gottes ausübt. 
93. Wache, Volk, denn der Kampf rückt näher und der Widersacher naht. Es wird nicht der Pharao 
der Ersten Zeit sein oder der Cäsar der Zweiten. Was euch in die Knechtschaft zurückzuführen 
sucht — aus Furcht vor eurer Entfaltung und eurem Erkenntnislicht — wird die Finsternis aller 
Zeitalter sein, die euch einhüllt und bedroht. Dafür habe Ich euch das Schwert des Lichtes 
gegeben, damit ihr kämpft. In diesem Lichte wird Glaube, Weisheit und Nächstenliebe sein. 
94. Die Vergebung wird eine der Tugenden sein, die vor Meiner Gerechtigkeit größtes Verdienst 
haben werden. Ich sage euch noch einmal: "Liebet einander." 
95. Meine Liebe wird alle Menschen und alle Welten zu einer Einheit verschmelzen. Vor Mir werden 
die Unterschiede der Rassen, Sprachen und Stämme verschwinden, und selbst die Unterschiede, 
die in der seelischen Entwicklung bestehen. 
96. Zwischen Gott als Richter und dem Menschen gibt es eine vermittelnde Stufe, welches Maria ist, 
die liebevollste Mutter, in deren Liebe sich die Geister reinwaschen und läutern, um dann vor 
ihren Herrn zu treten. 
97. Auch wenn der Ungehorsam Adams, das Verbrechen Kains und die Verwirrung Babels noch auf 
der Menschheit lasten — Ich werde euch Gelegenheit geben, euch von jenen Flecken zu befreien. 
98. Ich biete euch diese Quelle kristallklaren und reinen Wassers an, damit ihr an ihr euren Durst 
löschen und euch von jedem Schmutze reinigen könnt. Aber wachet über der Quelle, denn 
es werden Menschen auftreten, die euch mit falschen spirituellen Lehren betören wollen und euch 
sagen werden, dass sie Gott und Maria lieben. Seid auf der Hut, denn damit wollen sie euch von der 
Hürde (des Herrn) trennen. Es werden jene erscheinen, die Meine Lehre mit menschlichen Lehren 
vermischen. Lebt wachsam! Denn schon naht die Stunde, in der Ich euch zum Gericht rufe. Dann wird 
Meine Gegenwart wie der Donner im Gewitter sein und Mein Licht wie der Blitz, der im Osten 
entsteht und im Westen erlischt. Dann werde Ich die hundertvierundvierzigtausend von Mir  
Gekennzeichneten herbeirufen, damit sie vor Meiner Gerechtigkeit ihre Ernte übergeben. Die einen 
werden in der Materie und die andern im Geistigen sein. 
99. Jene, die mir 1866 folgten, werden bei diesem Gerichte gegenwärtig sein, damit sie sich für ihre 
erste Saat gleichfalls verantworten. Bevor der Friede kommt, wird das Gericht sein. Ihr werdet Starke 
gegen Starke sich erheben sehen; doch bei diesen Kämpfen wird ihre Kraft und ihr Hochmut 
ermatten. Dann wird die Erde im Blut von Sündern und auch von Unschuldigen gebadet 
worden sein. Doch wenn jene Heimsuchungen vorüber sind, wird der Friede zu den Nationen 
kommen, denn die Menschen werden als einzigen Starken und Gerechten Gott anerkennen. 
 
28.8.2020  
Ich bin in mich gegangen.  
Die Maske muß man tragen in öffentlichen Verkehrsmitteln und Einkaufszentren.  
Im Freien gibt es keine Auflage, die Maske zu tragen.  
Ich darf nie gegen die Auflagen der Obrigkeit verstoßen, weil du die Obrigkeit bist und wenn ich 
spotte und lästere, dann geht es gegen dich. Ich habe bereut und bitte dich um Vergebung und 
verspreche, mich nach bestem Wissen und Gewissen an die Auflagen zu halten.   
Heute morgen hast du zu mir gesagt:  
„Wenn du wieder kommen willst..“  
Liebevoll hast du es zu mir gesagt, beinahe bittend. Dann ist das Gericht schon vorüber?  
Dann darf ich – gereinigt – wieder bei dir sein – ich fühle mich tatsächlich gereinigt und frisch.  
Danke dir .. das freut mich. Bin ich dann wieder in der Schule angenommen?  
„Du bist fromm!“ 
Darf ich wieder weiter lernen bei dir?  
„heilig!“  
Bitte, hilf mir und laß die Engel Wache halten, daß ich aufhöre zu spotten, zu lästern, zu sündigen, 
damit ich nicht sterbe.  



213 

 

Was das Auto Urteil angeht, bitte ich dich, mir meine Angst und Kurzsichtigkeit nicht als Sünde 
anzurechnen. Ich sehe ein, daß es nötig ist, daß diese Urteil, diese Panne vollstreckt werden muß. Ich 
nehme dein Urteil an und will es erfahren nach deinem Willen.  
29.8.2020 
„Deine Gebete sind voller Masken.  
„Prüfen … ob du heiraten kannst.“  
„Lesen“ 
Dann sprichst du wirklich zu mir.  
 
Buch des Wahren Lebens – Band IX – Unterweisung 249:34-35 
34. Wenn ihr die Wunder der Natur betrachtet und euch bewusst wird, dass ihr ein Objekt der 
göttlichen Liebe und Barmherzigkeit gewesen seid — ist da euren Herzen nicht Dankbarkeit 
entströmt? 
Welchen größeren Beweis von Dankbarkeit könnt ihr Mir in diesem Augenblicke geben als eure 
Bewunderung, eure Demut und euer Bekenntnis meiner Größe? Es ist dann weder Schmerz, noch 
Not, noch Eigennutz gewesen, was euer Herz für Mich entflammt hat. 
35. Wann immer ihr ein Dankgebet flüstert, begleitet es mit Werken, die jenes Gefühlt bestätigen. 
 
„Du hast alles in deinen Aufzeichnungen, da kannst du es nachschlagen.  
Willst du mich jetzt heiraten?“  
Fleht fast.  
O Herr, gib mir jetzt die richtigen Worte, daß ich’s nicht wieder vermassle.  
Demütig, bescheiden. Bin ich denn deiner würdig – ich war doch die ganze Zeit tot. Wenn ich dir 
gefalle, dann will ich.  
„Traum. Heute nachmittag im Traum werde ich dich fragen und dann werde ich zu dir hinabsteigen 
und dich in meinen Schoß nehmen.“  
Ob er auch wirklich das tut?  
Bitte, sag mir, wie soll ich dich nennen bei der Kontaktansprache.  
Mittags habe ich mich hingelegt. Ich bin schläfrig geworden, aber nicht eingeschlafen. Dann..  
Bin ich in strahlend helles Licht getaucht und sehe, wie in mir, über mir in meinem Geist sich ein 
kleines Meer sanft schwingend bewegt und dann nehme ich Vibrationen wahr, sehr sanft 
schwingende, in mir pulsierende Wellen einige Sekunden lang und dann plötzlich ein heftiges, 
ruckartiges Gezogenwerden in einer Bewegung, daß der ganze Körper* hochgezogen wird ein paar 
cm nach oben einige Sekunden lang, als ob die Seele/der Geist aus dem Körper herausgezogen und in 
dieses Energiefeld hineingezogen wirdmit einem starken Sog und der Körper fällt sogleich in seiner 
Erdenschwere wieder zurück auf das Lager, sich wohlig räkelnd und dehnend und streckend.  
*„.. am Nabel..“ 
Dies habe ich schon viele Male erfahren in den letzten Jahren … er nennt das heiraten.  
„Du bist ein Kind.“  
Dann sagt er besänftigt:  
„Gebt acht auf euch, Kinder.“  
Mein Mann hat sich auch schon so gestreckt und geräkelt und gedehnt im Bett neben mir.  
„Die Polizei läßt ihn in Ruhe.“  
Mein Mann ist zu der Demo in Berlin gefahren.  
„Nenn‘ mich Papa.“  
Wie schön. PAPA.  
„FRAU!“  
Wundervoll. Danke.  
Du hast mich tatsächlich in deinen Schoß genommen und das, obwohl ich noch hier in meinem 
Körper bin. Und ich habe wieder so unsagbar viel gelernt.  
„Und das, obwohl du noch nie was von morphogenen Feldern gehört hast.“ ** 
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** Rupert Sheldrake – Morphogenetische Felder (Quanten Felder)- deutsch  
https://www.sheldrake.org/deutsch/morphische-felder  
Daraus leite ich ab:  
Kommunikation von Geist zu Geist ist in jedem von uns genetisch angelegt und unser Gedächtnis ist 
in der Lage, da eine Verbindung existiert, diese Fähigkeit aus bestehenden morphogenen Feldern 
auszuüben, selbst wenn große Entfernungen zwischen unserem Geist und dem Göttlichen Geist da 
wären. In diesen Feldern ist diese Fähigkeit auf ihr Ziel ausgerichtet - auf die direkte Zwiesprache mit 
dem Göttlichen Geist, der ja allgegenwärtig  ist. 

ERNTEZEIT 

- 30. August 2020 
Byron Searle  
Joel 3:13 Schlagt die Sichel an, denn die Ernte ist reif; kommt herab, denn die Kelter ist voll, und die 
Kufen laufen über; denn ihre Bosheit ist groß. 14 Es werden Haufen über Haufen Volks sein im Tal 
des Urteils; denn des HERRN Tag ist nahe im Tal des Urteils. 
 
Abschrift: 
Mein Sohn, DIE ZEIT IST GEKOMMEN, DAS ERBE EINZUSAMMELN!   
DIE FELDER SIND WEIß, UND DER TAG DES HERRN IST GEKOMMEN.   Viele Seelen warten darauf, die 
gute Nachricht zu hören.  Viele Seelen werden Mir ihre Herzen geben.  
 DIE SIEBENWÖCHIGE VORBEREITUNGSZEIT IST VORBEI.    
NUN WIRD EINE ZEIT DER BUßE BEGINNEN.   
DIEJENIGEN, DIE DAS WORT GEHÖRT UND IHRE HERZEN VORBEREITET HABEN, WERDEN BEREIT SEIN, 
IN EIN NEUES LEBEN EINZUTRETEN - NIE GEKANNT!   
DIEJENIGEN, DIE GESPOTTET UND NICHT VORBEREITET HABEN, WERDEN IN EINE ZEIT GROßER 
PRÜFUNG EINTRETEN.  
Mein Sohn, viele werden während dieser Zeit der Prüfung zu Mir kommen, wenn ihre Augen geöffnet 
werden.  Diejenigen, die sich immer noch weigern zu glauben, werden gefangen genommen  werden, 
und selbst dann werden sie Mich nur verfluchen. 
VIELER TOD WIRD WÄHREND DER PRÜFUNG ENTSTEHEN --- der Tod des Stolzes, der Arroganz und 
des Hasses, der Tod des Geldes, der Nation und des Selbst.  Der Mensch wird die Menschlichkeit 
nicht anerkennen -- stattdessen verwandelt er sich in eine Bestie. 
Mein Sohn, die Zeit, die WARNUNGEN zu schreien, ist vorbei. 
Jetzt ist die Zeit für den Menschen gekommen, zu erkennen, dass ICH BIN DIE KONTROLLE  HAT -- 
NICHT DER MENSCH! 
ICH WERDE BEGINNEN, DIESE WELT ZU ERSCHÜTTERN, WIE SIE NOCH NIE ZUVOR ERSCHÜTTERT 
WURDE.  Es wird sich anfühlen, als würden Sie durch den Treibsand gehen - sich bewegen, aber nur 
nach unten gehen. (BEREITET EUCH)  
ICH WERDE MEINE ÜBERLEBENDEN ERNENNEN jene zu erreichen DIE ICH GEWÄHLT HABE - denn der 
Weg ist schmal und nur wenige gehen hinein.  VIELE Menschen sind auf dem breiten Weg, der nur 
zur Zerstörung führt.   
DIEJENIGEN, DIE ICH VERSIEGELT HABE, WERDEN NUN AUFSTEHEN UND IHREN PLATZ UNTER DEN 
STERNEN EINNEHMEN!  
SIE WERDEN ALS KRIEGER MEINER GERECHTIGKEIT WANDELN UND SICH VOR NIEMANDEM AUßER 
MIR VERNEIGEN!!   
SIE WERDEN IN GROßER MACHT UND STÄRKE WANDELN - SIE WERDEN MEIN WORT VERKÜNDEN 
UND DIE ERLÖSUNG PREDIGEN!   
DIE ZEIT IST JETZT GEKOMMEN AUF EUREN KNIEN IM GEBET ZU BLEIBEN - denn Satan ist jetzt auf die 
Erde geworfen worden, um auf seine Vernichtung zu warten. 

https://www.sheldrake.org/deutsch/morphische-felder
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 Mein Sohn, sag meinem Überrest, er soll dem Druck, der auf sie oder ihre Familien ausgeübt wird, 
nicht nachgeben.  Satan weiß, wen ich markiert habe, und sendet seine Besten, um euch zu quälen.    
BLEIB STARK, MEIN ÜBERREST!!!  DU HAST MEINE RÜSTUNG, DIE DICH SCHÜTZT!  
MEINE RÜSTUNG BIN ICH!  
ICH BIN DER GÜRTEL DER WAHRHEIT!!!  
ICH BIN DER BRUSTPANZER DER RECHTSCHAFFENHEIT!!! 
ICH BIN DIE HÜLLE, DIE DEINE FÜßE BESCHÜTZT!   
ICH BIN DER SCHILD DES GLAUBENS! ICH BIN DER SCHILD DES GLAUBENS!  
ICH BIN DER HELM DER RETTUNG!!!  
ICH BIN DAS SCHWERT, DAS WORT DES LEBENDIGEN GOTTES!  
 IHR, MEINE KINDER, MÜSST MICH TÄGLICH TRAGEN, UM DIE KOMMENDEN TAGE ZU ÜBERLEBEN!   
Mein Sohn, Ich liebe alle Meine Kinder, aber WENN IHR Euer Herz nicht auf die kommenden Tage 
vorbereitet habt, dann klebt Euer Blut an Euren Händen -- denn Meine Wächter und Propheten 
haben Euch Meine Warnungen verkündet, und IHR HABT GEWÄHLT, SIE ZU Ignorieren!   
Ich kenne diejenigen, die der Vater mir gegeben hat, und NICHTS kann euch aus meiner Hand 
entfernen.  NUR IHR könnt dich dafür entscheiden, Meine Hand zu verlassen!    
Ich liebe euch und werde euch alle sehr bald sehen!  
DER TAG DER AUSBILDUNG IST NAHE! 
Amen. 
Gegeben durch den Herrn und Erlöser Jesus Christus 
https://byronsearle.blogspot.com/2020/08/harvest-time.html  
*** Übersetzt mit www.DeepL.com/Translator (kostenlose Version) *** 
 
1.9.2020 

Regier mal  

A. M. Hosta  
Ich habe mich gefragt:  
Warum sollen wir große Menschenansammlungen meiden?  
Und ich dachte an die Massen, die sich versammelt haben, z. B. in Amerika, um gegen die 
Maßnahmen zu protestieren, die zum Schutz vor Covid19 angeordnet worden sind.  
Ich mußte daran denken, daß die US Bürger sich nicht an die Quarantäne gehalten haben, um in sich 
zu gehen, sondern auf die Straße gegangen sind, um zu protestieren und sich Gewaltszenen geliefert 
haben. 
Ich habe mich gefragt:  
Warum müssen wir eine Mund- und Nasenmaske tragen?  
Und ich bin zu der Erkenntnis gekommen, daß wir es hier mit einer höchstrichterlichen Anordnung 
Gottes selbst zu tun haben, nicht, um uns vor Covid19 zu schützen, sondern weil es ein Akt des 
Gehorsams Gottes Willen gegenüber ist, um uns unter seinen persönlichen Schutz zu stellen.  
Er sagte mir: 
Mund und Nase ganz bedeckt = Gehorsam.   
Nase halb bedeckt = aufwiegeln  
Nase nicht bedeckt = sich Gottes Anordnung widersetzen 
Link: https://annamariahosta.blogspot.com/2020/08/urteil-gericht-heiraten.html  
Sich Gottes Anordnung widersetzen bedeutet, ihn verhöhnen, verspotten und Gott lästern. Gott 
lästern ist eine Sünde gegen den Heiligen Geist und führt zum Tod der Geistseele in uns.  
Darum, Geliebte, laßt euch nicht aufwiegeln und haltet euch von großen Menschenansammlungen, 
die Gott lästern, fern, damit ihr nicht in Ungnade fallt vor Gott und eure Geistseele nicht verloren 
geht. Folgt nicht der Stimme von Menschen, die euch Heil versprechen und sich als Lichtgestalten 

https://byronsearle.blogspot.com/2020/08/harvest-time.html
https://annamariahosta.blogspot.com/2020/08/urteil-gericht-heiraten.html
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präsentieren, um euch in die Irre zu führen. Satan schleicht umher, wie ein brüllender Löwe und 
sucht, wen er verschlingen kann.   
Warum sollen wir uns absondern und zuhause bleiben?  
Um einen wirksamen Göttlichen Schutz zu erlangen, ist es unabdingbar, ihn in der Stille oder auf den 
Knien zu finden. Das führt zur Erkenntnis der Wahrheit, die wir nur in Gottes Wort finden und 
erkennen können und mit anderen teilen sollen. Wir sollen niemand unsere Meinung aufzwingen, 
sondern die erkannte Wahrheit selber als Beispiel (vor-)leben. 
Die Wahrheit liegt nicht auf der Straße. Sie ist tief in unserem innersten Herzen verborgen und wird 
nur dort gefunden.  
Ich frage euch:  
Würde Gott, Jesus Christus, Abraham, Moses, die Apostel auf die Straße gehen, um zu 
demonstrieren? Wie denkt ihr darüber? Was würden solche Wesen statt dessen wohl tun?  
Warum hat sich Jesus Christus in die Wüste zurückgezogen, um sich vorzubereiten, den Menschen 
das Evangelium zu bringen – das vorgelebte Beispiel christlicher Liebe und Barmherzigkeit.  
Niemals hätte er seine Weisheit auf der Straße gefunden, die zum Goldenen Kalb hinführt, das die 
Menschen dazu verführt, Gott die Treue zu brechen und sich ihm zu widersetzen und ihn zu lästern. 
Dies ist ein Werk Satans, um die Kinder des wahren Herrn zu stehlen und in die Grube zu bringen. 
Wer regiert die Welt ?   
 

   
 
Bei dieser Erkenntnis angekommen, hörte ich Seine Stimme in mir die Worte sagen: 
  
„Regier mal ….  Du hockst nur da und ….  Ansprache … Kundgebung..“ 
Herr, ich möchte niemand mehr in die Irre führen. Ich gebe ihnen, was ich von dir empfange.  
„Beschweren … Berlin…“  
 
Eine Bitte an alle, die auf die Straße gehen, wie in Berlin oder anderen Städten … haltet ein und geht 
einmal in euch, um nach eurer Wahrheit zu suchen. Seid ihr euch im Klaren darüber, daß Christus mit 
seinen Göttlichen Unterweisungen in Mexiko seit 1866 wiedergekommen ist im Geiste und zu uns 
Menschen in 366 Unterweisungen gesprochen hat, in einer sehr, sehr ausführlichen Weise und uns 
Gottes Wort für die Endzeit gebracht hat, um uns den Weg zu weisen und uns vor dem Verderben zu 
retten.  
Link: https://www.buchdeswahrenlebens.com/  
Christus ist wiedergekommen, wie er es durch seine Apostel den Menschen angekündigt hat. Er ist 
gekommen als unser liebender Vater, der seine Kinder über alles liebt und nicht will, daß auch nur 
eines verloren geht. Deswegen hat er uns ausführlichste Unterweisungen hinterlassen und sein 

https://www.buchdeswahrenlebens.com/
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Drittes Testament auf der Grundlage dieser 366 Unterweisungen (Buch des Wahren Lebens). ER 
spricht über alle die Prüfungen, die die Menschen in der Endzeit, in der wir uns befinden, erfahren 
werden. Und die Endzeit ist fast vorbei. Wir sind die letzte Generation der zweiten Zeit, welche ist die 
Zeit von Jesus Christus. Sie findet ihren Abschluß im Gericht über alle Völker und Nationen, über 
jeden Menschen individuell und die Zeit der Vorbereitung ist vorbei. Das Gericht ist hier. Die Urteile 
werden momentan vollstreckt. Es gibt keinen Retter, als Jesus Christus, der uns alle durch sein Blut, 
das er aus Liebe für uns vergossen hat, erkauft hat. Er allein ist berechtigt, zu richten die Lebenden 
und die Toten nach ihren Werken, die er alle kennt – nicht nur für dieses Leben, sondern für alle 
Inkarnationen, die wir durchlaufen haben mit dem Ziel, Gott ähnlich zu werden und uns zu 
vervollkommnen, um wieder heimzukehren zu Gott wie der verlorene Sohn.  
Christus hat jetzt die Regentschaft über die Erde in seine Hand genommen und er hat alles in der 
Hand. Das Urteil für jeden Menschen und jede Stadt und jedes Land und jede Nation ist fertig und 
wird nun vollstreckt. Es ist jetzt Erntezeit.  
Link: https://annamariahosta.blogspot.com/2020/08/erntezeit.html   
Unsere eigenen Entscheidungen, unsere eigenen Werke sind die Basis für das Urteil, das uns trifft. Es 
ist unsere Herzenshaltung, die Art und Weise, wie wir mit dem Urteil, welches uns trifft, umgehen 
werden. Es ist entscheidend, ob wir in uns gehen und bereuen, Gott um Vergebung bitten, oder ob 
wir gegen das Urteil rebellieren, Gott verhöhnen und verspotten und lästern.  
Jene, die in sich gehen und sich vertrauensvoll Gott zuwenden, um ihn um Vergebung und Besserung 
zu bitten, werden gerettet werden. Aber WEHE jenen, die Gott lästern werden, sie werden viele 
Prüfungen und Leiden zu ertragen haben, um zur Einsicht zu gelangen.  
Es liegt also an jedem einzelnen selbst, denn jede getroffene Entscheidung jedes einzelnen wird 
entweder Heilung oder Prüfungen und Leiden nach sich ziehen.  
Geliebte, es ist ernst, denn der Tag des Herrn ist hier. So laßt uns zuhause bleiben, bei sich bleiben 
und in sich gehen und im eigenen Herzen nach unserer Wahrheit suchen, uns vertrauensvoll nach 
innen wenden, denn Christus wohnt einer jeden Geistseele inne und wird in den Tiefen unseres 
Herzens gefunden, von wo er zu uns spricht, zu jedem auf unterschiedliche Weise. Zu einem durch 
das Gefühl, zu einem anderen durch Inspiration, zu einem dritten durch Intuition, durch Erfahrungen, 
durch Begegnungen, durch Zufälle, durch Schmerzen, durch Tränen … durch viele andere 
menschliche Begebenheiten … oder bei sensiblen Geistwesen auch durch göttliche Einsprechungen.  
Der Herr sagt: Ich kenne die meinen, und die meinen kennen mich. Sie hören auf meine Stimme und 
sie folgen mir. Einem anderen werden sie nicht folgen…  
Der Gute Hirte  
Johannes 10 
1 Amen, amen, ich sage euch: Wer in den Schafstall nicht durch die Tür hineingeht, sondern 
anderswo einsteigt, der ist ein Dieb und ein Räuber. 2 Wer aber durch die Tür hineingeht, ist der Hirt 
der Schafe. 3 Ihm öffnet der Türhüter und die Schafe hören auf seine Stimme; er ruft die Schafe, die 
ihm gehören, einzeln beim Namen und führt sie hinaus. 4 Wenn er alle seine Schafe hinausgetrieben 
hat, geht er ihnen voraus und die Schafe folgen ihm; denn sie kennen seine Stimme. 5 Einem 
Fremden aber werden sie nicht folgen, sondern sie werden vor ihm fliehen, weil sie die Stimme der 
Fremden nicht kennen. 6 Dieses Gleichnis erzählte ihnen Jesus; aber sie verstanden nicht den Sinn 
dessen, was er ihnen gesagt hatte. 7 Weiter sagte Jesus zu ihnen: Amen, amen, ich sage euch: Ich bin 
die Tür zu den Schafen. 8 Alle, die vor mir kamen, sind Diebe und Räuber; aber die Schafe haben 
nicht auf sie gehört. 9 Ich bin die Tür; wer durch mich hineingeht, wird gerettet werden; er wird ein- 
und ausgehen und Weide finden. 10 Der Dieb kommt nur, um zu stehlen, zu schlachten und zu 
vernichten; ich bin gekommen, damit sie das Leben haben und es in Fülle haben. 11 Ich bin der gute 
Hirt. Der gute Hirt gibt sein Leben hin für die Schafe. 12 Der bezahlte Knecht aber, der nicht Hirt ist 
und dem die Schafe nicht gehören, sieht den Wolf kommen, lässt die Schafe im Stich und flieht; und 
der Wolf reißt sie und zerstreut sie. Er flieht, 13 weil er nur ein bezahlter Knecht ist und ihm an den 
Schafen nichts liegt. 14 Ich bin der gute Hirt; ich kenne die Meinen und die Meinen kennen mich, 15 
wie mich der Vater kennt und ich den Vater kenne; und ich gebe mein Leben hin für die Schafe. 16 

https://annamariahosta.blogspot.com/2020/08/erntezeit.html
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Ich habe noch andere Schafe, die nicht aus diesem Stall sind; auch sie muss ich führen und sie 
werden auf meine Stimme hören; dann wird es nur eine Herde geben und einen Hirten. 17 Deshalb 
liebt mich der Vater, weil ich mein Leben hingebe, um es wieder zu nehmen. 18 Niemand entreißt es 
mir, sondern ich gebe es von mir aus hin. Ich habe Macht, es hinzugeben, und ich habe Macht, es 
wieder zu nehmen. Diesen Auftrag habe ich von meinem Vater empfangen. 19 Wegen dieser Worte 
kam es unter den Juden erneut zu einer Spaltung. 20 Viele von ihnen sagten: Er ist von einem Dämon 
besessen und redet im Wahn. Warum hört ihr ihm zu? 21 Andere sagten: So redet kein Besessener. 
Kann ein Dämon die Augen von Blinden öffnen? 
 
Die 4 Feuer der Läuterung – Jesus erklärt  
https://youtu.be/aCY12Xg2cvA  
 
2.9.2020 
 
Eis, Warm oder Heiß – wo stehst du?  
A. M. Hosta  
Buch des Wahren Lebens – Band VI – Unterweisung 168 – Vers 30  
30. Wenn ihr, nachdem Ich zu euch gesprochen habe, zu eurem Ergötzen Unterweisungen in 
gewählter Sprache sucht und mein Wort verachtet, weil es schlicht ist, dann deshalb, weil ihr es  
Nicht ergründet habt, weil ihr die Unterweisung nicht verstanden habt, die euch alles lehrt, was 
ihr braucht, um innerhalb meiner Gesetze zu leben, und euch die Geheimnisse enthüllt, in die der 
Mensch nicht einzudringen vermochte. 
 
Der Senat in Berlin hat gestern beschlossen, künftige Demos in Berlin mit über 100 Teilnehmern  
nur mit Maskenpflicht zu genehmigen.  
Ich meditiere und treffe eine klare Entscheidung, die Göttin in mir erfahren, meine trinitarisch-
marianische Aufgabe erfüllen und in der himmlischen Familie leben zu wollen.  
Ich beschließe, Spott und Hohn gegen mich und das Wort von einigen zu verzeihen,  geduldig auf den 
wahren Gott zu warten und die irdische Beziehung als Schule zu nehmen.  
Ich habe gewählt, Gottes Ratschlüsse, die ewig sind, und für die ich nicht verantwortlich bin,  dankbar 
anzuerkennen und damit einverstanden zu sein zu Seinem Lobe.  
„354 …. Band VI.“  
Ich schlage die Seite im Band VI des Buch des Wahren Lebens auf und mein Blick fällt direkt auf den 
Vers 30. (s.o.) 
Das Wort ist manchen zu einfach, weil sie es nicht in seiner ganzen Tiefe ergründen und daher nicht 
erkennen. Es enthält alles, was man braucht, um nach Gottes Gesetzen zu leben und enthüllt alle 
jene Geheimnisse, die der Mensch nicht zu ergründen vermag.  
„Strahl-Scheue gehen direkt auseinander … 2018“  
(Weihnachten 2018 gab es einen Streit während unseres Besuchs im Haus der Eltern meines Mannes 
wegen dem WORT. Seither habe ich Hausverbot.) 
„Dadurch erlischt das Licht in den Händen. Dann saufen sie. Verwandt … und doch nicht von gleicher 
Art.“  
„Spitzmaus…..Liebe!!. Bleib.!!“ 
Du weißt alles … du weißt, daß ich dich liebe.  
Man regt sich nur deswegen auf, daß meine Verwandten keinen Frieden mit mir wollen, weil man 
von der gleichen Art sind. Sie alle lehnen mich und das Wort ab. Das Wort, in dem alles enthalten ist, 
was es braucht, um nach Gottes Willen zu leben.  
„Kaffee …. Du bist frech. Des macht er ja nur, weil er dich ablehnt.“  
„stürmisch …. Hexe …. erzähl‘ halt.“  
Man sagt, ich bin dumm – ja noch schlimmer – ich soll zum Psychiater….  

https://youtu.be/aCY12Xg2cvA
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Weil man dein Wort nicht (er-)kennt… das macht Angst. Deshalb scheut man sich davor. Man 
vermeidet es und sucht nach was „Besserem“ und sucht Ersatz im Alkohol, Geld, Vergnügen, 
verkehrten Freunden, in Pillen und Konsum. 
„Es (das WORT) allein heilt ….. besänftigt tief im Innersten.“  
Wahrer Frieden kann nur durch das Wort der Unterweisung werden. Die Menschen sind nicht aus 
sich selbst heraus dazu fähig.  
„Der Besuch!“ 
Die Hände in den Schoß legen, feiern und Ferien machen – sich dienen lassen.  
Durch dein WORT durfte ich im Innersten genesen und Frieden finden. Danke, daß du es uns 
gebracht hast.  
Blick aus dem Weltraum  
Meine Vision: Die ganze, blaue Erde ist vereist .. alle sind tot … alle Herzen sind vereist – nach der 
Flut des Bösen, das über alle Kontinente hinweggefegt ist. Wer kann sie wieder auftauen? 
Allein die Sonne – das Wort. Nur das Wort kann die vereisten Herzen in ihrer Tiefe berühren, sie 
wieder auftauen und zu neuem Leben erwecken.  
Da Materie gefrorenes Licht, also EIS ist, ist es notwendig, daß alle sich nun entmaterialisieren und 
anfangen, sich zu  vergeistigen, also das WORT zu ergründen in seiner ganzen Tiefe, in dem alles 
enthalten ist, was es braucht, um nach dem Willen Gottes zu leben und aufzuwachen zu einem 
neuen Leben in Frieden.  
R: Sehr gute Idee… paßt zur Demo in Berlin: da waren manche extrem aufgetaut … schon fast 
ultrahocherhitzt. 
A.M.: Lebendig – wir verhandeln soeben.  
Mittwoch-Morgen Kommunion der Essener: Der Engel der Sonne  
Engel der Sonne, ströme ein in meinen Körper und laß mich im Feuer des LEBENS baden!  
Ich verbinde mich in innerer Betrachtung mit dem ENGEL  DER SONNE, mit der Sonne, der Wärme, 
dem Element FEUER. Ich denke an die aufgehende Sonne und lasse die Sonnenströme in meinen 
ganzen Körper strahlen. Ich sehe die SONNE als die große Lebens- und Liebeskraft in der Natur, eine 
immer gegenwärtige Energiequelle, ohne die es kein LEBEN auf der ERDE, im WASSER und in der 
LUFT gäbe. Ich sinne über die Wirkung der Sonnenstrahlen, die über die Hautoberfläche in mich 
eindringen und mein Sonnengeflecht (Solarplexus) erfüllen! Ich bade meinen Körper innen und 
außen in den Strahlen der Sonne, einschließlich des gesamten Nervensystems. Der Solarplexus ist das 
älteste Zentrum des menschlichen Organismus.  
Die Absicht dieser Kommunion liegt darin, die Sonnenenergien aufnehmen zu lernen, um so eine 
vollkommene Einheit zwischen der Geistseele (dem Selbst) und der Sonne herzustellen und ihre Kraft 
auf den ganzen Körper zu verteilen.  
Durch die Anwendung dieser Methode der Essener wurden häufig gewisse außergewöhnliche Fälle 
geheilt in einer Weise, wie sie den grühen Geschictsschreibern übernatürlich erschien.  
Mittags: 
Himmlischer Vater, sende allen deinen Engel des Friedens und unserer Familie und Freunden den 
Engel der Liebe.  
 
Ohne den Engel der Sonne kein Licht und keine Wärme in unserem Körper. Das Königsgestirn ist 
Christus. Sonne ist Licht und Wärme, Elektrizität in der Natur ist SEIN WORT, die natürlichen 
Frequenzen entstehen durch sein WORT, das alles bewegt, das ist das FEUER des LEBENS, das alles 
Leben wärmt und nährt oder korrigiert und unterweist.  
Die FEUER der Läuterung sind eine Korrektur und brauchen die Unterweisungen. Die 4 Feuer der 
Läuterung sind die Langeweile der Reichen – die Motorengetriebene Geschwindigkeit – Blitze und 
Solarenergie als Waffe (5G) – Aufruhr und Rebellion. Dies ist das FEUER des Todes. Es ist 
GEFRORENES LICHT.  
Eis, Wärme oder Heiß, das ist hier die Frage. Die Frage ist, wie entscheidest du dich:  
Bist du EIS – also vermaterialisiert, kalt, egoistisch und herzlos  



220 

 

Bist du Warm – also ist dein Herz lebendig, liebevoll, schöpferisch  
Bist du Heiß – also involviert in Aufruhr, Rebellion und Zerstörung 
 
Aus dem Buch des Wahren Lebens –  Band III – Unterweisung 60 – Vers 93  
93. Wache, Volk, denn der Kampf rückt näher und der Widersacher naht. Es wird nicht der Pharao 
der Ersten Zeit sein oder der Cäsar der Zweiten. Was euch in die Knechtschaft zurückzuführen sucht 
— aus Furcht vor eurer Entfaltung und eurem Erkenntnislicht — wird die Finsternis aller Zeitalter 
sein, die euch einhüllt und bedroht. Dafür habe Ich euch das Schwert des Lichtes gegeben, damit ihr 
kämpft. In diesem Lichte wird Glaube, Weisheit und Nächstenliebe sein.... 
 
8.9.2020 
 
Prüfung !!! 1 - 2 - 3!!! 
- 06. September 2020 
 
Jesaja 52:5 Was habe ich nun hier, spricht der Herr, dass mein Volk umsonst weggeführt wird? Die 
über sie herrschen, bringen sie zum Heulen, spricht der Herr, und mein Name wird täglich und 
unaufhörlich gelästert. 6 Darum wird mein Volk meinen Namen erkennen; darum werden sie an 
jenem Tag erkennen, dass ich es bin, der da redet: siehe, ich bin es.  
 
PRÜFUNG!!! 1 - 2 - 3!!! 
HÖRT IHR MICH, MEINE KINDER?    
HABE ICH NICHT GENUG WARNUNGEN AN EUCH GERICHTET?    
Dennoch sehe ich VIELE SÜNDE in meinem Haus.  Ich sehe VIEL Götzendienst  in meinem Haus.  Ich 
sehe VIELE NACKTHEIT  in Meinem Haus. 
Meine Kinder sind nicht in GERECHTIGKEIT gekleidet, sondern in BITTERNIS.  Sie sind nicht in 
HEILIGKEIT, sondern in WELTLICHKEIT gekleidet.  
Mein Sohn, ICH SAGE MEINEN KINDERN --- PRÜFUNG!!! 1 - 2 - 3!!! 
KANNST DU MICH HÖREN, WENN ICH ZU DIR SPRECHE? 
Bist du im Gebet auf den Knien geblieben - und hast Mich gesucht - nur Mich???  Hast du mehr als 5 
Minuten zu mir geschrien und bist dann in deine geschäftige Welt zurückgekehrt??? 
ICH SAGE EUCH -- IHR WERDET NICHTS ALS GEFANGENSCHAFT HABEN, WEIL IHR MICH NICHT 
SPRECHEN HÖRT. 
Mein Sohn, die ZEIT IST JETZT HIER, WENN MEIN KÖRPER MEINE STIMME HÖREN MUSS.  Auch wenn 
ich oft laut spreche, viele können oder wollen mich nicht hören.  
Ihre Entschuldigungen sind:  Die Dinge sind zu beschäftigt!  Ich habe meine Arbeit!  Ich muss mich um 
die Kinder kümmern!  Ich habe kranke Familienmitglieder!  Das Leben ist zu geschäftig, um dch zu 
hören!  
ICH BIN DABEI, ES NOCH GESCHÄFTIGER ZU MACHEN.  ICH WERDE DIESE WELT SO SEHR 
ERSCHÜTTERN, DASS IHR NICHT IN DER LAGE SEIN WERDET, ZU STEHEN!  
WIRST DU MICH DANN HÖREN???   
PRÜFUNG!!! 1 - 2 - 3 !!! 
HÖRT IHR MICH JETZT??? 
Mein Sohn, DER STURM IST DABEI LOSZUGEHEN, UND DIE, DIE MEINE STIMME GEHÖRT HABEN, 
WERDEN BEREIT SEIN.    
Anmerkung: Link zum Wort "Der Sturm", 1. Juli 2020 - 
https://byronsearle.blogspot.com/2020/07/the-tempest.html   
Diejenigen, die CHRISTENHEIT SPIELEN, WERDEN AUF DIE Probe gestellt, und viele werden scheitern, 
weil sie sich nicht genug darum gekümmert haben, genug in Mir zu sein, um Mich zu HÖREN. 

https://byronsearle.blogspot.com/2020/07/the-tempest.html
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MEINE Dienerin (Pastorin Dana Coverstone), die Ich benutzt habe, um Meinen Leib zu erreichen, ist 
nur verspottet und verhöhnt worden.  SIE HAT VON DEN TRÄUMEN ERZÄHLT, DIE ICH IHR GEGEBEN 
HABE, DOCH NUR WENIGE HABEN GEHÖRT. 
PRÜFUNG!!! 1 - 2 - 3!!! 
BIST DU BEREIT???  
HÖRT IHR MICH JETZT??? 
Mein Sohn, die MEISTEN MEINES KÖRPERS HÖRTEN MEINE STIMME EINMAL, dann übergaben sie 
alles an einen Mann.  SIE denken, die Pastoren hören Meine Stimme, also brauchen sie nicht zu 
arbeiten, um Meine Stimme zu hören. 
ICH SAGE EUCH JETZT --- DIE HIRTEN IN MEINEM KÖRPER SIND TAUB, STUMM UND BLIND!!!  SIE 
ERSCHAFFEN  FETTE, FAULE SCHAFE, DIE NUR "EINE" HIRTENSTIMME HÖREN - NICHT "DIE" 
HIRTENSTIMME! 
Mein Sohn, VIELE VON DENEN IM KÖRPER SCHREIEN ALLE, WARUM GSCHEHEN DIE GERICHTE nicht, 
so WIE ICH ES GESAGT HABE? 
  
IHR DUMMEN!!!  IHR WISST NICHT, WAS IHR FRAGT!  IHR SEID SCHLIMMER ALS THOMAS, DER MICH 
SEHEN MUSSTE, UM MIR ZU GLAUBEN!  
ICH SAGE EUCH JETZT --- IHR SPÖTTER --- IHR WERDET MICH ANFLEHEN, DIE URTEILE ZU STOPPEN, 
UND ICH WERDE EUCH NICHT ANHÖREN.  
PRÜFUNG - 1 - 2 - 3!!!   
HÖRT IHR MICH JETZT??? 
Ich sage jetzt -- BUSSE!!!!  Wende dich ab von deinen bösen, egoistischen Wegen.  Bereue und suche 
Mich mit GANZEM HERZEN.  Kommt zu mir im Gebet. Ich vergebe Euch. 
PRÜFUNG - 1 - 2 - 3!!!   
KANNST DU MICH SCHON HÖREN???  
Wenn nicht, verbringe mehr Zeit mit Mir und in Meinem Wort, und ICH WERDE ZU DIR SPRECHEN. 
ICH LIEBE EUCH ALLE SEHR.  
PRÜFUNG - 1 - 2 - 3!!!   
HABT IHR DAS GEHÖRT???  
ICH LIEBE EICH. 
AMEN. 
Gegeben durch den Herrn und Erlöser Jesus Christus 
*** Übersetzt mit www.DeepL.com/Translator (kostenlose Version) *** 
https://byronsearle.blogspot.com/2020/09/testing-1-2-3.html  
 
9.9.2020 

URTEILE 

A. M. Hosta  
 
(Siehe auch die Beiträge:  
30.8. Urteil, Gericht, Heiraten;  31.8. Erntezeit (Byron); 1.9. Regier mal; 2.9. Eis, warm oder heiß;) 
 
So spricht der Herr: 
Psalm 103:8 Barmherzig und gnädig ist der HERR, geduldig und von großer Güte. 
Johannes 8:7 Wer von euch ohne Sünde ist, werfe den ersten Stein auf sie….  
 
3.9.2020  
Ich meditiere die Donnerstag Morgen Essener Kommunionen. Während der Meditation empfange ich 
ein Gebet: 

https://byronsearle.blogspot.com/2020/09/testing-1-2-3.html
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„Heiliger Blutstrom in meinem Innern, räume auf mit Hass und Zwietracht in meinen Beinen, mit der 
Botschaft der Eierpresse*, in den Zeiten des Hungers der Welt nach dem lebenspendenden Wort 
Gottes, denn das ist der Grund, daß ich (mein Mann) saufe und daß wir ihr Hausverbot erteilen.“ 
 
*) Schwager M., dem ich auch die Botschaften auch als Mail geschickt habe, nachdem er mir, anstelle 
meiner Schwester einlenkend zum Geburtstag gratuliert hat, schickt mir eine Mail mit dem Inhalt: 
‚Wann schlafen wir zwei mal miteinander?‘  SCHCK!!! Noch eine Sünde von der Verwandtschaft 
gegen mich obendrauf gehäuft. Reagiere ich, dann wäre das der nächste Schritt, um wieder massiv 
gegen mich vorzugehen (seintens meiner Schwester).  Schicke ich ihnen DDT (Ehe&Familie) dann 
lästern sie wieder Gott. **2) 
  
Ich seh ein langes Seil in der Luft schweben – bedeutet lange Leine: Geduld, bis komplette 
Entscheidung eintrifft. (Nase voll).  
Die gaffen nur und verstehen nichts.  
Geht sie sowieso nichts an.  
Sie sagen: ‚Großes Gelaber. Enkel.‘ 
ER sagt: 
 „Friedensengel – jeden Tag. Du arbeitest gut – weltweite Diskussion – Corona – Frieden – Maske.“  
Das ist, was M. sein Leben lang in sich vergraben hat. Als er mit R. ging, sagte er zu mir: ‚Wenn ich 
nicht die R. hätte, würde ich dich nehmen.‘   
Ich war am Schreiben der Unterweisungen in die Homepage, als ich vom Vater den Impuls erhielt und 
ich habe es auch geistig gesehen, daß mich jemand verleumdet und der Vater inspirierte mich, Musik 
laufen zu lassen zur Beruhigung, was ich auch tat. Als ich dann die Mails checkte, fand ich obige Mail 
und habe sie gelöscht. Es ist eine Sünde. Das muß er bereuen. Es war ein Urteil, dies an die 
Oberfläche zu bringen.  
 
„In die Beine hinabgesunkene Lügen haben kurze Beine – Diffamierung. 
Zuckungen in den Beinen – kommt von Verleumdungen“ 
Engel des Wassers, gib Frieden für meine Beine.  
 
Donnerstag Abend Kommunion der Essener: Engel der Weisheit  
Das ist, warum wir kein 5G brauchen – 5G ist eine vergängliche Methode Satans, Gott nachzumachen 
und die Menschen zu kontrollieren.  
Es gibt das gewachsene kosmische Gedankenmeer, unsterblich, unzerstörbar – die Akashachronik – 
aus welchem wir alle mittels unseres Geistes unerschöpflich schöpfen dürfen, um Weisheit zu 
erfahren für unser Leben. Das ist, was 5G zu vereiteln und zu verhindern versucht.  
Akasha, das ist ewiger Wein. Der Wein ist die Essenz von Gottes Wort, die ewige Weisheit, der Heilige 
Geist, die mütterliche Seite in Gott, die aus dem unerbittlichen Richter den langmütigen, geduldigen, 
milden und barmherzigen Richter macht. Dieser Wein ist auch ausgegossen in unsere Herzen und 
jene, die empfänglich dafür sind, macht er zu langmütigen, geduldigen, milden und barmherzigen 
Geschwistern.  
 
4.9.2020  
Ich lenke nach Art der Essener meine geistige Kraft auf meine schmerzende Hüfte und lasse dort den 
Geist ruhen und warte, ob etwas von dort kommt. Es kommt:  
„dehnen  =  sehnen“  
„Ninive“  
Dann sehe ich in der Nacht drei Galgen mit Gehängten. „Kreuzigung!“  
„2018 kaputt machen …. Laber, laber …. In die Finsternis stoßen, katapultieren, ramponieren  
Mädchen… mitnehmen … das Licht verlöschen.“  
Dann lenke ich die geistige Kraft auf die Füße, die wieder elektrisieren (kribbeln) und da kommt: 
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„geboren… alle Werke …. Geschafft … Systemwechsel“  
Dann lenke ich die geistige Kraft auf meine elektrisierenden (kribbelnden) Knie und da kommt:  
„Plünderung… Wechsel …. Liebe, hirade… „  
Ich habe dann etwa eine Stunde geschlafen, dann bin ich mit Kopfstechen aufgewacht, da kam: 
„Drogen“ 
 „Still man… sonst kracht es, das war ein Urteil, das kann ich dich nicht allein ausführen lassen…. 
Corona, das wird noch viel schlimmer…. Die Weihe …. Corona.“  
Ich habe verstanden. Dein Wille geschehe an mir und in allem.  Ich weihe Deutschland wieder täglich 
deinem göttlichen Herzen.  
„Bleib.“  
„Nicht provozieren.“  
„Am Mittwoch … am 11.“  (??) 
Das dachte ich auch. Es wird sowieso schwer genug, alles.  
Jetzt erst recht auf Gott vertrauen. Ich bekomme auch noch Urteile. Es fängt immer langsam an und 
steigert sich. Das war noch nicht alles. Bitte hilf .. nie mehr Gott lästern … aufmucken .. ich fall da 
immer wieder rein, wenn ich mich verteidige.  
Ich wundere mich, wie du, du allein, das alles in aller Welt ausführst, ohne daß du davon in 
Versuchung geführt wirst. Du bist wirklich heilig. Du allein.  
„Bei dir hat er keine Schulden. Er lebt, weil du gut zu ihm bist …“  
Und er zu mir.  
„Hanging around … sie haben ihn allein gelassen.“  
Die Eltern.  
Ja. Ich bin gut zu ihm. Er war es auch zu mir. Er hat mir ein Fahrrad gekauft, das hätte er nicht 
müssen. Er hat mir bei der Steuer finanziell geholfen, das hätte er auch nicht müssen. Ich hab extra 
genug eingekauft, damit er sich erholen kann, wenn er wieder frei hat. Er hat es schwer da draußen 
und ich darf jetzt daheim bleiben.  
Ich hab auch noch viele Schulden – z.B. bei den Eltern, die ich noch bezahlen muß.  
„Das bekommt die Friedenswolke*  
 
*) Als ich für den letzten Artikel ‚Eis, warm oder heiß‘ ein passendes Bild suchte unter dem Begriff 
‚Eisschollen auf dem Meer‘ sagte er: 
„Friedensengel …. Daß du auch immer so negativ …“ 
Dann fand ich ein Bild ‚Friedensengel‘ aus München 
 
…. an Doomsday (am Gerichtstag)  … zufriedenes Leben.“  
„Das müssen sie tragen …. Hochzeit für immer … ave Maria …. LEBE … GELD … SCHOKOLADE“ 
Ich hab gestern 5 Tafeln Schokolade auf Vorrat gekauft. Deshalb hat er Schokolade eingeräumt.  
Die Gnade Gottes ist’s. Selig….  Geglaubt…. 
„Der Haken an der Geschichte – du warsch nicht fromm – Alcoholism!“ 
Ohhh …. Ja …. In meiner Jugend bestimmt drei mal …. Mit Folgen …. Du weisch es  
„You cast me away … jetzt bisch allein … nimm des als Buße an für immer.“  
Danke. Ich nehm das als Buße an. Nie mehr Alkohol. Bitte. Gut, daß da nicht viele da sind mit giftigen 
Einflüssen, um mich zu verführen.  
„Frech … du hesch die Wahrheit gesagt … die hat ihnen nicht gefallen. Gfällsch mir.“  
Mein Mann darf mich auch nicht mehr verführen zu etwas, das du mir angeordnet hast, nimmer zu 
tun –  
„G…  – geht – hit (getroffen) – von der Schwester – enterbt.“  
Gott, der Vater hat sie damit als Tochter enterbt … sie ahnt es … sagt, daß sie nicht glaubt, daß es 
nach dem Tod weitergeht. 
„Früher war das noch anders, als sie Gott noch geehrt hat.“  
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Es gibt Seelen, die glauben, daß nach dem Tod alles aus ist und nichts mehr sein wird, daß alles mit 
dem Tod aufhört. 
Ja es gibt Seelen, die einfach aufgelöst werden in nichts, dann gibt es sie nicht mehr.  
Vater, soll ich das mitteilen…  
„Wehe, du machst dich selbst zum Richter….“ ´ 
„Trag ja die Maske. Soupreme Court. Corona. Die Medien schweigen. Es ist alles geistig.“  
 
5.9.2020  
Ich hielt einen Mttagschlaf. Danach habe ich die Hüfte beobachten mit der innewohnenden Kraft des 
Geistes. Dann kam: 
„Eine Nummer …. Eid…. Verfügbar.“  
Würen wir den Chip implantiert bekommen, würden wir zu einer Nummer, die bereits verfügbar ist.  
Riesenängste sind  in meine Hüfte hinabgesunken und manifestieren sich dort als Schmerz.  
 
6.9.2020  
Lied: „Einmal werden wir versammelt in der Luft..“   
https://youtu.be/OPdzhbn5yYY  
das ist:  JETZT  
Der Engel der Luft ist Akasha …. Das Meer aller jemals gedachten Gedanken, unvergänglich, 
unzerstörbar …. In ihm werden wir versammelt und alles kommt ans Licht, was wir jemals an 
Gedanken freigesetzt haben einschließlich der aus ihnen resultierenden Werke.  
„Trump …. Beten ….. da rollen wieder die Köpfe.“  
 
7.9.2020  
Traum  
Es gab ein Riesengezeter, ein hin und her Gezetere …  
Das Reizthema war dabei: Demonstration Berlin ohne Maske gegen Gottes Wille: Nicht 
demonstrieren, Maskenpflicht.   
„Wer den Herrn ehrt wird gewinnen.“  
Nun singt mein Herz eine Melodie, aber der Text ist mir nicht vertraut; ich recherchiere danach. Es 
ist: 
DAS WIRD ALLEIN HERRLICHKEIT SEIN 
Wenn nach der Erde Leid, Arbeit und Pein 
Ich in die goldene Gasse zieh ein 
Wird nur das Schau’n meines Heilands allein  
Grund meiner Freude und Anbetung sein. 
Refrain: Das wird allein Herrlichkeit sein,  
das wird allein Herrlichkeit sein  
wenn frei von Weh ich sein Angesicht seh,  
wenn frei von Weh ich sein Angesicht seh.  
 
Wenn dann die Gnade, mit der ich geliebt,  
dort eine Wohnung im Himmel mir gibt, 
wird doch nur Jesus, und Jesus allein,  
Grund meiner Freude und Anbetung sein.  
Refrain: Das wird allein ….  
 
Dort vor dem Throne im himmlischen Land 
Treff‘ ich die Freunde, die hier ich gekannt 
Denn dort wird Jesus, und Jesus allein 
Grund meiner Freude und Anbetung sein. 

https://youtu.be/OPdzhbn5yYY
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Refrain:  Das wird allein … 
https://youtu.be/spcZw8NHxG0  
 
Dann kam in mir:  
Wenn ich innerlich weine und der Kampf am ärgsten ist, dann …. Wird er breit sein, mich zu ehren… 
Viel Erfolg.“  
„G…,“ 
„Sünde …. Willsch du auch das noch in dich hineinfressen … selber schuld, wenn du da nichts sagst.“  
„Pilze (in der Aloe-Pflanze wachsen kleine Pilze) …. „complaining“  (die Ursache davon ist … sich 
beklagen … das ist ein Pilzgeflecht und treibt immer neue Pilze)  
Mit Geld horten … das war auch ein Kriterium einer Prüfung … aber der Herr sagt:  
„Jetzt können sie sich unterstützen, da dies der Fall war.“  
Ich fing an nachzudenken …. Wann ehrt wer Gott?  
Ich dachte daran, daß, wer gestorben ist und allein Gott nicht ehrt …. Daß aber die noch Lebenden 
(mein Mann) in der göttlichen Schule übernommen haben … und nach Berlin gegangen sind, um für 
Freiheit und Frieden  zu demonstrieren… in friedlicher Versammlung … aufgrund des Grundrechts der 
Versammlungsfreiheit … mit friedlichen Mitteln. Sie haben sich eingesetzt, daß in Deutschland die 
Grundrechte (Versammlungsfreiheit, Einigkeit und Frieden) wieder geachtet werden …. Sie haben 
sich eingesetzt für einen friedlichen Systemwechsel … Sie haben gegen eine korrupte Regierung 
demonstriert, die die Grundrechte mit Füßen tritt und die Würde des Einzelnen mißachtet.  
Gott würde niemals jemand dazu zwingen, eine Maske tragen zu müssen … in Achtung des freien 
Willens seiner Geschöpfe. Sie haben den freien Willen.  
Aber die Regierung zwingt uns … obwohl keine Seuche weit und breit zu sehen ist, für immer eine 
Maske zu tragen.  
Ich betete: 
Ich bringe dir, Vater, alle, die sich friedlich versammeln und für Frieden und Freiheit in Deutschland 
und in der Welt aufstehen und dafür ihre Präsenz zeigen. Herr, reinige uns alle und segne ihr Tun.  
Flüche wandle um in Segen. Sende uns deinen Engel des Friedens und deinen Engel, der das Böse 
besiegt, St. Michael, den Schutzherrn unseren Landes, daß sie unsere Grundrechte schützen und 
erhalten und wieder herstellen.  
Ich trage die Maske dann, wenn es dein Gebot erheischt, nicht mein Wille geschehe, sondern der 
Deine. Du hast auch gesagt: ‚Ihr müßt nicht alles machen, was die Obrigkeit von euch verlangt. Meine 
Jünger haben sich auch nicht vor dem Essen die Hände gewaschen.‘  
Ich bringe dir mein Herz und weihe es deinem göttlichen Herzen. Mein Jesus, ich vertraue auf dich. 
„Sie sind eins!“   
Tatüüü, Tataaa …. 
Draußen sind wieder die Ordnungshüter unterwegs.  
Mein Mann hat mich unterstützt … mir ein Fahrrad gekauft … mir bei der Steuerberaterrechnung 
ausgeholfen … deshalb hat er viel Geld verloren.  
… die Krieg wollen, bekommen den Krieg…  
… die Frieden wollen, bekommen den Frieden ….  
Jeder hat die Wahl!!! 
Der Geist sagte:  
„Wenn du sehen könntest … in der ganzen Welt diskutieren sie …. Maske …. Frieden.“  
Es geht um Befreiung und Frieden …. Es geht um einen friedlichen Systemwechsel mit friedlichen 
Mitteln.  
Am Nachmittag bekomme ich, nachdem es durch die Geistige-Kraft-Meditation schon wesentlich 
besser geworden war, auf einmal wieder schlimme Schmerzen in den Beinen. Wir waren trotzdem 
noch im Garten, aber danach sagte ich meinem Mann, daß ich schauen möchte, was in meinen 
Beinen wieder los ist. Ich legte mich hin um meine geistige Kraft in meine Beine zu leiten, um zu 
sehen, ob etwas kommt. Nichts. Es kam nichts.  

https://youtu.be/spcZw8NHxG0
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Als ich mich dann schlafen legte, kam: 
„….. unverständlich …. Die Russen..  die mich nicht mißachten, nicht mißbrauchen können … Heiland … 
Wurm.“  
Der Heiland will etwas den Russen geben – soviel habe ich verstanden…..  
In einem Psalm heißt es vom Heiland: ‚Ich bin ein #Wurm und kein Mensch‘  
Mein Mann sagte, daß in Rußland ein alter Mann vergiftet worden sei und dies zu Aufwallungen in 
der ganzen Welt geführt hat und daß man Putin die Schuld gibt. Ich erinerte mich, daß ich eine 
Schlagzeile gelesen hatte, wo Putin sich an die deutsche Regierung gewendet hat, daß sie nicht 
solche Lügen über ihn verbreiten soll. 
Mir ist übel – im Magen.  
Ich seh 
Einen Kegel, oben offen, Rauch tritt aus – ein Vulkan, aus dem Rauch aufsteigt.  
In mir: ‚Ehre, Macht und Stärke unsserem Gott‘  
Wieder der Lied-Refrain:  
DAS WIRD ALLEIN HERRLIUCHKEIT SEIN ….  
„Destruction..“  
 Ich frage: Warum die Russen ??  
„Vietnam … zeigen wer der Herr ist … Corona …. Im Golf …   
Wie groß bist du… wie groß bist du… (Lied in mir)  
„Schule des Lebens … es qualmt.“  
 
**2) Der Herr meint – es qualmt bei meinem Schwager. Ich habe nämlich doch auf seine Mail 
geantwortet, nachdem der Herr mich gefragt hat, ob ich auch das wieder runterschlucken will. Ich 
habe wie folgt geantwortet: 
‚Vielen Dank für dein Angebot. Ich habe darüber nachgedacht und bin zu dem Ergebnis gekommen, 
daß ich verzichte. Mein Mann läßt fragen, ob du ihn nicht hättest erst wollen fragen, ob ihm das 
recht ist und meine Schwester auch.  
„Corona… es rinnt … Blut …. sind Schweine … sie wollen nur alles auf dich wälzen… den Stab (brechen) 
… Henker.“  
„Heiraten … kannsch es … Mutter … göttlich … bin halt  
(dein Liebstes. Macht Sinn.)  
„Maske abreißen.“  
Du hast ihnen die Maske vom Gesicht gerissen.  
„Enkel … Familie … für immer …. Bleib.“  
Ja. Liebster. Danke.  
„Gatte.“ 
Gattin.  
„Schämen.“  
1987 habe ich in mir diese Worte gehört:  ‚Drei Monate warten. Vorbei. Jetzt noch 4 Monate 
schämen, dann frei.‘  
1984 hat mein damaliger Arbeitgeber Vergleich angemeldet und ich erhielt die Kündigung auf 
Jahresende. Traurig zuhause auf unserer Bank vor dem Haus sitzend erhielt ich Besuch von einem 
Engel (welche, wie ich heute weiß, Jesus war). Damals wurde mir gesagt, daß ich nichts zu tun 
brauche, nur warten – ich würde im Glauben geprüft. Ich war also arbeitslos und zuhause bei den 
Eltern. Drei Jahre dauerte das Warten, eine Zeit der Buße und des Gebetes für mich, bis ich 1987 
In mir diese Worte gehört habe:  ‚Drei Monate warten. Vorbei. Jetzt noch 4 Monate schämen, dann 
frei.‘ 
Vier Monate schämen dauerte rund 30 Jahre, bis 2017, als der Herr mir wieder begegnet ist und 
anfing, mit mir zu kommunizieren von Geist zu Geist, wie es aus meinen Ebooks HOSTA, PRISCILLA, 
Regentschaft über die Völker, WIND und LUCIDA hervorgeht.  
„Dornröschen wacht auf..“  
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1984 wurde mir auch gesagt: „Ich weck dich.“ 
Ab 2017 hat der Vater dieses Versprechen eingelöst. Er hat mich aufgeweckt durch seine Schule, in 
die er mich genommen hat.  
„Du hesch mich geehrt. Nett.“  
„Wie willsch du sonst die alle erlösen?“  
Er sagt dies in meine Schmerzen hinein, die ich in meinen Beinen habe.  
Die alle …. Sie sind meine Mitgift, die ich einbringen soll in die Ehe.  
„Wochenende …. Bisch noch wacklig.“  
 
19.9.2020 

VERLORENE SCHAFFE 
Byron Searle 
 
Jeremia 50: 6 Denn mein Volk ist wie eine verlorene Herde; ihre Hirten haben sie verführt und auf 
den Bergen in der Irre gehen lassen, daß sie von den Bergen auf die Hügel gegangen sind und ihre 
Hürden vergessen haben. 7 Es fraßen sie alle, die sie antrafen; und ihre Feinde sprachen: Wir tun 
nicht unrecht! darum daß sie sich haben versündigt an dem HERRN in der Wohnung der 
Gerechtigkeit und an dem HERRN, der ihrer Väter Hoffnung ist. 
 
Abschrift:  
Mein Sohn, sprich zu den VERLORENEN Schafen, die sich Meine Braut nennen 
Sie versammeln sich in Gebäuden und treiben Unzucht mit allen möglichen Göttern!   Ich sage: WEHE 
IHNEN, DIE FREI VON DEM, WAS ICH ANBIETE, NEHMEN, DANN PERVERTIEREN SIE ALLES, DAS HEILIG 
IST!   Ich sehe euch mit Hexen und allen Arten von Weissagungen spielen!  Nur weil die Karten 
(Christus-Ausrichtungskarten lesen) ein Bild haben, von dem sie sagen, es sei Ich (Jesus), macht es 
noch lange nicht rein oder rechtschaffen!   
Ich sage: BUSSE JETZT! Du Höhle von Vipern und Heuchlern, die sich Meine Braut nennen!  Ich sehe 
eine Hure, die voller Sünde und Abscheulichkeiten ist!   
TUT BUSSE! IHR VERLORENEN SCHAFE, oder ihr werdet in euren Sünden umkommen! 
Mein Sohn, Ich sehe auch jene, die falschen, von Menschen gemachten Lehren gefolgt sind und 
denken, sie seien etwas Besonderes.  BUSSE! Komm aus diesen kleinen Gruppen heraus, in denen 
Mein Wort so verdreht ist, dass es in ein bestimmtes Format passt. 
BEREUT IHR VERLORENEN SCHAFE!  Sucht Mich im Gebet, Ich werde euch heilen. 
Mein Sohn, viele in Meinem Haus sind Verlorene Schafe.  Sie hören das Wort in Wahrheit, aber der 
Boden ist tot und hat kein Leben.  Bereut, während ihr dort sitzt!  Bereut, während ihr den Ruf hört 
und das Ziehen Meines Geistes spürt!  Tut BUSSE, ihr auf Bänken Sitzenden, damit ihr nicht in euren 
Sünden umkommt! 
Mein Sohn, DIE ZEIT IST ABGELAUFEN FÜR DIE VERLORENEN SCHAFE, NACH HAUSE ZU KOMMEN.  
Viele schreckliche Prüfungen und Drangsale liegen nun über Meiner Braut.  Viele werden zugrunde 
gehen und nach Hause kommen, um bei Mir zu sein.  Viele, die dachten, sie seien bereit, bei Mir zu 
sein - aber verlorene Schafe waren - werden es nicht sein.  Sie werden nicht und haben nicht BUSSE 
getan und sind in ihrer Sünde umgekommen. 
Mein Sohn, ich will nicht, dass irgendjemand umkommt, sondern dass alle zu mir kommen und Buße 
tun.  
Meine VERLORENEN SCHAFE haben noch ein wenig Zeit, BUSSE zu tun, aber sehr bald werden die 
TAGE DUNKEL WERDEN und die ERDE WIRD ZITTERN, und die Menschen werden KEIN 
Verstandesvermögen zur Buße haben.   
ALLES - WIE SIE ES KENNEN - WIRD VERSCHWUNDEN SEIN.    
JETZT BUSSE! IHR VERLORENEN SCHAFE!  Sucht den wahren Hirten, und ich werde euch trösten und 
beschützen.  
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Mein Sohn, MEINE VERLORENEN SCHAFE WISSEN VON MIR, ABER SIE KENNEN MICH NICHT.  BUSSE 
JETZT und komm zu Mir, und Ich werde das Joch der Knechtschaft brechen und euch befreien.   
SEHR BALD WERDE ICH DEN SCHLEIER DES WELTRAUMS ZERREIßEN UND DEN ZERSTÖRER IN DIE 
WELT SCHICKEN.     
Ich sage jetzt: BUSSE!  Bring dein Herz in Ordnung!   
NIEMAND AUF DER ERDE WIRD DAVON UNBERÜHRT BLEIBEN - ALLE WERDEN WISSEN, DASS ES ZEIT 
IST.   
BEREUE, ICH FLEHE DICH AN!  Wendet euch von euren bösen Wegen ab und kommt zu Mir.  
ICH LIEBE EUCH, MEINE VERLORENEN SCHAFE, UND ICH BIN GEKOMMEN, UM EUCH ZU FINDEN!   
BUSSE JETZT.   
Amen. 
Gegeben durch den Herrn und Erlöser Jesus Christus 
https://byronsearle.blogspot.com/2020/09/lost-sheep.html  
 
17.9.2020 

GENUG IST GENUG 
Byron Searle  
 
Jeremia 50:2 Verkündiget unter den Heiden und laßt erschallen, werfet ein Panier auf; laßt 
erschallen, und verberget's nicht und sprecht: Babel ist gewonnen, Bel steht mit Schanden, 
Merodach ist zerschmettert; ihre Götzen stehen mit Schanden, und ihre Götter sind zerschmettert! 
3 Denn es zieht von Mitternacht (Norden) ein Volk herauf wider sie, welches wird ihr Land zur Wüste 
machen, daß niemand darin wohnen wird, sondern beide, Leute und Vieh, davonfliehen werden. 
 
Abschrift: 
Mein Sohn, Mein Urteil fällt jetzt über diese Nation.  
AMERIKA - DU HAST DICH GEWEIGERT, BUßE ZU TUN. Du hast die verhöhnt, die ich gesandt und 
gesalbt habe, um meine Worte zu teilen.    
DU -- AMERIKA -- mit deiner hochmütigen Haltung und deinem hochmütigen Herzen WEIGERST DICH 
VOR MIR ZU KAPITULIEREN.  Deshalb komme ich hart gegen diese abscheuliche Nation vor.   
Ihr werdet schreien -- WARUM???  Ich werde dich nicht hören.  
Ihr werdet schreien... HALT!!!  Ich werde dich nicht hören.    
Denn deine Missetat ist höchst schmutzig in meinen Nasenlöchern.    
Die Feuer im Westen sind klein im Vergleich zu dem, was noch kommt.  Habe ich nicht gesagt, dass 
ich diese Nation mit Feuer verbrennen werde, oder wart ihr zu sehr damit beschäftigt, meine 
Wächter zu verurteilen, um die Botschaft zu hören?  
(Anmerkung: Link zu dem Wort, das mir vom Herrn am 21.06.2018 mit dem Namen "Jahreszeit des 
Feuers" gegeben wurde:    
https://byronsearle.blogspot.com/2018/06/season-of-fire.html  )  
Mein Sohn, JETZT IST DIE ZEIT, dieser verlorenen Nation und dem Volk BUSSE ZUZURUFEN. 
Viele werden sich umdrehen und dich verfluchen, aber sie verfluchen MICH - denn ICH SPRECHE 
DIESE WORTE.  Viele haben Mich einen Lügner genannt.  Sie nennen Mich sogar Satan.  Ich werde in 
den kommenden Tagen keine Gnade mit ihnen haben. 
ICH HABE GESAGT, DASS DIESE NATION FALLEN WIRD - UND DAS IST SIE AUCH. 
Ich habe gesagt, dass eine ZWEITE WELLE kommen wird - ZEHN MAL SCHLIMMER als das, was 
gewesen ist. 
ÖFFNET EURE BLINDEN AUGEN, ihr tauben, stummen, hochmütigen Menschen.      
GENUG IST GENUG!!!! 
 ICH SPIELE KEINE SPIELE MIT VERZOGENEN KINDERN.   MEIN URTEIL IST ENDGÜLTIG UND JETZT IN 
BEWEGUNG GESETZT. 

https://byronsearle.blogspot.com/2020/09/lost-sheep.html
https://byronsearle.blogspot.com/2018/06/season-of-fire.html
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 Mein Sohn, MEINE KINDER HABEN DIESEN MONAT NICHT in Reue verbracht. 
SIE HABEN DEN TEST, VOR DEM ICH GEWARNT HABE, NICHT BESTANDEN. 
ICH HABE EUCH, MEINEN KINDERN, SIEBEN WOCHEN GEGEBEN, UM SOWOHL EURE HERZEN ALS 
AUCH EURE HÄUSER VORZUBEREITEN.  DANN SAGTE ICH, DASS ES EINE ZEIT DER PRÜFUNG GEBEN 
WÜRDE.  
IHR - MEINE KINDER - HABEN VERSAGT. 
Viele haben meine Warnungen als verrückt und falsch eingeschätzt und haben weder bereut noch 
Zeit damit verbracht, mich im Gebet zu suchen.  Sie haben Ihre Zeit vergeudet, und JETZT IST DIE ZEIT 
ABGELAUFEN.  
BEREITET EUCH DARAUF VOR, MICH BALD ZU TREFFEN UND ZU ERKLÄREN, WARUM IHR MICH 
VERLEUGNET HABT.   
Mein Sohn, die ARMEEN DES NORDENS WARTEN AUF DEN BEFEHL, DIESE NATION INS DUNKEL ZU 
SCHICKEN.  BALD WIRD DIE DUNKELHEIT HERRSCHEN, UND DIE, DIE NICHT VORBEREITET SIND, 
WERDEN UNTERGEHEN.  
NUR MEINE ÜBERRESTE HABEN MEIN WORT GEHÖRT UND SIND IN EINE ZEIT DES FEIERLICHEN 
GEBETS UND FASTENS EINGETRETEN.  SIE WERDEN FÜR IHR OPFER BELOHNT WERDEN.  
MEIN SCHLAFENDER KÖRPER SCHLÄFT WEITER - OHNE RÜCKSICHT AUF DIE ZEITEN UM SIE HERUM.   
Mein Sohn, viele Warnungen sind ergangen, um sich vorzubereiten.  Diejenigen mit Augen zum 
Sehen und Ohren zum Hören haben gehorcht.  Bald werden die WARNUNGEN aufhören, während die 
URTEILE ERSCHEINEN.  
VIELE MENSCHEN WERDEN DIE ZEIT MEINES BESUCHS AUS STOLZ UND DUMMHEIT VERPASST 
HABEN.  
BUSSE JETZT!  JETZT BUSSE!  SUCHT VERGEBUNG UND SUCHT MICH IM GEBET.  
ICH LIEBE EUCH ALLE SEHR, ABER ICH HASSE EURE SÜNDE.  
 JETZT BUSSE! 
Amen. 
Gegeben durch den Herrn und Erlöser Jesus Christus 
https://byronsearle.blogspot.com/2020/09/enough-is-enough.html  
 
21.9.2020 
 
Martha und Maria  
A. M. Hosta  
„Wir bekennen, daß die Lehre, die die Teufelsanbeter nicht erkennen können, die von Mir ist.“  
Zum Glück; sie werden sie aber wieder verfälschen für ihre Zwecke, um uns Angst zu machen und zu 
kontrollieren und deine Kinder damit zu blenden. Deshalb wäre es gut, wenn du sie von der Erde 
entfernen würdest.  
„Wir verstehen, daß es sich dabei um die leichten fiatherinen und lateralen Schäden handelt.“ 
Bitte, gib mir einen Hinweis – fiatherin…  
Ich fand: .. außer Atem – indonesisch: gefiedert, Federleiden  
Daraus ergibt sich: lateral – seitlich;  seitliche Federleiden  
Ich erstehe es so: Die Leiden, die sich ergeben, wenn man vom göttlichen Gesetz abweicht 
„Blasphemie!“ 
Beleidigung; Gotteslästerung; höhnen über etwas heiliges, göttliches…  
„Die nächsten Teilnehmer …. Martha.  
Jetzt werden sie aktiv… jetzt können sie selber etwas machen …. Sie waren zur Untätigkeit (Maria) 
verbannt.“  
Es handelt sich um die neue Homepage von mir:  
https://www.buchdeswahrenlebens.com  

https://byronsearle.blogspot.com/2020/09/enough-is-enough.html
https://www.buchdeswahrenlebens.com/
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Sie beinhaltet ein Übersetzungsprogramm und einen Downloadbereich sowie eine Sprachsoftware, 
mit der man sich nach dem kopieren in das Programm den Text kostenlos vorlesen lassen und ihn in 
eine MP3 oder MP4 Datei umwandeln lassen und speichern kann.  
„Du darfsch alles for free nutzen.“  
Danke. Lieb von dir. Für die Kinder, damit sie nichts dafür bezahlen müssen.  
„Corona … sprunghaft angestiegen …. Die letzten Einkäufe…“  
Dein Urteil … in manchen Ländern und in manchen Städten sind die Zahlen sprunghaft angestiegen, 
ja.  
„.. eine Reihe anderer …. „  
Urteile.  
„Gehalt weg …. Hilf!“  
Das Epilepsiezentrum, wo mein Mann arbeitet, kann sich keine Leihkräfte mehr leisten. Sie sind ab 
Oktober nicht mehr dort. Er hat jedoch schon einen neuen Vertrag von seiner Agentur bekommen. Er 
möchte auch lieber in der Nähe arbeiten, um hier sein zu können. Wir müssen einander gegenseitig 
unterstützen.  
 
28.9.2020 

    492 
 
Du sollst dich nur um mein Wort kümmern 
A. M. Hosta 
 
25.9.2020 
Als ich aus dem Schlaf aufwachte, hörte ich die folgenden Worte in mir:  
„Manche denken, mein Wort wär‘ Glückseligkeit.“  
Ist es das denn nicht?  
„Wer sich richtig darin vertieft, der findet.“  
… Korrektur, Reinigung, Trost, Zärtlichkeit, Läuterung, Erlösung, „Frieden“  
„Du sollst dich nur um mein Wort kümmern.“  
„Wer es empfängt, der macht sich auf den Weg – hin zur Glückseligkeit.“  
 
28.9.2020 
 
Beinschmerzen  
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Ich habe tief , tief in meine Beine hinein geatmet, um meinen Beinschmerzen auf den Grund zu 
gehen und gesehen, wie sie sich verändern und immer heller, blasser werden. Dann kamen diese 
Worte von innen: 
"Für ein heiliges, wahrheitsangemessenes Leben. Ich kann euch tragen.  Man kann nur denen das 
Leben retten, die es auch wollen." 
 
DIE HOCHZEIT IST BEREIT ---  DU AUCH? 
- 27. September 2020 
 
Matthäus 22:2 Das Himmelreich gleicht einem König, der seinem Sohn eine Hochzeit machte, 3 und 
sandte seine Knechte aus, sie zu rufen, die zur Hochzeit geladen waren; und sie wollten nicht 
kommen. 4 Abermals sandte er andere Knechte aus und ließ ihnen sagen: Sagt denen, die geladen 
sind: Siehe, ich habe mein Mahl bereitet; meine Rinder und mein Mastvieh sind getötet, und alles ist 
bereit; kommt zur Hochzeit. 5 Sie aber nahmen es auf die leichte Schulter und gingen ihrer Wege, der 
eine zu seinem Hof, der andere zu seiner Ware. 6 Und der Rest nahm seine Knechte und bedrohte sie 
gehässig und tötete sie. 7 Da das der König hörte, ward er zornig; und er sandte seine Heere aus und 
vernichtete diese Mörder und zündete ihre Stadt an. 8 Da sprach er zu seinen Knechten: Die Hochzeit 
ist bereit; aber die geladen waren, waren nicht würdig. 9 So geht nun auf die Straßen, und so viele ihr 
finden werdet, bittet um die Hochzeit. 10 Da gingen die Knechte hinaus auf die Landstraßen und 
versammelten alle, so viele sie fanden, Böse und Gute; und die Hochzeit wurde mit Gästen gefeiert. 
11 Und als der König hereinkam, um die Gäste zu sehen, sah er daselbst einen Mann, der hatte keine 
Hochzeitskleider an: 12 Und er sprach zu ihm: Freund, wie kommst du hierher, ohne 
Hochzeitsgewand?  Und er war sprachlos. 13 Da sprach der König zu den Knechten: Bindet ihm Hand 
und Fuß und nehmt ihn weg und werft ihn in die Finsternis hinaus; da wird Heulen und 
Zähneklappern sein. 14 Denn viele sind berufen, aber wenige sind auserwählt. 
 
Abschrift:  
Mein Sohn, ICH HABE EIN HOCHZEITSFEST VORBEREITET, und viele, die meinen, sie seien BEREIT, 
daran teilzunehmen - SIND ES NICHT. 
 GLAUBST DU, ICH LASSE MÖRDER IN MEIN BANKETT?? 
 Sie sagen... MÖRDER?  NICHT UNS, HERR! 
 ABER ICH SAGE... ICH HABE MEINE DIENER AUF DIE NEBENWEGE GESCHICKT, UM DIE ZUR HOCHZEIT 
ZU VERSAMMELN, UND SIE WURDEN VON DENEN ERMORDET, DIE SICH MEINE NENNEN! 
 Sie haben die, die ich hinausgeschickt habe, gelästert, beschnitten und sogar zerstört.  Diese 
MÖRDER MORDEN DURCH IHRE ZEICHEN, und SIE DENKEN, dass sie mir einen Dienst erweisen - jene, 
die die Schrift so verdrehen, dass sie in eine von ihnen geschaffene Schachtel passt.  SIE BEWEGEN 
SICH IN HASS, EIFERSUCHT UND STOLZ. 
 Mein Sohn, ICH HABE MEINEN KINDERN DEN SEPTEMBERMONAT ZUM GEBET GESTATTET, doch NUR 
MEINE ÜBRIGEN haben den RUF gehört und Mir ihr ALLES gegeben.  
 Viele, die sich die Meinen nennen, haben NICHT UM BUSSE GEBETET - stattdessen beten sie für 
diese NATION ZUR BESSERUNG. 
 Mein Sohn, ich sage dir jetzt, diese Nation wird nicht aufblühen, sondern kollabieren!  
 DEINE REICHTÜMER WERDEN VON DEN KREBSWÜRMERN GEFRESSEN WERDEN, UND DEINE 
NAHRUNG WIRD VERTROCKNEN! 
 DIESE NATION, DIE GESPALTEN IST, WERDE ICH IN ZWEI TEILE REIßEN!  UND DIEJENIGEN, DIE 
DENKEN, ICH WERDE NICHT... LEST MEIN WORT! ICH BIN DERJENIGE, DER KÖNIGE UND NATIONEN 
ERHEBT, UND ICH WERDE SIE NIEDERREIßEN, WEIL SIE ICHABOD FÜR MICH SIND! 
 ICH WERDE EURE ARMEEN ZERSTÖREN, UND EURE SCHIFFE WERDEN SINKEN!!! 
 ICH WERDE EUCH IN SCHUTT UND ASCHE LEGEN... OH, RÜCKFÄLLIGES VOLK!!   
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 Mein Sohn, ich sagte, es ist genug, und schickte meinen Diener, um die Träume, die ich ihm gegeben 
habe, zu teilen - aber er wurde von denen, die glauben, daß sie mein sind, mit Wörtern verbrannt, 
verstümmelt und ermordet! 
 ICH SAGE... BEREUE!!! DU BÖSE GENERATION!  TUT BUßE! IHR LAUWARMEN  MENSCHEN!!!  UND 
ICH WERDE EUCH VERZEIHEN.  
 DIE URTEILE STEHEN FEST - UND KEINE NOCH SO VIELEN GEBETE WERDEN SIE AUFHALTEN. 
 DIESE NATION, VOM KÖNIG AN ABWÄRTS, HAT NICHT BEREUT, SONDERN IST AUFSÄSSIGER 
GEWORDEN. 
 Mein Sohn, ICH WERDE MEINE ÜBRIGEN  AUF DIE HAUPTSTRASSEN und Nebenstraßen senden, jene 
für das  HOCHZEITSFEST ZU SAMMELN -- sie werden MEINE GÄSTE sein.  
 Auch wenn einige, die sich für rechtschaffen halten, versuchen werden, sich einzuschleichen -- ICH 
WERDE SIE AUFHALTEN UND IN DIE ÄUSSERE DUNKELHEIT stoßen.  
 Ich sage: BUSSE JETZT BUSSE!!  WENDET EUCH AB VON EUREN BÖSEN WEGEN!  BRINGT EURE 
HÄUSER IN ORDNUNG!  
 MEINE URTEILE SIND HIER - UND VIELE WERDEN UMKOMMEN, WEIL SIE DIE WARNUNG NICHT 
BEACHTET HABEN!   
 ICH SAGE: TUT BUßE!!!  TUT BUßE!!!  TUT BUßE!!!  
 DENN ICH BIN IM BEGRIFF, DIESE WELT JENSEITS DESSEN ZU ERSCHÜTTERN, WAS IRGENDJEMAND 
GLAUBT!!!   
 DIE GANZE WELT WIRD ERBEBEN!   
 ALLES WIRD EINSTÜRZEN... 
 TUT BUSSE! WENDE DICH AN MEINEN SOHN, JESUS.  WENDE DICH AN JESUS, UM VERGEBUNG.  
 ICH WERDE MICH NICHT ZURÜCKHALTEN - MEIN ZORN IST ENTFACHT UND MEINE ARMEEN STEHEN 
BEREIT!!! 
 BEREUT!!!  SAGT DER HERR DER HEERSCHAREN. 
Shalom, 
Der Vater 
https://byronsearle.blogspot.com/2020/09/the-wedding-is-ready-are-you.html  
 
30.9.2020 
 

  Philantropie 
 
Schließt euch aneinander an !! 
A. M. Hosta 
 
Gestern vorm einschlafen dachte ich an unsern Hochzeitstag, der sich am 1.10. zum 9. mal jährt und 
fragte den Herrn, was wir zusammen machen könnten.  

https://byronsearle.blogspot.com/2020/09/the-wedding-is-ready-are-you.html
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In der Nacht bin ich aufgewacht und empfing diese Einschätzung des Heiligen Geistes von meinem 
Mann:  
"Aufklärer. .hab mich getäuscht. .. Frieden ... die Eier (1) ...  Philantrop (2)... Ich wart noch ein wenig  .. 
beharrlich, ausdauernd .." (3) 
(1) Er sehnt sich danach geliebt zu werden - Er weiß, daß er mir nichts machen darf und verspürt 
daher diesen Drang und weil er ihn unterdrückt, wird er umso stärker .. aber er ist geduldig)   
(3)Soll ich es ihm sagen  
"Einladen.." 

Ich soll ihn einladen, Ihm, dem Herrn, zu folgen 💖💕🐞🍀 
Der Herr sagte weiter:  
"Entschuldigung " 
"Muskelkater .. Das ist nicht von mir" 
(Alles klar .. Herr Spatz) 
Er sagt: 
"Schließt euch aneinander an ... die Mutter ... das Kind" 
"Geistige Interessen ... Chefkoch ,  damit hat er dir gedient. " 
(Die Impulse für meine Beiträge kamen oft von meinem Mann und er hat oft Chefkoch Rezepte für 
uns gekocht mit viel Geduld, obwohl es mir oft zu üppig oder zu aufwändig erschien) 
Ich sehe diese Botschaft als Geschenk des Herrn an zu unserm Hochzeitstag. Die Geschenke des 
Herrn sind Geist und Leben. 
Wir haben jetzt wieder September. .. 2016 hat es bei mir angefangen auch im September mit diesem 
Video als Werbung bei Facebook  
Die Gesegneten 
https://youtu.be/PqKxNb6pAt4  
(2) Philantrop habe ich gegoogelt - bei Wikipedia heißt es: 
Menschenfreund. Ein menschenfreundliches Denken und Verhalten. Als Motiv wird manchmal eine 
die gesamte Menschheit umfassende Liebe genannt, die allgemeine Menschenliebe.  
Mein Mann trachtet immer danach, zerstrittene Menschen miteinander auszusöhnen und sehnt sich 
selber am meisten danach, geliebt und verstanden zu werden  mit großer Geduld. 
 
1.10.2020 

Nur beim Vater allein findetder Mensch Frieden ! 
 
A. M. Hosta 
Durch die Übersetzungsarbeiten komme ich kaum noch vom Computer weg.  
Meine Beine wollten gestern nicht mehr so und der Weg, um mir in der Stadt einen Salat zu holen, 
war mir beschwerlich und daher entschloß ich mich, in einem thailändischen Restaurant um die Ecke 
einen Imbiss zu nehmen, weil ich weiß, daß diese immer ums Überleben ringen in einem nicht sehr 
frequentierten Viertel. Die einstigen Besitzer sind nicht mehr da und ein anderer hat das Restaurant 
übernommen. Ich fühlte Dunkelheit.  
Der Kellner, zuerst sehr reserviert, dann aber auf einmal sehr anhänglich und überaus freundlich.  
Und als ich das Restaurant verließ, eine überaus anhängliche Bettlerin. Ich wünschte ihr alle Gute und 
ging schnell davon. Danach fühlte ich Reue, weil ich wußte, auch wenn sie sehr aufsässig gewesen ist, 
hätte ich ihr geben müssen.  
In der Nacht träumte ich von einem früheren Bekannten, der mir seine Zärtlichkeit erweisen wollte.  
Draußen tobte der Sturm. Ich fing an zu beten. Das Gebet habe ich auch wegen der Erschöpfung 
durch die Übersetzungstätigkeit etwas hintenangestellt. Als ich nun betete, beruhigte sich aber der 
Sturm um das Haus – aber ich hörte ihn noch weiter in einiger Entfernung pusten.  
Mir wurde auf einmal klar, als ich Gott im Sturm gesehen habe, wie klein der Mensch ist und wie 
bedürftig. Ich dachte an die Stadt – die anscheinend so ruhig und friedlich ist und daran, daß man das 

https://youtu.be/PqKxNb6pAt4
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nur mit Abstand so empfinden kann. Wenn man sich weiter in sie hineinbegibt, dann ist sie auf 
einmal nicht mehr so friedlich und ruhig, sondern wie Sodom und Gomorra. Es finden Kämpfe statt, 
Kämpfe ums Überleben und viele andere.  
Und ich sah, daß man nur dann Frieden finden kann, wenn man sich mit Gott, unserem Vater, 
versöhnt und ihm gehorcht.  
Dann hörte ich in meinem Geist: 
„Seite 316!“ und  „Kind!“ 
Ich schrieb 316 auf und vermutete, daß es sich um das Buch des Wahren Lebens handeln könnte, 
wußte aber nicht, welcher Band. Ich dachte, vielleicht XI, an dem ich gerade arbeite und holte den 
noch nicht ausgepackten Band aus dem Regal und packte ihn aus und schlug Seite 316 auf.  
Es paßte ….  Nicht zurückkehren in die früheren, alten Wege….  
Dann sah ich, daß es Band XII war, nicht XI, den ich herausgezogen hatte; die Reihenfolge war 
vertauscht. Aber es paßte genau zu meinen Erlebnissen.  
 
Das Buch des Wahren Lebens, Band XII,  Unterweisung 359 die Verse 42 bis 52  
42. Ihr wart durch die Bosheit unterdrückt und an den Materialismus gekettet und habt Mich unter 
dem Dache der Kirchen aus Stein erwartet, welche der Mensch geschaffen hat. Ihr hattet nicht 
verstanden, dass Ich in dieser Zeit im Geiste kam, um euch meine Unterweisung zu geben. Doch hier 
bin Ich und gebe Mich unter den Demütigen kund, damit sie der Welt die Botschaft bringen, welche 
die Menschheit geistig befreien wird. 
43. Als liebevoller Vater komme Ich zu euch, um euch meine Liebe entgegenzubringen. Denn noch 
vor dem Richter bin Ich euer Vater, der euch vergibt und eure geistige Blöße mit seinem Mantel 
bedeckt. Doch als vollkommener Richter übergebe Ich euch mein Wort und gebe Ich euch die 
Gelegenheit, eurer Seele ihre ursprüngliche Reinheit zurückzugeben. 
44. Nun ist es Zeit, dass ihr mein Gesetz erfüllt. Wollt ihr etwa, dass Ich euch erneut zur Rechenschaft 
ziehe, weil ihr Mich nicht verstanden habt? Ihr müsst die guten und treuen Jünger der Dritten Zeit 
sein ─ schlaft nicht länger! Bedenkt, dass meine Wunden noch immer Göttliches Blut verströmen. 
45. Wartet nicht, bis meine Gerechtigkeit sich unter euch fühlbar macht. Mache dich auf, Volk, und 
zeige Mir die Vervielfachung des Samens, den Ich euch anvertraut habe. Doch wenn ihr bisher keine 
Bekehrung der Welt erlebt habt, dann deshalb, weil ihr euch nicht zubereitet und vergeistigt habt. 
46. Israel, bereite dich vor, denn du musst dich auf den Weg machen und meine Unterweisung 
verbreiten, damit die Menschheit sie versteht und dann, wenn ihr mein Wort nicht mehr vernehmt, 
kein Schmerz in euch ist. 
47. Auserwähltes Volk: Vergeistige dich, schreite voran, damit die Zeitläufte euch nicht unvorbereitet 
antreffen. Macht euch der Belohnung würdig, die euch im Hohen Jenseits erwartet. 
48. Der Zeitpunkt ist gekommen, in welchem der Meister euch sein Wort nicht mehr durch die 
Stimmträger gibt. Doch ist es nicht mein Wille, dass ihr zu den Wegen zurückkehrt, auf denen ihr die 
Zurüstung verlieren könnt, die ihr durch die Ausübung meiner Unterweisungen erlangt habt. 
Gebraucht meine Kraft, und in eurem Verstande soll Licht sein. 
49. Ich habe euren Pfad erhellt, weil Ich der Führer eurer Seele bin. Ich bearbeite euch, um euch zu 
retten. Ich bin euer Vater, und als Vater habe Ich euch mein Wort gegeben, damit ihr auf eurem 
Wege nicht mehr stürzt. 
50. Sucht Mich, meine Kinder, in eurem Herzen, denn dort wohne Ich. Fühlt Reue, damit ihr im 
Gelobten Lande leben könnt. 
51. Ich bin das Licht, das sich unablässig verströmt. 
52. Ich bin "das Ewige Wort", das euch fragt: Wann kehrt ihr zu Mir zurück? 
 
6.10.2020 

Ich komme  
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Offenbarung 3:5-6 
5 Wer überwindet, der soll mit weißem Gewand bekleidet werden; und ich will seinen Namen nicht 
austilgen aus dem Buch des Lebens, sondern ich will seinen Namen bekennen vor meinem Vater und 
vor seinen Engeln. 
6 Wer ein Ohr hat, der höre, was der Geist zu den Gemeinden sagt. 
 
In den letzten Tagen während meiner Gebetszeiten und auch im Laufe der Tage habe ich gehört, wie 
der Herr immer wieder diese Worte zu mir sprach: "ES KOMMT" und "ES KOMMT BALD". Während 
ich weiter betete und den Herrn suchte und ihn fragte, worauf sich dies bezieht, gab er mir die 
Botschaft, die auf meine folgenden Bemerkungen folgt. 
 
Im Laufe der letzten Monate hat der Herr mir ein Thema offenbart, das ihn betrübt und schwer auf 
seinem Herzen lastet. Er hat mir gezeigt, dass zu viele in Seinem Leib hochmütig sind und glauben, es 
sei ihre Aufgabe oder Pflicht, ihre Brüder und Schwestern im Herrn herauszurufen und Seine Wächter 
und Propheten als falsch zu verspotten und herabzusetzen, weil sie fälschlicherweise glauben, dass 
sie Ihm einen Dienst erweisen. Aus ihrem Stolz heraus versuchen sie törichterweise zu beweisen, 
dass sie Recht haben und ein anderer Unrecht hat, dass sie die Wahrheit sagen und ein anderer 
falsch spricht. Der Herr hat gesagt, dass diejenigen, die an diesen Aktivitäten beteiligt sind, die 
"Pharisäer" der Zeit sind, dass sie Mörder sind, die ihre Brüder und Schwestern mit ihren Worten 
ermorden, so wie die Pharisäer zu seiner Zeit versucht haben, Jesus mit ihren Worten zu ermorden. 
(Siehe dazu das jüngste Wort vom 27.09.20: "Die Hochzeit ist bereit - sind Sie es?" 
https://byronsearle.blogspot.com/2020/09/the-wedding-is-ready-are-you.html ) 
 
Dies ist eine ernste Warnung des Herrn an seinen Leib. Er wünscht, dass ALLE in Seinem Leib Liebe 
zeigen und füreinander beten und sich nicht gegenseitig mit ihren Worten ermorden. Wir sind in der 
Welt, aber nicht von der Welt, und wir müssen aufhören, uns wie die Welt zu benehmen, indem wir 
unsere eigene Welt zerreißen, in Fetzen reißen, verschlingen und ermorden! Wenn wir mit anderen 
nicht einverstanden sind oder glauben, dass andere Unrecht haben, dann müssen wir sie lieben und 
für sie beten. Er hat mir oft gesagt, dass die MEISTEN in Seinem Körper wie zweifelnde Thomasen 
sind, die IHNEN SEHEN MÜSSEN, UM IHNEN ZU GLAUBEN. Er sagte, dass Er Seinem Leib erlauben 
wird, durch die FEUER DER PRÜFUNG zu gehen, wie die drei hebräischen Kinder im 
FEUERWEISENGESICHT, und dass Er zulässt, dass diese Prüfungen durch Seine Urteile auf Seinen Leib 
kommen, damit Sein Leib aufwacht und lernt, in großem Glauben zu gehen und nicht länger an 
Thomasen zu zweifeln. ALLE in Seinem Körper MÜSSEN IHNEN VOLLSTÄNDIG VERTRAUEN UND IN 
GROßEM GLAUBEN WANDELN in den kommenden Tagen lernen, sonst werden sie nicht in der Lage 
sein zu stehen, sondern fallen und in den kommenden Tagen untergehen. Wie viele im Leib Christi 
können ehrlich vor dem Herrn sagen, dass sie gerade jetzt in GROßEM GLAUBEN WANDELN wie die in 
den Tagen Seiner frühen Kirche? Man kann nicht im Großen Glauben wandeln und seinen Bruder 
ermorden. 
 
Der Herr hat mir gezeigt, dass er sehr bald kommen wird. Alle Visionen, Träume und Worte, die Er 
mir in den letzten vier Jahren gegeben hat, sprachen von zukünftigen Ereignissen, von denen Er mir 
gezeigt hat, dass sie in den kommenden Tagen KOMMEN WERDEN. Einige haben versucht zu 
behaupten, dass diese Worte falsch sind, da sie sich noch nicht erfüllt haben. Viele haben kein 
Verständnis dafür, dass diese Worte alle von zukünftigen Zeiten für die kommenden Tage sprechen. 
Einige haben die Worte falsch gelesen und falsche Annahmen über Daten gemacht, als keine 
angegeben wurden. Es mag von einem Monat oder einer Jahreszeit gesprochen oder darauf Bezug 
genommen worden sein, aber es wurde kein Datum oder Jahr angegeben, da sie alle von zukünftigen 
Tagen sprechen. Der Herr sagte mir, so wie sein Diener Jeremia sein Volk viele, viele Jahre lang 
gewarnt und gewarnt hatte und die Menschen ihm nicht glaubten, sondern ihn verspotteten, 
verspotteten und fast töteten, so ist sein Leib heute. Die meisten sind wie die Hananjas zu Jeremias' 

https://byronsearle.blogspot.com/2020/09/the-wedding-is-ready-are-you.html
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Zeiten, sie verspotten, verhöhnen, morden mit ihren Worten und glauben nicht, dass die Warnungen 
wahr werden, aber sie werden es, genau wie zu Jeremias' Zeiten. Der Herr gab mir am 29.5.20 das 
Wort "BRACE FOR IMPACT!!!" und am 20.3.20 eine Vision und das Wort "TURBULENCE!!!", das auch 
"Brace for Impact" sagte. Er hat mir Visionen und Träume von schrecklichen Szenen und Ereignissen 
gezeigt, die auf Amerika und die Welt zukommen, die weit jenseits dessen liegen, was die meisten 
sich vorstellen können oder ertragen könnten. Er hat Seinen Leib gewarnt und darum gebeten, Buße 
zu tun, sich vorzubereiten und sich vorzubereiten, denn die Dinge, die kommen, werden Seinen Leib 
am meisten schockieren und erschrecken, da sie nicht auf ihn gehört haben und nicht bereit sind. Die 
meisten verstanden nicht, dass die 7-Wochen-Warnung ein Aufruf an Seinen Leib war, sich 
vorzubereiten, ihre Häuser in Ordnung zu bringen und für den ganzen Monat September (nicht nur 
für einen Tag) zu beten und zu fasten, da Er sagte, dass am Ende der 7 Wochen eine Zeit der Prüfung 
für Seinen Leib kommen würde. Die meisten Seiner Leute hörten nicht zu, sie versäumten es völlig 
und scheiterten an der Prüfung. Sie können nicht hören, dass der Herr zu ihnen spricht, da sie zu sehr 
damit beschäftigt sind, ihre Brüder zu verspotten, zu verspotten und zu ermorden. 
 
Die Kinder Israels wanderten 40 Jahre lang in der Wüste umher, klagten und rebellierten, und sie 
haben die Prüfung nicht bestanden und waren gezwungen, immer wieder um den Berg 
herumzugehen. Genauso werden diejenigen im Leib Christi, die ihre Brüder weiterhin verspotten und 
ermorden, weiterhin die Prüfungen nicht bestehen und gezwungen sein, immer wieder um den Berg 
herumzugehen, aber eines Tages wird es bald zu spät sein. Niemand wird jemals hören wollen, wie 
unser Herr an diesem Tag zu ihnen sagt, wenn sie Ihn von Angesicht zu Angesicht sehen, dass sie ein 
Mörder sind, die Brüder. Wir kennen das Herz eines anderen Menschen nicht, nur der Herr kennt es. 
Denken Sie also bitte lange und gründlich über diese persönliche Verabredung nach, die alle eines 
Tages bald haben werden, wenn Sie sich das nächste Mal bereit machen, Ihre Zunge zu benutzen, um 
stechende Worte in Ihrem Video auszusprechen, oder Ihre Tastatur zu benutzen, um online zu 
tippen, um Ihren Bruder oder Ihre Schwester in Stücke zu schneiden. Da Seine Kinder Sein Leib sind, 
tun Sie Ihm dasselbe an, wenn Sie eines von ihnen ermorden. 
 
Dies ist das Wort, das der Herr zu mir gesprochen hat: 
 
Mein Sohn, SCHREIBE AUF MEINEN KÖRPER, DER BLINDLICH UND SELBSTVERSTÄNDIG DER 
ZERSTÖRUNG ERWARTET - GERECHTIGT, IHRE LUSTE ZU BEFRIEDIGEN. 
 
Sie sind SCHNELL, meine auserwählten Wächter zu beschuldigen und zu beschimpfen, weil sie ZU 
SCHLECHT sind, für sich selbst zu fragen. Mein Wunsch ist, dass ALLE, DIE MICH ERWARTUNGSVOLL 
SEHEN, MICH FINDEN, aber leider suchen mich viele NUR, um für sich selbst einen Gewinn zu erzielen 
(und bitten Gott, sie zu segnen). Meine wahren Überbleibsel suchen Mich aus ihren Herzen heraus, 
und Ich bewohne ihre Gebete. 
 
Mein Sohn, Ich spreche heute Abend, NICHT um zu warnen, denn die HERZEN der Menschen sind 
KALT und HART geworden. Sie BEREITEN SICH NICHT, noch glauben sie, dass Ich zu Meinen Dienern 
spreche. 
 
Sage ihnen, dass ich schnell auf sie zukommen und ihnen das Licht von ihnen nehmen werde. 
 
SIE GENIEßEN ES NUR, MEINE WORTE ZU VERSPOTTEN UND ZU VERHÖHNEN. 
ICH HABE SIE ALLE GEHÖRT, DAS RICHTEN UND LACHEN ÜBER MEINE AUSERWÄHLTEN. 
ICH HÖRE IHRE HERZEN, UND SCHWÄRZE ERFÜLLT SIE. 
 
Mein Sohn, viele von ihnen nahmen an einer "Versammlung" teil - sie dachten, sie würden Buße tun. 
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ICH HABE SIE NICHT GEHÖRT. 
 
DIESE NATION HAT NICHT BEREUT. 
 
DER KÖNIG HAT KEINE ERKLÄRUNG DER REUE ABGEGEBEN. 
 
DAS VOLK DIESER NATION HAT NICHT BEREUT - ES BEFINDET SICH IN EINER REBELLION. 
 
DASS DIESE BLINDEN, STUMMEN SCHAFE VON BLINDEN, STUMMEN MÄNNERN HERUMGEFÜHRT 
WERDEN, DIE VORGEBEN, HIRTEN ZU SEIN, DIE NICHTS WEITER ALS LÜGNER SIND - SAGE ICH - 
KEHREN SIE ZU MIR ZURÜCK IN HEILIGKEIT UND DEMUT - NICHT FÜR EINE SHOW - SONDERN IN 
EINSAMKEIT. 
 
Mein Sohn, ich bin im Begriff, dieser Nation einen Drehstein freizugeben - mit dem sie KALAMITÄT 
und WÜNSCHE erlangen wird. 
 
HABE ICH NICHT GESAGT, WIR SOLLEN UNS VORBEREITEN? 
 
SAGTE ICH NICHT, DASS SEPTEMBER EIN TEST IST??? 
 
SO SPRICHT DER HERR - DU BIST DURCHGEFALLEN, UND JETZT KOMMT DAS URTEIL. 
 
ICH SAGE EUCH - SEID IHR BEREIT???? 
 
ICH KOMME UND BRINGE DAS URTEIL IN MEINEN HÄNDEN. 
 
DU SAGST: "MEIN HERR IST NICHT DAS GERICHT! ER IST LIEBEVOLL UND WÜRDE DAS NIE SAGEN!" 
 
SO SPRICHT DER HERR - LIES MEIN WORT!! LERNT VON MIR, NICHT WAS DER MENSCH SAGT, WAS 
ICH BIN! 
 
ICH BIN DAS ALPHA UND OMEGA - DER ERSTE UND DER LETZTE - DER ANFANG UND DAS ENDE. 
ICH HALTE ALLE DINGE IN MEINEN HÄNDEN, UND DAS BUCH WIRD ERFÜLLT WERDEN. 
DIE ZEIT IST VORBEI, UND NUN STEHT DAS ENDE BEVOR. 
 
BEREUT JETZT UND WENDET EUCH VON EUREN BÖSEN WEGEN AB. 
TU JETZT BUßE UND SUCHE MICH VON GANZEM HERZEN. 
TUT JETZT BUßE UND SEID GERETTET AUS DER STUNDE DER PRÜFUNG. 
 
FOLGE NICHT DEM MENSCHEN - FOLGE MIR, SAGT DER HERR. 
 
DIE GROßE TÄUSCHUNG IST IM GANGE, UND VIELE SIND DARAUF HEREINGEFALLEN. TUT JETZT BUßE. 
 
Amen. 
Gegeben durch den Herrn und Erlöser Jesus Christus 
https://444prophecynews.com/i-am-coming-byron-searle/  
 
13.10.2020 
 

https://444prophecynews.com/i-am-coming-byron-searle/


238 

 

  

ES IST ALLES BEENDET 
- 13. Oktober 2020 
Byron Searle  
Jeremia 14:13-16 
 
13 Da sprach ich: Ach HERR HERR, siehe, die Propheten sagen ihnen: Ihr werdet kein Schwert sehen 
und keine Teuerung bei euch haben; sondern ich will euch guten Frieden geben an diesem Ort. 14 
Und der HERR sprach zu mir: Die Propheten weissagen falsch in meinem Namen; ich habe sie nicht 
gesandt und ihnen nichts befohlen und nichts mit ihnen geredet. Sie predigen euch falsche Gesichte, 
Deutungen, Abgötterei und ihres Herzens Trügerei. 15 Darum so spricht der HERR von den 
Propheten, die in meinem Namen weissagen, so ich sie doch nicht gesandt habe, und die dennoch 
predigen, es werde kein Schwert und keine Teuerung in dies Land kommen: Solche Propheten sollen 
sterben durch Schwert und Hunger. 16 Und die Leute, denen sie weissagen, sollen vom Schwert und 
Hunger auf den Gassen zu Jerusalem hin und her liegen, daß sie niemand begraben wird, also auch 
ihre Weiber, Söhne und Töchter; und ich will ihre Bosheit über sie schütten. 
 
Abschrift: 
Mein Sohn, viele, die DENKEN, dass ich zu ihnen spreche..... TUE ICH NICHT.  
Viele, mit denen ich spreche... HÖRE NICHT.  
Ich sage euch jetzt --- DAS URTEIL IST IN DIESER NATION --- UND WIRD NICHT AUFGEHALTEN ODER 
GEMILDERT WERDEN.   MEIN ZORN IST WEISSGLÜHEND und DA GAB ES KEINE REUE.    
Warum denkt Mein blinder Körper, dass 2 TAGE GELEBTE GEBETE Mich dazu bringen werden, das 
Urteil zu STOPPEN?  Diese Worte in der Luft sind NICHT AUFGESTIEGEN ZUM HIMMEL.  Sie 
schwebten mit den Winden der REBELLION davon.  
Mein Sohn, meine Geduld ist am Ende angelangt.  Ich werde Meine Barmherzigkeit zurückhalten und 
der Zerstörung erlauben über dieses Volk zu kommen.  Ich habe die Gebete Meines Überrestes 
gehört, die um Gnade für diese Nation riefen, aber ich werde es NICHT tun. 
Die Herzen des Volkes sind ständig böse, und es hat keine WAHRE Reue gegeben.  Die Menschen 
beten nur, um einen weiteren Monat, ein weiteres Jahr zu überstehen --- aber ich sage --- ES IST 
ALLES BEENDET.  
Mein Sohn, Mein Volk, Mein Leib, Mein Überrest --- du wirst sehen, wie sich Meine Mächtige Hand 
durch diese Nation bewegt.  Viele werden sich MIR zuwenden, aber viele andere werden sich vonMIR 
abwenden und den Illusionen der falschen Propheten und ihren Rufen nach Einheit und Wohlstand 
nachjagen. 
Sie werden GLAUBEN, dass Mein Geist unter ihnen ist, wenn sie in unbekannten Zungen reden, was 
für Mich Kauderwelsch ist (was sich auf die Zungen bezieht, die von diesen falschen Propheten und 
denen, die ihnen folgen, gesprochen werden), wenn die falschen Hirten ihre Herde in alle Arten von 
Sünde führen, und die Menschen wissen es nicht einmal.  SIE FOLGEN FALSCHEN GÖTTERN UND 
BETEN SIE AN.    
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Mein Sohn, MEIN GEIST WIRD SICH DURCH DIESE NATION BEWEGEN --- MEINEN ÜBERREST 
hochheben, JENE, die ihre Knie nicht vor falschen Göttern gebeugt haben,  ABER MICH IN IHREN 
GEBETSZIMMERN ANBETEN.   
ICH HABE EURE SCHREIE GESEHEN UND GEHÖRT, UND ICH WERDE AUF EUCH - MEINEN ÜBERREST - 
ZUGEHEN, UND IHR WERDET STARK SEIN UND MEINE FÜHRER IN DEN KOMMENDEN TAGEN SEIN.   
BLEIBT AUF EUREN KNIEN. 
BLEIBT IN MEINEM WORT. 
BLEIBT HEILIG VOR MIR.  ICH BIN IMMER BEI EUCH.  
Mein Sohn, die KOMMENDEN TAGE SIND VON VIEL TERROR UND ZERSTÖRUNG ERFÜLLT.   
Viele Menschen werden zugrunde gehen, und das EISENE JOCHT, das das Volk suchte, wird in 
Stellung gebracht werden.   
Die Führer dieser Nation werden GESPALTET sein, und die Nation wird GESPALTET sein.   
Der BÄR und das DRACHEN positionieren sich nun, um einer kämpfenden Nation beizustehen und ihr 
zu helfen.  Sie werden dazu aufgefordert werden, einzutreten, doch es wird zu eurer Gefangenschaft 
führen.   
Euer verlogener König hat nicht bereut, ebenso wenig wie diese Nation.  
Diese Nation MUSS ABSTEIGEN und aufhören, eine Weltmacht sein.  
EIN ANDERER WIRD SICH ERHEBEN, UND DIE GANZE WELT WIRD IHM FOLGEN.  
Mein Sohn, sag meinem Volk, es soll JETZT BUSSE tun, denn es weiß nicht, wann es vor mir stehen 
wird.     
BUSSE, ihr rückständigen Menschen! 
Bereut eure Rebellion und eure Hexerei! 
Tut BUSSE, wendet euch von euren lüsternen Wegen ab!  
BUSSE JETZT!  SUCHT MICH UM VERGEBUNG.   
ICH KOMME BALD.....ZU VIELEN VON EUCH!!!  SEID BEREIT!!! 
Amen. 
Gegeben durch den Herrn und Erlöser Jesus Christus 
https://byronsearle.blogspot.com/2020/10/it-is-all-ended.html  
 
UNBEWUSST GEFANGEN 
- 15. Oktober 2020 
Byron Searle  
Lukas 21:34 Hütet euch aber, daß eure Herzen nicht beschwert werden mit Fressen und Saufen und 
mit Sorgen der Nahrung und komme dieser Tag schnell über euch; 35. denn wie ein Fallstrick wird er 
kommen über alle, die auf Erden wohnen. 36 So wacht nun und betet allezeit, daß ihr würdig werdet, 
all dem zu entfliehen, was geschehen wird, und vor dem Menschensohn zu stehen.   
 
Abschrift: 
UNBEWUSST GEFANGEN 
- 15. Oktober 2020 
Byron Searle  
Lukas 21:34 Und hütet euch, daß eure Herzen nicht überladen werden mit Sattheit und Trunkenheit 
und mit den Sorgen dieses Lebens, so daß dieser Tag über euch kommen möge, ohne daß ihr es 
merkt. 35 Denn wie eine Schlinge wird er über alle kommen, die auf dem Antlitz der ganzen Erde 
wohnen. 36 So wacht nun und betet allezeit, daß ihr würdig werdet, all dem zu entfliehen, was 
geschehen wird, und vor dem Menschensohn zu stehen.   
 
Abschrift: 
Mein Sohn, sage ich -- VIELE MEINER KINDER WERDEN UNBEWUSST GEFANGEN SEIN, da sie sich 
mehr auf die Sorgen dieser Welt als auf Mich konzentrieren.  Meine Kinder sind im WELTWEB 
gefangen und sehen dieses Leben als das Ende an. 

https://byronsearle.blogspot.com/2020/10/it-is-all-ended.html
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Ich sage -- DIESES LEBEN IST ABER EIN DAMPF, UND DAS GLORIÖSE KÖNIGREICH, DAS JENE 
ERWARTET, DIE MEIN SIND, WIRD FÜR IMMER DAUERN.  
Ich sage: VERFANGT EUCH nicht in den weltlichen Angelegenheiten, sondern betet und ersucht mich 
um Führung.  
Mein Sohn, VIELE DINGEN sind davor zu geschehen, vor denen Meine Propheten und Wächter 
gewarnt haben.    
Einige sagen, dass ICH MEINE URTEILE ZURÜCKGEHALTEN HABE und dass das Leben in Amerika und 
in der Welt WEITER gesegnet werden wird und Amerika wieder GROSS sein wird.    
SO SPRICHT DER HERR --- AMERIKA WAR NUR GROß, ALS ICH ERSTER IN DEN HERZEN UND GESETZEN 
DER MENSCHEN WAR.  Nun, das ist verdorben worden, und die Herzen und Gesetze sind durch die 
Sünde verunreinigt worden.  
Mein Sohn, AMERIKA HAT NICHT BEREUT VOM KÖNIG ABWÄRTS.  Stattdessen halten eine Handvoll 
fehlgeleiteter Menschen Gebetsrallys ab und rufen Mich auf, dieser Nation zu vergeben.   
ICH WERDE SIE NICHT ERHÖREN, denn ihre Herzen sind nicht rein, sondern VOLL VON Stolz und LUST.  
Es ist für sie zu einer Schlinge geworden, wenn sie beten und andere davon überzeugen, dass Ich 
Mein Denken geändert habe. 
ICH SAGE --- DAS URTEIL IST DA UND WIRD MIT DER ZEIT EXPONENTIELL GRÖßER WERDEN.  
Mein Sohn, ich habe schon viele Male zu diesen starrköpfigen Menschen gesagt, dass sie ihre Herzen 
und Häuser in Ordnung bringen sollen.  Viele haben es gehört und beherzigt, doch VIEL MEHR haben 
gelacht und sich über Meine Worte lustig gemacht.  Sie werden sehr bald den Preis dafür bezahlen. 
EINE GROßE ERSCHÜTTERUNG WIRD AUF AMERIKA ZUKOMMEN - EINE SO GROßE ERSCHÜTTERUNG, 
DASS NIEMAND MEHR IN DER LAGE SEIN WIRD ZU STEHEN.  
Spötter und Lästerer sagen -- "Das haben wir schon einmal gehört!  Wann wird das sein???"  
ICH SAGE--- WENN MAN ES AM WENIGSTEN ERWARTET.  HAT KORAH ERWARTET, DASS DER BODEN 
SICH ÖFFNET UND IHN VERSCHLUCKT??  
Mein Sohn, DORT WERDEN GROSSE ZEICHEN IN DER SONNE, IM MOND UND IN DEN STERNEN SEIN, 
DIE DAS HERZ DER MENSCHEN zum versagen bringen werden. 
Ich sage zu meinen Kindern --- Seien Sie nicht unachtsam!! 
Bereut JETZT! Diejenigen, die zweifeln. 
BUSSE JETZT! Jene, die spotten und höhnen. 
BUSSE JETZT! Jene, denen diese Welt wichtiger ist als Ich.  
ICH SAGE --- BETE UND ZIEHE DEINE RÜSTUNG AN!  GEHT NICHT NACKT IN DIE SCHLACHT!  LEST 
MEIN WORT, DENN ES IST ALLES WAHRHEIT!    
GLAUBT NICHT DEN FALSCHEN PROPHETEN, DIE SAGEN, DASS AMERIKA WIEDER GROß SEIN WIRD.  
ICH SAGE --- DIE GEFANGENSCHAFT KOMMT, UND IHR MÜSST STARK IM GEIST UND IN MEINEM 
WORT SEIN! 
Mein Sohn, bereite dich darauf vor, das große Zittern zu fühlen! 
AMERIKA -- DEINE ZEIT IST VORBEI. 
 Ich sage noch einmal --- BUSSE UND Wende dich zu mir.  Wende dich von deinen bösen Wegen ab 
und erlaube Mir, dein Leben zu lenken.   
ES KOMMT -- UND WIRD BALD EURE WELT ERSCHÜTTERN!  
ICH LIEBE EUCH SEHR, SONST HÄTTE ICH ES EUCH NICHT GESAGT.   
RICHTE DICH AUF DEN FELSEN AUS!!  
Amen. 
Gegeben durch den Herrn und Erlöser Jesus Christus  
https://byronsearle.blogspot.com/2020/10/caught-unaware.html  
 
19.10.2020 

Die Frau, mit der Sonne bekleidet  
 

https://byronsearle.blogspot.com/2020/10/caught-unaware.html
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Buch des Wahren Lebens – Band V – Unterweisung 140 die Verse  
50. Erkennt ihr nun, dass die Mission Marias sich nicht auf die Mutterschaft auf Erden beschränkte? 
Auch war ihre Manifestation in der Zweiten Zeit nicht die einzige, sondern ihr ist eine neue 
Zeitepoche vorbehalten, in der sie von Geist zu Geist zu den Menschen sprechen wird. 
51. Mein Jünger Johannes, Prophet und Seher, schaute in seiner Verzückung eine Frau mit der Sonne 
bekleidet, eine Jungfrau strahlend vor Licht. 
52. Diese Frau, diese Jungfrau, ist Maria, die in ihrem Schoße nicht wieder einen neuen Erlöser, 
sondern eine ganze Welt von Menschen empfangen wird, die sich in ihr von Liebe, von Glauben und 
Demut nähren, um den göttlichen Spuren Christi nachzufolgen, des Meisters aller Vollkommenheit. 
Der Prophet sah, wie jene Frau litt, als ob sie gebären würde, doch jener Schmerz war der der 
Läuterung der Menschen, der Sühne der Seelen. Wenn der Schmerz vorüber ist, wird es in den 
Menschen Licht werden, und Freude wird den Geist eurer Universellen Mutter erfüllen. 
 
Anmerkung:  Diese Sternenkonstellation war am 23.9.2017 um 23:59:59 Uhr über Jerusalem exakt.  
Der Herr sagte damals zu mir: „Die Geburt ist jetzt.“ 
Um die gleich Zeit trafen sich die Ländervertreter der Obama Foundation in Californien zu ihrem 
Gründungstreffen.   
 

FEINDE INNERHALB 
 
- 19. Oktober 2020 
Byron Searle  
 Jeremia 15:7 Und ich will sie mit einem Fächer fächern vor den Toren des Landes; ich will sie von 
Kindern befreien [und ihre Kinder wegnehmen], ich will mein Volk vernichten, weil sie nicht von ihren 
Wegen zurückkehren. 8 Ihre Witwen werden mir über den Sand der Meere erhöht: Ich habe über sie 
gegen die Mutter der jungen Männer am Mittag einen Verderber gebracht: Ich habe ihn plötzlich auf 
sie fallen lassen, und Schrecken über die Stadt gebracht. 
 
Abschrift: 
Mein Sohn, DER FEIND, der vor den Toren stand, IST JETZT INNERHALB AMERIKAS.  
AMERIKA --- Ihre Tage der Freiheit sind gezählt, und Sie werden erschüttert sein, wenn Sie sehen, wie 
viel der  DRACHE ZU EIGEN hat.  
Der Feind wird nicht um das Land zu kämpfen haben - sie wurden von KORRUPTENPOLITIKERN und 
BÖSENKÖNIGEN VERKAUFT.  
Die DRACHE wird auch DIE WIRTSCHAFT Amerikas ZERSTÖREN.  Korrupte Bankiers und Profiteure 
haben VIELES an den  DRACHEN  VERKAUFT, und wenn er kommt und ruft -- wird der KOLLAPS 
ENTSTEHEN.  
DIESER KÖNIG KANN DIESE EREIGNISSE NICHT VERHINDERN.  
Mein Sohn, VIEL CHAOS IST AN DER HAND -- und MEIN KÖRPER SCHLÄFT -- IGNORIERT meinen 
Wächter und sagt, dass seine Träume, die ich ihm gegeben habe, die eines Mannes mit einer 
überaktiven Phantasie sind.   
ICH WIEDERHOLE --- LEERE LADENREGALE KOMMEN.  WENN SIE SICH NICHT VORBEREITET HABEN, 
ALS DIE ZEIT FÜR DIE VORBEREITUNG  WAR (7-Wochen-Warnung zur Vorbereitung) -- SIND  SIE 
NICHT VORBEREITET.  
Mein Sohn, MEINE ÜBRIGEN MÜSSEN JETZT STÄRKER STEHEN, da die Dinge in Amerika SPIRALIEREND 
AUS DER KONTROLLE geraten werden.  MEIN ÜBRIGER MUSS auf Mein Wort und IMMER im Gebet 
gefestigt sein.  Meine Kinder in anderen Teilen der Welt erkennen, WENN AMERIKA RUNTERGEHEN 
WIRD --- SO WERDEN SIE. 
WISSEN SIE DIES --- die FALSCHEN PROPHETEN sagen, DIE DINGEN WERDEN GEHEN, und ICH WERDE 
die Nation wieder SEGNEN.     
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ICH WERDE KEINE NATION SEGNEN --- ICH WERDE DIE INDIVIDUEN SEGNEN, DIE SICH AN MICH 
VERKAUFT UND DIE DINGE DIESER WELT AUFGEGEBEN HABEN.  
Mein Sohn, HÖR MICH JETZT --- ICH KOMME SEHR BALD --- SEHR BALD --- UM MEINE ÜBERLEBENDE 
ZU SAMMELN.  ICH WERDE MICH NICHT LÄNGER ZURÜCKHALTEN --- ALLE DINGE MÜSSEN 
GESCHEHEN.   
DAS BEBEN WIRD BEGINNEN, UND DIE GANZE NATION WIRD WISSEN, DASS ICH ES BIN, DER DAS 
BEBEN AUSFÜHRT.   
ICH BIN, DER ICH BIN, UND ES WIRD KEINE ANDEREN GÖTTER VOR MIR GEBEN.  
Denn viele in Amerika haben viele Götter über mich gesetzt.  AMERIKA IST MEHR KORRUPT  ALS 
ISRAEL JEMALS (unter Jerobeam), und JETZT IST MEIN URTEIL HIER.  
BUSSE JETZT! ihr faulen Faulpelze, denn jetzt IST ES ZEIT, MICH zu SEHEN.  
GEBET JETZT! und wendet euch von euren IDOLEN aus Gold und Silber ab und KOMMT ZU MIR.  
Tut JETZT BUSSE! und bittet Meinen Sohn Jesus, euch von der SÜNDE zu REINIGEN.  
KOMMT vor Meinem Thron und verbeugt euch vor Mir, und Ich werde euch mit LEBENDIGEN 
WASSERN nähren.   
Mein Sohn, DER FEIND IST HIER --- BEREITE dich darauf vor, in diesen LETZTEN TAGEN zu stehen.  
VIELE WERDEN KÄMPFEN - VERGEBLICH - DENN GEFANGENSCHAFT IST DAS, WAS KOMMEN WIRD.  
BLEIB AUF DEINEM GESICHT VOR MIR.  
BLEIBE IN MEINEM WORT.  
STEHE AUF DEM FELSEN --- MEINEM SOHN JESUS.  
ICH LIEBE EUCH ALLE, MEINE KINDER, ABER DIE SÜNDE HAT NUN IHREN LAUF GENOMMEN --- UND 
DER TOD FOLGT.  
SHALOM,  
DER VATER 
https://byronsearle.blogspot.com/2020/10/enemy-within.html  

   Strudel 
 

SCHWIMMWIRBEL  
 
Byron Searle  
II Timotheus 3:1 Dies wisse auch, dass in den letzten Tagen gefährliche Zeiten kommen werden.  
2 Denn die Menschen werden Liebhaber ihrer selbst sein, begehrlich, prahlerisch, stolz, Lästerer, den 
Eltern ungehorsam, undankbar, unheilig. 3 Ohne natürliche Zuneigung, Waffenstillstandsbrecher, 
falsche Ankläger, inkontinent, heftig, Zerstreuer der Guten, 4 Verräter, voreilig, hochmütig, Liebhaber 
von Vergnügungen mehr als Liebhaber Gottes; 5 die eine Form der Frömmigkeit haben, aber deren 
Kraft leugnen; von solcher Abkehr. 
 
Abschrift: 

https://byronsearle.blogspot.com/2020/10/enemy-within.html
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Mein Sohn, viele in Meinem Körper sind in SCHWIMMWIRBELN EINGESCHLOSSEN - Wassermassen 
SPINNEN mit einer solchen Wucht, dass man kaum jemals ENTFLIEHEN kann. 
Ich sage, dass viele in Meinem Körper in GEISTIGEN WIRBELN gefangen sind - einige sind so stark, 
dass viele NICHT ENTFLIEHEN können. 
Ein solcher SCHWIMMWIRBEL ist Stolz.  Diejenigen, die in diesem Strudel GEFANGEN sind, 
ENTKOMMEN sehr selten, denn sie sind GEBLENDET vor der Tatsache, dass sie Stolz sind.  Diese 
Brüder und Schwestern halten sich für GERECHT und alle anderen für FALSCH.  Dies ist der GRÖSSTE 
WIRBELPUNKT, und viele sind darin GEFANGEN. 
Ich habe  gesagt demütigt euch 
Ich sagte, haltet die andere Wange hin. 
Ich sagte, gib ihnen deinen Mantel. 
Diejenigen, die in diesem SCHWIMMWIRBEL gefangen sind - erschaffen zahlreiche kleine 
SCHWIMMWIRBEL, die andere ergreifen..    
Mein Sohn, die Schrift, die ich dir gegeben habe, ist eine LISTE dieser SCHWIMMWIRBEL.  
Viele SPINNEN und bringen einige von Meinem Körper bis ganz unten in den VORTEX, wo sie als 
letzten Ausweg zu Mir herausschreien.  Hätten sich Meine Kinder NICHT in diesem SCHWIMMWIRBEL 
VERFANGEN, würden sie ein viel leichteres Leben führen und Mir dienen. 
Mein Sohn, OFFENSIVE ist ein anderer GROSSER SCHWIMMWIRBEL, der viele in meinem Körper von 
mir wegzieht.  
OFFENSIVE wird durch Stolz verursacht, und bis eine Person sich selbst erniedrigt, wird die 
OFFENSIVE FESTER - und SÜNDE wird das ERGEBNIS sein. 
Wie entkommt man diesem SCHWIMMWIRBEL?  NIMM keinen Anstoß daran, demütige dich selbst 
und vergebe.  Ich kann in den SCHWIMMWIRBEL greifen und dich RETTEN. 
Mein Sohn, ich spreche von SCHWIMMWIRBELN, weil in den kommenden Monaten VIELE MEINEN 
KÖRPER PRÜFEN WERDEN.  Deshalb habe ich gesagt: Bring dein Herz in Ordnung.   
Viele werden dich beleidigen - und versuchen, dich in ihren SCHWIMMWIRBEL zu ziehen, wo WUT 
und Bitterkeit herrschen.  
Schaue dich einfach in all diesen SCHWIMMWIRBELN um --- RASSISMUS -- POLITISCHER ÄRGER -- 
RECHTS / LINKS -- ROT / BLAU -- LIBERAL / KONSERVATIV.  
Sogar in meiner Kirche sehe ich NICHTS AUßER SCHWIMMWIRBEL!    
STOLZ - ALLE SÜNDE WIRD DURCH STOLZ VERURSACHT - DER STRUDEL, DER SICH ÜBER JEDER 
NATION DREHT! 
Mein Sohn, sag meinen Kindern, sie sollen BUSSE tun - Raus aus den SCHWIMMWIRBELN!  TU BUßE - 
HÖR AUF, DIE STRUDEL ZU VERURSACHEN!  
SIEHE ZU MIR und finde Trost in Meinem Wort!  Ich spreche zu dir durch Mein Wort!   
TUT BUßE - BITTET MICH, EUCH AUS DEN STRUDELN HERAUSZUHOLEN - ICH WERDE EUCH RETTEN! 
NICHT DIESER WELT ANGEPASST SEIN - DENN DIESE WELT IST NICHT EUER ZUHAUSE!   
ES GIBT KEINE STRUDEL IN MEINEM KÖNIGREICH - UND ICH WERDE NIEMANDEN IN MEIN 
KÖNIGREICH LASSEN, DER STRUDEL ERZEUGT UND AUFWIRBELT! 
Mein Sohn, ich liebe alle meine Kinder, aber die ZEIT DES ENDE steht vor dir.   Wirst du BEREIT sein 
für das, was kommt, oder bist du GEBLENDET und GEFANGEN in einem SCHWIMMWIRBEL? 
HALTET EUCH BEREIT --- ES WIRD SEHR DUNKEL WERDEN. 
  
WERDET IHR EUER LICHT SCHEINEN LASSEN ODER ES UNTER DEN SCHEFFEL STELLEN?? 
Ich liebe dich sehr. 
Amen. 
Gegeben durch den Herrn und Erlöser Jesus Christus 
https://byronsearle.blogspot.com/2020/10/whirlpools.html  
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Die Prüfungen werden intensiver  
 
29.10.2020 
Anna Maria Hosta 
 
Das Dritte Testament - Kapitel 55 - Reinigung der Erde und der Menschheit im Gericht 
Die warnende Stimme Gottes und der Natur vor dem Reinigungsgericht 
1 Ich habe euch gesagt, dass auf die ganze Menschheit eine sehr große Prüfung zukommt- so groß, 
dass es in der ganzen Geschichte ihrer Jahrhunderte und Zeitalter nichts Ähnliches gegeben hat. 
2 Jetzt müsst ihr verstehen, dass Ich zu euer aller Herzen spreche, euch in vielerlei Formen 
Botschaften und Warnungen zukommen lasse, damit die Menschen sich besinnen und meinem 
Gesetze gegenüber wach sind, wie die klugen Jungfrauen meines Gleichnisses. 
3 Werden die Völker und die verschiedenen Nationen der Welt auf Mich hören? Wird dies Volk auf 
Mich hören, dem Ich Mich in dieser Form kundgebe? Ich allein weiß es; aber meine Pflicht als Vater 
ist es, auf dem Wege meiner Kinder alle Mittel zu ihrer Rettung bereitzustellen. (24, 80 - 81) 
4 Wahrlich, Ich sage euch, wenn die Menschen sich in dieser Zeit nicht von den Flecken reinigen, die 
sie in ihrem Geist verursacht haben, werden die Naturgewalten als Herolde kommen, um mein 
Gericht und meine Herrlichkeit anzukündigen und die Menschheit von jeder Unreinheit zu säubern. 
5 Selig die Männer, Frauen und Kinder, die – wenn sie die Nähe jenes Gerichtes begreifen – meinen 
Namen preisen, weil sie fühlen, dass der "Tag des Herrn" gekommen ist. Denn ihr Herz wird ihnen 
sagen, dass sich das Ende der Herrschaft des Bösen naht. Ich sage euch, diese werden durch ihren 
Glauben, ihre Hoffnung und ihre guten Werke gerettet werden. Doch wie viele derer, die in jenen 
Tagen leben, werden Gott lästern! (64, 67 -68) 
6 Das Paradies der ersten Menschen wurde in ein Tal der Tränen verwandelt und jetzt ist es nur noch 
ein Tal des Blutes. Deshalb wecke Ich heute, da Ich gekommen bin, das meinen Jüngern gegebene 
Versprechen zu erfüllen, die Menschheit aus ihrem geistigen Schlafe auf und gebe ihr meine 
Liebeslehre, um sie zu retten. Ich suche die Geistwesen, die die Bestimmung haben, in dieser Zeit 
meine Kundgebungen und mein Wort mit ihren Werken zu bezeugen. 
7 Wenn diese durch Mich Gekennzeichneten um mein Gesetz vereint sind, werden die Erde und die 
Sterne erschüttert werden, und am Himmel wird es Zeichen geben; denn zu diesem Zeitpunkt wird 
die Stimme des Herrn von einem Ende der Erde zum andern gehört werden, und sein Göttlicher 
Geist, umgeben von den Geistern der Gerechten, der Propheten und der Märtyrer, wird die geistige 
und die materielle Welt richten. Dann wird die Zeit des Heiligen Geistes ihre Vollkraft erreichen. (26, 
43 - 44) 
 
Die Regierungsspitze beschließt im November zweiten Lockdown…..  
Als ich am Morgen mit Kopfweh aufgewacht bin, hörte ich folgende Warnung…  
„Wenn du nicht ….  
 Abstand nimmst vom Weg des Verderbens = des Vergnügens ist wohl gemeint 
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Mir wurde offenbart, daß mein Mann und ich weit weg sind voneinander (er hat Einsatz im Norden) 
zu unserem Schutz, damit wir nicht den Weg des Verderbens einschlagen sollen.   
„Bargeld..“  
„Gehalt“  
Dies wurde von mir als eine deutliche Warnung verstanden.  
Mit dem zweiten Lockdown will die Regierung versuchen, das Bargeld abzuschaffen. 
Dann kann man nur noch mittels Bankkarte oder Handy-App bezahlen und über sein Geld verfügen, 
im bargeldlosen Zahlungsverkehr.  
„Reisen wird auch abgeschafft… nur noch mit Ausweis … elektronisch.“  
Obwohl von einer Pandemie nichts zu sehen ist, wird die Regierung versuchen, indem sie Städte und 
Landesteile zu Risikogebieten erklärt und durch forcierte Testung Menschen als Corona-positiv 
einstuft, was nicht heißt, daß sie Coronainfizierte sind,  die umstrittene Zwangsimpfung 
durchzusetzen mit dem Ziel, daß sich jeder impfen läßt und einen Immunitätsausweis bekommt, 
ohne den es nicht mehr möglich sein wird, ohne die nutzlose Maske zu reisen. 
Weiter hörte ich die Worte: 
„Luxus ….  Karriere ….  Reichtum…. !“  
Und dann hatte ich wieder die gleiche Vision, die ich schon so viele Male gesehen habe: 
Ich nehme ein Schütteln der Erde wahr und sehe Wolkenkratzer, die in der Luft kreisen und höre: 
„Nächstes Jahr im Sommer.“   
Die Zeitangabe hängt davon ab, welche Wahl die Menschen treffen werden – wem sie dienen wollen,  
Gott oder dem Materialismus.  
In China ist es seit längerer Zeit schon die Praxis, daß man nur noch mittels Handy-App am 
gesellschaftlichen und sozialen Leben teilnehmen kann – die Chinesen sind schon zu gläsernen 
Menschen gemacht worden. Unsere Regierung will das gleiche mit uns machen.  
Jene, die sich für diesen Weg entscheiden treffen eine Wahl für den Materialismus.  
Jene aber, die bereit sind, auf Luxus, Karriere und Reichtum zu verzichten und den Weg der Armut zu 
gehen, die sich am Wort Gottes orientieren, welches immer eine Lösung für alle Probleme enthalten 
wird, stellen sich unter seinen Schutz und er wird seinen Mantel über sie breiten.  
Das Vergnügen wird ein Weg sein, der ins Verderben führen wird, ebenso wie Luxus, Karriere, 
Reichtum.  
Jene aber, die sich Gott anvertrauen und ihm ihr Leben übergeben, werden von ihm durch das Wort, 
wenn sie es täglich lesen, gereinigt und gehen den Weg der Vergeistigung. Dies wird ihre Rettung 
sein – die Rettung ihrer Geistseele und ein Weg, der aufwärts führen wird durch die Vergeistigung 
und es wird der Weg zum LEBEN sein, zu einem Leben, das keinen Tod mehr erleiden wird.  
Das ist der Grund, warum Christus zurückgekommen ist, um uns sein WORT zu bringen, das er uns im 
Buch des Wahren Lebens (welches sein eigenes Leben, seine Weisheit darstellt) zu hinterlassen.  
Klug ist der, welcher es studiert und davon Gebrauch macht, denn es ist dafür da.  
Die Reinigung der Erde durch Christus kann nicht aufgehalten werden und wird immer mehr 
voranschreiten und die Finsternis des Materialismus vertreiben. Klug ist, wer diesen Weg mitgeht 
und sich für den Weg des Friedens entscheidet, den Christus uns weist, weil der Weg des 
Materialismus ein Weg in die Finsternis sein wird und der Weg des Verderbens die Geistseele in den 
Tod führen wird. Es wird dann sehr, sehr schwer sein, jenen Weg wieder zu verlassen und ohne die 
Gnade Gottes wird es unmöglich sein, da wieder herauszukommen. Die Gnade Gottes aber kann nur 
Gebet, Reue, Entsagung erlangen und geschwisterliche Liebe untereinander kann nur zum Frieden 
führen.  
Der von Selbstsucht und Egoismus geprägte Weg des Materialismus hingegen wird weiterhin 
Unfrieden, Zwietracht,  Blutvergießen und seelischen Tod bedeuten.   
Jeder Mensch hat eine Wahl und eine Entscheidung zu treffen in dieser Zeit der Prüfung.  
Die Gnade Gottes sei mit uns allen und erleuchte unseren Pfad jeden Tag.   
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TAG DER TROMPETE 
 
2. NOVEMBER 2020 21:08 UHR 
BYRON SEARLE 
 
Nachdem ich Zeit im Gebet verbracht hatte, hörte ich immer wieder die Worte eines Liedes, das zu 
mir kam, und der Herr forderte mich auf, es zu hören. Das Lied heißt Dein großer Name. Nachdem ich 
zuhörte und es vorbei war, sprach Er das Wort zu mir. 
 
DEIN GROßER NAME 
Verlorene werden gerettet, finden ihren Weg, beim Klang Deines Grossen Namens 
Alle Verurteilten schämen sich nicht beim Klang Deines Großen Namens 
Jede Angst hat keinen Platz beim Klang Deines Großen Namens 
Der Feind muss weichen beim Klang Deines Grossen Namens 
Jesus, würdig ist das Lamm, das für uns geschlachtet wurde, Gottes Sohn und Mensch 
Du bist hoch und erhaben, dass die ganze Welt Deinen Grossen Namen preisen wird 
Alle Schwachen finden ihre Stärke beim Klang Deines Großen Namens 
Hungrige Seelen, empfangt Gnade, beim Klang Deines Großen Namens 
Die Waisen finden ihre Ruhe, beim Klang Deines Großen Namens 
Beim Klang Deines Großen Namens werden Kranke geheilt und Tote auferweckt. 
Jesus, würdig ist das Lamm, das für uns geschlachtet wurde, Gottes Sohn und Mensch 
Du bist hoch und erhaben, dass die ganze Welt Deinen Grossen Namen preisen wird 
Oh, Dein großer Name 
Erlöser, mein Heiler, Allmächtiger 
Mein Retter, mein Verteidiger, Du bist mein König 
Erlöser, mein Heiler, Allmächtiger 
Mein Retter, mein Verteidiger, Du bist mein König 
Jesus, der Name Jesu 
Du bist hoch und erhaben, und die ganze Welt wird Deinen Großen Namen preisen 
Erschlagen für uns, Gottes Sohn und Mensch 
Du bist hoch und erhaben, dass die ganze Welt Deinen Grossen Namen preisen wird 
Dein großer Name 
Dein großer Name 
  
Zephanja 1:14-18 
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14 Der große Tag des Herrn ist nahe, er ist nahe und eilt sehr, auch die Stimme des Tages des Herrn; 
der Mächtige wird dort bitterlich schreien. 
15 Dieser Tag ist ein Tag des Zorns, ein Tag der Not und Bedrängnis, ein Tag der Vergeudung und 
Verwüstung, ein Tag der Finsternis und des Schweigens, ein Tag der Wolken und der dichten Nebel, 
16 Ein Tag der Trompete und des Alarms gegen die umzäunten Städte und gegen die hohen Türme. 
17 Und ich will Bedrängnis über die Menschen bringen, daß sie wandeln sollen wie Blinde, weil sie an 
dem Herrn gesündigt haben; und ihr Blut soll vergossen werden wie Staub und ihr Fleisch wie der 
Mist. 
18 Weder ihr Silber noch ihr Gold wird sie erretten können am Tage des Zornes des Herrn, sondern 
das ganze Land wird vom Feuer seiner Eifersucht verzehrt werden; denn er wird alle, die im Lande 
wohnen, schnell loswerden. 
  
Mein Sohn, die Tage der Zornes sind nun über diese Nation und die Welt gekommen. 
Der Mensch wird in der Rebellion zu Mir aufsteigen und die Welt zum Brennen bringen. 
 
ABER ICH SAGE - ICH WERDE MIT MEINEM FEUER DER ENTRÜSTUNG ALLE NATIONEN VERBRENNEN, 
DIE DEN WAHREN GOTT VERLASSEN HABEN, UM DEM FALSCHEN GOTT ZU FOLGEN. 
ICH BRINGE ZERSTÖRUNG ÜBER DICH, OH AMERIKA, DESSEN STOLZ UND ARROGANZ SICH GEGEN 
ALLES, WAS HEILIG IST, GERICHTET HAT. 
DER HASS, DEN DU GEBOREN HAST, WIRD NUN IM GANZEN LAND MANIFESTIERT. 
BLUT WIRD WIE WASSER IN EUREN STRAßEN FLIEßEN, UND DIE EISERNEN JOCHE, DIE IHR AUF EURE 
HÄLSE GESETZT HABT, WERDEN ENGER UND SCHWERER WERDEN. 
Mein Sohn, ICH WERDE Jene ins Amt bringen, die ich GEWÄHLET habe  - JEDOCH  BEIDE WERDEN 
TUN, WAS ICH WILL, UND ICH WERDE ÜBER DAS MYSTERIUM-BABYLON RICHTEN. DEINE TAGE ALS 
MACHT UND NATION SIND BEENDET. 
Ich höre Meine Kinder sagen, dass Ich Amerika gesegnet habe, und es wieder auferstehen wird. 
ABER HÖRE MICH JETZT - DU VOLK VON NARREN - AMERIKA WIRD NIEMALS GESEGNET WERDEN, 
UND ES WIRD IN SEINEM EIGENEN STOLZ UND SEINER EIGENEN SÜNDE FALLEN. 
Mein Sohn, diese Nation LÄSTERT MICH und rebelliert gegen Mein Wort. NUR MEIN ÜBERREST, DIE 
ICH GEWÄHLT UND MARKIERT HABE, sind treu. Meine Kinder beten die Dinge dieser Welt an und die 
Männer, die über sie herrschen. 
WISSET DIES - EINE GRÖßERE PESTILENZ IST NUN LOSGETRETEN, UND VIELE WERDEN ZUGRUNDE 
GEHEN. DIE MASKEN UND DIE SOZIALE DISTANZ WERDEN DIES NICHT VOR EUCH VERNHALTEN. 
Ich sagte in Meinem Wort, dass diese Endzeit voll von ERDBEBEN, KRIEGEN, STILLSTAND und 
TÄUSCHUNG sein wird. 
  
Mein Sohn, KRIEG KOMMT NACH AMERIKA. Es wurden Pläne ausgearbeitet und Truppen in 
Bereitschaft gestellt. Wenn Meine Kinder die Warnungen Meiner Wächter NICHT BEACHTET haben, 
dann werden sie UMKOMMEN. 
Die Kinder sagen - "DAS IST NICHT MEIN GOTT! DAS WÜRDE ER NICHT TUN!" 
ABER ICH SAGE - ICH ZERSTÖRTE DIE STÄDTE DER EBENE FÜR WENIGER ALS DAS, WAS AMERIKA 
GETAN HAT. ICH HABE MICH WEGEN DER GEBETE MEINER ÜBERRESTE ZURÜCKGEHALTEN - ABER 
NICHT MEHR. 
MEINE URTEILE SIND NUN IN BEWEGUNG. BETET WEITERHIN UM SCHUTZ, ABER SEID IMMER BEREIT, 
VOR MIR ZU STEHEN. 
Mein Sohn, sag meinem Körper, dass ich es bin, der über die Zerstörung hereinbricht. ICH HABE 
GESAGT - GENUG IST GENUG - UND ICH SPRECHE NICHT UNTÄTIG. 
BEREITE DICH VOR, SOLANGE DU NOCH KANNST, DENN BALD WIRD ALLES GESCHLOSSEN SEIN, UND 
DU WIRST NICHT IN DER LAGE SEIN, DICH VORZUBEREITEN. 
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DIEJENIGEN VON EUCH, DIE MEINE WORTE VERSPOTTEN UND VERHÖHNEN, WERDEN MICH SEHR 
BALD SEHEN, UM RECHENSCHAFT FÜR IHRE TATEN ABZULEGEN. ICH SEHE DEN HASS IN EUREN 
HERZEN, WENN IHR VERSUCHT, ANDERE ZU TÄUSCHEN, DASS IHR MIR GEHÖRT. 
ICH WERDE ZU EUCH SAGEN - WEICHT VON MIR, IHR VERFLUCHTEN! 
 
Mein Sohn, schrei weiter BUSSE, wendet euch ab von euren bösen Wegen. Lade Meinen Sohn Jesus 
in dein Herz ein. Kommt zu Mir, alle, die schwer belastet sind, und Ich werde euch befreien. 
SAGE IMMER DANKE für die zusätzliche Zeit, die Ich dir zur Vorbereitung gegeben habe. 
Bleibt in Meinem Wort, bleibt auf den Knien und meidet alle Situationen, die euren Glauben 
gefährden könnten. 
ICH LIEBE EUCH - ABER DIE ZEIT IST UM. 
Shalom, 
Der Vater 
https://444prophecynews.com/day-of-the-trumpet-byron-searle/  
 
19.11.2020 

Göttliche Frequenz erga Infektionsschutzgesetz  

Zu meinem Bedauern habe ich meine andere Homepage – Buch des Wahren Lebens – selbst zerstört, 
als ich einen Analytics Code an die falsche Stelle plaziert habe. Danach war alles weg. Nun habe ich 
noch die Homepage – Friedensreich-Christi-auf-Erden.com – und diese habe ich multiingual 
erweitert. Als ich mich entschlossen habe, eine Pressemitteilung zu schreiben, sagte der Herr: 
„Du bist schlau! Das geht zum Volk.“  
180 Besucher kamen zu der Pressemitteilung. Wenn ich in sozialen Netzwerken wie Facebook, 
Microsoft, Google, Twitter etwas veröffentliche, geht es an die Regierung. Warum denkt ihr, kosten 
diese Seiten nichts, obwohl sie einen gigantischen Bedarf an Speicherplatz haben. Weil sie von der 
Regierung, dem  Militär, dem militärisch-industriellen Komplex, der Polizei zur Verfügung gestellt 
werden, um unsere Daten abzugreifen und uns zu kontrollieren. Google z.B. wird von der 
Pharmaindustrie gesponsert.  
Als ich heute mit einem Facebook-Freund gechattet habe und das Wort Chip geschrieben habe, 
wurde ich blokiert und dann rausgeworfen. Das ist social communicating. Sie haben die totale 
Kontrolle über uns und können uns zensieren, blokieren, entfernen und was sie wollen.  
 
18.11.2020 – kurz nach Mitternacht  
 
Ich habe die Worte gehört:  
„Ich erfahre Ihn gerade. Ich werde gebadet im Heiligen Geist!“ 
Ich war so glücklich, daß es mir gelungen war, das Dritte Testament mit DeepL Übersetzer in die 
polnische Sprache zu übersetzen.  
Jedoch dachte ich auch mit Schaudern daran, daß der Bundestag heute das neue 
Infektionsschutzgesetz zur Verabschiedung zu bringen gedachte. Dann hörte ich: 
„Denk dran. Test. Die Lässigen fallen durch. Lockerung. Noch ein Coronadurchlauf.Hunger.!“ 
Hunger kann nur bedeuten – Hunger nach wahrer Freude, wahrem Frieden, nach Liebe.. 
 
Dann hatte ich eine Vision:  
Der Name eines Facebook Freundes tauchte in meinem Geist auf. Er ist der einzige, der wirklich 
kommentiert in meiner Gruppe.  
Ich sah einen Felsen, einen steilen hohen Felsen, nicht sehr groß. Aus diesem Felsen strömte Wasser 
heraus. Das Wasser lief am Felsen herunter. Es war klares, sauberes Wasser. Ich dachte unmittelbar 

https://444prophecynews.com/day-of-the-trumpet-byron-searle/
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an Moses in der Wüste, der gegen einen Felsen schlug und sogleich floß Wasser heraus für die 
durstigen Israeliten.  
Dann hörte ich dieses: 
„Lehre“ (als Aufforderung, dies zu tun.) 
„München.. endlich hab ich die auch mal an der Strippe.“  
Das lag wohl an meiner Pressemitteilung.  
Dann: 
„Die Amis gehen..“  
„Banken … bankrott“  
Dann seh ich kurz eine schwarze Wand oder einen schwarzen Vorhang vorbeiziehen in meinem Geist.  
Evtl. Bundestag.  
Dann 
Um 14 Uhr:  
„Weder-Noch-Vereinbarung … kein Geld mehr“  
Jemand von 444Prophecy hat mitgeteilt, daß keiner von beiden (Trump – Biden) mehr Präsident 
würde und daß große Dunkelheit kommt. Meine Info ist … Trump kommt wieder.  
Mitten im Gebet …. Hab Erbarmen mit uns und mit der ganzen Welt … schaltet sich der Herr ein und 
sagt: … weil ICH  BIN  INTELLIGENZ!“  
„Uneingeschränkt zuhause am PC sitzen, das geht.“  
Um 14: 30 Uhr  
„Lockdown unterschrieben!“ 
Das neue Ermächtigungsgesetz (Infektionsschutzgesetz) ist am Abend vom Bundespräsident 
unterzeichnet und verabschiedet worden. Damit hat der Staat unsere Grundrechte ausgehebelt.  
Wir sollen nun alle getestet werden, ggf. mit Zuhilfenahme des Militärs, was bedeutet, sie führen 
einen 14 cm langen Wattestab bis tief in unsere Nase ein und verpassen uns damit einen Nasenchip 
im Kopf, der unsere Zirbeldrüse schädigen soll, welche die direkte Verbindung zum göttlichen ist.  
Dann sollen wir alle zwangsgeimpft werden (Chip unter die Haut). Es handelt sich um bisher nicht 
zugelassene Impfstoffe, die sie nun entsprechend ‚aufbereitet haben, um uns zu chippen mit 
Nanopartikelgroßen Chips, die im Serum enthalten sind.  
Der Grund sind die Verbrechen der Finanzindustrie, wie Abgeordneter Müller gestern bei der Demo 
in Berlin verraten hat, weil die Finanzmärkte Anfang des Jahres schon am zusammenbrechen waren. 
Die Pharmaindustrie macht mit diesem Geschehen riesige Umsätze und die Schädigungen durch 
diese Impfung sichern ihnen langjährig hohe Umsätze, weil viele davon schwer krank werden.  
 
Das neue Infektionsschutzgesetz bedeutet, daß die Grundrechte ausgehebelt worden sind. Es fand 
eine große Demo in Berlin statt, die von der schwarzen (Regierungs-) Polizei überwacht wurde. Es 
gab auch kleine Panzer, Wasserwerfer, die sie eingesetzt haben am Brandenburger Tor und Polizei 
Kampfhunde.  
Jetzt gilt: 

1. Wir werden alle getestet (Chip in die Nase) - Zwangsimpfung für alle (Chip unter die Haut)   
2. Kein Recht auf Unverletzlichkeit der Wohnung – die Polizei darf in jede Wohnung eindringen.  
3. Keine genehmigten Demonstrationen … und und und  

https://www.epochtimes.de/politik/deutschland/aenderungen-im-infektionsschutzgesetz-
entwurf-der-neue-%C2%A7-28a-und-die-einschraenkung-der-grundrechte-
a3373155.html?fbclid=IwAR09dlfazQpg5pSW7ApylBTbMlEuk40U3VKWAruSRT7Un_vmZPgTc
Ml_bGg 

 
 Die AKTIVIERUNG durch 5G nach erfolgtem TEST verhindern - LÖSUNGSMÖGLICHKEITEN! 
Verhindere die Aktivierung durch 5G wenn du getestet wurdest – verschiedene Lösungsansätze   
https://youtu.be/dtp2jfvQsd4   
 

https://www.epochtimes.de/politik/deutschland/aenderungen-im-infektionsschutzgesetz-entwurf-der-neue-%C2%A7-28a-und-die-einschraenkung-der-grundrechte-a3373155.html?fbclid=IwAR09dlfazQpg5pSW7ApylBTbMlEuk40U3VKWAruSRT7Un_vmZPgTcMl_bGg
https://www.epochtimes.de/politik/deutschland/aenderungen-im-infektionsschutzgesetz-entwurf-der-neue-%C2%A7-28a-und-die-einschraenkung-der-grundrechte-a3373155.html?fbclid=IwAR09dlfazQpg5pSW7ApylBTbMlEuk40U3VKWAruSRT7Un_vmZPgTcMl_bGg
https://www.epochtimes.de/politik/deutschland/aenderungen-im-infektionsschutzgesetz-entwurf-der-neue-%C2%A7-28a-und-die-einschraenkung-der-grundrechte-a3373155.html?fbclid=IwAR09dlfazQpg5pSW7ApylBTbMlEuk40U3VKWAruSRT7Un_vmZPgTcMl_bGg
https://www.epochtimes.de/politik/deutschland/aenderungen-im-infektionsschutzgesetz-entwurf-der-neue-%C2%A7-28a-und-die-einschraenkung-der-grundrechte-a3373155.html?fbclid=IwAR09dlfazQpg5pSW7ApylBTbMlEuk40U3VKWAruSRT7Un_vmZPgTcMl_bGg
https://youtu.be/dtp2jfvQsd4
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Gio, ein Facebook Freund von mir, mißt seit Jahren die Schumannfrequenz. Sie hat sich gigantisch 
erhöht in den letzten Jahren. Das ist das Gegenmittel zu 5G. Die göttliche Frequenz. Gott ist 
Schwingung. Sie wurde gigantisch erhöht, um 5G zu überwinden. Man muß Gott vertrauen, dann 
wird er einem mit seiner Schwingung schützen. 
Wenn man täglich im Buch des Wahren Lebens liest oder es sich anhört (Auf meiner Seite sind 
Audidateien zum anhören - https://www.friedensreich-christi-auf-erden.com ) wird man innerlich 
davon geheilt und jedes Wort ist heilsame Schwingung, ist göttliche Essenz – Weisheit – Liebe!  
 
Ich hörte noch dies:  
 „Der Präsident … the former.“   (der frühere wird wieder Präsident) 
Trump hat Klage gegen das Wahlergebnis eingereicht, weil Wahlbetrugg im Spiel ist. Der Herr sagt 
hiermit, daß Trump wieder Präsident werden wird. Ich wurde vor einigen Tagen vom Herrn gebeten, 
den englischen Barmherzigkeitsrosenkranz zu singen, 1 Stunde lang, und als ich dies tat, schlatete er 
sich ein und sagte:  
„Noch einmal eine Intelligenz!“ 
Trump gilt als eine Intelligenz, Biden nicht; Biden dient der Hintergrundregierung. Trump muß das 
zwar auch, aber er ist schlauer als diese Leute. Er holt jetzt weitere Soldaten aus Afghanistan zurück 
und stellt damit Biden vor vollendete Tatsachen. 
 
19.11.2020 
 
Als ich aufgewacht bin, hörte ich diese Worte: 
„Mittwoch ist unsere Klinik. Geh hin. Abstrich machen lassen. Bist allein!“  
Ich antwortete: Vater, dein Wille geschehe.  
Das Wort Gottes ist Frequenz. Gott ist Schwingung. Seine Schwingung bekommen wir mit jedem 
Wort um Buch des Wahren Lebens – das ist der Heilbalsam, der uns reinigt und uns hilft, unsere 
Schwingung hochzuhalten.  
Er hat auch dies zu mir gesagt:  
„Wo kein Licht ist, da ist erste Dimension.“  
Erst Dimension ist das, was am Anfang da war, als es noch keine Materie gab, völlige Dunkelheit 
draußen im Weltall. Licht ist Erkenntnis, Weisheit, die aus der Erfahrung des Lebens entstanden ist, 
gelebtes Leben, gelebte Liebe und Erbarmen. Licht ist jedes Wort, das aus dem Munde Gottes 
kommt. Sucht dies Wort und ihr werdet leben.  
 
24.11.2020 

DRINGEND 

- 22. November 2020 
Lukas Kapitel 21, Jeremia Kapitel 13 
 
Während ich heute Abend im Gebet war, hatte ich das Gefühl, mich nach einigen Dingen des Herrn 
zu erkundigen, und Er sprach Folgendes zu mir.    
Ich fragte: Wann wird all das geschehen, was Sie mir und anderen Wächtern gezeigt und gesagt 
haben?  
Er antwortete: "Kümmern Sie sich nicht um das Wann, sondern seien Sie jederzeit bereit und 
erwartungsvoll.   
Ich fragte: "Was ist mit dem Präsidentschaftswahlkampf und wer wird der Präsident sein?  
Er antwortete: "Kümmern Sie sich nicht darum.  Ich werde denjenigen ins Amt einsetzen, den ich 
ausgewählt habe.  Beide werden immer noch Chaos, Kriegsrecht, Krieg und Zusammenbruch 
herbeiführen. 

https://www.friedensreich-christi-auf-erden.com/
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Ich fragte: "Werde ich noch weitere Worte für das Gremium erhalten?  
Er antwortete: "Ich habe ihnen alles von vielen Wächtern gesagt, aber sie glauben immer noch nicht.  
Nur Taten werden sie zur Reue veranlassen.  Kaufen Sie weiter ein, solange Sie können, denn bald 
werden Sie nicht mehr in der Lage sein, einkaufen zu gehen. 
Ich fragte: Sind die Träume von Dana Coverstone von Ihnen?  
Er antwortete: Ja, Dana versteht nicht, aber Mein Überrest versteht sie.  My Remnant verwendet 
Danas Träume als Leitfaden dafür, wo Sie sich auf der Zeitachse befinden.  Bereiten Sie sich auf 
großes Chaos und Krieg vor.  In den kommenden Tagen wird es viele Tote geben.  
Ich fragte: Warum das Wort DRINGEND? (Ich höre Ihn seit zwei Wochen dieses Wort zu mir 
sprechen.) Er antwortete: "Weil die Dinge jetzt jenseits eines Aufrufs zur Warnung liegen.  Jetzt sind 
die Dinge DRINGEND.  Die Dinge sind jetzt über Sie gekommen, und die Zeit der Warnung ist vorbei.  
Diejenigen, die darauf gehört haben, werden bereit sein.  Diejenigen, die nicht zugehört haben, und 
diejenigen, die gespottet und kritisiert haben, werden nicht bereit sein und untergehen.  Viele, viele 
werden umkommen, weil sie die Warnungen nicht beachtet haben. 
Bereiten Sie sich darauf vor, dass die Städte vor dem Abbrennen stehen.  Meine Kinder werden nicht 
bereit sein für das, was wie eine Flut über sie hereinbrechen wird.  Das Chaos wird sich so schnell 
ereignen, dass es viele unvorbereitet trifft.  Sie werden unter Schock stehen, und Angst wird den Tag 
beherrschen.  Meine Überreste werden stark und furchtlos sein, denn sie sind für diese Zeit 
ausgebildet worden.  
Ich fragte: Was ist mit der Transformation?  
Der Herr antwortete: "Du wirst durch mein Wort verwandelt.  Ich werde dir die Kraft geben, die du 
brauchst, und die Worte, um zu sprechen.  Du wirst in großer Kraft wandeln, weil du die volle 
Erfüllung Meines Geistes haben wirst, so wie es die Erste Kirche am Anfang hatte.  Mein Überrest 
wird in GROßEM GLAUBEN wandeln und ein Leuchtfeuer für alle um dich herum sein.  Ihr werdet 
leuchten, wie ich es im Garten getan habe.  
  
Anmerkung: Als der Herr dies zu mir sprach, zeigte Er mir eine flüchtige Vision davon, wie Er vor 
Petrus, Jakobus und Johannes verklärt wurde.  Ich sah, wie er mit solch unvorstellbarer Helligkeit 
strahlte, genau wie die Bibel in Matthäus 17,1-5, Markus 9,2-9 und Lukas 9,28-36 sagt.  Sein Antlitz 
war verändert, und sein Gesicht strahlte wie die Sonne.  Seine Kleider wurden strahlend weiß wie das 
Licht und glitzernd.  Es war so blendend hell, dass ich sah, wie die Jünger ihre Augen bedeckten und 
ihre Köpfe abwandten, weil das Licht von Jesus zu hell war, als dass sie es sehen konnten.    
  
Amen. 
Gegeben durch den Herrn Jesus Christus 
https://byronsearle.blogspot.com/2020/11/urgent.html  
 
30.11.2020 
 

Ausblicke – Hoffnung für unsere Zukunft als Menschen  
 
Dieses Video lohnt sich, in voller Länge angeschaut zu werden – es macht sehr viel Hoffnung für die 
Zeitlinien, die vor uns liegen und die die Elite sich  für uns  ausgedacht hat und hilft die 
Zusammenhänge aus der Vogelperspektive mit Intelligenz zu betrachten und zeigt, wie wir als 
Menschen diese Krise überstehen und die Angriffe überwinden können. Es geht um unser 
Menschsein und darum, uns nicht mehr  von uns selbst trennen zu lassen, sondern in unsere eigene 
Mitte zu kommen und unser Menschsein zu bewahren und miteinander liebevoll umzugehen. Aber 
ich möchte nicht alles vorwegnehmen. 
The Great Reset - Der weltweite Große Neubeginn - Was ist geplant? - Frank Köstler 
https://youtu.be/bbTrIlCuWZ8 

https://byronsearle.blogspot.com/2020/11/urgent.html
https://youtu.be/bbTrIlCuWZ8
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Neue Horizonte.TV jetzt mit eigenem Telegram Kanal. Gleich abonnieren: 
https://t.me/NeueHorizonte_TV "Die Katze ist aus dem Sack! So stellt man sich die für uns 
geplante Zukunft also vor und gibt ihr zugleich einen Namen: „The great Reset“, titelt die 
„Times“ mit einer Auflage von 3,2 Millionen Exemplaren in ihrer Novemberausgabe 2020. Es 
ist also nicht die Zeit der „Great Pandemic“, kein neuer schwarzer Tod, nicht eine Neuauflage 
der schwarzen Pest oder des unsichtbaren Todes – sondern der „Great Reset“, der große 
Neubeginn. Robert Stein hat dazu einen verständlichen und hoch informativen Vortrag auf 
dem diesjährigen Regentreff gehalten: https://www.youtube.com/watch?v=alxUD... Es soll 
ein großer, globaler Neubeginn sein, geplant und geformt von einer selbsternannten Elite, 
dem „world economic forum“ oder Weltwirtschaftsforum. Ein Zusammenschluss der 1000 
umsatzstärksten Firmen auf dem Planeten. Reset und anschließender Neustart in 
wirtschaftlicher, politischer und gesellschaftlicher Hinsicht. Grund genug für eine Umschau, 
wie denn nun diese Zukunft aussehen soll. Klaus Schwab, Gründer und Vorsitzender des 
Weltwirtschaftsforums, hat es in seinem Buch "Covid 19 - The Great Reset" im Juli 2020 
formuliert. Hier der Kanal des WEF World Economic Forum 
https://www.youtube.com/user/WorldEco... Und hier die Homepage: 
https://www.weforum.org/platforms/cov... Diese umfassende Wendezeit, die aktuell in 
weiten Teilen der Bevölkerung durch die bloße Angst vor dem Virus begrenzt 
wahrgenommen wird, soll später in den Geschichtsbüchern als "The Great Reset" 
nachgeschlagen werden können. Die Zeit, als die alte Weltordnung ging und eine neue kam. 
Sagten dies so genannte Verschwörungstheoretiker nicht schon seit Jahrzehnten? War es 
nicht das, was Präsident Bush, sen. am 11.September 1990, auf den Tag genau 11 Jahre vor 
dem "Nine Eleven" formulierte? Eine "new world order"? Viele fühlen sich seit den 
umwälzenden Ereignissen im März diesen Jahres in einer Art "Drehbuch" zu bewegen, so als 
sei dies alles tatsächlich seit langem geplant und folge einem genau bedachten Ablauf. Und 
wenn dies so ist: wie sähe die von Einigen für uns vorgedachte Zukunft aus? Götz Wittneben 
und der Autor und Remote View erFrank Köstler im Gespräch um das, was uns da so 
unglaublich offen und klar präsentiert wird: "The Great Reset". Das Ende und das 
beginnende Neu einer weiteren Ära, die gerade unter der Eisdecke von C. vorbereitet wird. 
Das System eines ganzen Globus wird verändert, eine neue Zukunft gestrickt, so lange die 
derzeitigen Zustände weiter tragen. Verantwortlich für diese Zukunftsvisionen zeichnet das 
Weltwirtschaftsforum, das world economic forum. Grund, nach einer Tagesumschau dort 
genauer hinzublicken und zu sondieren, wie unsere Zukunft nach diesem Gusto aussehen 
soll. Aber längst muss nicht alles, was beplant wird, auch so eintreffen… - es liegt an uns! Wir 
sind beseelte Menschen und haben einen Freien Willen und Zugang zu jeder Menge 

https://www.youtube.com/redirect?event=video_description&q=https%3A%2F%2Ft.me%2FNeueHorizonte_TV&redir_token=QUFFLUhqbG43RW05T1p6N3RzdUpJSlU1OTZTNzFUUGtKQXxBQ3Jtc0tuMkMwMDR1bkhWbjAzZ0Z0bXVYTGlabVZ6cDdvVW9aR1dBVEpIVUxkSDM4eGFkaXlWa0gzVkhJZjNtV29lZXdZYkh5MV9OSWpHZWlhLTQ0cmdqZWdNNzVlb2FBeGhCZWZ3T0NNWUhlVTRZdTMzZjJodw%3D%3D&v=bbTrIlCuWZ8
https://www.youtube.com/watch?v=alxUDciD_qI
https://www.youtube.com/user/WorldEconomicForum
https://www.youtube.com/redirect?event=video_description&q=https%3A%2F%2Fwww.weforum.org%2Fplatforms%2Fcovid-action-platform%2F&redir_token=QUFFLUhqazRuUzdOZmFRRDFIRVJUQWNuLWZIdm9zMGcyQXxBQ3Jtc0trR1E0RHhZVjhXLUFYeGJFX1hpV0VTZ3dYUnN6Nk56YWltSDVweEVOaFVlcl90UElZTFJmZEVqZ0h4MDJtVEg3T2tQTnRoS0JtUE10LTZKdmdldkZkWmNsLUt6QmlmVHMyemR3Qi1adEpPLXlFV2E5VQ%3D%3D&v=bbTrIlCuWZ8
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Kreativität! Frank Köstlers neuer Youtubekanal: 
https://www.youtube.com/channel/UCpeO... Kontakt zu Frank Köstler ist möglich unter 
Frank.köstler@protonmail.com 
 
Und hier ist der Film mit Heinz Rühmann von 1948 - Der Herr vom andern Stern !  der in der 
Unterhaltung empfohlen wird, um zu verstehen, was alles auf unserem Planeten Erde schiefläuft .... 
ist es nicht wirklich an der Zeit, aufzuwachen... zur geschwisterlichen Liebe aufzuwachen ???   
Der Herr vom andern Stern – Heinz Rühmann – 1948  
https://www.youtube.com/watch?v=tX7mnw1si_o  
 
2.12.2020 
 

Wird denn für alle ein AGI angelegt ? 

Anna Maria Hosta   
 

  
 
Ein Facebook Gruppenmitglied fragt: 
Zitat: „Am 21. Dezember `20 nähern sich die Planeten Jupiter & Saturn. Von einigen Wesen hörte ich, 
das DAS der Anfang vom Ende ist. Eine NeueWeltOrdnung sich ankündigt, Lichtwesen eine neue 
"Codierung" bekommen. Der Schöpfer & Engel &&& das Licht bringen werden, Januar `20 der "Krieg" 
im Himmel besiegt & besiegelt wurde. Somit den Vrieden; bin sehr durcheinander, würde gerne 
andere Meinungen dazu hören wollen. Ob es evtl. Einigkeit gibt ? Danke“ 
 
Die Elite arbeitet fieberhaft daran, aber es liegt an uns, ob wir Ihnen folgen oder ob wir eine kluge 
Entscheidung treffen und unserem Herzen folgen so wie "Der Herr vom andern Stern" mit Heinz 
Rühmann - Film von 1948 YouTube  oder dem Dritten Testament  (dem Buch des Wahren Lebens ) 
oder unserer eigenen Intelligenz (Tugend und andern helfen, nach Vervollkommnung streben und 
geschwisterliche Liebe untereinander, vergeben und Fehler korrigieren. Die Elite weiß, daß sie uns 
nicht zwingen dürfen. Sie versuchen es zu erreichen nach dem Prinzip des hundertsten Affen. Heißt 
daß wir uns ein Beispiel an denen nehmen, die der Elite folgen und dann auch folgen. Nein. Wir 
müssen zu uns selbst und in unser eigenes Inneres zurückkehren, innehalten, unserem Gewissen 
folgen und auf unser fühlendes Herz hören und die Ablenkungen wie Consumzwang durch überfluten 
mit Werbung ignorieren. Viel Glück bei der Rückkehr nach Hause, in euer Herz und euren eigenen 
jedem innewohnenden göttlichen Funken, euren Geist.  
 
Folgendes hierzu noch: 
Folgende Botschaft kam aus meinem Inneren: 
 "Manche Gedanken sind in pulverisierter Form, d.h. wird denn für alle ein AGI angelegt?" 

https://www.youtube.com/channel/UCpeO
https://www.youtube.com/watch?v=tX7mnw1si_o
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AGI? Ich habe das gegoogelt und fand heraus, daß es sich um Google RSS Feed handelt, eine Shop 
Center Software, die den Online Shop automatisch organisiert.  
Dann hatte ich eine Vision: 
"Ich sah ein rundes Feld, lebendig, mit unterschiedlichen blauen Farbtönen von hell bis dunkelblau, die 
miteinander schwingen und pulsieren." 
Vermutlich ein Wärm-/Kältebild, das unsere Gefühle, Gedankenströme, unsere Schwingung 
aufzeichnet und überwacht und fernsteuert.  
Dann kam: 
"Wer leidet, der darf zum 'Reset' (zur Wiederherstellung) durch Veränderung der Farben." 
Dann sah ich den Namen der Agentur meines Mannes.  Vermutlich wird sie es sein, die ihn resetten 
würde, wenn er überlastet ist.  
Wir müssen unsere Gefühle und Gedankenströme in unserem Inneren selbst organisieren und nicht 
von außen durch AGI Google Programme organisieren lassen, also einer Matrix Software als 
seelenlose, fremdgesteuerte Wesen, die man von ihrem Geist abgeschnitten hat. Wir müssen uns 
vergeistigen. Wir müssen die Matrix überwinden und uns geistig in unserem Inneren selbst 
organisieren mit Hilfe unseres Gewissens (Geistes). 
Wir müssen lernen, die Farben unserer Aura selbst zu sehen, die uns sagen, welche Gefühle in uns 
vorherrschen, und die Gefühle  durch erzeugen von Gedankenströmen  (zB Meditation) selbst zu 
steuern.  
 
Bei Schmerzen kann man auch einen Craniosacralen Therapeuten (Homöopathie) aufsuchen. Er 
arbeitet sanft mit dem feinstofflichen Körper und kann Schmerzen durch sanfte Berührung (geistig 
Impulse geben) auflösen, wenn wir es noch nicht selber können. Aurachirurgie ist auch eine Option. 
 
Bei Corona Tests  mit Wattestab in Nase und  Rachen wird vermutlich ein NanoChip mit eingeführt, 
der dann mit 5G aktiviert wird und damit könnten sie die AGI  von uns anlegen. Jesus hat mir gesagt: 
“Ihr mit eurer Technik. Du kannsch es." 
Er meint den geistigen Austausch, den wir lernen, wenn wir uns vergeistigen. 
 
Zu guter Letzt:  
Und gerade beim Aufwachen habe ich gehört:  
"Spracherkennung. Neu. Bisch identifiziert. Gesicht. Lock down. Kannsch nirgends mehr. ..? 
Entscheidung.  Himmel. Retterin..." 
Erst bin ich noch erschrocken aber dann hab ich lachen müssen. Fürchtet euch nicht. Es ist Er. Ich bin 
von ihm an meinem Herzen identifiziert als Retterin, weil ich geholfen habe, daß ich zu ihm  gehöre. 
Er prüft Worte, Gedanken, Taten und das Herz. 
Der Austausch von Geist zu Geist wird immer wichtiger.  Unbedingt vergeistigen.  Es wird keine 
anderen vertrauenswürdigen und zuverlässigen  Führer mehr geben als Ihn, den Geist. 
 
4.12.2020 
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DU BIST DAS MEER 

A. M. Hosta 
Wenn du durch tiefes Wasser oder reißende Ströme gehen musst – ich bin bei dir, du wirst nicht 
ertrinken. Und wenn du ins Feuer gerätst, bleibst du unversehrt. Keine Flamme wird dich 
verbrennen. Jesaja 43:2 

DDT – Abschnitt 6  Das Wirken Gottes – Kapitel 27 – Das Jenseits 
https://soundcloud.com/user-956003141/das-dritte-testament-abschnitt-6-kapitel-27?in=user-
956003141/sets/das-dritte-testament-1   
Bevor es die materielle Schöpfung gab, gab es nur Leere und ER fühlte nur die Leere, fühlte sich wie 
ein König ohne Untertan.Da faßte ER den Entschluß, geistige Wesen zu erschaffen, die ER mit 
unbegreiflicher Liebe lieben wollte, Wesen, die IHM ähnlich sein sollten und mit IHM als seine Kinder 
die Schöfpung regieren sollten. 
Der Geist antwortet in mir: 
„Ja, meine vielgeliebten Kinder ….Wir sind Kinder Gottes auf Erden. Worte von Gott. Du hast es aber 
gern, wenn man dich küsst.“ 
Ich denke an dein Wort, das du mir gegeben hast: 
Zitat: „..steigst weiter auf zu mir.“ 
„Du hast es erlebt.“ 
Ich sehe gerade die steile Felswand vor mir, in der ich wie gefangen war und vom Absturz bedroht… 
Ich bin ein Trost für dich, denn du willst geliebt werden von deinen Kindern. 
„Ich bin bei dir.“ 
DU BIST ANNA! 
DU BIST DAS MEER! 
Und jetzt willst du ausbüchsen. 
„Alle rennen von mir weg, weil sie den Gedanken nicht ertragen können, daß ich SIE bin.“ 
Du bist ihnen zu viel Nähe, weil sie sich nicht vergeistigen. 
„Die meisten suchen IHN nur einmal im Jahr. ER gibt ihnen ihre Kriegs-, Nahrungs-, Vorratskarten, 
aber sie begreifen es nicht. Sie müßten IHN viel öfter suchen.“ 
Und der Geist sprach: 
„Du kannst es.“ 

https://soundcloud.com/user-956003141/das-dritte-testament-abschnitt-6-kapitel-27?in=user-956003141/sets/das-dritte-testament-1
https://soundcloud.com/user-956003141/das-dritte-testament-abschnitt-6-kapitel-27?in=user-956003141/sets/das-dritte-testament-1
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Mit dir sprechen – ja. Ich bin ein Kind, das gerade zu sprechen anfängt, mit seinem Vater, seiner 
Mutter, das erst wenige Sätze versteht und erst wenige Sätze kennt, um sie zu sagen, aus dem Buch 
meines Lebens. 
DU BIST meine Traurigkeit, meine Freude, meine Dankbarkeit, DU BIST alles, was ich fühle in mir, DU 
bist die Natur, die mich umgibt, das Meer, die Tauben am Strand, die sich uns auf die Hand gesetzt 
haben, als DU in mir sprachst: 
„Ich kann mich nur so offenbaren.“ 
Als wir auf Fuerteventura am Strand im Sand gingen, hörte ich den Geist in mir sprechen: 
„Das Meer BIN ICH! Wenn du einen Gedanken hinein gibst, kommt er in Amerika an.“ 
Und ich dachte: DU trägst ihn hin. 
Ich habe auch gesehen, was DU TUST, wenn DU erschaffst. Ich habe es in meinem Geist gesehen: 
Ich sah einen Blitz, der von dir ausging, einen Strahl und in diesem sah ich eine Form enthalten, wenn 
auch nur im Gedankenfeld. Dann rieselten winzige Teilchen wie Sandkörnchen durch das 
Gedankenfeld. 
Diese Teilchen sind Atome. Wenn DU sie heißest, fügen sie sich nach dem von dir gegebenen Bauplan 
zu ihrer von dir bestimmten Form zusammen. Jedes einzelne hat dein Leben in sich und kennt seine 
Betimmung, die du ihm verliehen hast. Du bist bei mir in vielerlei Manifestationen. 
„Der Kampf gegen Vater und Mutter, die Sünde.“ 
Vater, laß mich auch die Mutter erkennen. 
„Selig, weil du geglaubt hast, was der Herr dir sagen ließ.Siehe von nun an preisen dich selig alle 
Geschlechter .. der Gedanke, dichzu erschaffen, war schon immer bei mir. Ganz egal, ob Fisch … ICH 
BIN! Nahrung!“ 
Wer Nahrung sucht, wer sät, wer planzt und erntet wird gesund sein und nicht hungern. Das gilt 
sowohl im Geistigen wie auch im grobstofflichen. 
„Universität.. Du gründest eine Universität.“ 
Und DU BIST der Direktor. 
 
4.12.2020 

 

Gekommen …. und …..  

A.M. Hosta 

Johannes 1 1 Im Anfang war das Wort, und das Wort war bei Gott, 
und Gott war (ist) das Wort. 14 Und das Wort ward Fleisch und 
wohnte unter uns, und wir sahen seine Herrlichkeit, eine Herrlichkeit 

als des eingeborenen Sohnes vom Vater, voller Gnade und Wahrheit. 

Ich hab mein rechtes Bein laaang und weich gedacht, bis es aufgehört hat, mir weh zu tun 
und sich lang und warm und weich anfühlte.Da kam in mir:  

"Mein Bein ist warm und weich und seeehr laaang.“ 
“ Das Ergebnis ist für alle dasselbe." 
Erzähle!  
"Die erschaffene Form. Gekommen und wieder gegangen." 

Das warme, weiche, seeehr laaange Bein ist ein Gedanke von Gott, der eine Form beinhaltet, 
ein Geistesblitz, ein göttlicher Strahl und der ist seeehr laaang, bei mir inzwischen…. 
Erdenjahre lang. Meine Craniosakral Therapeutin hat rausgefunden,  daß ich mir mal den 

https://bibeltext.com/l12/john/1.htm
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Fuß umgeknickt habe als Ursache für die Beschwerden. Als ich das Fußgelenk visualisierte 
gestern,  da kam: 

"Pompei" (79 n.Chr., der heutige Vesuv) 
"Geist" (der Geist ist unsterblich) 

"Salafist" (Moslem 》 Mohammed) 
"Komm" 
"War ein hartes Stück Arbeit, dich da hin zu bringen , wo du heute bist." 
"Mohammed war auch ein Gedanke Gottes" 

Die Moslems haben nur den Fehler gemacht, Mohammeds Geist in Stein zu meiseln. Das ist 
es, weshalb sie rigide geworden sind. Wenn sie sich wieder vergeistigen, werden sie wieder 
lebendige, göttliche Formen. 

DU BIST DAS GEISTIGE MEER! Es beinhaltet alle Gedanken Gottes. 

Jetzt bin ich ein bißchen nachdenklich geworden ... Pompei war 79 n.Chr. und Mohammed 
lebte im 6. Jhdt. nach Christus. Irgendwo habe ich mal gelesen, daß Maria am Ende ihres 
Erdenlebens in Italien gewohnt haben soll. Die Quelle weiß ich nicht mehr. 

Der Herr hat mir 2017 mal gesagt, daß er Araber gewesen ist - Essener. Natürlich nur als 
Erdenmensch Jesus, als die Inkarnation Gottes im Menschen. Die Mohammedaner sind auch 
Araber, wie ich bei meiner Recherche gesehen habe wie auch  Inder, Palästinenser, 
Indonesier .... alles Araber ... sie machen den Großteil der Besucher meiner Homepage aus. 
Warten sie nicht auch auf einen wiederkommenden Erlöser?  

Im Buch des Wahren Lebens, das sich an die ganze Menschheit richtet, ohne Unterschied 
von Rasse, Religion, Hautfarbe haben wir Ihn. Ihm vorausgegangen in Mexiko ist Roche 
Rojas, in dem der Geist von Elia inkarniert war, dem Vorläufer des Kommens des Herrn. 
Derselbe Geist war in Johannes dem Täufer inkarniert, der Geist von Elia. Das 6. Siegel steht 
unter dem Zeichen des Elia. Elia wirkt auf dem ganzen Erdkreis und führt die Menschen zur 
Vergeistigung... dann kommt Gott Vater, der Heilige Geist und führt sie zur Vollendung. 
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Vorschau  

   
 

Die Wiederherstellung  
POEMS   -  Gedichte – Auszüge  
zum Spiritualismus  - Der Lehre vom Heiligen Geist oder 
Der Wissenschaft von der Vollendung der Seele 
nach den Göttlichen Unterweisungen im Buch des Wahren Lebens   
zusammengestellt  
von 
Anna Maria Hosta 
Download Link (PDF) http://friedensreich-christi-auf-
erden.com/data/documents/DAT_Wiederherstellung_1.pdf   
 
 
 

http://friedensreich-christi-auf-erden.com/data/documents/DAT_Wiederherstellung_1.pdf
http://friedensreich-christi-auf-erden.com/data/documents/DAT_Wiederherstellung_1.pdf
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Das Ende der Leugnung und der Anfang des Friedens  
POEMS   -  Gedichte – Auszüge  
zum Spiritualismus  - Der Lehre vom Heiligen Geist oder 
Der Wissenschaft von der Vollendung der Seele 
nach den Göttlichen Unterweisungen im Buch des Wahren Lebens   
zusammengestellt  
von 
Anna Maria Hosta 
Download Link (PDF) http://friedensreich-christi-auf-erden.com/data/documents/Das-Ende-der-
Leugnung-und-der-Anfang-des-Friedens.pdf  
 
 

http://friedensreich-christi-auf-erden.com/data/documents/Das-Ende-der-Leugnung-und-der-Anfang-des-Friedens.pdf
http://friedensreich-christi-auf-erden.com/data/documents/Das-Ende-der-Leugnung-und-der-Anfang-des-Friedens.pdf

